Oracle® Enterprise Manager

Middleware Plug-inメトリック・リファレンス・マニュアル

プラグイン・リリース12.1.0.7

B70510-07(原本部品番号:E25158-10)

2015年6月

Oracle Enterprise Manager Oracle Fusion Middleware Plug-inメトリック・リファレンス・マニュアル リリース12.1.0.7

B70510-07

Copyright © 2006, 2015, Oracle and/or its affiliates.All rights reserved.

このソフトウェアおよび関連ドキュメントの使用と開示は、ライセンス契約の制約条件に従うものとし、知的財産に関する法律により保護されています。ライセンス契約で明示的に許諾されている場合もしくは法律によって認められている場合を除き、形式、手段に関係なく、いかなる部分も使用、複写、複製、翻訳、放送、修正、ライセンス供与、送信、配布、発表、実行、公開または表示することはできません。このソフトウェアのリバース・エンジニアリング、逆アセンブル、逆コンパイルは互換性のために法律によって規定されている場合を除き、禁止されています。

ここに記載された情報は予告なしに変更される場合があります。また、誤りが無いことの保証はいたしかねます。誤りを見つけた場合は、オラクル社までご連絡ください。

このソフトウェアまたは関連ドキュメントを、米国政府機関もしくは米国政府機関に代わってこのソフトウェアまたは関連ドキュメントをライセンスされた者に提供する場合は、次の通知が適用されます。

U.S. GOVERNMENT END USERS: Oracle programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, delivered to U.S. Government end users are "commercial computer software" pursuant to the applicable Federal Acquisition Regulation and agency-specific supplemental regulations.As such, use, duplication, disclosure, modification, and adaptation of the programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, shall be subject to license terms and license restrictions applicable to the programs.No other rights are granted to the U.S. Government.

このソフトウェアまたはハードウェアは様々な情報管理アプリケーションでの一般的な使用のために開発されたものです。このソフトウェアまたはハードウェアは、危険が伴うアプリケーション(人的傷害を発生させる可能性があるアプリケーションを含む)への用途を目的として開発されていません。このソフトウェアまたはハードウェアを危険が伴うアプリケーションで使用する際、このソフトウェアまたはハードウェアを安全に使用するために、適切な安全装置、バックアップ、冗長性(redundancy)、その他の対策を講じることは使用者の責任となります。このソフトウェアまたはハードウェアを危険が伴うアプリケーションで使用したことに起因して損害が発生しても、オラクル社およびその関連会社は一切の責任を負いかねます。

OracleおよびJavaはOracle およびその関連企業の登録商標です。その他の名称は、それぞれの所有者の商標または登録商標です。

Intel、Intel Xeonは、Intel Corporationの商標または登録商標です。すべてのSPARCの商標はライセンスをもとに使用し、SPARC International, Inc.の商標または登録商標です。AMD、Opteron、AMDロゴ、AMD Opteronロゴは、Advanced Micro Devices, Inc.の商標または登録商標です。UNIXはThe Open Groupの登録商標です。

このソフトウェアまたはハードウェア、そしてドキュメントは、第三者のコンテンツ、製品、サービスへのアクセス、あるいはそれらに関する情報を提供することがあります。適用されるお客様とOracle Corporationとの間の契約に別段の定めがある場合を除いて、Oracle Corporationおよびその関連会社は、第三者のコンテンツ、製品、サービスに関して一切の責任を負わず、いかなる保証もいたしません。適用されるお客様とOracle Corporationとの間の契約に定めがある場合を除いて、Oracle Corporationおよびその関連会社は、第三者のコンテンツ、製品、サービスへのアクセスまたは使用によって損失、費用、あるいは損害が発生しても一切の責任を負いかねます。

目次

タイトルおよび著作権情報

はじめに

- 対象読者

- ドキュメントのアクセシビリティについて

- 関連ドキュメント

- 表記規則

このガイドの変更点

このマニュアルの使用方法

- Oracle Enterprise Manager Oracle Fusion Middleware Plug-inメトリック・リファレンス・マニュアルの構成

- メトリック、しきい値およびアラートについて

1 WebLogic Server

- 1.1 アクティブなアプリケーション

- 1.1.1 アプリケーション - アクティブ・セッション(11より前)

- 1.1.2 アプリケーション - 現行クライアント処理時間

- 1.1.3 アプリケーション - 平均レスポンス時間

- 1.2 アプリケーション概要メトリック

- 1.2.1 キャッシュされたBean

- 1.2.2 キャッシュ・アクセス(/分)

- 1.2.3 Beanアクティブ化(/分)

- 1.2.4 キャッシュ・ヒット(%)

- 1.2.5 キャッシュ・ミス(/分)

- 1.2.6 Beanのアクセス(/分)

- 1.2.7 Beanのアクセス成功(%)

- 1.2.8 空きBeanインスタンス

- 1.2.9 Bean破棄(/分)

- 1.2.10 Beanのアクセス失敗(/分)

- 1.2.11 使用中のBean

- 1.2.12 Beanトランザクションのコミット(%)

- 1.2.13 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 1.2.14 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 1.2.15 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 1.2.16 MDBメッセージ(/分)

- 1.2.17 リクエスト(/分)

- 1.2.18 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 1.2.19 アクティブ・セッション

- 1.2.20 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

- 1.2.21 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

- 1.3 アプリケーション・ワーク・マネージャ

- 1.3.1 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

- 1.3.2 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

- 1.3.3 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

- 1.4 アプリケーション・メトリック

- 1.4.1 アプリケーション - ステータス

- 1.5 証明書モニタリング

- 1.5.1 証明書の失効までに残っている日数

- 1.6 サーバー別接続プール・メトリック

- 1.6.1 オープン接続

- 1.6.2 空いている接続

- 1.6.3 使用不可な接続

- 1.6.4 接続待機数

- 1.6.5 クローズされた接続(/分)

- 1.6.6 作成された接続(/分)

- 1.6.7 エラーにより破棄された接続(/分)

- 1.6.8 縮小により破棄された接続/分

- 1.6.9 破棄された接続(/分)

- 1.6.10 満たされた接続リクエスト/分

- 1.6.11 拒否された接続リクエスト(/分)

- 1.6.12 リサイクルされた接続(/分)

- 1.7 データソース・メトリック

- 1.7.1 使用可能な接続

- 1.7.2 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

- 1.7.3 使用されたキャッシュ済の文(%)

- 1.7.4 使用されたキャッシュ済の文(/分)

- 1.7.5 接続作成時間(ミリ秒)

- 1.7.6 接続リーク(/分)

- 1.7.7 接続プール・サイズ

- 1.7.8 接続リフレッシュの失敗(/分)

- 1.7.9 接続リクエストの失敗(/分)

- 1.7.10 接続リクエスト(/分)

- 1.7.11 待機した接続リクエスト(%)

- 1.7.12 待機した接続リクエスト(/分)

- 1.7.13 接続リクエスト待機中

- 1.7.14 接続待機成功(%)

- 1.7.15 接続待機成功(/分)

- 1.7.16 作成された接続(/分)

- 1.7.17 使用中の接続

- 1.7.18 失敗した待機中接続リクエスト(/分)

- 1.7.19 文キャッシュ・サイズ

- 1.7.20 キャッシュに追加された文(/分)

- 1.7.21 キャッシュから破棄された文(/分)

- 1.7.22 成功した接続(%)

- 1.7.23 使用不可な接続

- 1.8 データソース状態メトリック

- 1.8.1 状態

- 1.9 EJBメトリック

- 1.9.1 EJBプール - 待機中にタイムアウトしたスレッド

- 1.9.2 EJBプール - インスタンスで失敗した現在の試行

- 1.9.3 EJBロック - 最後の収集以降にタイムアウトしたスレッド

- 1.9.4 EJBロック - 最後の収集以降に待機していたスレッド

- 1.10 サーバー別EJBキャッシュ・メトリック

- 1.10.1 キャッシュされたBean

- 1.10.2 キャッシュ・ヒット(%)

- 1.10.3 Beanアクティブ化(/分)

- 1.10.4 キャッシュ・アクセス(/分)

- 1.10.5 キャッシュ・ミス(/分)

- 1.10.6 キャッシュ受動化(/分)

- 1.11 アプリケーション・レベルでのEJBロック・メトリック

- 1.11.1 EJBロック - アプリケーションの最後の収集以降に待機していたスレッド

- 1.12 EJBモジュール・メトリック

- 1.12.1 キャッシュされたBean

- 1.12.2 キャッシュ・アクセス(/分)

- 1.12.3 EJBアクティブ化/分

- 1.12.4 EJBキャッシュ・ヒット(%)

- 1.12.5 EJBキャッシュ・ミス/分

- 1.12.6 EJB非アクティブ化/分

- 1.12.7 Beanのアクセス(/分)

- 1.12.8 Beanの成功(%)

- 1.12.9 空きBeanインスタンス

- 1.12.10 Bean破棄(/分)

- 1.12.11 失敗したBeanのアクセス/分

- 1.12.12 使用中のBean

- 1.12.13 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 1.12.14 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 1.12.15 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 1.12.16 MDBメッセージ(/分)

- 1.13 アプリケーション・レベルでのEJBメトリック

- 1.13.1 アプリケーションのEJBロールバック・アクティブ・トランザクション

- 1.13.2 アプリケーションのEJBタイムアウト・アクティブ・トランザクション

- 1.14 モジュール・レベルでのEJBメトリック

- 1.14.1 EJBプール - モジュールの現行タイムアウト・スレッド数

- 1.14.2 EJBプール - モジュールの現行ミス数

- 1.14.3 EJBトランザクション - モジュールの現行ロールバック数

- 1.14.4 EJBトランザクション - モジュールの現行タイムアウト数

- 1.14.5 EJBロック - モジュールの現行タイムアウト・スレッド数

- 1.15 EJBプール・メトリック

- 1.15.1 Beanのアクセス(/分)

- 1.15.2 正常なBeanのアクセス(%)

- 1.15.3 Bean破棄(/分)

- 1.15.4 Beanのアクセス失敗(/分)

- 1.15.5 使用中のBean

- 1.16 アプリケーション・レベルでのEJBプール・メトリック

- 1.16.1 EJBプール - アプリケーションの待機中にタイムアウトしたスレッド

- 1.16.2 EJBプール - アプリケーションのインスタンスで失敗した現在の試行

- 1.17 サーバー別EJBプール・メトリック

- 1.17.1 Beanのアクセス(/分)

- 1.17.2 Bean破棄(/分)

- 1.17.3 Beanのアクセス失敗(/分)

- 1.17.4 使用中のBean

- 1.17.5 Beanの成功(%)

- 1.17.6 空きBeanインスタンス

- 1.18 EJBトランザクション・メトリック

- 1.18.1 Beanトランザクションのコミット(%)

- 1.18.2 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 1.18.3 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 1.18.4 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 1.18.5 EJBロールバック・アクティブ・トランザクション

- 1.18.6 EJBタイムアウト・アクティブ・トランザクション

- 1.19 サーバー別EJBトランザクション・メトリック

- 1.19.1 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 1.19.2 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 1.19.3 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 1.19.4 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 1.20 実行キュー・メトリック

- 1.20.1 実行キュー - 現行の保留中リクエスト数

- 1.21 実行キュー・ロールアップ・メトリック

- 1.21.1 実行キュー・ロールアップ - 現行の保留中リクエスト数

- 1.22 「インシデント」のメトリック

- 1.22.1 問題キー

- 1.23 J2EEアプリケーション・メトリック

- 1.23.1 アプリケーションのステータス

- 1.24 J2EEサーバー・ワイド・メトリック

- 1.24.1 J2EEサーバー - アクティブ・セッション

- 1.24.2 J2EEサーバー - 現行クライアント処理時間

- 1.25 JDBC接続プール・メトリック(詳細)

- 1.25.1 JDBC接続プール - アクティブ接続の現在の件数

- 1.26 JDBCロールアップ - アクティブなJDBC接続

- 1.26.1 JDBCロールアップ - アクティブな接続

- 1.27 JMSメトリック

- 1.27.1 JMS接続

- 1.27.2 JMSサーバー

- 1.28 JMS宛先メトリック

- 1.28.1 格納されたバイト

- 1.28.2 保留バイト

- 1.28.3 受信バイト(/分)

- 1.28.4 アクティブなコンシューマ

- 1.28.5 格納されたメッセージ

- 1.28.6 保留メッセージ

- 1.28.7 受信メッセージ(/分)

- 1.28.8 移動されたメッセージ/分

- 1.28.9 削除されたメッセージ/分

- 1.28.10 JMS宛先 - 保留バイト

- 1.28.11 JMS宛先 - 保留メッセージ

- 1.29 JMSサーバー・メトリック

- 1.29.1 ページング可能バイト

- 1.29.2 ページ・インされたバイト(/分)

- 1.29.3 ページ・アウトされたバイト(/分)

- 1.29.4 保留バイト

- 1.29.5 受信バイト(/分)

- 1.29.6 格納されたバイト

- 1.29.7 宛先

- 1.29.8 ページ・インされたメッセージ(/分)

- 1.29.9 ページ・アウトされたメッセージ(/分)

- 1.29.10 保留メッセージ

- 1.29.11 受信メッセージ(/分)

- 1.29.12 格納されたメッセージ

- 1.29.13 セッション・プール

- 1.30 JMSサーバー・メトリック(詳細)

- 1.30.1 JMSサーバー - 保留バイト数

- 1.30.2 JMSサーバー - 保留メッセージ数

- 1.31 サーバー別JMSサーバー・メトリック

- 1.31.1 格納されたバイト

- 1.31.2 ページング可能バイト

- 1.31.3 ページ・インされたバイト(/分)

- 1.31.4 ページ・アウトされたバイト(/分)

- 1.31.5 保留バイト

- 1.31.6 受信バイト(/分)

- 1.31.7 宛先

- 1.31.8 現在のJMSメッセージ

- 1.31.9 ページ・インされたメッセージ(/分)

- 1.31.10 ページ・アウトされたメッセージ(/分)

- 1.31.11 保留中のJMSメッセージ

- 1.31.12 受信メッセージ(/分)

- 1.31.13 セッション・プール

- 1.32 JRockit VMランタイム・メトリック

- 1.32.1 JRockit - デーモン・スレッド数

- 1.32.2 JRockit - スレッドの合計数

- 1.32.3 JRockit - CPU使用率(%)

- 1.32.4 JRockit - 使用済ヒープ

- 1.32.5 JRockit - 使用済の物理メモリー

- 1.33 JOLT接続プール・メトリック

- 1.33.1 最大容量

- 1.33.2 プール状態

- 1.33.3 リクエスト・エラー(/分)

- 1.33.4 リクエスト(/分)

- 1.33.5 保留中のリクエスト

- 1.34 JTAメトリック

- 1.34.1 破棄トランザクション(/分)

- 1.34.2 コミット済トランザクション(%)

- 1.34.3 コミットされたJTAトランザクション(/分)

- 1.34.4 コミット済トランザクション時間(秒)

- 1.34.5 ヒューリスティック・トランザクション(/分)

- 1.34.6 処理されたトランザクション(/分)

- 1.34.7 JTAトランザクションのロールバック(/分)

- 1.34.8 アプリケーション・エラーによるトランザクション・ロールバック(/分)

- 1.34.9 リソース・エラーによるトランザクション・ロールバック(/分)

- 1.34.10 システム・エラーによるトランザクション・ロールバック(/分)

- 1.34.11 タイムアウトによるトランザクション・ロールバック(/分)

- 1.34.12 アクティブなJTAトランザクション

- 1.35 JTAリソース・メトリック

- 1.35.1 コミットされたJTAトランザクション(/分)

- 1.35.2 ヒューリスティック・コミットの決定が行われたJTAトランザクション(/分)

- 1.35.3 ヒューリスティック障害の決定が行われたJTAトランザクション(/分)

- 1.35.4 ヒューリスティック混合の決定が行われたJTAトランザクション(/分)

- 1.35.5 ヒューリスティック・ロールバックの決定が行われたJTAトランザクション(/分)

- 1.35.6 ヒューリスティックJTAトランザクション(/分)

- 1.35.7 JTAトランザクションのロールバック(/分)

- 1.35.8 処理されたJTAトランザクション(/分)

- 1.35.9 コミットされたJTAトランザクション(%)

- 1.36 JVMメトリック

- 1.36.1 CPU使用率(%)

- 1.36.2 アクティブ・デーモン・スレッド

- 1.36.3 アクティブ・スレッド

- 1.36.4 空きヒープ(MB)

- 1.36.5 ヒープ使用量(MB)

- 1.36.6 ヒープ使用率(%)

- 1.36.7 JDKベンダー

- 1.36.8 JDKのバージョン

- 1.36.9 ナーサリ・サイズ(MB)

- 1.37 JVMクラスのロード

- 1.37.1 JVMクラスのロード - 現在ロードされているクラス

- 1.38 JVMコンパイル・メトリック

- 1.38.1 コンパイル時間(起動時以降) (ミリ秒)

- 1.39 JVMガベージ・コレクタ

- 1.39.1 名前

- 1.39.2 ガベージ・コレクタ - ガベージ・コレクション呼出し(起動時以降)

- 1.39.3 ガベージ・コレクタ - 呼出し(1分当たり)

- 1.39.4 ガベージ・コレクタ - 呼出し(ミリ秒)

- 1.39.5 ガベージ・コレクタ - 実行時間(起動時以降) (ミリ秒)

- 1.39.6 ガベージ・コレクタ - GC後の古い空きヒープ率(%)

- 1.39.7 ガベージ・コレクタ - 経過した時間の割合(経過)

- 1.40 JVMガベージ・コレクション

- 1.40.1 JVM - ガベージ・コレクション合計時間(ミリ秒)

- 1.40.2 JVM - 最後のメトリック収集以降のガベージ・コレクション時間(ミリ秒)

- 1.40.3 JVM - ガベージ・コレクション合計数

- 1.40.4 JVM - 最後のメトリック収集以降のガベージ・コレクション数

- 1.41 JVMメモリー・プール

- 1.41.1 名前

- 1.41.2 タイプ

- 1.41.3 メモリー・プール - 現行使用量(MB)

- 1.41.4 メモリー・プール - 最大使用量(KB)

- 1.42 JVMメモリー使用量

- 1.42.1 JVMメモリー - ヒープ・メモリー使用量(KB)

- 1.42.2 ヒープ以外のメモリー使用量(KB)

- 1.42.3 ファイナライズを保留中のオブジェクト

- 1.43 JVMランタイム・メトリック

- 1.43.1 JVMランタイム - 起動時間(ミリ秒)

- 1.43.2 JVMランタイム - VM名

- 1.43.3 JVMランタイム - VMのバージョン

- 1.44 JVM ThreadContention

- 1.44.1 JVMスレッドの競合 - ブロック件数

- 1.44.2 JVMスレッドの競合 - ブロック時間(起動時以降) (秒)

- 1.44.3 JVMスレッドの競合 - CPU使用率(起動時以降) (秒)

- 1.44.4 JVMスレッドの競合 - ロック名

- 1.44.5 スレッド状態

- 1.44.6 JVMスレッドの競合 - 待機件数

- 1.44.7 JVMスレッドの競合 - 待機時間(起動時以降) (秒)

- 1.45 JVMスレッド

- 1.45.1 JVMスレッド - アクティブなデーモン・スレッド

- 1.45.2 JVMスレッド - デッドロックされたスレッド

- 1.45.3 JVMスレッド - ピーク・スレッド

- 1.45.4 JVMスレッド - アクティブなスレッド

- 1.45.5 JVMスレッド - 開始されたスレッド(起動時以降)

- 1.46 制限されたサーバー・メトリック

- 1.46.1 アクティブ・ソケット

- 1.47 ログ・ファイル・モニタリング・メトリック

- 1.47.1 ログ・ファイル・パターン一致内容

- 1.47.2 ログ・ファイル・パターン一致行数

- 1.48 サーバー別メッセージドリブンEJBメトリック

- 1.48.1 MDBメッセージ(/分)

- 1.48.2 MDB一時停止(/分)

- 1.49 サーバー別モジュール・メトリック

- 1.49.1 アクティブ・セッション

- 1.50 レスポンス

- 1.50.1 ステータス

- 1.51 サーバー・データソース・メトリック

- 1.51.1 使用可能な接続

- 1.51.2 接続プール・サイズ

- 1.51.3 接続リクエスト(/分)

- 1.51.4 成功した接続(%)

- 1.51.5 接続リクエスト待機中

- 1.51.6 待機した接続リクエスト(/分)

- 1.51.7 接続待機成功(%)

- 1.51.8 接続待機成功(/分)

- 1.51.9 キャッシュに追加された文(/分)

- 1.51.10 サーバー・データソース - 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

- 1.51.11 使用されたキャッシュ済の文(%)

- 1.51.12 使用されたキャッシュ済の文(/分)

- 1.51.13 文キャッシュ・サイズ

- 1.52 サーバー・ヘルス・メトリック

- 1.52.1 状態

- 1.53 サーバーJolt接続プール・メトリック

- 1.53.1 リクエスト・エラー(/分)

- 1.53.2 保留中のリクエスト

- 1.53.3 リクエスト(/分)

- 1.54 サーバー・レベル・ワーク・マネージャ・メトリック

- 1.54.1 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

- 1.54.2 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

- 1.54.3 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

- 1.55 サーバー状態メトリック

- 1.55.1 サーバーの状態

- 1.56 サーバー・ワーク・マネージャ・メトリック

- 1.56.1 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

- 1.56.2 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

- 1.56.3 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

- 1.57 サーブレット/JSPメトリック

- 1.57.1 リロード(/分)

- 1.57.2 リクエスト(/分)

- 1.57.3 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 1.58 サーブレットのロールアップ

- 1.58.1 サーブレット - アクティブな呼出し数

- 1.58.2 サーブレット - 現行クライアント処理時間

- 1.58.3 サーブレット - 平均実行時間

- 1.58.4 サーブレット - 合計実行時間

- 1.58.5 サーブレット - 呼出し数/秒

- 1.58.6 サーブレット - 呼出し合計数

- 1.59 スレッド・プール・メトリック

- 1.59.1 スレッド・プール - アイドル・スレッド

- 1.59.2 スレッド・プール - 合計スレッド

- 1.59.3 スレッド・プール - 占有スレッド

- 1.59.4 スレッド・プール - 保留中のユーザー・リクエスト

- 1.59.5 スレッド・プール - 保留中のリクエスト

- 1.59.6 スレッド・プール - スタンバイ・スレッド

- 1.59.7 スレッド・プール - リクエスト(/分)

- 1.59.8 スレッド・プール - 使用中のスレッド

- 1.59.9 スレッド・プール - 保留中のシステム・リクエスト

- 1.60 Webモジュール・メトリック

- 1.60.1 Webモジュール - リクエスト(/分)

- 1.60.2 Webモジュール - リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 1.60.3 Webモジュール - アクティブ・セッション

- 1.61 Java EE Webサービス・エンドポイント

- 1.61.1 合計ディスパッチ時間

- 1.61.2 合計実行時間

- 1.61.3 呼出し数

- 1.61.4 レスポンス数

- 1.61.5 レスポンス・エラー数

- 1.61.6 合計レスポンス時間

- 1.62 ワーク・マネージャ・メトリック

- 1.62.1 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

- 1.62.2 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

- 1.62.3 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

- 1.62.4 ワーク・マネージャ - 現行の保留中リクエスト数

- 1.62.5 ワーク・マネージャ - スタック・スレッド数

- 1.63 アプリケーションのワーク・マネージャ・メトリック

- 1.63.1 ワーク・マネージャ - アプリケーションの現行の保留中リクエスト数

- 1.63.2 ワーク・マネージャ - アプリケーションのスタック・スレッド数

- 1.64 モジュールのワーク・マネージャ・メトリック

- 1.64.1 ワーク・マネージャ - モジュールの現行の保留中リクエスト数

- 1.64.2 ワーク・マネージャ - モジュールのスタック・スレッド数

- 1.65 すべてのワーク・マネージャ

- 1.65.1 すべてのワーク・マネージャ - 現行の保留中リクエスト数

- 1.65.2 すべてのワーク・マネージャ - スタック・スレッド数

2 Oracle WebLogicクラスタ

- 2.1 クラスタ概要メトリック

- 2.1.1 アクティブなJTAトランザクション

- 2.1.2 アクティブ・セッション

- 2.1.3 Beanのアクセス(/分)

- 2.1.4 Beanのアクセス失敗(/分)

- 2.1.5 Beanアクティブ化(/分)

- 2.1.6 Bean破棄(/分)

- 2.1.7 Beanの成功(%)

- 2.1.8 Beanトランザクションのコミット(%)

- 2.1.9 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 2.1.10 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 2.1.11 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 2.1.12 使用中のBean

- 2.1.13 キャッシュ・アクセス(/分)

- 2.1.14 キャッシュ・ヒット(%)

- 2.1.15 キャッシュ・ミス(/分)

- 2.1.16 キャッシュされたBean

- 2.1.17 コミットされたJTAトランザクション(/分)

- 2.1.18 現在のJMSメッセージ

- 2.1.19 空きBeanインスタンス

- 2.1.20 JDBC接続作成(/分)

- 2.1.21 JMSサーバー

- 2.1.22 JTAトランザクションのロールバック(/分)

- 2.1.23 MDBメッセージ(/分)

- 2.1.24 オープンJDBC接続

- 2.1.25 保留中のJMSメッセージ

- 2.1.26 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 2.1.27 リクエスト(/分)

- 2.1.28 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

- 2.1.29 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

- 2.2 サーバー別クラスタ概要メトリック

- 2.2.1 アクティブなJTAトランザクション

- 2.2.2 アクティブ・セッション

- 2.2.3 Beanのアクセス失敗(/分)

- 2.2.4 Beanのアクセス(/分)

- 2.2.5 Beanアクティブ化(/分)

- 2.2.6 Bean破棄(/分)

- 2.2.7 Beanの成功(%)

- 2.2.8 Beanトランザクションのコミット(%)

- 2.2.9 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 2.2.10 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 2.2.11 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 2.2.12 使用中のBean

- 2.2.13 キャッシュ・アクセス(/分)

- 2.2.14 キャッシュ・ヒット(%)

- 2.2.15 キャッシュ・ミス(/分)

- 2.2.16 キャッシュされたBean

- 2.2.17 コミットされたJTAトランザクション(/分)

- 2.2.18 現在のJMSメッセージ

- 2.2.19 空きBeanインスタンス

- 2.2.20 JDBC接続作成(/分)

- 2.2.21 JMSサーバー

- 2.2.22 JTAトランザクションのロールバック(/分)

- 2.2.23 MDBメッセージ(/分)

- 2.2.24 オープンJDBC接続

- 2.2.25 保留中のJMSメッセージ

- 2.2.26 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 2.2.27 リクエスト(/分)

- 2.2.28 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

- 2.2.29 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

- 2.3 デプロイメント情報

- 2.3.1 デプロイ済アプリケーション

- 2.4 JMS宛先メトリック

- 2.4.1 保留バイト

- 2.4.2 受信バイト(/分)

- 2.4.3 格納されたバイト

- 2.4.4 アクティブなコンシューマ

- 2.4.5 削除されたメッセージ/分

- 2.4.6 移動されたメッセージ/分

- 2.4.7 保留メッセージ

- 2.4.8 受信メッセージ(/分)

- 2.4.9 格納されたメッセージ

- 2.5 レスポンス

- 2.5.1 ステータス

- 2.6 ワーク・マネージャ・メトリック

- 2.6.1 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

3 Oracle Access Manager

- 3.1 すべてのデータソース・メトリック

- 3.1.1 使用可能な接続

- 3.1.2 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

- 3.1.3 使用されたキャッシュ済の文(%)

- 3.1.4 使用されたキャッシュ済の文(/分)

- 3.1.5 接続プール・サイズ

- 3.1.6 接続リクエスト(/分)

- 3.1.7 待機した接続リクエスト(/分)

- 3.1.8 接続リクエスト待機中

- 3.1.9 接続待機成功(%)

- 3.1.10 接続待機成功(/分)

- 3.1.11 作成された接続(/分)

- 3.1.12 使用中の接続

- 3.1.13 文キャッシュ・サイズ

- 3.1.14 キャッシュに追加された文(/分)

- 3.1.15 成功した接続(%)

- 3.2 アプリケーションEJBキャッシュ・メトリック

- 3.2.1 Beanアクティブ化(/分)

- 3.2.2 キャッシュ・アクセス(/分)

- 3.2.3 キャッシュ・ヒット(%)

- 3.2.4 キャッシュ・ミス(/分)

- 3.2.5 キャッシュ受動化(/分)

- 3.2.6 キャッシュされたBean

- 3.3 アプリケーションEJBプール・メトリック

- 3.3.1 使用可能なBean

- 3.3.2 Beanのアクセス(/分)

- 3.3.3 Beanのアクセス失敗(/分)

- 3.3.4 Bean破棄(/分)

- 3.3.5 使用中のBean

- 3.3.6 正常なBeanのアクセス(%)

- 3.4 アプリケーションEJBトランザクション・メトリック

- 3.4.1 Beanトランザクションのコミット(%)

- 3.4.2 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 3.4.3 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 3.4.4 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 3.5 アプリケーション・メッセージドリブンEJBメトリック

- 3.5.1 MDBメッセージ(/分)

- 3.5.2 MDB一時停止(/分)

- 3.6 アプリケーション状態メトリック

- 3.6.1 アプリケーションの状態

- 3.7 監査操作

- 3.7.1 平均監査待ち時間(ミリ秒)

- 3.7.2 監査操作数/秒

- 3.7.3 サーバー名

- 3.8 認証

- 3.8.1 平均認証待ち時間(ミリ秒)

- 3.8.2 認証リクエスト/秒

- 3.8.3 認証成功率(%)

- 3.8.4 サーバー名

- 3.9 認可

- 3.9.1 平均認可待ち時間(ミリ秒)

- 3.9.2 認可リクエスト/秒

- 3.9.3 認可成功率(%)

- 3.9.4 サーバー名

- 3.10 コネクタ・メトリック

- 3.10.1 拒否された接続リクエスト(/分)

- 3.10.2 満たされた接続リクエスト/分

- 3.10.3 接続待機数

- 3.10.4 クローズされた接続(/分)

- 3.10.5 作成された接続(/分)

- 3.10.6 破棄された接続(/分)

- 3.10.7 縮小により破棄された接続(/分)

- 3.10.8 エラーにより破棄された接続(/分)

- 3.10.9 リサイクルされた接続(/分)

- 3.10.10 空いている接続

- 3.10.11 オープン接続

- 3.10.12 使用不可な接続

- 3.11 コネクタ接続プール・メトリック

- 3.11.1 拒否された接続リクエスト(/分)

- 3.11.2 満たされた接続リクエスト/分

- 3.11.3 接続待機数

- 3.11.4 クローズされた接続(/分)

- 3.11.5 作成された接続(/分)

- 3.11.6 破棄された接続(/分)

- 3.11.7 縮小により破棄された接続(/分)

- 3.11.8 エラーにより破棄された接続(/分)

- 3.11.9 リサイクルされた接続(/分)

- 3.11.10 空いている接続

- 3.11.11 オープン接続

- 3.11.12 使用不可な接続

- 3.12 データソース・メトリック

- 3.12.1 使用可能な接続

- 3.12.2 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

- 3.12.3 使用されたキャッシュ済の文(%)

- 3.12.4 使用されたキャッシュ済の文(/分)

- 3.12.5 接続リーク(/分)

- 3.12.6 接続リフレッシュの失敗(/分)

- 3.12.7 接続リクエストの失敗(/分)

- 3.12.8 接続リクエスト(/分)

- 3.12.9 待機した接続リクエスト(/分)

- 3.12.10 接続リクエスト待機中

- 3.12.11 接続待機成功(%)

- 3.12.12 接続待機成功(/分)

- 3.12.13 作成された接続(/分)

- 3.12.14 使用中の接続

- 3.12.15 失敗した待機中接続リクエスト(/分)

- 3.12.16 キャッシュに追加された文(/分)

- 3.12.17 キャッシュから破棄された文(/分)

- 3.12.18 成功した接続(%)

- 3.12.19 使用不可な接続

- 3.13 データソース状態メトリック

- 3.13.1 状態

- 3.14 デプロイメント・モジュール・メトリック

- 3.14.1 アクティブ・セッション

- 3.15 デプロイメント・アプリケーション・レベル・ワーク・マネージャ・メトリック

- 3.15.1 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

- 3.15.2 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

- 3.15.3 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

- 3.16 アプリケーション別デプロイメント・モジュール・メトリック

- 3.16.1 アクティブ・セッション

- 3.17 デプロイメント・ワーク・マネージャ・メトリック

- 3.17.1 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

- 3.17.2 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

- 3.17.3 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

- 3.18 EJBキャッシュ・メトリック

- 3.18.1 キャッシュされたBean

- 3.18.2 キャッシュ・ヒット(%)

- 3.18.3 Beanアクティブ化(/分)

- 3.18.4 キャッシュ・アクセス(/分)

- 3.18.5 キャッシュ・ミス(/分)

- 3.18.6 キャッシュ受動化(/分)

- 3.19 EJBプール・メトリック

- 3.19.1 Beanのアクセス(/分)

- 3.19.2 Bean破棄(/分)

- 3.19.3 Beanのアクセス失敗(/分)

- 3.19.4 使用中のBean

- 3.19.5 正常なBeanのアクセス(%)

- 3.19.6 使用可能なBean

- 3.20 EJBトランザクション・メトリック

- 3.20.1 Beanトランザクションのコミット(%)

- 3.20.2 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 3.20.3 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 3.20.4 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 3.21 アイデンティティ・フェデレーション - IdPパートナ・フェデレーテッド・シングル・サインオン

- 3.21.1 フェデレーテッド・シングル・サインオン(/秒)

- 3.21.2 フェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(ミリ秒)

- 3.22 アイデンティティ・フェデレーション - プロトコル・フェデレーテッド・シングル・サインオン

- 3.22.1 IdPフェデレーテッド・シングル・サインオン(/秒)

- 3.22.2 IdPフェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(ミリ秒)

- 3.22.3 SPフェデレーテッド・シングル・サインオン(/秒)

- 3.22.4 SPフェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(ミリ秒)

- 3.23 アイデンティティ・フェデレーション - SPパートナ・フェデレーテッド・シングル・サインオン

- 3.23.1 フェデレーテッド・シングル・サインオン(/秒)

- 3.23.2 フェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(ミリ秒)

- 3.24 アイデンティティ・フェデレーション - 合計フェデレーテッド・シングル・サインオン

- 3.24.1 合計IdPフェデレーテッド・シングル・サインオン(/秒)

- 3.24.2 合計IdPフェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(ミリ秒)

- 3.24.3 合計SPフェデレーテッド・シングル・サインオン(/秒)

- 3.24.4 合計SPフェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(ミリ秒)

- 3.25 JEE Webサービス・エンドポイント・メトリック

- 3.25.1 JEE WSエンドポイント - 間隔ごとの平均呼出し時間(ミリ秒)

- 3.25.2 JEE WSエンドポイント - レスポンス・エラー・スループット(/分)

- 3.25.3 JEE WSエンドポイント - 呼出しスループット(/分)

- 3.26 LDAP操作

- 3.26.1 LDAP操作数/秒

- 3.26.2 平均LDAP操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.26.3 LDAP成功率(%)

- 3.26.4 サーバー名

- 3.27 ログ・ファイル・モニタリング

- 3.27.1 ログ・ファイル・パターン一致行数

- 3.28 ログ操作

- 3.28.1 平均ログ待ち時間(ミリ秒)

- 3.28.2 ログ操作数/秒

- 3.28.3 サーバー名

- 3.29 MDSメトリック

- 3.29.1 ドキュメント取得当たりのIO

- 3.29.2 MOコンテンツ取得当たりのIO

- 3.29.3 メタデータ・オブジェクト取得処理時間(秒)

- 3.29.4 メタデータ更新処理時間(秒)

- 3.30 メッセージ・ドリブンEJBメトリック

- 3.30.1 MDBメッセージ(/分)

- 3.30.2 MDB一時停止(/分)

- 3.30.3 MDBステータス

- 3.31 Mobile and Social - インターネット・アイデンティティ・プロバイダ

- 3.31.1 認証(/秒)

- 3.32 Mobile and Social - JWTトークン

- 3.32.1 JWTアクセス作成トークン(/秒)

- 3.32.2 JWTアクセス作成トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.32.3 JWTユーザー作成トークン(/秒)

- 3.32.4 JWTユーザー作成トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.32.5 JWTクライアント作成トークン(/秒)

- 3.32.6 JWTクライアント作成トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.32.7 JWT取得トークン(/秒)

- 3.32.8 JWT取得トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.33 Mobile and Social - ローカル・ログインおよび登録

- 3.33.1 完了したローカル・ログイン(/秒)

- 3.33.2 失敗したローカル・ログイン(/秒)

- 3.33.3 完了したユーザー登録(/秒)

- 3.33.4 未完了のユーザー登録(/秒)

- 3.34 Mobile and Social - モバイルJWTトークン

- 3.34.1 JWTアクセス作成トークン(/秒)

- 3.34.2 JWTアクセス作成トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.34.3 JWTユーザー作成トークン(/秒)

- 3.34.4 JWTユーザー作成トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.34.5 JWTクライアント作成トークン(/秒)

- 3.34.6 JWTクライアント作成トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.34.7 JWT取得トークン(/秒)

- 3.34.8 JWT取得トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.35 Mobile and Social - モバイルOAMトークン

- 3.35.1 OAMアクセス作成トークン(/秒)

- 3.35.2 OAMアクセス作成トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.35.3 OAMユーザー作成トークン(/秒)

- 3.35.4 OAMユーザー作成トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.35.5 OAMクライアント作成トークン(/秒)

- 3.35.6 OAMクライアント作成トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.35.7 OAM取得トークン(/秒)

- 3.35.8OAM取得トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.35.9 OAM終了トークン(/秒)

- 3.35.10 OAM終了トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.36 Mobile and Social - OAMトークン

- 3.36.1 OAM作成トークン(/秒)

- 3.36.2 OAM作成トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.36.3 OAM取得トークン(/秒)

- 3.36.4OAM取得トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.36.5 OAM終了トークン(/秒)

- 3.36.6 OAM終了トークン待ち時間(ミリ秒)

- 3.37 Mobile and Social - ユーザー・プロファイル・サービス - グループ

- 3.37.1 グループ作成操作数(/秒)

- 3.37.2 グループ作成操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.37.3 グループ読取り操作数(/秒)

- 3.37.4 グループ読取り操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.37.5 グループ削除操作数(/秒)

- 3.37.6 グループ削除操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.37.7 グループ更新操作数(/秒)

- 3.37.8 グループ更新操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.37.9 グループ検索操作数(/秒)

- 3.37.10 グループ検索操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.38 Mobile and Social - ユーザー・プロファイル・サービス - ピープル

- 3.38.1 ピープル作成操作数(/秒)

- 3.38.2 ピープル作成操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.38.3 ピープル読取り操作数(/秒)

- 3.38.4 ピープル読取り操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.38.5 ピープル削除操作数(/秒)

- 3.38.6 ピープル削除操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.38.7 ピープル更新操作数(/秒)

- 3.38.8 ピープル更新操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.38.9 ピープル検索操作数(/秒)

- 3.38.10 ピープル検索操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.39 Mobile and Social - ユーザー・プロファイル・サービス - 関係

- 3.39.1 関係作成操作数(/秒)

- 3.39.2 関係作成操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.39.3 関係読取り操作数(/秒)

- 3.39.4 関係読取り操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.39.5 関係削除操作数(/秒)

- 3.39.6 関係削除操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.39.7 関係検索操作数(/秒)

- 3.39.8 関係操作待ち時間(ミリ秒)

- 3.40 モジュールEJBキャッシュ・メトリック

- 3.40.1 キャッシュされたBean

- 3.40.2 キャッシュ・ヒット(%)

- 3.40.3 Beanアクティブ化(/分)

- 3.40.4 キャッシュ・アクセス(/分)

- 3.40.5 キャッシュ・ミス(/分)

- 3.40.6 キャッシュ受動化(/分)

- 3.41 モジュールEJBトランザクション・メトリック

- 3.41.1 Beanトランザクションのコミット(%)

- 3.41.2 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 3.41.3 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 3.41.4 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 3.42 モジュール・メッセージドリブンEJBメトリック

- 3.42.1 MDBメッセージ(/分)

- 3.42.2 MDB一時停止(/分)

- 3.43 認証の数

- 3.43.1 LDAPユーザー・アイデンティティ・ストアに対する無効な資格証明エラーの数

- 3.43.2 最後の収集におけるLDAPタイムアウト・エラーの数

- 3.43.3 最後の収集におけるユーザーが見つからないエラーの数

- 3.44 認可の数

- 3.44.1 最後の収集で失敗した認可の数

- 3.44.2 SSOセッション作成の失敗数

- 3.45 OAMアプリケーション・クライアント

- 3.45.1 平均アプリケーション認証待ち時間(ミリ秒)

- 3.45.2 アプリケーション認証リクエスト/秒

- 3.45.3 アプリケーション認証成功率(%)

- 3.45.4 平均アプリケーション認可待ち時間(ミリ秒)

- 3.45.5 アプリケーション認可リクエスト/秒

- 3.45.6 アプリケーション認可成功率(%)

- 3.46 OAM 10gクライアント

- 3.46.1 OAMクライアント平均認証待ち時間(ミリ秒)

- 3.46.2 OAMクライアント認証リクエスト/秒

- 3.46.3 OAMクライアント認証成功率(%)

- 3.46.4 OAMクライアント平均認可待ち時間(ミリ秒)

- 3.46.5 OAMクライアント認可リクエスト/秒

- 3.46.6 OAMクライアント認可成功率(%)

- 3.47 OAMプロキシ

- 3.47.1 プロキシ: 最後の収集で失敗した認証数

- 3.47.2 プロキシ: 最後の収集で失敗した認可数

- 3.47.3 プロキシ: 最後の収集で失敗したリソース保護数

- 3.48 Oracle SSO 10gクライアント

- 3.48.1 OSSOクライアント平均認証待ち時間(ミリ秒)

- 3.48.2 OSSOクライアント認証リクエスト/秒

- 3.48.3 OSSOクライアント認証成功率(%)

- 3.49 Oracle Webサービス・エンドポイント・メトリック

- 3.49.1 Oracle WSエンドポイント - 間隔ごとの平均呼出し時間

- 3.49.2 Oracle WSエンドポイント - フォルト・スループット(/分)

- 3.49.3 Oracle WSエンドポイント - 呼出しスループット(/分)

- 3.50 リソース使用率

- 3.50.1 CPU使用率(%)

- 3.50.2 メモリー使用率(%)

- 3.51 レスポンス

- 3.51.1 稼働/停止ステータス

- 3.52 RESTfulサービス・アプリケーションのメトリック

- 3.52.1 RESTfulサービス呼出しスループット(1分当たり)

- 3.52.2 RESTfulサービス・エラー数スループット(1分当たり)

- 3.52.3 RESTfulサービス平均実行時間(秒)

- 3.53 RESTfulサービス・メソッドのメトリック

- 3.53.1 RESTfulサービス呼出しスループット(1分当たり)

- 3.54 RESTfulサービス・リソースのメトリック

- 3.54.1 RESTfulサービス呼出しスループット(1分当たり)

- 3.55 セキュリティ・トークン・サービス - トークン生成操作

- 3.55.1 発行待ち時間(ミリ秒)

- 3.55.2 発行されたトークン

- 3.55.3 トークン発行/秒

- 3.56 セキュリティ・トークン・サービス - トークン検証操作

- 3.56.1 検証されたトークン数

- 3.56.2 トークン検証/秒

- 3.56.3 トークン検証待ち時間(ミリ秒)

- 3.57 セキュリティ・トークン・サービス - パートナ

- 3.57.1 発行されたトークン

- 3.57.2 発行待ち時間(ミリ秒)

- 3.57.3 トークン発行/秒

- 3.57.4 発行成功率(%)

- 3.57.5 検証されたトークン数

- 3.57.6 トークン検証待ち時間(ミリ秒)

- 3.57.7 トークン検証/秒

- 3.57.8 検証成功率(%)

- 3.58 セキュリティ・トークン・サービス - トークン・リクエスト

- 3.58.1 発行待ち時間(ミリ秒)

- 3.58.2 発行されたトークン

- 3.58.3 トークン発行/秒

- 3.58.4 発行成功率(%)

- 3.58.5 トークン検証待ち時間(ミリ秒)

- 3.58.6 検証されたトークン数

- 3.58.7 トークン検証/秒

- 3.58.8 検証成功率(%)

- 3.59 サーブレット/JSPメトリック

- 3.59.1 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 3.59.2 リクエスト(/分)

- 3.59.3 リロード(/分)

- 3.60 アプリケーション別サーブレット/JSPメトリック

- 3.60.1 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 3.60.2 リクエスト(/分)

- 3.60.3 リロード(/分)

- 3.61 モジュール別サーブレット/JSPメトリック

- 3.61.1 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 3.61.2 リクエスト(/分)

- 3.61.3 リロード(/分)

- 3.62 Webゲート・ステータス

- 3.62.1 Webゲート・ステータス

4 Oracle Access Managementクラスタ

- 4.1 OAMアプリケーション・ドメイン(集計済)

- 4.1.1 アプリケーション認証待ち時間(ミリ秒)

- 4.1.2 アプリケーション認証リクエスト/秒

- 4.1.3 アプリケーション認証成功率(%)

- 4.1.4 アプリケーション認可待ち時間(ミリ秒)

- 4.1.5 アプリケーション認可リクエスト/秒

- 4.1.6 アプリケーション認可成功率(%)

- 4.2 OAM 10g集計

- 4.2.1 OAMクライアント平均認証待ち時間(ミリ秒)

- 4.2.2 OAMクライアント認証リクエスト/秒

- 4.2.3 OAMクライアント認証成功率(%)

- 4.2.4 OAMクライアント平均認可待ち時間(ミリ秒)

- 4.2.5 OAMクライアント認可リクエスト/秒

- 4.2.6 OAMクライアント認可成功率(%)

- 4.3 OAM 10gスループット(集計済)

- 4.3.1 OAMクライアント認証/秒

- 4.3.2 OAMクライアント認可/秒

- 4.4 OSSO 10g(集計済)

- 4.4.1 OSSOクライアント平均認証待ち時間(ミリ秒)

- 4.4.2 OSSOクライアント認証リクエスト/秒

- 4.4.3 認証成功率(%)

- 4.5 OSSO 10gスループット(集計済)

- 4.5.1 OSSOクライアント操作/秒

- 4.6 監査操作(集計済)

- 4.6.1 平均監査待ち時間(ミリ秒)

- 4.6.2 監査操作数/秒

- 4.7 監査操作スループット(集計済)

- 4.7.1 操作/秒

- 4.8 認証集計

- 4.8.1 平均認証待ち時間(ミリ秒)

- 4.8.2 認証リクエスト/秒

- 4.8.3 認証成功率(%)

- 4.9 認証スループット(集計済)

- 4.9.1 認証リクエスト/秒

- 4.10 認可(集計済)

- 4.10.1 平均認可待ち時間(ミリ秒)

- 4.10.2 認可リクエスト/秒

- 4.10.3 認可成功率(%)

- 4.11 認可スループット(集計済)

- 4.11.1 認可リクエスト/秒

- 4.12 コア・トークン生成操作

- 4.12.1 発行されたトークン数

- 4.12.2 発行されたトークン/秒

- 4.12.3 トークン発行待ち時間(ミリ秒)

- 4.13 コア・トークン検証操作

- 4.13.1 検証されたカスタム・トークン数

- 4.13.2 検証されたトークン数/秒

- 4.13.3 トークン検証待ち時間(ミリ秒)

- 4.14 ログ操作(集計済)

- 4.14.1 平均待機時間(ミリ秒)

- 4.14.2 ログ操作数/秒

- 4.15 ログ操作スループット(集計済)

- 4.15.1 ログ操作数/秒

- 4.16 トークン・サービス・クライアント

- 4.16.1 トークン発行待ち時間(ミリ秒)

- 4.16.2 発行されたトークン

- 4.16.3 発行されたトークン/秒

- 4.16.4 トークン発行成功率(%)

- 4.16.5 リクエスタ

- 4.16.6 トークン検証成功率(%)

- 4.16.7 トークン検証待ち時間(ミリ秒)

- 4.16.8 検証されたトークン

- 4.16.9 トークン検証/秒

- 4.17 レスポンス

- 4.17.1 ステータス

- 4.18 トークン発行

- 4.18.1 トークン発行待ち時間(ミリ秒)

- 4.18.2 発行されたトークン

- 4.18.3 発行されたトークン/秒

- 4.18.4 発行成功率(%)

- 4.18.5 検証待ち時間(ミリ秒)

- 4.18.6 検証されたトークン

- 4.18.7 検証/秒

- 4.18.8 検証成功率(%)

- 4.19 LDAP操作(集計済)

- 4.19.1 LDAP操作数/秒

- 4.19.2 操作名

- 4.19.3 平均待機時間(ミリ秒)

- 4.19.4 LDAP操作成功率(%)

- 4.20 LDAP操作スループット(集計済)

- 4.20.1 LDAP操作数/秒

5 Oracle Adaptive Access Manager

- 5.1 データソース・メトリック

- 5.1.1 使用可能な接続

- 5.1.2 作成された接続(/分)

- 5.1.3 使用中の接続

- 5.1.4 接続リーク(/分)

- 5.1.5 接続プール・サイズ

- 5.1.6 接続リフレッシュの失敗(/分)

- 5.1.7 接続リクエストの失敗(/分)

- 5.1.8 接続リクエスト(/分)

- 5.1.9 成功した接続(%)

- 5.1.10 使用不可な接続

- 5.1.11 接続リクエスト待機中

- 5.1.12 失敗した待機中接続リクエスト(/分)

- 5.1.13 待機した接続リクエスト(/分)

- 5.1.14 接続待機成功(%)

- 5.1.15 接続待機成功(/分)

- 5.2 データソース - 状態

- 5.2.1 キャッシュに追加された文(/分)

- 5.2.2 キャッシュから破棄された文(/分)

- 5.2.3 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

- 5.2.4 使用されたキャッシュ済の文(%)

- 5.2.5 使用されたキャッシュ済の文(/分)

- 5.2.6 文キャッシュ・サイズ

- 5.3 EJBモジュール・メトリック

- 5.3.1 キャッシュされたBean

- 5.3.2 Beanアクティブ化(/分)

- 5.3.3 キャッシュ・ヒット(%)

- 5.3.4 キャッシュ・ミス(/分)

- 5.3.5 Beanのアクセス(/分)

- 5.3.6 Beanのアクセス成功(%)

- 5.3.7 空きBeanインスタンス

- 5.3.8 Bean破棄(/分)

- 5.3.9 Beanのアクセス失敗(/分)

- 5.3.10 使用中のBean

- 5.3.11 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 5.3.12 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 5.3.13 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 5.4 EJBトランザクション・メトリック

- 5.4.1 Beanトランザクションのコミット(%)

- 5.4.2 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 5.4.3 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 5.4.4 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 5.5 概要メトリック

- 5.5.1 キャッシュされたBean

- 5.5.2 キャッシュ・アクセス(/分)

- 5.5.3 Beanアクティブ化(/分)

- 5.5.4 キャッシュ・ヒット(%)

- 5.5.5 キャッシュ・ミス(/分)

- 5.5.6 Beanのアクセス(/分)

- 5.5.7 Beanの成功(%)

- 5.5.8 空きBeanインスタンス

- 5.5.9 Bean破棄(/分)

- 5.5.10 Beanのアクセス失敗(/分)

- 5.5.11 使用中のBean

- 5.5.12 Beanトランザクションのコミット(%)

- 5.5.13 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 5.5.14 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 5.5.15 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 5.5.16 MDBメッセージ(/分)

- 5.5.17 リクエスト(/分)

- 5.5.18 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 5.5.19 アクティブ・セッション

- 5.5.20 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

- 5.5.21 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

- 5.6 サーブレット/JSPメトリック

- 5.6.1 リロード(/分)

- 5.6.2 リクエスト(/分)

- 5.6.3 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 5.7 Webモジュール・メトリック

- 5.7.1 リクエスト(/分)

- 5.7.2 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 5.7.3 アクティブ・セッション

- 5.8 ログイン・メトリックのサマリー

- 5.8.1 最後の5分間の収集間隔中にブロックされたログインのパーセンテージ

- 5.8.2 最後の5分間の収集間隔中にブロックされたログイン数

- 5.8.3 最後の5分間の収集間隔中にチャレンジされたログインのパーセンテージ

- 5.8.4 最後の5分間の収集間隔中にチャレンジされたログイン数

- 5.8.5 最後の5分間の収集間隔中に失敗したログインのパーセンテージ

- 5.8.6 サーバー起動以降1秒当たりに失敗したログイン数

- 5.8.7 最後の5分間の収集間隔中に失敗したログイン数

- 5.8.8 最後の5分間の収集間隔中に成功したログインのパーセンテージ

- 5.8.9 サーバー起動以降1秒当たりに成功したログイン数

- 5.8.10 最後の5分間の収集間隔中に成功したログイン数

- 5.8.11 最後の5分間の収集間隔中に試行されたログインの合計数

- 5.9 ポリシー実行サマリー

- 5.9.1 サーバー起動以降のすべてのポリシーの平均実行時間(ミリ秒)

- 5.9.2 処理されたポリシーの合計数

- 5.9.3 最終サンプル後に処理されたポリシーの合計数

- 5.9.4 サーバー起動以降のポリシーにかかった最大時間(ミリ秒)

- 5.9.5 サーバー起動以降のポリシーにかかった最小時間(ミリ秒)

- 5.9.6 サーバー起動以降のすべてのポリシーの処理にかかった時間(ミリ秒)

- 5.10 レスポンス

- 5.10.1 稼働/停止ステータス

- 5.11 ルール実行サマリー

- 5.11.1 サーバー起動以降のすべてのリクエストの平均実行時間(ミリ秒)

- 5.11.2 完了したリクエストの合計数

- 5.11.3 最終サンプル後に完了したリクエストの合計数

- 5.11.4 サーバー起動以降のリクエストにかかった最大時間(ミリ秒)

- 5.11.5 サーバー起動以降のリクエストにかかった最小時間(ミリ秒)

- 5.11.6 サーバー起動以降のすべてのリクエストの処理にかかった時間(ミリ秒)

- 5.12 チェックポイント実行サマリー

- 5.12.1 サーバー起動以降のすべてのリクエストに対するチェックポイントの平均処理時間(ミリ秒)

- 5.12.2 完了したチェクポイントの合計数

- 5.12.3 最終サンプル後に完了したチェックポイントの合計数

- 5.12.4 サーバー起動以降のチェックポイントにかかった最大時間(ミリ秒)

- 5.12.5 サーバー起動以降のチェックポイントにかかった最小時間(ミリ秒)

- 5.12.6 サーバー起動以降のすべてのチェックポイントの処理にかかった時間(ミリ秒)

- 5.13 更新認証ステータス・サマリー

- 5.13.1 サーバー起動以降のすべてのリクエストの平均実行時間(ミリ秒)

- 5.13.2 完了したリクエストの合計数

- 5.13.3 最終サンプル後に完了したリクエストの合計数

- 5.13.4 サーバー起動以降のリクエストにかかった最大時間(ミリ秒)

- 5.13.5 サーバー起動以降のリクエストにかかった最小時間(ミリ秒)

- 5.13.6 サーバー起動以降のすべてのリクエストの処理にかかった時間(ミリ秒)

- 5.14 更新ログ・サマリー

- 5.14.1 サーバー起動以降のすべてのリクエストの平均実行時間(ミリ秒)

- 5.14.2 完了したリクエストの合計数

- 5.14.3 最終サンプル後に完了したリクエストの合計数

- 5.14.4 サーバー起動以降のリクエストにかかった最大時間(ミリ秒)

- 5.14.5 サーバー起動以降のリクエストにかかった最小時間(ミリ秒)

- 5.14.6 サーバー起動以降のすべてのリクエストの処理にかかった時間(ミリ秒)

6 Oracle Adaptive Access Managerクラスタ

- 6.1 Oracle Adaptive Access Managerデータベース情報

- 6.1.1 JDBC URL

- 6.2 ログイン・メトリックのサマリー

- 6.2.1 ブロックされたログイン率(%)

- 6.2.2 ブロックされたログイン

- 6.2.3 チャレンジされたログイン率(%)

- 6.2.4 チャレンジされたログイン

- 6.2.5 失敗ログイン率(%)

- 6.2.6 失敗したログイン

- 6.2.7 成功ログイン率(%)

- 6.2.8 成功ログイン

- 6.2.9 試行されたログインの合計

- 6.3 ログイン・メトリック率のサマリー

- 6.3.1 失敗ログイン/秒

- 6.3.2 成功ログイン/秒

- 6.4 レスポンス

- 6.4.1 ステータス

7 Oracle Identity Manager

- 7.1 Oracle Adaptiveメトリック

- 7.1.1 アダプタ名

- 7.1.2 平均アダプタ実行時間(ミリ秒)

- 7.1.3 完了したアダプタ実行数

- 7.1.4 最大アダプタ実行時間(ミリ秒)

- 7.1.5 最小アダプタ実行時間(ミリ秒)

- 7.2 データソース・メトリック

- 7.2.1 データソース - 使用可能な接続

- 7.2.2 データソース - 作成された接続(/分)

- 7.2.3 データソース - 使用中の接続

- 7.2.4 データソース - 接続リーク(/分)

- 7.2.5 データソース - 接続プール・サイズ

- 7.2.6 データソース - 接続リフレッシュの失敗(/分)

- 7.2.7 データソース - 接続リクエストの失敗(/分)

- 7.2.8 データソース - 接続リクエスト(/分)

- 7.2.9 データソース - 成功した接続(%)

- 7.2.10 データソース - 使用不可な接続

- 7.2.11 データソース - 接続リクエスト待機中

- 7.2.12 データソース - 失敗した待機中接続リクエスト(/分)

- 7.2.13 データソース - 待機した接続リクエスト(/分)

- 7.2.14 データソース - 接続待機成功(%)

- 7.2.15 データソース - 接続待機成功(/分)

- 7.2.16 データソース - 状態

- 7.2.17 データソース - キャッシュに追加された文(/分)

- 7.2.18 データソース - キャッシュから破棄された文(/分)

- 7.2.19 データソース - 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

- 7.2.20 データソース - 使用されたキャッシュ済の文(%)

- 7.2.21 データソース - 使用されたキャッシュ済の文(/分)

- 7.2.22 データソース - 文キャッシュ・サイズ

- 7.3 EJBモジュール・メトリック

- 7.3.1 キャッシュされたBean

- 7.3.2 Beanアクティブ化(/分)

- 7.3.3 キャッシュ・ヒット(%)

- 7.3.4 キャッシュ・ミス(/分)

- 7.3.5 Beanのアクセス(/分)

- 7.3.6 Beanのアクセス成功(%)

- 7.3.7 空きBeanインスタンス

- 7.3.8 Bean破棄(/分)

- 7.3.9 Beanのアクセス失敗(/分)

- 7.3.10 使用中のBean

- 7.3.11 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 7.3.12 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 7.3.13 Bean破棄(/分)

- 7.4 EJBトランザクション・メトリック

- 7.4.1 Beanトランザクションのコミット(%)

- 7.4.2 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 7.4.3 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 7.4.4 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 7.5 概要メトリック

- 7.5.1 キャッシュされたBean

- 7.5.2 キャッシュ・アクセス(/分)

- 7.5.3 Beanアクティブ化(/分)

- 7.5.4 キャッシュ・ヒット(%)

- 7.5.5 キャッシュ・ミス(/分)

- 7.5.6 Beanのアクセス(/分)

- 7.5.7 Beanの成功(%)

- 7.5.8 空きBeanインスタンス

- 7.5.9 Bean破棄(/分)

- 7.5.10 Beanのアクセス失敗(/分)

- 7.5.11 使用中のBean

- 7.5.12 Beanトランザクションのコミット(%)

- 7.5.13 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 7.5.14 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 7.5.15 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 7.5.16 MDBメッセージ(/分)

- 7.5.17 リクエスト(/分)

- 7.5.18 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 7.5.19 アクティブ・セッション

- 7.5.20 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

- 7.5.21 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

- 7.6 サーブレット/JSPメトリック

- 7.6.1 リロード(/分)

- 7.6.2 リクエスト(/分)

- 7.6.3 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 7.7 Webモジュール・メトリック

- 7.7.1 リクエスト(/分)

- 7.7.2 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 7.7.3 アクティブ・セッション

- 7.8 イベント・ハンドラ

- 7.8.1 平均イベント実行時間(ミリ秒)

- 7.8.2 完了したイベント実行数

- 7.8.3 最大イベント実行時間(ミリ秒)

- 7.8.4 最小イベント実行時間(ミリ秒)

- 7.9 Java JEE Webサービス・エンドポイント

- 7.9.1 合計ディスパッチ時間

- 7.9.2 合計実行時間

- 7.9.3 呼出し数

- 7.9.4 レスポンス数

- 7.9.5 レスポンス・エラー数

- 7.9.6 合計レスポンス時間

- 7.10 JMSキュー

- 7.10.1 平均処理時間(ミリ秒)

- 7.10.2 処理済メッセージ数

- 7.10.3 最大処理時間(ミリ秒)

- 7.10.4 最小処理時間(ミリ秒)

- 7.11 MDSメトリック

- 7.11.1 メタデータ・オブジェクト取得/秒

- 7.11.2 メタデータ・オブジェクト取得処理時間(秒)

- 7.11.3 ドキュメント取得当たりのIO

- 7.11.4 MOコンテンツ取得当たりのIO

- 7.11.5 メタデータ・オブジェクト取得当たりのIO

- 7.11.6 メタデータ更新/秒

- 7.11.7 メタデータ更新処理時間(秒)

- 7.12 実行およびメッセージ

- 7.12.1 合計アダプタ実行数

- 7.12.2 合計イベント・ハンドラ実行数

- 7.12.3 合計JMSメッセージ数

- 7.13 SPML Webサービス

- 7.13.1 平均レスポンス時間(ミリ秒)

- 7.13.2 着信コール

- 7.14 レスポンス

- 7.14.1 ステータス

8 Oracle BIインスタンス

- 8.1 Oracle BI PSリクエスト率

- 8.1.1 アクティブ・セッション

- 8.1.2 不正なリクエスト

- 8.1.3 完了したリクエスト

- 8.1.4 完了リクエスト/秒

- 8.1.5 現在のリクエスト

- 8.1.6 失敗したリクエスト

- 8.1.7 GETリクエスト・スループット

- 8.1.8 GETリクエスト

- 8.1.9 GET/POSTリクエスト・スループット

- 8.1.10 GET/POSTリクエスト

- 8.1.11 長時間リクエスト

- 8.1.12 最大リクエスト

- 8.1.13 POSTリクエスト・スループット

- 8.1.14 POSTリクエスト

- 8.1.15 SOAPリクエスト・スループット

- 8.1.16 SOAPリクエスト

- 8.2 Oracle BI PS集計

- 8.2.1 アクティブ・セッション

- 8.2.2 完了リクエスト/秒

- 8.2.3 現在のリクエスト

- 8.2.4 失敗したリクエスト

- 8.2.5 GET/POSTスループット

- 8.2.6 SOAPスループット

- 8.3 Oracle BI集計

- 8.3.1 平均問合せ経過時間

- 8.3.2 問合せ/秒

- 8.3.3 セッションの合計

- 8.4 Oracle BIデータ・キャッシュ

- 8.4.1 ヒット率(%)

- 8.4.2 ヒット/秒

- 8.4.3 修飾問合せミス/秒

- 8.4.4 非修飾問合せミス/秒

- 8.5 Oracle BI DB接続プール

- 8.5.1 オープンされた接続の累積

- 8.5.2 累積リクエスト

- 8.5.3 失われた接続の累積

- 8.5.4 キューに入っている平均リクエスト

- 8.5.5 キューに入っている平均時間(ミリ秒)

- 8.5.6 オープンされた接続の平均/秒

- 8.5.7 平均リクエスト/秒

- 8.5.8 失われた接続の平均/秒

- 8.5.9 容量

- 8.5.10 現在のビジー接続数

- 8.5.11 現在の接続数

- 8.5.12 現在キューに入っているリクエスト

- 8.5.13 現在キューに入っている時間(ミリ秒)

- 8.5.14 キューに入っている最小リクエスト

- 8.5.15 キューに入っている最短時間(ミリ秒)

- 8.5.16 最大ビジー接続数

- 8.5.17 最大接続数

- 8.5.18 キューに入っている最大リクエスト

- 8.5.19 キューに入っている最長時間(ミリ秒)

- 8.5.20 キューに入っている最も古いリクエストのプロデューサID

- 8.5.21 キューに入っている最も古いリクエストのリクエストID

- 8.6 Oracle BI一般

- 8.6.1 アクティブ実行リクエスト

- 8.6.2 アクティブ・フェッチ・リクエスト

- 8.6.3 アクティブ・ファイル・ハンドル

- 8.6.4 アクティブInitblock実行

- 8.6.5 アクティブ・ログイン

- 8.6.6 アクティブ準備リクエスト

- 8.6.7 失敗ログインの平均経過時間

- 8.6.8 Initblock実行の平均経過時間

- 8.6.9 問合せの平均経過時間

- 8.6.10 成功ログインの平均経過時間

- 8.6.11 使用中のファイル・ハンドル

- 8.6.12 待機中のファイル・ハンドル

- 8.6.13 使用されていないファイル・ハンドル

- 8.6.14 Initblock実行の最大経過時間

- 8.6.15 最大ファイル・ハンドル

- 8.6.16 新規実行リクエスト

- 8.6.17 新規フェッチ・リクエスト

- 8.6.18 新規Initblock実行

- 8.6.19 新規ログイン

- 8.6.20 新規準備リクエスト

- 8.6.21 新規リクエスト

- 8.6.22 問合せ/秒

- 8.6.23 Initblock実行の成功率(%)

- 8.6.24 ログイン成功率(%)

- 8.6.25 セッションの合計

- 8.7 Oracle BI一般キャッシュ

- 8.7.1 平均ヒット/秒

- 8.7.2 平均ミス/秒

- 8.7.3 平均新規エントリ/秒

- 8.7.4 平均置換/秒

- 8.7.5 平均リクエスト/秒

- 8.7.6 容量

- 8.7.7 リクエストの合計

- 8.7.8 使用率(%)

- 8.8 Oracle BI LDAP認証

- 8.8.1 アクティブなLDAPリクエスト

- 8.8.2 失敗LDAPリクエストの平均経過時間

- 8.8.3 成功LDAPリクエストの平均経過時間

- 8.8.4 LDAPリクエスト・キャッシュ・ヒット率(%)

- 8.8.5 新規偽装LDAPリクエスト

- 8.8.6 新規LDAPリクエスト

- 8.8.7 LDAPリクエストの成功率(%)

- 8.9 Oracle BI物理DB

- 8.9.1 アクティブな実行

- 8.9.2 アクティブなフェッチ

- 8.9.3 アクティブな準備

- 8.9.4 問合せリクエスト・レスポンスの平均時間

- 8.9.5 失敗した問合せ/秒

- 8.9.6 KB/秒

- 8.9.7 新規実行

- 8.9.8 新規フェッチ

- 8.9.9 新規準備

- 8.9.10 問合せ/秒

- 8.9.11 行/秒

- 8.10 Oracle BI PSキャッシュ

- 8.10.1 キャッシュ・ヒット

- 8.10.2 キャッシュ・ミス

- 8.10.3 キャッシュ失効

- 8.10.4 クリーンアップ

- 8.10.5 現在のエントリ

- 8.10.6 最大エントリ

- 8.11 Oracle BI PSカタログ・アクセス

- 8.11.1 属性の取得

- 8.11.2 フォルダの作成

- 8.11.3 リンクの作成

- 8.11.4 アイテムの削除

- 8.11.5 オブジェクトの読取り

- 8.11.6 検索

- 8.11.7 オブジェクトの書込み

- 8.11.8 オブジェクトの書込み成功

- 8.12 Oracle BI PSカタログ属性キャッシュ

- 8.12.1 キャッシュ・ヒット

- 8.12.2 キャッシュ・ミス

- 8.12.3 キャッシュ失効ミス

- 8.12.4 現在のキャッシュ・エントリ

- 8.12.5 最大キャッシュ・エントリ

- 8.13 Oracle BI PSチャート・エンジン

- 8.13.1 キャッシュ・ヒット

- 8.13.2 送信されたチャート/秒

- 8.13.3 現在キャッシュされているチャート

- 8.13.4 現在キューに入っているチャート

- 8.13.5 現在実行中のチャート

- 8.13.6 キャッシュされている最大チャート

- 8.13.7 キューに入っている最大チャート

- 8.13.8 実行中の最大チャート

- 8.13.9 拒否されたチャートの合計

- 8.13.10 送信されたチャートの合計

- 8.14 Oracle BI PS接続プール

- 8.14.1 現在の認証

- 8.14.2 現在のオープン接続

- 8.14.3 新規接続/秒

- 8.14.4 最大認証

- 8.14.5 最大オープン接続

- 8.14.6 合計接続数

- 8.14.7 失敗の合計

- 8.14.8 拒否の合計

- 8.15 Oracle BI PSディレクトリ検索

- 8.15.1 検索開始リクエストの合計

- 8.15.2 検索停止リクエストの合計

- 8.15.3 開始された検索の合計

- 8.15.4 停止された検索の合計

- 8.16 Oracle BI PS DXE

- 8.16.1 コンパイル済実績集計問合せの合計

- 8.16.2 コンパイル済実績キューブ問合せの合計

- 8.16.3 コンパイル済実績式問合せの合計

- 8.16.4 コンパイル済実績事前ソート・キューブ問合せの合計

- 8.16.5 コンパイル済実績事前ソート表問合せの合計

- 8.16.6 コンパイル済実績正規問合せの合計

- 8.16.7 コンパイル済実績ユニオン問合せの合計

- 8.16.8 入力集計問合せリクエストの合計

- 8.16.9 入力キューブ問合せリクエストの合計

- 8.16.10 入力正規問合せリクエストの合計

- 8.16.11 入力ユニオン問合せリクエストの合計

- 8.16.12 リクエスト順の合計

- 8.16.13 最適化により除去されたソート・リクエストの合計

- 8.16.14 問合せリクエストの合計

- 8.17 Oracle BI PSファイル・アクセス

- 8.17.1 現在のオープン・ファイル

- 8.17.2 最大オープン・ファイル

- 8.17.3 ファイルの合計

- 8.17.4 ファイルの合計/秒

- 8.18 Oracle BI PS HTTPソケット・プール

- 8.18.1 クローズされた再使用の合計

- 8.18.2 クローズされた例外の合計

- 8.18.3 クローズされた初回読取りの合計

- 8.18.4 クローズされたHTTPの合計

- 8.18.5 クローズされた未処理の合計

- 8.18.6 クローズされたタイムアウトの合計

- 8.18.7 クローズされた不明の合計

- 8.18.8 エンドポイントの合計

- 8.18.9 新規ソケットの合計

- 8.18.10 再使用の合計

- 8.19 Oracle BI PS JavaHostプロキシ・リクエスト

- 8.19.1 ブリーフィング・ブック生成リクエスト

- 8.19.2 PDF生成リクエスト

- 8.19.3 Powerpoint生成リクエスト

- 8.20 Oracle BI PSメタデータ

- 8.20.1 現在のサブジェクト領域

- 8.20.2 最大サブジェクト領域

- 8.20.3 サブジェクト領域ロード/秒

- 8.20.4 サブジェクト領域ロードの合計

- 8.21 Oracle BI PS問合せキャッシュ

- 8.21.1 キャッシュ・クリーンアップ/秒

- 8.21.2 キャッシュ・ヒット/秒

- 8.21.3 取り消された問合せ/秒

- 8.21.4 現在のキャッシュ・エントリ

- 8.21.5 現在の問合せ準備

- 8.21.6 現在の問合せ準備キャッシュ・サイズ

- 8.21.7 現在キューに入っている即時問合せ

- 8.21.8 現在キューに入っている問合せ

- 8.21.9 現在実行中の即時問合せ

- 8.21.10 現在実行中の問合せ

- 8.21.11 エラーが発生した問合せ/秒

- 8.21.12 新規問合せ/秒

- 8.21.13 最大キャッシュ・エントリ

- 8.21.14 最大問合せ準備

- 8.21.15 最大問合せ準備キャッシュ・サイズ

- 8.21.16 キューに入っている最大即時問合せ

- 8.21.17 キューに入っている最大問合せ

- 8.21.18 実行中の最大即時問合せ

- 8.21.19 実行中の最大問合せ

- 8.21.20 プロアクティブ・キャッシュ・クリーンアップ/秒

- 8.21.21 問合せピギーバック/秒

- 8.21.22 問合せ準備エラー/秒

- 8.21.23 問合せ準備/秒

- 8.21.24 成功した問合せ/秒

- 8.21.25 キャッシュ・クリーンアップの合計

- 8.21.26 キャッシュ・ヒットの合計

- 8.21.27 取り消された問合せの合計

- 8.21.28 エラーが発生した問合せの合計

- 8.21.29 プロアクティブ・キャッシュ・クリーンアップの合計

- 8.21.30 問合せ試行の合計

- 8.21.31 問合せピギーバックの合計

- 8.21.32 問合せ準備キャッシュ・ヒットの合計

- 8.21.33 問合せ準備キャッシュ・ミスの合計

- 8.21.34 問合せ準備の合計

- 8.21.35 問合せ準備エラーの合計

- 8.21.36 成功した問合せの合計

- 8.22 Oracle BI PSリクエスト・プロセッサ

- 8.22.1 不正なリクエスト

- 8.22.2 完了したリクエスト

- 8.22.3 完了リクエスト/秒

- 8.22.4 現在のリクエスト

- 8.22.5 失敗したリクエスト

- 8.22.6 GETリクエスト

- 8.22.7 長時間リクエスト

- 8.22.8 最大リクエスト

- 8.22.9 POSTリクエスト

- 8.22.10 SOAPリクエスト

- 8.23 Oracle BI PSセッション

- 8.23.1 アクティブ・セッション

- 8.23.2 現在の初期セッション

- 8.23.3 現在のセッション

- 8.23.4 失敗したログイン/秒

- 8.23.5 新規ログイン/秒

- 8.23.6 新規セッション/秒

- 8.23.7 最大アクティブ・セッション

- 8.23.8 最大初期セッション

- 8.23.9 最大ログイン

- 8.23.10 最大セッション

- 8.23.11 ログイン・セッション

- 8.23.12 失敗したログインの合計

- 8.23.13 ライフタイム・セッションの合計

- 8.23.14 ログインの合計

- 8.24 Oracle BI PSソケット

- 8.24.1 クローズ・リクエストの合計

- 8.24.2 クローズの合計

- 8.24.3 オープン・リクエストの合計

- 8.24.4 オープンの合計

- 8.25 Oracle BI PSスレッド・プール

- 8.25.1 現在キューに入っているジョブ

- 8.25.2 現在実行中のジョブ

- 8.25.3 現在のスレッド

- 8.25.4 キューに入っている最大ジョブ

- 8.25.5 実行中の最大ジョブ

- 8.25.6 最大スレッド

- 8.25.7 完了したジョブの合計

- 8.25.8 送信されたジョブの合計

- 8.25.9 完了していないジョブの合計

- 8.26 Oracle BI PSスレッド

- 8.26.1 クローズ・リクエストの合計

- 8.26.2 クローズの合計

- 8.26.3 作成の合計

- 8.26.4 オープン・リクエストの合計

- 8.27 Oracle BI PSユーザー移入検索

- 8.27.1 UserPopulationAPI.SearchByGUID

- 8.27.2 UserPopulationAPI.SearchByName

- 8.27.3 UserPopulationAPI.SearchByPattern

- 8.28 Oracle BI PS XMLドキュメント・キャッシュ

- 8.28.1 現在のディスク・エントリ

- 8.28.2 現在のディスク使用量(KB)

- 8.28.3 現在のメモリー・エントリ

- 8.28.4 追加されたディスク(KB)

- 8.28.5 ディスク・キャッシュ・ヒット

- 8.28.6 ディスク・キャッシュ・ミス

- 8.28.7 削除されたディスク(KB)

- 8.28.8 無効なリクエスト

- 8.28.9 メモリー・キャッシュ・ヒット

- 8.28.10 最大メモリー・エントリ

- 8.28.11 メモリー・エントリの合計

- 8.29 Oracle BI PS XMLバリデータ

- 8.29.1 現在の検証

- 8.29.2 プール内の現在の検証

- 8.29.3 最大検証

- 8.29.4 プール内の最大検証

- 8.29.5 検証の合計

- 8.29.6 検証/秒

- 8.30 Oracle BIスレッド・プール

- 8.30.1 累積リクエスト

- 8.30.2 平均実行時間(ミリ秒)

- 8.30.3 キューに入っている平均リクエスト

- 8.30.4 キューに入っている平均時間(ミリ秒)

- 8.30.5 平均リクエスト/秒

- 8.30.6 容量

- 8.30.7 現在のビジー・スレッド数

- 8.30.8 現在の実行時間(ミリ秒)

- 8.30.9 現在キューに入っているリクエスト

- 8.30.10 現在キューに入っている時間(ミリ秒)

- 8.30.11 現在のスレッド数

- 8.30.12 最短実行時間(ミリ秒)

- 8.30.13 キューに入っている最小リクエスト

- 8.30.14 キューに入っている最短時間(ミリ秒)

- 8.30.15 最大スタック・サイズ(バイト)

- 8.30.16 最大ビジー・スレッド数

- 8.30.17 最長実行時間(ミリ秒)

- 8.30.18 キューに入っている最大リクエスト

- 8.30.19 キューに入っている最長時間(ミリ秒)

- 8.30.20 最大スレッド数

- 8.31 Weblogic BIのサーバー別メトリック

- 8.31.1 Weblogic BIアクション・フレームワーク・メトリック

- 8.31.2 リクエスト(/分)

- 8.31.3 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 8.32 Weblogic BI分析メトリック

- 8.32.1 リクエスト(/分)

- 8.32.2 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 8.32.3 アクティブ・セッション

- 8.33 Weblogic BI SOAメトリック

- 8.33.1 リクエスト(/分)

- 8.33.2 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 8.34 Weblogic Serverメトリック

- 8.34.1 CPU使用率

- 8.34.2 ヒープ使用量(MB)

- 8.34.3 リクエスト(/分)

- 8.34.4 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 8.34.5 アクティブ・セッション

9 Glassfishメトリック

- 9.1 サーバー別EJBキャッシュ・メトリック

- 9.1.1 キャッシュ・ヒット(/分)

- 9.1.2 キャッシュ・ミス(/分)

- 9.1.3 キャッシュ・アクセス試行(/分)

- 9.1.4 キャッシュ・ヒット(%)

- 9.2 サーバー別EJBプール・メトリック

- 9.2.1 プール内のBean

- 9.2.2 待機スレッド

- 9.3 サーバー別JMS接続プール・メトリック

- 9.3.1 使用中の接続

- 9.3.2 保留中の接続

- 9.3.3 取得された接続(/分)

- 9.4 JTAメトリック

- 9.4.1 アクティブなJTAトランザクション

- 9.4.2 コミットされたJTAトランザクション(/分)

- 9.4.3 JTAトランザクションのロールバック(/分)

- 9.5 JVMメトリック

- 9.5.1 ヒープ使用量(MB)

- 9.5.2 Javaベンダー

- 9.5.3 Javaバージョン

- 9.5.4 CPU使用率(%)

- 9.5.5 ヒープ使用率(%)

- 9.6 JVMクラスのロード

- 9.6.1 JVMクラスのロード - 現在ロードされているクラス

- 9.7 JVMコンパイル・メトリック

- 9.7.1 JVMコンパイル - コンパイル時間(起動時以降) (ミリ秒)

- 9.8 JVMガベージ・コレクタ・メトリック

- 9.8.1 ガベージ・コレクタ - 呼出し(1分当たり)

- 9.8.2 ガベージ・コレクタ - 呼出し(ミリ秒)

- 9.8.3 ガベージ・コレクタ - GC後の古い空きヒープ率(%)

- 9.8.4 ガベージ・コレクタ - GC後の古いヒープ・サイズ(MB)

- 9.8.5 ガベージ・コレクタ - 経過した時間の割合(%)

- 9.9 JVMメモリー・プール・メトリック

- 9.9.1 名前

- 9.9.2 タイプ

- 9.9.3 メモリー・プール - 現行使用量(MB)

- 9.10 JVMメモリー・プール使用量メトリック

- 9.10.1 JVMメモリー - ヒープ・メモリー使用量(MB)

- 9.10.2 JVMメモリー - ヒープ以外のメモリー使用量(MB)

- 9.10.3 JVMメモリー - ファイナライズを保留中のオブジェクト

- 9.11 JVMランタイム・メトリック

- 9.11.1 VM名

- 9.11.2 VMバージョン

- 9.12 JVMスレッド

- 9.12.1 JVMスレッド - アクティブなデーモン・スレッド

- 9.12.2 JVMスレッド - デッドロックされたスレッド

- 9.12.3 JVMスレッド - ピーク・スレッド

- 9.12.4 JVMスレッド - アクティブなスレッド

- 9.13 サーバー別モジュール・メトリック

- 9.13.1 アクティブ・セッション

- 9.14 レスポンス

- 9.14.1 ステータス

- 9.15 サーバー・メトリック

- 9.15.1 状態

- 9.15.2 開始時間

- 9.16 サーバー・データソース・メトリック

- 9.16.1 使用中の接続

- 9.16.2 作成された接続(/分)

- 9.16.3 取得された接続(/分)

- 9.17 サーバー・サーブレット・メトリック

- 9.17.1 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 9.17.2 リクエスト(/分)

10 Oracle Essbase Serverメトリック

- 10.1 サーバー情報

- 10.1.1 接続ユーザー

- 10.1.2 実行中アプリケーション

- 10.1.3 アクセスされていないアプリケーション

- 10.1.4 レスポンス(ミリ秒)

- 10.2 リソース使用率

- 10.2.1 CPU使用率(%)

- 10.2.2 メモリー使用量(MB)

- 10.2.3 メモリー使用率(%)

- 10.3 レスポンス

- 10.3.1 レスポンス - ステータス

11 Oracle Essbaseアプリケーション

- 11.1 アプリケーション情報

- 11.1.1 レスポンス(ミリ秒)

- 11.1.2 メモリー使用量(MB)

- 11.1.3 スレッド

- 11.2 レスポンス

- 11.2.1 レスポンス - ステータス

12 Oracle Coherenceキャッシュ

- 12.1 レスポンス

- 12.1.1 キャッシュ・ステータス

- 12.2 記憶域マネージャ・メトリックの集計

- 12.2.1 ディスパッチされたイベントの集計

- 12.2.2 ディスパッチされたイベントの集計/分

- 12.2.3 削除の集計

- 12.2.4 追出しの集計/分

- 12.2.5 挿入の集計

- 12.2.6 挿入の集計/分

- 12.2.7 リスナー・フィルタの集計

- 12.2.8 リスナー・キーの集計

- 12.2.9 許可されたロックの集計

- 12.2.10 保留中のロックの集計

- 12.2.11 削除の集計

- 12.2.12 削除の集計/分

- 12.3 キャッシュ使用率メトリックの集計(Coherenceバージョン3.4)

- 12.3.1 プットの集計

- 12.3.2 プットの集計/分

- 12.3.3 プット時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.3.4 取得の集計

- 12.3.5 取得の集計/分

- 12.3.6 取得時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.3.7 ヒットの集計

- 12.3.8 ヒットの集計/分

- 12.3.9 ヒット時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.3.10 ミスの集計

- 12.3.11 ミスの集計/分

- 12.3.12 ミス時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.3.13 書込みの集計

- 12.3.14 書込みの集計/分

- 12.3.15 書込み時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.3.16 読取りの集計

- 12.3.17 読取りの集計/分

- 12.3.18 読取り時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.3.19 失敗の集計/分

- 12.3.20 キュー・サイズの集計

- 12.3.21 ヒット確率

- 12.3.22 ヒット対取得率(%)

- 12.3.23 1取得当たりの平均時間(ミリ秒)

- 12.3.24 1取得ヒット当たりの平均時間(ミリ秒)

- 12.3.25 1取得ミス当たりの平均時間(ミリ秒)

- 12.3.26 1プット当たりの平均時間(ミリ秒)

- 12.3.27 1読取り当たりの平均時間(ミリ秒)

- 12.3.28 1書込み当たりの平均時間(ミリ秒)

- 12.4 キャッシュ使用率メトリックの集計(Coherenceバージョン3.4.2 - 3.7.1)

- 12.4.1 プットの集計

- 12.4.2 プットの集計/分

- 12.4.3 プット時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.4.4 取得の集計

- 12.4.5 取得の集計/分

- 12.4.6 取得時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.4.7 ヒットの集計

- 12.4.8 ヒットの集計/分

- 12.4.9 ヒット時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.4.10 ミスの集計

- 12.4.11 ミスの集計/分

- 12.4.12 ミス時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.4.13 書込みの集計

- 12.4.14 書込みの集計/分

- 12.4.15 書込み時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.4.16 読取りの集計

- 12.4.17 読取りの集計/分

- 12.4.18 読取り時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.4.19 失敗の集計/分

- 12.4.20 キュー・サイズの集計

- 12.4.21 プルーニングの集計

- 12.4.22 プルーニングの集計/分

- 12.4.23 プルーニング時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.4.24 ヒット確率

- 12.4.25 ヒット対取得率(%)

- 12.4.26 1取得当たりの平均時間(ミリ秒)

- 12.4.27 1取得ヒット当たりの平均時間(ミリ秒)

- 12.4.28 1取得ミス当たりの平均時間(ミリ秒)

- 12.4.29 1プット当たりの平均時間(ミリ秒)

- 12.4.30 1読取り当たりの平均時間(ミリ秒)

- 12.4.31 1書込み当たりの平均時間(ミリ秒)

- 12.5 キャッシュ・サイズ・メトリックの集計

- 12.5.1 ユニットの集計

- 12.5.2 ユニット・ファクタ

- 12.5.3 キャッシュ・オブジェクトの集計

- 12.5.4 メモリー使用量の集計(バイト) (BINARYカリキュレータを想定)

- 12.5.5 メモリー使用量の集計 (BINARYカリキュレータを想定)

- 12.5.6 平均オブジェクト・サイズ(バイト)

- 12.6 問合せの最適化メトリックの集計(Coherenceバージョン3.7)

- 12.6.1 最大問合せ期間(ミリ秒)

- 12.6.2 最適化されていない実行された問合せの集計/分

- 12.6.3 最適化されていない問合せの平均実行時間(ミリ秒)

- 12.6.4 最適化されていない問合せ時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.6.5 最適化されて実行された問合せの集計/分

- 12.6.6 最適化された問合せの平均実行時間(ミリ秒)

- 12.6.7 最適化された問合せ時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.7 問合せの最適化メトリックの集計(Coherenceバージョン3.7.1)

- 12.7.1 最大問合せ期間(ミリ秒)

- 12.7.2 最適化されていない実行された問合せの集計/分

- 12.7.3 最適化されていない問合せの平均実行時間(ミリ秒)

- 12.7.4 最適化されていない問合せ時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.7.5 最適化されて実行された問合せの集計/分

- 12.7.6 最適化された問合せの平均実行時間(ミリ秒)

- 12.7.7 最適化された問合せ時間(ミリ秒)の集計/分

- 12.7.8 問合せ競合の集計/分

13 Oracle Coherenceクラスタ

- 13.1 レスポンス

- 13.1.1 クラスタ・ステータス

- 13.2 ノード補充とエンティティ検出のアラート・メトリック

- 13.2.1 クラスタ・サイズの変更(ノードプロセス補充用)

- 13.2.2 クラスタ・サイズの変更(ノード・エンティティの追加用)

- 13.3 逸脱したCoherenceクラスタ・メンバー

- 13.3.1 最近逸脱したメンバー

- 13.4 ノード・メトリックの集計

- 13.4.1 ノード数

- 13.4.2 逸脱したノードの数

- 13.4.3 平均パブリッシャ成功率(%)

- 13.4.4 平均受信者成功率(%)

- 13.4.5 消費されたメモリーの集計(MB)

- 13.4.6 使用可能なメモリーの集計(MB)

- 13.4.7 送信成功率の集計/分(%)

- 13.4.8 受信成功率の集計/分(%)

- 13.5 キャッシュ・メトリックの集計

- 13.5.1 キャッシュ数

- 13.5.2 キャッシュ・オブジェクト数の集計

- 13.6 サービス記憶域が有効なノードのアラート・メトリックの集計

- 13.6.1 Coherenceサービス名

- 13.6.2 記憶域が有効なノード

- 13.6.3 記憶域が有効なノード・サイズの変更(記憶域ノードの補充目的)

- 13.7 サービス・リクエストおよびタスクの集計

- 13.7.1 サービス名

- 13.7.2 リクエストの集計/分

- 13.7.3 保留リクエストの集計

- 13.7.4 最大保留リクエスト時間(ミリ秒)

- 13.7.5 タイムアウト・リクエストの集計/分

- 13.7.6 実行されたタスクの集計/分

- 13.7.7 タスク・バックログの集計

- 13.7.8 タイムアウト・タスクの集計/分

- 13.7.9 ハング・タスクの集計

- 13.7.10 平均リクエスト継続時間(ミリ秒)

- 13.7.11 最大リクエスト継続時間(ミリ秒)

- 13.7.12 平均タスク継続時間(ミリ秒)

- 13.7.13 最大ハング・タスク継続時間(ミリ秒)

- 13.7.14 最大タスク・バックログ

- 13.7.15 ノード数

- 13.7.16 記憶域が有効なノード

- 13.8 サービス・パーティションおよびスレッドの集計

- 13.8.1 Coherenceサービス名

- 13.8.2 危険にさらされたパーティションの集計

- 13.8.3 不均衡なパーティションの集計

- 13.8.4 脆弱なパーティションの集計

- 13.8.5 破棄スレッドの集計

- 13.8.6 平均アクティブ・スレッド

- 13.8.7 アイドル・スレッドの集計

- 13.8.8 スレッドの集計

- 13.9 トランザクション・マネージャ・メトリックの集計

- 13.9.1 サービス名

- 13.9.2 コミット時間(ミリ秒)の集計/分

- 13.9.3 タイムアウト時間(ミリ秒)の集計/分

- 13.9.4 アクティブ・トランザクションの集計/分

- 13.9.5 コミットされたトランザクションの集計/分

- 13.9.6 リカバリされたトランザクションの集計/分

- 13.9.7 ロールバックされたトランザクションの集計/分

- 13.9.8 トランザクション期間(ミリ秒)の集計/分

- 13.10 HTTPセッション(Web)メトリックの集計(Coherenceバージョン3.4.2 – 3.5)

- 13.10.1 WebアプリケーションID

- 13.10.2 ローカル・セッションの属性の集計

- 13.10.3 ローカル・セッション・キャッシュのセッションの集計

- 13.10.4 セッション・キャッシュの更新の集計/分

- 13.10.5 オーバーフロー・キャッシュの更新の集計/分

- 13.11 HTTPセッション(Web)メトリックの集計(Coherenceバージョン3.6 – 3.7.1)

- 13.11.1 WebアプリケーションID

- 13.11.2 ローカル・セッション・キャッシュの属性の集計

- 13.11.3 ローカル・セッション・キャッシュのセッションの集計

- 13.11.4 セッション・キャッシュの更新の集計/分

- 13.11.5 オーバーフロー・キャッシュの更新の集計/分

- 13.11.6 平均リープ継続時間(ミリ秒)

- 13.11.7 平均リープ・セッション

- 13.12 Weblogic HTTPセッション(Web)メトリックの集計

- 13.12.1 WebアプリケーションID

- 13.12.2 ローカル・セッション・キャッシュの属性の集計

- 13.12.3 ローカル・セッション・キャッシュのセッションの集計

- 13.12.4 セッション・キャッシュの更新の集計/分

- 13.12.5 オーバーフロー・キャッシュの更新の集計/分

- 13.12.6 平均リープ継続時間(ミリ秒)

- 13.12.7 平均リープ・セッション

- 13.13 キャッシュ・エンティティ検出のアラート・メトリック

- 13.13.1 キャッシュ数の変更

14 Oracle Coherenceノード

- 14.1 レスポンス

- 14.1.1 ノード・ステータス

- 14.2 ストレージ・マネージャ

- 14.2.1 ディスパッチされたイベントの合計

- 14.2.2 ディスパッチされたイベント合計/分

- 14.2.3 追出し合計

- 14.2.4 挿入合計

- 14.2.5 挿入合計/分

- 14.2.6 リスナー・フィルタ

- 14.2.7 リスナー・キー

- 14.2.8 リスナー登録合計

- 14.2.9 許可されたロック

- 14.2.10 除去合計

- 14.2.11 除去合計/分

- 14.3 キャッシュ使用率(Coherenceバージョン3.4)

- 14.3.1 プット総数

- 14.3.2 プット総数/分

- 14.3.3 プット合計時間(ミリ秒)/分

- 14.3.4 取得総数

- 14.3.5 取得総数/分

- 14.3.6 取得合計時間(ミリ秒)/分

- 14.3.7 ヒット合計

- 14.3.8 ヒット合計/分

- 14.3.9 ヒット合計時間(ミリ秒)/分

- 14.3.10 ミス合計

- 14.3.11 ミス合計/分

- 14.3.12 ミス合計時間(ミリ秒)/分

- 14.3.13 書込み合計

- 14.3.14 書込み合計/分

- 14.3.15 書込み合計時間(ミリ秒)/分

- 14.3.16 読取り合計

- 14.3.17 読取り合計/分

- 14.3.18 読取り合計時間(ミリ秒)/分

- 14.3.19 失敗合計/分

- 14.3.20 キュー・サイズ

- 14.3.21 ヒット確率

- 14.3.22 ヒット対取得率(%)

- 14.3.23 1取得当たりの平均時間(ミリ秒)

- 14.3.24 1取得ヒット当たりの平均時間(ミリ秒)

- 14.3.25 1取得ミス当たりの平均時間(ミリ秒)

- 14.3.26 1プット当たりの平均時間(ミリ秒)

- 14.3.27 1読取り当たりの平均時間(ミリ秒)

- 14.3.28 1書込み当たりの平均時間(ミリ秒)

- 14.4 キャッシュ使用率(Coherenceバージョン3.4.2 - 3.7.1)

- 14.4.1 プット総数

- 14.4.2 プット総数/分

- 14.4.3 プット合計時間(ミリ秒)/分

- 14.4.4 取得総数

- 14.4.5 取得総数/分

- 14.4.6 取得合計時間(ミリ秒)/分

- 14.4.7 ヒット合計

- 14.4.8 ヒット合計/分

- 14.4.9 ヒット合計時間(ミリ秒)/分

- 14.4.10 ミス合計

- 14.4.11 ミス合計/分

- 14.4.12 ミス合計時間(ミリ秒)/分

- 14.4.13 書込み合計

- 14.4.14 書込み合計/分

- 14.4.15 書込み合計時間(ミリ秒)/分

- 14.4.16 読取り合計

- 14.4.17 読取り合計/分

- 14.4.18 読取り合計時間(ミリ秒)/分

- 14.4.19 失敗合計/分

- 14.4.20 キュー・サイズ

- 14.4.21 プルーニング合計

- 14.4.22 プルーニング合計/分

- 14.4.23 プルーニング合計時間(ミリ秒)/分

- 14.4.24 ヒット確率

- 14.4.25 ヒット対取得率(%)

- 14.4.26 1取得当たりの平均時間(ミリ秒)

- 14.4.27 1取得ヒット当たりの平均時間(ミリ秒)

- 14.4.28 1取得ミス当たりの平均時間(ミリ秒)

- 14.4.29 1プット当たりの平均時間(ミリ秒)

- 14.4.30 1読取り当たりの平均時間(ミリ秒)

- 14.4.31 1書込み当たりの平均時間(ミリ秒)

- 14.5 キャッシュ・サイズ

- 14.5.1 キャッシュ名

- 14.5.2 サービス名

- 14.5.3 キャッシュ層

- 14.5.4 キャッシュ・ローダー

- 14.5.5 ユニット

- 14.5.6 ユニット・ファクタ

- 14.5.7 キャッシュ・オブジェクト

- 14.6 問合せの最適化(Coherenceバージョン3.7)

- 14.6.1 キャッシュ名

- 14.6.2 サービス名

- 14.6.3 最大問合せ説明

- 14.6.4 最大問合せ期間(ミリ秒)

- 14.6.5 最適化されていない実行された問合せの合計/分

- 14.6.6 最適化されていない問合せの平均実行時間(ミリ秒)

- 14.6.7 最適化されていない問合せの合計時間(ミリ秒)/分

- 14.6.8 最適化されて実行された問合せの合計/分

- 14.6.9 最適化された問合せの平均実行時間(ミリ秒)

- 14.6.10 最適化された問合せの合計時間(ミリ秒)/分

- 14.7 サービス・リクエストおよびタスク

- 14.7.1 サービス名

- 14.7.2 キャッシュ記憶域に対するサービス名のバックアップ

- 14.7.3 リクエスト合計/分

- 14.7.4 保留中のリクエスト

- 14.7.5 保留期間(ミリ秒)

- 14.7.6 タイムアウト・リクエストの合計/分

- 14.7.7 実行されたタスクの合計/分

- 14.7.8 タスク・バックログの合計

- 14.7.9 タイムアウト・タスクの合計/分

- 14.7.10 ハング・タスクの合計/分

- 14.7.11 平均リクエスト継続時間(ミリ秒)

- 14.7.12 最大リクエスト継続時間(ミリ秒)

- 14.7.13 記憶域が有効なノード

- 14.7.14 平均タスク継続時間(ミリ秒)

- 14.7.15 最大ハング・タスク継続時間(ミリ秒)

- 14.7.16 HA数値ステータス

- 14.7.17 最大タスク・バックログ

- 14.7.18 実行中

- 14.7.19 HAステータス

- 14.7.20 HA数値ステータス

- 14.8 サービス・パーティションおよびスレッド

- 14.8.1 サービス名

- 14.8.2 所有するパーティション(バックアップ)

- 14.8.3 所有するパーティション(プライマリ)

- 14.8.4 危険にさらされたパーティション

- 14.8.5 不均衡なパーティション

- 14.8.6 脆弱なパーティション

- 14.8.7 平均アクティブ・スレッド

- 14.8.8 アイドル・スレッド

- 14.8.9 スレッド

- 14.8.10 破棄スレッド/分

- 14.9 ヒープ・メモリー使用率

- 14.9.1 初期化済ヒープ・メモリー(バイト)

- 14.9.2 最大ヒープ・メモリー(バイト)

- 14.9.3 使用済ヒープ・メモリー(バイト)

- 14.10 ガベージ・コレクタ

- 14.10.1 名前

- 14.10.2 ガベージ・コレクション合計

- 14.10.3 ガベージ・コレクション合計/分

- 14.10.4 ガベージ・コレクション合計時間(ミリ秒)

- 14.10.5 合計収集時間(ミリ秒)/分

- 14.10.6 ガベージ・コレクタ開始時間(ミリ秒)

- 14.10.7 ガベージ・コレクタ終了時間(ミリ秒)

- 14.11 GC前のガベージ・コレクタ

- 14.11.1 名前

- 14.11.2 GC前のメモリー使用量のキー

- 14.11.3 GC前のメモリー使用量のキー(バイト)

- 14.12 GC後のガベージ・コレクタ

- 14.12.1 名前

- 14.12.2 GC後のメモリー使用量のキー

- 14.12.3 GC後に使用されたメモリー(バイト)

- 14.13 メモリー・プール

- 14.13.1 メモリー・プール名

- 14.13.2 メモリー・プールの初期化済ヒープ・メモリー(バイト)

- 14.13.3 メモリー・プールの最大ヒープ・メモリー(バイト)

- 14.13.4 メモリー・プールの使用済ヒープ・メモリー(バイト)

- 14.14 ノード・プロセスとオペレーティング・システム

- 14.14.1 空き物理メモリー・サイズ(MB)

- 14.14.2 空きスワップ領域サイズ(MB)

- 14.14.3 オープン・ファイル・ディスクリプタ

- 14.14.4 合計CPU処理時間(ミリ秒)

- 14.15 ノード・プロセスCPU使用率

- 14.15.1 CPU使用率(%)

- 14.16 ネットワーク・ヘルスの詳細

- 14.16.1 パブリッシャ成功率(%)

- 14.16.2 受信者成功率(%)

- 14.16.3 送信パケット合計

- 14.16.4 送信パケット合計/分

- 14.16.5 再送信パケット合計

- 14.16.6 再送信パケット合計/分

- 14.16.7 送信成功率/分(%)

- 14.16.8 繰り返されたパケット合計

- 14.16.9 繰り返されたパケット合計/分

- 14.16.10 受信パケット合計

- 14.16.11 受信パケット合計/分

- 14.16.12 受信成功率/分(%)

- 14.17 ノード・パフォーマンスの詳細

- 14.17.1 パケット配信効率

- 14.17.2 バンドルされたパケット合計/分

- 14.17.3 再送信パケット合計/分

- 14.17.4 再送信された余分なパケット合計/分

- 14.17.5 送信キュー・サイズ

- 14.17.6 TCPリングの失敗合計/分

- 14.17.7 最も脆弱なチャネル

- 14.17.8 使用可能なノード・メモリー(MB)

- 14.17.9 使用済ノード・メモリー(MB)

- 14.18 すべてのキャッシュの集計ノード・パフォーマンス

- 14.18.1 取得の集計

- 14.18.2 プットの集計

- 14.18.3 プットの集計/分

- 14.18.4 取得の集計/分

- 14.19 フラッシュ・ジャーナル

- 14.19.1 ジャーナル・ファイル

- 14.19.2 ジャーナル・バイナリ・ストア

- 14.19.3 合計データ・サイズ(バイト)

- 14.19.4 合計ファイル・サイズ(バイト)

- 14.19.5 ジャーナル・バックログ

- 14.19.6 バックログ・サイズ(バイト)

- 14.19.7 合計プール・サイズ(バイト)

- 14.20 RAMジャーナル

- 14.20.1 ジャーナル・ファイル

- 14.20.2 ジャーナル・バイナリ・ストア

- 14.20.3 合計データ・サイズ(バイト)

- 14.20.4 合計ファイル・サイズ(バイト)

- 14.21 接続詳細

- 14.21.1 サービス名

- 14.21.2 接続UUID

- 14.21.3 接続時間(ミリ秒)

- 14.21.4 送信キューのバックログ(バイト)

- 14.21.5 送信メッセージ・キューのバックログ

- 14.21.6 受信バイト合計/分

- 14.21.7 送信バイト合計/分

- 14.21.8 受信メッセージ合計/分

- 14.21.9 送信メッセージ合計/分

- 14.22 プロキシ(接続マネージャ)の詳細

- 14.22.1 サービス名

- 14.22.2 接続

- 14.22.3 送信バックログ(バイト)

- 14.22.4 送信メッセージのバックログ

- 14.22.5 送信バイト合計/分

- 14.22.6 受信バイト合計/分

- 14.22.7 送信メッセージ合計/分

- 14.22.8 受信メッセージ合計/分

- 14.23 トランザクション・マネージャ

- 14.23.1 サービス名

- 14.23.2 コミット期間(ミリ秒)の合計/分

- 14.23.3 タイムアウト期間(ミリ秒)/分

- 14.23.4 アクティブ・トランザクションの合計/分

- 14.23.5 コミットされたトランザクションの合計/分

- 14.23.6 リカバリされたトランザクションの合計/分

- 14.23.7 ロールバックされたトランザクションの合計/分

- 14.23.8 トランザクション期間(ミリ秒)の合計/分

- 14.24 メッセージング

- 14.24.1 宛先

- 14.24.2 宛先ID

- 14.24.3 サブスクリプション

- 14.24.4 サブスクリプションID

- 14.24.5 承認されたメッセージの合計

- 14.24.6 受信されたメッセージの合計

- 14.25 公開サービス

- 14.25.1 パブリッシャID

- 14.25.2 キャッシュ名

- 14.25.3 パブリッシャ名

- 14.25.4 連続した公開の失敗/分

- 14.25.5 最終公開継続時間

- 14.25.6 最大公開継続時間

- 14.25.7 最小公開継続時間

- 14.25.8 公開数/分

- 14.25.9 レプリケートされたエントリ/分

- 14.25.10 レプリケーション・エントリ候補/分

- 14.25.11 公開サービスの状態

- 14.25.12 公開継続時間/分

- 14.26 HTTPセッション(Web)メトリック(Coherenceバージョン3.4.2 – 3.5)

- 14.26.1 WebアプリケーションID

- 14.26.2 ローカル・セッション・キャッシュの属性

- 14.26.3 ローカル・セッション・キャッシュのセッション

- 14.26.4 属性オーバーフローの平均サイズ(バイト)

- 14.26.5 属性オーバーフローの最大サイズ(バイト)

- 14.26.6 オーバーフロー・キャッシュの更新の合計/分

- 14.26.7 セッションの平均存続期間(秒)

- 14.26.8 セッション平均サイズ(バイト)

- 14.26.9 セッション最大サイズ(バイト)

- 14.26.10 セッション最小サイズ(バイト)

- 14.26.11 スティッキー・セッションの数

- 14.26.12 セッション更新の合計/分

- 14.27 HTTPセッション(Web)メトリック(Coherenceバージョン3.6 – 3.7.1)

- 14.27.1 WebアプリケーションID

- 14.27.2 ローカル・セッション・キャッシュの属性

- 14.27.3 ローカル・セッション・キャッシュのセッション

- 14.27.4 属性オーバーフローの平均サイズ(バイト)

- 14.27.5 属性オーバーフローの最大サイズ(バイト)

- 14.27.6 オーバーフロー・キャッシュの更新の合計/分

- 14.27.7 セッションの平均存続期間(秒)

- 14.27.8 セッション平均サイズ(バイト)

- 14.27.9 セッション最大サイズ(バイト)

- 14.27.10 セッション最小サイズ(バイト)

- 14.27.11 スティッキー・セッションの数

- 14.27.12 セッション更新の合計/分

- 14.27.13 平均リープ継続時間(ミリ秒)

- 14.27.14 最大リープ継続時間(ミリ秒)

- 14.27.15 最終リープ継続時間(ミリ秒)

- 14.27.16 平均リープ・セッション

- 14.27.17 最大リープ・セッション

- 14.27.18 最終リープ・サイクルのリープ・セッション

- 14.27.19 リープ・セッションの合計

- 14.27.20 最終リープ・サイクル

- 14.27.21 次のリープ・サイクル

- 14.28 Weblogic HTTPセッション(Web)メトリック

- 14.28.1 WebアプリケーションID

- 14.28.2 ローカル・セッション・キャッシュの属性

- 14.28.3 ローカル・セッション・キャッシュのセッション

- 14.28.4 属性オーバーフローの平均サイズ(バイト)

- 14.28.5 属性オーバーフローの最大サイズ(バイト)

- 14.28.6 オーバーフロー・キャッシュの更新の合計/分

- 14.28.7 セッションの平均存続期間(秒)

- 14.28.8 セッション平均サイズ(バイト)

- 14.28.9 セッション最大サイズ(バイト)

- 14.28.10 セッション最小サイズ(バイト)

- 14.28.11 スティッキー・セッションの数

- 14.28.12 セッション更新の合計/分

- 14.28.13 平均リープ継続時間(ミリ秒)

- 14.28.14 最大リープ継続時間(ミリ秒)

- 14.28.15 最終リープ継続時間(ミリ秒)

- 14.28.16 平均リープ・セッション

- 14.28.17 最大リープ・セッション

- 14.28.18 最終リープ・サイクルのリープ・セッション

- 14.28.19 リープ・セッションの合計

- 14.28.20 最終リープ・サイクル

- 14.28.21 次のリープ・サイクル

15 Oracle HTTP Server

- 15.1 mod_oc4j接続先メトリック

- 15.1.1失敗したリクエストの割合

- 15.2mod_oc4j一般メトリック

- 15.2.1内部エラーになったリクエストの割合

- 15.2.2失敗したリクエストの割合

- 15.3mod_oc4j MountPtメトリック

- 15.3.1失敗したリクエストの割合

- 15.4modplsql_HTTPResponseCodesメトリック

- 15.4.1 400の割合

- 15.4.2 500の割合

- 15.5 OHSモジュール・メトリック

- 15.5.1 モジュールに対するリクエスト・ハンドリング・スループット(リクエスト/秒)

- 15.5.2 モジュールに対するリクエスト・ハンドリング時間(秒)

- 15.5.3 モジュールに対し処理された合計リクエスト数

- 15.6 OHSプロセス・メトリック

- 15.6.1 ヒープ使用量(MB)

- 15.7 OHSレスポンス・コード・メトリック

- 15.7.1 HTTP 4xxエラー・スループット

- 15.7.2 HTTP 4xxエラー

- 15.7.3 HTTP 5xxエラー・スループット

- 15.7.4 HTTP 5xxエラー

- 15.8 OHSサーバー・メトリック

- 15.8.1 アクティブなHTTP接続

- 15.8.2 アクティブなHTTPリクエスト

- 15.8.3 ビジー・プロセス

- 15.8.4 ビジー・スレッド

- 15.8.5 ビジー・スレッド(%)

- 15.8.6 接続期間(秒)

- 15.8.7 エラー率(%)

- 15.8.8 アイドル・スレッド

- 15.8.9 アイドル・プロセス

- 15.8.10 スレッド数

- 15.8.11 ビジー・プロセスの割合

- 15.8.12 リクエスト処理時間

- 15.8.13 リクエスト処理時間(秒)

- 15.8.14 リクエスト・スループット(リクエスト数/秒)

- 15.8.15 レスポンス・データ処理(KB/秒)

- 15.8.16 レスポンス・データ・スループット(KB/秒)

- 15.9 OHS仮想ホスト・メトリック

- 15.9.1 仮想ホストに対するアクティブなリクエスト

- 15.9.2 仮想ホストに対するリクエスト処理時間(秒)

- 15.9.3 仮想ホストに対するリクエスト・スループット(リクエスト数/秒)

- 15.9.4 仮想ホストに対して処理されたレスポンス・データ(KB/レスポンス)

- 15.9.5 仮想ホストに対するレスポンス・データ・スループット(KB/秒)

- 15.9.6 仮想ホスト・タイプ

- 15.10 Oracle HTTP Serverの一般メトリック

- 15.10.1 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

- 15.11 リソース使用率

- 15.11.1 CPUアイドル時間(%)

- 15.11.2 CPU使用率(%)

- 15.11.3 空きメモリー(%)

- 15.11.4 空きメモリー(MB)

- 15.11.5 メモリー使用率(%)

- 15.11.6 メモリー使用量(MB)

- 15.11.7 その他のCPU使用率(%)

- 15.11.8 その他のメモリー使用率(%)

- 15.11.9 その他のメモリー使用量(MB)

- 15.11.10 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

- 15.11.11 合計メモリー(MB)

- 15.12 レスポンス

- 15.12.1 レスポンス - ステータス

- 15.13 仮想ホスト・サマリー

- 15.13.1 仮想ホスト数

16 Apache Tomcatのメトリック

- 16.1 すべてのアプリケーション

- 16.1.1 すべてのアプリケーション - 拒否されたセッション

- 16.1.2 すべてのアプリケーション - 作成されたセッション

- 16.1.3 すべてのアプリケーション - 合計アクティブ・セッション

- 16.2 すべてのアプリケーションのJSPの監視メトリック

- 16.2.1 すべてのアプリケーション - JSPアクセス

- 16.2.2 すべてのアプリケーション - JSPのリロード

- 16.3 すべてのグローバル・リクエスト・プロセッサ・メトリック

- 16.3.1 すべてのグローバル・リクエスト・プロセッサ - 合計受信バイト

- 16.3.2 すべてのグローバル・リクエスト・プロセッサ - エラー数合計

- 16.3.3 すべてのグローバル・リクエスト・プロセッサ - リクエストの合計

- 16.3.4 すべてのグローバル・リクエスト・プロセッサ - 合計送信バイト

- 16.4 アプリケーション・キャッシュ・メトリック

- 16.4.1 キャッシュ・アクセス数

- 16.4.2 キャッシュ・ヒット数

- 16.5 アプリケーション・メトリック

- 16.5.1 最後の収集以降のアクティブ・セッション

- 16.5.2 平均処理時間(ミリ秒)

- 16.5.3 最後の収集以降の処理時間(ミリ秒)

- 16.5.4 最後の収集以降に拒否されたセッション

- 16.5.5 最後の収集以降のリクエスト数

- 16.5.6 最後の収集以降に作成されたセッション

- 16.5.7 合計アクティブ・セッション

- 16.5.8 合計処理時間(ミリ秒)

- 16.5.9 拒否されたセッションの合計

- 16.5.10 リクエスト合計数

- 16.5.11 起動以降のセッション合計

- 16.6 データソース・メトリック

- 16.6.1 アクティブなデータソース接続

- 16.6.2 アイドル・データソース接続

- 16.7 グローバル・リクエスト・プロセッサ・メトリック

- 16.7.1 平均リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 16.7.2 最終収集以降の受信バイト数

- 16.7.3 最終収集以降の送信バイト数

- 16.7.4 最終収集以降のエラー

- 16.7.5 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 16.7.6 最終収集以降のリクエスト

- 16.8 JSPの監視メトリック

- 16.8.1 JSPアクセス

- 16.8.2 JSPのリロード

- 16.9 JVM

- 16.9.1 サーバーCPU使用率(%)

- 16.10 JVMガベージ・コレクタ

- 16.10.1 名前

- 16.10.2 ガベージ・コレクタ - 最後のガベージの期間

- 16.10.3 ガベージ・コレクタ - 呼出し(ミリ秒)

- 16.10.4 ガベージ・コレクタ - 呼出し率(/分)

- 16.10.5 ガベージ・コレクタ - 経過した時間の割合(経過)

- 16.11 GC後のJVMヒープ・メモリー・プール

- 16.11.1 JVMガベージ・コレクタ - 名前

- 16.11.2 メモリー・プール

- 16.11.3 GC後のメモリー使用量(MB)

- 16.11.4 GC後のメモリー使用量の割合(%)

- 16.12 JVMメモリー・プール

- 16.12.1 名前

- 16.12.2 メモリー・プール - タイプ

- 16.12.3 メモリー・プール - 現行使用量(MB)

- 16.12.4 メモリー・プール - 使用量の割合(%)

- 16.12.5 メモリー・プール - 最大使用量(MB)

- 16.13 JVMスレッド

- 16.13.1 JVMスレッド - アクティブなスレッド

- 16.13.2 JVMスレッド - ピーク・スレッド

- 16.13.3 JVMスレッド - アクティブなデーモン・スレッド

- 16.13.4 JVMスレッド - 作成されたスレッド(/分)

- 16.14 メモリー

- 16.14.1 JVMヒープ・メモリー使用量(MB)

- 16.14.2 JVM合計ヒープ・メモリー使用量(MB)

- 16.14.3 JVMヒープ以外のメモリー使用量(MB)

- 16.14.4 JVMヒープ以外のメモリー使用量合計(MB)

- 16.14.5 JVMヒープ・メモリー使用率(%)

- 16.14.6 JVMヒープ以外のメモリー使用率(%)

- 16.14.7 ファイナライズを保留中のJVMオブジェクト

- 16.15 メモリー使用量

- 16.15.1 ヒープ・メモリー使用量(MB)

- 16.15.2 ヒープ以外のメモリー使用量(MB)

- 16.16 レスポンスのメトリック

- 16.16.1 ステータス

- 16.17 サーブレット・メトリック

- 16.17.1 平均処理時間(ミリ秒)

- 16.17.2 サーブレット・リクエストの最大処理時間(ミリ秒)

- 16.17.3 起動以降のエラー数

- 16.17.4 起動以降のリクエスト数

- 16.17.5 最後の収集以降のサーブレット・エラーの数

- 16.17.6 最後の収集以降の処理時間

- 16.17.7 最後の収集以降のリクエスト数

- 16.17.8 サーブレット・リクエストの合計処理時間(ミリ秒)

- 16.18 セッション・マネージャ・メトリック

- 16.18.1 起動以降のアクティブ・セッション

- 16.18.2起動以降に拒否されたセッション

- 16.18.3 アプリケーション名

- 16.18.4 起動以降に作成されたセッション

- 16.18.5 最後の収集以降に作成されたセッション

- 16.18.6 最後の収集以降のアクティブ・セッション

- 16.18.7 最後の収集以降に拒否されたセッション

- 16.19 スレッド・プール・メトリック

- 16.19.1 ビジー・スレッド

- 16.19.2 スレッド

17 Java EEアプリケーション

- 17.1 ADFCタスクフロー・メトリック

- 17.1.1 アクティブ・タスクフロー合計数

- 17.1.2 アクティブ・タスクフロー

- 17.1.3 アクティブ・スループット

- 17.1.4 アクティブ・タスクフロー

- 17.1.5 入力されたタスクフロー合計数

- 17.1.6 入力されたタスクフロー

- 17.1.7 呼出しタスクフロー

- 17.1.8 完了した呼出しタスクフロー

- 17.1.9 タスクフロー呼出し時間

- 17.1.10 平均時間

- 17.1.11 最大時間

- 17.1.12 最小時間

- 17.2 削除したモジュール

- 17.3 プールのチェックアウト

- 17.4 平均作成時間(ミリ秒)

- 17.5 空きインスタンス

- 17.6 最大作成時間(ミリ秒)

- 17.7 リクエスト数

- 17.8 過去5分間の使用可能インスタンス

- 17.9 過去1分間の使用可能インスタンス

- 17.10 過去5分間の使用不可インスタンス

- 17.11 過去1分間の使用不可インスタンス

- 17.12 アクティブ化

- 17.13 プールのチェックイン

- 17.14 プールのチェックアウト

- 17.15 プールのチェックアウト失敗

- 17.16 再使用された参照モジュール

- 17.17 リサイクルされた参照されないモジュール

- 17.18 データソース・メトリック

- 17.18.1 データソース - 使用可能な接続

- 17.18.2 データソース - 作成された接続(/分)

- 17.18.3 データソース - 使用中の接続

- 17.18.4 データソース - 接続リーク(/分)

- 17.18.5 データソース - 接続プール・サイズ

- 17.18.6 データソース - 接続リフレッシュの失敗(/分)

- 17.18.7 データソース - 接続リクエストの失敗(/分)

- 17.18.8 データソース - 接続リクエスト(/分)

- 17.18.9 データソース - 成功した接続(%)

- 17.18.10 データソース - 使用不可な接続

- 17.18.11 データソース - 接続リクエスト待機中

- 17.18.12 データソース - 失敗した待機中接続リクエスト(/分)

- 17.18.13 データソース - 待機した接続リクエスト(/分)

- 17.18.14 データソース - 接続待機成功(%)

- 17.18.15 データソース - 接続待機成功(/分)

- 17.18.16 データソース - 状態

- 17.18.17 データソース - キャッシュに追加された文(/分)

- 17.18.18 データソース - キャッシュから破棄された文(/分)

- 17.18.19 データソース - 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

- 17.18.20 データソース - 使用されたキャッシュ済の文(%)

- 17.18.21 データソース - 使用されたキャッシュ済の文(/分)

- 17.18.22 データソース - 文キャッシュ・サイズ

- 17.19 EJBモジュール・メトリック

- 17.19.1 EJBモジュール - キャッシュされたBean

- 17.19.2 EJBモジュール - Beanアクティブ化(/分)

- 17.19.3 EJBモジュール - キャッシュ・ヒット(%)

- 17.19.4 EJBモジュール - キャッシュ・ミス(/分)

- 17.19.5 EJBモジュール - Beanのアクセス(/分)

- 17.19.6 EJBモジュール - Beanのアクセス成功(%)

- 17.19.7 EJBモジュール - 空きBeanインスタンス

- 17.19.8 EJBモジュール - Bean破棄(/分)

- 17.19.9 EJBモジュール - Beanのアクセス失敗(/分)

- 17.19.10 EJBモジュール - 使用中Bean

- 17.19.11 EJBモジュール - Beanトランザクションのコミット(/分)

- 17.19.12 EJBモジュール - Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 17.19.13 EJBモジュール - Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 17.20 EJBトランザクション・メトリック

- 17.20.1 EJBトランザクション - Beanトランザクションのコミット(%)

- 17.20.2 EJBトランザクション - Beanトランザクションのコミット(/分)

- 17.20.3 EJBトランザクション - Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 17.20.4 EJBトランザクション - Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 17.21 概要メトリック

- 17.21.1 キャッシュされたBean

- 17.21.2 キャッシュ・アクセス(/分)

- 17.21.3 Beanアクティブ化(/分)

- 17.21.4 キャッシュ・ヒット(%)

- 17.21.5 キャッシュ・ミス(/分)

- 17.21.6 Beanのアクセス(/分)

- 17.21.7 Beanの成功(%)

- 17.21.8 空きBeanインスタンス

- 17.21.9 Bean破棄(/分)

- 17.21.10 Beanのアクセス失敗(/分)

- 17.21.11 使用中のBean

- 17.21.12 Beanトランザクションのコミット(%)

- 17.21.13 Beanトランザクションのコミット(/分)

- 17.21.14 Beanトランザクションのロールバック(/分)

- 17.21.15 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

- 17.21.16 MDBメッセージ(/分)

- 17.21.17 リクエスト(/分)

- 17.21.18 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 17.21.19 アクティブ・セッション

- 17.21.20 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

- 17.21.21 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

- 17.22 サーブレット/JSPメトリック

- 17.22.1 サーブレット/JSP - リロード(/分)

- 17.22.2 サーブレット/JSP - リクエスト(/分)

- 17.22.3 サーブレット/JSP - リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 17.23 ステータス・メトリック

- 17.23.1 サーバー名

- 17.23.2 状態

- 17.24 Webモジュール・メトリック

- 17.24.1 Webモジュール - リクエスト(/分)

- 17.24.2 Webモジュール - リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 17.24.3 Webモジュール - アクティブ・セッション

- 17.25 MDSメトリック

- 17.25.1 メタデータ・オブジェクト取得/秒

- 17.25.2 メタデータ・オブジェクト取得処理時間(秒)

- 17.25.3 ドキュメント取得当たりのIO

- 17.25.4 MOコンテンツ取得当たりのIO

- 17.25.5 メタデータ・オブジェクト取得当たりのIO

- 17.25.6 メタデータ更新/秒

- 17.25.7 メタデータ更新処理時間(秒)

- 17.25.8 レスポンス

- 17.25.9 稼働/停止ステータス

18 Oracle Service Bus

- 18.1 フロー・コンポーネントのリソース詳細メトリック

- 18.1.1 平均レスポンス時間(フロー・コンポーネント)

- 18.1.2 オープン・インスタンス数(FLOW_COMPONENT)

- 18.1.3 エラー・インスタンス数(フロー・コンポーネント)

- 18.2 エンド・ポイントURIのリソース詳細メトリック

- 18.2.1 平均レスポンス時間(エンド・ポイントURI)

- 18.2.2 オープン・インスタンス数(エンド・ポイントURI)

- 18.2.3 エラー・インスタンス数(エンド・ポイントURI)

- 18.3 エンド・ポイント操作のリソース詳細メトリック

- 18.3.1 平均レスポンス時間(エンド・ポイント操作)

- 18.3.2 オープン・インスタンス数(エンド・ポイント操作)

- 18.3.3 エラー・インスタンス数(エンド・ポイント操作)

- 18.4 OSBサービス詳細メトリック

- 18.4.1 機密の詳細を含む

- 18.4.2 作成されたユーザー

- 18.4.3 作成時間

- 18.4.4 エンド・ポイントURI

- 18.4.5 最後に変更したユーザー

- 18.4.6 最終変更時間

- 18.4.7 プロトコル

- 18.4.8 ステータス

- 18.4.9 バージョン

- 18.5 OSBサービス・メトリック

- 18.5.1 平均レスポンス時間

- 18.5.2 平均レスポンス時間の合計

- 18.5.3 オープン・インスタンス数

- 18.5.4 オープン・インスタンス数の合計

- 18.5.5 エラー・インスタンス数

- 18.5.6 エラー・インスタンス数の合計

- 18.5.7 失敗率

- 18.5.8 最大レスポンス時間

- 18.5.9 最小レスポンス時間

- 18.5.10 サービス名

- 18.5.11 パス

- 18.5.12 プロジェクト名

- 18.5.13 サービス・タイプ

- 18.5.14 Webサービス・セキュリティ違反インスタンス数

- 18.5.15 Webサービス・セキュリティ違反インスタンス数の合計

- 18.6 OSBプロキシ・サービス・メトリック

- 18.6.1 平均レスポンス時間

- 18.6.2 平均レスポンス時間の合計

- 18.6.3 オープン・インスタンス数

- 18.6.4 オープン・インスタンス数の合計

- 18.6.5 エラー・インスタンス数

- 18.6.6 エラー・インスタンス数の合計

- 18.6.7 失敗率

- 18.6.8 最大レスポンス時間

- 18.6.9 最小レスポンス時間

- 18.6.10 サービス名

- 18.6.11 パス

- 18.6.12 プロジェクト名

- 18.6.13 サービス・タイプ

- 18.6.14 Webサービス・セキュリティ違反インスタンス数

- 18.6.15 Webサービス・セキュリティ違反インスタンス数の合計

- 18.7 OSBサービス依存性メトリック

- 18.7.1 依存サービスID

- 18.8 レスポンス

- 18.8.1 ステータス

- 18.9 SLAアラート・メトリック

- 18.9.1 サービス名

- 18.9.2 プロジェクト名

- 18.9.3 SLA重大度でのクリティカル・アラート(/分)

- 18.9.4 SLA重大度でのクリティカル・アラートの合計

- 18.9.5 SLA重大度での致命的アラート(/分)

- 18.9.6 SLA重大度での致命的アラートの合計

- 18.9.7 SLA重大度での重要アラート(/分)

- 18.9.8 SLA重大度での重要アラートの合計

- 18.9.9 SLA重大度での軽少アラート(/分)

- 18.9.10 SLA重大度での軽少アラートの合計

- 18.9.11 SLA重大度での警告アラート(/分)

- 18.9.12 SLA重大度での警告アラートの合計

- 18.9.13 サービス・タイプ

19 Oracle SOAインフラ

- 19.1 B2Bアクティブ・エンティティ・メトリック

- 19.1.1 アクティブなアグリーメント数

- 19.1.2 アクティブ・ドキュメント数

- 19.1.3 アクティブな取引パートナ数

- 19.2 B2Bドキュメントのメトリック表

- 19.2.1 インバウンド・メッセージ数

- 19.2.2 インバウンド・メッセージ・フォルト数

- 19.2.3 インバウンド・メッセージ・サイズ(KB)

- 19.2.4 インバウンド・メッセージの処理時間

- 19.2.5 B2Bドキュメント名

- 19.2.6 アウトバウンド・メッセージ数

- 19.2.7 アウトバウンド・メッセージ・フォルト数

- 19.2.8 アウトバウンド・メッセージ・サイズ(KB)

- 19.2.9 アウトバウンド・メッセージの処理時間

- 19.3 B2Bインバウンド・エンドポイント・メトリック

- 19.3.1 B2Bインバウンド・エンドポイント・ステータス

- 19.4 B2Bアウトバウンド・エンドポイント・メトリック

- 19.4.1 B2Bアウトバウンド・エンドポイント・ステータス

- 19.5 B2B取引パートナ・メトリック

- 19.5.1 インバウンド・メッセージ数

- 19.5.2 インバウンド・メッセージ・フォルト数

- 19.5.3 インバウンド・メッセージ・サイズ(KB)

- 19.5.4 インバウンド・メッセージの処理時間

- 19.5.5 取引パートナ名

- 19.5.6 アウトバウンド・メッセージ数

- 19.5.7 アウトバウンド・メッセージ・フォルト数

- 19.5.8 アウトバウンド・メッセージ・サイズ(KB)

- 19.5.9 アウトバウンド・メッセージの処理時間

- 19.6 BPELエンジンのリクエスト率メトリック表

- 19.6.1 過去5分間のアクティブ・リクエストのスループット

- 19.6.2 最後のアクティブ・リクエストの値

- 19.6.3 過去5分間のスケジュール済リクエストのスループット

- 19.6.4 最後のスケジュール済リクエストの値

- 19.7 ビジネス・ルール・エンジンのキャッシュ・メトリック表

- 19.7.1 サーバー起動以降のアクセスの合計数

- 19.7.2 アクセス数の最後の値

- 19.7.3 サーバー起動時以降の合計数

- 19.7.4 合計数の最後の値

- 19.8 ビジネス・ルール・エンジンのリクエスト・ブレークダウン率メトリック表

- 19.8.1 サーバー起動時以降のリクエスト数

- 19.8.2 過去5分間のリクエストのスループット

- 19.8.3 リクエストの最後の値

- 19.8.4 平均リクエスト処理時間

- 19.8.5 完了したリクエスト数

- 19.8.6 レスポンス

- 19.8.7 稼働/停止ステータス

- 19.9 SOAインフラストラクチャのバインディング率メトリック表

- 19.9.1 過去5分間のアクティブ・リクエストのスループット

- 19.9.2 サーバー起動以降のフォルト数

- 19.9.3 平均リクエスト処理時間

- 19.9.4 サーバー起動以降の処理済リクエストの合計数

- 19.10 SOAコンポジットのバインディング/参照率メトリック

- 19.10.1 サーバー起動後のフォルトの合計数

- 19.10.2 過去5分間のフォルトのスループット

- 19.10.3 受信メッセージの平均処理時間

- 19.10.4 サーバー起動後の完了済受信メッセージの合計数

- 19.10.5 過去5分間の受信メッセージのスループット

- 19.10.6 受信メッセージの合計処理時間

- 19.10.7 受信メッセージの合計処理時間

- 19.10.8 サーバー起動後の受信メッセージの合計数

- 19.10.9 過去5分間の受信メッセージのスループット

- 19.10.10 アウトバウンド・メッセージの平均処理時間

- 19.10.11 サーバー起動後の完了済送信メッセージの合計数

- 19.10.12 過去5分間のアウトバウンド・メッセージのスループット

- 19.10.13 サーバー起動後のアウトバウンド・メッセージの合計処理時間

- 19.10.14 アウトバウンド・メッセージの合計処理時間

- 19.10.15 サーバー起動後の送信メッセージの合計数

- 19.10.16 過去5分間のアウトバウンド・メッセージ・イベントのスループット

- 19.11 BPELディスパッチャ率メトリック表

- 19.11.1 サーバー起動以降に処理されたメッセージの合計数(スレッド当たり)

- 19.11.2 過去5分間の合計メッセージのスループット

- 19.11.3 合計メッセージの最後の値

- 19.11.4 過去5分間のスレッド割当平均時間のスループット

- 19.11.5 スレッド割当平均時間の最後の値

- 19.11.6 過去5分間の平均スレッド存続時間のスループット

- 19.11.7 平均スレッド存続期間の最後の値

- 19.11.8 過去5分間の最大スレッドのスループット

- 19.11.9 最大スレッドの最後の値

- 19.11.10 過去5分間の最小スレッドのスループット

- 19.11.11 最小スレッドの最後の値

- 19.11.12 サーバー起動以降のアクティブ・スレッド数

- 19.11.13 過去5分間のスレッド数のスループット

- 19.11.14 スレッド数の最後の値

- 19.11.15 サーバー起動後以降のスレッド高の数

- 19.11.16 過去5分間のスレッド高のスループット

- 19.11.17 スレッド高の最後の値

- 19.11.18 サーバー起動以降の保留中スレッド数

- 19.11.19 過去5分間の保留中スレッドのスループット

- 19.11.20 保留中スレッドの最後の値

- 19.11.21 サーバー起動以降のスレッドの合計数

- 19.11.22 過去5分間の合計スレッドのスループット

- 19.11.23 合計スレッド・メトリックの最後の値

- 19.12 BPMNディスパッチャ率メトリック表

- 19.12.1 最大スレッドの最後の値

- 19.12.2 サーバー起動以降のアクティブ・スレッド数

- 19.12.3 過去5分間のスレッド数のスループット

- 19.13 SOAメディエータ・エンジン・キャッシュ

- 19.13.1 メタデータ・キャッシュの最後の値

- 19.13.2 変換キャッシュの最後の値

- 19.13.3 SOAメディエータ・エンジン・リクエスト

- 19.13.4 コールバック・リクエスト

- 19.13.5 遅延リクエスト

- 19.13.6 デキュー・リクエスト

- 19.13.7 タイムアウト・リクエスト

- 19.14 SOAメディエータ・エンジン・リクエストのブレークダウン率メトリック表

- 19.14.1 enqueue-phase.active

- 19.14.2 平均エンキュー時間(ミリ秒)

- 19.14.3 エンキュー済

- 19.14.4 エンキュー・フェーズのスループット

- 19.14.5 合計エンキュー時間(ミリ秒)

- 19.14.6 invoke-phase.active

- 19.14.7 平均呼出し時間(ミリ秒)

- 19.14.8 呼出し済

- 19.14.9 呼出しフェーズのスループット

- 19.14.10 合計呼出し時間(ミリ秒)

- 19.14.11 invokeOneway-phase.active

- 19.14.12 一方向呼出しの平均処理時間(ミリ秒)

- 19.14.13 一方向呼出し

- 19.14.14 一方向呼出しのスループット

- 19.14.15 一方向呼出しの合計時間(ミリ秒)

- 19.14.16 publish-phase.active

- 19.14.17 平均公開時間(ミリ秒)

- 19.14.18 公開

- 19.14.19 公開フェーズのスループット

- 19.14.20 合計公開時間(ミリ秒)

- 19.14.21 transformation-phase.active

- 19.14.22 平均変換時間(ミリ秒)

- 19.14.23 変換

- 19.14.24 変換のスループット

- 19.14.25 合計変換時間(ミリ秒)

- 19.15 SOAインフラ・メッシュ

- 19.15.1 メッシュ内のアクティブ・メッセージ数

- 19.15.2 サーバー起動以降のメッシュ内でのメッセージの合計数

- 19.15.3 メッシュ内の失敗したメッセージ数

- 19.15.4 過去5分間でのメッシュ内のメッセージのスループット

- 19.15.5 SOAインフラ・メッシュのメッセージ数表

- 19.15.6 サーバー起動以降のメッシュ内でのメッセージの合計数

- 19.15.7 メッシュ名

- 19.15.8 過去5分間で失敗した非同期メッセージのスループット

- 19.15.9 アクティブな非同期メッセージ数

- 19.15.10 非同期メッセージの平均処理時間

- 19.15.11 完了済非同期メッセージ数

- 19.15.12 過去5分間の非同期メッセージのスループット

- 19.15.13 非同期メッセージの合計処理時間

- 19.15.14 過去5分間で失敗した同期メッセージのスループット

- 19.15.15 アクティブな同期メッセージ数

- 19.15.16 同期メッセージの平均処理時間

- 19.15.17 完了済同期メッセージ数

- 19.15.18 過去5分間の同期メッセージのスループット

- 19.15.19 同期メッセージの合計処理時間

- 19.16 SOAメッセージの処理率メトリック表

- 19.16.1 サーバー起動以降のアクティブ・リクエストの合計数

- 19.16.2 過去5分間のアクティブ・リクエストのスループット

- 19.16.3 アクティブ・リクエストの最後の値

- 19.16.4 起動以降のBPELメッセージの合計数

- 19.16.5 エンジン名

- 19.16.6 起動後のデシジョン・サービス・メッセージの合計数

- 19.16.7 エンジン名

- 19.16.8 サーバー起動以降のフォルト数

- 19.16.9 過去5分間で失敗したリクエストのスループット

- 19.16.10 失敗したリクエストの処理率

- 19.16.11 起動以降のメディエータ・メッセージの合計数

- 19.16.12 エンジン名

- 19.16.13 サーバー起動以降のメッセージの合計数

- 19.16.14 サーバー起動以降の非同期リクエストの合計数

- 19.16.15 過去5分間の非同期呼出しのスループット

- 19.16.16 非同期呼出しの処理率

- 19.16.17 サーバー起動以降の非同期メッセージの平均処理時間

- 19.16.18 サーバー起動以降の同期リクエストの合計数

- 19.16.19 過去5分間の同期呼出しのスループット

- 19.16.20 同期呼出しの処理率

- 19.16.21 起動時以降の同期メッセージの平均処理時間

- 19.16.22 起動以降のワークフロー・メッセージの合計数

- 19.16.23 エンジン名

- 19.17 コンポジット・インスタンスの合計

- 19.17.1 サーバー起動以降のインスタンスの合計数

- 19.17.2 ドメイン名

- 19.18 コンポジット・フォルトの合計数

- 19.18.1 サーバー起動以降のフォルトの合計数

- 19.19 ワークフロー・リクエストのブレークダウン率メトリック

- 19.19.1 サーバー起動以降の合計呼出し数

- 19.19.2 サービス名

- 19.19.3 アクティブ・リクエスト数

- 19.19.4 平均リクエスト処理時間

- 19.19.5 完了したリクエスト数

20 SOAコンポジット

- 20.1 SOAコンポジットB2Bインバウンド・メトリック

- 20.1.1 インバウンド・メッセージ件数

- 20.1.2 インバウンド・メッセージ・フォルト

- 20.1.3 インバウンド・メッセージ・サイズ

- 20.1.4 インバウンド・メッセージの処理時間

- 20.1.5 サーバー名

- 20.1.6 合計アウトバウンド・メッセージ数

- 20.2 SOAコンポジットB2Bアウトバウンド・メトリック

- 20.2.1 名前

- 20.2.2 アウトバウンド・メッセージ件数

- 20.2.3 アウトバウンド・メッセージ・フォルト

- 20.2.4 アウトバウンド・メッセージ・サイズ

- 20.2.5 アウトバウンド・メッセージの処理時間

- 20.2.6 サーバー名

- 20.2.7 合計アウトバウンド・メッセージ数

- 20.3 BPELアクティビティ時間の分散

- 20.3.1 平均実行時間(ミリ秒)

- 20.3.2 アクティビティ数

- 20.3.3 アクティビティ名

- 20.3.4 サーバー名

- 20.4 SOAコンポジット - レスポンス・メトリック

- 20.4.1 ステータス

- 20.5 SOAコンポジットのバインディング/参照率メトリック

- 20.5.1 サーバー起動後のフォルトの合計数

- 20.5.2 受信メッセージの平均処理時間

- 20.5.3 サーバー起動後の受信メッセージの合計数

- 20.5.4 過去5分の受信メッセージのスループット

- 20.5.5 アウトバウンド・メッセージの平均処理時間

- 20.5.6 サーバー起動後の送信メッセージの合計数

- 20.5.7 過去5分のアウトバウンド・メッセージのスループット

- 20.6 SOAコンポーネント参照

- 20.6.1 サーバー起動以降のメッセージの平均処理時間

- 20.6.2 フォルト数

- 20.6.3 メッセージ数

- 20.6.4 過去5分間のメッセージの平均処理時間(秒)

- 20.6.5 参照名

- 20.6.6 コンポーネント参照

- 20.6.7 コンポーネント・タイプ

- 20.7 SOAコンポーネント・ロールアップ・メトリック

- 20.7.1 過去5分間のビジネス・フォルトのスループット

- 20.7.2 アクティブな失敗インスタンスの数

- 20.7.3 失敗したインスタンスに要した平均処理時間

- 20.7.4 失敗したインスタンス数

- 20.7.5 過去5分間に失敗したインスタンスのスループット

- 20.7.6 失敗したインスタンスの処理に要した合計時間

- 20.7.7 失敗処理の平均時間

- 20.7.8 過去5分間のインスタンスのスループット

- 20.7.9 サーバー名

- 20.7.10 アクティブな成功インスタンスの数

- 20.7.11 成功したインスタンスの平均処理時間

- 20.7.12 成功したインスタンスの数

- 20.7.13 過去5分間に成功したインスタンスのスループット

- 20.7.14 成功したインスタンスの処理に要した合計時間

- 20.7.15 成功処理の平均時間

- 20.7.16 過去5分間のシステム・フォルトのスループット

- 20.7.17 過去5分間の合計フォルトのスループット

- 20.8 SOAコンポジット - 率メトリック

- 20.8.1 過去5分間のインスタンスのスループット

- 20.8.2 過去5分間の非同期メッセージ・イベントのスループット

- 20.8.3 非同期メッセージの平均処理時間

- 20.8.4 過去5分の非同期メッセージのスループット

- 20.8.5 非同期メッセージの合計処理時間

- 20.8.6 過去5分間の同期メッセージ・イベントのスループット

- 20.8.7 非同期メッセージの平均処理時間

- 20.8.8 過去5分間の同期メッセージのスループット

- 20.8.9 同期メッセージの合計処理時間

- 20.8.10 サーバー名

- 20.9 メディエータ・ケース

- 20.9.1 呼出しの平均処理時間

- 20.9.2 過去5分間の呼出しスループット

- 20.9.3 呼出しの合計処理時間

- 20.9.4 過去5分間で処理に失敗したフィルタ処理済メッセージのスループット

- 20.9.5 処理に失敗したケースの平均処理時間

- 20.9.6 処理に失敗したケースの数

- 20.9.7 過去5分間で処理に失敗したケースのスループット

- 20.9.8 処理に失敗したケースの合計処理時間

- 20.9.9 過去5分間のフィルタ処理済メッセージのスループット

- 20.9.10 過去5分間の呼出し回数のスループット

- 20.9.11 コンポーネント・タイプ

- 20.9.12 コンポジット・ラベル

- 20.9.13 ケース・ターゲット

- 20.9.14 メディエータ・フロー

- 20.9.15 フロー・タイプ

- 20.9.16 正常に処理されたケースの平均処理時間

- 20.9.17 正常に処理されたケースの数

- 20.9.18 過去5分間で正常に処理されたケースのスループット

- 20.9.19 正常に処理されたケースの合計処理時間

- 20.10 メディエータ・フロー・メトリック

- 20.10.1 過去5分間の遅延メッセージ数のスループット

- 20.10.2 過去5分間で失敗したフィルタ・ケースのスループット

- 20.10.3 処理に失敗したインスタンスの平均処理時間

- 20.10.4 過去5分間で処理に失敗したインスタンスのスループット

- 20.10.5 処理に失敗したインスタンスの合計処理時間

- 20.10.6 過去5分間のインスタンスのスループット

- 20.10.7 コンポーネント・タイプ

- 20.10.8 コンポジット・ラベル

- 20.10.9 フロー・タイプ

- 20.10.10 正常に処理されたインスタンスの平均処理時間

- 20.10.11 過去5分間で成功したインスタンスのスループット

- 20.10.12 成功したインスタンスの合計処理時間

- 20.11 コンポジット・インスタンスの合計

- 20.11.1 サーバー起動以降のコンポジット・インスタンスの合計数

- 20.11.2 ドメイン名

- 20.12 コンポジット・フォルトの合計数

- 20.12.1 サーバー起動以降のフォルトの合計数

- 20.13 参照バインディング・ロールアップ

- 20.13.1 受信メッセージの平均処理時間

- 20.13.2 受信メッセージの平均処理時間(ミリ秒)

- 20.13.3 アウトバウンド・メッセージの平均処理時間

- 20.13.4 アウトバウンド・メッセージの平均処理時間(ミリ秒)

- 20.13.5 バインディング - エラー率

- 20.13.6 コンポジット・リビジョン

- 20.13.7 コンポジット名

- 20.13.8 ドメイン名

- 20.13.9 エンド・ポイントURL

- 20.13.10 過去5分の受信メッセージのスループット

- 20.13.11 過去5分の受信メッセージのスループット(秒)

- 20.13.12 過去5分のアウトバウンド・メッセージのスループット

- 20.13.13 過去5分のアウトバウンド・メッセージのスループット(秒)

- 20.13.14 参照名

- 20.13.15 参照タイプ

- 20.13.16 最後の収集以降のフォルト合計数

- 20.13.17 起動以降のフォルトの合計数

- 20.13.18 最後の収集以降の受信メッセージ合計数

- 20.13.19 起動以降の受信メッセージの合計数

- 20.13.20 最後の収集以降の送信メッセージ合計数

- 20.13.21 起動後の送信メッセージの合計数

- 20.13.22 WSDLポート

- 20.13.23 サービスのWSDL URL

- 20.14 サービス・バインディング・ロールアップ

- 20.14.1 受信メッセージの平均処理時間

- 20.14.2 受信メッセージの平均処理時間(ミリ秒)

- 20.14.3 アウトバウンド・メッセージの平均処理時間

- 20.14.4 アウトバウンド・メッセージの平均処理時間(ミリ秒)

- 20.14.5 バインディング - エラー率

- 20.14.6 コンポジット・リビジョン

- 20.14.7 コンポジット名

- 20.14.8 ドメイン名

- 20.14.9 エンド・ポイントURL

- 20.14.10 過去5分の受信メッセージのスループット

- 20.14.11 過去5分の受信メッセージのスループット(秒)

- 20.14.12 過去5分のアウトバウンド・メッセージのスループット

- 20.14.13 過去5分のアウトバウンド・メッセージのスループット(秒)

- 20.14.14 参照名

- 20.14.15 参照タイプ

- 20.14.16 最後の収集以降のフォルト合計数

- 20.14.17 起動以降のフォルトの合計数

- 20.14.18 最後の収集以降の受信メッセージ合計数

- 20.14.19 起動以降の受信メッセージの合計数

- 20.14.20 最後の収集以降の送信メッセージ合計数

- 20.14.21 起動後の送信メッセージの合計数

- 20.14.22 WSDLポート

- 20.14.23 サービスのWSDL URL

21 Forms

- 21.1 Formsリソース使用率

- 21.1.1 CPU使用率(%)

- 21.1.2 合計CPU時間

- 21.1.3 instname.value

- 21.1.4 合計プライベート・メモリー(KB)

- 21.2 JVMコントローラ

- 21.2.1 JVM CPU使用率(%)

- 21.2.2 CPU時間

- 21.2.3 このJVMコントローラで実行中のJVMの数

- 21.2.4 JVMプライベート・メモリー(KB)

- 21.2.5 稼動時間

- 21.3 セッションの数

- 21.3.1 セッションの数

- 21.4 レスポンス

- 21.4.1 instname.value

- 21.4.2 ステータス

- 21.5 平均サーブレット・レスポンス時間

- 21.5.1 平均レスポンス時間

- 21.5.2 instname.value

22 Portal

- 22.1 ポートレット(すべて)

- 22.1.1 キャッシュ・ヒット率(%)

- 22.1.2 平均時間(ミリ秒)

- 22.1.3 リクエスト(/分)

- 22.1.4 可用性(%)

- 22.1.5 プロデューサ・タイプ

- 22.2 ポートレット(上位5)

- 22.2.1 キャッシュ・ヒット率(%)

- 22.2.2 平均時間(ミリ秒)

- 22.2.3 リクエスト(/分)

- 22.2.4 可用性(%)

- 22.2.5 プロデューサ・タイプ

- 22.3 プロデューサ(すべて)

- 22.3.1 キャッシュ・ヒット率(%)

- 22.3.2 平均時間(ミリ秒)

- 22.3.3 リクエスト(/分)

- 22.3.4 可用性(%)

- 22.3.5 プロデューサ・タイプ

- 22.4 プロデューサ(上位5)

- 22.4.1 キャッシュ・ヒット率(%)

- 22.4.2 平均時間(ミリ秒)

- 22.4.3 リクエスト(/分)

- 22.4.4 可用性(%)

- 22.4.5 プロデューサ・タイプ

- 22.5 ポータル・キャッシュ

- 22.5.1 平均失効ヒット時間(ミリ秒)

- 22.5.2 失効ヒット率(%)

- 22.5.3 平均新規時間(ミリ秒)

- 22.5.4 新規(%)

- 22.5.5 平均pingヒット時間(ミリ秒)

- 22.5.6 pingヒット(%)

- 22.5.7 リクエスト(/分)

- 22.5.8 平均失効時間(ミリ秒)

- 22.5.9 失効(%)

- 22.6 データベース接続プール統計

- 22.6.1 平均フェッチ時間(ミリ秒)

- 22.6.2 リクエスト(/分)

- 22.6.3 ヒット率(%)

- 22.6.4 新規(%)

- 22.6.5 失効(%)

- 22.7 データベース・リポジトリ・レスポンス・コード統計

- 22.7.1 レスポンス(/分)

- 22.7.2 平均処理時間(ミリ秒)

- 22.8 ページ・エンジン統計

- 22.8.1 平均キュー待機時間(ミリ秒)

- 22.8.2 ページの平均処理時間(ミリ秒)

- 22.8.3 ページ数(/分)

- 22.8.4 平均ページ・メタデータ・フェッチ時間(ミリ秒)

- 22.8.5 ページ・メタデータ・フェッチ(/分)

- 22.8.6 平均ページ・メタデータ待機時間(ミリ秒)

- 22.8.7 キュー・タイムアウト(/分)

- 22.8.8 HTTP200-HTTP299 (%)

- 22.8.9 HTTP300-HTTP399 (%)

- 22.8.10 HTTP400-HTTP499 (%)

- 22.8.11 HTTP500-HTTP599 (%)

- 22.8.12 タイムアウト(%)

- 22.8.13 Webキャッシュ・ページ・メタデータ・ヒット(%)

- 22.8.14 Webキャッシュ・ページ・メタデータ・ミス(%)

- 22.8.15 Webキャッシュ・ページ・メタデータ・キャッシュ不可能(%)

- 22.9 レスポンス

- 22.9.1 稼働/停止ステータス

23 Reports Bridge

- 23.1 メッセージ・アラートを記録

- 23.1.1 ログ・モニタリング・ルール

- 23.2 診断ログ・サマリー

- 23.2.1 エラー・メッセージを記録(15分を超える)

- 23.2.2 インシデント・エラー・メッセージを記録(15分を超える)

- 23.2.3 通知メッセージを記録(15分を超える)

- 23.2.4 トレース・メッセージを記録(15分を超える)

- 23.2.5 不明メッセージを記録(15分を超える)

- 23.2.6 警告メッセージを記録(15分を超える)

- 23.3 リモート要素が検出されました

- 23.3.1 Host.value

- 23.3.2 名前

- 23.3.3 検出時間(ミリ秒)

- 23.3.4 要素のタイプ

- 23.4 リソース使用率

- 23.4.1 CPU使用率(%)

- 23.4.2 メモリー使用量(MB)

- 23.4.3 メモリー使用率(%)

- 23.5 レスポンス

- 23.5.1 稼働中または停止ステータス

24 Virtual Directory

- 24.1 アダプタ・メトリック

- 24.1.1 オープン接続

- 24.1.2 処理された接続の合計数

- 24.1.3 再利用した接続の合計数

- 24.1.4 有効

- 24.1.5 操作の追加

- 24.1.6 バインド操作の合計数

- 24.1.7 操作数

- 24.1.8 削除操作

- 24.1.9 操作バージョン

- 24.1.10 変更操作

- 24.1.11 名前が変更された操作の合計数

- 24.1.12 検索操作数

- 24.1.13 プロビジョニングされたバージョン

- 24.1.14 タイプ

- 24.1.15 検索リクエスト完了の平均時間

- 24.1.16 検索リクエスト完了に要した最大時間

- 24.1.17 検索リクエスト完了に要した最小時間

- 24.2 接続中のIP

- 24.2.1 現行接続数

- 24.2.2 合計接続数

- 24.3 getUsers

- 24.3.1 現行接続数

- 24.3.2 合計接続数

- 24.4 リソース使用率

- 24.4.1 CPU使用率(%)

- 24.4.2 CPUアイドル時間(%)

- 24.4.3 その他のCPU使用率(%)

- 24.4.4 ヒープ使用量(MB)

- 24.4.5 メモリー使用量(MB)

- 24.4.6 空きメモリー(MB)

- 24.4.7 その他のメモリー使用量(MB)

- 24.4.8 合計メモリー(MB)

- 24.4.9 メモリー使用率(%)

- 24.4.10 空きメモリー(%)

- 24.4.11 その他のメモリー使用率(%)

- 24.4.12 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

- 24.4.13 起動時間(ミリ秒/Epoch以降)

- 24.5 レスポンス

- 24.5.1 稼働/停止ステータス

- 24.6 サーバー待機メトリック

- 24.6.1 合計操作数

- 24.6.2 LDAP検索リクエスト完了の平均時間

- 24.6.3 検索リクエスト完了までの最大時間

- 24.6.4 検索リクエスト完了までの最小時間

- 24.6.5 LDAP追加リクエスト数

- 24.6.6 LDAPバインド・リクエスト数

- 24.6.7 LDAP削除リクエスト数

- 24.6.8 LDAP変更リクエスト数

- 24.6.9 LDAP名変更リクエストの数

- 24.6.10 LDAP検索リクエスト数

- 24.7 サーバー・ワイド接続メトリック

- 24.7.1 現在接続しているIPの合計数

- 24.7.2 現在接続しているユーザーの合計数

- 24.7.3 合計操作数

- 24.7.4 オープン接続の合計数

25 Internet Directory

- 25.1 Oracle Internet Directory

- 25.2 (リソース統計)LDAPサーバーのアクティブなデータベース接続

- 25.3 アクティブなデータベース・セッション

- 25.4 クローズしたLDAPログオン・セッション統計

- 25.4.1 クローズしたログオン・セッションの合計

- 25.5 (リソース統計の履歴)LDAPサーバーのデータベース使用状況

- 25.5.1 アクティブなデータベース・セッション

- 25.5.2 日付およびタイム・スタンプ

- 25.5.3 インスタンス番号

- 25.5.4 オープンしているデータベース・セッション

- 25.6 失敗したバインド操作

- 25.7 (クリティカル・イベント)一般システム・リソース・イベント

- 25.7.1 クリティカル一般システム・リソース・イベント発生数

- 25.8 LDAPロード

- 25.8.1 サーバー・ロード

- 25.9 LDAPのロードとレスポンスの履歴

- 25.9.1 日付およびタイム・スタンプ

- 25.9.2 インスタンス番号

- 25.9.3 サーバー・ロード

- 25.9.4 サーバーの平均レスポンス時間

- 25.10 (リソース統計)LDAPサーバーのメモリー増加率

- 25.10.1 メモリー平均増加率(%)

- 25.11 新規LDAPログオン・セッション統計

- 25.11.1 新規ログオン・セッションの合計

- 25.12 (リソース統計)LDAPサーバーのオープンしているデータベース接続

- 25.12.1 オープンしているデータベース・セッション

- 25.13 オープンLDAPログオン・セッション統計

- 25.13.1 オープンしているログオン・セッションの合計

- 25.14 LDAP操作レスポンス時間履歴

- 25.14.1 バインド操作レスポンス時間

- 25.14.2 比較操作レスポンス時間

- 25.14.3 日付およびタイム・スタンプ

- 25.14.4 インスタンス番号

- 25.14.5 メッセージング検索操作レスポンス時間

- 25.15 LDAP操作レスポンス時間

- 25.15.1 バインド操作レスポンス時間

- 25.15.2 比較操作レスポンス時間

- 25.15.3 メッセージング検索操作レスポンス時間

- 25.16 LDAPサーバー・リソース使用率

- 25.16.1 合計CPU使用率(%)

- 25.16.2 合計メモリー使用量(KB)

- 25.16.3 合計メモリー使用率(%)

- 25.17 LDAPレスポンス

- 25.17.1 サーバー・レスポンス

- 25.18 LDAPサーバーの実行中インスタンス

- 25.18.1 停止回数

- 25.18.2 ホスト名

- 25.18.3 インスタンス番号

- 25.18.4 稼働開始

- 25.18.5 非SSLポート番号

- 25.18.6 SSLポート番号

- 25.19 (リソース統計の履歴)LDAPサーバーとシステム・メモリー

- 25.19.1 日付およびタイム・スタンプ

- 25.19.2 インスタンス番号

- 25.19.3 LDAPサーバーのメモリー平均増加率(%)

- 25.19.4 システムの空き物理メモリーの合計(KB)

- 25.20 (クリティカル・イベント)システム・リソース・イベント(3113エラー)

- 25.20.1 3113エラー発生数

- 25.21 (クリティカル・イベント)システム・リソース・イベント(3114エラー)

- 25.21.1 3114エラー発生数

- 25.22 (クリティカル・イベントの履歴)システム・リソース・イベント

- 25.22.1 最終イベント時間

- 25.22.2 イベント発生数

- 25.22.3 イベント名

- 25.22.4 インスタンス番号

- 25.22.5 プロセスID

- 25.23 (クリティカル・イベント)システム・リソース・イベント(ORAエラー)

- 25.23.1 クリティカルORAエラー発生数

- 25.24 LDAPのログイン・セッション統計の履歴

- 25.24.1 日付およびタイム・スタンプ

- 25.24.2 インスタンス番号

- 25.24.3 LDAPのログオン・セッションの合計

- 25.25 合計メモリー使用量

- 25.25.1 メモリー・サイズの合計

- 25.26 LDAP操作履歴のプロファイル

- 25.26.1 日付およびタイム・スタンプ

- 25.26.2 インスタンス番号

- 25.26.3 完了した中止操作

- 25.26.4 完了した追加操作

- 25.26.5 完了したバインド操作

- 25.26.6 完了した比較操作

- 25.26.7 完了した削除操作

- 25.26.8 完了した変更操作

- 25.26.9 完了したModrdn操作

- 25.26.10 完了した検索操作

- 25.26.11 完了したアンバインド操作

- 25.26.12 失敗したバインド操作

- 25.27 LDAP操作のプロファイル

- 25.27.1 完了した中止操作

- 25.27.2 完了した追加操作

- 25.27.3 完了したバインド操作

- 25.27.4 完了した比較操作

- 25.27.5 完了した削除操作

- 25.27.6 完了した変更操作

- 25.27.7 完了したModrdn操作

- 25.27.8 合計操作数

- 25.27.9 完了した検索操作

- 25.27.10 完了したアンバインド操作

- 25.28 LDAPサーバー・ユーザー・セッションの合計

- 25.28.1 ユーザー・セッションの合計

- 25.29 ディレクトリ統合プロファイル

- 25.29.1 最終実行時間

- 25.29.2 最終適用変更番号

- 25.29.3 実行エラー

- 25.29.4 状態

- 25.29.5 実行ステータス

- 25.29.6 スケジュール(秒)

- 25.29.7 タイプ

- 25.30 ディレクトリ統合サーバー

- 25.30.1 停止回数

- 25.30.2 ディレクトリ統合サーバー・ホスト

- 25.30.3 開始時間

- 25.30.4 LDAPサーバー

- 25.31 監査ログ・パージ・キューのサイズ

- 25.31.1 パージ・キュー内の監査ログ・オブジェクトの総数

- 25.32 一般統計パージ・キューのサイズ

- 25.32.1 パージ・キュー内の一般統計オブジェクトの総数

- 25.33 状況統計パージ・キューのサイズ

- 25.33.1 パージ・キュー内の状況統計オブジェクトの総数

- 25.34 パージ・キュー内の変更ログ総数

- 25.34.1 パージ・キュー内のローカル変更ログの総数

- 25.35 パージ・キュー内のリモート変更ログ総数

- 25.35.1 パージ・キュー内のリモート変更ログの総数

- 25.36 HIQ変更ログの総数

- 25.36.1 HIQ変更ログ数

- 25.37 レプリケーション・サーバー・コンフィギュレーション・セット情報

- 25.37.1 変更処理用のサプライヤ当たりのスレッド数

- 25.37.2 変更移送用のサプライヤ当たりのスレッド数

- 25.38 LDAPレプリケーション・サーバー・インスタンスの実行

- 25.38.1 停止回数

- 25.38.2 Oracleディレクトリ・サーバー

- 25.38.3 開始時間

- 25.39 ローカル変更ログの総数

- 25.39.1 ローカル変更ログの総数

- 25.40 新規変更ログの総数

- 25.40.1 新規変更ログ数

- 25.41 処理対象の変更ログ総数

- 25.41.1 処理する変更ログ合計

- 25.42 再試行変更ログの総数

- 25.42.1 再試行変更ログ数

- 25.43 OIDレプリケーション・サーバーの仮想メモリー・サイズ

- 25.43.1 レプリケーション・サーバーのメモリー・サイズ

- 25.44 OIDレプリケーション・サーバーのCPU率

- 25.44.1 レプリケーション・サーバーのCPU率

- 25.45 レプリケーション・サプライヤの詳細

- 25.45.1 レプリケーション契約タイプ

- 25.45.2 HIQ変更ログ数

- 25.45.3 新規変更ログ数

- 25.45.4 再試行変更ログ数

- 25.45.5 サプライヤ・レプリカの名前

- 25.46 セキュリティ・リフレッシュ・イベント・パージ・キューのサイズ

- 25.46.1 パージ・キュー内のセキュリティ・リフレッシュ・イベント・オブジェクトの総数

- 25.47 LDAPエントリ・キャッシュ・ヒット率の履歴

- 25.47.1 ユーザー処理

- 25.47.2 日付およびタイム・スタンプ

- 25.47.3 インスタンス番号

- 25.47.4 サーバー・エントリのキャッシュ・ヒット率

- 25.47.5 プロセスID

- 25.47.6 LDAPエントリのキャッシュ・ヒット率

- 25.47.7 サーバー・エントリのキャッシュ・ヒット率

- 25.48 OIDサーバーの仮想メモリー・サイズ

- 25.48.1 OIDサーバーのメモリー・サイズ

- 25.49 停止したLDAPサーバー・インスタンス

- 25.49.1 構成セット番号

- 25.49.2 ホスト名

- 25.50 OIDサーバーのCPU使用率

- 25.50.1 OIDサーバーのCPU率

- 25.51 (クリティカル・イベントの履歴)セキュリティ・イベント

- 25.51.1 イベント時間

- 25.51.2 イベント結果

- 25.51.3 イベント名

- 25.51.4 インスタンス番号

- 25.51.5 プロセスID

- 25.51.6 ユーザーDN

- 25.52 (クリティカル・イベント)スーパー・ユーザーの失敗したログイン数

- 25.52.1 LDAPスーパー・ユーザーの失敗ログイン

- 25.53 (クリティカル・イベント)スーパー・ユーザーの正常なログイン数

- 25.53.1 LDAPスーパー・ユーザーの正常なログイン

- 25.54 システム・リソース・イベント・パージ・キューのサイズ

- 25.54.1 パージ・キュー内のシステム・リソース・イベント・オブジェクトの総数

- 25.55 ツームストン・パージ・キューのサイズ

- 25.55.1 パージ・キュー内のツームストン・オブジェクトの総数

- 25.56 上位プロセス

- 25.56.1 プロセス名

- 25.57 リソース使用率

- 25.57.1 CPU使用率(%)

- 25.57.2 CPUアイドル時間(%)

- 25.57.3 その他のCPU使用率(%)

- 25.57.4 メモリー使用量(MB)

- 25.57.5 空きメモリー(MB)

- 25.57.6 その他のメモリー使用量(MB)

- 25.57.7 合計メモリー(MB)

- 25.57.8 メモリー使用率(%)

- 25.57.9 空きメモリー(%)

- 25.57.10 その他のメモリー使用率(%)

- 25.57.11 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

- 25.58 レスポンス

- 25.58.1 ステータス

- 25.58.2 合計数

- 25.59 ユーザーLDAP操作統計

- 25.59.1 中止操作

- 25.59.2 失敗した追加操作

- 25.59.3 失敗した基本検索操作

- 25.59.4 失敗したバインド操作

- 25.59.5 失敗した比較操作

- 25.59.6 失敗した削除操作

- 25.59.7 失敗した変更操作

- 25.59.8 失敗したMODRDN操作

- 25.59.9 失敗した1レベル検索操作

- 25.59.10 失敗したプロキシ・バインド操作

- 25.59.11 失敗したサブツリー検索操作

- 25.59.12 成功した追加操作

- 25.59.13 成功した基本検索操作

- 25.59.14 成功したバインド操作

- 25.59.15 成功した比較操作

- 25.59.16 成功した削除操作

- 25.59.17 成功した変更操作

- 25.59.18 成功したMODRDN操作

- 25.59.19 成功した1レベル検索操作

- 25.59.20 成功したプロキシ・バインド操作

- 25.59.21 成功したサブツリー検索操作

- 25.59.22 アンバインド操作

26 Directory Integration Platform

- 26.1 DIP集計メトリック

- 26.1.1 試行された変更の合計数

- 26.1.2 成功した変更の合計数

- 26.1.3 平均LDAP検索時間

- 26.1.4 平均LDAP書込み時間

- 26.1.5 平均プロファイル実行時間

- 26.2 DIPのすべてのプロファイル(統合)

- 26.2.1 ホスト

- 26.2.2 最終変更番号

- 26.2.3 前回実行エラー

- 26.2.4 最終実行時間

- 26.2.5 最終正常実行時間

- 26.2.6 最後の同期操作のステータス

- 26.2.7 DIPプロファイル名

- 26.2.8 DIPプロセス

- 26.2.9 平均処理時間

- 26.2.10 最大処理時間

- 26.2.11 最小処理時間

- 26.2.12 プロファイル・ジョブ・ステータス

- 26.3 DIPプロビジョニング・プロファイルのランタイム操作メトリック

- 26.3.1 失敗したグループの追加操作

- 26.3.2 失敗したアイデンティティの追加操作

- 26.3.3 失敗したサブスクリプションの追加操作

- 26.3.4 失敗したユーザーの追加操作

- 26.3.5 失敗したグループの削除操作

- 26.3.6 失敗したアイデンティティの削除操作

- 26.3.7 失敗したサブスクリプションの削除操作

- 26.3.8 失敗したユーザーの削除操作

- 26.3.9 失敗したグループの変更操作

- 26.3.10 失敗したアイデンティティの変更操作

- 26.3.11 失敗したユーザーの変更操作

- 26.3.12 プロファイル名

- 26.3.13 成功したグループの追加操作

- 26.3.14 成功したアイデンティティの追加操作

- 26.3.15 成功したサブスクリプションの追加操作

- 26.3.16 成功したユーザーの追加操作

- 26.3.17 成功したグループの削除操作

- 26.3.18 成功したアイデンティティの削除操作

- 26.3.19 成功したサブスクリプションの削除操作

- 26.3.20 成功したユーザーの削除操作

- 26.3.21 成功したグループの変更操作

- 26.3.22 成功したアイデンティティの変更操作

- 26.3.23 成功したユーザーの変更操作

- 26.4 DIP同期プロファイルのランタイム操作メトリック

- 26.4.1 スキップした操作

- 26.4.2 失敗した追加操作

- 26.4.3 失敗した削除操作

- 26.4.4 失敗した変更操作

- 26.4.5 プロファイル名

- 26.4.6 成功した追加操作

- 26.4.7 成功した削除操作

- 26.4.8 成功した変更操作

- 26.5 DIP状況

- 26.5.1 ホスト

- 26.5.2 MBeanステータス

- 26.5.3 名前

- 26.5.4 Quartzスケジューラ・ステータス

- 26.5.5 WLSサーバー名

- 26.6 DIPプロビジョニング・プロファイル

- 26.6.1 DIPプロビジョニング・プロファイル名

- 26.6.2 ホスト

- 26.6.3 名前

- 26.7 DIP同期プロファイル

- 26.7.1 DIP同期プロファイル名

- 26.7.2 ホスト

- 26.7.3 名前

- 26.8 リソース使用率

- 26.8.1 CPU使用率(%)

- 26.8.2 メモリー使用率(%)

- 26.9 DIPサーバー・ステータス

- 26.9.1 ステータス

27 WebCenter

- 27.1 レスポンス

- 27.1.1 稼働/停止ステータス

- 27.2 WebCenter Spaces (集計済)

- 27.2.1 アプリケーション名

- 27.2.2 ステータス

- 27.2.3 成功した呼出し(%)

- 27.2.4 失敗した呼出し(%)

- 27.2.5 呼出し(/分)

- 27.2.6 ページ・スループット(/分)

- 27.2.7 ページの平均処理時間(ミリ秒)

- 27.2.8 サービス名

- 27.3 WebCenterコンテンツ・リポジトリ(集計済)

- 27.3.1 アプリケーション名

- 27.3.2 平均削除時間(ミリ秒)

- 27.3.3 平均ダウンロード時間(ミリ秒)

- 27.3.4 平均GetItem時間(ミリ秒)

- 27.3.5 平均ListFolder時間(ミリ秒)

- 27.3.6 平均ログイン時間(ミリ秒)

- 27.3.7 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.3.8 平均検索時間(ミリ秒)

- 27.3.9 平均アップロード時間(ミリ秒)

- 27.3.10 削除(/分)

- 27.3.11 ダウンロード(/分)

- 27.3.12 GetItem (/分)

- 27.3.13 呼出し(/分)

- 27.3.14 ListFolder (/分)

- 27.3.15 ログイン(/分)

- 27.3.16 検索(/分)

- 27.3.17 ステータス

- 27.3.18 成功した呼出し(%)

- 27.3.19 失敗した呼出し(%)

- 27.3.20 アップロード(/分)

- 27.3.21 サービス名

- 27.4 WebCenterイベント(集計)

- 27.4.1 アプリケーション名

- 27.4.2 平均作成時間(ミリ秒)

- 27.4.3 平均削除時間(ミリ秒)

- 27.4.4 平均リスト時間(ミリ秒)

- 27.4.5 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.4.6 平均検索時間(ミリ秒)

- 27.4.7 平均更新時間(ミリ秒)

- 27.4.8 作成(/分)

- 27.4.9 削除(/分)

- 27.4.10 失敗した呼出し(%)

- 27.4.11 呼出し(/分)

- 27.4.12 リスト(/分)

- 27.4.13 検索(/分)

- 27.4.14 ステータス

- 27.4.15 成功した呼出し(%)

- 27.4.16 更新(/分)

- 27.4.17 サービス名

- 27.5 WebCenter外部アプリケーション(集計済)

- 27.5.1 アプリケーション名

- 27.5.2 自動ログイン数(/分)

- 27.5.3 平均自動ログイン時間(ミリ秒)

- 27.5.4 資格証明の平均フェッチ時間(ミリ秒)

- 27.5.5 外部アプリケーションの平均フェッチ時間(ミリ秒)

- 27.5.6 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.5.7 資格証明の平均格納時間(ミリ秒)

- 27.5.8 資格証明のフェッチ数(/分)

- 27.5.9 資格証明の格納数(/分)

- 27.5.10 外部アプリケーションのフェッチ数(/分)

- 27.5.11 失敗した呼出し(%)

- 27.5.12 呼出し(/分)

- 27.5.13 ステータス

- 27.5.14 成功した呼出し(%)

- 27.5.15 サービス名

- 27.6 WebCenterポートレット(集計済)

- 27.6.1 アプリケーション名

- 27.6.2 失敗した呼出し(%)

- 27.6.3 HTTP 2xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.6.4 HTTP 3xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.6.5 HTTP 4xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.6.6 HTTP 5xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.6.7 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.6.8 HTTP 2xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.6.9 HTTP 3xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.6.10 HTTP 4xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.6.11 HTTP 5xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.6.12 呼出し(/分)

- 27.6.13 ステータス

- 27.6.14 成功した呼出し(%)

- 27.6.15 サービス名

- 27.7 WebCenterプロデューサ(集計済)

- 27.7.1 アプリケーション名

- 27.7.2 HTTP 2xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.7.3 HTTP 3xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.7.4 HTTP 4xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.7.5 HTTP 5xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.7.6 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.7.7 失敗した呼出し(%)

- 27.7.8 HTTP 2xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.7.9 HTTP 3xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.7.10 HTTP 4xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.7.11 HTTP 5xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.7.12 呼出し(/分)

- 27.7.13 ステータス

- 27.7.14 成功した呼出し(%)

- 27.7.15 サービス名

- 27.8 WebCenter検索(集計済)

- 27.8.1 アプリケーション名

- 27.8.2 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.8.3 失敗した呼出し(%)

- 27.8.4 呼出し(/分)

- 27.8.5 ステータス

- 27.8.6 成功した呼出し(%)

- 27.8.7 サービス名

- 27.9 WebCenterサービス

- 27.9.1 アプリケーション名

- 27.9.2 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.9.3 失敗した呼出し(%)

- 27.9.4 呼出し(/分)

- 27.9.5 ステータス

- 27.9.6 成功した呼出し(%)

- 27.10 WebCenter BPELワークリスト(集計済)

- 27.10.1 アプリケーション名

- 27.10.2 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.10.3 失敗した呼出し(%)

- 27.10.4 呼出し(/分)

- 27.10.5 ステータス

- 27.10.6 成功した呼出し(%)

- 27.10.7 サービス名

- 27.11 WebCenterポートレット

- 27.11.1 アプリケーション名

- 27.11.2 HTTP 2xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.11.3 HTTP 3xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.11.4 HTTP 4xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.11.5 HTTP 5xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.11.6 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.11.7 失敗した呼出し(%)

- 27.11.8 HTTP 2xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.11.9 HTTP 3xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.11.10 HTTP 4xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.11.11 HTTP 5xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.11.12 呼出し(/分)

- 27.11.13 ステータス

- 27.11.14 成功した呼出し(%)

- 27.11.15 プロデューサ・タイプ

- 27.12 WebCenterプロデューサ

- 27.12.1 アプリケーション名

- 27.12.2 HTTP 2xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.12.3 HTTP 3xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.12.4 HTTP 4xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.12.5 HTTP 5xxの平均時間(ミリ秒)

- 27.12.6 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.12.7 失敗した呼出し(%)

- 27.12.8 HTTP 2xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.12.9 HTTP 3xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.12.10 HTTP 4xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.12.11 HTTP 5xxの平均リクエスト数(/分)

- 27.12.12 呼出し(/分)

- 27.12.13 ステータス

- 27.12.14 成功した呼出し(%)

- 27.12.15 プロデューサ・タイプ

- 27.13 WebCenterお知らせ

- 27.13.1 アプリケーション名

- 27.13.2 平均作成時間(ミリ秒)

- 27.13.3 平均リスト時間(ミリ秒)

- 27.13.4 平均ログイン時間(ミリ秒)

- 27.13.5 平均ログアウト時間(ミリ秒)

- 27.13.6 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.13.7 平均検索時間(ミリ秒)

- 27.13.8 作成(/分)

- 27.13.9 失敗した呼出し(%)

- 27.13.10 呼出し(/分)

- 27.13.11 リスト(/分)

- 27.13.12 ログイン(/分)

- 27.13.13 ログアウト(/分)

- 27.13.14 検索(/分)

- 27.13.15 ステータス

- 27.13.16 成功した呼出し(%)

- 27.13.17 サービス名

- 27.14 WebCenter Spaces

- 27.14.1 アプリケーション名

- 27.14.2 失敗した呼出し(%)

- 27.14.3 成功した呼出し(%)

- 27.14.4 呼出し(/分)

- 27.14.5 ページ・スループット(/分)

- 27.14.6 エラー(/分)

- 27.14.7 ページの平均処理時間(ミリ秒)

- 27.15 WebCenterコンテンツ・リポジトリ

- 27.15.1 アプリケーション名

- 27.15.2 平均削除時間(ミリ秒)

- 27.15.3 平均ダウンロード時間(ミリ秒)

- 27.15.4 項目の平均取得時間(ミリ秒)

- 27.15.5 フォルダの平均リスト時間(ミリ秒)

- 27.15.6 平均ログイン時間(ミリ秒)

- 27.15.7 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.15.8 平均検索時間(ミリ秒)

- 27.15.9 平均アップロード時間(ミリ秒)

- 27.15.10 削除(/分)

- 27.15.11 ダウンロード(/分)

- 27.15.12 ダウンロード・スループット(バイト数/秒)

- 27.15.13 失敗した呼出し(%)

- 27.15.14 項目の取得

- 27.15.15 呼出し(/分)

- 27.15.16 フォルダのリスト

- 27.15.17 ログイン(/分)

- 27.15.18 検索(/分)

- 27.15.19 ステータス

- 27.15.20 成功した呼出し(%)

- 27.15.21 アップロード(/分)

- 27.15.22 アップロード・スループット(バイト数/秒)

- 27.16 WebCenterイベント

- 27.16.1 アプリケーション名

- 27.16.2 平均作成時間(ミリ秒)

- 27.16.3 平均削除時間(ミリ秒)

- 27.16.4 平均リスト時間(ミリ秒)

- 27.16.5 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.16.6 平均検索時間(ミリ秒)

- 27.16.7 平均更新時間(ミリ秒)

- 27.16.8 作成(/分)

- 27.16.9 削除(/分)

- 27.16.10 失敗した呼出し(%)

- 27.16.11 呼出し(/分)

- 27.16.12 リスト(/分)

- 27.16.13 検索(/分)

- 27.16.14 ステータス

- 27.16.15 成功した呼出し(%)

- 27.16.16 更新(/分)

- 27.17 WebCenter外部アプリケーション接続

- 27.17.1 アプリケーション名

- 27.17.2 呼出し(/分)

- 27.18 WebCenter外部アプリケーション

- 27.18.1 アプリケーション名

- 27.18.2 自動ログイン数(/分)

- 27.18.3 平均自動ログイン時間(ミリ秒)

- 27.18.4 資格証明の平均フェッチ時間(ミリ秒)

- 27.18.5 外部アプリケーションの平均フェッチ時間(ミリ秒)

- 27.18.6 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.18.7 資格証明の平均格納時間(ミリ秒)

- 27.18.8 資格証明のフェッチ数(/分)

- 27.18.9 資格証明の格納数(/分)

- 27.18.10 外部アプリケーションのフェッチ数(/分)

- 27.18.11 失敗した呼出し(%)

- 27.18.12 呼出し(/分)

- 27.18.13 ステータス

- 27.18.14 成功した呼出し(%)

- 27.18.15 名前

- 27.19 WebCenterディスカッション・フォーラム

- 27.19.1 アプリケーション名

- 27.19.2 フォーラムの平均作成時間(ミリ秒)

- 27.19.3 トピックの平均作成時間(ミリ秒)

- 27.19.4 フォーラムの平均リスト時間(ミリ秒)

- 27.19.5 トピックの平均リスト時間(ミリ秒)

- 27.19.6 平均ログイン時間(ミリ秒)

- 27.19.7 平均ログアウト時間(ミリ秒)

- 27.19.8 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.19.9 平均返信時間(ミリ秒)

- 27.19.10 平均検索時間(ミリ秒)

- 27.19.11 フォーラムの作成(/分)

- 27.19.12 トピックの作成(/分)

- 27.19.13 失敗した呼出し(%)

- 27.19.14 呼出し(/分)

- 27.19.15 フォーラムのリスト(/分)

- 27.19.16 トピックのリスト(/分)

- 27.19.17 ログイン(/分)

- 27.19.18 ログアウト(/分)

- 27.19.19 返信(/分)

- 27.19.20 検索(/分)

- 27.19.21 ステータス

- 27.19.22 成功した呼出し(%)

- 27.19.23 サービス名

- 27.20 WebCenterページ

- 27.20.1 アプリケーション名

- 27.20.2 ページの平均処理時間(ミリ秒)

- 27.20.3 部分ページの平均処理時間(ミリ秒)

- 27.20.4 エラー(/分)

- 27.20.5 失敗した呼出し(%)

- 27.20.6 呼出し(/分)

- 27.20.7 ページ・スループット(/分)

- 27.20.8 部分ページ呼出し(/分)

- 27.20.9 ステータス

- 27.20.10 成功した呼出し(%)

- 27.21 WebCenterインポート/エクスポート

- 27.21.1 アプリケーション名

- 27.21.2 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.21.3 失敗した呼出し(%)

- 27.21.4 呼出し(/分)

- 27.21.5 ステータス

- 27.21.6 成功した呼出し(%)

- 27.21.7 サービス名

- 27.22 WebCenterリスト

- 27.22.1 アプリケーション名

- 27.22.2 リストの平均コピー時間(ミリ秒)

- 27.22.3 リスト・タイプの平均コピー時間(ミリ秒)

- 27.22.4 行の平均コピー時間(ミリ秒)

- 27.22.5 リストの平均作成時間(ミリ秒)

- 27.22.6 リスト・タイプの平均作成時間(ミリ秒)

- 27.22.7 行の平均作成時間(ミリ秒)

- 27.22.8 リストの平均削除時間(ミリ秒)

- 27.22.9 リスト・タイプの平均削除時間(ミリ秒)

- 27.22.10 行の平均削除時間(ミリ秒)

- 27.22.11 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.22.12 平均問合せ時間(ミリ秒)

- 27.22.13 行の平均取出し時間(ミリ秒)

- 27.22.14 平均保存時間(ミリ秒)

- 27.22.15 行の平均更新時間(ミリ秒)

- 27.22.16 リストのコピー(/分)

- 27.22.17 リスト・タイプのコピー(/分)

- 27.22.18 行のコピー(/分)

- 27.22.19 リストの作成(/分)

- 27.22.20 リスト・タイプの作成(/分)

- 27.22.21 行の作成(/分)

- 27.22.22 リストの削除(/分)

- 27.22.23 リスト・タイプの削除(/分)

- 27.22.24 行の削除(/分)

- 27.22.25 失敗した呼出し(%)

- 27.22.26 呼出し(/分)

- 27.22.27 問合せ(/分)

- 27.22.28 行の取出し(/分)

- 27.22.29 保存(/分)

- 27.22.30 ステータス

- 27.22.31 成功した呼出し(%)

- 27.22.32 行の更新(/分)

- 27.22.33 サービス名

- 27.23 WebCenterメール

- 27.23.1 アプリケーション名

- 27.23.2 平均ログイン時間(ミリ秒)

- 27.23.3 平均ログアウト時間(ミリ秒)

- 27.23.4 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.23.5 平均受信時間(ミリ秒)

- 27.23.6 平均検索時間(ミリ秒)

- 27.23.7 平均送信時間(ミリ秒)

- 27.23.8 失敗した呼出し(%)

- 27.23.9 呼出し(/分)

- 27.23.10 ログイン(/分)

- 27.23.11 ログアウト(/分)

- 27.23.12 受信(/分)

- 27.23.13 検索(/分)

- 27.23.14 送信(/分)

- 27.23.15 ステータス

- 27.23.16 成功した呼出し(%)

- 27.23.17 サービス名

- 27.24 WebCenterノート

- 27.24.1 アプリケーション名

- 27.24.2 平均作成時間(ミリ秒)

- 27.24.3 平均削除時間(ミリ秒)

- 27.24.4 平均検索時間(ミリ秒)

- 27.24.5 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.24.6 変更の平均保存時間(ミリ秒)

- 27.24.7 平均更新時間(ミリ秒)

- 27.24.8 作成(/分)

- 27.24.9 削除(/分)

- 27.24.10 失敗した呼出し(%)

- 27.24.11 検索(/分)

- 27.24.12 呼出し(/分)

- 27.24.13 変更の保存(/分)

- 27.24.14 ステータス

- 27.24.15 成功した呼出し(%)

- 27.24.16 更新(/分)

- 27.24.17 サービス名

- 27.25 WebCenterページ・サービス

- 27.25.1 アプリケーション名

- 27.25.2 平均コピー時間(ミリ秒)

- 27.25.3 平均作成時間(ミリ秒)

- 27.25.4 平均削除時間(ミリ秒)

- 27.25.5 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.25.6 平均検索時間(ミリ秒)

- 27.25.7 平均更新時間(ミリ秒)

- 27.25.8 コピー(/分)

- 27.25.9 作成(/分)

- 27.25.10 削除(/分)

- 27.25.11 失敗した呼出し(%)

- 27.25.12 呼出し(/分)

- 27.25.13 検索(/分)

- 27.25.14 ステータス

- 27.25.15 更新(/分)

- 27.25.16 成功した呼出し(%)

- 27.25.17 サービス名

- 27.26 WebCenterピープル・コネクション

- 27.26.1 アプリケーション名

- 27.26.2 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.26.3 失敗した呼出し(%)

- 27.26.4 フィードバックの取得(/分)

- 27.26.5 フィードバックの平均取得時間(ミリ秒)

- 27.26.6 呼出し(/分)

- 27.26.7 アクティビティの公開(/分)

- 27.26.8 アクティビティの平均公開時間(ミリ秒)

- 27.26.9 アクティビティの取得(/分)

- 27.26.10 アクティビティの平均取得時間(ミリ秒)

- 27.26.11 接続の平均取得時間(ミリ秒)

- 27.26.12 メッセージの取得(/分)

- 27.26.13 メッセージの平均取得時間(ミリ秒)

- 27.26.14 プロファイルの取得(/分)

- 27.26.15 プロファイルの平均取得時間(ミリ秒)

- 27.26.16 ステータス

- 27.26.17 成功した呼出し(%)

- 27.26.18 サービス名

- 27.27 WebCenter投票

- 27.27.1 アプリケーション名

- 27.27.2 投票の分析(/分)

- 27.27.3 投票の平均分析時間(ミリ秒)

- 27.27.4 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.27.5 投票の作成(/分)

- 27.27.6 投票の平均作成時間(ミリ秒)

- 27.27.7 レスポンスの作成(/分)

- 27.27.8 レスポンスの平均作成時間(ミリ秒)

- 27.27.9 投票の削除(/分)

- 27.27.10 投票の平均削除時間(ミリ秒)

- 27.27.11 投票の編集(/分)

- 27.27.12 投票の平均編集時間(ミリ秒)

- 27.27.13 失敗した呼出し(%)

- 27.27.14 投票の取得(/分)

- 27.27.15 ID別投票の取得(/分)

- 27.27.16 投票のID別平均取得時間(ミリ秒)

- 27.27.17 投票レスポンスの平均取得時間(/分)

- 27.27.18 ステータス

- 27.27.19 成功した呼出し(%)

- 27.27.20 呼出し(/分)

- 27.27.21 サービス名

- 27.28 WebCenter最近のアクティビティ

- 27.28.1 アプリケーション名

- 27.28.2 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.28.3 失敗した呼出し(%)

- 27.28.4 呼出し(/分)

- 27.28.5 ステータス

- 27.28.6 成功した呼出し(%)

- 27.28.7 サービス名

- 27.29 WebCenter RSSニュース・フィード

- 27.29.1 アプリケーション名

- 27.29.2 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.29.3 失敗した呼出し(%)

- 27.29.4 呼出し(/分)

- 27.29.5 ステータス

- 27.29.6 成功した呼出し(%)

- 27.29.7 サービス名

- 27.30 WebCenterインスタント・メッセージおよびプレゼンス

- 27.30.1 アプリケーション名

- 27.30.2 プレゼンスの平均取得時間(ミリ秒)

- 27.30.3 平均ログイン時間(ミリ秒)

- 27.30.4 平均ログアウト時間(ミリ秒)

- 27.30.5 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.30.6 失敗した呼出し(%)

- 27.30.7 プレゼンスの取得(/分)

- 27.30.8 呼出し(/分)

- 27.30.9 ログイン(/分)

- 27.30.10 ログアウト(/分)

- 27.30.11 ステータス

- 27.30.12 成功した呼出し(%)

- 27.30.13 サービス名

- 27.31 WebCenter検索

- 27.31.1 アプリケーション名

- 27.31.2 失敗した呼出し(%)

- 27.31.3 成功した呼出し(%)

- 27.31.4 呼出し(/分)

- 27.31.5 問合せスループット(問合せ/分)

- 27.31.6 ステータス

- 27.31.7 平均処理時間(ミリ秒)

- 27.32 WebCenter BPELワークリスト

- 27.32.1 アプリケーション名

- 27.32.2 失敗した呼出し(%)

- 27.32.3 ステータス

- 27.32.4 成功した呼出し(%)

- 27.32.5 呼出し(/分)

- 27.32.6 平均処理時間(ミリ秒)

28 Web Cache

- 28.1 Webキャッシュ・インスタンスのパフォーマンス

- 28.1.1 インスタンス

- 28.1.2 リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 28.1.3 リクエスト・スループット/秒

- 28.2 リソース使用率

- 28.2.1 CPU使用率(%)

- 28.2.2 CPUアイドル時間(%)

- 28.2.3 その他のCPU使用率(%)

- 28.2.4 メモリー使用量(MB)

- 28.2.5 空きメモリー(MB)

- 28.2.6 その他のメモリー使用量(MB)

- 28.2.7 合計メモリー(MB)

- 28.2.8 メモリー使用率(%)

- 28.2.9 空きメモリー(%)

- 28.2.10 その他のメモリー使用率(%)

- 28.2.11 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

- 28.2.12 起動時間(ミリ秒/Epoch以降)

- 28.3 レスポンス

- 28.3.1 レスポンス管理

- 28.3.2 管理プロセス・ステータス

- 28.3.3 レスポンス - ステータス

- 28.4 各サイトのパフォーマンスおよびサマリー

- 28.4.1 圧縮による保存バイト数の合計

- 28.4.2 キャッシュ・サイズ

- 28.4.3 処理されたエラー・ページの合計数

- 28.4.4 ヒット率(%)

- 28.4.5 キャッシュ数

- 28.4.6 現行のオープン接続

- 28.4.7 拒否されたリクエストの合計数

- 28.4.8 処理されたリクエストの合計数

- 28.5 WebCache_nontimedHost

- 28.5.1 Capacity.value

- 28.5.2 Load.value

- 28.5.3 MaxLoad.value

- 28.5.4 Port.value

- 28.6 WebCache_timedHost

- 28.6.1 AvgLatency.value

- 28.6.2 Latency.value

- 28.6.3 Request.value

- 28.6.4 RequestFailure.value

29 Oracle Directory Server Enterprise Edition

- 29.1 キャッシュ・メモリーのしきい値

- 29.1.1 ヒープ最高ヒット数

- 29.1.2 ヒープ最高ヒット数(/秒)

- 29.1.3 ヒープ最高ヒット数(/秒) (起動以降)

- 29.1.4 ヒープ最高ヒット数(起動以降)

- 29.1.5 ヒープ最低ヒット数

- 29.1.6 ヒープ最低ヒット数(/秒)

- 29.1.7 ヒープ最低ヒット数(/秒) (起動以降)

- 29.1.8 ヒープ最低ヒット数(起動以降)

- 29.2 比較操作の経過時間メトリック

- 29.2.1 比較操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

- 29.2.2 比較操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.2.3 LDAP比較操作数(起動以降)

- 29.2.4 すべての比較操作の合計経過時間(ミリ秒)

- 29.2.5 比較操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.2.6 検索操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.3 比較操作メトリック

- 29.3.1 比較操作数

- 29.3.2 比較操作数(/秒)

- 29.3.3 比較操作数(/秒) (起動以降)

- 29.3.4 比較操作数(起動以降)

- 29.4 接続メトリック

- 29.4.1 接続のピーク

- 29.4.2 接続数/秒

- 29.4.3 1秒当たりの接続数(起動以降)

- 29.4.4 現行接続数

- 29.5 データベース・キャッシュ・メトリック

- 29.5.1 キャッシュのクリーン・ページ数

- 29.5.2 キャッシュのダーティ・ページ数

- 29.5.3 キャッシュ・ヒット

- 29.5.4 キャッシュのページ読込み数

- 29.5.5 キャッシュのページ書込み数

- 29.5.6 キャッシュの試行回数

- 29.6 エラー・メトリック

- 29.6.1 バインド・セキュリティ・エラー数

- 29.6.2 バインド・セキュリティ・エラー数(起動以降)

- 29.6.3 操作エラー数

- 29.6.4 操作エラー数(起動以降)

- 29.6.5 セキュリティ・エラー数

- 29.6.6 セキュリティ・エラー数(起動以降)

- 29.6.7 エラー合計

- 29.6.8 エラー数合計(起動以降)

- 29.7 一般情報

- 29.7.1 バックエンド

- 29.7.2 現在の時間

- 29.7.3 開始時間

- 29.7.4 バージョン

- 29.8 ハッシュ表メトリック

- 29.8.1 移動したハッシュ要素数

- 29.8.2 移動したハッシュ要素数(/秒)

- 29.8.3 移動したハッシュ要素数(/秒) (起動以降)

- 29.8.4 移動したハッシュ要素数(起動以降)

- 29.8.5 ハッシュ表参照数

- 29.8.6 ハッシュ表参照数(/秒)

- 29.8.7 ハッシュ表参照数(/秒) (起動以降)

- 29.8.8 ハッシュ表参照数(起動以降)

- 29.8.9 ハッシュ参照時の最長チェーン

- 29.9 入出力操作数

- 29.9.1 戻されたバイト数

- 29.9.2 戻されたバイト数(/秒)

- 29.9.3 戻されたバイト数(/秒) (起動以降)

- 29.9.4 戻されたバイト数(起動時以降)

- 29.9.5 戻されたLDAPエントリ数

- 29.9.6 戻されたLDAPエントリ数(/秒)

- 29.9.7 戻されたLDAPエントリ数(/秒) (起動以降)

- 29.9.8 戻されたLDAPエントリ数(起動以降)

- 29.9.9 戻された参照数

- 29.9.10 戻された参照数(/秒)

- 29.9.11 戻された参照数(/秒) (起動以降)

- 29.9.12 戻された参照数(起動以降)

- 29.10 ロックおよびデッドロック

- 29.10.1 現在のデータベース・ロック数

- 29.10.2 現在のロック実行者数

- 29.10.3 検出されたデッドロック数

- 29.10.4 検出されたデッドロック数(/秒)

- 29.10.5 検出されたデッドロック数(/秒) (起動以降)

- 29.10.6 検出されたデッドロック数(起動以降)

- 29.10.7 ロック競合数

- 29.10.8 ロック競合数(/秒)

- 29.10.9 ロック競合数(/秒) (起動以降)

- 29.10.10 ロック競合数(起動以降)

- 29.10.11 最大データベース・ロック数

- 29.10.12 リクエストされた合計ロック数

- 29.10.13 リクエストされた合計ロック数(/秒)

- 29.10.14 リクエストされた合計ロック数(/秒) (起動以降)

- 29.10.15 リクエストされた合計ロック数(起動以降)

- 29.10.16 データベース・ロック前の待機数

- 29.10.17 データベース・ロック前の待機数(/秒)

- 29.10.18 データベース・ロック前の待機数(/秒) (起動以降)

- 29.10.19 データベース・ロック前の待機数(起動以降)

- 29.11 操作メトリック

- 29.11.1 1操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

- 29.11.2 1操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.11.3 すべての操作の合計経過時間(ミリ秒)

- 29.11.4 すべての操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.11.5 完了したLDAP操作の合計数

- 29.11.6 完了したLDAP操作の合計数(/秒)

- 29.11.7 完了したLDAP操作の合計数(/秒) (起動以降)

- 29.11.8 完了した合計LDAP操作数(起動以降)

- 29.11.9 完了した合計操作数

- 29.11.10 完了した合計操作数(/秒)

- 29.11.11 完了した合計操作数(/秒) (起動以降)

- 29.11.12 完了した合計操作数(起動以降)

- 29.11.13 開始された合計操作数

- 29.11.14 開始された合計操作数(/秒)

- 29.11.15 開始された合計操作数(/秒) (起動以降)

- 29.11.16 開始された合計操作数(起動以降)

- 29.12 その他の操作

- 29.12.1 LDAP参照操作数

- 29.12.2 LDAP参照操作数(/秒)

- 29.12.3 LDAP参照操作数(/秒) (起動以降)

- 29.12.4 LDAP参照操作数(起動以降)

- 29.12.5 実行中の永続検索

- 29.13 キュー・メトリック

- 29.13.1 操作進行中

- 29.13.2 操作キューのバックログ

- 29.13.3 読取り待機用のキュー

- 29.14 読取り操作の経過時間メトリック

- 29.14.1 バインド操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

- 29.14.2 バインド操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.14.3 検索操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

- 29.14.4 検索操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.14.5 アンバインド操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

- 29.14.6 アンバインド操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.14.7 LDAPバインド数(起動以降)

- 29.14.8 LDAP検索数(起動以降)

- 29.14.9 バインド操作の合計経過時間(ミリ秒)

- 29.14.10 バインド操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.14.11 検索操作の合計経過時間(ミリ秒)

- 29.14.12 検索操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.14.13 アンバインド操作の合計経過時間(ミリ秒)

- 29.14.14 アンバインド操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.14.15 バインド操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.14.16 検索操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.14.17 アンバインド操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.15 読取り操作メトリック

- 29.15.1 匿名バインド数

- 29.15.2 匿名バインド数(/秒)

- 29.15.3 匿名バインド数(/秒) (起動以降)

- 29.15.4 匿名バインド数(起動以降)

- 29.15.5 LDAPバインド数

- 29.15.6 LDAPバインド数(/秒)

- 29.15.7 LDAPバインド数(/秒) (起動以降)

- 29.15.8 LDAPバインド数(起動以降)

- 29.15.9 認可済の簡易バインド数(/秒) (起動以降)

- 29.15.10 認可済の簡易バインド数(起動以降)

- 29.15.11 簡易バインド数

- 29.15.12 簡易バインド数(/秒)

- 29.15.13 認可済の強力バインド数(/秒) (起動以降)

- 29.15.14 認可済の強力バインド数(起動以降)

- 29.15.15 強力バインド数

- 29.15.16 強力バインド数(/秒)

- 29.15.17 認可されていないバインド数

- 29.15.18 認可されていないバインド数(/秒)

- 29.15.19 認可されていないバインド数(/秒) (起動以降)

- 29.15.20 認可されていないバインド数(起動以降)

- 29.16 リソース使用率

- 29.16.1 CPU使用率(%)

- 29.16.2 メモリー使用量(KB)

- 29.16.3 メモリー使用率(%)

- 29.17 レスポンス

- 29.17.1 ステータス

- 29.18 接尾辞バックエンド・エントリ

- 29.18.1 接尾辞バックエンド・エントリ - 平均キャッシュ・サイズ

- 29.18.2 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ件数

- 29.18.3 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ・ヒット率

- 29.18.4 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ・ヒット数

- 29.18.5 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ・ヒット数(/秒)

- 29.18.6 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ・ヒット数(/秒) (起動以降)

- 29.18.7 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ・ヒット数(起動以降)

- 29.18.8 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ・サイズ

- 29.18.9 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュの試行回数

- 29.18.10 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュの試行回数(/秒)

- 29.18.11 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュの試行回数(/秒) (起動以降)

- 29.18.12 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュの試行回数(起動以降)

- 29.18.13 接尾辞バックエンドの名前

- 29.19 接尾辞バックエンド・ファイル・メトリック

- 29.19.1 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ヒット率

- 29.19.2 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ヒット数

- 29.19.3 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ヒット数(/秒)

- 29.19.4 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ヒット数(/秒) (起動以降)

- 29.19.5 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ヒット数(起動以降)

- 29.19.6 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ミス数

- 29.19.7 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ミス数(/秒)

- 29.19.8 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ミス数(/秒) (起動以降)

- 29.19.9 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ミス数(起動以降)

- 29.19.10 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュへのページ・イン数

- 29.19.11 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュへのページ・イン数(/秒)

- 29.19.12 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュへのページ・イン数(/秒) (起動以降)

- 29.19.13 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュへのページ・イン数(起動以降)

- 29.19.14 接尾辞バックエンド・ファイル - ディスクへのページ・アウト数

- 29.19.15 接尾辞バックエンド・ファイル - ディスクへのページ・アウト数(/秒)

- 29.19.16 接尾辞バックエンド・ファイル - ディスクへのページ・アウト数(/秒) (起動以降)

- 29.19.17 接尾辞バックエンド・ファイル - ディスクへのページ・アウト数(起動以降)

- 29.20 接尾辞バックエンドの一般情報

- 29.20.1 接尾辞バックエンドの名前

- 29.20.2 接尾辞バックエンドの次のDBエントリID

- 29.20.3 接尾辞バックエンドの状態

- 29.20.4 接尾辞バックエンドの合計DBエントリ件数

- 29.20.5 接尾辞バックエンドのLDAPエントリ件数

- 29.21 トランザクション・ログ・メトリック

- 29.21.1 ログに書き込まれたバイト数

- 29.21.2 ログに書き込まれたバイト数(/秒)

- 29.21.3 ログに書き込まれたバイト数(/秒) (最後のチェックポイント以降)

- 29.21.4 ログに書き込まれたバイト数(最後のチェックポイント以降)

- 29.21.5 ログ・フラッシュ回数

- 29.21.6 ログ・フラッシュ回数(/秒)

- 29.21.7 ログ・フラッシュ回数(/秒) (起動以降)

- 29.21.8 ログ・フラッシュ回数(起動以降)

- 29.21.9 インメモリー内がいっぱいであることによるログ・フラッシュ回数

- 29.21.10 インメモリー内がいっぱいであることによるログ・フラッシュ回数(/秒)

- 29.21.11 インメモリー内がいっぱいであることによるログ・フラッシュ回数(/秒) (起動以降)

- 29.21.12 インメモリー内がいっぱいであることによるログ・フラッシュ回数(起動以降)

- 29.21.13 コミットを含むログ・フラッシュ数

- 29.21.14 コミットを含むログ・フラッシュ数(/秒)

- 29.21.15 コミットを含むログ・フラッシュ数(/秒) (起動以降)

- 29.21.16 コミットを含むログ・フラッシュ数(起動以降)

- 29.21.17 ディスクに書き込まれたログ

- 29.21.18 ディスクに書き込まれたログ(/秒)

- 29.21.19 ディスクに書き込まれたログ(/秒) (起動以降)

- 29.21.20 ディスクに書き込まれたログ(起動以降)

- 29.21.21 ログ・フラッシュ内の最大コミット数

- 29.21.22 ログ・フラッシュ内の最小コミット数

- 29.21.23 ログ・ロック取得前の待機数

- 29.21.24 ログ・ロック取得前の待機数(/秒)

- 29.21.25 ログ・ロック取得前の待機数(/秒) (起動以降)

- 29.21.26 ログ・ロック取得前の待機数(起動以降)

- 29.22 トランザクション

- 29.22.1 中断されたトランザクション

- 29.22.2 中断されたトランザクション数(/秒)

- 29.22.3 中断されたトランザクション数(/秒) (起動以降)

- 29.22.4 中断されたトランザクション数(起動以降)

- 29.22.5 コミット済トランザクション

- 29.22.6 コミット済トランザクション数(/秒)

- 29.22.7 コミット済トランザクション数(/秒) (起動以降)

- 29.22.8 コミット済トランザクション(起動時以降)

- 29.22.9 現在のアクティブなトランザクション数

- 29.22.10 使用された最大トランザクション数

- 29.22.11 トランザクション・ロック前の待機数

- 29.22.12 トランザクション・ロック前の待機数(/秒)

- 29.22.13 トランザクション・ロック前の待機数(/秒) (起動以降)

- 29.22.14 トランザクション・ロック前の待機数(起動以降)

- 29.23 書込み操作の経過時間メトリック

- 29.23.1 追加操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

- 29.23.2 追加操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.23.3 削除操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

- 29.23.4 削除操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.23.5 変更操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

- 29.23.6 変更操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.23.7 RDN変更操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

- 29.23.8 RDN変更操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.23.9 LDAP追加操作数(起動以降)

- 29.23.10 LDAP削除操作数(起動以降)

- 29.23.11 LDAP変更操作数(起動以降)

- 29.23.12 LDAP RDN変更操作数(起動以降)

- 29.23.13 追加操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.23.14 すべての追加操作の合計経過時間(ミリ秒)

- 29.23.15 すべての削除操作の合計経過時間(ミリ秒)

- 29.23.16 すべての変更操作の合計経過時間(ミリ秒)

- 29.23.17 すべてのRDN変更操作の合計経過時間(ミリ秒)

- 29.23.18 削除操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.23.19 変更操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.23.20 RDN変更操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.23.21 追加操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.23.22 削除操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.23.23 変更操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.23.24 RDN変更操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

- 29.24 書込み操作メトリック

- 29.24.1 操作の追加

- 29.24.2 追加操作数(/秒)

- 29.24.3 追加操作数(/秒) (起動以降)

- 29.24.4 追加操作数(起動以降)

- 29.24.5 削除操作

- 29.24.6 削除操作数(/秒)

- 29.24.7 削除操作数(/秒) (起動以降)

- 29.24.8 削除操作数(起動以降)

- 29.24.9 変更操作

- 29.24.10 変更操作数(/秒)

- 29.24.11 変更操作数(/秒) (起動以降)

- 29.24.12 変更操作数(起動以降)

- 29.24.13 RDNの変更(起動以降)

- 29.24.14 RDNの変更操作数

- 29.24.15 RDNの変更操作数(/秒)

- 29.24.16 RDNの変更操作数(/秒) (起動以降)

30 OC4Jメトリック

- 30.1 OC4J全インスタンス・メトリック

- 30.1.1 OC4Jインスタンス - アクティブ・セッション

- 30.1.2 OC4Jインスタンス - リクエスト処理時間(秒)

- 30.1.3 OC4Jインスタンス - リクエスト数/秒

- 30.2 OC4Jアプリケーション・メトリック

- 30.2.1 アプリケーション - アクティブなリクエスト

- 30.2.2 アプリケーション - アクティブ・セッション

- 30.2.3 アプリケーション - EJBメソッド実行率(/秒)

- 30.2.4 アプリケーション - EJBメソッド実行時間(秒)

- 30.2.5 アプリケーション - リクエスト処理時間(秒)

- 30.2.6 アプリケーション - リクエスト数/秒

- 30.2.7 アプリケーション - アクティブなEJBメソッド

- 30.3 OC4J EJBメトリック

- 30.3.1 EJB - アクティブなメソッド

- 30.3.2 EJB - メソッド実行率/秒

- 30.3.3 EJB - メソッド実行時間(秒)

- 30.3.4 EJBのタイプ

- 30.4 OC4J EJBモジュール・メトリック

- 30.4.1 EJBモジュール - アクティブなメソッド

- 30.4.2 EJBモジュール - メソッド実行率/秒

- 30.4.3 EJBモジュール - メソッド実行時間(秒)

- 30.5 OC4Jインスタンス・メトリック

- 30.5.1 OC4Jインスタンス - アクティブなトランザクション

- 30.5.2 OC4Jインスタンス - アクティブなEJBメソッド

- 30.5.3 OC4Jインスタンス - アクティブなリクエスト

- 30.5.4 OC4Jインスタンス - アクティブ・セッション

- 30.5.5 OC4Jインスタンス - EJBメソッド実行率(/秒)

- 30.5.6 OC4Jインスタンス - EJBメソッド実行時間(秒)

- 30.5.7 OC4Jインスタンス - ヒープ使用量(MB)

- 30.5.8 OC4Jインスタンス - オープンJDBC接続

- 30.5.9 OC4Jインスタンス - リクエスト処理時間(秒)

- 30.5.10 OC4Jインスタンス - リクエスト数/秒

- 30.5.11 OC4Jインスタンス - 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

- 30.6 OC4J JSPメトリック

- 30.6.1 マルチスレッド

- 30.6.2 JSP - アクティブ・インスタンス(STMのみ)

- 30.6.3 JSP - アクティブなリクエスト

- 30.6.4 JSP - 使用可能なインスタンス

- 30.6.5 JSP - 使用可能インスタンス(STMのみ)

- 30.6.6 JSP - クライアント処理時間(秒)

- 30.6.7 JSP - リクエスト数/秒

- 30.7 OC4J JVMメトリック

- 30.7.1 JVM - CPU使用率(%)

- 30.7.2 JVM - アクティブなEJBメソッド

- 30.7.3 JVM - ヒープ使用量(MB)

- 30.7.4 JVM - メモリー使用量(MB)

- 30.7.5 JVM - アクティブなリクエスト

- 30.7.6 JVM - 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

- 30.7.7 JVM - アクティブなスレッド

- 30.7.8 PID

- 30.8 OC4Jサーブレット・メトリック

- 30.8.1 サーブレット - アクティブなリクエスト

- 30.8.2 サーブレット - クライアント処理時間(秒)

- 30.8.3 サーブレット - リクエスト数/秒

- 30.9 OC4J Webモジュール・メトリック

- 30.9.1 Webモジュール - アクティブなリクエスト

- 30.9.2 Webモジュール - アクティブ・セッション

- 30.9.3 Webモジュール - クラス・ロード時間(秒)

- 30.9.4 Webモジュール - クライアント時間(秒)

- 30.9.5 Webモジュール - リクエスト処理時間(秒)

- 30.9.6 Webモジュール - リクエスト数/秒

- 30.10 リソース使用率メトリック

- 30.10.1 CPU使用率(%)

- 30.10.2 CPUアイドル時間(%)

- 30.10.3 その他のCPU使用率(%)

- 30.10.4 メモリー使用量(MB)

- 30.10.5 空きメモリー(MB)

- 30.10.6 その他のメモリー使用量(MB)

- 30.10.7 メモリー使用率(%)

- 30.11 レスポンスのメトリック

- 30.11.1 稼働/停止ステータス

- 30.12 OC4J JMSメトリック

- 30.12.1 JMS - アクティブな接続

- 30.12.2 JMS - 読取り待機中のメッセージ

- 30.12.3 JMS - デキューされたメッセージ率

- 30.12.4 JMS - エンキューされたメッセージ率

- 30.12.5 JMS - ページ・インされたメッセージ率

- 30.12.6 JMS - ページ・アウトされたメッセージ率

- 30.12.7 JMS - 開始以降コミットされたメッセージ

- 30.12.8 JMS - 開始以降破棄されたメッセージ

- 30.12.9 JMS - 開始以降の期限切れのメッセージ

- 30.12.10 JMS - 開始以降リカバリされたメッセージ

- 30.12.11 JMS - 開始以降ロールバックされたメッセージ

- 30.12.12 JMS - コミット待機中のメッセージ

- 30.12.13 JMS - 開始時間

- 30.13 OC4J Webサービス・メトリック

- 30.13.1 WebService - 開始後のフォルト

- 30.13.2WebService - アクティブなリクエスト

- 30.13.3 WebService - 開始後のリクエスト

- 30.13.4 WebService - リクエスト数/秒

- 30.13.5 WebService - リクエスト処理時間

- 30.13.6 WebService - 開始時間

- 30.13.7 WebService - エラー率(%)

31 Oracle Application Serverのメトリック

- 31.1 アプリケーション・レスポンス・メトリック

- 31.1.1 アプリケーションURLレスポンス時間(秒)

- 31.1.2 アプリケーションURLステータス

- 31.2 OPMNプロセス情報メトリック

- 31.2.1 コンポーネントCPU使用率(%)

- 31.2.2 コンポーネント・メモリー使用率(%)

- 31.2.3 コンポーネント・メモリー使用量(MB)

- 31.2.4 コンポーネント開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

- 31.2.5 コンポーネント起動時間(ミリ秒)

- 31.2.6 コンポーネント稼働中/停止ステータス

- 31.2.7 空きメモリー(%)

- 31.2.8 空きメモリー(MB)

- 31.2.9 アイドルCPU時間(%)

- 31.2.10 合計メモリー(MB)

- 31.3 リソース使用率メトリック

- 31.3.1 CPUアイドル時間(%)

- 31.3.2 CPU使用率(%)

- 31.3.3 空きメモリー(%)

- 31.3.4 空きメモリー(MB)

- 31.3.5 メモリー使用率(%)

- 31.3.6 メモリー使用量(MB)

- 31.3.7 その他のCPU使用率(%)

- 31.3.8 その他のメモリー使用率(%)

- 31.3.9 その他のメモリー使用量(MB)

- 31.3.10 合計メモリー(MB)

- 31.4 レスポンスのメトリック

- 31.4.1 稼働/停止ステータス

32 IBM WebSphere Application Serverのメトリック

- 32.1 アプリケーション・メトリック

- 32.1.1 アプリケーション - アクティブなリクエスト

- 32.1.2 アプリケーション - 平均EJBメソッド実行時間

- 32.1.3 アクティブなEJBメソッドの数

- 32.1.4 リクエスト処理時間

- 32.1.5 アプリケーション - ステータス

- 32.2 動的キャッシュ・メトリック

- 32.2.1 DynaCache - インメモリー・キャッシュ・サイズ

- 32.2.2 DynaCache - 最大インメモリー・キャッシュ・サイズ

- 32.2.3 DynaCache - タイムアウト無効化の合計

- 32.3 EJBメトリック

- 32.3.1 EJB - アクティブなメソッド

- 32.3.2 現在の平均実行時間

- 32.3.3 メソッド実行率/秒

- 32.3.4 合計メソッド・コール

- 32.4 EJBModuleメトリック

- 32.4.1 アクティブなメソッド

- 32.4.2 最後の間隔でのメソッドの平均実行時間

- 32.4.3 平均メソッド・レスポンス時間

- 32.4.4 同時存続

- 32.4.5 現在の平均メソッド実行時間

- 32.4.6 破棄

- 32.4.7 インスタンス化

- 32.4.8 最後の間隔で実行されたEJBメソッド数

- 32.4.9 準備完了数

- 32.4.10 合計メソッド・コール

- 32.5 EntityBeanメトリック

- 32.5.1 アクティブ化

- 32.5.2 アクティブ化時間

- 32.5.3 アクティブなメソッド

- 32.5.4 最後の間隔でのメソッドの平均実行時間

- 32.5.5 平均排出サイズ

- 32.5.6 同時存続

- 32.5.7 作成

- 32.5.8 現在の平均実行時間

- 32.5.9 破棄

- 32.5.10 プールからの排出

- 32.5.11 EJBメソッド実行率/秒

- 32.5.12 検出された取得

- 32.5.13 プールからの取得

- 32.5.14 インスタンス化

- 32.5.15 ロード時間

- 32.5.16 ロード

- 32.5.17 最後の間隔で実行されたEJBメソッド数

- 32.5.18 非アクティブ化

- 32.5.19 非アクティブ化時間

- 32.5.20 プール・サイズ

- 32.5.21 準備完了数

- 32.5.22 削除

- 32.5.23 破棄された戻り数

- 32.5.24 プールへの戻り数

- 32.5.25 格納時間

- 32.5.26 格納

- 32.6 J2EEサーバー・メトリック

- 32.6.1 J2EEサーバー - アクティブなEJBメソッド

- 32.6.2 J2EEサーバー - アクティブ・リクエスト

- 32.6.3 J2EEサーバー - アクティブ・セッション

- 32.6.4 J2EEサーバー - アクティブなトランザクション

- 32.6.5 J2EE Server - デルタ・メソッド・コール

- 32.6.6 J2EEサーバー - EJBメソッド実行率/秒

- 32.6.7 J2EEサーバー - EJBメソッド実行時間

- 32.6.8 J2EEサーバー - ライブ・セッション

- 32.6.9 J2EEサーバー - オープンJDBC接続

- 32.6.10 J2EEサーバー - リクエスト処理時間

- 32.6.11 J2EEサーバー - 秒単位で処理されるリクエスト

- 32.7 JDBCプロバイダ・メトリック

- 32.7.1 JDBCProvider - 平均待機時間

- 32.7.2 JDBCProvider - 平均使用時間

- 32.7.3 JDBCProvider - 同時待機数

- 32.7.4 JDBCProvider - フォルト数

- 32.7.5 JDBCProvider - 空きプール・サイズ

- 32.7.6 JDBCProvider - JDBC操作タイマー

- 32.7.7 JDBCProvider - 割当て数

- 32.7.8 JDBCProvider - 接続ハンドル数

- 32.7.9 JDBCProvider - 作成数

- 32.7.10 JDBCProvider - 破棄数

- 32.7.11 JDBCProvider - 管理対象接続数

- 32.7.12 JDBCProvider - 戻り数

- 32.7.13 JDBCProvider - 最大割合

- 32.7.14 JDBCProvider - 使用済の割合

- 32.7.15 JDBCProvider - プール・サイズ

- 32.7.16 JDBCProvider - プリコンパイルされた文のキャッシュ破棄

- 32.8 JSPメトリック

- 32.8.1 JSP - アクティブなリクエスト

- 32.8.2 JSP - 平均処理時間(秒)

- 32.8.3 同時リクエスト

- 32.8.4 現行クライアント処理時間

- 32.8.5 エラー数

- 32.8.6 JSP - 最後の間隔での1秒当たりのリクエスト

- 32.8.7 JSP - レスポンス時間

- 32.8.8 JSP - 最後の間隔で要した時間

- 32.8.9 JSP - リクエストの合計

- 32.9 JVMメトリック

- 32.9.1 JVM - CPU使用率(%)

- 32.9.2 JVM - 空きメモリー

- 32.9.3 JVM - 合計メモリー

- 32.9.4 JVM - 稼働時間

- 32.9.5 JVM - 使用済メモリー

- 32.10 MessageDrivenBeanメトリック

- 32.10.1 MessageDrivenBean - アクティブなメソッド

- 32.10.2 MessageDrivenBean - 平均排出サイズ

- 32.10.3 MessageDrivenBean - サーバー・セッションの平均待機時間

- 32.10.4 MessageDrivenBean - 最後の間隔でのメソッドの平均実行時間

- 32.10.5 MessageDrivenBean - 同時存続

- 32.10.6 MessageDrivenBean - 現在の平均実行時間

- 32.10.7 MessageDrivenBean - デルタ・メソッド・コール

- 32.10.8 MessageDrivenBean - 破棄

- 32.10.9 MessageDrivenBean - プールからの排出

- 32.10.10 MessageDrivenBean - EJBメソッド実行率/秒

- 32.10.11 MessageDrivenBean - 検出された取得

- 32.10.12 MessageDrivenBean - プールからの取得

- 32.10.13 MessageDrivenBean - インスタンス化

- 32.10.14 MessageDrivenBean - メッセージのブラックアウト数

- 32.10.15 MessageDrivenBean - メッセージ数

- 32.10.16 MessageDrivenBean - プール・サイズ

- 32.10.17 MessageDrivenBean - 破棄された戻り数

- 32.10.18 MessageDrivenBean - プールへの戻り数

- 32.10.19 MessageDrivenBean - サーバー・セッション使用状況

- 32.11 ORBメトリック

- 32.11.1 同時リクエスト

- 32.11.2 参照ルックアップ時間

- 32.11.3 リクエストの合計

- 32.12 レスポンス

- 32.12.1 ステータス

- 32.13 サーブレット・メトリック

- 32.13.1 サーブレット - アクティブなリクエスト

- 32.13.2 サーブレット - 平均処理時間

- 32.13.3 サーブレット - 同時リクエスト

- 32.13.4 サーブレット - 現行クライアント処理時間

- 32.13.5 サーブレット - エラー数

- 32.13.6 サーブレット - 最後の間隔での1秒当たりのリクエスト

- 32.13.7 サーブレット - レスポンス時間

- 32.13.8 サーブレット - 最後の間隔で要した時間

- 32.13.9 サーブレット - 合計リクエスト数

- 32.14 SessionManagerメトリック

- 32.14.1 存在しないセッションのアクティブ化

- 32.14.2 アクティブ・セッション

- 32.14.3 アフィニティ・ブレーク

- 32.14.4 キャッシュの破棄

- 32.14.5 作成されたセッション

- 32.14.6 外部読取りサイズ

- 32.14.7 外部ReadTime

- 32.14.8 外部書込みサイズ

- 32.14.9 外部WriteTime

- 32.14.10 無効化されたセッション

- 32.14.11 タイムアウトによる無効化

- 32.14.12 ライブ・セッション

- 32.14.13 新規セッション用の領域なし

- 32.14.14 セッション存続時間

- 32.14.15 最後のアクティブ化後の時間

- 32.15 ステートフル・セッションBeanメトリック

- 32.15.1 平均メソッド実行時間

- 32.15.2 アクティブ化

- 32.15.3 アクティブ化時間

- 32.15.4 アクティブなメソッド

- 32.15.5 同時存続

- 32.15.6 作成

- 32.15.7 現在の平均実行時間

- 32.15.8 破棄

- 32.15.9 EJBメソッド実行率/秒

- 32.15.10 最後の間隔でのEJBメソッド・コール回数

- 32.15.11 インスタンス化

- 32.15.12 非アクティブ化

- 32.15.13 非アクティブ化時間

- 32.15.14 準備完了数

- 32.15.15 削除

- 32.16 StatelessSessionBeanメトリック

- 32.16.1 アクティブなメソッド

- 32.16.2 平均排出サイズ

- 32.16.3 平均メソッド実行時間

- 32.16.4 同時存続

- 32.16.5 現在の平均実行時間

- 32.16.6 デルタ・メソッド・コール

- 32.16.7 破棄

- 32.16.8 プールからの排出

- 32.16.9 EJBメソッド実行率/秒

- 32.16.10 検出された取得

- 32.16.11 プールからの取得

- 32.16.12 インスタンス化

- 32.16.13 プール・サイズ

- 32.16.14 準備完了数

- 32.16.15 破棄された戻り数

- 32.16.16 プールへの戻り数

- 32.17 システム・メトリック

- 32.17.1 平均CPU使用率

- 32.17.2 CPU使用率

- 32.17.3 空きメモリー

- 32.18 スレッド・プール・メトリック

- 32.18.1 アクティブ・スレッド

- 32.18.2 最大割合

- 32.18.3 プール・サイズ

- 32.18.4 スレッド作成

- 32.18.5 スレッド破壊

- 32.19 トランザクション・サービス・メトリック

- 32.19.1 アクティブなグローバル・トランザクション

- 32.19.2 グローバルの完了前期間

- 32.19.3 グローバル・コミット期間

- 32.19.4 グローバルの準備期間

- 32.19.5 グローバル・トランザクション期間

- 32.19.6 グローバル・トランザクション・タイムアウト

- 32.19.7 開始されたグローバル・トランザクション

- 32.19.8 コミットされたグローバル・トランザクション

- 32.19.9 関連するグローバル・トランザクション

- 32.19.10 グローバル・トランザクション・ロールバック

- 32.19.11 ローカルの完了前期間

- 32.19.12 ローカル・コミット期間

- 32.19.13 ローカル・トランザクション期間

- 32.19.14 ローカル・トランザクション・タイムアウト

- 32.19.15 開始されたローカル・トランザクション

- 32.19.16 コミットされたローカル・トランザクション

- 32.19.17ローカル・トランザクション・ロールバック

- 32.19.18 最適化の数

- 32.20 Webモジュール・メトリック

- 32.20.1 ロードされたサーブレット数

- 32.20.2 リロード数

- 32.21 Webサービス・サービス・メトリック

- 32.21.1 ディスパッチ・レスポンス時間

- 32.21.2 ディスパッチ数

- 32.21.3 ロードされたサービス数

- 32.21.4 受信数

- 32.21.5 成功数

- 32.21.6 リプライ・レスポンス時間

- 32.21.7 リプライ・サイズ

- 32.21.8 リクエスト・レスポンス時間

- 32.21.9 リクエスト・サイズ

- 32.21.10 レスポンス時間

- 32.21.11 サイズ

33 IBM WebSphere MQキュー・マネージャ・メトリック

- 33.1 チャネルの現行のステータス

- 33.1.1 チャネルの現行のステータス - 受信バイト数

- 33.1.2 チャネルの現行のステータス - 送信バイト数

- 33.1.3 チャネルの現行のステータス - デルタ受信バイト数

- 33.1.4 チャネルの現行のステータス - デルタ送信バイト数

- 33.1.5 チャネルの現行のステータス - デルタ送信/受信メッセージ

- 33.1.6 チャネルの現行のステータス - 送信/受信メッセージ

- 33.1.7 チャネルの現行のステータス - ステータス

- 33.2 ステータスを保存するチャネル・メトリック

- 33.2.1 最終順序番号

- 33.2.2 ステータス

- 33.2.3 タイプ

- 33.2.4 伝送キュー

- 33.3 チャネル・メトリック

- 33.3.1 変更日付

- 33.3.2 クラスタ名

- 33.3.3 クラスタ名リスト

- 33.3.4 接続名

- 33.3.5 最大メッセージ長

- 33.3.6 タイプ

- 33.3.7 伝送キュー名

- 33.4 動的キュー

- 33.4.1 定義タイプ

- 33.4.2 タイプ

- 33.4.3 使用方法

- 33.5 ローカル・キュー

- 33.5.1 クラスタ名リスト

- 33.5.2 定義タイプ

- 33.5.3 深さ

- 33.5.4 最大深度

- 33.5.5 最大メッセージ長

- 33.5.6 開いている入力数

- 33.5.7 開いている出力数

- 33.5.8 使用率

- 33.5.9 タイプ

- 33.5.10 使用方法

- 33.5.11 伝送キュー名

- 33.6 キュー・マネージャ・クラスタ

- 33.6.1 キュー・マネージャ名

- 33.6.2 キュー・マネージャ・タイプ

- 33.7 キュー・マネージャ一般

- 33.7.1 コマンド・キュー

- 33.7.2 配信不能キュー

- 33.7.3 デフォルトの伝送キュー

- 33.7.4 最大ハンドラ数

- 33.7.5 最大メッセージ長

- 33.7.6 プラットフォーム

- 33.7.7 リポジトリ名リスト

- 33.8 キュー・マネージャ・ロード

- 33.8.1 キュー・マネージャ・ロード - 受信バイト数

- 33.8.2 キュー・マネージャ・ロード - 送信バイト数

- 33.8.3 キュー・マネージャ・ロード - 送信/受信メッセージ

- 33.9 キュー

- 33.9.1 クラスタ名リスト

- 33.9.2 深さ

- 33.9.3 最大深度

- 33.9.4 最大メッセージ長

- 33.9.5 開いている入力数

- 33.9.6 開いている出力数

- 33.9.7 リモート・キュー・マネージャ

- 33.9.8 リモート・キュー名

- 33.9.9 タイプ

- 33.9.10 使用

- 33.9.11 伝送キュー名

- 33.10 レスポンスのメトリック

- 33.10.1 レスポンス

- 33.11 送信者のチャネル・キュー

- 33.11.1 伝送キュー名

34JBoss Application Serverのメトリック

- 34.1 BoundedQueueスレッド・プール

- 34.1.1 アクティブ・スレッド

- 34.1.2 任意の時点での最大スレッド

- 34.1.3 拒否されたスレッド - 最後の間隔

- 34.2 クラスタリング・サービス・メトリック

- 34.2.1 パーティション名

- 34.2.2 クラスタリング・サービス - バインド・アドレス

- 34.2.3 クラスタリング・サービス - ポート

- 34.2.4 クラスタリング・サービス - RMIポート

- 34.2.5 クラスタリング・サービス - 状態

- 34.2.6 クラスタリング・サービス - 状態(テキスト)

- 34.3 CPUの使用率

- 34.3.1 サーバーCPU使用率(%)

- 34.4 データソース・メトリック

- 34.4.1 データソース - 使用可能な接続

- 34.4.2 データソース - 接続プール・サイズ

- 34.4.3 データソース - 現在の待機スレッド数

- 34.4.4 データソース - 作成された接続(/分)

- 34.4.5 データソース - クローズされた接続(/分)

- 34.4.6 データソース - 使用中の接続

- 34.5 データソース・バインド・メトリック

- 34.5.1 JNDI名

- 34.6 エンティティEJBメトリック

- 34.6.1 エンティティEJB - キャッシュ・サイズ

- 34.6.2 エンティティEJB - 現在のプールされたインスタンス数

- 34.6.3 エンティティEJB - 現在の待機インスタンス数

- 34.6.4 エンティティEJB - 現在のサイズ

- 34.6.5 エンティティEJB - 作成されたインスタンス数

- 34.6.6 エンティティEJB - 削除されたインスタンス数

- 34.6.7 エンティティEJB - プールの最大インスタンス数

- 34.6.8 エンティティEJB - プールの最小インスタンス数

- 34.6.9 エンティティEJB - 最小待機インスタンス数

- 34.6.10 エンティティEJB - 名前

- 34.6.11 エンティティEJB - 親

- 34.6.12 エンティティEJB - 状態文字列

- 34.6.13 統計プロバイダ

- 34.7 EJBモジュール・メトリック

- 34.7.1 名前

- 34.7.2 統計プロバイダ

- 34.8 グローバル・リクエスト・プロセッサ

- 34.8.1 受信データ(KB/分)

- 34.8.2 送信データ(KB/分)

- 34.8.3 エラー(/分)

- 34.8.4 リクエスト(/分)

- 34.8.5 処理時間(ミリ秒) - 最後の間隔

- 34.9 接続プール・メトリック

- 34.9.1 基準

- 34.9.2 最大サイズ

- 34.9.3 最小サイズ

- 34.10 JBoss JCAメトリック

- 34.10.1 JCA - 使用時間

- 34.10.2 JCA - 使用時間(秒)

- 34.10.3 JCA - 待機時間

- 34.10.4 JCA - 現在の空きプール・サイズ

- 34.10.5 JCA - 現在のプール・サイズ

- 34.10.6 JCA - 現在の待機スレッド数

- 34.10.7 JCA - 高プール・サイズ

- 34.10.8 JCA - クローズされたインスタンス数

- 34.10.9 JCA - 作成されたインスタンス数

- 34.10.10 JCA - 低プール・サイズ

- 34.10.11 JCA - 空きプール・サイズの下限

- 34.10.12 JCA - プール・サイズの下限

- 34.10.13 JCA - 最大待機時間

- 34.10.14 JCA - 最大プール・サイズ

- 34.10.15 JCA - 最大使用済時間

- 34.10.16 JCA - 最大待機スレッド数

- 34.10.17 JCA - 最小待機時間

- 34.10.18 JCA - 最小プール・サイズ

- 34.10.19 JCA - 最小使用済時間

- 34.10.20 JCA - 最小待機スレッド数

- 34.10.21 JCA - 合計使用済時間

- 34.10.22 JCA - 合計待機時間

- 34.10.23 JCA - 空きプール・サイズの上限

- 34.10.24 JCA - プール・サイズの上限

- 34.10.25 名前

- 34.10.26 親

- 34.10.27 統計プロバイダ

- 34.11 JMSキュー・メトリック

- 34.11.1 コンシューマ

- 34.11.2 配信中のメッセージ

- 34.11.3 キュー内のメッセージ

- 34.11.4 現在スケジュールされているメッセージ

- 34.11.5 追加されたメッセージ(/分)

- 34.12 JVMメトリック

- 34.12.1 JVM - 空きヒープ(%)

- 34.12.2 JVM - ヒープ・サイズ(MB)

- 34.12.3 JVM名

- 34.12.4 JVMバージョン

- 34.12.5 ベンダー

- 34.13 メール・サービス・メトリック

- 34.13.1 サービス - デフォルトの送信者

- 34.13.2 サービス - JNDI名

- 34.13.3 サービス - POP3サーバー・ホスト

- 34.13.4 サービス - SMTPサーバー・ホスト

- 34.13.5 サービス - 状態

- 34.13.6 サービス - 状態(テキスト)

- 34.13.7 サービス - ストア・プロトコル

- 34.13.8 サービス - トランスポート・プロトコル

- 34.14 メッセージ・ドリブンEJBメトリック

- 34.14.1 MDB - 現在のサイズ

- 34.14.2 MDB - 作成されたインスタンス数

- 34.14.3 MDB - 削除されたインスタンス数

- 34.14.4 MDB - メッセージ数

- 34.14.5 MDB - 名前

- 34.14.6 MDB - 親

- 34.14.7 MDB - 状態文字列

- 34.14.8 統計プロバイダ

- 34.15 ネーミング・サービス・メトリック

- 34.15.1 リスニング・ポート

- 34.15.2 RMIポート

- 34.15.3 サービス名

- 34.15.4 サービス状態

- 34.16 プロトコル・ポートメトリック

- 34.16.1 JBoss - 接続継続値

- 34.16.2 JBoss - 接続タイムアウト

- 34.16.3 JBoss - キーストア・ファイル

- 34.16.4 KeyStoreタイプ

- 34.16.5 JBoss - プロトコル

- 34.16.6 JBoss - リダイレクト・ポート

- 34.16.7 JBoss - リダイレクト・ポート・プロトコル

- 34.17 サーバー構成メトリック

- 34.17.1 JBoss - ベース・ディレクトリ

- 34.17.2 JBoss - 構成名

- 34.17.3 JBoss - デプロイメント・ファイル名

- 34.17.4 JBoss - ホーム・ディレクトリ

- 34.17.5 JBoss - サーバーのホーム・ディレクトリ

- 34.18 サーバーの詳細メトリック

- 34.18.1 JBoss - アクティブなスレッド数

- 34.18.2 JBoss - アクティブなスレッド・グループ数

- 34.18.3 JBoss - 使用可能なプロセッサ番号

- 34.18.4 JBoss - 空きヒープ・サイズ

- 34.18.5 JBoss - 空きヒープ・サイズ(%)

- 34.18.6 JBoss - ヒープ・サイズ

- 34.18.7 JBoss - ヒープ・サイズ(MB)

- 34.18.8 JBoss - ホスト名

- 34.18.9 JBoss - Javaベンダー名

- 34.18.10 JBoss - Javaバージョン

- 34.18.11 JBoss - Java VM名

- 34.18.12 JBoss - Java VMベンダー名

- 34.18.13 JBoss - Java VMバージョン

- 34.18.14 JBoss - 最大メモリー

- 34.18.15 JBoss - OSアーキテクチャ

- 34.18.16 JBoss - OS名

- 34.18.17 JBoss - OSバージョン

- 34.18.18 JBoss - 合計ヒープ・サイズ

- 34.18.19 JBoss - 合計ヒープ・サイズ(MB)

- 34.19 JBossサーバー・メトリック

- 34.19.1 ホスト・アドレス

- 34.19.2 ホスト名

- 34.19.3 ホスト・オペレーティング・システム

- 34.19.4 JBoss - ビルド日付

- 34.19.5 JBoss - ビルドID

- 34.19.6 JBoss - リスニング・ポート

- 34.19.7 JBoss - 開始時間

- 34.19.8 JBoss - バージョン

- 34.19.9 JBoss - バージョン名

- 34.20 JBossサーブレットRAWメトリック

- 34.20.1 親

- 34.20.2 サーブレット - アクティブなリクエスト/秒

- 34.20.3 サーブレット - 最終アップロード以降のアクティブなリクエスト

- 34.20.4 サーブレット - アクティブなリクエスト、レスポンス時間(秒)

- 34.20.5 サーブレット - 最大レスポンス時間

- 34.20.6 サーブレット - 最小レスポンス時間

- 34.20.7 サーブレット - レスポンス時間単位

- 34.20.8 サーブレット - 合計リクエスト数

- 34.20.9 サーブレット - 合計レスポンス時間

- 34.20.10 サーブレット名

- 34.20.11 統計の説明

- 34.20.12 統計名

- 34.20.13 統計プロバイダ

- 34.21 サーバー・サーブレット/JSPメトリック

- 34.21.1 アクティブ・セッション

- 34.21.2 サーブレットとJSP - リクエスト(/分)

- 34.21.3サーブレットとJSP - リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 34.22 ステートフル・セッションEJBメトリック

- 34.22.1 ステートフルEJB - 現在のメソッド待機数

- 34.22.2 ステートフルEJB - 現在のパッシブ・インスタンス数

- 34.22.3 ステートフルEJB - 現在のサイズ

- 34.22.4 ステートフルEJB - 作成されたインスタンス数

- 34.22.5 ステートフルEJB - 削除されたインスタンス数

- 34.22.6 ステートフルEJB - 最大メソッド待機数

- 34.22.7 ステートフルEJB - 最大パッシブ・インスタンス数

- 34.22.8 ステートフルEJB - 最小メソッド待機数

- 34.22.9 ステートフルEJB - 最小パッシブ・インスタンス数

- 34.22.10 ステートフルEJB - 名前

- 34.22.11 ステートフルEJB - 親

- 34.22.12 ステートフルEJB - 状態文字列

- 34.22.13 統計プロバイダ

- 34.23 ステートレス・セッションEJBメトリック

- 34.23.1 ステートレスEJB - 現在のメソッド待機数

- 34.23.2 ステートレスEJB - 作成されたインスタンス数

- 34.23.3 ステートレスEJB - 削除されたインスタンス数

- 34.23.4 ステートレスEJB - 最大メソッド待機数

- 34.23.5 ステートレスEJB - 最小メソッド待機数

- 34.23.6 ステートレスEJB - 名前

- 34.23.7 ステートレスEJB - 親

- 34.23.8 統計プロバイダ

- 34.23.9 ステートレスEJB - 現在のサイズ

- 34.23.10 ステートレスEJB - 状態文字列

- 34.24 上位EJBメトリック

- 34.24.1 JBoss - EJB作成数

- 34.24.2 JBoss - EJB削除数

- 34.24.3 JBoss - EJBタイプ

- 34.25 上位サーブレット・メトリック

- 34.25.1 サーブレットWAR名

- 34.25.2 Webコンポーネント・タイプ

- 34.25.3 サーブレット - 1秒当たりに処理されたリクエスト

- 34.25.4 サーブレット - リクエスト処理時間(ミリ秒)

- 34.26 トランザクション・メトリック

- 34.26.1 最後の間隔のコミット

- 34.26.2 JBoss - アクティブ・トランザクション数

- 34.26.3 JBoss - トランザクション数/秒

- 34.26.4 JBoss - コミットされたトランザクション数/秒

- 34.26.5 JBoss - コミットされたトランザクション数

- 34.26.6 JBoss - ロールバックされたトランザクション数/秒

- 34.26.7 JBoss - ロールバックされたトランザクション数

- 34.26.8 JBoss - トランザクション・タイムアウト(秒)

- 34.26.9 最後の間隔のロールバック

- 34.26.10 トランザクションの最後の間隔

- 34.27 JBoss Webアプリケーション・メトリック

- 34.27.1 Webアプリケーション - 最終エージェント・アップロード以降のアクティブなリクエスト

- 34.27.2 Webアプリケーション - 平均最大レスポンス時間

- 34.27.3 Webアプリケーション - 平均最小レスポンス時間

- 34.27.4 Webアプリケーション - 平均レスポンス時間

- 34.27.5 Webアプリケーション - リクエスト率/秒

- 34.27.6 Webアプリケーション - 合計リクエスト数

- 34.27.7 Webアプリケーション - 合計レスポンス時間

- 34.27.8 Webアプリケーション - アクティブなリクエストの合計レスポンス時間

- 34.28 Webサービス・メトリック

- 34.28.1 サービス - バインド・アドレス

- 34.28.2 サービス - ホスト

- 34.28.3 サービス - ポート

- 34.28.4 サービス - 状態

- 34.28.5 サービス - 状態(テキスト)

- 34.29 リソース使用率メトリック

- 34.29.1 空きメモリー(%)

- 34.29.2 最大メモリー・サイズ(MB)

- 34.29.3 メモリー使用量(MB)

- 34.30 レスポンスのメトリック

- 34.30.1 稼働/停止ステータス

はじめに

このマニュアルは、Oracle Enterprise Managerで提供されるMiddleware関連のターゲットのメトリックをまとめたものです。

対象読者

このドキュメントは、Middlewareターゲットのメトリックに関心があるOracle Enterprise Managerユーザーを対象としています。

ドキュメントのアクセシビリティについて

オラクル社のアクセシビリティへの取組みの詳細は、Oracle Accessibility ProgramのWebサイトhttp://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=docaccを参照してください。

Oracleサポートへのアクセス

サポートをご購入のOracleのお客様は、My Oracle Supportにアクセスして電子サポートを受けることができます。詳細は、http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=infoまたはhttp://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=trs (聴覚障害者向け)を参照してください。

関連ドキュメント

Enterprise Managerの詳細は、次のWebサイトよりOracle Enterprise Manager 12cのドキュメント・セットを参照してください。

http://www.oracle.com/pls/em121/homepage

表記規則

このマニュアルでは次の表記規則を使用します。

規則

意味

太字

太字は、操作に関連するGraphical User Interface要素、または本文中で定義されている用語および用語集に記載されている用語を示します。

イタリック体

イタリックは、ユーザーが特定の値を指定するプレースホルダ変数を示します。

固定幅フォント

固定幅フォントは、段落内のコマンド、URL、サンプル内のコード、画面に表示されるテキスト、または入力するテキストを示します。

このガイドの変更点

ソフトウェアの増分リリースまたはパッチ・セットのリリースに関するマニュアルの更新に加え、不具合の修正や、ユーザー、製品マネージャ、サポート・チームおよびその他の主なステークホルダーからの付加価値のあるフィードバックを反映するために、オラクル社では定期的にマニュアルの改訂を行っています。マニュアルが改訂されるたびにリビジョン番号を1ずつ上げて公開されます。

この章では、このマニュアルの最新の改訂版(B70510-07)に追加された変更内容を示します。

最後の改訂の後、次の変更が行われています。

- 更新: 第1章「WebLogic Server」の「ログ・ファイル・モニタリング・メトリック」の説明および例が更新されました。

- 次の章のメトリックの説明が更新されています:

- 第12章「Oracle Coherenceキャッシュ」

- 第13章「Oracle Coherenceクラスタ」

- 第14章「Oracle Coherenceノード」

このマニュアルの使用方法

このドキュメントには、Enterprise Managerが監視するすべてのMiddlewareターゲットのメトリックが記載されています。

この序文の内容は次のとおりです。

- Oracle Enterprise Manager Oracle Fusion Middleware Plug-inメトリック・リファレンス・マニュアルの構成

- メトリック、しきい値およびアラートについて

Oracle Enterprise Manager Oracle Fusion Middleware Plug-inメトリック・リファレンス・マニュアルの構成

このマニュアルは、メトリックが存在する各Middlewareターゲットの章から構成されています。

各章のメトリックは、カテゴリごとにアルファベット順で並んでいます。

メトリックの情報

各メトリックの情報として、説明、メトリックの重要な統計のサマリー、データ・ソース(可能な場合)およびユーザーの処理が示されます。次に詳細を説明します。

- 説明
メトリック名に続く説明です。これにより、メトリックが定義され、可能な場合はメトリックに関する追加情報が提供されます。

- メトリック・サマリー
表形式で、メトリックのターゲットのリリース番号、デフォルトの収集頻度、アップロード頻度、デフォルトの警告のしきい値、デフォルトのクリティカルのしきい値、およびアラート・テキストについて説明します。

- データ・ソース
メトリックの計算方法。メトリックによっては、データ・ソース情報は示されません。

- ユーザーの処理
アラートの原因となっている問題の解決方法を提案します。

メトリック・サマリー表の例

この項では、このドキュメントに記載されているメトリック・サマリー表の例について説明します。

デフォルトのしきい値がメトリックに対して定義されていない場合、ターゲットのリリースおよびデフォルトの収集頻度のみが示されます。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

メトリック用語

次の表に、メトリックで使用される用語について説明します。

列のヘッダー

列の定義

ターゲットのリリース

ターゲットのバージョン(例: 11gおよび12c)。

評価および収集頻度

しきい値を超えたかどうかを判断するためにメトリックが収集および評価される割合。評価頻度と収集頻度は同じです。

サーバー評価頻度

しきい値を超えたかどうかを判断するためにメトリックが評価される割合。サーバーで生成されたアラートの場合、評価頻度はOracle Database内部で判断されます。たとえば、評価頻度が10分の場合に、「平均ファイル書込み時間」が、アラートが発生する値にまで下がったときは、Enterprise Managerにアラートが示されるまでほぼ10分になっています。この列は、Oracle Database 10gメトリックのみ、メトリック収集サマリー表に含まれます。

収集頻度

管理エージェントがデータを収集する割合。メトリックの収集頻度は、そのターゲット・タイプに対するEnterprise Managerのデフォルトの収集ファイルからのものです。

アップロード頻度

管理エージェントが管理リポジトリにデータを移動する割合。たとえば、n回の収集ごとにアップロードします。メトリックのアップロード頻度は、そのターゲット・タイプに対するEnterprise Managerのデフォルトの収集ファイルからのものです。この列は、アップロード頻度が収集頻度と異なる場合のみ、メトリック収集サマリー表に含まれます。

デフォルトの警告のしきい値

警告のアラートが発生するかどうかを示す値。警告のしきい値が評価され、メトリックに対して定義された指定連続発生回数についてTRUEの結果が返された場合、警告の重大度レベルでアラートが発生します。

デフォルトのクリティカルのしきい値

クリティカルのアラートが発生するかどうかを示す値。クリティカルのしきい値が評価され、メトリックに対して定義された指定連続発生回数についてTRUEの結果が返された場合、クリティカルの重大度レベルでアラートが発生します。

アラート・テキスト

アラートが生成された理由を示すメッセージ。パーセント記号(%)で囲んだ文字は、変数を表します。たとえば、「%keyValue%に対するディスク使用率は%value%%です」は「d0に対するディスク使用率は80%です」のようになります。

メトリック、しきい値およびアラートについて

メトリックとは、ターゲットの動作の判別に使用する測定単位です。Enterprise Managerでは、メトリックと関連のしきい値を使用して、ターゲットについての問題を管理者に通知するアラートを送信します。

しきい値は、監視するメトリック値が比較される境界の値です。たとえば、「ディスク使用率(%)」メトリックに関連する各ディスク・デバイスに対して、異なる警告およびクリティカルのしきい値を定義できます。Oracleによって事前に定義されているしきい値もあります。

しきい値に達すると、Enterprise Managerはアラートを生成します。アラートとは、特定の条件が発生したことを示すインジケータで、次のいずれかの条件を満たすと発生します。

- しきい値に達した場合。

- アラートが消去された場合。

- 監視対象サービスの可用性が変化した場合。たとえば、アプリケーション・サーバーの可用性が、稼働中から停止に変化した場合などです。

- 特定の条件が発生した場合。たとえば、エラー・メッセージがデータベース・アラート・ログ・ファイルに書き込まれるとアラートが発生します。

アラートは、監視対象の条件を事前定義された一定の間隔で別のプロセスからチェックすることによって、ポーリングベースのメカニズムで検出されます。

関連項目:
メトリック、しきい値およびアラートの詳細は、『Oracle Enterprise Manager概要』およびEnterprise Managerオンライン・ヘルプを参照してください。

メトリックのアクセス

Cloud Controlコンソールからメトリックにアクセスするには、「すべてのメトリック」ページを使用します。

1. Cloud Controlコンソールから、ターゲットを選択します。

2. ターゲットのホームページから、ターゲット・タイプ名を選択し、「モニタリング」、「すべてのメトリック」の順に選択します。

メトリックの編集

Enterprise Managerには、重要なメトリックのしきい値が事前に定義されています。警告およびクリティカルのしきい値を使用してアラートが生成され、発生間近の問題が通知されるため、その問題について適時に対処できます。

編成の監視に対するニーズに適応するよう、Enterprise Managerで提供されたしきい値を編集し、新しいしきい値を定義することができます。

しきい値を定義する場合:

- 許容された値を選択して不要なアラートを回避し、適時に問題を引き続き通知します。

- メトリックの傾向に基づいてメトリックしきい値を調整します。モニタリング・システムで実行できる重要なアクションの1つは、一定の時間メトリックの傾向を追跡することです。そのため、重要なメトリックおよびしきい値に設定する必要があるレベルの質の高い判断を下すことができます。

- 適宜発生回数を設定します。たとえば、1回または2回のみイベントが発生する場合、通知を受ける必要がない可能性があります。到達してから通知するメトリックの発生回数を設定できます。

メトリックしきい値を変更するには、次の手順を実行します。

1. Cloud Controlコンソールから、ターゲット名を右クリックして、「モニタリング」、「すべてのメトリック」の順に選択します。

2. 「すべてのメトリック」ページから、変更するメトリックを選択します。

3. 「しきい値の変更」をクリックします。

4. 「しきい値の変更」ウィンドウで、次のような設定の値を設定できます。

- 警告のしきい値

- クリティカルのしきい値

- アラート前の発生

注意:
変更を行うターゲットに対しては、少なくともOPERATOR権限を持っている必要があります。OPERATOR権限がない場合、「メトリックしきい値」表の内容は読取り専用になります。

5. 「しきい値の保存」をクリックして、新しいメトリック設定を管理リポジトリにアップロードします。

複数のしきい値の指定

複数のしきい値の指定機能により、異なるしきい値を持つことができるデータの様々なサブセットを定義できます。複数のしきい値を指定すると、アラートのトリガーに使用するデータをさらに詳細に指定できます。これは、Enterprise Managerを使用する上での代表的な利点の1つです。複数のしきい値を指定する鍵は、比較がメトリックしきい値と全体的に関連する方法を決定することです。特定のデバイス、マウント・ポイントなどの追加の上下のしきい値を定義すると、どのような利点がありますか。たとえば、平均ディスクI/Oサービス時間メトリックの場合、すべてのディスク(sd0とsd1)に適用する警告とクリティカルのしきい値を定義することも、特定のディスク(sd0)に異なる警告とクリティカルのしきい値を定義することもできます。これにより、現在sd0に定義されているしきい値のみを上下に調整できます。

1 WebLogic Server

Oracle WebLogic Serverのメトリックは、各メトリックについて次の情報を提供します。

- 説明

- メトリック・サマリー。メトリック・サマリーには、次のメトリック(ターゲット・バージョン、収集頻度、デフォルトの警告のしきい値、デフォルトのクリティカルのしきい値、およびアラート・テキスト)のすべて、または一部を含めることができます。

- 複数のしきい値(該当する場合)

1.1 アクティブなアプリケーション

このメトリック・カテゴリは、アクティブなアプリケーション(Oracle Web Server 10gより前)に関する情報を提供します。

1.1.1 アプリケーション - アクティブ・セッション(11より前)

このメトリックは、アクティブなアプリケーションに対する現在のオープン・セッションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%ApplicationName%の現行オープン・セッション数は%value%です

1.1.2 アプリケーション - 現行クライアント処理時間

このメトリックは、アクティブなアプリケーションに対する現在のクライアント処理時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%ApplicationName%の現行クライアント処理時間は%value%です

1.1.3 アプリケーション - 平均レスポンス時間

このメトリックは、アクティブなアプリケーションの平均レスポンス時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%ApplicationName%の平均実行時間は%value%です

1.2 アプリケーション概要メトリック

このカテゴリでは、アプリケーションのメトリックに関する情報を提供します。

1.2.1 キャッシュされたBean

選択したアプリケーションに関する、現在EJBキャッシュにあるEnterprise JavaBeans (EJB)の合計数。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュされたBeanの数は%value%です。

1.2.2 キャッシュ・アクセス(/分)

選択したアプリケーションに関する、過去5分間の1分当たりのキャッシュ・アクセス試行回数。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・アクセス数は%value% (/分)です。

1.2.3 Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、選択したアプリケーションに関して、サーバー起動以降にアクティブ化されたEJBの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクティブ化数は%value% (/分)です。

1.2.4 キャッシュ・ヒット(%)

選択したアプリケーションに関する、過去5分間に正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合。このメトリックの値の範囲は0から100になります。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBキャッシュ・ヒット率は%value%%です。

1.2.5 キャッシュ・ミス(/分)

選択したアプリケーションに関する、過去5分間の1分当たりのキャッシュ・ミス数。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ミス数は%value% (/分)です。

1.2.6 Beanのアクセス(/分)

選択したアプリケーションに関する、過去5分間の1分当たりのEJBプール・アクセス。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.7 Beanのアクセス成功(%)

選択したアプリケーションに関する、過去5分間に成功したプール・アクセスの割合。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.8 空きBeanインスタンス

選択したアプリケーションに関する、空きプールで現在使用可能なBeanインスタンスの数。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.9 Bean破棄(/分)

選択したアプリケーションに関する、過去5分間に実行された1分当たりのBean破棄。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.10 Beanのアクセス失敗(/分)

選択したアプリケーションに関する、過去5分間の1分当たりのEJBプール・アクセス失敗。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.11 使用中のBean

選択したアプリケーションに関する、空きプールから現在使用されているBeanインスタンスの数。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.12 Beanトランザクションのコミット(%)

選択したアプリケーションに関する、過去5分間にコミットされたトランザクションの割合。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.13 Beanトランザクションのコミット(/分)

選択したアプリケーションに関する、過去5分間の1分当たりのトランザクション・コミット。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.14 Beanトランザクションのロールバック(/分)

選択したアプリケーションに関する、サーバー起動以降にこのEJBに対してロールバックされたトランザクションの合計数。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.15 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

選択したアプリケーションに関する、過去5分間の1分当たりのトランザクション・タイムアウト。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.16 MDBメッセージ(/分)

選択したアプリケーションに関する、過去5分間にメッセージドリブンBean (MDB)で処理された1分当たりのメッセージ数。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.17 リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したアプリケーションに関して、過去5分間におけるサーブレットおよびJSPの呼出しの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.18 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、選択したアプリケーションに関して、過去5分間のサーブレットまたはJSP (あるいはその両方)の実行にかかった平均時間(ミリ秒)を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.19 アクティブ・セッション

このメトリックは、選択したアプリケーションのアクティブ・セッションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.20 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

選択したアプリケーションに関する、ワーク・マネージャ・キューにある待機中リクエストの数。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.2.21 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

選択したアプリケーションに関する、過去5分間に処理された1分当たりのリクエストの数。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.3 アプリケーション・ワーク・マネージャ

このメトリック・カテゴリは、ワーク・マネージャに関する情報を提供します。

1.3.1 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

このメトリックは、選択したアプリケーションに関して、キューに待機中のワーク・マネージャ・リクエストの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.3.2 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したアプリケーションに関して、過去5分間に処理されたワーク・マネージャ・リクエストの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.3.3 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

このメトリックは、選択したアプリケーションに関して、スタック・スレッドの制限を基準にしてスタック状態とみなされるワーク・マネージャ・スレッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.4 アプリケーション・メトリック

このカテゴリでは、アプリケーションのメトリックに関する情報を提供します。

1.4.1 アプリケーション - ステータス

このメトリックは、アプリケーションの現在のステータスを示します。次のように整数値で示されます。

- 1: アプリケーションが起動され実行中であるとみなされます

- 0: アプリケーションが停止中であるとみなされます

Enterprise Managerページでは、アプリケーションが起動され実行中であるかどうかを視覚的に示すアイコンによってステータスが表示されます。

1.5 証明書モニタリング

このメトリック・カテゴリは、証明書の有効期間に関する情報を提供します。

Oracle WebLogic Server 12c (12.1.3)の場合、PEM形式およびJKSキーストア・タイプの証明書をサポートします。証明書の詳細は、Oracle WebLogic Serverドキュメントを参照してください。

1.5.1 証明書の失効までに残っている日数

このメトリックは、証明書の失効までに残っている日数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

1日に1回

30

7

%keyValue%の%columnName%の値は%value%です

1.6 サーバー別接続プール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、このサーバーのすべての接続プール・メトリックに関する情報を提供します。

1.6.1 オープン接続

このメトリックは、オープン・コネクタ接続の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

オープン・コネクタ接続の数は%value%です。

1.6.2 空いている接続

このメトリックは、空いているコネクタ接続の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

空いているコネクタ接続の数は%value%です。

1.6.3 使用不可な接続

このメトリックは、使用できないコネクタ接続の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

使用不能なコネクタ接続の数は%value%です。

1.6.4 接続待機数

このメトリックは、接続待機中であるアプリケーションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

コネクタ接続の待機数は%value%です。

1.6.5 クローズされた接続(/分)

このメトリックは、クローズされた1分当たりの接続数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

クローズされたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

1.6.6 作成された接続(/分)

このメトリックは、作成された1分当たりの接続数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

作成されたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

1.6.7 エラーにより破棄された接続(/分)

このメトリックは、エラーにより破棄された1分当たりの接続数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

エラーによるコネクタ接続の破棄数は%value% (/分)です。

1.6.8 縮小により破棄された接続/分

このメトリックは、縮小により破棄された1分当たりの接続数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

縮小によるコネクタ接続の破棄数は%value% (/分)です。

1.6.9 破棄された接続(/分)

このメトリックは、破棄された接続の1分当たりの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

コネクタ接続の破棄数は%value% (/分)です。

1.6.10 満たされた接続リクエスト/分

このメトリックは、成功した接続リクエストの1分当たりの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

満たされたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

1.6.11 拒否された接続リクエスト(/分)

このメトリックは、拒否された接続リクエストの1分当たりの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

拒否されたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

1.6.12 リサイクルされた接続(/分)

このメトリックは、リサイクルされた接続の1分当たりの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リサイクルされたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

1.7 データソース・メトリック

このカテゴリでは、データソースのメトリックに関する情報を提供します。

注意:
アプリケーション・デプロイメント対象に収集されたデータソース・メトリックは、アプリケーション・スコープのデータソースです(グローバルではなく)。アプリケーション・スコープのデータソースは、このデータソースをデプロイしたアプリケーションでのみ使用できます。グローバル・データソースは、すべてのアプリケーションで使用できます。
グローバル・データソースおよびアプリケーション・スコープのデータソースの詳細は、Oracle Fusion Middleware Oracle WebLogic Server JA JDBCアプリケーションの開発を参照してください。

1.7.1 使用可能な接続

このメトリックは、選択したデータソースに関して、現在使用可能な(使用中でない)データベース接続の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%に対して使用可能な接続数は%value%です。

1.7.2 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間において文キャッシュにヒットしなかった文の1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の使用されなかったキャッシュ文の数は%value% (/分)です。

1.7.3 使用されたキャッシュ済の文(%)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間に文キャッシュにヒットした文の割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%に対して使用可能な接続数は%value%です。

1.7.4 使用されたキャッシュ済の文(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間において文キャッシュにヒットした文の1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%に対するキャッシュ済の文の使用率は%value%%です。

1.7.5 接続作成時間(ミリ秒)

選択したデータソースの場合、このメトリックは、JDBC接続の作成に要した時間をミリ秒単位で示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%,、アプリケーション%appName%への接続の作成に要した時間は%value%です。(ミリ秒)

1.7.6 接続リーク(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続リークの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続リーク数は%value% (/分)です。

1.7.7 接続プール・サイズ

このメトリックは、現在のデータソースに関して、JDBC接続プールにある現在のJDBC接続件数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続プールにある接続数は%value%です。

1.7.8 接続リフレッシュの失敗(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続リフレッシュ失敗の1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続リフレッシュの失敗数は%value% (/分)です。

1.7.9 接続リクエストの失敗(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続リクエスト失敗の1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続リクエストの失敗数は%value% (/分)です。

1.7.10 接続リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間におけるこのデータソースからのJDBC接続の1分当たりの平均リクエスト数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続リクエスト数は%value% (/分)です。

1.7.11 待機した接続リクエスト(%)

選択したデータソースの場合、このメトリックはJDBC接続待機の割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

接続リクエストの%value%%がデータソース%name%、アプリケーション%appName%を待機しました。

1.7.12 待機した接続リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続待機の1分当たりの平均数を示します。

JDBC接続待機とは、このデータソースからの接続のリクエストの中で、接続取得の前に待機する必要があったもので、最終的に接続を取得したものおよび接続を取得しなかったものを含みます。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%を待機している接続数は%value% (/分)です。

1.7.13 接続リクエスト待機中

このメトリックは、選択したデータソースに関して、データベース接続待機中であるJDBC接続リクエストの現在の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の待機中の接続リクエスト数は%value%です。

1.7.14 接続待機成功(%)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間にJDBC接続を待機して接続取得に成功したリクエストの割合を示します。

JDBC接続待機とは、このデータソースからの接続のリクエストの中で、接続取得の前に待機する必要があったもので、最終的に接続を取得したものおよび接続を取得しなかったものを含みます。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続待機成功率は%value%%です。

1.7.15 接続待機成功(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続待機成功の1分当たりの平均数を示します。

待機成功とは、このデータソースからの接続のリクエストの中で、接続取得の前に待機する必要があり最終的に接続取得に成功したものです。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続待機の成功数は%value% (/分)です。

1.7.16 作成された接続(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間に作成されたデータベース接続の1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%に作成された接続数は%value% (/分)です。

1.7.17 使用中の接続

このメトリックは、選択したデータソースに関して、アプリケーションで現在使用中のJDBC接続の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%に対して使用中の接続数は%value%です。

1.7.18 失敗した待機中接続リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続待機失敗の1分当たりの平均数を示します。

待機失敗とは、このデータソースからの接続のリクエストの中で、接続取得の前に待機の必要があり最終的に接続取得に失敗したものです。接続リクエストの待機失敗の理由は様々で、ConnectionReserveTimeoutSecondよりも長く待機している場合などがあります。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続待機の失敗数は%value% (/分)です。

1.7.19 文キャッシュ・サイズ

このメトリックは、現在のデータソースに関して、現在接続プールにキャッシュされているプリコンパイル済でコール可能なJDBC文の数を示します。

接続プールにある各JDBC接続にはそれぞれ固有の文のキャッシュがあります。この数は、接続プール内すべての接続のキャッシュにある文の数の合計です。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の文キャッシュ・サイズは%value%です。

1.7.20 キャッシュに追加された文(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間において文キャッシュに追加された文の1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%のキャッシュに追加された文の数は%value% (/分)です。

1.7.21 キャッシュから破棄された文(/分)

このメトリックは、現在のデータソースに関して、過去5分間において文キャッシュから破棄された文の1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%のキャッシュから破棄された文の数は%value% (/分)です。

1.7.22 成功した接続(%)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間に正常にJDBC接続を返したリクエストの割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続成功率は%value%%です。

1.7.23 使用不可な接続

このメトリックは、選択したデータソースに関して、現在使用不可(使用中またはシステムによるテスト中)であるデータベース接続の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%に対して使用不能な接続数は%value%です。

1.8 データソース状態メトリック

このメトリック・カテゴリは、データソースの状態に関する情報を提供します。

1.8.1 状態

このメトリックは、データソースの状態を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の状態は%value%です。

1.9 EJBメトリック

このメトリック・カテゴリは、Enterprise JavaBeans (EJB)に関する情報を提供します。

1.9.1 EJBプール - 待機中にタイムアウトしたスレッド

このメトリックは、EJBの最後の収集間隔中に、Beanインスタンスの待機がタイムアウトしたスレッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

EJB %Name%の最後の収集間隔中にBeanインスタンスの待機がタイムアウトしたスレッド数は%value%です

1.9.2 EJBプール - インスタンスで失敗した現在の試行

このメトリックは、EJBの最後の収集間隔中に失敗した試行の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

EJB %Name%の最後の収集間隔中に失敗した試行回数は%value%です

1.9.3 EJBロック - 最後の収集以降にタイムアウトしたスレッド

このメトリックは、EJBの最後の収集間隔中にタイムアウトになったスレッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

EJB %Name%の最後の収集間隔中にロックを待機していたスレッド数は%value%です

1.9.4 EJBロック - 最後の収集以降に待機していたスレッド

このメトリックは、EJBの最後の収集間隔中に、ロックの待機がタイムアウトしたスレッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

EJB %Name%の最後の収集間隔中にロックを待機していたスレッド数は%value%です

1.10 サーバー別EJBキャッシュ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、EJBキャッシュのメトリックに関する情報を提供します。

1.10.1 キャッシュされたBean

このメトリックは、EJBキャッシュにあるBeanの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュされたBeanの数は%value%です。

1.10.2 キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、キャッシュ・ヒットの割合、つまり、キャッシュからのBeanアクセスの試行が成功した割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBキャッシュ・ヒット率は%value%%です。

1.10.3 Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、アクティブ化されたBeanの1分当たりの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクティブ化数は%value% (/分)です。

1.10.4 キャッシュ・アクセス(/分)

このメトリックは、キャッシュからのBeanアクセス試行の1分当たりの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・アクセス数は%value% (/分)です。

1.10.5 キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、キャッシュからのBeanアクセス試行に失敗した1分当たりの合計回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ミス数は%value% (/分)です。

1.10.6 キャッシュ受動化(/分)

このメトリックは、受動化されたBeanの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

EJB受動化数は%value% (/分)です。

1.11 アプリケーション・レベルでのEJBロック・メトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーション・レベルでのEJBロックに関する情報を提供します。

1.11.1 EJBロック - アプリケーションの最後の収集以降に待機していたスレッド

このメトリックは、最後の収集間隔中に、ロックを待機していたスレッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%ApplicationName%の最後の収集間隔中にロックを待機していたスレッド数は%value%です

1.12 EJBモジュール・メトリック

このカテゴリでは、EJBモジュール・メトリックに関する情報を提供します。

1.12.1 キャッシュされたBean

このメトリックは、現在EJBキャッシュにあるBeanの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュされたBeanの数は%value%です。

1.12.2 キャッシュ・アクセス(/分)

このメトリックは、現在のEJBモジュールに関して、EJBキャッシュにアクセスしようとした1分当たりの回数を示します。この値は過去5分間の平均です。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・アクセス数は%value% (/分)です。

1.12.3 EJBアクティブ化/分

このメトリックは、現在のEJBモジュールに関して、過去5分間にアクティブ化されたBeanの1分当たりの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクティブ化数は%value% (/分)です。

1.12.4 EJBキャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、現在のEJBモジュールに関して、過去5分間に正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBキャッシュ・ヒット率は%value%%です。

1.12.5 EJBキャッシュ・ミス/分

このメトリックは、現在のEJBモジュールに関して、過去5分間の1分当たりのキャッシュ・ミスの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ミス数は%value% (/分)です。

1.12.6 EJB非アクティブ化/分

このメトリックは、現在のEJBモジュールに関して、過去5分間に非アクティブ化されたBeanの1分当たりの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

EJB受動化数は%value% (/分)です。

1.12.7 Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、現在のEJBモジュールに関して、1分当たりにEJBプールがアクセスされた回数を示します。これは過去5分間の平均です。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.12.8 Beanの成功(%)

このメトリックは、現在のEJBモジュールに関して、過去5分間に成功したプール・アクセスの割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.12.9 空きBeanインスタンス

このメトリックは、選択したEJBに関して、空きプールで現在使用可能なBeanインスタンス数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.12.10 Bean破棄(/分)

このメトリックは、選択したEJBモジュールに関して、過去5分間における1分当たりのBean破棄を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.12.11 失敗したBeanのアクセス/分

このメトリックは、選択したEJBモジュールに関して、過去5分間における1分当たりのプール・アクセス失敗を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.12.12 使用中のBean

このメトリックは、現在のEJBモジュールに関して、空きプールから現在使用されているBeanインスタンスの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.12.13 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、選択したEJBモジュールに関して、過去5分間における1分当たりのトランザクション・コミットの平均を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.12.14 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、選択したEJBモジュールに関して、過去5分間における1分当たりのトランザクション・ロールバックの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.12.15 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、現在のEJBモジュールに関して、過去5分間におけるトランザクション・タイムアウトの1分当たりの平均回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.12.16 MDBメッセージ(/分)

このメトリックは、選択したEJBモジュールに関して、過去5分間にメッセージドリブンBean (MDB)によって処理されたメッセージの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.13 アプリケーション・レベルでのEJBメトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーション・レベルでのEJBメトリックを提供します。

1.13.1 アプリケーションのEJBロールバック・アクティブ・トランザクション

このメトリックは、このアプリケーションに対するロールバックされたEJBアクティブ・トランザクションの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%ApplicationName%の最後の収集間隔中にロールバックされたトランザクション数は%value%です

1.13.2 アプリケーションのEJBタイムアウト・アクティブ・トランザクション

このメトリックは、このアプリケーションに対するタイムアウトしたEJBアクティブ・トランザクションの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%ApplicationName%の最後の収集間隔中にタイムアウトしたトランザクション数は%value%です

1.14 モジュール・レベルでのEJBメトリック

このメトリック・カテゴリは、モジュール・レベルでのEJBメトリックに関する情報を提供します。

1.14.1 EJBプール - モジュールの現行タイムアウト・スレッド数

このメトリックは、EJBモジュールの最後の収集間隔中に、Beanインスタンスの待機がタイムアウトしたスレッドの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%EJBModName%の最後の収集間隔中にBeanインスタンスの待機がタイムアウトしたスレッド数は%value%です

1.14.2 EJBプール - モジュールの現行ミス数

このメトリックは、EJBモジュールの最後の収集間隔中に失敗した試行の合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%EJBModName%の最後の収集間隔中に失敗した試行回数は%value%です

1.14.3 EJBトランザクション - モジュールの現行ロールバック数

このメトリックは、EJBモジュールの最後の収集間隔中にロークバックされたトランザクションの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%EJBModName%の最後の収集間隔中にロールバックされたトランザクション数は%value%です

1.14.4 EJBトランザクション - モジュールの現行タイムアウト数

このメトリックは、EJBモジュールの最後の収集間隔中にタイムアウトになったトランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%EJBModName%の最後の収集間隔中にタイムアウトしたトランザクション数は%value%です

1.14.5 EJBロック - モジュールの現行タイムアウト・スレッド数

このメトリックは、EJBモジュールの最後の収集間隔中に、ロックを待機していたスレッドの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%EJBModName%の最後の収集間隔中にロックを待機していたスレッド数は%value%です

1.15 EJBプール・メトリック

このカテゴリでは、EJBプールのメトリックに関する情報を提供します。

1.15.1 Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、過去5分間において選択したEJBプールがアクセスされた1分当たりの回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクセス数は%value% (/分)です。

1.15.2 正常なBeanのアクセス(%)

このメトリックは、過去5分間における成功したプール・アクセスの試行の割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクセス成功率は%value%%です。

1.15.3 Bean破棄(/分)

このメトリックは、選択したEJBプールに関して、過去5分間における1分当たりのBean破棄を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Bean破棄数は%value% (/分)です。

1.15.4 Beanのアクセス失敗(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるEJBプールへのアクセス試行失敗の1分当たりの平均回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクセス失敗数は%value% (/分)です。

1.15.5 使用中のBean

このメトリックは、空きプールから現在使用されているBeanインスタンスの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

使用中のBean数は%value%です。

1.16 アプリケーション・レベルでのEJBプール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーション・レベルでのEJBプール・メトリックに関する情報を提供します。

1.16.1 EJBプール - アプリケーションの待機中にタイムアウトしたスレッド

このメトリックは、このアプリケーションの最後の収集間隔中に、ロックを待機していたスレッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%ApplicationName%の最後の収集間隔中にロックを待機していたスレッド数は%value%です

1.16.2 EJBプール - アプリケーションのインスタンスで失敗した現在の試行

このメトリックは、このアプリケーションの最後の収集間隔中に失敗した試行の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%ApplicationName%の最後の収集間隔中に失敗した試行回数は%value%です

1.17 サーバー別EJBプール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー別のEJBプールのメトリックに関する情報を提供します。

1.17.1 Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、EJBプールがアクセスされた1分当たりの回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクセス数は%value% (/分)です。

1.17.2 Bean破棄(/分)

このメトリックは、EJBプールのBean破棄の1分当たりの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Bean破棄数は%value% (/分)です。

1.17.3 Beanのアクセス失敗(/分)

このメトリックは、EJBプールへのアクセス試行が失敗した1分当たりの回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクセス失敗数は%value% (/分)です。

1.17.4 使用中のBean

このメトリックは、空きプールから現在使用されているBeanインスタンスの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

使用中のBean数は%value%です。

1.17.5 Beanの成功(%)

このメトリックは、成功したプール・アクセスの試行の割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクセス成功率は%value%%です。

1.17.6 空きBeanインスタンス

このメトリックは、空きプールの利用可能なEJBインスタンスの現在の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

使用可能なBeanの数は%value%です。

1.18 EJBトランザクション・メトリック

このカテゴリでは、EJBトランザクションのメトリックに関する情報を提供します。

1.18.1 Beanトランザクションのコミット(%)

このメトリックは、過去5分間にコミットされたEJBトランザクションの割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクション・コミット率は%value%%です。

1.18.2 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるEJBトランザクション・コミットの1分当たりの平均を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのコミット数は%value% (/分)です。

1.18.3 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるEJBトランザクション・ロールバックの1分当たりの平均を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのロールバック数は%value% (/分)です。

1.18.4 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるEJBトランザクション・タイムアウトの1分当たりの平均を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのタイムアウト数は%value% (/分)です。

1.18.5 EJBロールバック・アクティブ・トランザクション

このメトリックは、最後の収集間隔中にロールバックされたトランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

EJB %Name%の最後の収集間隔中にロールバックされたトランザクション数は%value%です

1.18.6 EJBタイムアウト・アクティブ・トランザクション

このメトリックは、最後の収集間隔中にタイムアウトしたトランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

EJB %Name%の最後の収集間隔中にタイムアウトしたトランザクション数は%value%です

1.19 サーバー別EJBトランザクション・メトリック

このメトリック・カテゴリは、このサーバーのすべてのEJBトランザクション・メトリックに関する情報を提供します。

1.19.1 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのコミットを示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのコミット数は%value% (/分)です。

1.19.2 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのロールバックを示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのロールバック数は%value% (/分)です。

1.19.3 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのタイムアウトを示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのタイムアウト数は%value% (/分)です。

1.19.4 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのコミットを示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクション・コミット率は%value%%です。

1.20 実行キュー・メトリック

このメトリック・カテゴリは、実行キューのメトリックに関する情報を提供します。

実行キューには、WebLogicサーバー・インスタンスへのリクエストが含まれます。

1.20.1 実行キュー - 現行の保留中リクエスト数

このメトリックは、実行キューの現行の保留中リクエスト数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

5分ごと

定義なし

定義なし

実行キュー%Name%の現行の保留中リクエスト数は%value%です

1.21 実行キュー・ロールアップ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、実行キュー・ロールアップのメトリックに関する情報を提供します。

1.21.1 実行キュー・ロールアップ - 現行の保留中リクエスト数

このメトリックは、J2EEサーバーに対する現行の保留中リクエストの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

J2EEサーバーの現行の保留中リクエスト数は%value%です

1.22 「インシデント」のメトリック

このメトリック・カテゴリは、アラート・ログ・ファイルで検出されたインシデントに関する情報を提供します。

1.22.1 問題キー

このメトリックは、アラート・ログ・ファイルで検出されたインシデントを示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

5分ごと

定義なし

.*

時間/行番号: %timeLine%でインシデント(%adr_problemKey%)が%alertLogName%で検出されました

1.23 J2EEアプリケーション・メトリック

このメトリックは、選択したJ2EEアプリケーションに関するステータス情報を提供します。

1.23.1 アプリケーションのステータス

このメトリックは、選択したアプリケーションのステータスを示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

停止中

%Parent%のアプリケーション%ApplicationName%が停止しています

1.24 J2EEサーバー・ワイド・メトリック

このメトリック・カテゴリは、J2EEサーバー・ワイドのメトリックに関する情報が提供されます。

1.24.1 J2EEサーバー - アクティブ・セッション

このメトリックは、J2EEサーバーの現行のオープン・セッションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

J2EEサーバーの現行オープン・セッション数は%value%です

1.24.2 J2EEサーバー - 現行クライアント処理時間

このメトリックは、J2EEサーバーの現行のクライアント処理時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

J2EEサーバーの現行クライアント処理時間は%value%です

1.25 JDBC接続プール・メトリック(詳細)

このメトリック・カテゴリは、JDBC接続プールのメトリックに関する情報を提供します。

1.25.1 JDBC接続プール - アクティブ接続の現在の件数

このメトリックは、この接続プールのアクティブなJDBC接続の合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8

15分ごと

定義なし

定義なし

接続プール%Name%のアクティブなJDBC接続の数は%value%です

1.26 JDBCロールアップ - アクティブなJDBC接続

このメトリック・カテゴリは、JDBCロールアップ - アクティブなJDBC接続のメトリックに関する情報を提供します。

1.26.1 JDBCロールアップ - アクティブな接続

このメトリックは、JDBCのアクティブな接続の合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブなJDBC接続の数は%value%です

1.27 JMSメトリック

このメトリック・カテゴリは、Java Message Service (JMS)のメトリックに関する情報を提供します。

1.27.1 JMS接続

このメトリックは、JMS接続の合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMS接続数は%value%です。

1.27.2 JMSサーバー

このメトリックは、JMSサーバーの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバーの数は%value%です。

1.28 JMS宛先メトリック

このカテゴリでは、JMS宛先のメトリックに関する情報を提供します。

1.28.1 格納されたバイト

このメトリックは、保存されたバイト数を示します。この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Cloud ControlまたはEnterprise Manager Database Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

%type%、名前%name%、JMSサーバー%jmsServer%に保存されたバイト数は%value%です。

1.28.2 保留バイト

このメトリックは、保留バイト数を示します。

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Cloud ControlまたはEnterprise Manager Database Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

%type%、名前%name%、JMSサーバー%jmsServer%の保留バイト数は%value%です。

1.28.3 受信バイト(/分)

このメトリックは、1分間に受信したバイト数を示します。この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

%type%、名前%name%、JMSサーバー%jmsServer%の受信バイト数は%value% (/分)です。

1.28.4 アクティブなコンシューマ

このメトリックは、現在のコンシューマ数を示します。この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

%type%、名前%name%、JMSサーバー%jmsServer%のアクティブなコンシューマ数は%value%です。

1.28.5 格納されたメッセージ

このメトリックは、格納されているメッセージ数を示します。この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

%type%、名前%name%、JMSサーバー%jmsServer%に保存されたメッセージ数は%value%です。

1.28.6 保留メッセージ

このメトリックは、保留メッセージ数を示します。この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

%type%、名前%name%、JMSサーバー%jmsServer%の保留メッセージ数は%value%です。

1.28.7 受信メッセージ(/分)

このメトリックは、受信したメッセージの数を示します。この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Cloud ControlまたはEnterprise Manager Database Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

%type%、名前%name%、JMSサーバー%jmsServer%の受信メッセージ数は%value% (/分)です。

1.28.8 移動されたメッセージ/分

このメトリックは、1分間に移動されたメッセージ数を示します。

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

%type%、名前%name%、JMSサーバー%jmsServer%の移動されたメッセージ数は%value% (/分)です。

1.28.9 削除されたメッセージ/分

このメトリックは、削除されたメッセージの1分当たりの数を示します。この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Cloud ControlまたはEnterprise Manager Database Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

%type%、名前%name%、JMSサーバー%jmsServer%の削除されたメッセージ数は%value% (/分)です。

1.28.10 JMS宛先 - 保留バイト

このメトリックは、保留バイト数を示します。この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

%Parent%のJMS %DestinationType% %Name%内の保留メッセージの合計サイズは%value%です

1.28.11 JMS宛先 - 保留メッセージ

このメトリックは、保留メッセージ数を示します。この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

%Parent%のJMS %DestinationType% %Name%内の保留メッセージ数は%value%です

1.29 JMSサーバー・メトリック

このカテゴリでは、JMSサーバーのメトリックに関する情報を提供します。

1.29.1 ページング可能バイト

このメトリックは、現在のJMSサーバーに関して、現在ページ・アウト可能でまだページ・アウトされていないすべてのメッセージのバイト数を示します。

JMSサーバーでは、この数が"MessageBufferSize"パラメータよりも常に小さくなるようにしています。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%に対してページング可能なバイト数は%value%です。

1.29.2 ページ・インされたバイト(/分)

このメトリックは、選択したJMSサーバーに関して、過去5分間においてページング・ディレクトリから読み取られた1分当たりの平均バイト数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%のページ・インされたバイト数は%value% (/分)です。

1.29.3 ページ・アウトされたバイト(/分)

このメトリックは、現在のJMSサーバーに関して、過去5分間においてページング・ディレクトリに書き込まれた1分当たりの平均バイト数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%のページ・アウトされたバイト数は%value% (/分)です。

1.29.4 保留バイト

このメトリックは、選択したJMSサーバーに格納されている現在の保留(未承認または未コミット)バイト数を示します。保留バイトは現在のバイト数に含まれません。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%に対して保留中のバイト数は%value%です。

1.29.5 受信バイト(/分)

このメトリックは、選択したJMSサーバーで過去5分間に受信されたバイト数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%の受信バイト数は%value% (/分)です。

1.29.6 格納されたバイト

このメトリックは、このJMSサーバーに格納されている現在のバイト数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%に対して格納されているバイト数は%value%です。

1.29.7 宛先

このメトリックは、選択したJMSサーバーに定義されている現在の宛先数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%の宛先数は%value%です。

1.29.8 ページ・インされたメッセージ(/分)

このメトリックは、このJMSサーバーに格納されている現在のメッセージ数を示します。この数には保留メッセージは含まれません。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%のページ・インされたメッセージ数は%value% (/分)です。

1.29.9 ページ・アウトされたメッセージ(/分)

このメトリックは、過去5分間においてページング・ディレクトリに書き込まれたメッセージの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%のページ・アウトされたメッセージ数は%value% (/分)です。

1.29.10 保留メッセージ

このメトリックは、このJMSサーバーに格納されている現在の保留(未承認または未コミット)メッセージ数を示します。保留メッセージは現在のメッセージ数に含まれません。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%に対して保留中のメッセージ数は%value%です。

1.29.11 受信メッセージ(/分)

このメトリックは、このJMSサーバーで過去5分間に受信されたメッセージ数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%の受信メッセージ数は%value% (/分)です。

1.29.12 格納されたメッセージ

このメトリックは、選択したJMSサーバーに格納されている現在のメッセージ数を示します。この数には保留メッセージは含まれません。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%に対して格納されているメッセージ数は%value%です。

1.29.13 セッション・プール

このメトリックは、選択したJMSサーバーでインスタンス化された現在のセッション・プール数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%name%のセッション・プール数は%value%です。

1.30 JMSサーバー・メトリック(詳細)

このメトリック・カテゴリは、JMSサーバーのメトリックに関する情報を提供します。

1.30.1 JMSサーバー - 保留バイト数

このメトリックは、選択したJMSサーバーに格納されている現在の保留(未承認または未コミット)バイト数を示します。保留バイトは現在のバイト数に含まれません。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%Name%内の保留メッセージの合計サイズは%value%です

1.30.2 JMSサーバー - 保留メッセージ数

このメトリックは、このJMSサーバーに格納されている現在の保留(未承認または未コミット)メッセージ数を示します。保留メッセージは現在のメッセージ数に含まれません。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバー%Name%内の保留メッセージ数は%value%です

1.31 サーバー別JMSサーバー・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー別のJMSサーバー・メトリックに関する情報を提供します。

1.31.1 格納されたバイト

このメトリックは、このJMSサーバーに格納されている現在のバイト数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

格納されているバイト数は%value%です。

1.31.2 ページング可能バイト

このメトリックは、現在のJMSサーバーに関して、現在ページ・アウト可能でまだページ・アウトされていないすべてのメッセージのバイト数を示します。

JMSサーバーでは、この数が"MessageBufferSize"パラメータよりも常に小さくなるようにしています。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ページング可能なバイト数は%value%です。

1.31.3 ページ・インされたバイト(/分)

このメトリックは、選択したJMSサーバーに関して、過去5分間においてページング・ディレクトリから読み取られた1分当たりの平均バイト数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ページ・インされたバイト数は%value% (/分)です。

1.31.4 ページ・アウトされたバイト(/分)

このメトリックは、現在のJMSサーバーに関して、過去5分間においてページング・ディレクトリに書き込まれた1分当たりの平均バイト数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ページ・アウトされたバイト数は%value% (/分)です。

1.31.5 保留バイト

このメトリックは、選択したJMSサーバーに格納されている現在の保留(未承認または未コミット)バイト数を示します。保留中のバイト数は、現在のバイト数を超えます。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

保留中のバイト数は%value%です。

1.31.6 受信バイト(/分)

このメトリックは、選択したJMSサーバーで過去5分間に受信されたバイト数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

受信バイト数は%value% (/分)です。

1.31.7 宛先

このメトリックは、選択したJMSサーバーに定義されている現在の宛先数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

宛先の数は%value%です。

1.31.8 現在のJMSメッセージ

このメトリックは、現在のJMSメッセージの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

格納されているメッセージ数は%value%です。

1.31.9 ページ・インされたメッセージ(/分)

このメトリックは、このJMSサーバーに格納されている現在のメッセージ数を示します。この数には保留メッセージは含まれません。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ページ・インされたメッセージ数は%value% (/分)です。

1.31.10 ページ・アウトされたメッセージ(/分)

このメトリックは、ページング・ディレクトリに書き込まれたメッセージの1分当たりの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ページ・アウトされたメッセージ数は%value% (/分)です。

1.31.11 保留中のJMSメッセージ

このメトリックは、このJMSサーバーに格納されている現在の保留(未承認または未コミット)メッセージ数を示します。保留中のメッセージ数は、現在のメッセージ数を超えます。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

保留中のメッセージ数は%value%です。

1.31.12 受信メッセージ(/分)

このメトリックは、このJMSサーバーで受信されたメッセージの1分当たりの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

受信メッセージ数は%value% (/分)です。

1.31.13 セッション・プール

このメトリックは、選択したJMSサーバーでインスタンス化された現在のセッション・プール数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

セッション・プール数は%value%です。

1.32 JRockit VMランタイム・メトリック

このメトリック・カテゴリは、JRockit VMランタイムのメトリックに関する情報が提供されます。

JRockit Java Virtual Machine (JVM)は、Oracle JRockit Java development kit (JDK)の1つのコンポーネントです。JDKには、JRockit JVMに加え、Java Runtime Environment (JRE)も構成されており、JREには、JVMおよびJavaクラス・ライブラリ(Java Platformで指定された、標準エディション6 API仕様)の他、コンパイラなどの開発ツールセットも含まれます。

1.32.1 JRockit - デーモン・スレッド数

このメトリックは、すべてのプロセッサの仮想マシンで現在実行中のデーモンJavaスレッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

デーモン・スレッド数は%value%です

1.32.2 JRockit - スレッドの合計数

このメトリックは、仮想マシン内のすべてのプロセッサで現在実行されているJavaスレッド(デーモンおよびデーモン以外)の数を表示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

合計スレッド数は%value%です

1.32.3 JRockit - CPU使用率(%)

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

VMのCPU使用量は%value%です

1.32.4 JRockit - 使用済ヒープ

このメトリックは、仮想マシンが現在使用しているJavaヒープ・メモリー量(バイト)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

VMのヒープ使用量は%value%です

1.32.5 JRockit - 使用済の物理メモリー

このメトリックは、ホスト・コンピュータで現在使用されている物理メモリー量(バイト)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Weblogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

VMの物理メモリー使用量は%value%です

1.33 JOLT接続プール・メトリック

このカテゴリは、各JOLT接続プールのOracle Joltメトリックに関する情報を提供します。

Oracle Joltは、JavaベースのクライアントAPIであり、Tuxedoサーバーで実行しているJolt Service Listener (JSL)を介して、Oracle Tuxedoサービスへのリクエストを管理します。Jolt APIはWebLogic APIに組み込まれており、サーブレットまたは他のOracle WebLogicアプリケーションからアクセスできます。

1.33.1 最大容量

このメトリックは、Jolt接続プールの最大容量を示します。

注意:
このメトリックは、デフォルトでは無効です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Jolt接続プール%name%の最大容量は%value%接続です。

1.33.2 プール状態

このメトリックは、Jolt接続プールの状態を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

一時停止中

Jolt接続プール%name%は一時停止されています。

1.33.3 リクエスト・エラー(/分)

このメトリックは、Jolt接続プールに対する、発生したリクエスト・エラーの1分当たりの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Jolt接続プール%name%のリクエスト・エラーは%value% (/分)です。

1.33.4 リクエスト(/分)

このメトリックは、Jolt接続プールに対する、処理されたリクエストの1分当たりの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Jolt接続プール%name%のリクエストは%value% (/分)です。

1.33.5 保留中のリクエスト

このメトリックは、Jolt接続プールに対する、現在保留中のリクエストの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Jolt接続プール%name%の保留中のリクエストは%value%です。

1.34 JTAメトリック

このカテゴリでは、JTAのメトリックに関する情報を提供します。

1.34.1 破棄トランザクション(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間において破棄されたトランザクションの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

破棄トランザクション数は%value% (/分)です。

1.34.2 コミット済トランザクション(%)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間にコミットされたトランザクションの割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

コミット済トランザクション率は%value%%です。

1.34.3 コミットされたJTAトランザクション(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間においてコミットされたトランザクションの1分当たりの合計数の平均を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

コミットされたトランザクション数は%value% (/分)です。

1.34.4 コミット済トランザクション時間(秒)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、すべてのコミット済トランザクションに対してJTAトランザクションがアクティブであった合計秒数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

コミット済トランザクション時間は%value%秒です。

1.34.5 ヒューリスティック・トランザクション(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間においてヒューリスティック・ステータスで完了したトランザクションの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ヒューリスティック・トランザクション数は%value% (/分)です。

1.34.6 処理されたトランザクション(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間において処理されたトランザクションの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

処理されたトランザクション数は%value% (/分)です。

1.34.7 JTAトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間においてロールバックされたトランザクションの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

トランザクション・ロールバック数は%value% (/分)です。

1.34.8 アプリケーション・エラーによるトランザクション・ロールバック(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間においてアプリケーション・エラーによってロールバックされたトランザクションの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション・エラーによるトランザクション・ロールバックは%value% (/分)です。

1.34.9 リソース・エラーによるトランザクション・ロールバック(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間においてリソース・エラーによってロールバックされたトランザクションの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リソース・エラーによるトランザクション・ロールバックは%value% (/分)です。

1.34.10 システム・エラーによるトランザクション・ロールバック(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間において内部システム・エラーによってロールバックされたトランザクションの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

システム・エラーによるトランザクション・ロールバックは%value% (/分)です。

1.34.11 タイムアウトによるトランザクション・ロールバック(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間においてタイムアウトの期限によってロールバックされたトランザクションの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

タイムアウトによるトランザクション・ロールバックは%value% (/分)です。

1.34.12 アクティブなJTAトランザクション

このメトリックは、選択したサーバーで現在アクティブなJTAトランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブなJTAトランザクションの数は%value%です。

1.35 JTAリソース・メトリック

このメトリック・カテゴリは、Java Transaction API (JTA)リソースのメトリックに関する情報を提供します。

1.35.1 コミットされたJTAトランザクション(/分)

このメトリックは、このサーバーでコミットされたJTAトランザクションの1分当たりの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リソース%resourceName%についてコミットされたトランザクション数は%value% (/分)です。

1.35.2 ヒューリスティック・コミットの決定が行われたJTAトランザクション(/分)

このメトリックは、リソースについてヒューリスティック・コミットが報告されたJTAトランザクションがコミットされた1分当たりの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リソース%resourceName%についてヒューリスティック・コミットの決定が行われたトランザクション数は%value% (/分)です。

1.35.3 ヒューリスティック障害の決定が行われたJTAトランザクション(/分)

このメトリックは、リソースについてヒューリスティック障害の決定を報告されたJTAトランザクションがコミットされた1分当たりの合計数を示します。ヒューリスティック障害の決定において、トランザクション・マネージャは、トランザクションが、一部の参加リソースはコミットし、一部はロールバックするという混合結果になった可能性があるが、システムまたはリソースの障害によりヒューリスティック混合結果が確実に発生したかどうかを確認することは不可能であることを承知しています。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リソース%resourceName%についてヒューリスティック障害の決定が行われたトランザクション数は%value% (/分)です。

1.35.4 ヒューリスティック混合の決定が行われたJTAトランザクション(/分)

このメトリックは、リソースについて混合したヒューリスティックの決定を報告されたJTAトランザクションがコミットされた1分当たりの合計数を示します。混合したヒューリスティックの決定において、トランザクション・マネージャは、トランザクションが、一部の参加リソースはコミットし、一部はロールバックするという混合結果になったことを承知しています。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リソース%resourceName%についてヒューリスティック混合の決定が行われたトランザクション数は%value% (/分)です。

1.35.5 ヒューリスティック・ロールバックの決定が行われたJTAトランザクション(/分)

このメトリックは、リソースについてヒューリスティック・ロールバックを報告されたJTAトランザクションがコミットされた1分当たりの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リソース%resourceName%についてヒューリスティック・ロールバックの決定が行われたトランザクション数は%value% (/分)です。

1.35.6 ヒューリスティックJTAトランザクション(/分)

このメトリックは、リソースについてヒューリスティック・コミット、ヒューリスティック・ロールバック、混合したヒューリスティックの決定、またはヒューリスティック障害の決定のいずれかを報告されたトランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リソース%resourceName%のヒューリスティック・トランザクション数は%value% (/分)です。

1.35.7 JTAトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、リソースがロールバックされたトランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リソース%resourceName%のトランザクション・ロールバック数は%value% (/分)です。

1.35.8 処理されたJTAトランザクション(/分)

このメトリックは、このリソースに対して処理されたトランザクションの1分当たりの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リソース%resourceName%の処理されたトランザクション数は%value% (/分)です。

1.35.9 コミットされたJTAトランザクション(%)

このメトリックは、このリソースに対するコミットされたトランザクションの1分当たりの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リソース%resourceName%のトランザクション・コミット率は%value%%です。

1.36 JVMメトリック

このカテゴリでは、JVMのメトリックに関する情報を提供します。

1.36.1 CPU使用率(%)

このメトリックは、Java仮想マシン(JVM)で現在使用中のCPUの割合を示します。これには、JVMによってホスト・コンピュータのすべてのプロセッサにかけられているロードを含みます。

たとえば、ホストが複数のプロセッサを使用する場合、この値はすべてのプロセッサの平均ロードのスナップショットを表します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

CPU使用率は%value%%です。

1.36.2 アクティブ・デーモン・スレッド

このメトリックは、すべてのプロセッサのJava仮想マシン(JVM)で現在実行中のデーモンJavaスレッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブなデーモン・スレッドの数は%value%です。

1.36.3 アクティブ・スレッド

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)にある現在のアクティブ・スレッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブ・スレッドの数は%value%です。

1.36.4 空きヒープ(MB)

このメトリックは、Java仮想マシン(JVM)のメモリー・ヒープの現在の空きメモリーのサイズをMB単位で示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ヒープには%value%MBの空き領域があります。

1.36.5 ヒープ使用量(MB)

このメトリックは、Java仮想マシン(JVM)のメモリー・ヒープの現在のサイズをMB単位で示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ヒープ使用量は%value%MBです。

1.36.6 ヒープ使用率(%)

このメトリックは、Java仮想マシン(JVM)のメモリー・ヒープの現在のサイズを割合で示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

80

90

ヒープ使用量は%value%%です。

1.36.7 JDKベンダー

このメトリックは、現在のJava仮想マシンに使用されている現在のJava Development Kit (JDK)を提供するベンダーの名前を示します。

たとえば、Oracle WebLogic Serverドメインをインストールし構成する場合、標準のSun Microsystems JDKかOracle WebLogic Server JRockit JDKの使用を選択できます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

10gR3、11g、12c

15分ごと

1.36.8 JDKのバージョン

このメトリックは、選択したサーバーで現在使用されているJava Development Kit (JDK)のバージョンを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

10gR3、11g、12c

15分ごと

1.36.9 ナーサリ・サイズ(MB)

このメトリックは、現在ナーサリに割り当てられているメモリーの量をMB単位で示します。

ナーサリは、仮想マシンがほとんどのオブジェクトに割り当てるJavaヒープの領域です。ヒープ全体のガベージ・コレクションのかわりに、世代別ガベージ・コレクタはナーサリで処理を行います。

ほとんどのオブジェクトはメモリー内に長い時間保持されません。そのため、ほとんど場合、メモリー・ヒープ全体でなくナーサリのみでガベージ・コレクションを実行すれば十分です。

世代別ガベージ・コレクタを使用していない場合、ナーサリ・サイズは0です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ナーサリ・サイズは%value%MBです。

1.37 JVMクラスのロード

このメトリック・カテゴリでは、JVMクラスのロード・メトリックに関する情報が提供されます。

1.37.1 JVMクラスのロード - 現在ロードされているクラス

このメトリックは、現在ロードされているクラス数を追跡し、その数が定義したしきい値を超えたときにアラートを上げます。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

現在ロードされているクラス数は%value%です。

1.38 JVMコンパイル・メトリック

このカテゴリでは、JVMコンパイルのメトリックに関する情報を提供します。

1.38.1 コンパイル時間(起動時以降) (ミリ秒)

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)に関して、JVMでコンパイルにかかった合計時間を示します。メトリックの値はミリ秒単位であり、JVM起動以降にコンパイルにかかった時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.39 JVMガベージ・コレクタ

このカテゴリでは、JVMガベージ・コレクタのメトリックに関する情報を提供します。

1.39.1 名前

ガベージ・コレクタの名前です(Weblogicサーバーで使用されているJVMの種類によって異なります)。このメトリックのキー列です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.39.2 ガベージ・コレクタ - ガベージ・コレクション呼出し(起動時以降)

このメトリックは、Java仮想マシン(JVM)のガベージ・コレクタがJVM起動以降に呼び出された回数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.39.3 ガベージ・コレクタ - 呼出し(1分当たり)

前回のメトリック収集間隔中にガベージ・コレクタが呼び出された1分当たりの回数です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g (10.3.3、10.3.4)

15分ごと

定義なし

定義なし

ガベージ・コレクタ%Name%の呼出しは%value% (/分)です。

1.39.4 ガベージ・コレクタ - 呼出し(ミリ秒)

このメトリックは、前回のメトリック収集間隔中にガベージ・コレクタの呼出しごとにかかった平均時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.39.5 ガベージ・コレクタ - 実行時間(起動時以降)(ミリ秒)

このメトリックは、Java仮想マシン(JVM)起動以降にJVMでガベージ・コレクションにかかった合計時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g (10.3.3、10.3.4)

15分ごと

定義なし

定義なし

ガベージ・コレクタ%Name%の起動時間は%value%ミリ秒です。

1.39.6 ガベージ・コレクタ - GC後の古い空きヒープ率(%)

このメトリックは、ガベージ・コレクション後の古いヒープの空き容量率が定義したしきい値未満になった場合に、アラートを追跡および生成します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

GC後のガベージ・コレクタ%Name%の古い空きヒープ率は%value%%です。

1.39.7 ガベージ・コレクタ - 経過した時間の割合(経過)

このメトリックは、Java仮想マシン(JVM)起動以降にJVMでガベージ・コレクションに要した時間の割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g (10.3.3、10.3.4)

15分ごと

定義なし

定義なし

ガベージ・コレクションに要した時間の割合は%value%です。

1.40 JVMガベージ・コレクション

このメトリック・カテゴリは、JVMガベージ・コレクションのメトリックに関する情報を提供します。

1.40.1 JVM - ガベージ・コレクション合計時間(ミリ秒)

このメトリックは、Java仮想マシン(JVM)起動以降にJVMでガベージ・コレクションに要した時間の割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

ガベージ・コレクションの経過時間(ミリ秒)は%value%です

1.40.2 JVM - 最後のメトリック収集以降のガベージ・コレクション時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後のメトリック収集以降にJava仮想マシン(JVM)でガベージ・コレクションに要した合計時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

最後のメトリック収集以降のガベージ・コレクションの経過時間は%value%です

1.40.3 JVM - ガベージ・コレクション合計数

このメトリックは、JVM起動以降のガベージ・コレクションの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

行われた収集の総数は%value%です

1.40.4 JVM - 最後のメトリック収集以降のガベージ・コレクション数

このメトリックは、最後のメトリック収集以降のガベージ・コレクションの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 7、8、9

15分ごと

定義なし

定義なし

最後のメトリック収集以降に行われた収集の回数は%value%です

1.41 JVMメモリー・プール

このカテゴリでは、JVMメモリー・プールのメトリックに関する情報を提供します。

1.41.1 名前

このメトリックは、JVMメモリー・プールの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.41.2 タイプ

このメトリックは、JVMメモリー・プールのタイプを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.41.3 メモリー・プール - 現行使用量(MB)

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)の現在のメモリー使用量(MB)を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

プール%Name%のメモリー使用量は%value%MBです。

1.41.4 メモリー・プール - 最大使用量(KB)

このメトリックは、Java仮想マシン(JVM)起動以降にJVMで使用された最大メモリー(KB)を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.42 JVMメモリー使用量

このカテゴリでは、JVMメモリー使用量のメトリックに関する情報を提供します。

1.42.1 JVMメモリー - ヒープ・メモリー使用量(KB)

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)で現在使用中の合計ヒープ・メモリー(KB)を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ヒープ・メモリー使用量は%value%KBです。

1.42.2 ヒープ以外のメモリー使用量(KB)

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)で現在使用中のヒープ以外の合計メモリー(KB)を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ヒープ以外のメモリー使用量は%value%KBです。

1.42.3 ファイナライズを保留中のオブジェクト

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)でファイナライズを保留しているオブジェクトの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ファイナライズを保留中のオブジェクトの数は%value%です。

1.43 JVMランタイム・メトリック

このメトリック・カテゴリでは、JVMランタイムのメトリックに関する情報が提供されます。

1.43.1 JVMランタイム - 起動時間(ミリ秒)

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)が起動され実行中になっている時間を示します(ミリ秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.43.2 JVMランタイム - VM名

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)の名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.43.3 JVMランタイム - VMのバージョン

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)のバージョン番号を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.44 JVM ThreadContention

このカテゴリでは、JVMスレッドの競合のメトリックに関する情報を提供します。

1.44.1 JVMスレッドの競合 - ブロック件数

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)スレッドが起動以降にブロックされた回数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

1.44.2 JVMスレッドの競合 - ブロック時間(起動時以降)(秒)

このメトリックは、このスレッドがその起動以降またはスレッド競合の監視の有効化以降にブロックされた時間(秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

1.44.3 JVMスレッドの競合 - CPU使用率(起動時以降)(秒)

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)スレッドで現在使用されているCPUの量(秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

1.44.4 JVMスレッドの競合 - ロック名

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)スレッドがブロックされているロックの名前を示します(該当する場合)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

1.44.5 スレッド状態

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)スレッドの状態を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

1.44.6 JVMスレッドの競合 - 待機件数

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)スレッドが起動以降に待機状態になった回数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

1.44.7 JVMスレッドの競合 - 待機時間(起動時以降)(秒)

このメトリックは、Java仮想マシン(JVM)スレッドが起動以降に待機状態になった時間(秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

1.45 JVMスレッド

このカテゴリでは、JVMスレッドのメトリックに関する情報を提供します。

1.45.1 JVMスレッド - アクティブなデーモン・スレッド

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)にある現在のアクティブ・デーモン・スレッドの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

1.45.2 JVMスレッド - デッドロックされたスレッド

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)で現在デッドロックされているスレッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

定義なし

定義なし

デッドロックされたスレッドの数は%value%です。

1.45.3 JVMスレッド - ピーク・スレッド

このメトリックは、このJava仮想マシン(JVM)起動以降にJVMで起動されたスレッドの最大数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

定義なし

定義なし

ピーク・スレッドの数は%value%です。

1.45.4 JVMスレッド - アクティブなスレッド

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)にある現在のアクティブ・スレッドの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

1.45.5 JVMスレッド - 開始されたスレッド(起動時以降)

このメトリックは、このJava仮想マシン(JVM)起動以降にJVMで起動されたスレッドの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

1.46 制限されたサーバー・メトリック

このメトリック・カテゴリは、制限されたサーバーのメトリックに関する情報を提供します。

1.46.1 アクティブ・ソケット

このメトリックは、このサーバーでリスニングしているアクティブ・ソケットの現在の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブなソケットの数は%value%です。

1.47 ログ・ファイル・モニタリング・メトリック

このメトリック・カテゴリは、ログ・ファイル・モニタリングのメトリックに関する情報を提供します。

ログ・ファイル・モニタリング・メトリックにより、ファイル内での1つ以上の文字列パターンの出現について、ログ・ファイルを監視できます。また、ログ・ファイルで無視する文字列パターンも指定できます。次のような定期的なスキャンが、前回のスキャン以降に追加された新しいコンテンツに対して実行されます。

- 「Perlでのパターンの無視」で指定した文字列に一致する行が最初に無視されます

- 「Perlでのパターンの一致」で指定した文字列に一致する行は、一致するパターンごとに1つのレコードが管理リポジトリにアップロードされます。

ログ・ファイルのパターン照合の例

例1

次のログ・ファイルでのパターンの一致のための手順:

1. 「Perlでのパターンの一致」列に、%SDP-25700%を入力します

2. 「Perlでのパターンの無視」列は、空のままにします。

この例では、パターンの出現回数は2です。

[2014-12-20T04:30:02.276+00:00] [soa_server1] [ERROR] [SDP-25700]
[oracle.sdp.messaging.jms] [tid: DaemonWorkThread: '0' of WorkManager: 'default']
[ecid: f91a6181964da5b4:7e5b4e7f:149d672ea2d:-8000-00000000000001f6,0] [APP: usermessagingserver]
An unexpected exception was caught.[[oracle.jms.AQjmsException: weblogic.common.ResourceException:

[2014-12-20T04:30:02.276+00:00] [soa_server1] [ERROR] [SDP-25700]
[oracle.sdp.messaging.jms] [tid: DaemonWorkThread: '0' of WorkManager: 'default']
[ecid: f91a6181964da5b4:7e5b4e7f:149d672ea2d:-8000-00000000000001f6,0] [APP: usermessagingserver]
An unexpected exception was caught.[[oracle.jms.AQjmsException: weblogic.common.ResourceException:

例2

次のログ・ファイル内のパターン「ERROR」を検索し、同じ行に「ADFContext」というテキストが含まれている場合はその出現を無視するための手順:

1. 「Perlでのパターンの一致」列に、一致させるパターン%ERROR%を入力します

2. 「Perlでのパターンの無視」列に、%ADFContext%を入力します。

このケースでは、パターンの出現回数は2です。最初の行に出現する「ERROR」は、無視するパターン「ADFContext」が存在するために無視されます。

[2014-12-20T12:23:56.618+00:00] [soa_server1] [ERROR] []
[oracle.adf.share.ADFContext] [tid: [ACTIVE].ExecuteThread: '0' for queue: 'weblogic.kernel.Default (self-tuning)']
[ecid: 4f47280aa18c4fa8:62a22ea7:14a67a208f7:-8000-0000000000000002,0] ADF detected an ADFContext leak.[[Please see the documentation for more information about handling ADFContext leaks.
For more information about the leaking ADFContext please enable logging for oracle.adf.share.ADFContext at FINEST level.

[2014-12-20T04:30:02.276+00:00] [soa_server1] [ERROR] [SDP-25700]
[oracle.sdp.messaging.jms] [tid: DaemonWorkThread: '0' of WorkManager: 'default']
[ecid: f91a6181964da5b4:7e5b4e7f:149d672ea2d:-8000-00000000000001f6,0]
APP: usermessagingserver] An unexpected exception was caught.
[[oracle.jms.AQjmsException: weblogic.common.ResourceException:

[2014-12-20T04:30:02.276+00:00] [soa_server1] [ERROR] [SDP-25700]
[oracle.sdp.messaging.jms] [tid: DaemonWorkThread: '0' of WorkManager: 'default']
[ecid: f91a6181964da5b4:7e5b4e7f:149d672ea2d:-8000-00000000000001f6,0] [APP: usermessagingserver]
An unexpected exception was caught.[[oracle.jms.AQjmsException: weblogic.common.ResourceException:

例3

ログ・ファイル内のBEA-またはWLS-またはOWSM-で始まるすべてのパターンを検索するには、いくつかのオプションがあります。

1. 同じログ・ファイルに対するパターンごとに異なる3つのエントリを、UIで3つの異なる行として指定できます。

2. すべてのパターンを含む正規表現を作成し、それをログ・ファイルの単一エントリとして「Perlでのパターンの一致」列に追加します。

%BEA-%|%WLS-%|%OWSM%

3. BEA-またはWLS-またはOWSM-を検索し、その行に<BEA-000000>が含まれる場合は無視するには、次のようにします。

1. 「Perlでのパターンの一致」列に、一致させるパターンとして%BEA-%|%WLS-%|%OWSM%を入力します

2. 「Perlでのパターンの無視」列に、%<BEA-000000>%を入力します。

関連項目:
メトリック値の設定などのログ・ファイル・モニタリングの詳細は、次を参照してください。

- 『Enterprise Manager Cloud Control管理者ガイド』の「ログ・ファイルのモニタリング」

- Enterprise Managerライフサイクル管理管理者ガイドの一般ログ・ファイル監視基準の構成に関する項を参照してください

1.47.1 ログ・ファイル・パターン一致内容

このメトリックは、このファイルがコンテンツ・アップロード用に明確に登録されている場合は、一致するコンテンツを返します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

60分ごと

1.47.2 ログ・ファイル・パターン一致行数

このメトリックは、このファイルによって指定されたパターンに一致する行数を返します。特定のログ・ファイル名のためにこの列に対して警告またはクリティカルのしきい値を設定すると、このログ・ファイルに対して指定された基準の監視がトリガーされます。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

60分ごと

定義なし

定義なし

%log_file_message%. %sys_occurrence_count%は、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

1.48 サーバー別メッセージドリブンEJBメトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー別のメッセージ・ドリブンEJBのメトリックに関する情報を提供します。

1.48.1 MDBメッセージ(/分)

このメトリックは、このアプリケーションのメッセージ・ドリブンBean (MDB)によって処理されたメッセージの1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

MDBメッセージ数は%value% (/分)です。

1.48.2 MDB一時停止(/分)

このメトリックは、このアプリケーションのMDB一時停止の1分当たりの平均数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

30分ごと

定義なし

定義なし

MDB一時停止数は%value% (/分)です。

1.49 サーバー別モジュール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー別のモジュールのメトリックに関する情報を提供します。

1.49.1 アクティブ・セッション

このメトリックは、選択したモジュールのアクティブ・セッションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブ・セッションの数は%value%です。

1.50 レスポンス

このカテゴリでは、レスポンスのメトリックに関する情報を提供します。

1.50.1 ステータス

このメトリックは、選択したサーバーのステータスを示します。値は整数であり、1はサーバーが起動して実行中であることを意味し、0はサーバーが起動しておらず、別の状態(シャットダウン、開始中、停止中、スタンバイ、管理、再開、一時停止、強制一時停止)にあることを意味します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

定義なし

0

WebLogicサーバーが停止しています

1.51 サーバー・データソース・メトリック

このカテゴリでは、サーバー・データソースのメトリックに関する情報を提供します。

1.51.1 使用可能な接続

このデータソースで現在使用可能な(使用中でない)データベース接続の数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

使用可能な接続数は%value%です。

1.51.2 接続プール・サイズ

現在のサーバーに関する、現在データソースの接続プールにあるJDBC接続の数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

接続プールのサイズは%value%です。

1.51.3 接続リクエスト(/分)

過去5分間におけるこのデータソースからの接続の1分当たりの接続リクエスト数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

接続リクエスト数は%value% (/分)です。

1.51.4 成功した接続(%)

過去5分間において正常に接続を返した接続リクエストの割合。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

接続成功率は%value%%です。

1.51.5 接続リクエスト待機中

現在データベース接続を待機している接続リクエスト数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

待機中の接続要求数は%value%です。

1.51.6 待機した接続リクエスト(/分)

過去5分間の1分当たりの接続待機数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

待機している接続数は%value% (/分)です。

1.51.7 接続待機成功(%)

過去5分間において接続待機中のリクエストで正常に接続を取得したものの割合。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

接続待機成功率は%value%%です。

1.51.8 接続待機成功(/分)

過去5分間における1分当たりの接続待機成功の数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

接続待機の成功数は%value% (/分)です。

1.51.9 キャッシュに追加された文(/分)

過去5分間に文キャッシュに追加された1分当たりの文の数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュに追加された文の数は%value% (/分)です。

1.51.10 サーバー・データソース - 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

過去5分間に文キャッシュにヒットしなかった1分当たりの文の数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

使用されなかったキャッシュ文の数は%value% (/分)です。

1.51.11 使用されたキャッシュ済の文(%)

過去5分間に文キャッシュにヒットした文の割合。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

使用されたキャッシュ済の文の率は%value%%です。

1.51.12 使用されたキャッシュ済の文(/分)

過去5分間に文キャッシュにヒットした1分当たりの文の数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

使用されたキャッシュ文の数は%value% (/分)です。

1.51.13 文キャッシュ・サイズ

現在文にキャッシュされているプリコンパイル済でコール可能な文の数。

接続プール内の接続ごとに、独自の文キャッシュが保持されます。この数は、接続プール内すべての接続のキャッシュにある文の数の合計です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

文キャッシュ・サイズは%value%です。

1.52 サーバー・ヘルス・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー・ヘルスのメトリックに関する情報を提供します。

1.52.1 状態

このメトリックは、選択したサーバーの状態を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 12c

15分ごと

定義なし

定義なし

サーバー・ヘルスは%value%です。

しきい値の設定

このメトリックにしきい値を設定すると、ステータスが特定の状態になった場合、アラートを受信できます。

次のリストは、しきい値として設定可能なサポートされる値を示しています。

注意:
入力する文字列は、リストに記載されているとおりに大文字で正確に入力してください。

- HEALTH_OK

- HEALTH_WARN

- HEALTH_CRITICAL

- HEALTH_FAILED

- HEALTH_OVERLOADED

1.53 サーバーJolt接続プール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、このWebLogicサーバーのすべてのJolt接続プールに対するサーバーJolt接続プール・メトリックに関する情報を提供します。

1.53.1 リクエスト・エラー(/分)

このメトリックは、発生したリクエスト・エラーの1分当たりの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Jolt接続プールのリクエスト・エラーは%value% (/分)です。

1.53.2 保留中のリクエスト

このメトリックは、保留中のリクエストの現在の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Jolt接続プールの保留中のリクエストは%value%です。

1.53.3 リクエスト(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中に処理されたリクエストの1分当たりの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

Jolt接続プールのリクエストは%value% (/分)です。

1.54 サーバー・レベル・ワーク・マネージャ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー・レベル・ワーク・マネージャのメトリックに関する情報を提供します。

1.54.1 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

このメトリックは、処理されたワーク・マネージャ・リクエストの1分当たりの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ%name%に対する保留中リクエスト数は%value%です。

1.54.2 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

このメトリックは、スタック・スレッドの制限を基準にしてスタック状態とみなされるワーク・マネージャ・スレッドの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ%name%のスタック・スレッド数は%value%です。

1.54.3 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

このメトリックは、ワーク・マネージャに処理されたリクエストの1分当たりの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ%name%のワーク・マネージャ・リクエスト数は%value% (/分)です。

1.55 サーバー状態メトリック

このカテゴリのメトリックは、サーバーの現在のステータスを提供します。常に、WebLogic Serverインスタンスは特定の操作状態になっています。起動、停止および一時停止などのコマンドは、サーバー・インスタンスの稼働状態に特定の変化をもたらします。

1.55.1 サーバーの状態

サーバーの状態のメトリックには、サーバーの現在の状態の文字列値が含まれています。

サーバーの状態およびサーバーのライフ・サイクルの詳細は、Oracle Fusion Middleware Oracle WebLogic Serverサーバーの起動および停止の管理ガイド、またはご使用のOracle Fusion Middlewareリリースに対応するガイドを参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

注意:
Cloud Controlコンソールからこのメトリックの収集頻度を表示した場合は、5日ごとと表示されます。これは誤りです。このメトリックのデフォルトの収集頻度は、1分ごとです。
サーバー状態メトリックの収集頻度は、レスポンス・ステータス・メトリックの収集頻度に基づきます。レスポンス・ステータス・メトリックの収集頻度を変更すると、サーバー状態メトリックの収集頻度も変更されます。レスポンス・メトリックの詳細は、第1.50項「レスポンス」を参照してください。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic 9、10、11gR1、12c

毎分

定義なし

定義なし

サーバー状態は%value%です。

しきい値の設定

このメトリックにしきい値を設定すると、ステータスが特定の状態になった場合、アラートを受信できます。

注意:
場合によっては、しきい値をこれらの異なる状態に設定できません。サーバー・レスポンス・メトリックを使用して、かわりにしきい値を設定することをお薦めします。

次のリストは、しきい値として設定可能なサポートされる値を示しています。

注意:
入力する文字列は、リストに記載されているとおりに大文字で正確に入力してください。

- ACTIVATE_LATER

- ADMIN

- FAILED

- FAILED_NOT_RESTARTABLE

- FAILED_RESTARTING

- FORCE_SHUTTING_DOWNFoot 1

- FORCE_SUSPENDINGFootref 1

- RESUMING

- RUNNING

- SHUTDOWN

- SHUTDOWN_IN_PROCESS

- SHUTDOWN_PENDING

- SHUTTING_DOWN

- STANDBY

- STARTING

- SUSPENDING

- UNKNOWN

1.56 サーバー・ワーク・マネージャ・メトリック

このカテゴリでは、サーバー・ワーク・マネージャのメトリックに関する情報を提供します。

注意:
サーバー・レベルのメトリックには、すべてのワーク・マネージャが含まれます。これには、アプリケーション・レベルとサーバー・レベルの両方のワーク・マネージャが含まれます。一部のサーバー・レベルのワーク・マネージャは、タイマー同期、クラスタ同期などのシステム作業を実行します。この作業は、アプリケーションがアイドル状態の場合であっても実行できます。

1.56.1 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

このメトリックは、選択したサーバーに関して、キューで保留中のワーク・マネージャ・リクエストの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ保留中リクエストの数は%value%です。

1.56.2 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間で処理されたワーク・マネージャ・リクエストの1分当たりの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ・リクエスト数は%value% (/分)です。

1.56.3 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

このメトリックは、選択したサーバーに関して、スタック・スレッドの制限を基準にしてスタック状態とみなされるワーク・マネージャ・スレッドの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ・スタック・スレッドの数は%value%です。

1.57 サーブレット/JSPメトリック

このカテゴリでは、サーバーまたはJSPのメトリックに関する情報を提供します。

1.57.1 リロード(/分)

このメトリックは、過去5分間における選択したサーブレットまたはJSPのリロードの1分当たりの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リロード数は%value% (/分)です。

1.57.2 リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間における選択したサーブレットまたはJSPの呼出しの1分当たりの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

処理されたリクエスト数は%value% (/分)です。

1.57.3 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、過去5分間における選択したサーブレットまたはJSPの呼出しの1分当たりの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リクエスト処理時間は%value%ミリ秒です。

1.58 サーブレットのロールアップ

このカテゴリでは、サーブレットのロールアップ・メトリックに関する情報を提供します。

1.58.1 サーブレット - アクティブな呼出し数

このメトリックは、アクティブで現在Webコンテナにあるサーブレットの起動数に関する詳細を提供します。アクティブな起動は現在サーバーで処理されているリクエストの数を参照します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic 7、8.x、9.x

15分ごと

1.58.2 サーブレット - 現行クライアント処理時間

このメトリックは、前の間隔でサーブレットの実行に要した時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic 7、8.x、9.x

15分ごと

定義なし

定義なし

サーブレット%Name%の現行クライアント処理時間は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、「名前」オブジェクト、「アプリケーション名」オブジェクトおよび「Webアプリケーション名」オブジェクトの一意の組合せごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、「名前」オブジェクト、「アプリケーション名」オブジェクトおよび「Webアプリケーション名」オブジェクトの一意の組合せに警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、それらのしきい値はこのメトリックのクリティカル詳細ページで表示できます。

「名前」オブジェクト、「アプリケーション名」オブジェクトおよび「Webアプリケーション名」オブジェクトの一意の組合せごとに、警告またはクリティカルのしきい値を指定または変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

1.58.3 サーブレット - 平均実行時間

このメトリックは、サーブレットが応答に要した平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic 7、8.x、9.x

15分ごと

1.58.4 サーブレット - 合計実行時間

このメトリックは、リクエストの合計実行時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic 7、8.x、9.x

15分ごと

1.58.5 サーブレット - 呼出し数/秒

このメトリックは、1秒当たりのサーバーへのリクエスト数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic 7、8.x、9.x

15分ごと

定義なし

定義なし

サーブレット%Name%の呼出し数/秒は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、「名前」オブジェクト、「アプリケーション名」オブジェクトおよび「Webアプリケーション名」オブジェクトの一意の組合せごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、「名前」オブジェクト、「アプリケーション名」オブジェクトおよび「Webアプリケーション名」オブジェクトの一意の組合せに警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、それらのしきい値はこのメトリックのクリティカル詳細ページで表示できます。

「名前」オブジェクト、「アプリケーション名」オブジェクトおよび「Webアプリケーション名」オブジェクトの一意の組合せごとに、警告またはクリティカルのしきい値を指定または変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

1.58.6 サーブレット - 呼出し合計数

このメトリックは、このサーブレットの起動の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic 7、8.x、9.x

15分ごと

1.59 スレッド・プール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、スレッド・プールのメトリックに関する情報を提供します。

1.59.1 スレッド・プール - アイドル・スレッド

スレッド・プール内で現在アイドル状態のスレッド数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9、10g、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

アイドル・スレッド数は%value%です。

1.59.2 スレッド・プール - 合計スレッド

このメトリックは、スレッド・プールにあるスレッドの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

スレッド数は%value%です。

1.59.3 スレッド・プール - 占有スレッド

このメトリックは、リクエストにより占有されているメソッドの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9、10g、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

占有スレッド数は%value%です。

1.59.4 スレッド・プール - 保留中のユーザー・リクエスト

このメトリックは、優先度キューにある、保留中のユーザー・リクエストの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

保留中ユーザー・リクエスト数は%value%です。

1.59.5 スレッド・プール - 保留中のリクエスト

このメトリックは、保留リクエストの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9、10g、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

保留中リクエスト数は%value%です。

1.59.6 スレッド・プール - スタンバイ・スレッド

このメトリックは、スタンバイ・プールにあるスレッドの数を示します。現在の作業負荷の処理には不要な余剰スレッドは、スタンバイとして指定され、スタンバイ・プールに追加されます。これらのスレッドは、スレッドがさらに必要になった場合にアクティブ化されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9、10g、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

スタンバイ・スレッド数は%value%です。

1.59.7 スレッド・プール - リクエスト(/分)

このメトリックは、処理されたワーク・マネージャ・リクエストの1分当たりの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9、10g、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

リクエスト・スループットは%value%スレッド/分です。

1.59.8 スレッド・プール - 使用中のスレッド

このメトリックは、使用されているスレッドの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9、10g、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

使用中のスレッド数は%value%です。

1.59.9 スレッド・プール - 保留中のシステム・リクエスト

このメトリックは、保留中のシステム・リクエストの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9、10g、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

保留中のシステム・リクエスト数は%value%です。

1.60 Webモジュール・メトリック

このカテゴリでは、Webモジュールのメトリックに関する情報を提供します。

1.60.1 Webモジュール - リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したWebモジュールに関して、過去5分間のサーブレットまたはJSP (あるいはその両方)の呼出しの1分当たりの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.60.2 Webモジュール - リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、選択したWebモジュールに関して、過去5分間のサーブレットまたはJSP (あるいはその両方)の実行にかかった平均時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.60.3 Webモジュール - アクティブ・セッション

このメトリックは、選択したWebモジュールのアクティブ・セッションの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.61 Java EE Webサービス・エンドポイント

このカテゴリでは、Java JEE Webサービス・エンドポイントのメトリックに関する情報を提供します。

1.61.1 合計ディスパッチ時間

このメトリックは、Webサービス起動以降の合計ディスパッチ時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.61.2 合計実行時間

このメトリックは、Webサービス起動以降にWebサービス・ポートで実行にかかった合計時間を表します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.61.3 呼出し数

このメトリックは、Webサービス起動以降の選択したWebサービス・ポートの呼出しの合計数を表します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.61.4 レスポンス数

このメトリックは、Webサービス起動以降の合計レスポンス数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.61.5 レスポンス・エラー数

この数値は、Webサービス起動以降のレスポンス・エラーの合計数を提供します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.61.6 合計レスポンス時間

このメトリックは、Webサービス起動以降のこのWebサービス・ポートの合計レスポンス時間を表します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

1.62 ワーク・マネージャ・メトリック

このカテゴリでは、ワーク・マネージャのメトリックに関する情報を提供します。

1.62.1 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

このメトリックは、過去5分間の保留中ワーク・マネージャ・リクエストの1分当たりの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ保留中リクエストの数は%value%です。

1.62.2 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間にワーク・マネージャで処理されたリクエストの1分当たりの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ・リクエスト数は%value% (/分)です。

1.62.3 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

このメトリックは、スタック・スレッドの制限を基準にしてスタック状態とみなされるワーク・マネージャ・スレッドの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 10gR3、11g、12c

15分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ・スタック・スレッドの数は%value%です。

1.62.4 ワーク・マネージャ - 現行の保留中リクエスト数

このメトリックは、保留中のワーク・マネージャ・リクエストの1分当たりの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9

15分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%ApplicationName%に関連付けられたワーク・マネージャ%Name%の現行の保留中リクエストは%value%です

1.62.5 ワーク・マネージャ - スタック・スレッド数

このメトリックは、スタック・スレッドの制限を基準にしてスタック状態とみなされるワーク・マネージャ・スレッドの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server9

15分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%ApplicationName%に関連付けられたワーク・マネージャ%Name%のスタック・スレッド数は%value%です

1.63 アプリケーションのワーク・マネージャ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、選択したアプリケーションのワーク・マネージャのメトリックに関する情報を提供します。

1.63.1 ワーク・マネージャ - アプリケーションの現行の保留中リクエスト数

このメトリックは、選択したアプリケーションの、すべてのワーク・マネージャにおける現在保留中のワーク・マネージャ・リクエストの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9

15分ごと

定義なし

定義なし

%ApplicationName%のすべてのワーク・マネージャ間での現行の保留中リクエスト数は%value%です

1.63.2 ワーク・マネージャ - アプリケーションのスタック・スレッド数

このメトリックは、スタック・スレッドの制限を基準にしてスタック状態とみなされる、このアプリケーションに対するすべてのワーク・マネージャのワーク・マネージャ・スレッド数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9

15分ごと

定義なし

定義なし

%ApplicationName%のすべてのワーク・マネージャのスタック・スレッド数は%value%です

1.64 モジュールのワーク・マネージャ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、選択したモジュールのワーク・マネージャのメトリックに関する情報を提供します。

1.64.1 ワーク・マネージャ - モジュールの現行の保留中リクエスト数

このメトリックは、選択したモジュールの、すべてのワーク・マネージャにおける現在保留中のワーク・マネージャ・リクエストの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9

15分ごと

定義なし

定義なし

%ModuleName%のすべてのワーク・マネージャ間での現行の保留中リクエスト数は%value%です

1.64.2 ワーク・マネージャ - モジュールのスタック・スレッド数

このメトリックは、スタック・スレッドの制限を基準にしてスタック状態とみなされる、このモジュールに対するすべてのワーク・マネージャのワーク・マネージャ・スレッド数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9

15分ごと

定義なし

定義なし

%ModuleName%のすべてのワーク・マネージャのスタック・スレッド数は%value%です

1.65 すべてのワーク・マネージャ

このメトリック・カテゴリは、このWebLogicサーバーのすべてのワーク・マネージャに対するワーク・マネージャ・メトリックに関する情報を提供します。

1.65.1 すべてのワーク・マネージャ - 現行の保留中リクエスト数

このメトリックは、すべてのワーク・マネージャにおける現在保留中のワーク・マネージャ・リクエストの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9

15分ごと

定義なし

定義なし

J2EEサーバーのすべてのワーク・マネージャ間での現行の保留中リクエスト数は%value%です

1.65.2 すべてのワーク・マネージャ - スタック・スレッド数

このメトリックは、スタック・スレッドの制限を基準にしてスタック状態とみなされる、すべてのワーク・マネージャのワーク・マネージャ・スレッド数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebLogic Server 9

15分ごと

定義なし

定義なし

J2EEサーバーのすべてのワーク・マネージャのスタック・スレッド数は%value%です

脚注の説明

脚注 1: この値は推奨されません。

2 Oracle WebLogicクラスタ

Oracle WebLogicクラスタのメトリックは、各メトリックについて次の情報を提供します。

- 説明

- メトリック・サマリー。メトリック・サマリーには、次のメトリック(ターゲット・バージョン、収集頻度、デフォルトの警告のしきい値、デフォルトのクリティカルのしきい値、およびアラート・テキスト)のすべて、または一部を含めることができます。

- 複数のしきい値(該当する場合)

2.1 クラスタ概要メトリック

このカテゴリでは、Oracle WebLogicクラスタの情報を提供します。

2.1.1 アクティブなJTAトランザクション

このメトリックは、選択したクラスタで現在アクティブなJTAトランザクションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

アクティブなJTAトランザクションの数は%value%です。

2.1.2 アクティブ・セッション

このメトリックは、選択したクラスタのアクティブ・セッションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

アクティブ・セッションの数は%value%です。

2.1.3 Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、最後のメトリック収集からの分当たり平均EJBプール・アクセスを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクセス数は%value% (/分)です。

2.1.4 Beanのアクセス失敗(/分)

このメトリックは、最後のメトリック収集からのこのクラスタの分当たりプール・アクセス失敗の平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクセス失敗数は%value% (/分)です。

2.1.5 Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、最後のメトリック収集からのアクティブ化されたBeanの1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクティブ化数は%value% (/分)です。

2.1.6 Bean破棄(/分)

このメトリックは、最後のメトリック収集からの1分当たりのBean破棄を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

Bean破棄数は%value% (/分)です。

2.1.7 Beanの成功(%)

このメトリックは、最後のメトリック収集からの成功したプール・アクセスの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

Bean成功率は%value%%%です。

2.1.8 Beanトランザクションのコミット(%)

このメトリックは、最後のメトリック収集からコミットされたEJBトランザクションの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクション・コミット率は%value%%です。

2.1.9 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、最後のメトリック収集からのこのクラスタの分当たりEJBトランザクション・コミットの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのコミット数は%value% (/分)です。

2.1.10 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、最後のメトリック収集からのこのアプリケーションの分当たりEJBトランザクション・ロールバックの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのロールバック数は%value% (/分)です。

2.1.11 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、最後のメトリック収集からのこのクラスタの分当たりEJBトランザクション・タイムアウトの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのタイムアウト数は%value% (/分)です。

2.1.12 使用中のBean

このメトリックは、空きプールから現在使用されているBeanインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

使用中のBean数は%value%です。

2.1.13 キャッシュ・アクセス(/分)

このメトリックは、最後のメトリック収集からのキャッシュからのBeanアクセス試行の1分当たりの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・アクセス数は%value% (/分)です。

2.1.14 キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、最後のメトリック収集からの正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ヒット率は%value%%%です。

2.1.15 キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、最後のメトリック収集からの1分当たりキャッシュ・ミスの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ミス数は%value% (/分)です。

2.1.16 キャッシュされたBean

このメトリックは、現在EJBキャッシュにあるBeanの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュされたBeanの数は%value%です。

2.1.17 コミットされたJTAトランザクション(/分)

このメトリックは、最後のメトリック収集からのコミットされたトランザクションの1分当たりの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

コミットされたJTAトランザクション数は%value% (/分)です。

2.1.18 現在のJMSメッセージ

このメトリックは、現在格納されているJMSメッセージの数を示します。この数には保留メッセージは含まれません。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

格納されているJMSメッセージ数は%value%です。

2.1.19 空きBeanインスタンス

このメトリックは、空きプールの利用可能なEJBインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

空きBeanインスタンスの数は%value%です。

2.1.20 JDBC接続作成(/分)

このメトリックは、作成されたJDBC接続の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

作成された接続数は%value% (/分)です。

2.1.21 JMSサーバー

このメトリックは、JMSサーバーの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

JMSサーバーの数は%value%です。

2.1.22 JTAトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、メトリック収集間隔においてロールバックされたトランザクションの1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

JTAトランザクションのロールバック数は%value% (/分)です。

2.1.23 MDBメッセージ(/分)

このメトリックは、最後のメトリック収集からのメッセージ・ドリブンBean (MDB)で処理された1分当たりのメッセージ数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

MDBメッセージ数は%value% (/分)です。

2.1.24 オープンJDBC接続

このメトリックは、オープン状態の接続数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

使用中の接続数は%value%です。

2.1.25 保留中のJMSメッセージ

このメトリックは、選択されたJMSサーバーに格納されている現在保留中の未承認または未コミットのメッセージの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

保留中のJMSメッセージ数は%value%です。

2.1.26 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後のメトリック収集からのリクエストの処理に要した平均時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

リクエスト処理時間は%value%ミリ秒です。

2.1.27 リクエスト(/分)

このメトリックは、このクラスタで処理されたリクエストの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

処理されたリクエスト数は%value% (/分)です。

2.1.28 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

このメトリックは、処理されたワーク・マネージャ・リクエストの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ保留中リクエストの数は%value%です。

2.1.29 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

このメトリックは、ワーク・マネージャに処理されたリクエストの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ・リクエスト数は%value% (/分)です。

2.2 サーバー別クラスタ概要メトリック

このカテゴリは、選択されたサーバーのOracle WebLogicクラスタに関する概要情報を提供します。

2.2.1 アクティブなJTAトランザクション

このメトリックは、選択したサーバーで現在アクティブなJTAトランザクションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のアクティブなJTAトランザクション数は%value%です。

2.2.2 アクティブ・セッション

このメトリックは、選択されたサーバーのアクティブなセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のアクティブ・セッションの数は%value%です。

2.2.3 Beanのアクセス失敗(/分)

このメトリックは、最後のメトリック収集からの空きプールからインスタンスの取得を試行して失敗した1分当たりの平均回数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のBeanアクセス失敗数は%value% (/分)です。

2.2.4 Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からの1分当たりのEJBプールにアクセスする回数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のBeanアクセス数は%value% (/分)です。

2.2.5 Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からの1分当たりのアクティブ化されたBeanの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のBeanアクティブ化数は%value% (/分)です。

2.2.6 Bean破棄(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からの1分当たりの実行されたBean破棄を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のBean破棄数は%value% (/分)です。

2.2.7 Beanの成功(%)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からの成功したプール・アクセスの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のBean成功率は%value%%%です。

2.2.8 Beanトランザクションのコミット(%)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からのコミットされたトランザクションの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のBeanトランザクション・コミット率は%value%%%です。

2.2.9 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からの1分当たりのトランザクション・コミットを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のBeanトランザクション・コミット数は%value% (/分)です。

2.2.10 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からの1分当たりのEJBトランザクション・ロールバックの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のBeanトランザクションのロールバック数は%value% (/分)です。

2.2.11 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からの1分当たりのEJBトランザクション・タイムアウトの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のBeanトランザクション・タイムアウト数は%value% (/分)です。

2.2.12 使用中のBean

このメトリックは、選択したサーバーに関して、空きプールから現在使用されているEJBインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%に対して使用中のBeanの数は%value%です。

2.2.13 キャッシュ・アクセス(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からの1分当たりのEJBキャッシュ・アクセス試行の平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のキャッシュ・アクセス数は%value% (/分)です。

2.2.14 キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からの正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のキャッシュ・ヒット率は%value%%%です。

2.2.15 キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からの1分当たりのEJBキャッシュ・ミスの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のキャッシュ・ミス数は%value% (/分)です。

2.2.16 キャッシュされたBean

このメトリックは、選択したサーバーに関して、EJBキャッシュで現在アクティブなEJBの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のキャッシュされたBeanの数は%value%です。

2.2.17 コミットされたJTAトランザクション(/分)

このメトリックは、選択されたサーバーでコミットされたトランザクションの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のコミットされたJTAトランザクション数は%value% (/分)です。

2.2.18 現在のJMSメッセージ

このメトリックは、選択したサーバーに関して、現在のJMSメッセージの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%に対して格納されているJMSメッセージ数は%value%です。

2.2.19 空きBeanインスタンス

このメトリックは、選択したサーバーに関して、空きプールで現在使用可能なEJBインスタンス数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%の空きBeanインスタンス数は%value%です。

2.2.20 JDBC接続作成(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集から作成されたデータベース接続の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%に作成された接続数は%value% (/分)です。

2.2.21 JMSサーバー

このメトリックは、Weblogicサーバー・インスタンスにデプロイされているJMSサーバーの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のJMSサーバー数は%value%です。

2.2.22 JTAトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、選択されたサーバーの最後のメトリック収集からの1分当たりのロールバックされたJTAトランザクションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のJTAトランザクションのロールバック数は%value% (/分)です。

2.2.23 MDBメッセージ(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からのメッセージドリブンBean (MDB)で処理された1分当たりのメッセージ数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のMDBメッセージ数は%value% (/分)です。

2.2.24 オープンJDBC接続

このメトリックは、選択したサーバーに関して、現在オープンなJDBC接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%に対して使用中の接続数は%value%です。

2.2.25 保留中のJMSメッセージ

このメトリックは、このWeblogicサーバー・インスタンスにデプロイされたJMSサーバーに格納されている現在の保留(未承認または未コミット)メッセージ数を示します。保留メッセージは現在のメッセージ数に含まれません。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%に対して保留中のJMSメッセージ数は%value%です。

2.2.26 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からのサーブレットおよびJSPの実行にかかった平均時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のリクエスト処理時間は%value%ミリ秒です。

2.2.27 リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、最後のメトリック収集からのサーブレットおよびJSPの呼出しの1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%の処理されたリクエスト数は%value% (/分)です。

2.2.28 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

このメトリックは、選択したサーバーに関して、キューで待機中のワーク・マネージャ・リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%に対するワーク・マネージャ保留中リクエスト数は%value%です。

2.2.29 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したサーバーで最後のメトリック収集から処理されたワーク・マネージャ・リクエストの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

サーバー%serverName%のワーク・マネージャ・リクエスト数は%value% (/分)です。

2.3 デプロイメント情報

このカテゴリは、WebLogicクラスタのデプロイ済アプリケーションに関する情報を提供します。

2.3.1 デプロイ済アプリケーション

このメトリックは、WebLogicクラスタにデプロイされたアプリケーションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1、10.3.3)以降

30分ごと

2.4 JMS宛先メトリック

このメトリック・カテゴリは、クラスタのメンバーであるサーバーで実行されているすべてのJMS宛先に関する情報を提供します。各宛先は、トピックまたはキュー名、タイプ(トピックまたはキュー)およびJMSモジュール名によって識別されます。

2.4.1 保留バイト

このメトリックは、宛先の保留バイト数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

%type% %name%、モジュール%moduleName%には、保留中バイトが%value%あります。

2.4.2 受信バイト(/分)

このメトリックは、宛先の1分間に受信したバイト数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

%type% %name%、モジュール%moduleName%には、(1分当たり)受信済メッセージが%value%あります。

2.4.3 格納されたバイト

このメトリックは、宛先の格納されたバイトを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

%type% %name%、モジュール%moduleName%には、保存済バイトが%value%あります。

2.4.4 アクティブなコンシューマ

このメトリックは、宛先のアクティブなコンシューマの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

%type% %name%、モジュール%moduleName%には、アクティブなコンシューマが%value%あります。

2.4.5 削除されたメッセージ/分

このメトリックは、宛先の1分間に削除されたメッセージ数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

%type% %name%、モジュール%moduleName%には、(1分当たり)削除済メッセージが%value%あります。

2.4.6 移動されたメッセージ/分

このメトリックは、宛先の1分間に移動されたメッセージ数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

%type% %name%、モジュール%moduleName%には、(1分当たり)移動済メッセージが%value%あります。

2.4.7 保留メッセージ

このメトリックは、宛先の保留中メッセージの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

%type% %name%、モジュール%moduleName%には、保留中メッセージが%value%あります。

2.4.8 受信メッセージ(/分)

このメトリックは、宛先に対して受信されたメッセージの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

%type% %name%、モジュール%moduleName%には、(1分当たり)受信済バイトが%value%あります。

2.4.9 格納されたメッセージ

このメトリックは、宛先に対して格納されたメッセージの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

%type% %name%、モジュール%moduleName%には、保存済メッセージが%value%あります。

2.5 レスポンス

このカテゴリは、レスポンス・ステータスのメトリックに関する情報を提供します。

2.5.1 ステータス

このメトリックは、WebLogicクラスタのステータスに関する情報を示します。

2.6 ワーク・マネージャ・メトリック

このカテゴリでは、クラスタ・メンバーのすべてのワーク・マネージャ間のスタック・スレッドの数に関する情報を提供します。

2.6.1 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

このメトリックは、スタックとみなされるワーク・マネージャ・スレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

Oracle WebLogic Server 11gリリース1 (10.3.1)以降

30分ごと

定義なし

定義なし

このクラスタのすべてのワーク・マネージャには、スタック・スレッドが%value%あります。

3 Oracle Access Manager

Oracle Enterprise Managerを使用すると、Oracle Access Manager 11gサーバーおよびOracle Access Manager (OAM)サーバー・クラスタのパフォーマンスを示すOAMメトリックを管理できます。

Oracle Access Managerメトリックは、各メトリックについて次の情報を提供します。

- 説明

- メトリック・サマリー。メトリック・サマリーには、次のメトリック(ターゲット・バージョン、収集頻度、デフォルトの警告のしきい値、デフォルトのクリティカルのしきい値、およびアラート・テキスト)のすべて、または一部を含めることができます。

- 複数のしきい値(該当する場合)

- データソース

- ユーザー処理

3.1 すべてのデータソース・メトリック

このメトリック・カテゴリは、データソースのメトリックを示します。

3.1.1 使用可能な接続

このメトリックは、現在使用可能なデータベース接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

使用可能な接続数は%value%です。

3.1.2 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

このメトリックは、文キャッシュにヒットしなかった文の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

使用されなかったキャッシュ文の数は%value% (/分)です。

3.1.3 使用されたキャッシュ済の文(%)

このメトリックは、文キャッシュにヒットした文の割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

使用されたキャッシュ済の文の率は%value%%です。

3.1.4 使用されたキャッシュ済の文(/分)

このメトリックは、文キャッシュにヒットした文の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

使用されたキャッシュ文の数は%value% (/分)です。

3.1.5 接続プール・サイズ

このメトリックは、JDBC接続プールにある現在のJDBC接続件数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

接続プールのサイズは%value%です。

3.1.6 接続リクエスト(/分)

このメトリックは、このデータソースからのJDBC接続に対する1分当たりのリクエスト数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

接続リクエスト数は%value% (/分)です。

3.1.7 待機した接続リクエスト(/分)

このメトリックは、1分当たりのJDBC接続待機数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

待機している接続数は%value% (/分)です。

3.1.8 接続リクエスト待機中

このメトリックは、データベース接続待機中であるJDBC接続リクエストの現在の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

待機中の接続要求数は%value%です。

3.1.9 接続待機成功(%)

このメトリックは、最後の収集間隔中にJDBC接続を待機して接続取得に成功したリクエストの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

接続待機の成功率は%value%%です。

3.1.10 接続待機成功(/分)

このメトリックは、1分当たりのJDBC接続待機成功数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

接続待機の成功数は%value% (/分)です。

3.1.11 作成された接続(/分)

このメトリックは、作成されたデータベース接続の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

作成された接続数は%value% (/分)です。

3.1.12 使用中の接続

このメトリックは、現在アプリケーションによって使用中のJDBC接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

使用中の接続数は%value%です。

3.1.13 文キャッシュ・サイズ

このメトリックは、現在接続プールにキャッシュされているプリコンパイルJDBC文とコール可能JDBC文の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・サイズは%value%です。

3.1.14 キャッシュに追加された文(/分)

このメトリックは、文キャッシュに追加された文の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュに追加された文の数は%value% (/分)です。

3.1.15 成功した接続(%)

このメトリックは、正常にJDBC接続を返したリクエストの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

接続成功率は%value%%です。

3.2 アプリケーションEJBキャッシュ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーションEnterprise JavaBeans (EJB)キャッシュ・メトリックを示します。

3.2.1 Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、選択したアプリケーションに関して、サーバー起動以降にアクティブ化されたEJBの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクティブ化数は%value% (/分)です。

3.2.2 キャッシュ・アクセス(/分)

このメトリックは、EJBキャッシュにアクセスしようとした1分当たりの回数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・アクセス数は%value% (/分)です。

3.2.3 キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、最後の収集間隔で正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJBキャッシュ・ヒット率は%value%%です。

3.2.4 キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、このEJBモジュールの1分当たりキャッシュ・ミスの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ミス数は%value% (/分)です。

3.2.5 キャッシュ受動化(/分)

このメトリックは、受動化されたBean数の1分当たりの合計を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB受動化数は%value% (/分)です。

3.2.6 キャッシュされたBean

このメトリックは、EJBキャッシュ内で現在アクティブなEJBの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

キャッシュされたBeanの数は%value%です。

3.3 アプリケーションEJBプール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーションEJBプール・メトリックを示します。

3.3.1 使用可能なBean

このメトリックは、使用可能なBeanの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

使用可能なBeanの数は%value%です。

3.3.2 Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、1分当たりの平均プール・アクセス数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクセス数は%value% (/分)です。

3.3.3 Beanのアクセス失敗(/分)

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクセス失敗数は%value% (/分)です。

このメトリックは、成功したサーバーへのプール・アクセスの割合を示します。

3.3.4 Bean破棄(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに対する1分当たりのEJB破棄の平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Bean破棄数は%value% (/分)です。

3.3.5 使用中のBean

このメトリックは、現在空きプールから使用されているEJBインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

使用中のBean数は%value%です。

3.3.6 正常なBeanのアクセス(%)

このメトリックは、成功したプール・アクセスの試行の割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Beanアクセス成功率は%value%%です。

3.4 アプリケーションEJBトランザクション・メトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーションEJBトランザクション・メトリックを示します。

3.4.1 Beanトランザクションのコミット(%)

このメトリックは、コミットされたEJBトランザクションの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクション・コミット率は%value%%です。

3.4.2 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのコミットを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのコミット数は%value% (/分)です。

3.4.3 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのロールバックを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのロールバック数は%value% (/分)です。

3.4.4 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのタイムアウトを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのタイムアウト数は%value% (/分)です。

3.5 アプリケーション・メッセージドリブンEJBメトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーション・メッセージ・ドリブンEJBメトリックを示します。

3.5.1 MDBメッセージ(/分)

このメトリックは、メッセージ・ドリブンBean (MDB)で処理された1分当たりのメッセージ数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

MDBメッセージ数は%value% (/分)です。

3.5.2 MDB一時停止(/分)

このメトリックは、1分当たりのMDB JMS接続の一時停止数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

MDB一時停止数は%value% (/分)です。

3.6 アプリケーション状態メトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーション状態のメトリックを示します。

3.6.1 アプリケーションの状態

このメトリックは、選択したアプリケーションの状態を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーションの状態は%value%です。

3.7 監査操作

このメトリック・カテゴリは、Oracle Access Managerの監査操作に関するメトリックを示します。

3.7.1 平均監査待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、このOAMインスタンスにおける監査操作の平均待機時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の監査操作待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

3.7.2 監査操作数/秒

このメトリックは、このOAMインスタンスにおける監査スループット(監査操作/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の監査操作スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.7.3 サーバー名

このメトリックは、監査操作を実行するサーバー名を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

3.8 認証

このメトリック・カテゴリは、Oracle Access Managerの認証操作に関するメトリックを示します。

3.8.1 平均認証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、このOAMインスタンスで処理された認証リクエストの平均待機時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

3.8.2 認証リクエスト/秒

このメトリックは、このOAMインスタンスでの認証リクエスト・スループットの率(リクエスト数/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.8.3 認証成功率(%)

このメトリックは、このOAMインスタンスで処理された認可リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証成功率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.8.4 サーバー名

このメトリックは、認証リクエストを処理するOAMサーバー名を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

3.9 認可

このメトリック・カテゴリは、Oracle Access Managerの認可操作に関するメトリックを示します。

3.9.1 平均認可待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、このOAMインスタンスにおける認可リクエストの平均待機時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

3.9.2 認可リクエスト/秒

このメトリックは、このOAMインスタンスでの認可リクエスト・スループット(リクエスト数/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.9.3 認可成功率(%)

このメトリックは、このOAMインスタンスでの認可リクエスト・スループット(リクエスト数/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可成功率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.9.4 サーバー名

このメトリックは、認可リクエストを処理するサーバー名を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

3.10 コネクタ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、コネクタのメトリックを示します。

3.10.1 拒否された接続リクエスト(/分)

このメトリックは、1分当たりの拒否されたコネクタ・リクエストの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

拒否されたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

3.10.2 満たされた接続リクエスト/分

このメトリックは、1分当たりの満たされたコネクタ接続の合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

満たされたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

3.10.3 接続待機数

このメトリックは、接続待機中であるアプリケーション・リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

コネクタ接続の待機数は%value%です。

3.10.4 クローズされた接続(/分)

このメトリックは、接続プールのこのインスタンスからの、クローズされた物理データベース接続の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

クローズされたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

3.10.5 作成された接続(/分)

このメトリックは、接続プールのこのインスタンスからの、作成された物理データベース接続の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

作成されたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

3.10.6 破棄された接続(/分)

このメトリックは、接続プールのこのインスタンスからの、破棄された物理データベース接続の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

コネクタ接続の破棄数は%value% (/分)です。

3.10.7 縮小により破棄された接続(/分)

このメトリックは、接続プールのこのインスタンスからの、縮小により破棄された物理データベース接続の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

縮小によるコネクタ接続の破棄数は%value% (/分)です。

3.10.8 エラーにより破棄された接続(/分)

このメトリックは、接続プールのこのインスタンスからの、エラーにより破棄された物理データベース接続の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

エラーによるコネクタ接続の破棄数は%value% (/分)です。

3.10.9 リサイクルされた接続(/分)

このメトリックは、接続プールのこのインスタンスからの、リサイクルされた物理データベース接続の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

リサイクルされたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

3.10.10 空いている接続

このメトリックは、接続プールのこのインスタンスからの、使用可能な物理データベース接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

空いているコネクタ接続の数は%value%です。

3.10.11 オープン接続

このメトリックは、接続プールのこのインスタンスからの、オープン物理データベース接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

オープン・コネクタ接続の数は%value%です。

3.10.12 使用不可な接続

このメトリックは、アプリケーションが現在使用できない接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

プール%name%の使用不能なコネクタ接続の数は%value%です。

3.11 コネクタ接続プール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、コネクタ接続プールのメトリックを示します。

3.11.1 拒否された接続リクエスト(/分)

このメトリックは、コネクタ接続プールに対する、拒否された接続リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

プール%name%の拒否されたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

3.11.2 満たされた接続リクエスト/分

このメトリックは、成功した、または満たされた接続リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

プール%name%の満たされたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

3.11.3 接続待機数

このメトリックは、接続待機中であるアプリケーション・リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

コネクタ接続の待機数は%value%です。

3.11.4 クローズされた接続(/分)

このメトリックは、クローズされた1分当たりの接続数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

クローズされたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

3.11.5 作成された接続(/分)

このメトリックは、作成された1分当たりの接続数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

作成されたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

3.11.6 破棄された接続(/分)

このメトリックは、破棄された1分当たりの接続数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

コネクタ接続の破棄数は%value% (/分)です。

3.11.7 縮小により破棄された接続(/分)

このメトリックは、縮小により破棄された1分当たりの接続数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

縮小によるコネクタ接続の破棄数は%value% (/分)です。

3.11.8 エラーにより破棄された接続(/分)

このメトリックは、エラーにより破棄された1分当たりの接続数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

エラーによるコネクタ接続の破棄数は%value% (/分)です。

3.11.9 リサイクルされた接続(/分)

このメトリックは、リサイクルされた1分当たりの接続数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

プール%name%のリサイクルされたコネクタ接続の数は%value% (/分)です。

3.11.10 空いている接続

このメトリックは、使用可能な接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

空いているコネクタ接続の数は%value%です。

3.11.11 オープン接続

このメトリックは、オープン接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

オープン・コネクタ接続の数は%value%です。

3.11.12 使用不可な接続

このメトリックは、使用できない接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

プール%name%の使用不能なコネクタ接続の数は%value%です。

3.12 データソース・メトリック

このメトリック・カテゴリは、データソースのメトリックを示します。

3.12.1 使用可能な接続

このメトリックは、選択したデータソースに関して、現在使用可能なデータベース接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%に対して使用可能な接続数は%value%です。

3.12.2 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、文キャッシュにヒットしなかった文の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%の使用されなかったキャッシュ文の数は%value% (/分)です。

3.12.3 使用されたキャッシュ済の文(%)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、文キャッシュにヒットした文の割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

使用されたキャッシュ済の文の率は%value%%です。

3.12.4 使用されたキャッシュ済の文(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、文キャッシュにヒットした文の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

使用されたキャッシュ文の数は%value% (/分)です。

3.12.5 接続リーク(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、JDBC接続リークの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%の接続リーク数は%value% (/分)です。

3.12.6 接続リフレッシュの失敗(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、失敗したJDBC接続リフレッシュの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%の接続リフレッシュの失敗数は%value% (/分)です。

3.12.7 接続リクエストの失敗(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、失敗したJDBC接続リクエストの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%の接続リクエストの失敗数は%value% (/分)です。

3.12.8 接続リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、このデータソースからのJDBC接続の1分当たりのリクエスト数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%の接続リクエスト数は%value% (/分)です。

3.12.9 待機した接続リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、JDBC接続待機の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%を待機している接続数は%value% (/分)です。

3.12.10 接続リクエスト待機中

このメトリックは、選択したデータソースに関して、データベース接続待機中であるJDBC接続リクエストの現在の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%の待機中の接続リクエスト数は%value%です。

3.12.11 接続待機成功(%)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、最後の収集間隔中にJDBC接続を待機して接続取得に成功したリクエストの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%の接続待機成功率は%value%%です。

3.12.12 接続待機成功(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、JDBC接続待機成功の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%の接続待機の成功数は%value% (/分)です。

3.12.13 作成された接続(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、作成されたデータベース接続の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%に作成された接続数は%value% (/分)です。

3.12.14 使用中の接続

このメトリックは、選択したデータソースに関して、アプリケーションで現在使用中のJDBC接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%に対して使用中の接続数は%value%です。

3.12.15 失敗した待機中接続リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、JDBC接続待機失敗の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%の接続待機の失敗数は%value% (/分)です。

3.12.16 キャッシュに追加された文(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、文キャッシュに追加された文の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%のキャッシュに追加された文の数は%value% (/分)です。

3.12.17 キャッシュから破棄された文(/分)

このメトリックは、現在のデータソースに関して、文キャッシュから破棄された文の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%のキャッシュから破棄された文の数は%value% (/分)です。

3.12.18 成功した接続(%)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、正常にJDBC接続を返したリクエストの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%の接続成功率は%value%%です。

3.12.19 使用不可な接続

このメトリックは、選択したデータソースに関して、現在使用不可(使用中またはシステムによるテスト中)であるデータベース接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%に対して使用不能な接続数は%value%です。

3.13 データソース状態メトリック

このメトリック・カテゴリは、データソースの状態を示します。

3.13.1 状態

このメトリックは、データソースの状態を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

データソース%name%の状態は%value%です。

3.14 デプロイメント・モジュール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、デプロイメント・モジュールのメトリックを示します。

3.14.1 アクティブ・セッション

このメトリックは、選択したデプロイ済モジュールに関して、アクティブなセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Webモジュール%webModuleName%のアクティブ・セッションの数は%value%です

3.15 デプロイメント・アプリケーション・レベル・ワーク・マネージャ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、デプロイメント・アプリケーション・レベル・ワーク・マネージャのメトリックを示します。

3.15.1 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

このメトリックは、選択したサーバーに関して、キューで保留中のワーク・マネージャ・リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ%name%のワーク・マネージャ保留中リクエスト数は%value%です。

3.15.2 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

このメトリックは、選択したサーバーに関して、スタック・スレッドの制限を基準にしてスタック状態とみなされるワーク・マネージャ・スレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ%name%のワーク・マネージャ・スタック・スレッド数は%value%です。

3.15.3 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、処理されたワーク・マネージャ・リクエストの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ・リクエスト・ワーク・マネージャ%name%は%value% (/分)です。

3.16 アプリケーション別デプロイメント・モジュール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーション別のデプロイメント・モジュールのメトリックを示します。

3.16.1 アクティブ・セッション

このメトリックは、デプロイされたモジュールに対するアクティブなセッションの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

アクティブ・セッションの数は%value%です。

3.17 デプロイメント・ワーク・マネージャ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、デプロイメント・ワーク・マネージャのメトリックを示します。

3.17.1 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

このメトリックは、デプロイされたモジュールに関して、キューで保留中のワーク・マネージャ・リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ保留中リクエストの数は%value%です。

3.17.2 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

このメトリックは、デプロイされたモジュールに関して、処理されたワーク・マネージャ・リクエストの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ・リクエスト数は%value% (/分)です。

3.17.3 ワーク・マネージャ・スタック・スレッド

このメトリックは、デプロイされたモジュールに関して、スタック・スレッドの制限を基準にしてスタック状態とみなされるワーク・マネージャ・スレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

ワーク・マネージャ・スタック・スレッドの数は%value%です。

3.18 EJBキャッシュ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、Enterprise JavaBeans (EJB)キャッシュ・メトリックを示します。

3.18.1 キャッシュされたBean

このメトリックは、EJBキャッシュ内で現在アクティブなEJBの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB名%name%、EJBモジュール%ejbModuleName%に対してキャッシュされたBeanの数は%value%です。

3.18.2 キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、最後の収集間隔中に正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB名%name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のEJBキャッシュ・ヒット率は%value%%です。

3.18.3 Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、サーバー起動以降にアクティブ化されたEJBの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB名%name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanアクティブ化数は%value% (/分)です。

3.18.4 キャッシュ・アクセス(/分)

このメトリックは、1分当たりのキャッシュ・アクセス試行数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB名%name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のキャッシュ・アクセス数は%value% (/分)です。

3.18.5 キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、このEJBキャッシュの1分当たりキャッシュ・ミスの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB名%name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のキャッシュ・ミス数は%value% (/分)です。

3.18.6 キャッシュ受動化(/分)

このメトリックは、受動化されたBean数の1分当たりの合計を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB名%name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のEJB受動化数は%value% (/分)です。

3.19 EJBプール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、EJBプール・メトリックを示します。

3.19.1 Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、EJBプールがアクセスされた1分当たりの回数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanアクセス数は%value% (/分)です。

3.19.2 Bean破棄(/分)

このメトリックは、このEJBプールのEJB破棄の1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のBean破棄数は%value% (/分)です。

3.19.3 Beanのアクセス失敗(/分)

このメトリックは、空きプールからインスタンスの取得を試行して失敗した1分当たりの平均回数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanアクセス失敗数は%value% (/分)です。

3.19.4 使用中のBean

このメトリックは、現在空きプールから使用されているEJBインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%に対して使用中のBeanの数は%value%です。

3.19.5 正常なBeanのアクセス(%)

このメトリックは、成功したEJBプール・アクセスの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanアクセス成功率は%value%%です。

3.19.6 使用可能なBean

このメトリックは、空きプールの利用可能なEJBインスタンスの現在の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%に対して使用可能なBeanの数は%value%です。

3.20 EJBトランザクション・メトリック

このメトリック・カテゴリは、EJBトランザクション・メトリックを示します。

3.20.1 Beanトランザクションのコミット(%)

このメトリックは、最後の収集間隔中にコミットされたEJBトランザクションの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanトランザクション・コミット率は%value%%です。

3.20.2 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのコミットを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%に対して使用可能なBeanの数は%value%です。

3.20.3 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのロールバックを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%に対して使用可能なBeanの数は%value%です。

3.20.4 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのタイムアウトを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%に対して使用可能なBeanの数は%value%です。

3.21 アイデンティティ・フェデレーション - IdPパートナ・フェデレーテッド・シングル・サインオン

このメトリック・カテゴリは、Oracle Identity Federationのメトリックに関する情報を提供します。

Oracle Identity Federationは、複数ドメインからなるアイデンティティ・ネットワークでのシングル・サインオンおよび認証を可能にする、スタンドアロンの自己完結型フェデレーション・サーバーです。Oracle Identity Federationは、複数のフェデレーテッド・アイデンティティ・プロトコルをサポートしています。

アイデンティティ・プロバイダ(IdP)は、一連のフェデレーション内でIDの集合を管理、認証および宣言します。これは、Oracle Identity Federationがサポートするアイデンティティ・フェデレーション・プロトコルで定義されている、3つのプライマリ・ロールの1つです。

Oracle Identity Federationの詳細は、Oracle Fusion Middleware Oracle Identity Federation管理者ガイドを参照してください。

3.21.1 フェデレーテッド・シングル・サインオン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中のアイデンティティ・プロバイダ(IdP)パートナのシングル・サインオン数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のIdPパートナ・フェデレーテッド・シングル・サインオン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.21.2 フェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にシングル・サインオンが応答するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のIdPパートナ・フェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.22 アイデンティティ・フェデレーション - プロトコル・フェデレーテッド・シングル・サインオン

このメトリック・カテゴリは、アイデンティティ・フェデレーション - プロトコル・フェデレーテッド・シングル・サインオン(つまり、アイデンティティ・プロバイダおよびサーバー・プロバイダ環境のフェデレーテッド・シングル・サインオン)のメトリックに関する情報を提供します。

サービス・プロバイダ(SP)は、プリンシパル(企業などユーザーのグループ、またはアイデンティティを認証可能なシステム・エンティティ)にサービスを提供し、プリンシパルのID認証はアイデンティティ・プロバイダに依存します。サービス・プロバイダは他のサービス・プロバイダおよびアイデンティティ・プロバイダと連携して、関連するユーザーにフェデレーション内の全パーティに対するセキュアなシングル・サインオンを提供するという目標を実現します。

3.22.1 IdPフェデレーテッド・シングル・サインオン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中のアイデンティティ・プロバイダ環境における1秒当たりのフェデレーテッド・シングル・サインオン数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のIdPフェデレーテッド・シングル・サインオン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.22.2 IdPフェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にアイデンティティ・プロバイダ環境でシングル・サインオンが応答するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のIdPフェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.22.3 SPフェデレーテッド・シングル・サインオン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中のサービス・プロバイダ環境における1秒当たりのフェデレーテッド・シングル・サインオン数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のSPフェデレーテッド・シングル・サインオン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.22.4 SPフェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にサービス・プロバイダ環境でシングル・サインオンが応答するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のSPフェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.23 アイデンティティ・フェデレーション - SPパートナ・フェデレーテッド・シングル・サインオン

このメトリック・カテゴリは、サービス・プロバイダ環境におけるアイデンティティ・フェデレーションのメトリックに関する情報を提供します。

3.23.1 フェデレーテッド・シングル・サインオン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中のサービス・プロバイダ環境における1秒当たりのフェデレーテッド・シングル・サインオン数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のSPパートナ・フェデレーテッド・シングル・サインオン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.23.2 フェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にサービス・プロバイダ環境でシングル・サインオンが応答するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のSPパートナ・フェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.24 アイデンティティ・フェデレーション - 合計フェデレーテッド・シングル・サインオン

このメトリック・カテゴリは、アイデンティティ・フェデレーション - 合計フェデレーテッド・シングル・サインオンのメトリックに関する情報を提供します。

3.24.1 合計IdPフェデレーテッド・シングル・サインオン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中のアイデンティティ・プロバイダ環境におけるフェデレーテッド・シングル・サインオンの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のIdPフェデレーテッド・シングル・サインオンの合計(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.24.2 合計IdPフェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にアイデンティティ・プロバイダ環境でシングル・サインオンが応答するために要した合計時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のIdPフェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間合計(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.24.3 合計SPフェデレーテッド・シングル・サインオン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中のサービス・プロバイダ環境におけるフェデレーテッド・シングル・サインオンの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のSPフェデレーテッド・シングル・サインオンの合計(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.24.4 合計SPフェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にサービス・プロバイダ環境でシングル・サインオンが応答するために要した合計時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のSPフェデレーテッド・シングル・サインオン待ち時間合計(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.25 JEE Webサービス・エンドポイント・メトリック

3.25.1 JEE WSエンドポイント - 間隔ごとの平均呼出し時間(ミリ秒)

このメトリックは、Java EE Webサービス・エンドポイントの平均呼出し時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

30分ごと

定義なし

定義なし

5分間のエンドポイントの平均呼出し時間は%value%です。

3.25.2 JEE WSエンドポイント - レスポンス・エラー・スループット(/分)

このメトリックは、Java EE Webサービス・エンドポイントのレスポンス・エラーの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

30分ごと

定義なし

定義なし

5分間のエンドポイントのレスポンス・エラーのスループットは%value%です。

3.25.3 JEE WSエンドポイント - 呼出しスループット(/分)

このメトリックは、Java EE Webサービス・エンドポイントの呼出しの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

30分ごと

定義なし

定義なし

5分間のエンドポイントの呼出しのスループットは%value%です。

3.26 LDAP操作

このメトリック・カテゴリは、Oracle Access Managerのユーザー認証操作に関するメトリックを示します。

3.26.1 LDAP操作数/秒

このメトリックは、プライマリ・ディレクトリ・サーバー・リポジトリでのユーザーまたはグループ関連の操作の割合(/秒)を示します。この値は、このOAMインスタンスで生成されたリクエストの集計を表します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のLDAP操作スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.26.2 平均LDAP操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、authenticateUser()およびisUserAssignedToGroup ()などのアイデンティティ・プロバイダの操作の実行に要した平均時間を測定します。このメトリックは、実際のLDAPのバインド、検索または比較の回数に対応していません。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のLDAP操作待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

3.26.3 LDAP成功率(%)

このメトリックは、すべてのアイデンティティ・プロバイダ・コンポーネントのメソッド呼出しの成功/失敗率を測定します。失敗はアイデンティティ・プロバイダ自体、基礎となるユーザー/ロールAPI、またはJNDIレイヤーで発生する可能性があり、実際のLDAPサーバー操作に影響しないため、このメトリックは、LDAPのバインド、検索または比較の回数に対応していない場合があります。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のLDAP操作成功率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.26.4 サーバー名

このメトリックは、ユーザー・アイデンティティ操作を実行するサーバーの名前を識別します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

3.27 ログ・ファイル・モニタリング

このメトリック・カテゴリは、ログ・ファイル・モニタリングのメトリックに関する情報を提供します。

「ログ・ファイル監視」メトリックでは、ファイル内容に1つ以上のperlパターンが出現していないかどうかについて、1つ以上のログ・ファイルを監視できます。また、ログ・ファイルで無視するperlパターンも指定できます。最後のスキャン後に追加された新しい内容に対しては定期的なスキャンが実行されます。無視パターンと一致する行が最初に無視され、指定した一致パターンに行が一致すると、パターンごとに1つのレコードがリポジトリにアップロードされます。特定のパターンに一致する行の数に対して、しきい値を設定できます。所定のファイル内でファイル・ローテーションが行われます。

3.27.1 ログ・ファイル・パターン一致行数

このメトリックは、対象ファイルがコンテンツ・アップロード用に明確に登録されている場合は、実際のコンテンツを返します。そうでない場合は、指定されたパターンと一致した行数を返します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

60分ごと

定義なし

定義なし

%log_file_message%. %sys_occurrence_count%は、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

3.28 ログ操作

このメトリック・カテゴリは、Oracle Access Managerのログ操作に関するメトリックを示します。

3.28.1 平均ログ待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、このOAMインスタンスにおけるログ操作の平均待機時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のログ操作待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

3.28.2 ログ操作数/秒

このメトリックは、このOAMインスタンスにおけるログ・スループット(ログ操作/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のログ操作スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.28.3 サーバー名

このメトリックは、このOAMインスタンスのログ操作を実行するサーバー名を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

3.29 MDSメトリック

このメトリック・カテゴリは、メタデータ・サービス(MDB)のメトリックに関する情報を提供します。

3.29.1 ドキュメント取得当たりのIO

このメトリックは、永続レベルのドキュメント取得当たりの物理IOの平均数を示します。これは、アプリケーションのメタデータ・キャッシュのドキュメント・キャッシュ部分の効率を示します。1より大幅に小さい数字が理想です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

ドキュメント取得当たりの物理IOの平均数は%value%です。

3.29.2 MOコンテンツ取得当たりのIO

このメトリックは、メタデータ・オブジェクトXMLコンテンツ取得当たりの物理IOの平均数を示します。これは、アプリケーションのメタデータ・キャッシュの効率を示します。1より大幅に小さい数字が理想です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

MOコンテンツ取得当たりの物理IOの平均数は%value%です。

3.29.3 メタデータ・オブジェクト取得処理時間(秒)

このメトリックは、メタデータ・オブジェクト取得のための平均経過時間(秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

メタデータ・オブジェクト取得当たりの平均処理時間は%value%秒です。

3.29.4 メタデータ更新処理時間(秒)

このメトリックは、メタデータ・オブジェクトの更新に要した平均経過時間(秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

メタデータ更新当たりの平均処理時間は%value%秒です。

3.30 メッセージ・ドリブンEJBメトリック

このメトリック・カテゴリは、メッセージ・ドリブンEJBのメトリックに関する情報を提供します。

3.30.1 MDBメッセージ(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中にメッセージ・ドリブンBean (MDB)で処理された1分当たりのメッセージ数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のMDBメッセージ数は%value% (/分)です。

3.30.2 MDB一時停止(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中の、MDB一時停止の1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のMDB一時停止数は%value% (/分)です。

3.30.3 MDBステータス

このメトリックは、MDBのステータスを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のMDBステータスは%value%です。

3.31 Mobile and Social - インターネット・アイデンティティ・プロバイダ

このメトリック・カテゴリは、Mobile and Social - インターネット・アイデンティティ・プロバイダのメトリックに関する情報を提供します。

Oracle Access Management Mobile and Socialの詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Access Management管理者ガイド』を参照してください。

3.31.1 認証(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中の、1秒当たりの認証の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中の認証(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.32 Mobile and Social - JWTトークン

このメトリック・カテゴリは、Mobile and Social - JWTトークンのメトリックに関する情報を提供します。

JWT認証を使用すると、デスクトップ・デバイスからWebアプリケーションを実行しているユーザーは、JSON Webトークン・フォーマットを使用して認証できるようになります。JSON Web Tokenは、HTTP認可ヘッダーなど、領域に制約がある環境に適したコンパクトなトークン形式です。詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Access Management管理者ガイド』を参照してください。

3.32.1 JWTアクセス作成トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成されたJWTアクセス・トークンの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTアクセス作成トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.32.2 JWTアクセス作成トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にJWTアクセス・トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTアクセス作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.32.3 JWTユーザー作成トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成されたJWTユーザー・トークンの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTアクセス作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTユーザー作成トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.32.4 JWTユーザー作成トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にJWTユーザー・トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTアクセス作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTユーザー作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.32.5 JWTクライアント作成トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成されたJWTクライアント・トークンの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTアクセス作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTクライアント作成トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.32.6 JWTクライアント作成トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にJWTクライアント・トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTアクセス作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTクライアント作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.32.7 JWT取得トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成されたJWT取得トークンの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTアクセス作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWT取得トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.32.8 JWT取得トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にJWT取得トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWT取得トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.33 Mobile and Social - ローカル・ログインおよび登録

このメトリック・カテゴリは、Mobile and Social - ローカル・ログインおよび登録のメトリックに関する情報を提供します。

Oracle Access Management Mobile and Socialの詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Access Management管理者ガイド』を参照してください。

3.33.1 完了したローカル・ログイン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に完了したローカル・ログインの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中に完了したローカル・ログイン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.33.2 失敗したローカル・ログイン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に失敗したローカル・ログインの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中に失敗したローカル・ログイン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.33.3 完了したユーザー登録(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に完了したユーザー登録の1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中に完了したユーザー登録(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.33.4 未完了のユーザー登録(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に完了していないユーザー登録の1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中の未完了のユーザー登録(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.34 Mobile and Social - モバイルJWTトークン

このメトリック・カテゴリは、Mobile and Social - モバイルJWTトークンのメトリックに関する情報を提供します。

モバイルJWTにより、モバイル・デバイスを使用するユーザーは、JSON Webトークン・フォーマットを使用して認証できるようになります。詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Access Management管理者ガイド』を参照してください。

3.34.1 JWTアクセス作成トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成されたJWTアクセス・トークンの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTアクセス作成トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.34.2 JWTアクセス作成トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にJWTアクセス・トークンを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTアクセス作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.34.3 JWTユーザー作成トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成されたJWTユーザー・トークンの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTユーザー作成トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.34.4 JWTユーザー作成トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にJWTユーザー・トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTユーザー作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.34.5 JWTクライアント作成トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成されたJWTクライアント・トークンの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTクライアント作成トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.34.6 JWTクライアント作成トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にJWTクライアント・トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWTクライアント作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.34.7 JWT取得トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成されたJWT取得トークンの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWT取得トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.34.8 JWT取得トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にJWT取得トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のJWT取得トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.35 Mobile and Social - モバイルOAMトークン

このメトリック・カテゴリは、Mobile and Social - モバイルOAMトークンのメトリックに関する情報を提供します。

モバイルOracle Access Manager認証により、モバイル・デバイスを使用するユーザーは、Oracle Access Managerを使用して認証できるようになります。詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Access Management管理者ガイド』を参照してください。

3.35.1 OAMアクセス作成トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成された1秒当たりのOAMアクセス・トークンの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAMアクセス作成トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.35.2 OAMアクセス作成トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にOAMアクセス・トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAMアクセス作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.35.3 OAMユーザー作成トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成された1秒当たりのOAMユーザー・トークンの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAMユーザー作成トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.35.4 OAMユーザー作成トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にOAMユーザー・トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAMユーザー作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.35.5 OAMクライアント作成トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成された1秒当たりのOAMクライアント・トークンの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAMクライアント作成トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.35.6 OAMクライアント作成トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にOAMクライアント・トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAMクライアント作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.35.7 OAM取得トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成された1秒当たりのOAM取得トークンの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAM取得トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.35.8OAM取得トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にOAM取得トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAM取得トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.35.9 OAM終了トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成されたOAM終了トークンの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAM終了トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.35.10 OAM終了トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にOAM終了トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAM終了トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.36 Mobile and Social - OAMトークン

このメトリック・カテゴリは、Mobile and Social - OAMトークンのメトリックに関する情報を提供します。

Oracle Access Manager (OAM)認証を使用すると、デスクトップ・デバイスからWebアプリケーションを実行しているユーザーは、Access Managerを使用して認証できるようになります。詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Access Management管理者ガイド』を参照してください。

3.36.1 OAM作成トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に発行された1秒当たりのOAM作成トークンの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAM作成トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.36.2 OAM作成トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にOAM作成トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAM作成トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.36.3 OAM取得トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に発行された1秒当たりのOAM取得トークンの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAM取得トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.36.4OAM取得トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にOAM取得トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAM取得トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.36.5 OAM終了トークン(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に発行された1秒当たりのOAM終了トークンの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAM終了トークン(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.36.6 OAM終了トークン待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にOAM終了トークン・リクエストを処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のOAM終了トークン待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.37 Mobile and Social - ユーザー・プロファイル・サービス - グループ

このメトリック・カテゴリは、Mobile and Social - ユーザー・プロファイル・サービス - グループのメトリックに関する情報を提供します。

ユーザー・プロファイル・サービス・プロバイダにより、Mobile and Socialはモバイル(REST)サービス・コールを使用してアイデンティティ・サービス・プロバイダに問合せを行い、更新できるようになります。詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Access Management管理者ガイド』を参照してください。

3.37.1 グループ作成操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成された1秒当たりのグループ・プロファイル数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のグループ作成操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.37.2 グループ作成操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にグループ作成操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のグループ作成操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.37.3 グループ読取り操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に読み取ったグループ・プロファイルの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のグループ読取り操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.37.4 グループ読取り操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にグループ読取り操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のグループ読取り操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.37.5 グループ削除操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に削除されたグループ・プロファイルの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のグループ削除操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.37.6 グループ削除操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にグループ削除操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のグループ削除操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.37.7 グループ更新操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に更新されたグループ・プロファイルの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のグループ更新操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.37.8 グループ更新操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にグループ更新操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のグループ更新操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.37.9 グループ検索操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に実行された検索の1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のグループ検索操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.37.10 グループ検索操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、検索操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のグループ検索操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.38 Mobile and Social - ユーザー・プロファイル・サービス - ピープル

このメトリック・カテゴリは、Mobile and Social - ユーザー・プロファイル・サービス - ピープルのメトリックに関する情報を提供します。

ユーザー・プロファイル・サービス・プロバイダにより、Mobile and Socialはモバイル(REST)サービス・コールを使用してアイデンティティ・サービス・プロバイダに問合せを行い、更新できるようになります。ユーザー・プロファイル・サービスは、ディレクトリ・ストアに存在するユーザー・レコードにアクセスし、更新することができます。詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Access Management管理者ガイド』を参照してください。

3.38.1 ピープル作成操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成された1秒当たりのピープル・レコード数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のピープル作成操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.38.2 ピープル作成操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、ピープル作成操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のピープル作成操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.38.3 ピープル読取り操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に読み取った1秒当たりのピープル・レコード数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のピープル読取り操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.38.4 ピープル読取り操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、ピープル読取り操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のピープル読取り操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.38.5 ピープル削除操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に削除された1秒当たりのピープル・レコード数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のピープル削除操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.38.6 ピープル削除操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、ピープル削除操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のピープル削除操作待ち時間(%value%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.38.7 ピープル更新操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に更新された1秒当たりのピープル・レコード数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のピープル更新操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.38.8 ピープル更新操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、ピープル更新操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のピープル更新操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.38.9 ピープル検索操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に検索された1秒当たりのピープル・レコード数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のピープル検索操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.38.10 ピープル検索操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、ピープル検索操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中のピープル検索操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.39 Mobile and Social - ユーザー・プロファイル・サービス - 関係

このメトリック・カテゴリは、Mobile and Social - ユーザー・プロファイル・サービス - 関係のメトリックに関する情報を提供します。

関係を使用すると、グループに対してユーザーを追加、削除、読取り、および検索できます。詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Access Management管理者ガイド』を参照してください。

3.39.1 関係作成操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中にグループに割り当てられたユーザーの1秒当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中の関係作成操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.39.2 関係作成操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、関係作成操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中の関係作成操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.39.3 関係読取り操作数(/秒)

このメトリックは、読み取られた関係プロファイルの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中の関係読取り操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.39.4 関係読取り操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、関係読取り操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中の関係読取り操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.39.5 関係削除操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に削除された関係プロファイルの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中の関係削除操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.39.6 関係削除操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、関係削除操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中の関係削除操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.39.7 関係検索操作数(/秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に検索された1秒当たりの関係プロファイル数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中の関係検索操作数(%value%/秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.39.8 関係操作待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、関係検索操作を処理するために要した時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔中の関係検索操作待ち時間(%value%(ミリ秒))が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.40 モジュールEJBキャッシュ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、モジュールEJBキャッシュのメトリックに関する情報を提供します。

3.40.1 キャッシュされたBean

このメトリックは、現在EJBキャッシュにあるBeanの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%ejbModuleName%のキャッシュされたBeanの数は%value%です。

3.40.2 キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%ejbModuleName%のEJBキャッシュ・ヒット率は%value%%です。

3.40.3 Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中にEJBホームからアクティブ化されたBeanの1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanアクティブ化数は%value% (/分)です。

3.40.4 キャッシュ・アクセス(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中にEJBキャッシュにアクセスしようとした1分当たりの回数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%ejbModuleName%のキャッシュ・アクセス数は%value% (/分)です。

3.40.5 キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中の、このEJBモジュールに対するキャッシュ・ミスの1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%ejbModuleName%のキャッシュ・ミス数は%value% (/分)です。

3.40.6 キャッシュ受動化(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中に受動化されたBeanの1分当たりの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR2 (11.1.2)

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%ejbModuleName%のEJB受動化数は%value% (/分)です。

3.41 モジュールEJBトランザクション・メトリック

このメトリック・カテゴリは、モジュールEJBトランザクションのメトリックを示します。

3.41.1 Beanトランザクションのコミット(%)

このメトリックは、最後の収集間隔中にコミットされたEJBトランザクションの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanトランザクション・コミット率は%value%%です。

3.41.2 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのコミットを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanトランザクション・コミット数は%value% (/分)です。

3.41.3 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのロールバックを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanトランザクションのロールバック数は%value% (/分)です。

3.41.4 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、EJBトランザクションの1分当たりのタイムアウトを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanトランザクション・タイムアウト数は%value% (/分)です。

3.42 モジュール・メッセージドリブンEJBメトリック

3.42.1 MDBメッセージ(/分)

このメトリックは、メッセージ・ドリブンBean (MDB)で処理された1分当たりのメッセージ数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%ejbModuleName%のMDBメッセージ数は%value% (/分)です。

3.42.2 MDB一時停止(/分)

このメトリックは、1分当たりのMDB JMS接続の一時停止数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%ejbModuleName%のMDB一時停止数は%value% (/分)です。

3.43 認証の数

このメトリック・カテゴリは、認証の数のメトリックを示します。

3.43.1 LDAPユーザー・アイデンティティ・ストアに対する無効な資格証明エラーの数

このメトリックは、LDAPユーザー・アイデンティティ・ストアに対する無効な資格証明エラーの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%の無効な資格証明エラー数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%warning_threshold%)のしきい値を超えています

3.43.2 最後の収集におけるLDAPタイムアウト・エラーの数

このメトリックは、最後の収集間隔中の、LDAPタイムアウト・エラーの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のユーザーが見つからないエラー数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.43.3 最後の収集におけるユーザーが見つからないエラーの数

このメトリックは、最後の収集間隔中の、ユーザーが見つからないエラーの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のLDAPタイムアウト・エラー数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.44 認可の数

このメトリック・カテゴリは、認可の数のメトリックに関する情報を提供します。

3.44.1 最後の収集で失敗した認可の数

このメトリックは、最後の収集間隔中に失敗した認可の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%の失敗した認可数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.44.2 SSOセッション作成の失敗数

このメトリックは、SSOセッション作成の失敗数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のSSOセッション作成の失敗数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.45 OAMアプリケーション・クライアント

このメトリック・カテゴリは、Oracle Access Managerのアプリケーション・ドメインに関するメトリックを示します。

3.45.1 平均アプリケーション認証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、アプリケーション・ドメインでの認可操作の平均待機時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.45.2 アプリケーション認証リクエスト/秒

このメトリックは、アプリケーション・ドメインで処理された認証リクエストの率(/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.45.3 アプリケーション認証成功率(%)

このメトリックは、アプリケーション・ドメインでの認可操作の成功/失敗率を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証成功率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.45.4 平均アプリケーション認可待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、アプリケーション・ドメインでの認可リクエストの平均待機時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.45.5 アプリケーション認可リクエスト/秒

このメトリックは、アプリケーション・ドメインでの認可リクエストの率(/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.45.6 アプリケーション認可成功率(%)

このメトリックは、アプリケーション・ドメインでの認可操作の成功/失敗率(割合)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可成功率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.46 OAM 10gクライアント

このメトリック・カテゴリは、OAM 10gエージェントをサポートするためのOracle Access Manager操作に関するメトリックを示します。

3.46.1 OAMクライアント平均認証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、OAM 10gエージェントから要求された認証リクエストの平均待機時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

3.46.2 OAMクライアント認証リクエスト/秒

このメトリックは、OAM 10gエージェントから要求された認証スループット(リクエスト数/秒)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

3.46.3 OAMクライアント認証成功率(%)

このメトリックは、OAM 10gエージェントから要求された認証リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

3.46.4 OAMクライアント平均認可待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、OAM 10gエージェントから要求された認可リクエストの平均待機時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.46.5 OAMクライアント認可リクエスト/秒

このメトリックは、OAM 10gエージェントから要求された認可スループット(リクエスト数/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.46.6 OAMクライアント認可成功率(%)

このメトリックは、OAM 10gエージェントから要求された認可リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可成功率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.47 OAMプロキシ

このメトリック・カテゴリは、OAMプロキシのメトリックを示します。

3.47.1 プロキシ: 最後の収集で失敗した認証数

このメトリックは、最後の収集間隔中に失敗したプロキシの認証の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可成功率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.47.2 プロキシ: 最後の収集で失敗した認可数

このメトリックは、最後の収集間隔中に失敗したプロキシの認可の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可成功率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.47.3 プロキシ: 最後の収集で失敗したリソース保護数

このメトリックは、最後の収集間隔中に失敗したプロキシのリソース保護の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可成功率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.48 Oracle SSO 10gクライアント

このメトリック・カテゴリは、OSSO 10gエージェントをサポートするためのOracle Access Manager操作に関するメトリックを示します。

3.48.1 OSSOクライアント平均認証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、OSSO 10gエージェントから要求された認証リクエストの平均待機時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

3.48.2 OSSOクライアント認証リクエスト/秒

このメトリックは、OSSO 10gエージェントから要求された認証スループット(リクエスト数/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.48.3 OSSOクライアント認証成功率(%)

このメトリックは、OSSO 10gエージェントから要求された認証リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証成功率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.49 Oracle Webサービス・エンドポイント・メトリック

このメトリック・カテゴリは、Oracle Webサービス・エンドポイントのメトリックを示します。

3.49.1 Oracle WSエンドポイント - 間隔ごとの平均呼出し時間

このメトリックは、Oracle Webサービス・エンドポイントの5分間隔の平均呼出し時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

30分ごと

定義なし

定義なし

5分間のエンドポイントの平均呼出し時間は%value%です。

3.49.2 Oracle WSエンドポイント - フォルト・スループット(/分)

このメトリックは、Oracle Webサービス・エンドポイントの5分間隔のフォルトの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

30分ごと

定義なし

定義なし

5分間のエンドポイントのフォルトのスループットは%value%です。

3.49.3 Oracle WSエンドポイント - 呼出しスループット(/分)

このメトリックは、Oracle Webサービス・エンドポイントの5分間隔の呼出しの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

30分ごと

定義なし

定義なし

5分間のエンドポイントの呼出しのスループットは%value%です。

3.50 リソース使用率

このメトリック・カテゴリは、リソース使用率のメトリックを示します。

3.50.1 CPU使用率(%)

このメトリックは、Oracle Access Managerによって使用されるCPUの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

定義なし

定義なし

CPU使用率が%value%を超えています

3.50.2 メモリー使用率(%)

このメトリックは、Oracle Access Managerによって使用されるメモリーの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

定義なし

定義なし

メモリー使用率が%value%を超えています

3.51 レスポンス

レスポンス・メトリックは、選択したOAMインスタンスの可用性を示します。

3.51.1 稼働/停止ステータス

このメトリックは、このOAMインスタンスの可用性を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

定義なし

0

Oracle Access Managerが停止中です。

3.52 RESTfulサービス・アプリケーションのメトリック

このメトリック・カテゴリは、RESTfulサービス・アプリケーションのメトリックに関する情報を提供します。

3.52.1 RESTfulサービス呼出しスループット(1分当たり)

このアプリケーションに対し、このメトリックは、最後の収集間隔中のRESTfulサービス呼出しの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

30分ごと

定義なし

定義なし

RESTfulサービス呼出しは%value%(1分当たり)です。

3.52.2 RESTfulサービス・エラー数スループット(1分当たり)

このアプリケーションに対し、このメトリックは、最後の収集間隔中のRESTfulサービス・エラーの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

30分ごと

定義なし

定義なし

RESTfulサービス・エラー数は%value%(1分当たり)です。

3.52.3 RESTfulサービス平均実行時間(秒)

このアプリケーションに対し、このメトリックは、最後の収集間隔中のRESTfulサービスを処理する平均時間(秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

30分ごと

定義なし

定義なし

RESTfulサービス平均実行時間は%value%(秒)です。

3.53 RESTfulサービス・メソッドのメトリック

このメトリック・カテゴリは、RESTfulサービス・メソッドのメトリックに関する情報を提供します。

3.53.1 RESTfulサービス呼出しスループット(1分当たり)

このメトリックは、最後の収集間隔中のRESTfulサービス呼出しの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

30分ごと

定義なし

定義なし

RESTfulサービス呼出しは%value%(1分当たり)です。

3.54 RESTfulサービス・リソースのメトリック

このメトリック・カテゴリは、RESTfulサービス・リソースのメトリックに関する情報を提供します。

3.54.1 RESTfulサービス呼出しスループット(1分当たり)

このメトリックは、最後の収集間隔中のRESTfulサービス呼出しの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

30分ごと

定義なし

定義なし

RESTfulサービス呼出しは%value%(1分当たり)です。

3.55 セキュリティ・トークン・サービス - トークン生成操作

このメトリック・カテゴリは、セキュリティ・トークン・サービス - トークン生成操作のメトリックに関する情報を提供します。

3.55.1 発行待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、このOAMインスタンスにおけるセキュリティ・トークン作成または生成の平均待機時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のトークン発行の作成待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.55.2 発行されたトークン

このメトリックは、このOAMインスタンスによって作成または生成されたセキュリティ・トークンの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン作成数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.55.3 トークン発行/秒

このメトリックは、このOAMインスタンスによるセキュリティ・トークン作成または生成のスループット(トークン数/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン作成のスループットが警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.56 セキュリティ・トークン・サービス - トークン検証操作

このメトリック・カテゴリは、このOAMインスタンスにおけるコア(基本)セキュリティ・トークンの検証操作に関するメトリックを示します。

3.56.1 検証されたトークン数

このメトリックは、このOAMインスタンスによって検証されたセキュリティ・トークンの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン検証数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.56.2 トークン検証/秒

このメトリックは、このOAMインスタンスによるセキュリティ・トークン検証のスループット(トークン数/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン検証のスループットが警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.56.3 トークン検証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、このOAMインスタンスによるセキュリティ・トークン検証の平均待機時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のトークン発行の検証待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

3.57 セキュリティ・トークン・サービス - パートナ

このメトリック・カテゴリは、このOAMインスタンスにおけるパートナー・セキュリティ・トークンの検証操作に関するメトリックを示します。

3.57.1 発行されたトークン

このメトリックは、このOAMインスタンスがパートナから受け取ったセキュリティ・トークン発行リクエストの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のパートナ・トークン・リクエスト数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.57.2 発行待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、このOAMインスタンスがパートナから受け取ったセキュリティ・トークン発行リクエストの処理に費やした平均待機時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のパートナ・トークン発行の待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.57.3 トークン発行/秒

このメトリックは、このOAMインスタンスがパートナから受け取ったセキュリティ・トークン発行リクエストの処理のスループット(リクエスト数/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のパートナ・トークン発行のリクエスト・スループットが警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.57.4 発行成功率(%)

このメトリックは、このOAMインスタンスがパートナから受け取ったセキュリティ・トークン発行リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のパートナ・トークン・リクエスト発行の成功率(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.57.5 検証されたトークン数

このメトリックは、このOAMインスタンスがパートナから受け取ったセキュリティ・トークン検証リクエストの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のパートナ・トークン検証リクエスト数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.57.6 トークン検証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、このOAMインスタンスがパートナからのセキュリティ・トークン検証リクエストの処理に費やした平均待機時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のパートナー・トークン検証待ち時間%value%(ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.57.7 トークン検証/秒

このメトリックは、このOAMインスタンスによるパートナからのセキュリティ・トークン検証リクエストの処理のスループットを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のパートナ・トークン検証のリクエスト・スループットが警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.57.8 検証成功率(%)

このメトリックは、このOAMインスタンスによるパートナからのセキュリティ・トークン検証リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のパートナー・トークン検証成功率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.58 セキュリティ・トークン・サービス - トークン・リクエスト

このメトリック・カテゴリは、このOAMインスタンスにおけるOracle Access Managerセキュリティ・トークンに関するメトリックを示します。

3.58.1 発行待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、このOAMインスタンスにおけるセキュリティ・トークン発行リクエストの処理の待機時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のトークン発行リクエストの待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

3.58.2 発行されたトークン

このメトリックは、このOAMインスタンスによって処理されたセキュリティ・トークン発行リクエストの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン発行リクエスト数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.58.3 トークン発行/秒

このメトリックは、このOAMインスタンスによるセキュリティ・トークン発行のスループット(リクエスト数/秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のトークン発行リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.58.4 発行成功率(%)

このメトリックは、このOAMインスタンスによるセキュリティ・トークン発行リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン発行リクエストの成功率(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.58.5 トークン検証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、このOAMインスタンスによるセキュリティ・トークン検証リクエストの処理の平均待機時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のトークン検証リクエスト待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

3.58.6 検証されたトークン数

このメトリックは、このOAMインスタンスによって処理されたセキュリティ・トークン検証リクエストの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン検証リクエスト数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.58.7 トークン検証/秒

このメトリックは、このOAMインスタンスによるセキュリティ・トークン検証リクエストの処理のスループット(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン検証リクエストのスループットが警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.58.8 検証成功率(%)

このメトリックは、このOAMインスタンスによるセキュリティ・トークン検証リクエストの処理の成功/失敗率(割合)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11gR1 (11.1.1.4)、11gR2 (11.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン検証リクエストの成功率(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

3.59 サーブレット/JSPメトリック

このメトリック・カテゴリは、サーブレット/JSPメトリックに関する情報を提供します。

3.59.1 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に、サーブレットおよびJSPを実行するために要した平均時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

サーブレット/JSP %name%、Webモジュール%webModuleName%のリクエスト処理時間は%value%ミリ秒です。

3.59.2 リクエスト(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中に、サーブレットおよびJSPが起動されている割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

サーブレット/JSP %name%、Webモジュール%webModuleName%の処理されたリクエストは%value% (/分)です。

3.59.3 リロード(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中の、選択したサーブレットまたはJSPの1分当たりのリロード平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

サーブレット/JSP %name%、Webモジュール%webModuleName%のリロード数は%value% (/分)です。

3.60 アプリケーション別サーブレット/JSPメトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーション別のサーブレット/JSPメトリックに関する情報を提供します。

3.60.1 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に、サーブレットおよびJSPをこのアプリケーションに対して実行するために要した平均時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

リクエスト処理時間は%value%ミリ秒です。

3.60.2 リクエスト(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中に、サーブレットおよびJSPがこのアプリケーションに対して起動されている割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

処理されたリクエスト数は%value% (/分)です。

3.60.3 リロード(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中の、このアプリケーションに対する選択したサーブレットまたはJSPの1分当たりのリロード平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

リロード数は%value% (/分)です。

3.61 モジュール別サーブレット/JSPメトリック

このメトリック・カテゴリは、モジュール別のサーブレット/JSPメトリックに関する情報を提供します。

3.61.1 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に、サーブレットおよびJSPをこのモジュールに対して実行するために要した平均時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

リロード数は%value% (/分)です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

リロード数は%value% (/分)です。

3.61.2 リクエスト(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中に、サーブレットおよびJSPがこのモジュールに対して起動されている割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

リロード数は%value% (/分)です。

3.61.3 リロード(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中の、このモジュールに対する選択したサーブレットまたはJSPの1分当たりのリロード平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

リロード数は%value% (/分)です。

3.62 Webゲート・ステータス

このメトリック・カテゴリは、Webゲートのステータスに関する情報を提供します。Webゲートは、すぐに使用できる状態でOracle Access Managerに付属しているWebサーバー・プラグインです。

3.62.1 Webゲート・ステータス

このメトリックは、Webゲートが起動して実行中かどうかを監視します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

0

%webgatename%は停止しています。

4 Oracle Access Managementクラスタ

Oracle Enterprise Managerでは、Oracle Access Manager 11gサーバーおよびOAMサーバー・クラスタのパフォーマンスを示すOracle Access Managementメトリックを管理できます。

4.1 OAMアプリケーション・ドメイン(集計済)

クラスタ内のOAMアプリケーション・ドメインに関するメトリック。

4.1.1 アプリケーション認証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このアプリケーション・ドメインで処理された認証リクエストの平均待機時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

>

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証待ち時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.1.2 アプリケーション認証リクエスト/秒

このメトリックは、クラスタ内のOAMインスタンスにおける、このアプリケーション・ドメインでの認証スループット(リクエスト数/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

>

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.1.3 アプリケーション認証成功率(%)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このアプリケーション・ドメインでの認証操作の成功/失敗率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

>

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証成功/失敗率%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.1.4 アプリケーション認可待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このアプリケーション・ドメインでの認可操作の平均待機時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可待ち時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.1.5 アプリケーション認可リクエスト/秒

このメトリックは、このクラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このアプリケーション・ドメインでの認可スループット(リクエスト数/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.1.6 アプリケーション認可成功率(%)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このアプリケーション・ドメインでの認可リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可成功/失敗率%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.2 OAM 10g集計

クラスタ内のOAMインスタンスに関連するすべてのOAM 10gエージェントに関するメトリック。

4.2.1 OAMクライアント平均認証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このOAM 10g Webゲートからの認証リクエストの平均待機時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可待ち時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.2.2 OAMクライアント認証リクエスト/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このOAM 10g Webゲートから要求された認証リクエストの率(/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.2.3 OAMクライアント認証成功率(%)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このOAM 10g Webゲートから要求された認証リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可成功/失敗率%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.2.4 OAMクライアント平均認可待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このOAM 10g Webゲートからの認可リクエストの平均待機時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可待ち時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.2.5 OAMクライアント認可リクエスト/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このOAM 10g Webゲートからの認可リクエストのスループット(リクエスト数/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.2.6 OAMクライアント認可成功率(%)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このOAM 10g Webゲートからの認可リクエストの成功対失敗の比率(%)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可成功/失敗率%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.3 OAM 10gスループット(集計済)

クラスタ内のOAMインスタンスに関連するOAM 10gエージェントのメトリック。

4.3.1 OAMクライアント認証/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このOAM 10g Webゲートからの認証リクエストのレート(/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

4.3.2 OAMクライアント認可/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このOAM 10g Webゲートからの認可リクエストのスループット(リクエスト数/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

4.4 OSSO 10g(集計済)

OAMクラスタ全体のOSSO 10gエージェントに関するメトリック。

4.4.1 OSSOクライアント平均認証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、クラスタ内のOAMインスタンスにおける、このOSSO 10gエージェントからの認証リクエストの平均待機時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証待ち時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.4.2 OSSOクライアント認証リクエスト/秒

このメトリックは、クラスタ内のOAMインスタンスにおける、このOSSO 10gエージェントからの認証リクエストのスループット(リクエスト数/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.4.3 認証成功率(%)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このOSSO 10gエージェントからの認証リクエストの成功対失敗の比率(%)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証成功/失敗率%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.5 OSSO 10gスループット(集計済)

クラスタ内でOAMインスタンスと通信するOSSOエージェントに関するメトリック。

4.5.1 OSSOクライアント操作/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、このOAM 10g Webゲートからの認証スループットのレート(リクエスト数/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

4.6 監査操作(集計済)

クラスタ内のOracle Access Managerサーバーにおける監査操作に関連するメトリック。

4.6.1 平均監査待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、監査操作の平均待機時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の監査操作待ち時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.6.2 監査操作数/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、監査操作の率(/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の監査操作スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.7 監査操作スループット(集計済)

クラスタ全体のOracle Access Managerにおける監査操作に関連するメトリック。

4.7.1 操作/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、監査スループット(監査操作/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

4.8 認証集計

Oracle Access Managerでの認証操作に関する集計済メトリック。

4.8.1 平均認証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスで処理された認証リクエストの平均待機時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証待ち時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.8.2 認証リクエスト/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、認証スループット(リクエスト数/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.8.3 認証成功率(%)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスで処理された認証リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認証成功/失敗率%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.9 認証スループット(集計済)

クラスタ内のすべてのOAMインスタンスで処理されたリクエストの集計済認証スループットを示すメトリック。

4.9.1 認証リクエスト/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、認証リクエスト・スループットの率(リクエスト数/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

4.10 認可(集計済)

クラスタ内のOracle Access Managerインスタンスで実行される認可操作に関連するメトリック。

4.10.1 平均認可待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、認可リクエストの平均待機時間(ミリ秒)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可待ち時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.10.2 認可リクエスト/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、認可リクエスト・スループットの率(リクエスト数/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.10.3 認可成功率(%)

このメトリックは、認可リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の認可成功/失敗率%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.11 認可スループット(集計済)

クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計される、認可操作に関するメトリック。

4.11.1 認可リクエスト/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスで処理された認可リクエスト・スループット(リクエスト数/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

4.12 コア・トークン生成操作

クラスタ内のコア・トークン操作に関するメトリック。

4.12.1 発行されたトークン数

このメトリックは、作成または生成されたセキュリティ・トークンの合計数を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン作成数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.12.2 発行されたトークン/秒

このメトリックは、セキュリティ・トークンの作成または生成の平均待機時間を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン作成のスループットが警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.12.3 トークン発行待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、セキュリティ・トークンの作成または生成の平均待機時間を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のトークン発行の作成待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.13 コア・トークン検証操作

クラスタ内のコア・トークン検証に関連するメトリック。

4.13.1 検証されたカスタム・トークン数

このメトリックは、検証済セキュリティ・トークンの合計数を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン検証数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.13.2 検証されたトークン数/秒

このメトリックは、セキュリティ・トークンの検証処理のスループット(トークン数/秒)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン検証のスループットが警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.13.3 トークン検証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、セキュリティ・トークンの検証処理の平均待機時間(ミリ秒)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のトークン発行の検証待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.14 ログ操作(集計済)

クラスタ内のOracle Access Managerインスタンスにおけるログ操作に関連するメトリック。

4.14.1 平均待機時間(ミリ秒)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、ログ操作の平均待機時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のログ操作待ち時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.14.2 ログ操作数/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、ログ操作スループット(/秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のログ操作スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.15 ログ操作スループット(集計済)

Oracle Access Managerでのログ操作に関連するメトリック。

4.15.1 ログ操作数/秒

このメトリックは、ログ・スループット(ログ操作/秒)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

4.16 トークン・サービス・クライアント

クラスタ内のすべてのOAMインスタンスのトークン・サービス・パートナに関するメトリック。

4.16.1 トークン発行待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、パートナのセキュリティ・トークン発行リクエストの平均待機時間を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のパートナ・トークン発行の待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.16.2 発行されたトークン

このメトリックは、パートナからのリクエストの合計数を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のパートナ・トークン・リクエスト数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.16.3 発行されたトークン/秒

このメトリックは、パートナからのセキュリティ・トークン発行リクエストのスループット(リクエスト数/秒)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のパートナ・トークン発行のリクエスト・スループットが警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.16.4 トークン発行成功率(%)

このメトリックは、パートナからのセキュリティ・トークン発行リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のパートナ・トークン・リクエスト発行の成功率(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.16.5 リクエスタ

このメトリックは、リクエスタ・パートナ名を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

4.16.6 トークン検証成功率(%)

このメトリックは、パートナからのセキュリティ・トークン検証リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のパートナー・トークン検証リクエスト成功率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.16.7 トークン検証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、パートナからのセキュリティ・トークン検証リクエストを処理するための平均待機時間を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のパートナー・トークン検証リクエスト待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.16.8 検証されたトークン

このメトリックは、パートナからのセキュリティ・トークン検証リクエストの合計数を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のパートナ・トークン検証リクエスト数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.16.9 トークン検証/秒

このメトリックは、パートナからのセキュリティ・トークン検証リクエストのスループット(リクエスト数/秒)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のパートナ・トークン検証のリクエスト・スループットが警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.17 レスポンス

レスポンス・メトリックは、選択したインスタンスの可用性を示します。

4.17.1 ステータス

このメトリックは、このOAMサーバー・クラスタの可用性を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

1分ごと

定義なし

0

Oracle Access Managerインスタンスが停止しています

4.18 トークン発行

クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されたセキュリティ・トークン発行リクエストに関連するメトリック。

4.18.1 トークン発行待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、セキュリティ・トークン発行リクエストの処理の平均待機時間を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のトークン発行リクエストの待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.18.2 発行されたトークン

このメトリックは、セキュリティ・トークン発行リクエストの合計数を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン発行リクエスト数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.18.3 発行されたトークン/秒

このメトリックは、セキュリティ・トークン発行リクエストの処理のスループット(リクエスト数/秒)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のトークン発行リクエスト・スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.18.4 発行成功率(%)

このメトリックは、セキュリティ・トークン発行リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン発行リクエストの成功率(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.18.5 検証待ち時間(ミリ秒)

このメトリックは、セキュリティ・トークン検証リクエストの処理の平均待機時間を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のトークン検証リクエスト待ち時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.18.6 検証されたトークン

このメトリックは、セキュリティ・トークン検証リクエストの合計数を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン検証リクエスト数が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.18.7 検証/秒

このメトリックは、セキュリティ・トークン検証リクエストの処理のスループット(リクエスト数/秒)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン検証リクエストのスループットが警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.18.8 検証成功率(%)

このメトリックは、セキュリティ・トークン検証リクエストの成功/失敗率(割合)を示します。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔%value%のトークン検証リクエストの成功率(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.19 LDAP操作(集計済)

クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、すべてのLDAP操作に関するメトリック。

4.19.1 LDAP操作数/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、各種のOAMコンポーネント(認証エンジン、認可エンジン、リモート登録など)で呼び出される1秒当たりのアイデンティティ・プロバイダ操作の平均数を測定します。このメトリックは、実際のLDAPのバインド、検索または比較操作の回数に対応していません。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のLDAP操作スループット%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.19.2 操作名

このメトリックは、ユーザーのアイデンティティ・ストアとクラスタ内のOAMサーバーの間で操作のロールアップをホスティングするサーバーのホスト名を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

4.19.3 平均待機時間(ミリ秒)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、アイデンティティ・プロバイダの操作(authenticateUser()、isUserAssignedToGroup ()など)に要した平均時間を測定します。このメトリックは、実際のLDAPのバインド、検索または比較の回数に対応していません。この値は、クラスタ内のすべてのOAMインスタンス全体で集計されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のLDAP操作待ち時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.19.4 LDAP操作成功率(%)

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、すべてのアイデンティティ・プロバイダ・コンポーネントのメソッド呼出しの成功/失敗率を測定します。失敗がアイデンティティ・プロバイダ自体、基礎となるユーザー/ロールAPI、またはJNDIレイヤーで発生する可能性があり、実際のLDAPサーバー操作に影響しないため、このメトリックは、LDAPのバインド、検索または比較の回数に対応していない場合があります。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔のLDAP操作成功/失敗率%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

4.20 LDAP操作スループット(集計済)

LDAP操作のメトリックは、各種のOAMコンポーネント(認証エンジン、認可エンジン、リモート登録など)で呼び出される1秒当たりのアイデンティティ・プロバイダ操作の平均数を測定します。このメトリックは、実際のLDAPのバインド、検索または比較操作の回数に対応していません。

4.20.1 LDAP操作数/秒

このメトリックは、クラスタ内のすべてのOAMインスタンスにおける、各種のOAMコンポーネント(認証エンジン、認可エンジン、リモート登録など)で呼び出される1秒当たりのアイデンティティ・プロバイダ操作の平均数を測定します。このメトリックは、実際のLDAPのバインド、検索または比較操作の回数に対応していません。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

5 Oracle Adaptive Access Manager

この章では、Oracle Enterprise Managerを使用して管理できる、Oracle Adaptive Access Manager 11gサーバーおよびOAAMサーバー・クラスタのパフォーマンスを示すOracle Adaptive Access Managerのメトリックについて説明します。

5.1 データソース・メトリック

このカテゴリのメトリックは、接続のメトリックに関する情報を提供します。

5.1.1 使用可能な接続

このメトリックは、選択したデータソースに関して、現在使用可能な(使用中でない)データベース接続の数を示します。

5.1.2 作成された接続(/分)

このメトリックは、過去5分間このデータソース用に作成された分当たりのデータベース接続の平均数を示します。

5.1.3 使用中の接続

このメトリックは、現在アプリケーションによって使用中のデータソース接続の数を示します。

5.1.4 接続リーク(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続リークの1分当たりの平均数を示します。リークされた接続とは、データソースから予約されても接続の終了時にデータソースに戻されなかった接続のことです。

5.1.5 接続プール・サイズ

このメトリックは、過去5分間にこのデータソース用に作成されたデータベース接続の1分当たりの平均数を示します。

5.1.6 接続リフレッシュの失敗(/分)

このメトリックは、過去5分間にデータソースがデータベース接続をリフレッシュしようとして失敗した1分当たり平均回数を示します。

5.1.7 接続リクエストの失敗(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間に失敗したJDBC接続リクエストの1分当たりの平均数を示します。

5.1.8 接続リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるこのデータソースからの接続リクエストの1分当たりの平均数を示します。

5.1.9 成功した接続(%)

このメトリックは、過去5分間にこのデータソースに対して正常に接続を返したリクエストの割合を示します。

5.1.10 使用不可な接続

このメトリックは、データソースのこのインスタンスで現在使用できない(使用中またはシステムによってテスト中)データベース接続の数を示します。

5.1.11 接続リクエスト待機中

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続待機成功の1分当たりの平均数を示します。待機成功とは、このデータソースからの接続のリクエストの中で、接続されるまで待機する必要があり最終的に接続に成功したものです。

5.1.12 失敗した待機中接続リクエスト(/分)

現行データソースの場合、このメトリックは、過去5分間に失敗した接続待機リクエストの1分当たりの平均数を示します。接続待機リクエストとは、接続されるまで待機する必要があったデータベース接続のリクエストです。接続待機リクエストは、ConnectionReserveTimeoutSecondsプロパティ値より長時間待機するなど、様々な理由で失敗することがあります。

5.1.13 待機した接続リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間の接続待機リクエストの1分当たりの平均数を示します。接続待機リクエストとは、接続されるまで待機する必要があった接続のリクエストです。このメトリックは、最終的に接続されたものと接続されなかったものを含みます。

5.1.14 接続待機成功(%)

このメトリックは、現行データソースに関して、過去5分間に正常にデータベース接続が行われた接続待機リクエストの割合を示します。接続待機リクエストとは、接続されるまで待機する必要があった接続のリクエストです。このメトリックは、最終的に接続されたものと接続されなかったものを含みます。

5.1.15 接続待機成功(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続待機成功の1分当たりの平均数を示します。待機成功とは、このデータソースからの接続のリクエストの中で、接続取得の前に待機する必要があり最終的に接続取得に成功したものです。

5.2 データソース - 状態

このメトリックは、データソースの現在の状態を示します。

5.2.1 キャッシュに追加された文(/分)

このメトリックは、過去5分間にこのデータソースの文キャッシュに追加された分当たりの文の数を示します。

5.2.2 キャッシュから破棄された文(/分)

このメトリックは、過去5分間にキャッシュから破棄された文の1分当たりの平均数を示します。接続プール内の接続ごとに、独自の文キャッシュが保持されます。この数は、接続プールのすべての接続のキャッシュから破棄された文の数の合計です。

5.2.3 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間において文キャッシュにヒットしなかった文の1分当たりの平均数を示します。

5.2.4 使用されたキャッシュ済の文(%)

このメトリックは、過去5分間に文キャッシュによって満たされた文の割合を示します。接続プール内の接続ごとに、独自の文キャッシュが保持されます。

5.2.5 使用されたキャッシュ済の文(/分)

このメトリックは、過去5分間にデータソース文キャッシュによって満たされた文の1分当たりの平均数を示します。接続プール内の接続ごとに、独自の文キャッシュが保持されます。

5.2.6 文キャッシュ・サイズ

このメトリックは、現在のデータソースに関して、現在接続プールにキャッシュされているプリコンパイル済でコール可能なJDBC文の数を示します。接続プールにある各JDBC接続にはそれぞれ固有の文のキャッシュがあります。この数は、接続プール内すべての接続のキャッシュにある文の数の合計です。

5.3 EJBモジュール・メトリック

これらのメトリックは、過去5分間におけるEJBホームに関する情報を提供します。

5.3.1 キャッシュされたBean

このメトリックは、現在EJBキャッシュにあるこの「EJBホーム」からのBeanの合計数を示します。

5.3.2 Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、過去5分間にEJBホームからアクティブ化された分当たりのBeanの平均数を示します。

5.3.3 キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、過去5分間に正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合を示します。

5.3.4 キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりキャッシュ・ミスの平均数を示します。

5.3.5 Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、現在のEJBモジュールに関して、1分当たりにEJBプールがアクセスされた回数を示します。これは過去5分間の平均です。

5.3.6 Beanのアクセス成功(%)

このメトリックは、過去5分間に成功したEJBプール・アクセスの割合を示します。

5.3.7 空きBeanインスタンス

このメトリックは、空きプールの利用可能なEJBインスタンスの現在の数を示します。

5.3.8 Bean破棄(/分)

このメトリックは、このEJBモジュールの過去5分間の分当たりEJB破棄の平均数を示します。

5.3.9 Beanのアクセス失敗(/分)

このメトリックは、空きプールからインスタンスの取得を試行して失敗した1分当たりの平均回数を示します。この値は過去5分間の平均値です。プール内に使用可能なインスタンスがない場合、プールからのBean取得の試行は失敗します。

5.3.10 使用中のBean

このメトリックは、現在空きプールから使用されているEJBインスタンスの数を示します。

5.3.11 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりEJBトランザクション・コミットの平均数を示します。

5.3.12 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりEJBトランザクション・ロールバックの平均数を示します。

5.3.13 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりEJBトランザクション・タイムアウトの平均数を示します。

5.4 EJBトランザクション・メトリック

このメトリックは、過去5分間におけるこのEJBのトランザクション情報を示します。

5.4.1 Beanトランザクションのコミット(%)

このメトリックは、過去5分間におけるEJBトランザクション・コミットの1分当たりの平均を示します。

5.4.2 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるEJBトランザクション・コミットの1分当たりの平均を示します。

5.4.3 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるEJBトランザクション・ロールバックの1分当たりの平均を示します。

5.4.4 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるEJBモジュールに対する1分当たりのEJBトランザクション・タイムアウトの平均数を示します。

5.5 概要メトリック

これらのメトリックは、選択したアプリケーションのサーブレットとJSP、EJBおよびOracle WebLogic Serverワーク・マネージャの現在のパフォーマンスを示すデータを提供します。

5.5.1 キャッシュされたBean

このメトリックは、EJBキャッシュ内で現在アクティブなEJBの合計数を示します。

5.5.2 キャッシュ・アクセス(/分)

このメトリックは、過去5分間における、選択したサーバーに対する1分当たりのEJBキャッシュ・アクセス試行の平均数を示します。

5.5.3 Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、過去5分間にアクティブ化されたEnterprise Java Beansの1分当たりの平均数を示します。

5.5.4 キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、過去5分間に正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合を示します。

5.5.5 キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、過去5分間における1分当たりのEJBキャッシュ・ミスの数を示します。

5.5.6 Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間のプール・アクセスの1分当たりの平均数を示します。

5.5.7 Beanの成功(%)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間に成功したEJBプール・アクセスの割合を表示します。

5.5.8 空きBeanインスタンス

このメトリックは、選択したサーバーに関して、空きプールで現在使用可能なJava Beanインスタンス数を示します。

5.5.9 Bean破棄(/分)

このメトリックは、過去5分間における、選択したサーバーに対する1分当たりのEJB破棄の平均数を示します。

5.5.10 Beanのアクセス失敗(/分)

このメトリックは、過去5分間に成功したサーバーへのプール・アクセスの割合を示します。

5.5.11 使用中のBean

このメトリックは、現在空きプールから使用されているEJBインスタンスの数を示します。

5.5.12 Beanトランザクションのコミット(%)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間の1分当たりのEJBトランザクション・コミットを特定します。

5.5.13 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間の1分当たりのEJBトランザクション・コミットを特定します。

5.5.14 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間においてロールバックされたトランザクションの1分当たりの平均数を示します。

5.5.15 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、選択したサーバーでの過去5分間における1分当たりのEJBトランザクション・タイムアウトを示します。

5.5.16 MDBメッセージ(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間にメッセージドリブンBean (MDB)で処理された1分当たりのメッセージ数を指定します。

5.5.17 リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したサーバーで過去5分間に処理されたリクエストの1分当たりの数を示します。リクエスト・ハンドリング・スループットが非常に低い場合は、サーバーにアクティビティがないか、サーバーによるリクエストの処理を妨げる問題が発生しています。

5.5.18 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の間隔でリクエストの処理に要した平均時間(ミリ秒)を示します。間隔とは、このメトリックで収集頻度として指定した期間です。

5.5.19 アクティブ・セッション

選択したOAAMサーバーのアクティブ・セッションの数です。

5.5.20 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

このメトリックは、選択したサーバーに関して、キューで保留中のワーク・マネージャ・リクエストの数を示します。

5.5.21 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したサーバーで過去5分間に処理されたワーク・マネージャ・リクエストの1分当たりの数を示します。

5.6 サーブレット/JSPメトリック

これらのメトリックは、過去5分間における、選択したサーブレットまたはJSPの1分当たりの情報を提供します。

5.6.1 リロード(/分)

このメトリックは、過去5分間の選択したサーブレットまたはJSPリロードの分当たり平均数を示します。

5.6.2 リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したサーバーに関して、過去5分間におけるサーブレットまたはJSP(あるいはその両方)の呼出しの1分当たりの平均数を示します。

5.6.3 リクエスト処理時間(ミリ秒)

選択したサーバーに関する、過去5分間のサーブレットまたはJSP (あるいはその両方)の実行にかかった平均時間(ミリ秒)。

5.7 Webモジュール・メトリック

これらのメトリックは、選択したWebモジュールに関する情報を提供します。

5.7.1 リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのWebモジュールの分当たりサーブレットおよびJSP呼出しの平均数を示します。

5.7.2 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、過去5分間のこのWebモジュールのサーブレット/JSP実行に費やした平均時間(ミリ秒)を示します。

5.7.3 アクティブ・セッション

このメトリックは、このWebモジュールのアクティブ・セッションの数を示します。

5.8 ログイン・メトリックのサマリー

このカテゴリのメトリックは、OAAMサーバー・ログイン・リクエストに関連するステータスおよびパフォーマンス・データを提供します。

5.8.1 最後の5分間の収集間隔中にブロックされたログインのパーセンテージ

このメトリックは、過去5分間の収集間隔中にOAAMによってブロックされたログイン・リクエストの割合を表します。このメトリックの重要性: このメトリックは、ブロックされたログイン・リクエストの割合の指標を示すために使用されます。ログイン・リクエストがブロックされるのは、通常、OAAMポリシーで異常または不正な動作が検出された場合です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: ブロックされたログイン・リクエストの割合が高い場合は、ブロック・アクションの原因であるルールおよびポリシーを確認します。ブロックが適切なアクションであるかどうかを確認します。

5.8.2 最後の5分間の収集間隔中にブロックされたログイン数

このメトリックは、過去5分間の収集間隔中にOAAMによってブロックされたログイン・リクエストの数を示します。ログイン・リクエストがブロックされるのは、通常、OAAMポリシーで異常または不正な動作が検出された場合です。このメトリックの重要性: このメトリックは、ブロックされたログイン・リクエストの数の指標を示すために使用されます。ログイン・リクエストがブロックされるのは、通常、OAAMポリシーで異常または不正な動作が検出された場合です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: ブロックされたログイン・リクエストの数が多すぎる場合は、ブロック・アクションの原因であるルールおよびポリシーを確認します。状況に対してブロックが適切なアクションであるかどうかを確認します。

5.8.3 最後の5分間の収集間隔中にチャレンジされたログインのパーセンテージ

このメトリックは、過去5分間の収集間隔中に、認証後にチャレンジ質問が表示されたログイン・リクエストの割合を表します。このメトリックの重要性: この値は、セカンド・ファクタ認証としてチャレンジ質問が表示されたログイン・リクエストの割合の指標を示すために使用されます。この値が非常に高い割合の場合は、不審または危険な環境でログイン・リクエストが発生していることを示しています。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: チャレンジされるログイン・リクエストの数が多すぎる場合は、チャレンジ・アクションの原因であるルールおよびポリシーを確認します。チャレンジが適切なアクションであるかどうかを確認します。

5.8.4 最後の5分間の収集間隔中にチャレンジされたログイン数

このメトリックは、認証後にチャレンジ質問が表示されたログイン・リクエストの数を表します。このメトリックの重要性: このメトリックは、セカンド・ファクタ認証としてチャレンジ質問が表示されたログイン・リクエストの数の指標を示すために使用されます。この値が非常に高い割合の場合は、不審/危険な環境でログイン・リクエストが発生していることを示しています。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

この値が範囲外の場合の処理: チャレンジされるログイン・リクエストの数が多すぎる場合は、チャレンジ・アクションの原因であるルールおよびポリシーを確認します。状況に対してチャレンジが適切なアクションであるかどうかを確認します。

5.8.5 最後の5分間の収集間隔中に失敗したログインのパーセンテージ

このメトリックは、過去5分間の収集間隔中に失敗したログイン・リクエストの割合を示します。このメトリックの重要性: このメトリックは、失敗したログイン・リクエストの割合の指標を示すために使用されます。失敗したログイン・リクエストは通常、認証が成功しなかったことを意味します。合計ログイン・リクエストと比較して失敗したログイン・リクエストの割合が非常に高い場合は、不審なアクティビティを示している可能性があります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 通常、この割合は低い必要があります。ほとんどのログインが失敗する場合は、不審なアクティビティが存在する可能性があります。失敗したログイン・リクエストのデバイスおよび場所の詳しい調査を検討します。

サーバーのログを確認して、認証サブシステムが機能していること、および認証サブシステムからのエラーがないことを確認してください。

5.8.6 サーバー起動以降1秒当たりに失敗したログイン数

このメトリックは、サーバー起動以降1秒当たりに失敗したログイン・リクエストの数を示します。このメトリックの重要性: 失敗したログイン・リクエストは通常、認証が成功しなかったことを意味します。通常、失敗したログインの割合は低い必要があります。合計ログイン・リクエスト数と比較して失敗したログイン・リクエストの割合が非常に高い場合は、不審なアクティビティを示している可能性があります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 通常、この数は小さい必要があります。ほとんどのログインが失敗する場合は、不審なアクティビティが存在する可能性があります。失敗したログイン・リクエストのデバイスおよび場所の詳しい調査を検討します。サーバーのログを確認して、認証サブシステムが機能していること、および認証サブシステムからのエラーがないことを確認してください。

5.8.7 最後の5分間の収集間隔中に失敗したログイン数

このメトリックは、最後の収集間隔中に失敗したログイン数を示します。このメトリックの重要性: 失敗したログイン・リクエストは通常、認証が成功しなかったことを意味します。合計ログイン・リクエスト数と比較して失敗したログイン・リクエストの割合が非常に高い場合は、不審なアクティビティを示しています。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 通常、この数は小さい必要があります。ほとんどのログインが失敗する場合は、不審なアクティビティが存在する可能性があります。失敗したログイン・リクエストのデバイスおよび場所の詳しい調査を検討します。サーバーのログを確認して、認証サブシステムが機能していること、および認証サブシステムからのエラーがないことを確認してください。

5.8.8 最後の5分間の収集間隔中に成功したログインのパーセンテージ

このメトリックは、成功したログイン・リクエストの割合を示します。このメトリックの重要性: 標準のシナリオでは、ほとんどのログイン・リクエストが成功します。合計ログイン・リクエスト数と比較して成功したログイン・リクエストの割合が非常に低い場合は、不審なアクティビティを示しています。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 成功ログインの割合が非常に低い場合は、失敗したログイン・リクエストのデバイスおよび場所の詳しい調査を検討します。

5.8.9 サーバー起動以降1秒当たりに成功したログイン数

このメトリックは、選択したOAAMサーバーに関して、サーバー起動以降1秒当たりに成功したログイン・リクエストの数を表します。このメトリックの重要性: このメトリックは、成功したログイン・リクエストの数の指標を示すために使用されます。標準のシナリオでは、ほとんどのログイン・リクエストが成功します。合計ログイン・リクエスト数と比較して成功したログイン・リクエストの割合が非常に低い場合は、不審なアクティビティを示している可能性があります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 通常、不審なアクティビティがないかぎり、ほとんどのログインが成功します。合計ログイン数と比較して成功ログインの数が非常に少ない場合は、失敗したログイン・リクエストのデバイスおよび場所の詳しい調査を検討します。

5.8.10 最後の5分間の収集間隔中に成功したログイン数

このメトリックは、過去5分間の収集間隔中に成功したログイン・リクエストの数を示します。このメトリックの重要性: このメトリックは、成功したログイン・リクエストの数の指標を示すために使用されます。標準のシナリオでは、ほとんどのログイン・リクエストが成功します。合計ログイン・リクエスト数と比較して成功したログイン・リクエストの割合が非常に低い場合は、不審なアクティビティを示している可能性があります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 通常、不審なアクティビティがないかぎり、ほとんどのログインが成功します。合計ログイン数と比較して成功ログインの数が非常に少ない場合は、失敗したログイン・リクエストのデバイスおよび場所の詳しい調査を検討します。

5.8.11 最後の5分間の収集間隔中に試行されたログインの合計数

このメトリックは、過去5分間の収集間隔中のログイン・リクエストの合計数を示します。このメトリックの重要性: このメトリックは、ログイン・リクエスト・アクティビティの指標を示すために使用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理:

- ログイン数が非常に多い場合でも、システム・パフォーマンスに影響を与えていない場合、処理は必要ありません。

- ログイン数が非常に多く、パフォーマンスに影響を与えている場合は、複数サーバー間で負荷を共有できるように、OAAMサーバーのクラスタの作成を検討してください。

- ログイン数が多すぎる場合は、失敗したログイン数を調べて、相関があるかどうかを確認してください。ほとんどのログインが失敗する場合は、不審なアクティビティが存在する可能性があります。失敗したログイン・リクエストのデバイスおよび場所の詳しい調査を検討します。

5.9 ポリシー実行サマリー

これらのメトリックは、ポリシー実行に関する統計およびパフォーマンス情報を提供します。ポリシーの処理に要した時間には、次の時間が含まれます:

1. 特定のポリシーの実行に要した時間。このメトリックの値には、ポリシーに関連付けられたすべてのルールの実行に要した時間が含まれます。

2. トリガーの組合せ、ルール結果およびアラートの処理に要した時間。

5.9.1 サーバー起動以降のすべてのポリシーの平均実行時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降にすべてのポリシーの処理に要した平均時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

5.9.2 処理されたポリシーの合計数

このメトリックは、処理が完了したポリシーの合計数を取得します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

5.9.3 最終サンプル後に処理されたポリシーの合計数

このメトリックは、サンプリング間隔終了時点における、処理されたポリシーの合計数を取得します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

5.9.4 サーバー起動以降のポリシーにかかった最大時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降のポリシーの処理完了に要した最大時間を取得します(ミリ秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

5.9.5 サーバー起動以降のポリシーにかかった最小時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降のポリシーの処理完了に要した最小時間を示します(ミリ秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

5.9.6 サーバー起動以降のすべてのポリシーの処理にかかった時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降に、チェックポイントと関連付けられているすべてのポリシーの処理に要した合計時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

5.10 レスポンス

このカテゴリのメトリックは、ターゲットOAAMサーバーが使用可能かどうかを示します。

5.10.1 稼働/停止ステータス

このメトリックは、OAAMサーバーのステータスを示します。値が1の場合は、アプリケーションが起動され、実行中であることを示します。値が0(ゼロ)の場合は、アプリケーションが停止していることを示します。

5.11 ルール実行サマリー

ルール実行に関係するメトリックのカテゴリです。

5.11.1 サーバー起動以降のすべてのリクエストの平均実行時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降に、ポリシーと関連付けられているすべてのルールの処理に要した平均時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: ポリシーに関連付けられているすべてのルールの処理に要した平均時間が大きい値の場合は、ポリシーに存在するルールが多すぎるかどうかを確認します。存在する場合は、これらを別々のポリシーに分割することを検討します。また、ポリシーに高負荷のルールが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、基礎となるSQL問合せの最適化、またはデータベースの最適化およびチューニングを検討します。

5.11.2 完了したリクエストの合計数

このメトリックは、処理されたルールの合計数を取得します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 処理されたルールの合計数が少ない場合は、ポリシーに存在するルールが多すぎるかどうかを確認します。存在する場合は、これらを別々のポリシーに分割することを検討します。また、ポリシーに高負荷のルールが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、基礎となるSQL問合せの最適化、またはデータベースの最適化およびチューニングを検討します。

5.11.3 最終サンプル後に完了したリクエストの合計数

このメトリックは、最終サンプル以降に処理されたルールの合計数を取得します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 最終サンプル以降に処理されたルールの合計数が少ない場合は、ポリシーに存在するルールが多すぎるかどうかを確認します。存在する場合は、これらを別々のポリシーに分割することを検討します。また、ポリシーに高負荷のルールが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、基礎となるSQL問合せの最適化、またはデータベースの最適化およびチューニングを検討します。

5.11.4 サーバー起動以降のリクエストにかかった最大時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降に任意のリクエストの処理に要した最大時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: メトリックの値が大きい場合は、基礎となるSQL問合せの最適化、またはデータベースの最適化/チューニングを検討します。

5.11.5 サーバー起動以降のリクエストにかかった最小時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降に任意のリクエストの処理に要した最小時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: メトリックの値が大きい場合は、基礎となるSQL問合せの最適化、またはデータベースの最適化/チューニングを検討します。

5.11.6 サーバー起動以降のすべてのリクエストの処理にかかった時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降に、ポリシーと関連付けられているすべてのルールの処理に要した合計時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 値が大きい原因として、ポリシーに関連付けられているルールが多すぎるか、より高負荷のルールが存在することが考えられます。ルールが多すぎる場合は、これらを別々のポリシーに分割することを検討します。高負荷のルールがある場合は、基礎となるSQL問合せの最適化、またはデータベースの最適化/チューニングを検討します。

5.12 チェックポイント実行サマリー

このメトリックは、チェックポイントにおけるすべてのポリシーの実行に要した時間の合計を表します。

5.12.1 サーバー起動以降のすべてのリクエストに対するチェックポイントの平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降に、チェックポイントと関連付けられているすべてのポリシーの処理に要した平均時間(ミリ秒)を示します。通常、1つ以上のポリシーがチェックポイントに関連付けられています。このメトリック値には、メトリックであるポリシー実行の値が含まれます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: メトリックの値が大きい場合は、次の手順を実行してください。

1. 原因をルール実行またはポリシー実行に絞り込みます。

2. SQL問合せの実行時間が長すぎるかどうかを確認し、データベースを適切にチューニングおよび最適化します。

ルール実行メトリックの場合: 値が大きい原因として、ポリシーに関連付けられているルールが多すぎるか、より高負荷のルールが存在することが考えられます。ポリシーに関連付けられているルールの処理に要した時間の値が大きい場合は、ポリシーに存在するルールが多すぎるかどうかを確認します。存在する場合は、これらを別々のポリシーに分割することを検討します。また、ポリシーに高負荷のルールが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、基礎となるSQL問合せの最適化、またはデータベースの最適化およびチューニングを検討します。

ポリシー実行メトリックの場合: ポリシーの処理に要した時間の値が大きい場合は、ポリシーにトリガーの組合せが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、トリガーの組合せを使用しないことを検討します。また、ポリシーにネストされたポリシーが存在しているかどうかを確認します。ネストされたポリシーを確認して、代替ポリシーを検討します。

5.12.2 完了したチェクポイントの合計数

このメトリックは、実行されたチェックポイントの合計数を取得します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 実行されたチェックポイントの数が少ない場合は、次の手順を実行してください。

1. 原因をルール実行またはポリシー実行に絞り込みます。

2. SQL問合せの実行時間が長すぎるかどうかを確認し、データベースを適切にチューニングおよび最適化します。

ルール実行メトリックの場合: 値が大きい原因として、ポリシーに関連付けられているルールが多すぎるか、より高負荷のルールが存在することが考えられます。ポリシーに関連付けられているルールの処理に要した時間の値が大きい場合は、ポリシーに多数のルールが存在するかどうかを確認します。存在する場合は、これらを別々のポリシーに分割することを検討します。また、ポリシーに高負荷のルールが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、基礎となるSQL問合せの最適化、またはデータベースの最適化およびチューニングを検討します。

ポリシー実行メトリックの場合: ポリシーの処理に要した時間の値が大きい場合は、ポリシーにトリガーの組合せが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、トリガーの組合せを使用しないことを検討します。また、ポリシーにネストされたポリシーが存在しているかどうかを確認します。ネストされたポリシーを確認して、代替ポリシーを検討します。

5.12.3 最終サンプル後に完了したチェックポイントの合計数

このメトリックは、最終サンプル以降にすべての関連ポリシーが処理されたチェックポイントの合計数を取得します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 実行されたチェックポイントの数が少ない場合は、次の手順を実行してください。

1. 原因をルール実行またはポリシー実行に絞り込みます。

2. SQL問合せの実行時間が長すぎるかどうかを確認し、データベースを適切にチューニングおよび最適化します。

ルール実行メトリックの場合: 値が大きい原因として、ポリシーに関連付けられているルールが多すぎるか、より高負荷のルールが存在することが考えられます。ポリシーに関連付けられているルールの処理に要した時間の値が大きい場合は、ポリシーに多数のルールが存在するかどうかを確認します。存在する場合は、これらを別々のポリシーに分割することを検討します。また、ポリシーに高負荷のルールが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、基礎となるSQL問合せの最適化、またはデータベースの最適化およびチューニングを検討します。

ポリシー実行メトリックの場合: ポリシーの処理に要した時間の値が大きい場合は、ポリシーにトリガーの組合せが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、トリガーの組合せを使用しないことを検討します。また、ポリシーにネストされたポリシーが存在しているかどうかを確認します。ネストされたポリシーを確認して、代替ポリシーを検討します。

5.12.4 サーバー起動以降のチェックポイントにかかった最大時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降に、任意のチェックポイントと関連付けられているポリシーの処理に要した最大時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 実行されたチェックポイントの数が少ない場合は、次の手順を実行してください。

1. 原因をルール実行またはポリシー実行に絞り込みます。

2. SQL問合せの実行時間が長すぎるかどうかを確認し、データベースを適切にチューニングおよび最適化します。

ルール実行メトリックの場合: 値が大きい原因として、ポリシーに関連付けられているルールが多すぎるか、より高負荷のルールが存在することが考えられます。ポリシーに関連付けられているルールの処理に要した時間の値が大きい場合は、ポリシーに多数のルールが存在するかどうかを確認します。存在する場合は、これらを別々のポリシーに分割することを検討します。また、ポリシーに高負荷のルールが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、基礎となるSQL問合せの最適化、またはデータベースの最適化およびチューニングを検討します。

ポリシー実行メトリックの場合: ポリシーの処理に要した時間の値が大きい場合は、ポリシーにトリガーの組合せが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、トリガーの組合せを使用しないことを検討します。また、ポリシーにネストされたポリシーが存在しているかどうかを確認します。ネストされたポリシーを確認して、代替ポリシーを検討します。

5.12.5 サーバー起動以降のチェックポイントにかかった最小時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降に任意のチェックポイントの処理に要した最小時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 実行されたチェックポイントの数が少ない場合は、次の手順を実行してください。

1. 原因をルール実行またはポリシー実行に絞り込みます。

2. SQL問合せの実行時間が長すぎるかどうかを確認し、データベースを適切にチューニングおよび最適化します。

ルール実行メトリックの場合: 値が大きい原因として、ポリシーに関連付けられているルールが多すぎるか、より高負荷のルールが存在することが考えられます。ポリシーに関連付けられているルールの処理に要した時間の値が大きい場合は、ポリシーに多数のルールが存在するかどうかを確認します。存在する場合は、これらを別々のポリシーに分割することを検討します。また、ポリシーに高負荷のルールが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、基礎となるSQL問合せの最適化、またはデータベースの最適化およびチューニングを検討します。

ポリシー実行メトリックの場合: ポリシーの処理に要した時間の値が大きい場合は、ポリシーにトリガーの組合せが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、トリガーの組合せを使用しないことを検討します。また、ポリシーにネストされたポリシーが存在しているかどうかを確認します。ネストされたポリシーを確認して、代替ポリシーを検討します。

5.12.6 サーバー起動以降のすべてのチェックポイントの処理にかかった時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降にすべてのチェックポイントの処理に要した合計時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: 実行されたチェックポイントの数が少ない場合は、次の手順を実行してください。

1. 原因をルール実行またはポリシー実行に絞り込みます。

2. SQL問合せの実行時間が長すぎるかどうかを確認し、データベースを適切にチューニングおよび最適化します。

ルール実行メトリックの場合: 値が大きい原因として、ポリシーに関連付けられているルールが多すぎるか、より高負荷のルールが存在することが考えられます。ポリシーに関連付けられているルールの処理に要した時間の値が大きい場合は、ポリシーに多数のルールが存在するかどうかを確認します。存在する場合は、これらを別々のポリシーに分割することを検討します。また、ポリシーに高負荷のルールが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、基礎となるSQL問合せの最適化、またはデータベースの最適化およびチューニングを検討します。

ポリシー実行メトリックの場合: ポリシーの処理に要した時間の値が大きい場合は、ポリシーにトリガーの組合せが存在しているかどうかを確認します。存在している場合は、トリガーの組合せを使用しないことを検討します。また、ポリシーにネストされたポリシーが存在しているかどうかを確認します。ネストされたポリシーを確認して、代替ポリシーを検討します。

5.13 更新認証ステータス・サマリー

このカテゴリのメトリックは、ユーザー認証ステータスの更新に関する情報を提供します。

5.13.1 サーバー起動以降のすべてのリクエストの平均実行時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降のupdateAuthStatus() APIコールの実行に要した平均時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: メトリックの値が大きい場合は、このメトリックを詳細に調査する必要があります。データベースが最適に実行されているかどうか、および実行時間が長すぎるSQL問合せがあるかどうかを確認します。問合せの実行時間が長すぎる場合は、関連索引の追加、データベースのチューニング、または各種OAAM表からの不要になった古いデータのパージとアーカイブ(あるいはこれらすべて)の実行を検討します。

アーカイブおよびパージのプロシージャを設定する方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware Oracle Adaptive Access Manager管理者ガイドのアーカイブおよびパージに関する付録を参照してください。

5.13.2 完了したリクエストの合計数

このメトリックは、サーバー起動以降のupdateAuthStatus() APIコールの完了に要した合計時間(ミリ秒)を示します。この値は、APIコールupdateAuthStatusの完了に要した合計時間です。このAPIは、ユーザー・リクエストの認証ステータスを更新する場合にコールします。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: メトリックの値が大きい場合は、このメトリックを詳細に調査する必要があります。データベースが最適に実行されているかどうか、および実行時間が長すぎるSQL問合せがあるかどうかを確認します。問合せの実行時間が長すぎる場合は、関連索引の追加、データベースのチューニング、または各種OAAM表からの不要になった古いデータのパージとアーカイブ(あるいはこれらすべて)の実行を検討します。

アーカイブおよびパージのプロシージャを設定する方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware Oracle Adaptive Access Manager管理者ガイドのアーカイブおよびパージに関する付録を参照してください。

5.13.3 最終サンプル後に完了したリクエストの合計数

このメトリックは、最終サンプル以降のupdateAuthStatus() APIコールの合計数を取得します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

5.13.4 サーバー起動以降のリクエストにかかった最大時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降のupdateAuthStatus() APIコールの実行に要した最大時間(ミリ秒)を示します。このAPIは、ユーザー・リクエストの認証ステータスを更新する場合にコールします。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: メトリックの値が大きい場合は、このメトリックを詳細に調査する必要があります。データベースが最適に実行されているかどうか、および実行時間が長すぎるSQL問合せがあるかどうかを確認します。問合せの実行時間が長すぎる場合は、関連索引の追加、データベースのチューニング、または各種OAAM表からの不要になった古いデータのパージとアーカイブ(あるいはこれらすべて)の実行を検討します。

アーカイブおよびパージのプロシージャを設定する方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware Oracle Adaptive Access Manager管理者ガイドのアーカイブおよびパージに関する付録を参照してください。

5.13.5 サーバー起動以降のリクエストにかかった最小時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降のupdateAuthStatus() APIコールの実行に要した最小時間(ミリ秒)を示します。このupdateAuthStatus() APIは、ユーザー・リクエストの認証ステータスを更新する場合にコールします。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: メトリックの値が大きい場合は、このメトリックを詳細に調査する必要があります。データベースが最適に実行されているかどうか、および実行時間が長すぎるSQL問合せがあるかどうかを確認します。問合せの実行時間が長すぎる場合は、関連索引の追加、データベースのチューニング、または各種OAAM表からの不要になった古いデータのパージとアーカイブ(あるいはこれらすべて)の実行を検討します。

アーカイブおよびパージのプロシージャを設定する方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware Oracle Adaptive Access Manager管理者ガイドのアーカイブおよびパージに関する付録を参照してください。

5.13.6 サーバー起動以降のすべてのリクエストの処理にかかった時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降のすべてのupdateAuthStatus() APIコールの実行に要した合計時間(ミリ秒)を示します。このupdateAuthStatus() APIは、ユーザー・リクエストの認証ステータスを更新する場合にコールします。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: メトリックの値が大きい場合は、このメトリックを詳細に調査する必要があります。データベースが最適に実行されているかどうか、および実行時間が長すぎるSQL問合せがあるかどうかを確認します。問合せの実行時間が長すぎる場合は、関連索引の追加、データベースのチューニング、または各種OAAM表からの不要になった古いデータのパージとアーカイブ(あるいはこれらすべて)の実行を検討します。

アーカイブおよびパージのプロシージャを設定する方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware Oracle Adaptive Access Manager管理者ガイドのアーカイブおよびパージに関する付録を参照してください。

5.14 更新ログ・サマリー

このカテゴリのメトリックは、updateLog APIコールに関する情報を提供します。このAPIコールでは、ユーザーID、IPアドレスなど、ユーザー・リクエストの詳細を取得します。

5.14.1 サーバー起動以降のすべてのリクエストの平均実行時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降のAPIコールupdateLog()の平均実行時間(ミリ秒)を示します。updateLog()は、ユーザーID、IPアドレスなど、ユーザー・リクエストの詳細を取得するデータ収集APIです。

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: メトリックの値が大きい場合は、このメトリックを詳細に調査する必要があります。データベースが最適に実行されているかどうか、およびVCRYPT_TRACKER_USERNODE_LOGSに対する問合せの実行時間が長すぎないかどうかを確認します。問合せの実行時間が長すぎる場合は、関連索引の追加、データベースのチューニング、または各種OAAM表からの不要になった古いデータのパージとアーカイブ(あるいはこれらすべて)の実行を検討します。

アーカイブおよびパージのプロシージャを設定する方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware Oracle Adaptive Access Manager管理者ガイドのアーカイブおよびパージに関する付録を参照してください。

5.14.2 完了したリクエストの合計数

このメトリックは、updateLog() APIコールが実行された合計回数を取得します。

5.14.3 最終サンプル後に完了したリクエストの合計数

このメトリックは、最終サンプル以降にupdateLog APIコールが実行された合計回数を取得します。updateLog()は、ユーザーID、IPアドレスなど、ユーザー・リクエストの詳細を取得するデータ収集APIです。

5.14.4 サーバー起動以降のリクエストにかかった最大時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降のupdateLog() APIコールの実行に要した最大時間(ミリ秒)を示します。updateLog()は、ユーザーID、IPアドレスなど、ユーザー・リクエストの詳細を取得するデータ収集APIです。

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: メトリックの値が大きい場合は、このメトリックを詳細に調査する必要があります。データベースが最適に実行されているかどうか、およびVCRYPT_TRACKER_USERNODE_LOGSに対する問合せの実行時間が長すぎないかどうかを確認します。問合せの実行時間が長すぎる場合は、関連索引の追加、データベースのチューニング、または各種OAAM表からの不要になった古いデータのパージとアーカイブ(あるいはこれらすべて)の実行を検討します。

アーカイブおよびパージのプロシージャを設定する方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware Oracle Adaptive Access Manager管理者ガイドのアーカイブおよびパージに関する付録を参照してください。

5.14.5 サーバー起動以降のリクエストにかかった最小時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバー起動以降のupdateLog() APIコールの最小実行時間(ミリ秒)を示します。updateLog()は、ユーザーID、IPアドレスなど、ユーザー・リクエストの詳細を取得するデータ収集APIです。

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: メトリックの値が大きい場合は、このメトリックを詳細に調査する必要があります。データベースが最適に実行されているかどうか、およびVCRYPT_TRACKER_USERNODE_LOGSに対する問合せの実行時間が長すぎないかどうかを確認します。問合せの実行時間が長すぎる場合は、関連索引の追加、データベースのチューニング、または各種OAAM表からの不要になった古いデータのパージとアーカイブ(あるいはこれらすべて)の実行を検討します。

アーカイブおよびパージのプロシージャを設定する方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware Oracle Adaptive Access Manager管理者ガイドのアーカイブおよびパージに関する付録を参照してください。

5.14.6 サーバー起動以降のすべてのリクエストの処理にかかった時間(ミリ秒)

このメトリックは、updateLog() APIコールの実行に要した累積時間(ミリ秒)を示します。updateLog()は、ユーザーID、IPアドレスなど、ユーザー・リクエストの詳細を取得するデータ収集APIです。

ユーザーの処理

値が範囲外の場合の処理: メトリックの値が大きい場合は、このメトリックを詳細に調査する必要があります。データベースが最適に実行されているかどうか、およびVCRYPT_TRACKER_USERNODE_LOGSに対する問合せの実行時間が長すぎないかどうかを確認します。問合せの実行時間が長すぎる場合は、関連索引の追加、データベースのチューニング、または各種OAAM表からの不要になった古いデータのパージとアーカイブ(あるいはこれらすべて)の実行を検討します。

アーカイブおよびパージのプロシージャを設定する方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware Oracle Adaptive Access Manager管理者ガイドのアーカイブおよびパージに関する付録を参照してください。

6 Oracle Adaptive Access Managerクラスタ

この章では、Oracle Adaptive Access Managerクラスタのメトリックについて説明します。OAAMクラスタは、OAAMサービスと連携してフェイルオーバー、ロード・バランシングおよびスケーラビリティをサポートするサーバーのグループです。

6.1 Oracle Adaptive Access Managerデータベース情報

このカテゴリのメトリックは、OAAMクラスタ内のすべてのOAAMサーバー・インスタンスのステータスに関する情報を提供します。

6.1.1 JDBC URL

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバー・インスタンスのデータベース接続に関する情報を提供します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

6.2 ログイン・メトリックのサマリー

このカテゴリのメトリックは、OAAMが実行されているクラスタ内のOAAMサーバーに対するログインの集計数を表します。

6.2.1 ブロックされたログイン率(%)

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーに対するログイン・リクエストの中で、ブロックされたリクエストの集計割合を表します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表6-1 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

ブロックされたログイン%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

6.2.2 ブロックされたログイン

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーに対するログイン・リクエストの中で、過去5分間の間隔中にOAAMによってブロックされたリクエストの集計数を表します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表6-2 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を下回っています

6.2.3 チャレンジされたログイン率(%)

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーに対するログイン・リクエストの中で、チャレンジ質問が表示されたリクエストの集計割合を表します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表6-3 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

チャレンジされたログイン%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

6.2.4 チャレンジされたログイン

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーに対するログイン・リクエストの中で、セカンド・ファクタ認証としてチャレンジ質問が表示されたリクエストの集計数を表します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表6-4 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

チャレンジされたログイン%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

6.2.5 失敗ログイン率(%)

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーに対するログイン・リクエストの中で、失敗したリクエストの集計割合を表します。

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Cloud ControlまたはEnterprise Manager Database Controlのいずれかに表示される場合のみ有効です(該当する場合)。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表6-5 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

失敗ログイン率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

6.2.6 失敗したログイン

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーに対するログイン・リクエストの中で、過去5分間の収集間隔中に失敗したリクエストの集計数を表します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表6-6 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

失敗したログイン%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

6.2.7 成功ログイン率(%)

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーに対するログイン・リクエストの中で、成功したリクエストの集計割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表6-7 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

成功ログイン率%value%(%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を下回っています

6.2.8 成功ログイン

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーに対するログイン・リクエストの中で、過去5分間の間隔中に成功したリクエストの集計数を表します。標準のシナリオでは、ほとんどのログイン・リクエストが成功します。合計ログイン・リクエストと比較して成功ログイン・リクエストの割合が非常に低い場合は、不審なアクティビティを表しています。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表6-8 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を下回っています

6.2.9 試行されたログインの合計

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーに対するログイン・リクエストの中で、過去5分間の収集間隔中のリクエストの合計数を表します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表6-9 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

試行されたログインの合計%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

6.3 ログイン・メトリック率のサマリー

このカテゴリのメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーに対するログインのステータスおよびパフォーマンスを表します。

6.3.1 失敗ログイン/秒

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーに対する1秒当たりの失敗したログイン・リクエストの集計数を表します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表6-10 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

++

失敗ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

6.3.2 成功ログイン/秒

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーに対する1秒当たりの成功ログイン・リクエストの集計数を表します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表6-11 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

6.4 レスポンス

このカテゴリのメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーのステータスおよびパフォーマンスを表します。

6.4.1 ステータス

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーの現在のステータスを表します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表6-12 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

=

0

Oracle Adaptive Access Managerクラスタ・インスタンスが停止中です

7 Oracle Identity Manager

この章では、Oracle Identity Managerのメトリックについて説明します。

7.1 Oracle Adaptiveメトリック

このカテゴリのメトリックは、アダプタ・メトリックに関する情報を提供します。

7.1.1 アダプタ名

アダプタの名前です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

600秒ごと

7.1.2 平均アダプタ実行時間(ミリ秒)

過去5分間にアダプタの実行に要した平均時間(ミリ秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

表7-1 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

平均アダプタ実行時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

7.1.3 完了したアダプタ実行数

過去5分間に完了したアダプタ実行の合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

表7-2 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

完了したアダプタ実行数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

7.1.4 最大アダプタ実行時間(ミリ秒)

過去5分間にアダプタの実行に要した最大時間(ミリ秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

600秒ごと

7.1.5 最小アダプタ実行時間(ミリ秒)

過去5分間にアダプタの実行に要した最小時間(ミリ秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

600秒ごと

7.2 データソース・メトリック

この項では、データソース・メトリックの詳細を説明します。

7.2.1 データソース - 使用可能な接続

このメトリックは、このデータソースに現在使用可能な(未使用)データベース接続の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-3 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

データソース%name%に対して使用可能な接続数は%value%です。

7.2.2 データソース - 作成された接続(/分)

このメトリックは、過去5分間にこのデータソース用に作成されたデータベース接続の1分当たりの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-4 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%に作成された接続数は%value% (/分)です。

7.2.3 データソース - 使用中の接続

このメトリックは、現在アプリケーションによって使用中のデータソース接続の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-5 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%に対して使用中の接続数は%value%です。

7.2.4 データソース - 接続リーク(/分)

選択したデータソースの場合、このメトリックは過去5分間の分当たりのJDBC接続リークの平均数を示します。リークされた接続とは、データソースから予約されても接続の終了時にデータソースに戻されなかった接続のことです。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-6 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%の接続リーク数は%value% (/分)です。

7.2.5 データソース - 接続プール・サイズ

このメトリックは、選択したデータソースの接続プール内にある現在のJDBC接続数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-7 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

接続プールのサイズは%value%です。

7.2.6 データソース - 接続リフレッシュの失敗(/分)

このメトリックは、データソースがデータベース接続をリフレッシュしようとして失敗した過去5分間の分当たり平均回数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-8 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%の接続リフレッシュの失敗数は%value% (/分)です。

7.2.7 データソース - 接続リクエストの失敗(/分)

このメトリックは、過去5分間に失敗した接続リクエストの1分当たりの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-9 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%の接続リクエストの失敗数は%value% (/分)です。

7.2.8 データソース - 接続リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるこのデータソースからの接続リクエストの1分当たりの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-10 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%の接続リクエスト数は%value% (/分)です。

7.2.9 データソース - 成功した接続(%)

このメトリックは、過去5分間にこのデータソースに対して正常に接続を返したリクエストの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-11 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

データソース%name%の接続成功率は%value%%です。

7.2.10 データソース - 使用不可な接続

このメトリックは、データソースのこのインスタンスで現在利用できない(使用中またはシステムによってテスト中)データベース接続の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-12 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%に対して使用不能な接続数は%value%です。

7.2.11 データソース - 接続リクエスト待機中

このメトリックは、このデータソースの現在の接続待機リクエスト数を示します。接続待機リクエストとは、データベース接続を待機する必要があったリクエストです。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-13 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%の待機中の接続リクエスト数は%value%です。

7.2.12 データソース - 失敗した待機中接続リクエスト(/分)

現行データソースの場合、このメトリックは、過去5分間に失敗した接続待機リクエストの1分当たりの平均数を示します。接続待機リクエストとは、接続されるまで待機する必要があったデータベース接続のリクエストです。接続待機リクエストは、ConnectionReserveTimeoutSecondsプロパティ値より長時間待機するなど、様々な理由で失敗することがあります。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-14 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%の接続待機の失敗数は%value% (/分)です。

7.2.13 データソース - 待機した接続リクエスト(/分)

選択したデータソースの場合、このメトリックは、過去5分間における接続待機リクエストの1分当たりの平均数を示します。接続待機リクエストとは、接続されるまで待機する必要があった接続のリクエストです。このメトリックは、最終的に接続されたものと接続されなかったものを含みます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-15 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%を待機している接続数は%value% (/分)です。

7.2.14 データソース - 接続待機成功(%)

現行データソースの場合、このメトリックは、過去5分間に正常にデータベース接続が行われた接続待機リクエストの割合を示します。接続待機リクエストとは、接続されるまで待機する必要があった接続のリクエストです。このメトリックは、最終的に接続されたものと接続されなかったものを含みます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-16 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

データソース%name%の接続待機成功率は%value%%です。

7.2.15 データソース - 接続待機成功(/分)

現行データソースの場合、このメトリックは、過去5分間に正常に接続された接続待機リクエストの1分当たりの平均数を示します。接続待機リクエストは、最終的にデータベースに接続すると成功します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-17 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%の接続待機の成功数は%value% (/分)です。

7.2.16 データソース - 状態

データソースの現行の状態。次の状態があります。*実行中: データソースは有効になっています(デプロイされ、一時停止状態ではない)。これがデータソースの通常の状態です。*一時停止中: データソースが手動で無効にされています。*停止: データソースは停止し、すべてのデータベース接続は閉じています。*過負荷: プール内のすべてのリソースが使用中です。*異常: すべての接続が無効になっています(使用中のためではない)。この状態が発生するのは、データソースの作成時にデータベース・サーバーが無効な場合(作成の再試行を有効にする必要がある)、またはすべての接続が接続テストに失敗した場合です(作成時、予約時または定期的テスト時)。*不明: データソースの状態は不明です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-18 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

=!

定義なし

定義なし

-

データソース%name%の状態は%value%です。

7.2.17 データソース - キャッシュに追加された文(/分)

このメトリックは、過去5分間にこのデータソースの文キャッシュに追加された分当たりの文の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-19 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

キャッシュに追加された文の数は%value% (/分)です。

7.2.18 データソース - キャッシュから破棄された文(/分)

このメトリックは、過去5分間にキャッシュから破棄された文の1分当たりの平均数を示します。接続プール内の接続ごとに、独自の文キャッシュが保持されます。この数は、接続プールのすべての接続のキャッシュから破棄された文の数の合計です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-20 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%のキャッシュから破棄された文の数は%value% (/分)です。

7.2.19 データソース - 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

このメトリックは、過去5分間に文キャッシュによって満たされなかった文の1分当たりの平均数を示します。接続プール内の接続ごとに、独自の文キャッシュが保持されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-21 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

データソース%name%の使用されなかったキャッシュ文の数は%value% (/分)です。

7.2.20 データソース - 使用されたキャッシュ済の文(%)

このメトリックは、過去5分間に文キャッシュによって満たされた文の割合を示します。接続プール内の接続ごとに、独自の文キャッシュが保持されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-22 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

使用されたキャッシュ済の文の率は%value%%です。

7.2.21 データソース - 使用されたキャッシュ済の文(/分)

このメトリックは、過去5分間にデータソース文キャッシュによって満たされた文の1分当たりの平均数を示します。接続プール内の接続ごとに、独自の文キャッシュが保持されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-23 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

使用されたキャッシュ文の数は%value% (/分)です。

7.2.22 データソース - 文キャッシュ・サイズ

このメトリックは、現在文にキャッシュされているプリコンパイル文と呼出し可能文の数を示します。接続プール内の接続ごとに、独自の文キャッシュが保持されます。この数は、接続プール内すべての接続のキャッシュにある文の数の合計です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-24 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

キャッシュ・サイズは%value%です。

7.3 EJBモジュール・メトリック

この項では、EJBモジュール・メトリックの詳細を説明します。

7.3.1 キャッシュされたBean

このメトリックは、現在EJBキャッシュにあるこの「EJBホーム」からのBeanの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-25 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%のキャッシュされたBeanの数は%value%です。

7.3.2 Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、過去5分間にEJBホームからアクティブ化された分当たりのBeanの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-26 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanアクティブ化数は%value% (/分)です。

7.3.3 キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、過去5分間に正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-27 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%のEJBキャッシュ・ヒット率は%value%%です。

7.3.4 キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりキャッシュ・ミスの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-28 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%のキャッシュ・ミス数は%value% (/分)です。

7.3.5 Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、過去5分間の分当たり平均EJBプール・アクセスを示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-29 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanアクセスは%value% (/分)です。

7.3.6 Beanのアクセス成功(%)

このメトリックは、過去5分間に成功したEJBプール・アクセスの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-30 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanアクセス成功率は%value%%です。

7.3.7 空きBeanインスタンス

このメトリックは、空きプールの利用可能なEJBインスタンスの現在の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-31 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%に対して使用可能なBeanの数は%value%です。

7.3.8 Bean破棄(/分)

このメトリックは、このEJBモジュールの過去5分間の分当たりEJB破棄の平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-32 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%のBean破棄は%value% (/分)です。

7.3.9 Beanのアクセス失敗(/分)

このメトリックは、空きプールからインスタンスの取得を試行して失敗した1分当たりの平均回数を示します。この値は過去5分間の平均値です。プール内に使用可能なインスタンスがない場合、プールからのBeanの取得は失敗します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-33 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanアクセスの失敗は%value% (/分)です。

7.3.10 使用中のBean

このメトリックは、現在空きプールから使用されているEJBインスタンスの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-34 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%の使用中のBeanの数は%value%です。

7.3.11 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりEJBトランザクション・コミットの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-35 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanトランザクション・コミット数は%value% (/分)です。

7.3.12 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりEJBトランザクション・ロールバックの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-36 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanトランザクションのロールバック数は%value% (/分)です。

7.3.13 Bean破棄(/分)

このメトリックは、このEJBモジュールの過去5分間の分当たりEJB破棄の平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-37 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

EJBモジュール%ejbModuleName%のBean破棄は%value% (/分)です。

7.4 EJBトランザクション・メトリック

この項では、EJBトランザクション・メトリックの詳細を説明します。

7.4.1 Beanトランザクションのコミット(%)

このメトリックは、過去5分間の選択したEJBについて、コミットされたEJBトランザクションの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-38 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanトランザクション・コミット率は%value%%です。

7.4.2 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBの分当たりEJBトランザクション・コミットの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-39 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanトランザクション・コミット数は%value% (/分)です。

7.4.3 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBの分当たりEJBトランザクション・ロールバックの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-40 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanトランザクションのロールバック数は%value% (/分)です。

7.4.4 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBの分当たりEJBトランザクション・タイムアウトの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-41 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

EJB %name%、EJBモジュール%ejbModuleName%のBeanトランザクション・タイムアウト数は%value% (/分)です。

7.5 概要メトリック

この項では、概要メトリックの詳細を説明します。

7.5.1 キャッシュされたBean

このメトリックは、現在アクティブなEJBキャッシュのEJBの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-42 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

++

失敗ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.2 キャッシュ・アクセス(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりEJBキャッシュ・アクセスの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-43 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.3 Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、過去5分間のアクティブ化されたEnterprise Java Beansの分当たり平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-44 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.4 キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、過去5分間に正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-45 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.5 キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりEJBキャッシュ・ミスの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-46 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.6 Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、過去5分間の分当たり平均EJBプール・アクセスを示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-47 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.7 Beanの成功(%)

このメトリックは、過去5分間に成功したこのアプリケーションのEJBプール・アクセスの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-48 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.8 空きBeanインスタンス

このメトリックは、空きプールの利用可能なEJBインスタンスの現在の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-49 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.9 Bean破棄(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりEJB破棄の平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-50 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.10 Beanのアクセス失敗(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりプール・アクセス失敗の平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-51 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.11 使用中のBean

このメトリックは、現在空きプールから使用されているEJBインスタンスの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-52 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.12 Beanトランザクションのコミット(%)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションにコミットされたEJBトランザクションの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-53 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.13 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりEJBトランザクション・コミットの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-54 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.14 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりEJBトランザクション・ロールバックの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-55 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.15 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりEJBトランザクション・タイムアウトの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-56 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.16 MDBメッセージ(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりのメッセージドリブンBean (MDB)によって処理されたメッセージ・プロセスの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-57 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.17 リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるこのアプリケーションの1分当たりのサーブレット/JSP呼出しの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-58 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.18 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションのサーブレット/JSP実行に費やした平均時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-59 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.19 アクティブ・セッション

このメトリックは、このアプリケーションのアクティブ・セッションの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-60 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.20 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

このメトリックは、キューで待機しているワーク・マネージャ・リクエストの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-61 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.5.21 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たり処理済ワーク・マネージャ・リクエストの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-62 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

<

定義なし

定義なし

-

成功ログイン/秒%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

7.6 サーブレット/JSPメトリック

このカテゴリのメトリックは、サーブレット/JSPメトリックに関する情報を提供します。

7.6.1 リロード(/分)

このメトリックは、過去5分間の選択したサーブレットまたはJSPリロードの分当たり平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-63 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

サーブレット/JSP %name%、Webモジュール%webModuleName%のリロード数は%value% (/分)です。

7.6.2 リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間の選択したサーブレットまたはJSP呼出しの分当たり平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-64 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

サーブレット/JSP %name%、Webモジュール%webModuleName%の処理されたリクエストは%value% (/分)です。

7.6.3 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、過去5分間の選択したサーブレットまたはJSP実行に費やした平均時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-65 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

サーブレット/JSP %name%、Webモジュール%webModuleName%のリクエスト処理時間は%value%ミリ秒です。

7.7 Webモジュール・メトリック

このカテゴリのメトリックは、Webモジュール・メトリックに関する情報を提供します。

7.7.1 リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのWebモジュールの分当たりサーブレットおよびJSP呼出しの平均数を示します。

7.7.2 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、過去5分間のこのWebモジュールのサーブレット/JSP実行に費やした平均時間(ミリ秒)を示します。

7.7.3 アクティブ・セッション

このメトリックは、このWebモジュールのアクティブ・セッションの数を示します。

7.8 イベント・ハンドラ

このカテゴリのメトリックは、イベント・ハンドラのメトリックに関する情報を提供します。

7.8.1 平均イベント実行時間(ミリ秒)

過去5分間でイベント・ハンドラの処理に要した平均時間(ミリ秒)。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-66 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

平均イベント実行時間%value% (ミリ秒)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.8.2 完了したイベント実行数

過去5分間に完了したイベント・ハンドラ実行の合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-67 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

600秒ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

-

完了したイベント実行数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

7.8.3 最大イベント実行時間(ミリ秒)

過去5分間にイベント・ハンドラの処理に要した最大時間(ミリ秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.8.4 最小イベント実行時間(ミリ秒)

過去5分間にイベント・ハンドラの処理に要した最小時間(ミリ秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.9 Java JEE Webサービス・エンドポイント

このカテゴリのメトリックは、Java JEE Webサービス・エンドポイントのメトリックに関する情報を提供します。

7.9.1 合計ディスパッチ時間

このメトリックは、Webサービス起動以降の合計ディスパッチ時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.9.2 合計実行時間

このメトリックは、Webサービス起動以降にWebサービス・ポートで実行にかかった合計時間を表します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.9.3 呼出し数

このメトリックは、Webサービス起動以降の選択したWebサービス・ポートの呼出しの合計数を表します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.9.4 レスポンス数

このメトリックは、Webサービス起動以降の合計レスポンス数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.9.5 レスポンス・エラー数

この数値は、Webサービス起動以降のレスポンス・エラーの合計数を提供します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.9.6 合計レスポンス時間

このメトリックは、Webサービス起動以降のこのWebサービス・ポートの合計レスポンス時間を表します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.10 JMSキュー

このカテゴリのメトリックは、JMSキューのメトリックに関する情報を提供します。

7.10.1 平均処理時間(ミリ秒)

過去5分間にJMSメッセージの処理に要した平均時間(ミリ秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.10.2 処理済メッセージ数

過去5分間に処理されたJMSメッセージの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.10.3 最大処理時間(ミリ秒)

過去5分間でJMSメッセージの処理に要した最大時間(ミリ秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.10.4 最小処理時間(ミリ秒)

過去5分間にJMSメッセージの処理に要した最小時間(ミリ秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.11 MDSメトリック

このカテゴリのメトリックは、MDSメトリックに関する情報を提供します。

7.11.1 メタデータ・オブジェクト取得/秒

秒当たりの取得したメタデータ・オブジェクト数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

ユーザーの処理

アプリケーションの使用頻度が高いかアプリケーションが複雑である場合は、高い値を示すことがあります。アプリケーションのパフォーマンスが遅すぎると思われる場合は、アプリケーションが利用できるハードウェア・リソースを増やしてください。それ以外の場合は処置をとる必要はありません。

7.11.2 メタデータ・オブジェクト取得処理時間(秒)

メタデータ・オブジェクト取得のための平均経過時間(秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

ユーザーの処理

この値は1秒より大幅に小さい必要があります。値が約0.01より大きい場合は、キャッシュ効率メトリック(メタデータ・オブジェクト取得当たりの物理IOおよびMOコンテンツ取得当たりの物理IO)をチェックし、そのようなメトリックが問題を示す場合はMDSキャッシュ・サイズを増やします。そのようなメトリックが標準の場合は、CPUが過負荷である可能性があります。つまり、アプリケーションが特に遅すぎると思われる場合は、ハードウェア・リソースを増やす必要がある場合があります。

7.11.3 ドキュメント取得当たりのIO

永続レベルのドキュメント取得当たりの物理IOの平均数。これは、アプリケーションのメタデータ・キャッシュのドキュメント・キャッシュ部分の効率を示します。1より大幅に小さい数字が理想です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

ユーザーの処理

値が1に近いか1より大きい場合、アプリケーションのMDSキャッシュが小さすぎる可能性があります。MDSキャッシュのサイズを増やし、この統計の値が小さくなるかどうか確認してください。

7.11.4 MOコンテンツ取得当たりのIO

メタデータ・オブジェクトXMLコンテンツ取得当たりの物理IOの平均数。これは、アプリケーションのメタデータ・キャッシュの効率を示します。1より大幅に小さい数字が理想です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

ユーザーの処理

値が1に近いか1より大きい場合、アプリケーションのMDSキャッシュが小さすぎる可能性があります。MDSキャッシュのサイズを増やし、この統計の値が小さくなるかどうか確認してください。

7.11.5 メタデータ・オブジェクト取得当たりのIO

メタデータ・オブジェクト取得当たりの物理IOの平均数。これは、アプリケーションのメタデータ・キャッシュの効率を示します。1より大幅に小さい数字が理想です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

ユーザーの処理

値が1に近いか1より大きい場合、アプリケーションのMDSキャッシュが小さすぎる可能性があります。MDSキャッシュのサイズを増やし、この統計の値が小さくなるかどうか確認してください。

7.11.6 メタデータ更新/秒

1秒当たりの更新済メタデータ・オブジェクトの平均数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

ユーザーの処理

1秒当たりの処理HTTPリクエストの数と比較して、このメトリックの値が著しく大きい場合は、多くのユーザーがページ・コンポーザを使用して(または、より可能性があるのは固有の変更を介して)カスタマイズまたはパーソナライズを作成/更新していることを意味します。アプリケーションのパフォーマンスが遅いと思われる場合は、別のADF変更マネージャを使用する(それにより、ディスクではなくメモリーにのみ変更を保存する)ようアプリケーションを設定し、このような更新の数を減らします。

7.11.7 メタデータ更新処理時間(秒)

メタデータ・オブジェクトの更新に要した平均経過時間(秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックの値が約1秒を超える場合、MDSリポジトリ・データベースのチューニングが必要な場合があります。また「メタデータ更新/秒」メトリックも高い場合は、更新数を削減するための処理が必要な場合があります(そのメトリックのユーザー処理を参照してください)。

7.12 実行およびメッセージ

このカテゴリのメトリックは、実行およびメッセージのメトリックに関する情報を提供します。

7.12.1 合計アダプタ実行数

過去5分間のすべてのアダプタ実行の合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.12.2 合計イベント・ハンドラ実行数

過去5分間のすべてのイベント・ハンドラ実行の合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.12.3 合計JMSメッセージ数

過去5分間に処理されたすべてのJMSメッセージの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.13 SPML Webサービス

このカテゴリのメトリックは、SPML Webサービスのメトリックに関する情報を提供します。

7.13.1 平均レスポンス時間(ミリ秒)

過去5分間でSPMLリクエストへの応答に要した平均時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.13.2 着信コール

過去5分間に行われたSPMLコールの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

7.14 レスポンス

このカテゴリのメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーのステータスおよびパフォーマンスを表します。

7.14.1 ステータス

このメトリックは、OAAMクラスタ内のOAAMサーバーの現在のステータスを表します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表7-68 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

300秒ごと

毎サンプル後

=

0

Oracle Adaptive Access Managerクラスタ・インスタンスが停止中です

8 Oracle BIインスタンス

Oracle BIインスタンス・ターゲットは、特定のOracle Business Intelligenceインストール内のすべてのOracle Business Intelligenceシステム・コンポーネント(Oracle BIサーバー、Oracle BIプレゼンテーション・サービスおよびOracle BIスケジューラなど)で構成されています。Fusion Middleware Controlを使用すると、これらのプロセスを監視および管理できます。

8.1 Oracle BI PSリクエスト率

このカテゴリは、特定のOracle BIプレゼンテーション・サービス・コンポーネントによって処理されているリクエストの処理率に関連するメトリックを示します。

8.1.1 アクティブ・セッション

アクティブなプレゼンテーション・サービス・セッションの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.2 不正なリクエスト

不正なリクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.3 完了したリクエスト

完了したリクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.4 完了リクエスト/秒

1秒当たりに完了したリクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.5 現在のリクエスト

処理中のリクエストの現在の数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.6 失敗したリクエスト

失敗したリクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.7 GETリクエスト・スループット

1秒当たりに完了したGETリクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.8 GETリクエスト

完了したGETリクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.9 GET/POSTリクエスト・スループット

1秒当たりに完了したGET/POSTリクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.10 GET/POSTリクエスト

完了したGET/POSTリクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.11 長時間リクエスト

長時間実行中のリクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.12 最大リクエスト

同時処理中のリクエストの最大数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.13 POSTリクエスト・スループット

1秒当たりに完了したPOSTリクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.14 POSTリクエスト

完了したPOSTリクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.15 SOAPリクエスト・スループット

1秒当たりに完了したSOAPリクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.1.16 SOAPリクエスト

完了したSOAPリクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.2 Oracle BI PS集計

このカテゴリは、BIクラスタ内のすべてのOracle BIプレゼンテーション・サービス・コンポーネント全体で処理されたリクエストに関するパフォーマンス情報およびメトリックを示します。

8.2.1 アクティブ・セッション

BIクラスタ内のすべてのOracle BIプレゼンテーション・サービス・コンポーネントのアクティブ・セッションの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.2.2 完了リクエスト/秒

BIクラスタ内のすべてのOracle BIプレゼンテーション・サービス・コンポーネントで完了した1秒当たりのリクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.2.3 現在のリクエスト

BIクラスタ全体のすべてのOracle BIプレゼンテーション・サービス・コンポーネントで現在処理されているリクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.2.4 失敗したリクエスト

BIクラスタ全体のすべてのOracle BIプレゼンテーション・サービス・コンポーネントで失敗したリクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.2.5 GET/POSTスループット

BIクラスタ内のすべてのOracle BIプレゼンテーション・サービス・コンポーネントで完了した1秒当たりのGET/POSTリクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.2.6 SOAPスループット

BIクラスタ内のすべてのOracle BIプレゼンテーション・サービス・コンポーネントで完了した1秒当たりのSOAPリクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.3 Oracle BI集計

このカテゴリは、BIクラスタ内のすべてのOracle BIサーバー・コンポーネントのパフォーマンス情報およびメトリックを示します。

8.3.1 平均問合せ経過時間

BIクラスタ全体のすべてのOracle BIサーバーについてサンプリング間隔中に完了した問合せの平均経過時間(秒)。このメトリックには、成功した問合せと失敗した問合せの両方が含まれます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.3.2 問合せ/秒

サンプリング間隔中にBIクラスタ全体のすべてのOracle BIサーバーによって完了された1秒当たりの問合せ数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.3.3 セッションの合計

サンプリング間隔中にBIクラスタ全体のすべてのOracle BIサーバーにクライアントを接続したセッションの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.4 Oracle BIデータ・キャッシュ

このカテゴリは、Oracle BIサーバー問合せキャッシュに関するパフォーマンス情報を示します。

8.4.1 ヒット率(%)

サンプリング期間中のBIデータ・キャッシュのヒット率。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.4.2 ヒット/秒

サンプリング期間中にデータ・キャッシュで問合せの条件が満たされた1秒当たりの回数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.4.3 修飾問合せミス/秒

サンプリング期間中にデータ・キャッシュで修飾問合せの条件が満たされなかった1秒当たりの回数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.4.4 非修飾問合せミス/秒

非修飾問合せが発生した1秒当たりの回数。非修飾問合せは、キャッシュをヒットできるよう修飾されていなかった問合せです。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5 Oracle BI DB接続プール

このカテゴリは、Oracle Business Intelligenceによって使用されるデータベース接続プールに関する情報を示します。

8.5.1 オープンされた接続の累積

この接続プールでオープンしていた接続の合計数。接続がタイムアウトした場合や、接続に関する問題がある場合は、新規接続をフレッシュ接続としてオープンできます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.2 累積リクエスト

特定のデータベース接続プールに送信されたリクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.3 失われた接続の累積

クローズされてから別のログオンで再オープンされた接続の合計数。これには、前のリクエストの処理の終了時点においてクローズされた接続が含まれます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.4 キューに入っている平均リクエスト

サーバーの起動後に接続が使用可能になるまでキュー内で待機する必要があったリクエストの平均数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.5 キューに入っている平均時間(ミリ秒)

サーバーの起動後に接続が使用可能になるまでリクエストがキュー内で待機していた平均ミリ秒数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.6 オープンされた接続の平均/秒

サーバーの起動後にオープンしていた接続の平均数。接続がタイムアウトした場合や、接続に関する問題がある場合は、新規接続をフレッシュ接続としてオープンできます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.7 平均リクエスト/秒

サーバーの起動後に特定のデータベース接続プールに送信されたリクエストの1秒当たりの平均数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.8 失われた接続の平均/秒

サーバーの起動後にクローズされてから別のログオンで再オープンされた接続の平均数。これには、前のリクエストの処理の終了時点においてクローズされた接続が含まれます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.9 容量

特定のデータベース接続プールで許可される最大の接続数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.10 現在のビジー接続数

特定のデータベース接続プールで問合せ処理に割り当てられている接続の現在の数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.11 現在の接続数

スレッド・プールのオープン接続の現在の数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.12 現在キューに入っているリクエスト

接続が使用可能になるのを待機しながら現在キューに入っているリクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.13 現在キューに入っている時間(ミリ秒)

キュー内の次のリクエストが処理を待機しているミリ秒数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.14 キューに入っている最小リクエスト

サーバーの起動後にキュー内にあったリクエストの最小数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.15 キューに入っている最短時間(ミリ秒)

サーバーの起動後にリクエストがキュー内で待機する必要があった最小ミリ秒数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.16 最大ビジー接続数

特定のデータベース接続プールの存続期間中に問合せ処理に割り当てられた接続の最大数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.17 最大接続数

スレッド・プールの存続期間中のオープン接続の最大数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.18 キューに入っている最大リクエスト

サーバーの起動後にキュー内にあったリクエストの最大数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.19 キューに入っている最長時間(ミリ秒)

サーバーの起動後にリクエストがキュー内で待機する必要があった最大ミリ秒数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.20 キューに入っている最も古いリクエストのプロデューサID

特定のデータベース接続プールでキューに入っている最も古いリクエストのプロデューサID。キューに入っている最も古いリクエストは、データベース接続を取得する次のリクエストです。このリクエストは、接続を取得する前にスレッドを待機する必要がある場合があります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.5.21 キューに入っている最も古いリクエストのリクエストID

特定のデータベース接続プールでキューに入っている最も古いリクエストのリクエストID。キューに入っている最も古いリクエストは、データベース接続を取得する次のリクエストです。このリクエストは、接続を取得する前にスレッドを待機する必要がある場合があります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6 Oracle BI一般

このカテゴリは、特定のOracle BIサーバーのパフォーマンス情報およびメトリックを示します。

8.6.1 アクティブ実行リクエスト

サンプリング間隔終了時点において、Oracle BIサーバー内でアクティブな実行リクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.2 アクティブ・フェッチ・リクエスト

サンプリング間隔終了時点において、Oracle BIサーバー内でアクティブなフェッチ・リクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.3 アクティブ・ファイル・ハンドル

サンプリング間隔終了時点において、クライアント・リクエストまたは物理実行リクエストを処理しているオープン・ファイル・ハンドルの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.4 アクティブInitblock実行

サンプリング間隔終了時点において、Oracle BIサーバー内でアクティブな初期化ブロック・リクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.5 アクティブ・ログイン

サンプリング間隔終了時点において、Oracle BIサーバー内でアクティブなログインの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.6 アクティブ準備リクエスト

サンプリング間隔終了時点において、Oracle BIサーバー内でアクティブな問合せ準備リクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.7 失敗ログインの平均経過時間

サンプリング間隔中に完了した失敗ログインの平均経過時間(秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.8 Initblock実行の平均経過時間

サンプリング間隔中に完了した初期化ブロックの実行の平均経過時間(秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.9 問合せの平均経過時間

サンプリング間隔中に完了した問合せの平均経過時間(秒)。このメトリックには、成功した問合せと失敗した問合せの両方が含まれます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.10 成功ログインの平均経過時間

サンプリング間隔中に完了した成功ログインの平均経過時間(秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.11 使用中のファイル・ハンドル

現在書込み中または読取り中のファイル・ハンドルの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.12 待機中のファイル・ハンドル

ファイル・ハンドルが使用可能になるのを待機しているオブジェクトの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.13 使用されていないファイル・ハンドル

ファイル・ハンドル・プール内で使用可能なファイル・ハンドルの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.14 Initblock実行の最大経過時間

サンプリング間隔中に完了した各ログイン・リクエストの単一初期化ブロックの実行の最大時間(秒)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.15 最大ファイル・ハンドル

サーバーの起動後の同時実行ファイル・ハンドルの最大数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.16 新規実行リクエスト

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーが受信した新規実行リクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.17 新規フェッチ・リクエスト

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーが受信した新規フェッチ・リクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.18 新規Initblock実行

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーが受信した新規初期化ブロック・リクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.19 新規ログイン

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーが受信した新規ログイン・リクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.20 新規準備リクエスト

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーが受信した新規問合せ準備リクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.21 新規リクエスト

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーが受信した新規リクエストの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.22 問合せ/秒

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーで完了した問合せの1秒当たりの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.23 Initblock実行の成功率(%)

サンプリング間隔中に成功した初期化ブロック・リクエストの割合。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.24 ログイン成功率(%)

サンプリング間隔中に成功したログインの割合。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.6.25 セッションの合計

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーにクライアントを接続したセッションの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

8.7 Oracle BI一般キャッシュ

このメトリック・カテゴリは、Oracle BIサーバーの内部キャッシュに関する情報を提供します。これには、次が含まれます。

- Star_ColumnAggrInfo_Cache

- Star_DrillDownInfo_Cache

- Star_DrillDownQuery_Cache

- Star_LDAP_Cache

- Star_Plan_Cache

- Star_RowWiseInit_Cache

8.7.1 平均ヒット/秒

サンプリング間隔中に指定したキャッシュ・オブジェクトの1秒当たりの平均ヒット数。

8.7.2 平均ミス/秒

サンプリング間隔中に指定したキャッシュ・オブジェクトの1秒当たりの平均ミス数。

8.7.3 平均新規エントリ/秒

サンプリング間隔中に指定したキャッシュ・オブジェクトに追加されたエントリの1秒当たりの平均数。

8.7.4 平均置換/秒

サンプリング間隔中に指定したキャッシュ・オブジェクトから削除されたエントリの1秒当たりの平均数。

8.7.5 平均リクエスト/秒

サンプリング間隔中に指定したキャッシュ・オブジェクトに対する1秒当たりの平均リクエスト数。

8.7.6 容量

指定したキャッシュ・オブジェクトの合計容量。

8.7.7 リクエストの合計

サンプリング間隔中に指定したキャッシュ・オブジェクトに対するリクエストの合計数。

8.7.8 使用率(%)

指定した使用中のキャッシュ・オブジェクトの割合。

8.8 Oracle BI LDAP認証

このカテゴリは、LDAPリクエストのパフォーマンス情報およびメトリックを示します。これには、レガシーのカスタムLDAPサーバー・リクエストのみが含まれます。

8.8.1 アクティブなLDAPリクエスト

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーが受信したアクティブなLDAP認証リクエストの数。

8.8.2 失敗LDAPリクエストの平均経過時間

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーが受信した、失敗したLDAP認証リクエストの平均経過時間(秒)。

8.8.3 成功LDAPリクエストの平均経過時間

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーが受信した、成功したLDAP認証リクエストの平均経過時間(秒)。

8.8.4 LDAPリクエスト・キャッシュ・ヒット率(%)

サンプリング期間中にLDAPキャッシュのヒットに成功したLDAP認証リクエストの割合。

8.8.5 新規偽装LDAPリクエスト

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーが受信した新規偽装LDAP認証リクエストの合計数。

8.8.6 新規LDAPリクエスト

サンプリング間隔中にOracle BIサーバーが受信した新規LDAP認証リクエストの合計数。

8.8.7 LDAPリクエストの成功率(%)

サンプリング間隔中に成功したLDAP認証リクエストの割合。

8.9 Oracle BI物理DB

このカテゴリは、Oracle Business Intelligenceのデータ・ソースとして使用されているすべての物理データベースのパフォーマンス情報およびメトリックを示します。

8.9.1 アクティブな実行

サンプリング間隔終了時点において、特定の物理データベースに残っている未処理の実行の数。

8.9.2 アクティブなフェッチ

サンプリング間隔終了時点において、特定の物理データベースに残っている未処理のフェッチの数。

8.9.3 アクティブな準備

サンプリング間隔終了時点において、特定の物理データベースに残っている未処理の準備の数。

8.9.4 問合せリクエスト・レスポンスの平均時間

サンプリング間隔中に特定の物理データベースが問合せリクエストに応答するのに要する平均時間(秒)。

8.9.5 失敗した問合せ/秒

サンプリング間隔中に特定の物理データベースで失敗した問合せの1秒当たりの数。

8.9.6 KB/秒

サンプリング間隔中に特定の物理データベースで取得された1秒当たりのKB数。このメトリックには、完了した問合せと失敗した問合せの両方が含まれます。

8.9.7 新規実行

サンプリング間隔中に特定の物理データベースに送信された実行の数。

8.9.8 新規フェッチ

サンプリング間隔中に特定の物理データベースに送信されたフェッチの数。

8.9.9 新規準備

サンプリング間隔中に特定の物理データベースに送信された準備の数。

8.9.10 問合せ/秒

サンプリング間隔中に特定の物理データベースで完了した問合せの1秒当たりの数。

8.9.11 行/秒

サンプリング間隔中に特定の物理データベースで取得された1秒当たりの行の数。このメトリックには、完了した問合せと失敗した問合せの両方が含まれます。

8.10 Oracle BI PSキャッシュ

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービス内のキャッシュに関する情報を提供します。

8.10.1 キャッシュ・ヒット

キャッシュで条件が満たされたリクエストの数。

8.10.2 キャッシュ・ミス

キャッシュで条件が満たされなかったリクエストの数。

8.10.3 キャッシュ失効

キャッシュで条件が満たされたが、失効したリクエストの数。

8.10.4 クリーンアップ

終了したクリーンアップ・パスの数。

8.10.5 現在のエントリ

このキャッシュ内のエントリの現在の数。

8.10.6 最大エントリ

このキャッシュ内のエントリの最大数。

8.11 Oracle BI PSカタログ・アクセス

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・カタログアクセスに関する情報を提供します。

8.11.1 属性の取得

取得されたアイテム属性の数。

8.11.2 フォルダの作成

作成されたフォルダの数。

8.11.3 リンクの作成

作成されたリンクの数。

8.11.4 アイテムの削除

削除されたアイテムの数。

8.11.5 オブジェクトの読取り

読み取られたオブジェクトの数。

8.11.6 検索

実行された検索の数。

8.11.7 オブジェクトの書込み

書き込まれたオブジェクトの数。

8.11.8 オブジェクトの書込み成功

成功した書込みの数。

8.12 Oracle BI PSカタログ属性キャッシュ

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・カタログ属性キャッシュに関する情報を提供します。この属性キャッシュにより、Oracle BIプレゼンテーション・カタログで最近アクセスされたアイテムに関する情報がメモリーに保持されます。

8.12.1 キャッシュ・ヒット

属性キャッシュで条件が満たされたリクエストの合計数。

8.12.2 キャッシュ・ミス

属性キャッシュで条件が満たされなかったリクエストの合計数。

8.12.3 キャッシュ失効ミス

キャッシュ・エントリの期限が切れたためにキャッシュをミスしたリクエストの合計数。

8.12.4 現在のキャッシュ・エントリ

属性キャッシュ内のエントリの現在の数。

8.12.5 最大キャッシュ・エントリ

属性キャッシュ内のエントリの最大数。

8.13 Oracle BI PSチャート・エンジン

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービスのチャート・エンジンおよびチャート・キャッシュに関する情報を提供します。チャート・キャッシュにより、最近アクセスされたチャートが即時レスポンスのためにディスク上に保持されます。

8.13.1 キャッシュ・ヒット

チャート・キャッシュから取得されたチャート・リクエストの合計数。

8.13.2 送信されたチャート/秒

作成のために送信されたチャートの1秒当たりの数。これには、チャート・キャッシュで条件が満たされたチャート・リクエストは含まれません。

8.13.3 現在キャッシュされているチャート

チャート・キャッシュ内のエントリの現在の数。これには、キャッシュ内で終了したチャート、キューに入れられたチャート、および実行中のチャートが含まれます。

8.13.4 現在キューに入っているチャート

キュー内で処理を待機しているチャートの現在の数。

8.13.5 現在実行中のチャート

現在処理中のチャートの数。これには、キュー内で処理を待機しているグラフは含まれません。

8.13.6 キャッシュされている最大チャート

チャート・キャッシュ内のエントリの最大数。

8.13.7 キューに入っている最大チャート

キュー内で処理を同時待機しているチャートの最大数。

8.13.8 実行中の最大チャート

現在処理中のチャートの最大数。

8.13.9 拒否されたチャートの合計

キューに入れられるチャートの最大許容数に達したために拒否されたチャート・リクエストの最大数。

8.13.10 送信されたチャートの合計

作成のために送信されたチャートの合計数。これには、チャート・キャッシュで条件が満たされたチャート・リクエストは含まれません。

8.14 Oracle BI PS接続プール

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービスからOracle BIサーバーに対して確立された接続に関する情報を提供します。

8.14.1 現在の認証

認証および確立中のOracle BIサーバー接続の現在の数。

8.14.2 現在のオープン接続

Oracle BIサーバーのオープン接続の現在の数。

8.14.3 新規接続/秒

1秒当たりに確立されたOracle BIサーバー接続の数。

8.14.4 最大認証

同時に認証および確立中のOracle BIサーバー接続の最大数。

8.14.5 最大オープン接続

Oracle BIサーバーのオープン接続の最大数。

8.14.6 合計接続数

確立されたOracle BIサーバー接続の合計数。

8.14.7 失敗の合計

確立に失敗したOracle BIサーバー接続リクエストの合計数。このメトリックには、確立中の接続が多すぎたために拒否されたリクエストが含まれます。

8.14.8 拒否の合計

確立中の接続が多すぎたために拒否されたOracle BIサーバー接続リクエストの合計数。

8.15 Oracle BI PSディレクトリ検索

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービス・ディレクトリ検索に関する情報を提供します。

8.15.1 検索開始リクエストの合計

ディレクトリの検索を開始するリクエストの合計数。

8.15.2 検索停止リクエストの合計

ディレクトリの検索を終了するリクエストの合計数。

8.15.3 開始された検索の合計

開始されたディレクトリ検索の合計数。

8.15.4 停止された検索の合計

停止されたディレクトリ検索の合計数。

8.16 Oracle BI PS DXE

このカテゴリは、Oracle BI Presentation Data Exchange Engine (DXE)に関する情報を提供します。

8.16.1 コンパイル済実績集計問合せの合計

集計タイプとしてコンパイルされた問合せの合計数。

8.16.2 コンパイル済実績キューブ問合せの合計

キューブ・タイプとしてコンパイルされた問合せの合計数。

8.16.3 コンパイル済実績式問合せの合計

式タイプとしてコンパイルされた問合せの合計数。

8.16.4 コンパイル済実績事前ソート・キューブ問合せの合計

事前ソート・キューブ・タイプとしてコンパイルされた問合せの合計数。

8.16.5 コンパイル済実績事前ソート表問合せの合計

事前ソート表タイプとしてコンパイルされた問合せの合計数。

8.16.6 コンパイル済実績正規問合せの合計

正規タイプとしてコンパイルされた問合せの合計数。

8.16.7 コンパイル済実績ユニオン問合せの合計

ユニオン・タイプとしてコンパイルされた問合せの合計数。

8.16.8 入力集計問合せリクエストの合計

集計タイプの問合せを処理するリクエストの合計数。

8.16.9 入力キューブ問合せリクエストの合計

キューブ・タイプの問合せを処理するリクエストの合計数。

8.16.10 入力正規問合せリクエストの合計

正規タイプの問合せを処理するリクエストの合計数。

8.16.11 入力ユニオン問合せリクエストの合計

ユニオン・タイプの問合せを処理するリクエストの合計数。

8.16.12 リクエスト順の合計

ソートをリクエストした問合せの合計数。

8.16.13 最適化により除去されたソート・リクエストの合計

最適化により除去されたソート・リクエストがある問合せの合計数。

8.16.14 問合せリクエストの合計

問合せを処理するリクエストの合計数。

8.17 Oracle BI PSファイル・アクセス

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービス内のファイル・アクセスに関する情報を提供します。

8.17.1 現在のオープン・ファイル

オープン・ファイルの現在の数。

8.17.2 最大オープン・ファイル

オープン・ファイルの最大数。

8.17.3 ファイルの合計

オープンされているファイルの合計数。

8.17.4 ファイルの合計/秒

1秒当たりにオープンされているファイルの数。

8.18 Oracle BI PS HTTPソケット・プール

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービス HTTP 1.1ソケットの使用に関する情報を提供します。

8.18.1 クローズされた再使用の合計

再使用しようとしたときにTCPレイヤーによってクローズされたと報告されたソケットの合計数。

8.18.2 クローズされた例外の合計

例外のためにクローズされたソケットの合計数。

8.18.3 クローズされた初回読取りの合計

初回読取り時(リクエストの送信後)にクローズされたソケットの合計数。クローズされたこれらのソケットには、HTTPサーバーで配信が繰り返される原因となる可能性があります。

8.18.4 クローズされたHTTPの合計

HTTPプロトコルによって明示的なクローズがリクエストされたためにクローズされたソケットの合計数。

8.18.5 クローズされた未処理の合計

レスポンスが完全に使用されなかったために再使用できなかったソケットの合計数。

8.18.6 クローズされたタイムアウトの合計

HTTPサーバーのキープ・アライブ・レスポンス・ヘッダーに指定したタイムアウトに達したためにクローズされたソケットの合計数。

8.18.7 クローズされた不明の合計

不明の理由のためにクローズされたソケットの合計数。

8.18.8 エンドポイントの合計

HTTPリクエストのターゲットである、またはターゲットであった個別HTTPサーバーの合計数。

8.18.9 新規ソケットの合計

作成されたソケットの合計数。

8.18.10 再使用の合計

既存のソケットの再使用で条件が満たされたソケット・リクエストの合計数。

8.19 Oracle BI PS JavaHostプロキシ・リクエスト

このカテゴリは、PDFやチャートなどに使用されたJavaHostプロキシ・リクエストに関する情報を提供します。

8.19.1 ブリーフィング・ブック生成リクエスト

ブリーフィング・ブックを生成するリクエストの現在の数。

8.19.2 PDF生成リクエスト

PDFを生成するリクエストの現在の数。

8.19.3 Powerpoint生成リクエスト

Powerpointプレゼンテーションを生成するリクエストの現在の数。

8.20 Oracle BI PSメタデータ

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービスがOracle BIサーバーから取得したメタデータに関する情報を提供します。

8.20.1 現在のサブジェクト領域

メモリーにロードされたサブジェクト領域の現在の数。

8.20.2 最大サブジェクト領域

メモリーにロードされたサブジェクト領域の最大数。

8.20.3 サブジェクト領域ロード/秒

1秒当たりにロードされたサブジェクト領域の数。

8.20.4 サブジェクト領域ロードの合計

ロードされたサブジェクト領域の合計数。

8.21 Oracle BI PS問合せキャッシュ

このカテゴリは、Oracle BIサーバーの問合せ用のOracle BIプレゼンテーション・サービス・キャッシュに関する情報を提供します。

8.21.1 キャッシュ・クリーンアップ/秒

1秒当たりに実行された問合せキャッシュのクリーンアップ・ジョブの数。

8.21.2 キャッシュ・ヒット/秒

キャッシュ・ヒットの1秒当たりの数。

8.21.3 取り消された問合せ/秒

Oracle BIサーバーによって取り消されたとして返された問合せの1秒当たりの数。

8.21.4 現在のキャッシュ・エントリ

プレゼンテーション・サービスの問合せキャッシュ内のエントリの現在の数。

8.21.5 現在の問合せ準備

Oracle BIサーバーに対して現在実行中の問合せ準備の数。

8.21.6 現在の問合せ準備キャッシュ・サイズ

問合せ準備キャッシュ内のエントリの現在の数。

8.21.7 現在キューに入っている即時問合せ

Oracle BIサーバーに対する実行を待機しながら現在キューに入っている即時問合せの数。即時問合せは、プレゼンテーション・サービスの問合せキャッシュをバイパスします。

8.21.8 現在キューに入っている問合せ

Oracle BIサーバーに対する実行を待機しながら現在キューに入っている問合せの数。

8.21.9 現在実行中の即時問合せ

Oracle BIサーバーに対して現在実行中の即時問合せの数。即時問合せは、プレゼンテーション・サービスの問合せキャッシュをバイパスします。

8.21.10 現在実行中の問合せ

Oracle BIサーバーに対して現在実行中の問合せの数。

8.21.11 エラーが発生した問合せ/秒

Oracle BIサーバーに対する実行が失敗した問合せの1秒当たりの数。

8.21.12 新規問合せ/秒

1秒当たりに試行された新規問合せの数。

8.21.13 最大キャッシュ・エントリ

プレゼンテーション・サービスの問合せキャッシュ内の同時エントリの最大数。

8.21.14 最大問合せ準備

Oracle BIサーバーに対して実行中の同時問合せ準備の最大数。

8.21.15 最大問合せ準備キャッシュ・サイズ

問合せ準備キャッシュ内のエントリの最大数。

8.21.16 キューに入っている最大即時問合せ

実行を待機しながら同時にキューに入っている即時問合せの最大数。即時問合せは、プレゼンテーション・サービスの問合せキャッシュをバイパスします。

8.21.17 キューに入っている最大問合せ

実行を待機しながら同時にキューに入っている問合せの最大数。

8.21.18 実行中の最大即時問合せ

Oracle BIサーバーに対して同時実行中の即時問合せの最大数。即時問合せは、プレゼンテーション・サービスの問合せキャッシュをバイパスします。

8.21.19 実行中の最大問合せ

Oracle BIサーバーに対して同時実行中の問合せの最大数。

8.21.20 プロアクティブ・キャッシュ・クリーンアップ/秒

リソースが制限されているため、またはキャッシュの許容制限を超えたために、問合せキャッシュがプロアクティブにクリーンアップされた1秒当たりの回数。

8.21.21 問合せピギーバック/秒

実行中の同等問合せからピギーバックされた問合せの1秒当たりの数。

8.21.22 問合せ準備エラー/秒

1秒当たりに失敗した問合せ準備の数。

8.21.23 問合せ準備/秒

問合せ準備の1秒当たりの数。

8.21.24 成功した問合せ/秒

エラーなしでOracle BIサーバーによって返された問合せの1秒当たりの数。

8.21.25 キャッシュ・クリーンアップの合計

実行された問合せキャッシュのクリーンアップ・ジョブの数。

8.21.26 キャッシュ・ヒットの合計

キャッシュ・ヒットの合計数。

8.21.27 取り消された問合せの合計

Oracle BIサーバーによって取り消されたとして返された問合せの合計数。

8.21.28 エラーが発生した問合せの合計

Oracle BIサーバーに対する実行が失敗した問合せの合計数。

8.21.29 プロアクティブ・キャッシュ・クリーンアップの合計

リソースが制限されているため、またはキャッシュの許容制限を超えたために、問合せキャッシュがプロアクティブにクリーンアップされた回数。

8.21.30 問合せ試行の合計

試行された問合せの合計数。

8.21.31 問合せピギーバックの合計

実行中の同等問合せからピギーバックされた問合せの合計数。

8.21.32 問合せ準備キャッシュ・ヒットの合計

キャッシュによって解決された問合せ準備の合計数。

8.21.33 問合せ準備キャッシュ・ミスの合計

Oracle BIサーバーによって解決された問合せ準備の合計数。

8.21.34 問合せ準備の合計

問合せ準備の合計数。

8.21.35 問合せ準備エラーの合計

失敗した問合せ準備の合計数。

8.21.36 成功した問合せの合計

エラーなしでOracle BIサーバーによって返された問合せの合計数。

8.22 Oracle BI PSリクエスト・プロセッサ

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービスによって処理されたリクエストに関するパフォーマンス情報を提供します。

8.22.1 不正なリクエスト

不正なリクエストの合計数。

8.22.2 完了したリクエスト

完了したリクエストの合計数。

8.22.3 完了リクエスト/秒

1秒当たりに完了したリクエストの数。

8.22.4 現在のリクエスト

処理中のリクエストの現在の数。

8.22.5 失敗したリクエスト

失敗したリクエストの合計数。

8.22.6 GETリクエスト

完了したGETリクエストの合計数。

8.22.7 長時間リクエスト

長時間実行中のリクエストの合計数。

8.22.8 最大リクエスト

同時処理中のリクエストの最大数。

8.22.9 POSTリクエスト

完了したPOSTリクエストの合計数。

8.22.10 SOAPリクエスト

完了したSOAPリクエストの合計数。

8.23 Oracle BI PSセッション

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービス・セッションに関する情報を提供します。セッションには、ブラウザ・セッションやIntelligent Agentセッションなどがあります。

8.23.1 アクティブ・セッション

アクティブなプレゼンテーション・サービス・セッションの数。

8.23.2 現在の初期セッション

現在の初期セッションの数。初期セッションは、まだログインしていないセッション、つまり、まだログイン・ページにあるセッションです。

8.23.3 現在のセッション

現在のプレゼンテーション・サービス・セッションの数。

8.23.4 失敗したログイン/秒

1秒当たりに失敗したログインの数。

8.23.5 新規ログイン/秒

新規ログインの1秒当たりの数。

8.23.6 新規セッション/秒

新規セッションの1秒当たりの数。

8.23.7 最大アクティブ・セッション

アクティブな同時セッションの最大数。

8.23.8 最大初期セッション

初期セッションの最大数。

8.23.9 最大ログイン

ログインしている同時ブラウザ・セッションの最大数。

8.23.10 最大セッション

同時セッションの最大数。

8.23.11 ログイン・セッション

ログインしているブラウザ・セッションの現在の数。

8.23.12 失敗したログインの合計

失敗したログインの合計数。

8.23.13 ライフタイム・セッションの合計

Oracle BIプレゼンテーション・サービス・サーバーの起動後に作成されたセッションの合計数。

8.23.14 ログインの合計

成功したログインの合計数。

8.24 Oracle BI PSソケット

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービス・ソケットに関する情報を提供します。

8.24.1 クローズ・リクエストの合計

ソケットをクローズするリクエストの合計数。

8.24.2 クローズの合計

クローズされたソケットの合計数。

8.24.3 オープン・リクエストの合計

ソケットをオープンするリクエストの合計数。

8.24.4 オープンの合計

オープンしたソケットの合計数。

8.25 Oracle BI PSスレッド・プール

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービス内のスレッド・プールに関する情報を提供します。スレッド・プールは、特定のタイプのジョブの実行を処理します。

8.25.1 現在キューに入っているジョブ

現在キュー内でこのスレッド・プールによる処理を待機しているジョブの数。

8.25.2 現在実行中のジョブ

このスレッド・プールで現在処理中のジョブの数。

8.25.3 現在のスレッド

現在このスレッド・プール内にあるスレッドの数。

8.25.4 キューに入っている最大ジョブ

キュー内でこのスレッド・プールによる処理を待機している同時ジョブの最大数。

8.25.5 実行中の最大ジョブ

このスレッド・プールで処理中の同時ジョブの最大数。

8.25.6 最大スレッド

このスレッド・プール内にある同時スレッドの最大数。

8.25.7 完了したジョブの合計

このスレッド・プールで完了したジョブの合計数。このメトリックには、早期にまたは予期せずに終了したジョブは含まれません。

8.25.8 送信されたジョブの合計

このスレッド・プールによる処理のために送信されたジョブの合計数。

8.25.9 完了していないジョブの合計

処理中に早期にまたは予期せずに終了したジョブの合計数。

8.26 Oracle BI PSスレッド

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービス・スレッドに関する情報を提供します。

8.26.1 クローズ・リクエストの合計

スレッドを破棄するリクエストの合計数。

8.26.2 クローズの合計

破棄されたスレッドの合計数。

8.26.3 作成の合計

作成されたスレッドの合計数。

8.26.4 オープン・リクエストの合計

スレッドを作成するリクエストの合計数。

8.27 Oracle BI PSユーザー移入検索

このカテゴリは、ユーザー移入マネージャを使用して行われたすべての検索に関するパフォーマンス情報を提供します。

8.27.1 UserPopulationAPI.SearchByGUID

GUIDによるユーザー移入検索の数。

8.27.2 UserPopulationAPI.SearchByName

ユーザー名によるユーザー移入検索の数。

8.27.3 UserPopulationAPI.SearchByPattern

パターンによるユーザー移入検索の数。

8.28 Oracle BI PS XMLドキュメント・キャッシュ

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービスのXMLドキュメント・キャッシュに関する情報を提供します。

8.28.1 現在のディスク・エントリ

ディスクに格納されているキャッシュ・エントリの現在の数。

8.28.2 現在のディスク使用量(KB)

キャッシュの現在のディスク使用量(KB)。

8.28.3 現在のメモリー・エントリ

メモリー内のキャッシュ・エントリの現在の数。

8.28.4 追加されたディスク(KB)

サーバーの起動後に追加されたディスク領域の量(KB)。

8.28.5 ディスク・キャッシュ・ヒット

ディスクで条件が満たされたキャッシュ・リクエストの数。

8.28.6 ディスク・キャッシュ・ミス

ディスクで条件が満たされなかったキャッシュ・リクエストの数。

8.28.7 削除されたディスク(KB)

サーバーの起動後に削除されたディスク領域の量(KB)。

8.28.8 無効なリクエスト

無効であったキャッシュ・リクエストの合計数。通常、無効なキャッシュ・リクエストには無効なキャッシュ・キーが含まれます。

8.28.9 メモリー・キャッシュ・ヒット

メモリー内で条件が満たされたキャッシュ・リクエストの数。

8.28.10 最大メモリー・エントリ

メモリー内の同時キャッシュ・エントリの最大数。

8.28.11 メモリー・エントリの合計

サーバーの起動後にメモリー内にあるキャッシュ・エントリの合計数。

8.29 Oracle BI PS XMLバリデータ

このカテゴリは、Oracle BIプレゼンテーション・サービス内でのXML検証に関する情報を提供します。

8.29.1 現在の検証

XML検証の現在の数。

8.29.2 プール内の現在の検証

XMLバリデータの現在の数。

8.29.3 最大検証

XML検証の最大数。

8.29.4 プール内の最大検証

XMLバリデータの最大数。

8.29.5 検証の合計

検証されたXMLインスタンスの合計数。

8.29.6 検証/秒

1秒当たりに検証されたXMLインスタンスの数。

8.30 Oracle BIスレッド・プール

このカテゴリは、Oracle BIサーバー・スレッド・プールに関するパフォーマンス情報を提供します。これらのメトリックによって測定されたリクエストはユーザー問合せではなく、内部サーバー・リクエストである点に注意してください。

8.30.1 累積リクエスト

サーバーの起動後にOracle BIサーバー・スレッド・プールによって処理されたリクエストの合計数。

8.30.2 平均実行時間(ミリ秒)

リクエストの処理に要した平均ミリ秒数。

8.30.3 キューに入っている平均リクエスト

スレッドが使用可能になるのを待機しているリクエストの平均数。

8.30.4 キューに入っている平均時間(ミリ秒)

スレッドが使用可能になるのをリクエストが待機している平均ミリ秒数。

8.30.5 平均リクエスト/秒

Oracle BIサーバーによって1秒当たりに処理されたリクエストの平均数。

8.30.6 容量

Oracle BIサーバー・スレッド・プール内で許容されるスレッドの最大数。

8.30.7 現在のビジー・スレッド数

現在使用中のスレッドの数。

8.30.8 現在の実行時間(ミリ秒)

最新のリクエストの処理に要したミリ秒数。

8.30.9 現在キューに入っているリクエスト

スレッドが使用可能になるのを現在待機しているリクエストの数。

8.30.10 現在キューに入っている時間(ミリ秒)

キュー内の次のリクエストが処理を待機しているミリ秒数。

8.30.11 現在のスレッド数

Oracle BIサーバー・スレッド・プール内に現在あるスレッドの合計数。

8.30.12 最短実行時間(ミリ秒)

サーバーの起動後にリクエストの処理に要した最小ミリ秒数。

8.30.13 キューに入っている最小リクエスト

サーバーの起動後にキュー内にあったリクエストの最小数。

8.30.14 キューに入っている最短時間(ミリ秒)

リクエストがキュー内で待機する必要があった最小ミリ秒数。

8.30.15 最大スタック・サイズ(バイト)

アクティブなスレッド・セットによって使用される最大スタック・サイズ(バイト)。

8.30.16 最大ビジー・スレッド数

アクティブな同時スレッドの最大数。

8.30.17 最長実行時間(ミリ秒)

リクエストの処理に要した最大ミリ秒数。

8.30.18 キューに入っている最大リクエスト

サーバーの起動後にキュー内にあったリクエストの最大数。

8.30.19 キューに入っている最長時間(ミリ秒)

リクエストがキュー内で待機する必要があった最大ミリ秒数。

8.30.20 最大スレッド数

Oracle BIサーバー・スレッド・プール内のスレッドの最大数。

8.31 Weblogic BIのサーバー別メトリック

このカテゴリは、特定のOracle WebLogic ServerにデプロイされたWebアプリケーションごとのパフォーマンス情報を示します。このカテゴリのメトリックを表示して、他の値と比較できます。

8.31.1 Weblogic BIアクション・フレームワーク・メトリック

このカテゴリは、Oracle WebLogic Serverクラスタ全体のアクション・フレームワーク・リクエストの平均パフォーマンス情報を示します。

8.31.2 リクエスト(/分)

過去5分間におけるOracle WebLogic Serverクラスタ全体のアクション・フレームワーク・リクエストでのサーブレットまたはJSP (あるいはその両方)の呼出しの1分当たりの平均数。

8.31.3 リクエスト処理時間(ミリ秒)

最後の間隔中にクラスタがアクション・フレームワーク・リクエストを処理するのに要した平均時間(ミリ秒)。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

8.32 Weblogic BI分析メトリック

このカテゴリは、Oracle WebLogic Serverクラスタ全体のすべての管理対象サーバーの合計/平均パフォーマンス情報を示します。

8.32.1 リクエスト(/分)

過去5分間におけるOracle WebLogic Serverクラスタ全体のBI分析WebアプリケーションでのサーブレットまたはJSP (あるいはその両方)の呼出しの1分当たりの平均数。

8.32.2 リクエスト処理時間(ミリ秒)

最後の間隔中にクラスタがBI分析リクエストを処理するのに要した平均時間(ミリ秒)。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

8.32.3 アクティブ・セッション

Oracle WebLogic Serverクラスタ全体のBI分析Webアプリケーションに対するアクティブなセッションの合計数。

8.33 Weblogic BI SOAメトリック

このカテゴリは、Oracle WebLogic Serverクラスタ全体のWebサービス・リクエストの平均パフォーマンス情報を示します。

8.33.1 リクエスト(/分)

過去5分間におけるOracle WebLogic Serverクラスタ全体のWebサービス・リクエストでのサーブレットまたはJSP (あるいはその両方)の呼出しの1分当たりの平均数。

8.33.2 リクエスト処理時間(ミリ秒)

最後の間隔中にクラスタがWebサービス・リクエストを処理するのに要した平均時間(ミリ秒)。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

8.34 Weblogic Serverメトリック

このカテゴリは、特定のOracle WebLogic Serverのパフォーマンス情報を示します。このカテゴリのメトリックを表示して、他の値と比較できます。

8.34.1 CPU使用率

Oracle WebLogic Serverによって使用されているCPUの割合。トラフィックが増えるにつれて、CPU使用率は増加します。

8.34.2 ヒープ使用量(MB)

Oracle WebLogic Serverによって使用されているヒープ領域の量(総プログラム・メモリー)(MB)。

8.34.3 リクエスト(/分)

過去5分間におけるOracle WebLogic ServerでのサーブレットまたはJSP (あるいはその両方)の呼出しの1分当たりの平均数。

8.34.4 リクエスト処理時間(ミリ秒)

Oracle WebLogic Serverが最後の間隔中にリクエストを処理するのに要した平均時間(ミリ秒)。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

8.34.5 アクティブ・セッション

Oracle WebLogic Serverのアクティブなセッションの数。

9 Glassfishメトリック

この章では、Glassfishメトリックについて説明します。

9.1 サーバー別EJBキャッシュ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー別EJBキャッシュ・メトリックに関する情報を提供します。

9.1.1 キャッシュ・ヒット(/分)

このメトリックは、このサーバーのユーザー・リクエストによってEJBキャッシュでBeanが検出された1分当たりの回数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBキャッシュ・ヒット数は%value% (/分)です。

9.1.2 キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、このサーバーのユーザー・リクエストによってEJBキャッシュでBeanが検出されなかった1分当たりの回数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBキャッシュ・ミス数は%value% (/分)です。

9.1.3 キャッシュ・アクセス試行(/分)

このメトリックは、このサーバーのユーザー・リクエストによってEJBキャッシュへのアクセスが試行された1分当たりの回数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBキャッシュ・アクセス試行数は%value% (/分)です。

9.1.4 キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、このサーバーのユーザー・リクエストによってEJBキャッシュでBeanが検出された割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

EJBキャッシュ・ヒット率は%value%%です。

9.2 サーバー別EJBプール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー別EJBプール・メトリックに関する情報を提供します。

9.2.1 プール内のBean

このメトリックは、このサーバーにデプロイされた、関連付けられたプールに現在存在しているEJBの数を示し、プールがどのように変化しているかに関する情報を提供します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

プール内のBean数は%value%です。

9.2.2 待機スレッド

このメトリックは、空きBeanを待機しているスレッドの数を示し、リクエストの輻輳の可能性を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

空きBean待機中のスレッド数は%value%です。

9.3 サーバー別JMS接続プール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー別JMS接続プール・メトリックに関する情報を提供します。

9.3.1 使用中の接続

このメトリックは、このサーバーで現在使用中のJMS接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

使用中のJMS接続数は%value%です。

9.3.2 保留中の接続

このメトリックは、このサーバーでキューに待機している処理待ちのJMS接続リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

保留中のJMS接続数は%value%です。

9.3.3 取得された接続(/分)

このメトリックは、このサーバーでJMS接続プールから論理接続が取得された1分当たりの回数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

取得されたJMS接続の数は%value% (/分)です。

9.4 JTAメトリック

このメトリック・カテゴリは、JTAメトリックに関する情報を提供します。

9.4.1 アクティブなJTAトランザクション

このメトリックは、このサーバーで現在アクティブなトランザクションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブなJTAトランザクションの数は%value%です。

9.4.2 コミットされたJTAトランザクション(/分)

このメトリックは、このサーバーでコミットされたトランザクションの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

コミットされたトランザクション数は%value% (/分)です。

9.4.3 JTAトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、このサーバーでロールバックされたトランザクションの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

トランザクション・ロールバック数は%value% (/分)です。

9.5 JVMメトリック

このメトリック・カテゴリは、JVMメトリックに関する情報を提供します。

9.5.1 ヒープ使用量(MB)

このメトリックは、Java仮想マシンによって使用されるヒープ・メモリー(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

ヒープ使用量は%value%MBです。

9.5.2 Javaベンダー

このメトリックは、Java仮想マシン・ベンダーの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

9.5.3 Javaバージョン

このメトリックは、Java仮想マシンのバージョンを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

9.5.4 CPU使用率(%)

このメトリックは、Java仮想マシンによって使用されるCPU時間の割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

CPU使用率は%value%%です。

9.5.5 ヒープ使用率(%)

このメトリックは、Java仮想マシンによって使用されるヒープ・メモリーの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

ヒープ使用量は%value%%です。

9.6 JVMクラスのロード

このメトリック・カテゴリでは、JVMクラスのロード・メトリックに関する情報が提供されます。

9.6.1 JVMクラスのロード - 現在ロードされているクラス

このメトリックは、現在ロードされているクラス数が定義したしきい値を超えた場合に、アラートを追跡および生成します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

現在ロードされているクラス数は%value%です。

9.7 JVMコンパイル・メトリック

このメトリック・カテゴリは、JVMコンパイルのメトリックに関する情報を提供します。

9.7.1 JVMコンパイル - コンパイル時間(起動時以降)(ミリ秒)

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)に関して、JVMでコンパイルにかかった合計時間を示します。メトリックの値はミリ秒単位であり、JVM起動以降にコンパイルにかかった時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

9.8 JVMガベージ・コレクタ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、JVMガベージ・コレクタのメトリックに関する情報を提供します。

9.8.1 ガベージ・コレクタ - 呼出し(1分当たり)

このメトリックは、前回のメトリック収集間隔中にガベージ・コレクタが呼び出された1分当たりの回数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

ガベージ・コレクタ%Name%の呼出しは%value% (/分)です。

9.8.2 ガベージ・コレクタ - 呼出し(ミリ秒)

このメトリックは、前回のメトリック収集間隔中にガベージ・コレクタの呼出しごとにかかった平均時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

ガベージ・コレクタ%Name%の起動時間は%value%ミリ秒です。

9.8.3 ガベージ・コレクタ - GC後の古い空きヒープ率(%)

このメトリックは、ガベージ・コレクション後の古いヒープの空き容量率が定義したしきい値未満になった場合に、アラートを追跡および生成します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

GC後のガベージ・コレクタ%Name%の古い空きヒープ率は%value%%です。

9.8.4 ガベージ・コレクタ - GC後の古いヒープ・サイズ(MB)

このメトリックは、ガベージ・コレクション後の古いヒープの空き容量のサイズ(MB)を追跡します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

9.8.5 ガベージ・コレクタ - 経過した時間の割合(%)

このメトリックは、ガベージ・コレクタがガベージ・コレクションに要した時間の割合がしきい値で定義した割合を超えた場合に、アラートを追跡および生成します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

ガベージ・コレクタ%Name%がガベージ・コレクションに要した時間の割合は%value% (%)です。

9.9 JVMメモリー・プール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、JVMメモリー・プールのメトリックに関する情報を提供します。

9.9.1 名前

このメトリックは、JVMメモリー・プールの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

9.9.2 タイプ

このメトリックは、JVMメモリー・プールのタイプを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

9.9.3 メモリー・プール - 現行使用量(MB)

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)の現在のメモリー使用量(MB)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

プール%Name%のメモリー使用量は%value%MBです。

9.10 JVMメモリー・プール使用量メトリック

このメトリック・カテゴリでは、JVMメモリーの使用量メトリックに関する情報が提供されます。

9.10.1 JVMメモリー - ヒープ・メモリー使用量(MB)

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)で現在使用中の合計ヒープ・メモリー(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

ヒープ・メモリー使用量は%value%MBです。

9.10.2 JVMメモリー - ヒープ以外のメモリー使用量(MB)

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)で現在使用中のヒープ以外の合計メモリー(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

ヒープ・メモリー使用量は%value%MBです。

9.10.3 JVMメモリー - ファイナライズを保留中のオブジェクト

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)でファイナライズを保留しているオブジェクトの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

ファイナライズを保留中のオブジェクトの数は%value%です。

9.11 JVMランタイム・メトリック

このメトリック・カテゴリでは、JVMランタイムのメトリックに関する情報が提供されます。

9.11.1 VM名

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)の名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

10gR3、11g、12c

15分ごと

9.11.2 VMバージョン

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)のバージョン番号を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

10gR3、11g、12c

15分ごと

9.12 JVMスレッド

このメトリック・カテゴリは、JVMスレッドのメトリックに関する情報を提供します。

9.12.1 JVMスレッド - アクティブなデーモン・スレッド

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)にある現在のアクティブ・デーモン・スレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

ファイナライズを保留中のオブジェクトの数は%value%です。

9.12.2 JVMスレッド - デッドロックされたスレッド

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)で現在デッドロックされているスレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

ファイナライズを保留中のオブジェクトの数は%value%です。

9.12.3 JVMスレッド - ピーク・スレッド

このメトリックは、このJava仮想マシン(JVM)起動以降にJVMで起動されたスレッドの最大数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

ファイナライズを保留中のオブジェクトの数は%value%です。

9.12.4 JVMスレッド - アクティブなスレッド

このメトリックは、選択したJava仮想マシン(JVM)にある現在のアクティブ・スレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

ファイナライズを保留中のオブジェクトの数は%value%です。

9.13 サーバー別モジュール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー別モジュール・メトリックに関する情報を提供します。

9.13.1 アクティブ・セッション

このメトリックは、サーバーで現在アクティブなセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブ・セッションの数は%value%です

9.14 レスポンス

このメトリック・カテゴリは、レスポンスのメトリックに関する情報を提供します。

9.14.1 ステータス

このメトリックは、サーバーのステータスを整数で示します。値「1」は稼働中、値「0」は停止中です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

定義なし

0

MESSAGE=「GlassFishサーバーが停止しています」
CLEAR_MESSAGE=「GlassFishサーバーは起動しています」

9.15 サーバー・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー・メトリックに関する情報を提供します。

9.15.1 状態

このメトリックは、サーバーの現在の状態を整数で示します。次の値があります。

- public static final int STARTING_STATE = 0;

- public static final int RUNNING_STATE = 1;

- public static final int STOPPING_STATE = 2;

- public static final int STOPPED_STATE = 3;

- public static final int FAILED_STATE = 4;

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

サーバー状態は%value%です。

9.15.2 開始時間

このメトリックは、サーバーが起動した時刻を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

9.16 サーバー・データソース・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー・データソースのメトリックに関する情報を提供します。

9.16.1 使用中の接続

このメトリックは、このサーバーで実行中のアプリケーションによって現在使用されているデータソース接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

使用中の接続数は%value%です。

9.16.2 作成された接続(/分)

このメトリックは、このサーバーのプールによって作成された物理データソース接続の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

作成された接続数は%value% (/分)です。

9.16.3 取得された接続(/分)

このメトリックは、このサーバーのプールから取得された論理データソース接続の1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

取得された接続数は%value% (/分)です。

9.17 サーバー・サーブレット・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー・サーブレット・メトリックに関する情報を提供します。

9.17.1 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集以降にこのサーバーでサーブレット・リクエストの処理にかかった平均時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

リクエスト処理時間は%value%ミリ秒です。

9.17.2 リクエスト(/分)

このメトリックは、このサーバーで処理されたサーブレット・リクエストの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

定義なし

定義なし

処理されたリクエスト数は%value% (/分)です。

10 Oracle Essbase Serverメトリック

この章では、Oracle Essbase Serverのメトリックについて説明します。

10.1 サーバー情報

このメトリックのカテゴリは、Essbaseサーバーの現在のユーザーとアプリケーションの数を示します。

10.1.1 接続ユーザー

このメトリックは、Essbaseサーバーに接続しているユーザーの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

10.1.2 実行中アプリケーション

このメトリックは、Essbaseサーバーで実行しているEssbaseアプリケーションの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

10.1.3 アクセスされていないアプリケーション

このメトリックは、Essbaseサーバーで実行していない使用可能なEssbaseアプリケーションの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

10.1.4 レスポンス(ミリ秒)

このメトリックは、Essbaseサーバーがリクエストに応答するために必要な時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

10.2 リソース使用率

このメトリックのカテゴリは、Essbaseサーバーのリソース使用率を示します。

10.2.1 CPU使用率(%)

このメトリックは、Essbaseサーバーで使用されているCPUの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

10.2.2 メモリー使用量(MB)

このメトリックは、Essbaseサーバーで使用されている物理メモリーの容量(MB)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

10.2.3 メモリー使用率(%)

このメトリックは、Essbaseサーバーで使用されている物理メモリーの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

10.3 レスポンス

このメトリックのカテゴリは、Essbaseサーバーのステータスとパフォーマンスを示します。

10.3.1 レスポンス - ステータス

このメトリックは、Essbaseサーバーがリクエストに応答しているかどうかを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

11 Oracle Essbaseアプリケーション

これらのメトリックは、Oracle Essbaseアプリケーションのパフォーマンスを示します。

11.1 アプリケーション情報

このメトリックのカテゴリは、Oracle Essbaseサーバーで実行されているアプリケーションのリソース使用率を示します。

11.1.1 レスポンス(ミリ秒)

このメトリックは、Oracle Essbaseアプリケーションがリクエストに応答するために必要な時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

11.1.2 メモリー使用量(MB)

このメトリックは、Oracle Essbaseアプリケーションで使用されている物理メモリーの容量(MB)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

11.1.3 スレッド

このメトリックは、現在Oracle Essbaseアプリケーション内で使用中の独立プロセスの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

11.2 レスポンス

このメトリックのカテゴリは、Oracle Essbaseアプリケーションのステータスとパフォーマンスを示します。

11.2.1 レスポンス - ステータス

このメトリックは、Oracle Essbaseアプリケーションが応答しているかどうかを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

12 Oracle Coherenceキャッシュ

すべてのOracle Coherenceエンティティは、中央MBean (JMX)サーバーまたは中央管理ノードから監視されます。すべてのメトリックソースはCoherence MBeansおよびJavaプラットフォームMBeansです。Oracle Coherence管理ガイドのCoherence MBeanリファレンスに関する付録にあるサンプルCoherence MBeanリファレンスを利用できます。

http://docs.oracle.com/cd/E24290_01/coh.371/e22842/appendix_mbean.htm

一般的なメトリック・ネーミング規則

- 合計{メトリック名} - MBeanサーバーが返す合計数の絶対値。通常、これはノード起動以降または前回の統計リセット以降のものです。たとえば、Oracle Coherenceノード・ターゲットの「キャッシュ使用率」>「取得総数」メトリックは、ノード起動以降または統計リセット以降のキャッシュの取得の合計数です。

- 合計{メトリック名}/分 - 「1分当たりのメトリックの計算」の説明に従って合計の絶対値を計算した割合

- {メトリック名}の集計 - 複数のエンティティの集計値。たとえば、Oracle Coherenceキャッシュ・ターゲットの「キャッシュ使用率」>「取得の集計」は、そのキャッシュをサポートするすべてのノードにおけるキャッシュの取得の集計数です

- {メトリック名}の集計/分 - 「1分当たりのメトリックの計算」の説明に従って集計値を計算した割合

- 合計/集計のないメトリック名 - これらは文字列メトリックまたはMBeanサーバーから返される瞬間的な値です。複数のエンティティにまたがって集計される場合があります(該当する場合)。

12.1 レスポンス

このメトリック・カテゴリは、サーバーがリクエストに応答するために必要な時間(ミリ秒)を示します。

12.1.1 キャッシュ・ステータス

このメトリックは、Coherenceキャッシュ・ステータスを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

60秒ごと

12.2 記憶域マネージャ・メトリックの集計

このメトリック・カテゴリは、記憶域マネージャ・メトリックの集計に関する情報を提供します。

12.2.1 ディスパッチされたイベントの集計

このメトリックは、ストレージ・マネージャによってディスパッチされたイベントの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ストレージ・マネージャによってディスパッチされたイベントの集計は%value%です

12.2.2 ディスパッチされたイベントの集計/分

このメトリックは、1分当たりにディスパッチされたイベントの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ストレージ・マネージャによってディスパッチされたイベントの集計は%value% /分です。

12.2.3 削除の集計

このメトリックは、このストレージ・マネージャによって管理されるバッキング・マップからの削除数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ストレージ・マネージャによる削除の集計は%value%です。

12.2.4 追出しの集計/分

このメトリックは、1分当たりのバッキング・マップからの削除数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ストレージ・マネージャによる追出しの集計は%value% /分です。

12.2.5 挿入の集計

このメトリックは、このストレージ・マネージャによって管理されるバッキング・マップへの挿入数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

バッキング・マップへの挿入の集計は%value%です。

12.2.6 挿入の集計/分

このメトリックは、1分当たりのバッキング・マップへの挿入数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

バッキング・マップへの挿入の集計は%value% /分です。

12.2.7 リスナー・フィルタの集計

このメトリックは、ストレージ・マネージャに現在登録されているフィルタベースのリスナーの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ストレージ・マネージャによって登録されたリスナー・フィルタの集計は%value%です。

12.2.8 リスナー・キーの集計

このメトリックは、ストレージ・マネージャに現在登録されているキーベースのリスナーの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ストレージ・マネージャに登録されたリスナー・キーの集計は%value%です。

12.2.9 許可されたロックの集計

このメトリックは、ストレージ・マネージャによって管理されているパーティション化されたキャッシュの一部に現在付与されているロックの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ストレージ・マネージャによって付与されたロックの集計は%value%です

12.2.10 保留中のロックの集計

このメトリックは、ストレージ・マネージャによって管理されているパーティション化されたキャッシュの一部に対する保留中のロック・リクエストの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ストレージ・マネージャで保留中のロックの集計は%value%です。

12.2.11 削除の集計

このメトリックは、クリア、削除、起動などの操作によって生じたバッキング・マップからの削除の数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

バッキング・マップからの削除の集計は%value%です。

12.2.12 削除の集計/分

このメトリックは、1分当たりのバッキング・マップからの削除数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

バッキング・マップからの削除の集計は%value% /分です。

12.3 キャッシュ使用率メトリックの集計(Coherenceバージョン3.4)

このメトリック・カテゴリは、キャッシュ使用率メトリックの集計に関する情報を提供します。

12.3.1 プットの集計

このメトリックは、プットの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュのプットの集計は%value%です。

12.3.2 プットの集計/分

このメトリックは、1分当たりプット数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュのプットの集計は%value% /分です。

12.3.3 プット時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりのput()操作に要した総ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

プット時間の集計は%value%ミリ秒/分です。

12.3.4 取得の集計

このメトリックは、取得の総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュの取得の集計は%value%です。

12.3.5 取得の集計/分

このメトリックは、1分当たりの取得数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュの取得の集計は%value% /分です。

12.3.6 取得時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりのget()操作に要した総ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

取得時間の集計は%value%ミリ秒/分です

12.3.7 ヒットの集計

このメトリックは、キャッシュ・ヒットの概数を表示します。キャッシュ・ヒットは、このマップにエントリが存在する読取り操作の呼出しです

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ヒットの集計は%value%です

12.3.8 ヒットの集計/分

このメトリックは、1分当たりのキャッシュ・ヒットの概数を表示します。キャッシュ・ヒットは、このマップにエントリが存在する読取り操作の呼出しです

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ヒットの集計は%value% /分です

12.3.9 ヒット時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、このマップにエントリが存在するget()操作のミリ秒数合計/分を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ヒット時間の集計は%value%ミリ秒/分です

12.3.10 ミスの集計

このメトリックは、キャッシュ・ミスの概数を表示します。キャッシュ・ミスは、このマップにエントリが存在しない読取り操作です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ミスの集計は%value%です。

12.3.11 ミスの集計/分

このメトリックは、1分当たりのキャッシュ・ミスの概数を表示します。キャッシュ・ミスは、このマップにエントリが存在しない読取り操作です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ミスの集計は%value% /分です。

12.3.12 ミス時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、このマップにエントリが存在しないget()操作のミリ秒数合計/分を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ミス時間の集計は%value%ミリ秒/分です

12.3.13 書込みの集計

このメトリックは、記憶域書込みの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ書込みの集計は%value%です

12.3.14 書込みの集計/分

このメトリックは、1分当たりの記憶域書込みの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ書込みの集計は%value% /分です。

12.3.15 書込み時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりの記憶域書込みに要した累積時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ書込み時間の集計は%value%ミリ秒/分です。

12.3.16 読取りの集計

このメトリックは、読取りの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ読取りの集計は%value%です。

12.3.17 読取りの集計/分

このメトリックは、1分当たりの読取りの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ読取りの集計は%value% /分です。

12.3.18 読取り時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりの読取りに要した累積時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ読取り時間の集計は%value%ミリ秒/分です。

12.3.19 失敗の集計/分

このメトリックは、1分当たりの記憶域の合計失敗数(ロード、格納および消去操作)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ障害の集計は%value% /分です。

12.3.20 キュー・サイズの集計

このメトリックは、後書きキューのサイズを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・キュー・サイズの集計は%value%です。

12.3.21 ヒット確率

このメトリックは、次の呼出しがヒットである大まかな確率を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ヒット確率は%value%です。

12.3.22 ヒット対取得率(%)

このメトリックは、get()操作に対するキャッシュ・ヒットの比率を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュのヒット対取得率は%value%です。

12.3.23 1取得当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1get()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ取得当たりの平均時間は%value%ミリ秒です。

12.3.24 1取得ヒット当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、ヒットである1get()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ取得ヒット当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

12.3.25 1取得ミス当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、ミスである1get()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ取得ミス当たりの平均時間は%value%ミリ秒です。

12.3.26 1プット当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1put()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・プット当たりの平均時間は%value%ミリ秒です。

12.3.27 1読取り当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1読取り操作に要した平均時間(ミリ秒単位)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ読取り当たりの平均時間は%value%ミリ秒です。

12.3.28 1書込み当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1書込み操作に要した平均時間(ミリ秒単位)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ書込み当たりの平均時間は%value%ミリ秒です。

12.4 キャッシュ使用率メトリックの集計(Coherenceバージョン3.4.2 - 3.7.1)

このメトリック・カテゴリは、Coherenceバージョン3.4.2 - 3.7.1のキャッシュ使用率メトリックの集計に関する情報を提供します。

12.4.1 プットの集計

このメトリックは、プットの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュのプットの集計は%value%です。

12.4.2 プットの集計/分

このメトリックは、1分当たりプット数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュのプットの集計は%value% /分です。

12.4.3 プット時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりのput()操作に要した総ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

プット時間の集計は%value%ミリ秒/分です。

12.4.4 取得の集計

このメトリックは、取得の総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュの取得の集計は%value%です。

12.4.5 取得の集計/分

このメトリックは、1分当たりの取得数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュの取得の集計は%value% /分です。

12.4.6 取得時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりのget()操作に要した総ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

取得時間の集計は%value%ミリ秒/分です

12.4.7 ヒットの集計

このメトリックは、キャッシュ・ヒットの概数を表示します。キャッシュ・ヒットは、このマップにエントリが存在する読取り操作の呼出しです

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ヒットの集計は%value%です

12.4.8 ヒットの集計/分

このメトリックは、1分当たりのキャッシュ・ヒットの概数を表示します。キャッシュ・ヒットは、このマップにエントリが存在する読取り操作の呼出しです

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ヒットの集計は%value% /分です

12.4.9 ヒット時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、このマップにエントリが存在するget()操作のミリ秒数合計/分を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ヒット時間の集計は%value%ミリ秒/分です

12.4.10 ミスの集計

このメトリックは、キャッシュ・ミスの概数を表示します。キャッシュ・ミスは、このマップにエントリが存在しない読取り操作です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ミスの集計は%value%です。

12.4.11 ミスの集計/分

このメトリックは、1分当たりのキャッシュ・ミスの概数を表示します。キャッシュ・ミスは、このマップにエントリが存在しない読取り操作です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ミス時間の集計は%value%ミリ秒/分です

12.4.12 ミス時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、このマップにエントリが存在しないget()操作のミリ秒数合計/分を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ミス時間の集計は%value%ミリ秒/分です

12.4.13 書込みの集計

このメトリックは、記憶域書込みの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ書込みの集計は%value%です

12.4.14 書込みの集計/分

このメトリックは、1分当たりの記憶域書込みの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ書込みの集計は%value% /分です。

12.4.15 書込み時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりの記憶域書込みに要した累積時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ書込み時間の集計は%value%ミリ秒/分です。

12.4.16 読取りの集計

このメトリックは、読取りの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ読取りの集計は%value%です。

12.4.17 読取りの集計/分

このメトリックは、1分当たりの読取りの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ読取りの集計は%value% /分です。

12.4.18 読取り時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりの読取りに要した累積時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ読取り時間の集計は%value%ミリ秒/分です。

12.4.19 失敗の集計/分

このメトリックは、1分当たりの記憶域の合計失敗数(ロード、格納および消去操作)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ障害の集計は%value% /分です。

12.4.20 キュー・サイズの集計

このメトリックは、後書きキューのサイズを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・キュー・サイズの集計は%value%です。

12.4.21 プルーニングの集計

このメトリックは、プルーニングの合計数を表示します。プルーニング操作は、キャッシュが最大値に達するたびに実行されます。

12.4.22 プルーニングの集計/分

このメトリックは、1分当たりのプルーニング操作数を表示します。プルーニング操作は、キャッシュが最大値に達するたびに実行されます。

12.4.23 プルーニング時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、プルーニング操作のミリ秒数合計/分を表示します。

12.4.24 ヒット確率

このメトリックは、次の呼出しがヒットである大まかな確率を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ヒット確率は%value%です。

12.4.25 ヒット対取得率(%)

このメトリックは、get()操作に対するキャッシュ・ヒットの比率を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュのヒット対取得率は%value%です。

12.4.26 1取得当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1get()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ取得当たりの平均時間は%value%ミリ秒です。

12.4.27 1取得ヒット当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、ヒットである1get()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ取得ヒット当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

12.4.28 1取得ミス当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、ミスである1get()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ取得ミス当たりの平均時間は%value%ミリ秒です。

12.4.29 1プット当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1put()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・プット当たりの平均時間は%value%ミリ秒です。

12.4.30 1読取り当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1読取り操作に要した平均時間(ミリ秒単位)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ読取り当たりの平均時間は%value%ミリ秒です。

12.4.31 1書込み当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1書込み操作に要した平均時間(ミリ秒単位)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ書込み当たりの平均時間は%value%ミリ秒です。

12.5 キャッシュ・サイズ・メトリックの集計

このメトリック・カテゴリは、キャッシュ・サイズ・メトリックの集計に関する情報を提供します。

12.5.1 ユニットの集計

このメトリックは、ユニット単位で測定したキャッシュのサイズを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ユニットの集計は%value%です。

12.5.2 ユニット・ファクタ

このメトリックは、Units、LowUnitsおよびHighUnitsの各プロパティが調整されるファクタを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

12.5.3 キャッシュ・オブジェクトの集計

このメトリックは、キャッシュ内のオブジェクト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・オブジェクトの集計は%value%です

12.5.4 メモリー使用量の集計(バイト) (BINARYカリキュレータを想定)

このメトリックは、キャッシュ内のオブジェクトによって消費されたバイト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

メモリー使用量の集計は%value%バイトです。

12.5.5 メモリー使用量の集計 (BINARYカリキュレータを想定)

このメトリックは、キャッシュ内のオブジェクトで消費されたMBを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

メモリー使用量の集計は%value% MBです

12.5.6 平均オブジェクト・サイズ(バイト)

このメトリックは、各オブジェクトで消費された平均メモリー(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

平均オブジェクト・サイズは%value%バイトです。

12.6 問合せの最適化メトリックの集計(Coherenceバージョン3.7)

このメトリック・カテゴリは、問合せの最適化メトリックの集計に関する情報を提供します。

12.6.1 最大問合せ期間(ミリ秒)

このメトリックは、最長実行中の問合せのミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最大問合せ期間は%value%ミリ秒です。

12.6.2 最適化されていない実行された問合せの集計/分

このメトリックは、1分当たりの解決できなかったパラレル問合せの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化されていない実行された問合せの集計は%value% /分です。

12.6.3 最適化されていない問合せの平均実行時間(ミリ秒)

このメトリックは、最適化されていない問合せ実行の平均継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化されていない問合せの平均実行時間は%value%ミリ秒です。

12.6.4 最適化されていない問合せ時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりの解決できなかった問合せの合計実行時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化されていない問合せ時間の集計は%value%ミリ秒/分です。

12.6.5 最適化されて実行された問合せの集計/分

このメトリックは、1分当たりの索引を使用して全解決されたパラレル問合せの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化されて実行された問合せの集計は%value% /分です。

12.6.6 最適化された問合せの平均実行時間(ミリ秒)

このメトリックは、最適化された問合せ実行の平均継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化された問合せの平均実行時間は%value%ミリ秒です。

12.6.7 最適化された問合せ時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりの索引を使用して全解決された問合せの合計実行時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化された問合せ時間の集計は%value%ミリ秒/分です。

12.7 問合せの最適化メトリックの集計(Coherenceバージョン3.7.1)

このメトリック・カテゴリは、問合せの最適化メトリックの集計に関する情報を提供します。

12.7.1 最大問合せ期間(ミリ秒)

このメトリックは、最長実行中の問合せのミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最大問合せ期間は%value%ミリ秒です。

12.7.2 最適化されていない実行された問合せの集計/分

このメトリックは、1分当たりの解決できなかったパラレル問合せの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化されていない実行された問合せの集計は%value% /分です。

12.7.3 最適化されていない問合せの平均実行時間(ミリ秒)

このメトリックは、最適化されていない問合せ実行の平均継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化されていない問合せの平均実行時間は%value%ミリ秒です。

12.7.4 最適化されていない問合せ時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりの解決できなかった問合せの合計実行時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化されていない問合せ時間の集計は%value%ミリ秒/分です。

12.7.5 最適化されて実行された問合せの集計/分

このメトリックは、1分当たりの索引を使用して全解決されたパラレル問合せの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化されて実行された問合せの集計は%value% /分です。

12.7.6 最適化された問合せの平均実行時間(ミリ秒)

このメトリックは、最適化された問合せ実行の平均継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化された問合せの平均実行時間は%value%ミリ秒です。

12.7.7 最適化された問合せ時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりの索引を使用して全解決された問合せの合計実行時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化された問合せ時間の集計は%value%ミリ秒/分です。

12.7.8 問合せ競合の集計/分

このメトリックは、同時更新のために必要となった1分当たりの問合せの再評価の合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

問合せ競合の集計/分は%value%です

13 Oracle Coherenceクラスタ

すべてのOracle Coherenceエンティティは、中央MBean (JMX)サーバーまたは中央管理ノードから監視されます。すべてのメトリックソースはCoherence MBeansおよびJavaプラットフォームMBeansです。Oracle Coherence管理ガイドのCoherence MBeanリファレンスに関する付録にあるサンプルCoherence MBeanリファレンスを利用できます。

http://docs.oracle.com/cd/E24290_01/coh.371/e22842/appendix_mbean.htm

一般的なメトリック・ネーミング規則

- 合計{メトリック名} - MBeanサーバーが返す合計数の絶対値。通常、これはノード起動以降または前回の統計リセット以降のものです。たとえば、Oracle Coherenceノード・ターゲットの「キャッシュ使用率」>「取得総数」メトリックは、ノード起動以降または統計リセット以降のキャッシュの取得の合計数です。

- 合計{メトリック名}/分 - 「1分当たりのメトリックの計算」の説明に従って合計の絶対値を計算した割合

- {メトリック名}の集計 - 複数のエンティティの集計値。たとえば、Oracle Coherenceキャッシュ・ターゲットの「キャッシュ使用率」>「取得の集計」は、そのキャッシュをサポートするすべてのノードにおけるキャッシュの取得の集計数です

- {メトリック名}の集計/分 - 「1分当たりのメトリックの計算」の説明に従って集計値を計算した割合

- 合計/集計のないメトリック名 - これらは文字列メトリックまたはMBeanサーバーから返される瞬間的な値です。複数のエンティティにまたがって集計される場合があります(該当する場合)。

13.1 レスポンス

このメトリック・カテゴリは、サーバーがリクエストに応答するために必要な時間(ミリ秒)を示します。

13.1.1 クラスタ・ステータス

このメトリックは、Coherenceクラスタの現在の状態を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

60秒ごと

13.2 ノード補充とエンティティ検出のアラート・メトリック

このメトリック・カテゴリは、ノード補充とエンティティ検出のアラート・メトリックに関する情報を提供します。

13.2.1 クラスタ・サイズの変更(ノードプロセス補充用)

このメトリックは、ノードの自動補充に使用されるクラスタ・サイズの変更を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

60秒ごと

13.2.2 クラスタ・サイズの変更(ノード・エンティティの追加用)

このメトリックは、Enterprise Managerでの新規ノードの自動検出に使用されるクラスタ・サイズの変更を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

60秒ごと

13.3 逸脱したCoherenceクラスタ・メンバー

このメトリック・カテゴリは、逸脱したCoherenceクラスタ・メンバー・メトリックに関する情報を提供します。

13.3.1 最近逸脱したメンバー

このメトリックは、最近逸脱したノードのクラスタ・ノード・メンバーの情報を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

13.4 ノード・メトリックの集計

このメトリック・カテゴリは、ノード・メトリックの集計に関する情報を提供します。

13.4.1 ノード数

このメトリックは、クラスタ・メンバー・ノードの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

クラスタ・サイズが%value%です

13.4.2 逸脱したノードの数

このメトリックは、最近逸脱したCoherenceクラスタ・ノード・メンバーの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

%value%ノードがCoherenceクラスタを逸脱しました

13.4.3 平均パブリッシャ成功率(%)

このメトリックは、正常に配信されたパケットの数の送信パケットの合計数に対する比率を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

パブリッシャ成功率は%value%です

13.4.4 平均受信者成功率(%)

このメトリックは、正常に承認されたパケットの数の受信パケットの合計数に対する比率を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

受信者成功率は%value%です

13.4.5 消費されたメモリーの集計(MB)

このメトリックは、Coherenceクラスタで使用される総メモリー(MB)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

現在のメモリー消費量の集計は%value% MBです

13.4.6 使用可能なメモリーの集計(MB)

このメトリックは、使用可能な総メモリー(MB)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

現在使用可能なメモリーの集計は%value% MBです

13.4.7 送信成功率の集計/分(%)

このメトリックは、1分当たりの送信成功率(%)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

送信成功率の集計は%value% % /分です

13.4.8 受信成功率の集計/分(%)

このメトリックは、1分当たりの受信成功率(%)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

受信成功率の集計は%value% % /分です

13.5 キャッシュ・メトリックの集計

このメトリック・カテゴリは、キャッシュ・メトリックの集計に関する情報を提供します。

注意:
このメトリック・カテゴリの収集は、デフォルトで無効です。

13.5.1 キャッシュ数

このメトリックは、キャッシュの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

13.5.2 キャッシュ・オブジェクト数の集計

このメトリックは、クラスタ内のすべてのキャッシュ・ノードの合計オブジェクト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

クラスタ内のキャッシュ・オブジェクトの集計は%value%です

13.6 サービス記憶域が有効なノードのアラート・メトリックの集計

このメトリック・カテゴリは、サービス記憶域が有効なノードのアラート・メトリックの集計に関する情報を提供します。

13.6.1 Coherenceサービス名

このメトリックは、Coherenceサービスの名前を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

60秒ごと

13.6.2 記憶域が有効なノード

このメトリックは、このサービスを実行している記憶域が有効なクラスタ・ノード・メンバーの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

60秒ごと

13.6.3 記憶域が有効なノード・サイズの変更(記憶域ノードの補充目的)

このメトリックは、記憶域ノードの補充に使用される記憶域が有効なノード・サイズのアラート・メトリックの変更を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

60秒ごと

5回の収集ごと

-1

-5

%value%記憶域ノードがCoherenceクラスタを逸脱しました

13.7 サービス・リクエストおよびタスクの集計

このメトリック・カテゴリは、サービス・リクエストおよびタスクの集計メトリックに関する情報を提供します。

13.7.1 サービス名

このメトリックは、Coherenceサービスの名前を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

13.7.2 リクエストの集計/分

このメトリックは、1分間にサービスにより発行された同期リクエストの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

リクエストの集計は%value% /分です

13.7.3 保留リクエストの集計

このメトリックは、サービスによって発行された保留中の同期リクエストの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

保留リクエストの集計は%value%です

13.7.4 最大保留リクエスト時間(ミリ秒)

このメトリックは、サービスによって発行された最も古い保留中の同期リクエストの継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

最大保留リクエスト時間は%value%ミリ秒です

13.7.5 タイムアウト・リクエストの集計/分

このメトリックは、1分当たりのタイムアウト・リクエスト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

タイムアウト・リクエストの集計は%value% /分です

13.7.6 実行されたタスクの集計/分

このメトリックは、1分間に実行されたタスク数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

実行されたタスクの集計は%value% /分です

13.7.7 タスク・バックログの集計

このメトリックは、実行がスケジュールされているタスクを含むバックログ・キューの総サイズを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

タスク・バックログの集計は%value%です

13.7.8 タイムアウト・タスクの集計/分

このメトリックは、1分当たりのタイムアウト・タスクの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

タイムアウト・タスクの集計は%value% /分です

13.7.9 ハング・タスクの集計

このメトリックは、現在実行ハング中のタスクの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ハング・タスクの集計は%value%です

13.7.10 平均リクエスト継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、サービスによって発行された同期リクエストの平均継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

平均リクエスト継続時間は%value%ミリ秒です

13.7.11 最大リクエスト継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、サービスによって発行された同期リクエストの最大継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

最大リクエスト継続時間は%value%ミリ秒です

13.7.12 平均タスク継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、個別タスク実行の平均継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

平均タスク継続時間は%value%ミリ秒です

13.7.13 最大ハング・タスク継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、最も長い現在実行ハング中のタスクの継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

最大ハング・タスク継続時間は%value%ミリ秒です

13.7.14 最大タスク・バックログ

このメトリックは、バックログ・キューの最大サイズを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

最大タスク・バックログは%value%です

13.7.15 ノード数

このメトリックは、このサービスを実行しているクラスタ・ノード・メンバーの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

13.7.16 記憶域が有効なノード

このメトリックは、このサービスを実行している記憶域が有効なクラスタ・ノード・メンバーの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

13.8 サービス・パーティションおよびスレッドの集計

このメトリック・カテゴリは、サービス・パーティションおよびスレッドの集計メトリックに関する情報を提供します。

13.8.1 Coherenceサービス名

このメトリックは、Coherenceサービスの名前を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

13.8.2 危険にさらされたパーティションの集計

このメトリックは、すべてのノードで現在バックアップされていないパーティションの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

デフォルトの管理エージェントのアップロード頻度

定義なし

定義なし

危険にさらされたパーティションの集計は%value%です

13.8.3 不均衡なパーティションの集計

このメトリックは、まだ転送されていないプライマリ・パーティションとバックアップ・パーティションの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

デフォルトの管理エージェントのアップロード頻度

定義なし

定義なし

不均衡なパーティションの集計は%value%です

13.8.4 脆弱なパーティションの集計

このメトリックは、プライマリ・パーティションの所有者が存在する同じコンピュータでバックアップされるパーティションの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

デフォルトの管理エージェントのアップロード頻度

定義なし

定義なし

脆弱なパーティションの集計は%value%です

13.8.5 破棄スレッドの集計

このメトリックは、サービス・スレッド・プールから破棄されたスレッドの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

デフォルトの管理エージェントのアップロード頻度

定義なし

定義なし

破棄スレッドの集計は%value%です

13.8.6 平均アクティブ・スレッド

このメトリックは、サービス・スレッド・プール内のアクティブ・スレッドの平均数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

デフォルトの管理エージェントのアップロード頻度

定義なし

定義なし

平均アクティブ・スレッドは%value%です

13.8.7 アイドル・スレッドの集計

このメトリックは、サービス・スレッド・プール内の現在アイドルなスレッドの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

デフォルトの管理エージェントのアップロード頻度

定義なし

定義なし

アイドル・スレッドの集計は%value%です

13.8.8 スレッドの集計

このメトリックは、サービス・スレッド・プール内のスレッドの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

デフォルトの管理エージェントのアップロード頻度

定義なし

定義なし

スレッドの集計は%value%です

13.9 トランザクション・マネージャ・メトリックの集計

このメトリック・カテゴリは、トランザクション・マネージャ・メトリックの集計に関する情報を提供します。

13.9.1 サービス名

このメトリックは、Coherenceサービスの名前を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

13.9.2 コミット時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりで計算されたコミット・フェーズの累積時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

コミット時間の集計は%value%ミリ秒/分です

13.9.3 タイムアウト時間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりで計算されたトランザクション・タイムアウト値(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

タイムアウト時間の集計は%value%ミリ秒/分です

13.9.4 アクティブ・トランザクションの集計/分

このメトリックは、1分当たりの現在アクティブなトランザクションの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

アクティブ・トランザクションの集計は%value% /分です

13.9.5 コミットされたトランザクションの集計/分

このメトリックは、1分当たりのトランザクション・マネージャによってコミットされたトランザクションの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

コミットされたトランザクションの集計は%value% /分です

13.9.6 リカバリされたトランザクションの集計/分

このメトリックは、1分当たりのトランザクション・マネージャによってリカバリされたトランザクションの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

リカバリされたトランザクションの集計は%value% /分です

13.9.7 ロールバックされたトランザクションの集計/分

このメトリックは、1分当たりのトランザクション・マネージャによってロールバックされたトランザクションの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ロールバックされたトランザクションの集計は%value% /分です

13.9.8 トランザクション期間(ミリ秒)の集計/分

このメトリックは、1分当たりで計算されたアクティブ・トランザクションの累積時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

トランザクション期間の集計は%value%ミリ秒/分です

13.10 HTTPセッション(Web)メトリックの集計(Coherenceバージョン3.4.2 – 3.5)

このメトリック・カテゴリは、HTTPセッション(Web)メトリックの集計に関する情報を提供します。

13.10.1 WebアプリケーションID

このメトリックは、HTTPセッション(集計) - WebアプリケーションIDを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

13.10.2 ローカル・セッションの属性の集計

このメトリックは、ローカル・セッション属性キャッシュに格納されている非分散セッション属性の合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ローカル・セッション・キャッシュの属性の集計は%value%です

13.10.3 ローカル・セッション・キャッシュのセッションの集計

このメトリックは、ローカル・セッション・キャッシュに格納されている非分散セッションの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ローカル・セッション・キャッシュのセッションの集計は%value%です

13.10.4 セッション・キャッシュの更新の集計/分

このメトリックは、1分当たりのセッション記憶域クラスタ・キャッシュに格納されているセッション・オブジェクトの更新の合計を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

セッション・キャッシュの更新の集計は%value% /分です

13.10.5 オーバーフロー・キャッシュの更新の集計/分

このメトリックは、1分当たりのオーバーフロー・クラスタ・キャッシュに格納されているセッション属性の更新の合計を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

オーバーフロー・キャッシュの更新の集計は%value% /分です

13.11 HTTPセッション(Web)メトリックの集計(Coherenceバージョン3.6 – 3.7.1)

このメトリック・カテゴリは、HTTPセッション(Web)メトリックの集計に関する情報を提供します(Coherenceバージョン3.6 - 3.7.1)。

13.11.1 WebアプリケーションID

このメトリックは、HTTPセッション(集計) - WebアプリケーションIDを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

13.11.2 ローカル・セッション・キャッシュの属性の集計

このメトリックは、ローカル・セッション属性キャッシュに格納されている非分散セッション属性の合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ローカル・セッション・キャッシュの属性の集計は%value%です

13.11.3 ローカル・セッション・キャッシュのセッションの集計

このメトリックは、ローカル・セッション・キャッシュに格納されている非分散セッションの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ローカル・セッション・キャッシュのセッションの集計は%value%です

13.11.4 セッション・キャッシュの更新の集計/分

このメトリックは、1分当たりのセッション記憶域クラスタ・キャッシュに格納されているセッション・オブジェクトの更新の合計を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

セッション・キャッシュの更新の集計は%value% /分です

13.11.5 オーバーフロー・キャッシュの更新の集計/分

このメトリックは、1分当たりのオーバーフロー・クラスタ・キャッシュに格納されているセッション属性の更新の合計を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

オーバーフロー・キャッシュの更新の集計は%value% /分です

13.11.6 平均リープ継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、平均リープ継続時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

平均リープ継続時間は%value%ミリ秒です

13.11.7 平均リープ・セッション

このメトリックは、リープ・サイクルでリープされたセッションの平均数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

平均リープ・セッションは%value%です

13.12 Weblogic HTTPセッション(Web)メトリックの集計

このメトリック・カテゴリは、Weblogic HTTPセッション(Web)メトリックの集計に関する情報を提供します。

13.12.1 WebアプリケーションID

このメトリックは、HTTPセッション(集計) - WebアプリケーションIDを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

13.12.2 ローカル・セッション・キャッシュの属性の集計

このメトリックは、ローカル・セッション属性キャッシュに格納されている非分散セッション属性の合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ローカル・セッション・キャッシュの属性の集計は%value%です

13.12.3 ローカル・セッション・キャッシュのセッションの集計

このメトリックは、ローカル・セッション属性キャッシュに格納されている非分散セッション属性の合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ローカル・セッション・キャッシュのセッションの集計は%value%です

13.12.4 セッション・キャッシュの更新の集計/分

このメトリックは、1分当たりのセッション記憶域クラスタ・キャッシュに格納されているセッション・オブジェクトの更新の合計を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

セッション・キャッシュの更新の集計は%value% /分です

13.12.5 オーバーフロー・キャッシュの更新の集計/分

このメトリックは、1分当たりのオーバーフロー・クラスタ・キャッシュに格納されているセッション属性の更新の合計を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

オーバーフロー・キャッシュの更新の集計は%value% /分です

13.12.6 平均リープ継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、平均リープ継続時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

平均リープ継続時間は%value%ミリ秒です

13.12.7 平均リープ・セッション

このメトリックは、リープ・サイクルでリープされたセッションの平均数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

平均リープ・セッションは%value%です

13.13 キャッシュ・エンティティ検出のアラート・メトリック

このメトリック・カテゴリは、キャッシュ・エンティティ検出のアラート・メトリックを示します。

注意:
このメトリック・カテゴリの収集は、デフォルトで無効です。

13.13.1 キャッシュ数の変更

このメトリックは、Enterprise Managerでの新規キャッシュの自動検出に使用されるキャッシュ数の変更を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

なし

定義なし

定義なし

%value%新規キャッシュがクラスタに追加されました

14 Oracle Coherenceノード

すべてのOracle Coherenceエンティティは、中央MBean (JMX)サーバーまたは中央管理ノードから監視されます。すべてのメトリックソースはCoherence MBeansおよびJavaプラットフォームMBeansです。Oracle Coherence管理ガイドのCoherence MBeanリファレンスに関する付録にあるサンプルCoherence MBeanリファレンスを利用できます。

http://docs.oracle.com/cd/E24290_01/coh.371/e22842/appendix_mbean.htm

一般的なメトリック・ネーミング規則

- 合計{メトリック名} - MBeanサーバーが返す合計数の絶対値。通常、これはノード起動以降または前回の統計リセット以降のものです。たとえば、Oracle Coherenceノード・ターゲットの「キャッシュ使用率」>「取得総数」メトリックは、ノード起動以降または統計リセット以降のキャッシュの取得の合計数です。

- 合計{メトリック名}/分 - 「1分当たりのメトリックの計算」の説明に従って合計の絶対値を計算した割合

- {メトリック名}の集計 - 複数のエンティティの集計値。たとえば、Oracle Coherenceキャッシュ・ターゲットの「キャッシュ使用率」>「取得の集計」は、そのキャッシュをサポートするすべてのノードにおけるキャッシュの取得の集計数です

- {メトリック名}の集計/分 - 「1分当たりのメトリックの計算」の説明に従って集計値を計算した割合

- 合計/集計のないメトリック名 - これらは文字列メトリックまたはMBeanサーバーから返される瞬間的な値です。複数のエンティティにまたがって集計される場合があります(該当する場合)。

14.1 レスポンス

このメトリック・カテゴリは、サーバーがリクエストに応答するために必要な時間(ミリ秒)を示します。

14.1.1 ノード・ステータス

このメトリックは、Coherenceノード・ステータスを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

1分ごと

14.2 ストレージ・マネージャ

このメトリック・カテゴリは、ストア・マネージャのメトリックに関する情報を提供します。

14.2.1 ディスパッチされたイベントの合計

このメトリックは、ストレージ・マネージャによってディスパッチされたイベントの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ディスパッチされたイベントの合計は%value%です

14.2.2 ディスパッチされたイベント合計/分

このメトリックは、1分当たりにディスパッチされたイベントの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ディスパッチされたイベントの合計は%value% /分です

14.2.3 追出し合計

このメトリックは、このストレージ・マネージャによって管理されるバッキング・マップからの削除数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

追出し合計は%value%です

14.2.4 挿入合計

このメトリックは、このストレージ・マネージャによって管理されるバッキング・マップへの挿入数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

挿入合計は%value%です

14.2.5 挿入合計/分

このメトリックは、1分当たり挿入数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

挿入合計は%value% /分です

14.2.6 リスナー・フィルタ

このメトリックは、ストレージ・マネージャに現在登録されているフィルタベースのリスナーの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

リスナー・フィルタは%value%です

14.2.7 リスナー・キー

このメトリックは、ストレージ・マネージャに現在登録されているキーベースのリスナーの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

リスナー・キーは%value%です

14.2.8 リスナー登録合計

このメトリックは、ストレージ・マネージャによって処理されたリスナー登録リクエストの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

リスナー登録合計は%value%です

14.2.9 許可されたロック

このメトリックは、ストレージ・マネージャによって管理されているパーティション化されたキャッシュの一部に現在付与されているロックの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

許可されたロックは%value%です

14.2.10 除去合計

このメトリックは、クリア、削除、起動などの操作に伴うバッキング・マップからの削除の数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

削除合計は%value%です

14.2.11 除去合計/分

このメトリックは、1分当たりの削除数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

削除合計は%value% /分です

14.3 キャッシュ使用率(Coherenceバージョン3.4)

このメトリック・カテゴリは、Coherenceバージョン3.4のキャッシュ使用率に関する情報を提供します。

14.3.1 プット総数

このメトリックは、合計プット数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

プット総数は%value%です

14.3.2 プット総数/分

このメトリックは、1分当たりプット数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

プット総数は%value% /分です

14.3.3 プット合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、1分当たりのput()操作に要した総ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

プット合計時間は%value%ミリ秒/分です

14.3.4 取得総数

このメトリックは、合計取得数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

取得総数は%value%です

14.3.5 取得総数/分

このメトリックは、1分当たりの取得数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

取得総数は%value% /分です

14.3.6 取得合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、1分当たりのget()操作に要した総ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

取得合計時間は%value%ミリ秒/分です

14.3.7 ヒット合計

このメトリックは、キャッシュ・ヒットの概数を表示します。キャッシュ・ヒットは、このマップにエントリが存在する読取り操作の呼出しです

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ヒット合計は%value%です

14.3.8 ヒット合計/分

このメトリックは、1分当たりのキャッシュ・ヒットの概数を表示します。キャッシュ・ヒットは、このマップにエントリが存在する読取り操作の呼出しです

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ヒット合計は%value% /分です

14.3.9 ヒット合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、このマップにエントリが存在するget()操作のミリ秒数合計/分を表示します

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ヒット合計時間は%value%ミリ秒です

14.3.10 ミス合計

このメトリックは、キャッシュ・ミスの概数を表示します。キャッシュ・ミスは、このマップにエントリが存在しない読取り操作です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ミス合計は%value%です

14.3.11 ミス合計/分

このメトリックは、1分当たりのキャッシュ・ミスの概数を表示します。キャッシュ・ミスは、このマップにエントリが存在しない読取り操作です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ミス合計は%value% /分です

14.3.12 ミス合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、このマップにエントリが存在しないget()操作のミリ秒数合計/分を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ミス合計時間は%value%ミリ秒です

14.3.13 書込み合計

このメトリックは、記憶域書込みの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

書込み合計は%value%です

14.3.14 書込み合計/分

このメトリックは、1分当たりの記憶域書込みの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

書込み合計は%value% /分です

14.3.15 書込み合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、1分当たりの記憶域書込みに要した累積時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

書込み合計時間は%value%ミリ秒です

14.3.16 読取り合計

このメトリックは、読取りの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

読取り合計は%value%です

14.3.17 読取り合計/分

このメトリックは、1分当たりの読取りの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

読取り合計は%value% /分です

14.3.18 読取り合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、1分当たりの読取りに要した累積時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

読取り合計時間は%value%ミリ秒/分です

14.3.19 失敗合計/分

このメトリックは、1分当たりの記憶域の合計失敗数(ロード、格納および消去操作)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

失敗合計は%value% /分です

14.3.20 キュー・サイズ

このメトリックは、後書きキューのサイズを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キュー・サイズの合計は%value%です

14.3.21 ヒット確率

このメトリックは、次の呼出しがヒットである大まかな確率を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ヒット確率は%value%です

14.3.22 ヒット対取得率(%)

このメトリックは、get()操作に対するキャッシュ・ヒットの比率を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ヒット対取得率は%value%です

14.3.23 1取得当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1get()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

1取得当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

14.3.24 1取得ヒット当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、ヒットである1get()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

1取得ヒット当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

14.3.25 1取得ミス当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、ミスである1get()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

1取得ミス当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

14.3.26 1プット当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1put()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

1プット当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

14.3.27 1読取り当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1読取り操作に要した平均時間(ミリ秒単位)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

1読取り当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

14.3.28 1書込み当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1書込み操作に要した平均時間(ミリ秒単位)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

1書込み当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

14.4 キャッシュ使用率(Coherenceバージョン3.4.2 - 3.7.1)

このメトリック・カテゴリは、Coherenceバージョン3.4.2 - 3.7.1のキャッシュ使用率メトリックに関する情報を提供します。

14.4.1 プット総数

このメトリックは、合計プット数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

プット総数は%value%です

14.4.2 プット総数/分

このメトリックは、1分当たりプット数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

プット総数は%value% /分です

14.4.3 プット合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、1分当たりのput()操作に要した総ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

プット合計時間は%value%ミリ秒/分です

14.4.4 取得総数

このメトリックは、合計取得数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

取得総数は%value%です

14.4.5 取得総数/分

このメトリックは、1分当たりの取得数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

取得総数は%value% /分です

14.4.6 取得合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、1分当たりのget()操作に要した総ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

取得合計時間は%value%ミリ秒/分です

14.4.7 ヒット合計

このメトリックは、キャッシュ・ヒットの概数を表示します。キャッシュ・ヒットは、このマップにエントリが存在する読取り操作の呼出しです

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ヒット合計は%value%です

14.4.8 ヒット合計/分

このメトリックは、1分当たりのキャッシュ・ヒットの概数を表示します。キャッシュ・ヒットは、このマップにエントリが存在する読取り操作の呼出しです

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ヒット合計は%value% /分です

14.4.9 ヒット合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、このマップにエントリが存在するget()操作のミリ秒数合計/分を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ヒット合計時間は%value%ミリ秒です

14.4.10 ミス合計

このメトリックは、キャッシュ・ミスの概数を表示します。キャッシュ・ミスは、このマップにエントリが存在しない読取り操作です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ミス合計は%value%です

14.4.11 ミス合計/分

このメトリックは、1分当たりのキャッシュ・ミスの概数を表示します。キャッシュ・ミスは、このマップにエントリが存在しない読取り操作です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ミス合計は%value% /分です

14.4.12 ミス合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、このマップにエントリが存在しないget()操作のミリ秒数合計/分を表示します

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ミス合計時間は%value%ミリ秒です

14.4.13 書込み合計

このメトリックは、記憶域書込みの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

書込み合計は%value%です

14.4.14 書込み合計/分

このメトリックは、1分当たりの記憶域書込みの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

書込み合計は%value% /分です

14.4.15 書込み合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、1分当たりの記憶域書込みに要した累積時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

書込み合計時間は%value%ミリ秒です

14.4.16 読取り合計

このメトリックは、読取りの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

読取り合計は%value%です

14.4.17 読取り合計/分

このメトリックは、1分当たりの読取りの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

読取り合計は%value% /分です

14.4.18 読取り合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、1分当たりの読取りに要した累積時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

読取り合計時間は%value%ミリ秒/分です

14.4.19 失敗合計/分

このメトリックは、1分当たりの記憶域の合計失敗数(ロード、格納および消去操作)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

失敗合計は%value% /分です

14.4.20 キュー・サイズ

このメトリックは、後書きキューのサイズを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キュー・サイズは%value%です

14.4.21 プルーニング合計

このメトリックは、プルーニングの合計数を表示します。プルーニング操作は、キャッシュが最大値に達するたびに実行されます。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

プルーニング合計は%value%です

14.4.22 プルーニング合計/分

このメトリックは、1分当たりのプルーニング操作数を表示します。プルーニング操作は、キャッシュが最大値に達するたびに実行されます。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

プルーニング合計は%value% /分です

14.4.23 プルーニング合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、プルーニング操作のミリ秒数合計/分を表示します

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

プルーニング合計時間は%value%ミリ秒/分です

14.4.24 ヒット確率

このメトリックは、次の呼出しがヒットである大まかな確率、ヒット対取得率(%)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ヒット確率は%value%です

14.4.25 ヒット対取得率(%)

このメトリックは、get()操作に対するキャッシュ・ヒットの比率を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ヒット対取得率は%value%です

14.4.26 1取得当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1get()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

1取得当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

14.4.27 1取得ヒット当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、ヒットである1get()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

1取得ヒット当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

14.4.28 1取得ミス当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、ミスである1get()呼出し当たりの平均ミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

1取得ミス当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

14.4.29 1プット当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1put()呼出し当たりの平均ミリ秒数、1読取り当たりの平均時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

1プット当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

14.4.30 1読取り当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1読取り操作に要した平均時間(ミリ秒単位)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

1読取り当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

14.4.31 1書込み当たりの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、1書込み操作に要した平均時間(ミリ秒単位)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

1書込み当たりの平均時間は%value%ミリ秒です

14.5 キャッシュ・サイズ

このメトリック・カテゴリは、Coherenceノードのキャッシュ・サイズに関する情報を提供します。

14.5.1 キャッシュ名

このメトリックは、Coherenceキャッシュの名前を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.5.2 サービス名

このメトリックは、Coherenceサービスの名前、キャッシュ層を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.5.3 キャッシュ層

このメトリックは、フロント層とバック層で構成される2層Coherenceキャッシュを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.5.4 キャッシュ・ローダー

このメトリックは、Coherenceキャッシュ・ローダーを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.5.5 ユニット

このメトリックは、ユニット単位で測定したキャッシュのサイズを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.5.6 ユニット・ファクタ

このメトリックは、Units、LowUnitsおよびHighUnitsの各プロパティが調整されるファクタを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.5.7 キャッシュ・オブジェクト

このメトリックは、キャッシュ内のオブジェクト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・オブジェクトは%value%です

14.6 問合せの最適化(Coherenceバージョン3.7)

このメトリック・カテゴリは、Coherenceバージョン3.7の問合せの最適化に関する情報を提供します。

14.6.1 キャッシュ名

このメトリックは、Coherenceキャッシュの名前を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.6.2 サービス名

このメトリックは、Coherenceサービスの名前を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.6.3 最大問合せ説明

このメトリックは、最長継続時間の問合せの説明を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.6.4 最大問合せ期間(ミリ秒)

このメトリックは、最長実行中の問合せのミリ秒数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化されていない問合せの実行時間は%value%ミリ秒です

14.6.5 最適化されていない実行された問合せの合計/分

このメトリックは、1分当たりの解決できなかったパラレル問合せの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化されていない問合せは%value% /分です

14.6.6 最適化されていない問合せの平均実行時間(ミリ秒)

このメトリックは、最適化されていない問合せ実行の平均継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化されていない問合せの実行時間は%value%ミリ秒です

14.6.7 最適化されていない問合せの合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、1分当たりの解決できなかった問合せの合計実行時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化されていない問合せの実行時間は{0}ミリ秒/分です

14.6.8 最適化されて実行された問合せの合計/分

このメトリックは、1分当たりの索引を使用して全解決されたパラレル問合せの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化された問合せは%value% /分です

14.6.9 最適化された問合せの平均実行時間(ミリ秒)

このメトリックは、最適化された問合せ実行の平均継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化された問合せの実行時間は%value%ミリ秒です

14.6.10 最適化された問合せの合計時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、1分当たりの索引を使用して全解決された問合せの合計実行時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化された問合せの実行時間は%value%ミリ秒/分です

14.7 サービス・リクエストおよびタスク

このメトリック・カテゴリは、Oracle Coherenceノードに関連付けられたサービス・リクエストおよびタスクに関する情報を提供します。

14.7.1 サービス名

このメトリックは、サービス名を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.7.2 キャッシュ記憶域に対するサービス名のバックアップ

このメトリックは、すべてのキャッシュ・ストレージに対するバックアップ数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

キャッシュ・ストレージのバックアップは%value%です

14.7.3 リクエスト合計/分

このメトリックは、1分当たりのリクエスト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

サービス・リクエスト合計は%value% /分です

14.7.4 保留中のリクエスト

このメトリックは、保留中のリクエスト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

保留リクエストは%value%です

14.7.5 保留期間(ミリ秒)

このメトリックは、保留中リクエストの継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

保留期間は%value%ミリ秒です

14.7.6 タイムアウト・リクエストの合計/分

このメトリックは、1分当たりのリクエストのタイムアウトの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

タイムアウト・リクエスト合計は%value% /分です

14.7.7 実行されたタスクの合計/分

このメトリックは、1分当たりに実行されたタスクの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

実行されたタスクの合計は%value% /分です

14.7.8 タスク・バックログの合計

このメトリックは、バックログ・キューのサイズを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

タスク・バックログの合計は%value%です

14.7.9 タイムアウト・タスクの合計/分

このメトリックは、1分当たりのタイムアウト・タスク数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

タイムアウト・タスクの合計は%value% /分です

14.7.10 ハング・タスクの合計/分

このメトリックは、ハング・タスクの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ハング・タスクの合計は%value% /分です

14.7.11 平均リクエスト継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、サービスによって発行された同期リクエストの平均継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

平均サービス・リクエスト継続時間は%value%ミリ秒です

14.7.12 最大リクエスト継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、サービスによって発行された同期リクエストの最大継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最大リクエスト継続時間は%value%ミリ秒です

14.7.13 記憶域が有効なノード

このメトリックは、このサービスを実行しているクラスタ・ノード・メンバーの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.7.14 平均タスク継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、個別タスク実行の平均継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

平均タスク継続時間は%value%ミリ秒です

14.7.15 最大ハング・タスク継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、最も長い現在実行ハング中のタスクの継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最大ハング・タスク継続時間は%value%ミリ秒です

14.7.16 HA数値ステータス

このメトリックは、サービス・ステータスを数値で表します:

- 1 - MACHINE-SAFE

- 2 - NODE-SAFE

- 3 - ENDANGERED

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

高可用性ステータスの数値は%value%です

14.7.17 最大タスク・バックログ

このメトリックは、バックログ・キューの最大サイズを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最大タスク・バックログは%value%です

14.7.18 実行中

このメトリックは、サービスが実行されているかどうかを指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最適化された問合せの実行時間は%value%ミリ秒/分です

14.7.19 HAステータス

このメトリックは、このサービスの高可用性(HA)ステータスを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

ENDANGERED

高可用性ステータスは%value%です

14.7.20 HA数値ステータス

このメトリックは、サービス・ステータスを数値で表します:

1 - MACHINE-SAFE、2 - NODE-SAFE、3 - ENDANGERED

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

高可用性ステータスの数値は%value%です

14.8 サービス・パーティションおよびスレッド

このメトリック・カテゴリは、Oracle Coherenceノードのサービス・パーティションおよびスレッドのメトリックに関する情報を提供します。

14.8.1 サービス名

このメトリックは、サービス名を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.8.2 所有するパーティション(バックアップ)

このメトリックは、このノード・メンバーがバックアップするパーティションの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

所有するパーティション(バックアップ)は%value%です

14.8.3 所有するパーティション(プライマリ)

このメトリックは、このノード・メンバーが所有するパーティションの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

所有するパーティション(プライマリ)は%value%です

14.8.4 危険にさらされたパーティション

このメトリックは、現在バックアップされていないパーティションの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

危険にさらされたパーティションは%value%です

14.8.5 不均衡なパーティション

このメトリックは、まだ転送されていないプライマリ・パーティションとバックアップ・パーティションの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

不均衡なパーティションは%value%です

14.8.6 脆弱なパーティション

このメトリックは、プライマリ・パーティションの所有者が存在する同じコンピュータでバックアップされるパーティションの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

脆弱なパーティションは%value%です

14.8.7 平均アクティブ・スレッド

このメトリックは、サービス・スレッド・プール内のアクティブ・スレッドの平均数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

平均アクティブ・スレッドは%value%です

14.8.8 アイドル・スレッド

このメトリックは、サービス・スレッド・プール内の現在アイドルなスレッドの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

アイドル・スレッドは%value%です

14.8.9 スレッド

このメトリックは、サービス・スレッド・プール内のスレッド数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

スレッド数は%value%です

14.8.10 破棄スレッド/分

このメトリックは、1分当たりの破棄スレッド数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

破棄スレッドは%value% /分です

14.9 ヒープ・メモリー使用率

このメトリック・カテゴリは、Oracle Coherenceノードのヒープ・メモリー使用率メトリックに関する情報を提供します。

14.9.1 初期化済ヒープ・メモリー(バイト)

このメトリックは、初期化されたヒープ・バイトの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

メモリー・プールの初期化済ヒープ・メモリーは%value%バイトです

14.9.2 最大ヒープ・メモリー(バイト)

このメトリックは、JVMの起動以降に使用された最大バイト数を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.9.3 使用済ヒープ・メモリー(バイト)

このメトリックは、JVMで使用されたバイト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

メモリー・プールの使用済ヒープ・メモリーは%value%バイトです

14.10 ガベージ・コレクタ

このメトリック・カテゴリは、Oracle Coherenceノードのガベージ・コレクタ・メトリックに関する情報を提供します。

14.10.1 名前

このメトリックは、ガベージ・コレクタ名を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.10.2 ガベージ・コレクション合計

このメトリックは、ガベージ・コレクトされた項目合計を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ガベージ・コレクション合計は%value%です

14.10.3 ガベージ・コレクション合計/分

このメトリックは、1分当たりにガベージ・コレクトされた項目数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ガベージ・コレクション合計は%value% /分です

14.10.4 ガベージ・コレクション合計時間(ミリ秒)

このメトリックは、項目のガベージ・コレクトに要した時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ガベージ・コレクション合計時間は%value%ミリ秒です

14.10.5 合計収集時間(ミリ秒)/分

このメトリックは、1分当たりのガベージ・コレクション時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

合計収集時間は%value%ミリ秒/分です

14.10.6 ガベージ・コレクタ開始時間(ミリ秒)

このメトリックは、ガベージ・コレクションの開始時間を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.10.7 ガベージ・コレクタ終了時間(ミリ秒)

このメトリックは、ガベージ・コレクションの終了時間を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.11 GC前のガベージ・コレクタ

このメトリック・カテゴリは、GC前のガベージ・コレクタのメトリックに関する情報を提供します。

14.11.1 名前

このメトリックは、ガベージ・コレクタ名を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.11.2 GC前のメモリー使用量のキー

このメトリックは、ガベージ・コレクション前のガベージ・コレクタのメモリー使用量のキーを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.11.3 GC前のメモリー使用量のキー(バイト)

このメトリックは、現在使用されているメモリー量(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

GC前に使用されたメモリーは%value%バイトです

14.12 GC後のガベージ・コレクタ

このメトリック・カテゴリは、GC後のガベージ・コレクタのメトリックに関する情報を提供します。

14.12.1 名前

このメトリックは、ガベージ・コレクタ名を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.12.2 GC後のメモリー使用量のキー

このメトリックは、ガベージ・コレクション後のガベージ・コレクタのメモリー使用量のキーを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.12.3 GC後に使用されたメモリー(バイト)

このメトリックは、現在使用されているメモリー量(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

GC後に使用されたメモリーは%value%バイトです

14.13 メモリー・プール

このメトリック・カテゴリは、メモリー・プールのメトリックに関する情報を提供します。

14.13.1 メモリー・プール名

このメトリックは、メモリー・プール名を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.13.2 メモリー・プールの初期化済ヒープ・メモリー(バイト)

このメトリックは、初期化されたヒープ・バイトの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

初期化済ヒープ・メモリーは%value%バイトです

14.13.3 メモリー・プールの最大ヒープ・メモリー(バイト)

このメトリックは、JVMの起動以降に使用された最大バイト数を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.13.4 メモリー・プールの使用済ヒープ・メモリー(バイト)

このメトリックは、JVMで使用されたバイト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

使用済ヒープ・メモリーは%value%バイトです

14.14 ノード・プロセスとオペレーティング・システム

このメトリック・カテゴリは、ノード・プロセスとオペレーティング・システム・メトリックに関する情報を提供します。

注意:
このメトリック・カテゴリの収集は、デフォルトで無効です。

14.14.1 空き物理メモリー・サイズ(MB)

このメトリックは、オペレーティング・システムで使用可能なRAMの空き容量を表します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

<

定義なし

定義なし

空き物理メモリー・サイズは%value% MBです

14.14.2 空きスワップ領域サイズ(MB)

このメトリックは、オペレーティング・システムで使用可能なスワップ領域の空き容量を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

>

定義なし

定義なし

空きスワップ領域サイズは%value% MBです

14.14.3 オープン・ファイル・ディスクリプタ

このメトリックは、オープン・ファイル記述子数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

オープン・ファイル・ディスクリプタは%value%です

14.14.4 合計CPU処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、JVMの起動以降に消費されたCPU時間の合計を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

合計CPU処理時間は%value%ミリ秒です

14.15 ノード・プロセスCPU使用率

このメトリック・カテゴリは、ノード・プロセスCPU使用率に関する情報を提供します。

14.15.1 CPU使用率(%)

このメトリックは、最後の間隔におけるCPU使用率を提供します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

CPU使用率は%value%%です。

14.16 ネットワーク・ヘルスの詳細

このメトリック・カテゴリは、ネットワーク・ヘルス詳細に関連するメトリックに関する情報を提供します。

14.16.1 パブリッシャ成功率 (%)

このメトリックが示すパブリッシャ成功率は、正常に配信されたパケットの数の送信パケットの合計数に対する比率です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

パブリッシャ成功率は%value%です

14.16.2 受信者成功率(%)

このメトリックが示す受信者成功率は、正常に承認されたパケットの数の受信パケットの合計数に対する比率です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

受信者成功率は%value%です

14.16.3 送信パケット合計

このメトリックは、最後の統計リセット以降に送信されたパケットの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

送信パケット合計は%value%です

14.16.4 送信パケット合計/分

このメトリックは、1分当たりの送信パケット数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

送信パケット合計は%value% /分です

14.16.5 再送信パケット合計

このメトリックは、最後の統計リセット以降に再送信されたパケットの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

再送信パケット合計は%value%です

14.16.6 再送信パケット合計/分

このメトリックは、1分当たりの再送信パケット数を表示します。タイムアウト期間内にACKを受信しないと、パケットが再送信されます。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

再送信パケット合計は%value% /分です

14.16.7 送信成功率/分(%)

このメトリックは、1分当たりの送信成功率(%)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

送信成功率は%value% /分です

14.16.8 繰り返されたパケット合計

このメトリックは、最後の統計リセット以降に受信された重複パケットの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

繰り返されたパケット合計は%value%です

14.16.9 繰り返されたパケット合計/分

このメトリックは、1分当たりの重複パケット数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

繰り返されたパケット合計は%value% /分です

14.16.10 受信パケット合計

このメトリックは、1分当たりの受信パケットの合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

受信パケット合計は%value%です

14.16.11 受信パケット合計/分

このメトリックは、1分当たりの受信パケット数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

受信パケット合計は%value% /分です

14.16.12 受信成功率/分(%)

このメトリックは、1分当たりの受信成功率を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

受信成功率の集計は%value% /分です

14.17 ノード・パフォーマンスの詳細

このメトリック・カテゴリは、ノード・パフォーマンスの詳細に関連するメトリックに関する情報を提供します。

14.17.1 パケット配信効率

このメトリックは、パケット・ロスの検出と再伝送の効率を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

パケット配信効率は%value%です

14.17.2 バンドルされたパケット合計/分

このメトリックは、1分当たりの送信前にバンドルされたパケットの総数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

バンドルされたパケット合計は%value% /分です

14.17.3 再送信パケット合計/分

このメトリックは、1分当たりの早期に再送信されたパケット数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

再送信パケット合計は%value% /分です

14.17.4 再送信された余分なパケット合計/分

このメトリックは、後で不要と判断されたパケット再送の合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

再送信された余分なパケット合計は%value% /分です

14.17.5 送信キュー・サイズ

このメトリックは、現在配信がスケジュールされているパケットの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

送信キュー・サイズは%value%です

14.17.6 TCPリングの失敗合計/分

このメトリックは、1分当たりのリカバリされたTCPリングの切断数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

TCPリングの失敗合計は%value% /分です

14.17.7 最も脆弱なチャネル

このメトリックは、このメンバーとの通信が最も難しいクラスタ・メンバーのIDを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.17.8 使用可能なノード・メモリー(MB)

このメトリックは、新規オブジェクトに使用できるJVM内の合計メモリー量(MB)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

使用可能なノード・メモリーは%value% MBです

14.17.9 使用済ノード・メモリー(MB)

このメトリックは、新規オブジェクトで消費されたJVMメモリー量(MB)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

使用済ノード・メモリーは%value% MBです

14.18 すべてのキャッシュの集計ノード・パフォーマンス

このメトリック・カテゴリは、すべてのキャッシュのノード・パフォーマンスの集計メトリックに関する情報を提供します。

14.18.1 取得の集計

このメトリックは、すべてのキャッシュに対するこのノードでのget()操作の合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ノード集計取得は%value%です

14.18.2 プットの集計

このメトリックは、すべてのキャッシュに対するこのノードでのput()操作の合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ノード集計プットは%value%です

14.18.3 プットの集計/分

このメトリックは、1分当たりのすべてのキャッシュに対するこのノードでのPut()操作の合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ノード集計プットは%value% /分です

14.18.4 取得の集計/分

このメトリックは、1分当たりのすべてのキャッシュに対するこのノードでのget()操作の合計数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ノード集計取得は%value% /分です

14.19 フラッシュ・ジャーナル

このメトリック・カテゴリでは、フラッシュ・ジャーナルのメトリックに関する情報が提供されます。

14.19.1 ジャーナル・ファイル

このメトリックは、現在使用中のジャーナル・ファイルの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

使用中のジャーナル・ファイルは%value%です

14.19.2 ジャーナル・バイナリ・ストア

このメトリックは、このジャーナルを使用しているアクティブなJournalBinaryStoreオブジェクトの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

バイナリ・ストアの合計は%value%です

14.19.3 合計データ・サイズ(バイト)

このメトリックは、このジャーナルに現在保存されているのデータ量(バイト単位)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ジャーナルに格納されているデータは%value%バイトです

14.19.4 合計ファイル・サイズ(バイト)

このメトリックは、このジャーナルのすべてのジャーナル・ファイルの合計サイズを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

使用済ファイル領域合計は%value%バイトです

14.19.5 ジャーナル・バックログ

このメトリックは、永続化されていないシリアライズ値の数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

バックログは%value%です

14.19.6 バックログ・サイズ(バイト)

このメトリックは、バックログの最大サイズ(バイト)を表示します。バックログは、まだ永続化されていないシリアライズされた値の量です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

バックログ・サイズは%value%バイトです

14.19.7 合計プール・サイズ(バイト)

このメトリックは、プール内の使用可能なすべてのバッファの合計サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

すべてのバッファの使用可能な合計サイズは%value%バイトです

14.20 RAMジャーナル

このメトリック・カテゴリは、RAMジャーナルのメトリックに関する情報を提供します。

14.20.1 ジャーナル・ファイル

このメトリックは、現在使用中のジャーナル・ファイルの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

使用中のジャーナル・ファイルは%value%です

14.20.2 ジャーナル・バイナリ・ストア

このメトリックは、このジャーナルを使用しているアクティブなJournalBinaryStoreオブジェクトの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

バイナリ・ストアの合計は%value%です

14.20.3 合計データ・サイズ(バイト)

このメトリックは、このジャーナルに現在保存されているのデータ量(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ジャーナルに格納されているデータは%value%バイトです

14.20.4 合計ファイル・サイズ(バイト)

このメトリックは、このジャーナルのすべてのジャーナル・ファイルの合計サイズを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

使用済ファイル領域合計は%value%バイトです

14.21 接続詳細

このメトリック・カテゴリは、接続詳細のメトリックに関する情報を提供します。

14.21.1 サービス名

このメトリックは、Coherenceサービスの名前を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.21.2 接続UUID

このメトリックは、Coherence接続のUUIDを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.21.3 接続時間(ミリ秒)

このメトリックは、クライアントの接続継続時間をミリ秒単位で表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

接続時間は%value%ミリ秒です

14.21.4 送信キューのバックログ(バイト)

このメトリックは、送信キューのバックログ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

送信キューのバックログは%value%バイトです

14.21.5 送信メッセージ・キューのバックログ

このメトリックは、送信メッセージ・キューのバックログを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

送信メッセージ・キューのバックログは%value%です

14.21.6 受信バイト合計/分

このメトリックは、1分当たりの受信バイト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

受信バイト合計は%value% /分です

14.21.7 送信バイト合計/分

このメトリックは、1分当たりの送信バイト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

送信バイト合計は%value% /分です

14.21.8 受信メッセージ合計/分

このメトリックは、1分当たりの受信メッセージ数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

受信メッセージ合計は%value% /分です

14.21.9 送信メッセージ合計/分

このメトリックは、1分当たりの送信メッセージ数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

送信メッセージ合計は%value% /分です

14.22 プロキシ(接続マネージャ)の詳細

このメトリック・カテゴリは、プロキシ(接続マネージャ)の詳細のメトリックに関する情報を提供します。

14.22.1 サービス名

このメトリックは、Coherenceサービスの名前を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.22.2 接続

このメトリックは、プロキシ・サービスへの接続数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

接続値は%value%です

14.22.3 送信バックログ(バイト)

このメトリックは、プロキシ・サービスによる送信のためのキュー内のバイト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

送信バックログは%value%バイトです

14.22.4 送信メッセージのバックログ

このメトリックは、プロキシ・サービスによるキューに入れられたメッセージ数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

送信メッセージのバックログは%value%です

14.22.5 送信バイト合計/分

このメトリックは、1分当たりのプロキシ・サービスによる送信バイト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

送信バイト合計は%value% /分です

14.22.6 受信バイト合計/分

このメトリックは、1分当たりのプロキシ・ホストによる受信バイト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

受信バイト合計は%value% /分です

14.22.7 送信メッセージ合計/分

このメトリックは、1分当たりのプロキシ・ホストによる送信メッセージ数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

送信メッセージ合計は%value% /分です

14.22.8 受信メッセージ合計/分

このメトリックは、1分当たりのプロキシ・ホストによる受信メッセージ数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

受信メッセージ合計は%value% /分です

14.23 トランザクション・マネージャ

このメトリック・カテゴリは、トランザクション・マネージャのメトリックに関する情報を提供します。

14.23.1 サービス名

このメトリックは、Coherenceサービスの名前を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.23.2 コミット期間(ミリ秒)の合計/分

このメトリックは、1分当たりで計算されたコミット・フェーズの累積時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

コミット期間の合計は%value%ミリ秒/分です

14.23.3 タイムアウト期間(ミリ秒)/分

このメトリックは、1分当たりで計算されたトランザクション・タイムアウト値(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

タイムアウト期間は%value%ミリ秒/分です

14.23.4 アクティブ・トランザクションの合計/分

このメトリックは、1分当たりの現在アクティブなトランザクション数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

アクティブ・トランザクションの合計は%value% /分です

14.23.5 コミットされたトランザクションの合計/分

このメトリックは、1分当たりのトランザクション・マネージャによってコミットされたトランザクション数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

コミットされたトランザクションの合計は%value% /分です

14.23.6 リカバリされたトランザクションの合計/分

このメトリックは、1分当たりのトランザクション・マネージャによってリカバリされたトランザクション数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

リカバリされたトランザクションの合計は%value% /分です

14.23.7 ロールバックされたトランザクションの合計/分

このメトリックは、1分当たりのトランザクション・マネージャによってロールバックされたトランザクション数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

ロールバックされたトランザクションの合計は%value% /分です

14.23.8 トランザクション期間(ミリ秒)の合計/分

このメトリックは、1分当たりで計算されたアクティブなトランザクションに要した累積時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

トランザクション期間の合計は%value%ミリ秒/分です

14.24 メッセージング

このメトリック・カテゴリは、メッセージング・メトリックに関する情報を提供します。

注意:
このメトリック・カテゴリの収集は、デフォルトで無効です。

14.24.1 宛先

このメトリックは、Coherenceメッセージング説明を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.24.2 宛先ID

このメトリックは、Coherenceメッセージング説明IDを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.24.3 サブスクリプション

このメトリックは、Coherenceメッセージング・サブスクリプションを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.24.4 サブスクリプションID

このメトリックは、Coherenceメッセージング・サブスクリプションIDを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.24.5 承認されたメッセージの合計

このメトリックは、承認されたメッセージ数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

承認されたメッセージ合計は%value%です

14.24.6 受信されたメッセージの合計

このメトリックは、受信したメッセージ数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

受信メッセージ合計は%value%です

14.25 公開サービス

このメトリック・カテゴリは、公開サービスのメトリックに関する情報を提供します。

注意:
このメトリック・カテゴリの収集は、デフォルトで無効です。

14.25.1 パブリッシャID

このメトリックは、パブリッシャIDを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.25.2 キャッシュ名

このメトリックは、Coherenceキャッシュの名前を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.25.3 パブリッシャ名

このメトリックは、パブリッシャの名前を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.25.4 連続した公開の失敗/分

このメトリックは、1分当たりの公開サービスによる連続した公開の失敗数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

連続した公開の失敗は%value% /分です

14.25.5 最終公開継続時間

このメトリックは、最終公開継続時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

最終公開継続時間は%value%です

14.25.6 最大公開継続時間

このメトリックは、最大公開継続時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

最大公開継続時間は%value%です

14.25.7 最小公開継続時間

このメトリックは、最小公開継続時間を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

最小公開継続時間は%value%です

14.25.8 公開数/分

このメトリックは、1分当たりの公開数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

公開数は%value% /分です

14.25.9 レプリケートされたエントリ/分

このメトリックは、1分当たりにレプリケートされたエントリ数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

レプリケートされたエントリは%value% /分です

14.25.10 レプリケーション・エントリ候補/分

このメトリックは、1分当たりのレプリケーション・エントリ候補数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

レプリケーション・エントリ候補は%value% /分です

14.25.11 公開サービスの状態

このメトリックは、公開サービスの状態を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

14.25.12 公開継続時間/分

このメトリックは、1分当たりの公開継続時間の合計を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

収集ごと

定義なし

定義なし

公開継続時間は%value% /分です

14.26 HTTPセッション(Web)メトリック(Coherenceバージョン3.4.2 – 3.5)

このメトリック・カテゴリは、Coherenceバージョン3.4.2 - 3.5のHTTPセッション(Web)メトリックに関する情報を提供します。

14.26.1 WebアプリケーションID

このメトリックは、1ノード当たりのHTTPセッション - WebアプリケーションIDを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.26.2 ローカル・セッション・キャッシュの属性

このメトリックは、ローカル・セッション属性キャッシュに格納されている非分散セッション属性の数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ローカル・セッション・キャッシュの属性は%value%です

14.26.3 ローカル・セッション・キャッシュのセッション

このメトリックは、ローカル・セッション・キャッシュに格納されている非分散セッション数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ローカル・セッション・キャッシュのセッションは%value%です

14.26.4 属性オーバーフローの平均サイズ(バイト)

このメトリックは、オーバーフロー・クラスタ・キャッシュに格納されたセッション属性の平均サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

属性オーバーフローの平均サイズは%value%バイトです

14.26.5 属性オーバーフローの最大サイズ(バイト)

このメトリックは、オーバーフロー・クラスタ・キャッシュに格納されたセッション属性の最大サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

属性オーバーフローの最大サイズは%value%バイトです

14.26.6 オーバーフロー・キャッシュの更新の合計/分

このメトリックは、オーバーフロー・クラスタ・キャッシュに格納されているセッション属性の更新を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

オーバーフロー・キャッシュの更新の合計は%value% /分です

14.26.7 セッションの平均存続期間(秒)

このメトリックは、セッション・オブジェクトが無効になるまでの平均存続時間(秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッションの平均存続期間は%value%秒です

14.26.8 セッション平均サイズ(バイト)

このメトリックは、セッション記憶域クラスタ・キャッシュに配置されているセッション・オブジェクトの平均サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッション平均サイズは%value%バイトです

14.26.9 セッション最大サイズ(バイト)

このメトリックは、セッション記憶域クラスタ・キャッシュに配置されているセッション・オブジェクトの最大サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッション最大サイズは%value%バイトです

14.26.10 セッション最小サイズ(バイト)

このメトリックは、セッション記憶域クラスタ・キャッシュに配置されているセッション・オブジェクトの最小サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッション最小サイズは%value%バイトです

14.26.11 スティッキー・セッションの数

このメトリックは、このWebアプリケーション・インスタンスに固定されているセッション・オブジェクト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

スティッキー・セッションの数は%value%です

14.26.12 セッション更新の合計/分

このメトリックは、1分当たりのセッション記憶域クラスタ・キャッシュに格納されているセッション・オブジェクトの更新を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッション更新の合計は%value% /分です

14.27 HTTPセッション(Web)メトリック(Coherenceバージョン3.6 – 3.7.1)

このメトリック・カテゴリは、Coherenceバージョン3.6 - 3.7.1のHTTPセッション(Web)メトリックに関する情報を提供します。

14.27.1 WebアプリケーションID

このメトリックは、1ノード当たりのHTTPセッション - WebアプリケーションIDを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.27.2 ローカル・セッション・キャッシュの属性

このメトリックは、ローカル・セッション属性キャッシュに格納されている非分散セッション属性の数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ローカル・セッション・キャッシュの属性は%value%です

14.27.3 ローカル・セッション・キャッシュのセッション

このメトリックは、ローカル・セッション・キャッシュに格納されている非分散セッション数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ローカル・セッション・キャッシュのセッションは%value%です

14.27.4 属性オーバーフローの平均サイズ(バイト)

このメトリックは、オーバーフロー・クラスタ・キャッシュに格納されたセッション属性の平均サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

属性オーバーフローの平均サイズは%value%バイトです

14.27.5 属性オーバーフローの最大サイズ(バイト)

このメトリックは、オーバーフロー・クラスタ・キャッシュに格納されたセッション属性の最大サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

属性オーバーフローの最大サイズは%value%バイトです

14.27.6 オーバーフロー・キャッシュの更新の合計/分

このメトリックは、オーバーフロー・クラスタ・キャッシュに格納されているセッション属性の更新を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

オーバーフロー・キャッシュの更新の合計は%value% /分です

14.27.7 セッションの平均存続期間(秒)

このメトリックは、セッション・オブジェクトが無効になるまでの平均存続時間(秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッションの平均存続期間は%value%秒です

14.27.8 セッション平均サイズ(バイト)

このメトリックは、セッション記憶域クラスタ・キャッシュに配置されているセッション・オブジェクトの平均サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッション平均サイズは%value%バイトです

14.27.9 セッション最大サイズ(バイト)

このメトリックは、セッション記憶域クラスタ・キャッシュに配置されているセッション・オブジェクトの最大サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッション最大サイズは%value%バイトです

14.27.10 セッション最小サイズ(バイト)

このメトリックは、セッション記憶域クラスタ・キャッシュに配置されているセッション・オブジェクトの最小サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッション最小サイズは%value%バイトです

14.27.11 スティッキー・セッションの数

このメトリックは、このWebアプリケーション・インスタンスに固定されているセッション・オブジェクト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

スティッキー・セッションの数は%value%です

14.27.12 セッション更新の合計/分

このメトリックは、1分当たりのセッション記憶域クラスタ・キャッシュに格納されているセッション・オブジェクトの更新を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッション更新の合計は%value% /分です

14.27.13 平均リープ継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、平均リープ継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

平均リープ継続時間は%value%ミリ秒です

14.27.14 最大リープ継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、最大リープ継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最大リープ継続時間は%value%ミリ秒です

14.27.15 最終リープ継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、最終リープ・サイクルの終了にかかった時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最終リープ継続時間は%value%ミリ秒です

14.27.16 平均リープ・セッション

このメトリックは、リープ・サイクルでリープされたセッションの平均数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

平均リープ・セッションは%value%です

14.27.17 最大リープ・セッション

このメトリックは、リープ・サイクルでリープされたセッションの最大数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最大リープ・セッションは%value%です

14.27.18 最終リープ・サイクルのリープ・セッション

このメトリックは、最終リープ・サイクルでリープされた期限切れセッションの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最終リープ・サイクルのリープ・セッションは%value%です

14.27.19 リープ・セッションの合計

このメトリックは、リープされた期限切れセッションの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

リープ・セッションの合計は%value%です

14.27.20 最終リープ・サイクル

このメトリックは、最終リープ・サイクルの開始時間を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.27.21 次のリープ・サイクル

このメトリックは、次のリープ・サイクルの時間を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.28 Weblogic HTTPセッション(Web)メトリック

このメトリック・カテゴリは、Weblogic HTTPセッション(Web)メトリックに関する情報を提供します。

14.28.1 WebアプリケーションID

このメトリックは、1ノード当たりのHTTPセッション - WebアプリケーションIDを表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.28.2 ローカル・セッション・キャッシュの属性

このメトリックは、ローカル・セッション属性キャッシュに格納されている非分散セッション属性の数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ローカル・セッション・キャッシュの属性は%value%です

14.28.3 ローカル・セッション・キャッシュのセッション

このメトリックは、ローカル・セッション・キャッシュに格納されている非分散セッション数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

ローカル・セッション・キャッシュのセッションは%value%です

14.28.4 属性オーバーフローの平均サイズ(バイト)

このメトリックは、オーバーフロー・クラスタ・キャッシュに格納されたセッション属性の平均サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

属性オーバーフローの平均サイズは%value%バイトです

14.28.5 属性オーバーフローの最大サイズ(バイト)

このメトリックは、オーバーフロー・クラスタ・キャッシュに格納されたセッション属性の最大サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

属性オーバーフローの最大サイズは%value%バイトです

14.28.6 オーバーフロー・キャッシュの更新の合計/分

このメトリックは、オーバーフロー・クラスタ・キャッシュに格納されているセッション属性の更新を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

オーバーフロー・キャッシュの更新の合計は%value% /分です

14.28.7 セッションの平均存続期間(秒)

このメトリックは、セッション・オブジェクトが無効になるまでの平均存続時間(秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッションの平均存続期間は%value%秒です

14.28.8 セッション平均サイズ(バイト)

このメトリックは、セッション記憶域クラスタ・キャッシュに配置されているセッション・オブジェクトの平均サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッション平均サイズは%value%バイトです

14.28.9 セッション最大サイズ(バイト)

このメトリックは、セッション記憶域クラスタ・キャッシュに配置されているセッション・オブジェクトの最大サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッション最大サイズは%value%バイトです

14.28.10 セッション最小サイズ(バイト)

このメトリックは、セッション記憶域クラスタ・キャッシュに配置されているセッション・オブジェクトの最小サイズ(バイト)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッション最小サイズは%value%バイトです

14.28.11 スティッキー・セッションの数

このメトリックは、このWebアプリケーション・インスタンスに固定されているセッション・オブジェクト数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

スティッキー・セッションの数は%value%です

14.28.12 セッション更新の合計/分

このメトリックは、1分当たりのセッション記憶域クラスタ・キャッシュに格納されているセッション・オブジェクトの更新を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

セッション更新の合計は%value% /分です

14.28.13 平均リープ継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、平均リープ継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

平均リープ継続時間は%value%ミリ秒です

14.28.14 最大リープ継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、最大リープ継続時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最大リープ継続時間は%value%ミリ秒です

14.28.15 最終リープ継続時間(ミリ秒)

このメトリックは、最終リープ・サイクルの終了にかかった時間(ミリ秒)を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最終リープ継続時間は%value%ミリ秒です

14.28.16 平均リープ・セッション

このメトリックは、リープ・サイクルでリープされたセッションの平均数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

平均リープ・セッションは%value%です

14.28.17 最大リープ・セッション

このメトリックは、リープ・サイクルでリープされたセッションの最大数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最大リープ・セッションは%value%です

14.28.18 最終リープ・サイクルのリープ・セッション

このメトリックは、最終リープ・サイクルでリープされた期限切れセッションの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

最終リープ・サイクルのリープ・セッションは%value%です

14.28.19 リープ・セッションの合計

このメトリックは、リープされた期限切れセッションの数を表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3回の収集ごと

定義なし

定義なし

リープ・セッションの合計は%value%です

14.28.20 最終リープ・サイクル

このメトリックは、最終リープ・サイクルの開始時間を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

14.28.21 次のリープ・サイクル

このメトリックは、次のリープ・サイクルの時間を表示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

15 Oracle HTTP Server

この章では、Oracle HTTP Server (OHS)のメトリックについて説明します。

注意:
このマニュアルでは、Oracle HTTP Server (OHS)の各バージョンおよび実装を指すときに次の用語を使用します。

- 管理対象OHS 10g: Oracle WebLogic Serverドメインに関連付けられたOracle HTTP Server。

- 管理対象OHS 11g: Oracle WebLogic Serverドメインに関連付けられたOracle HTTP Server。

- スタンドアロンOHS 11g: スタンドアロン・モードのOracle HTTP Server (Oracle WebLogic Serverドメインに関連付けされていない)。

- 管理対象OHS 12c: Oracle WebLogic Serverドメイン内のOracle HTTP Server(コロケートHTTPサーバーと呼ばれることが多い)。この構成では、Oracle HTTP ServerはOracle WebLogic Serverを介して管理されます。

- スタンドアロンOHS 12c: スタンドアロン・ドメインのOracle HTTP Server。この構成では、Oracle HTTP ServerはOracle WebLogic Serverとは無関係に管理されます。

OHSの各実装の詳細は、使用するリリースに関連するOracle Fusion Middlewareのドキュメントを参照してください。

http://www.oracle.com/technetwork/documentation/

15.1 mod_oc4j接続先メトリック

このメトリック・カテゴリは、mod_oc4jによって特定のOC4Jインスタンスにルーティングされたリクエストで、失敗したものの詳細を提供します。

15.1.1失敗したリクエストの割合

このメトリックは、mod_oc4jによってこの特定のOC4Jインスタンスにルーティングされたリクエストの合計数に対する失敗したリクエストの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

定義なし

定義なし

失敗したリクエストの割合は、%value%%%です

15.2mod_oc4j一般メトリック

このメトリック・カテゴリは、OC4Jインスタンスへのリクエスト数と、失敗したリクエストおよび内部エラーになったリクエストの割合を示すグラフを表示します。

15.2.1内部エラーになったリクエストの割合

このメトリックは、すべてのマウント・ポイントにルーティングされた、内部エラーになったリクエストの合計数の割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

定義なし

定義なし

ヒープ使用量は%value%MBです

15.2.2失敗したリクエストの割合

このメトリックは、すべてのマウント・ポイントにルーティングされた、失敗したリクエストの合計数の割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

1

1.5

失敗したリクエストの割合は、%value%%%です

15.3mod_oc4j MountPtメトリック

このメトリック・カテゴリは、mod_oc4jによってルーティングされた、特定のマウント・ポイントへの成功したリクエストおよび失敗したリクエストの詳細を提供します。このメトリック表には、リクエストがルーティングされたOC4Jインスタンスや、mod_oc4j.confファイルのOC4J Mountディレクティブへのパスなどの詳細を示します。

15.3.1失敗したリクエストの割合

このメトリックは、mod_oc4jによってルーティングされた、この特定のマウント・ポイントへの失敗したリクエストの合計数の割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

30分ごと

1

1.5

失敗したリクエストの割合は、%value%%%です

15.4modplsql_HTTPResponseCodesメトリック

このメトリック・カテゴリは、Oracle HTTP Serverが最後に再起動してからの各種レスポンス・コードの数または割合に関する情報を提供します。

15.4.1 400の割合

このメトリックは、HTTP 400レスポンス・コードを返す、失敗したmod_plsqlリクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

定義なし

定義なし

HTTP 400レスポンス・コードは%value%%です

15.4.2 500の割合

このメトリックは、HTTP 500レスポンス・コードを返す、失敗したmod_plsqlリクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

定義なし

定義なし

HTTP 500レスポンス・コードは%value%%です

15.5 OHSモジュール・メトリック

このメトリック・カテゴリには、Oracle HTTP Serverのモジュール・メトリックが含まれます。

15.5.1 モジュールに対するリクエスト・ハンドリング・スループット(リクエスト/秒)

この率メトリックは、最後の間隔の間にこのモジュールによって処理された秒当たりのリクエスト数を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。このメトリックは、モジュールにおける現在のリクエストの処理頻度を特定する際に役立ちます。リクエスト・ハンドリング・スループットが極端に少ない場合、モジュールのWebサーバーでアクティビティが発生していないか、モジュールにおけるリクエストの処理を妨げる問題が発生しています。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.5.2 モジュールに対するリクエスト・ハンドリング時間(秒)

このメトリックは、最後の間隔の間にモジュールがリクエストを処理するのに要した平均時間(秒)を示します。間隔は、このモジュールの収集頻度として指定された期間のことです。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.5.3 モジュールに対し処理された合計リクエスト数

このメトリックは、収集間隔の間にこのモジュールによって処理されたリクエストの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.6 OHSプロセス・メトリック

このメトリック・カテゴリは、Oracle HTTP Serverプロセスに関するメトリックを提供します。

15.6.1 ヒープ使用量(MB)

このメトリックは、Oracle HTTP Serverの親プロセスによって使用されるヒープ領域の量(総プログラム・メモリー)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

定義なし

定義なし

ヒープ使用量は%value%MBです

15.7 OHSレスポンス・コード・メトリック

このメトリック・カテゴリには、Oracle HTTP Serverが最後に再起動してからのOracle HTTP Serverレスポンス・コードの量に関するメトリックが含まれます。

15.7.1 HTTP 4xxエラー・スループット

このメトリックは、最後の正常な収集間隔中にOracle HTTP Serverによって返されたHTTP 4xxエラーの1秒当たりの数を示します。この値は、最後の収集間隔中にサーバーによって返された4xxエラーの数を、間隔時間(秒単位)で割った数です。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

15分ごと

15.7.2 HTTP 4xxエラー

このメトリックは、最後の正常な収集間隔中にOracle HTTP Serverによって返されたHTTP 4xxエラーの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

15分ごと

15.7.3 HTTP 5xxエラー・スループット

このメトリックは、最後の正常な収集間隔中にOracle HTTP Serverによって返されたHTTP 5xxエラーの1秒当たりの数を示します。この値は、最後の収集間隔中にサーバーによって返された5xxエラーの数を、間隔時間(秒単位)で割った数です。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

15分ごと

15.7.4 HTTP 5xxエラー

このメトリックは、最後の正常な収集間隔中にOracle HTTP Serverによって返されたHTTP 5xxエラーの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

15分ごと

15.8 OHSサーバー・メトリック

このメトリック・カテゴリには、Oracle HTTP Serverに関する情報が表示されます。

15.8.1 アクティブなHTTP接続

このメトリックは、オープン状態のHTTP接続数を表示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

アクティブな接続数は%value%です

15.8.2 アクティブなHTTPリクエスト

このメトリックは現在処理されているリクエストの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

アクティブなリクエスト数は%value%です

15.8.3 ビジー・プロセス

このメトリックは、ビジーな子サーバーの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.8.4 ビジー・スレッド

このメトリックには、現在リクエストを処理しているOracle HTTP Serverスレッドの数が示されます。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.8.5 ビジー・スレッド(%)

このメトリックには、現在リクエストを処理しているOracle HTTP Serverスレッドの割合が示されます。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

85

90

リクエスト処理によりビジー状態であるプロセスの割合は、%value%%%です

15.8.6 接続期間(秒)

このメトリックは、直前の間隔で接続がオープン状態だった平均時間を秒単位で表示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。処理中のすべてのリクエストが完了するまで、接続はオープン状態になっています。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.8.7 エラー率(%)

このメトリックは、最後の間隔の間にエラーが発生したリクエストの割合を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

1

1.5

エラーになったリクエストの割合は、%value%%%です

ユーザーの処理

ログ・ビューアを使用して、Oracle HTTP Serverのエラー・ログ・ファイル内のエラーを調べます。Oracle Enterprise Manager Cloud Controlコンソールから、Oracle HTTP Serverのターゲット名を右クリックし、「ログ」を選択してから、「ログ・メッセージの表示」を選択します。

ログ・メッセージの詳細は、『Oracle Enterprise Manager Cloud Control管理者ガイド』を参照してください。

15.8.8 アイドル・スレッド

このメトリックには、リクエストを処理していないOracle HTTP Serverスレッドの数が示されます。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.8.9 アイドル・プロセス

このメトリックには、リクエストを処理していないプロセスの数が示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.8.10 スレッド数

このメトリックは、Oracle HTTP Serverのスレッドの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.8.11 ビジー・プロセスの割合

このメトリックは、現在リクエストを処理しているOracle HTTP Server子プロセスの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

85

90

リクエスト処理によりビジー状態であるプロセスの割合は、%value%%%です

ユーザーの処理

現在リクエストにサービスを提供しているOracle HTTP Serverの子プロセスの割合をチューニングするには、MaxClients、MinSpareServersおよびMaxSpareServersディレクティブの値を変更します。これらの値は、Oracle Enterprise Manager Fusion Middleware ControlコンソールのOracle HTTP Server「パフォーマンス・ディレクティブ」の「構成」ページで変更します。MaxClients、MinSpareServersおよびMaxSpareServersディレクティブの詳細は、ApacheのWebサイトにある「Apache HTTP Server Documentation」セクションに移動し、ディレクティブの情報を参照してください。

http://www.apache.org

15.8.12 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の間隔の間にリクエストを処理するのに要した平均時間(ミリ秒)を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.8.13 リクエスト処理時間(秒)

このメトリックは、直前の間隔で1つのリクエストの処理に要した平均時間を表示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

リクエストの平均処理時間は%value%秒です

15.8.14 リクエスト・スループット(リクエスト数/秒)

この率メトリックは、最後の間隔の間にこのモジュールによって処理された秒当たりのリクエスト数を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。このメトリックは、このOracle HTTP Serverが処理している負荷量を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.8.15 レスポンス・データ処理(KB/秒)

このメトリックは、最後の間隔の間のレスポンスの平均サイズ(KB)を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

リクエストの平均サイズは%value%KBです

15.8.16 レスポンス・データ・スループット(KB/秒)

このメトリックは、最後の間隔の間にOracle HTTP Serverによって処理されたレスポンス・データの量(KB/秒)を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.9 OHS仮想ホスト・メトリック

このメトリック・カテゴリは、仮想ホストの情報を提供します。

15.9.1 仮想ホストに対するアクティブなリクエスト

このメトリックは、仮想ホストによって現在処理されているアクティブなリクエストの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

135

140

仮想ホスト%name%に対するアクティブなリクエスト数は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、「名前」オブジェクトごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

警告またはクリティカルのしきい値が現在すべての「名前」オブジェクトに対して設定されている場合、それらのしきい値は、このメトリックの「メトリック詳細」ページで確認できます。

「名前」オブジェクトごとに警告またはクリティカルのしきい値を指定または変更するには、「しきい値の編集」ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

15.9.2 仮想ホストに対するリクエスト処理時間(秒)

このメトリックは、直前の間隔において仮想ホストで1つのリクエストを処理する際に要した平均時間を表示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

仮想ホスト%name%に対するリクエストの平均処理時間は%value%秒です

複数のしきい値

このメトリックでは、「名前」オブジェクトごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

警告またはクリティカルのしきい値が現在すべての「名前」オブジェクトに対して設定されている場合、それらのしきい値は、このメトリックの「メトリック詳細」ページで確認できます。

「名前」オブジェクトごとに警告またはクリティカルのしきい値を指定または変更するには、「しきい値の編集」ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

15.9.3 仮想ホストに対するリクエスト・スループット(リクエスト数/秒)

この率メトリックは、最後の間隔の間に仮想ホストによって処理された秒当たりのリクエスト数を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。このメトリックは、この仮想ホストが処理している負荷量を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.9.4 仮想ホストに対して処理されたレスポンス・データ(KB/レスポンス)

このメトリックは、最後の間隔の間のレスポンスの平均サイズ(KB)を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

仮想ホスト%name%に対するリクエストの平均サイズは%value%KBです

複数のしきい値

このメトリックでは、「名前」オブジェクトごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

警告またはクリティカルのしきい値が現在すべての「名前」オブジェクトに対して設定されている場合、それらのしきい値は、このメトリックの「メトリック詳細」ページで確認できます。

「名前」オブジェクトごとに警告またはクリティカルのしきい値を指定または変更するには、しきい値の編集ページを使用します。

15.9.5 仮想ホストに対するレスポンス・データ・スループット(KB/秒)

このメトリックは、最後の間隔の間、仮想ホストによって処理されたレスポンス・データの量(KB/秒)を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.9.6 仮想ホスト・タイプ

このメトリックは、仮想ホストのタイプを示します。タイプには、IP_DEFAULT、NAME_DEFAULT、IP_BASEDまたはNAME_BASEDがあります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.10 Oracle HTTP Serverの一般メトリック

このメトリック・カテゴリは、一般的なOracle HTTP Serverメトリックを提供します。

15.10.1 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

このメトリックは、Oracle HTTP Serverの開始時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

15.11 リソース使用率

このメトリック・カテゴリは、CPU使用率およびメモリー使用量に関する情報を提供します。

15.11.1 CPUアイドル時間(%)

このメトリックは、ホスト上でCPUがアイドル状態になっている時間の割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

15.11.2 CPU使用率(%)

このメトリックは、Oracle HTTP Serverによって使用されるCPUの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

定義なし

定義なし

CPU使用率は%value%%%です

15.11.3 空きメモリー(%)

このメトリックは、Oracle HTTP Serverがあるホストの現在の空きメモリーの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

15.11.4 空きメモリー(MB)

このメトリックは、Oracle HTTP Serverがあるホストの現在の空きメモリーを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

15.11.5 メモリー使用率(%)

このメトリックは、コンポーネントによって使用されている物理メモリーの現在の割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

80

90

メモリー使用率は%value%%%です

15.11.6 メモリー使用量(MB)

このメトリックは、Oracle HTTP Serverが使用する現在の物理メモリーを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

5分ごと

15.11.7 その他のCPU使用率(%)

このメトリックは、Oracle HTTP Server以外のホスト・プロセスで使用されているCPUの割合を示します。Oracle HTTP Serverホスト・コンピュータでCPU使用率に問題がある場合、このメトリックはOracle HTTP Serverが問題の原因であるかどうか判断するのに役立ちます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

ユーザーの処理

Fusion Middleware Controlのホストのホームページにナビゲートして上部プロセスをチェックし、CPUを最も多く消費するプロセスを特定できるかどうか確認します。または、Cloud Controlのホストの「パフォーマンス」ページに移動して、CPUを最も消費しているプロセスを確認します。

15.11.8 その他のメモリー使用率(%)

このメトリックは、コンピュータの他のメモリーの使用状況の割合を示します。これには、Oracle HTTP Serverを除くすべてのメモリーが含まれます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

15.11.9 その他のメモリー使用量(MB)

このメトリックは、Oracle HTTP Server以外のプロセスによって使用される現在のホスト・メモリーを示します。Oracle HTTP Serverホスト・コンピュータでCPU使用率に問題がある場合、このメトリックはOracle HTTP Serverが問題の原因であるかどうか判断するのに役立ちます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

ユーザーの処理

Fusion Middleware Controlのホストのホームページにナビゲートして上部プロセスをチェックし、メモリーを最も多く消費するプロセスを特定できるかどうか確認します。または、Cloud Controlのホストの「パフォーマンス」ページに移動して、メモリーを最も消費しているプロセスを確認します。

15.11.10 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

このメトリックは、Oracle HTTP Serverの開始時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

15.11.11 メモリー合計(MB)

Oracle HTTP Serverが実行中のホストの物理メモリー量(MB)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

5分ごと

15.12 レスポンス

このメトリック・カテゴリは、Oracle HTTP Serverに関する可用性情報を示すメトリックを提供します。

15.12.1 レスポンス - ステータス

このメトリックは、Oracle HTTP Serverの稼働または停止状態を示します。ステータス1はサーバーが稼働していることを意味し、ステータス2は停止していることを意味します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

定義なし

0

Oracle HTTP Serverインスタンスは停止しています。

ユーザーの処理

Oracle HTTP Serverインスタンスが停止している場合は、Oracle Enterprise Manager Cloud ControlコンソールのOracle HTTP Serverの「ホーム」ページから起動します。

15.13 仮想ホスト・サマリー

このメトリック・カテゴリは、仮想ホストのサマリーを提供します。

注意:
このメトリック・カテゴリは、デフォルトで無効です。

15.13.1 仮想ホスト数

このメトリックは、監視する仮想ホストの数を示します。

次の表は、メトリック収集が有効な場合にメトリックの値を収集する頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

- 管理対象OHS 10gR1 (10.1.2.x)、10gR3 (10.1.3.x)

- 管理対象OHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- 管理対象OHS 12c (12.1.2.x)

- スタンドアロンOHS 11g (11.1.1.7、11.1.1.6、11.1.1.5、11.1.1.4、11.1.1.3、11.1.1.2、11.1.1.1)

- スタンドアロンOHS 12c (12.1.2)

60分ごと

16 Apache Tomcatのメトリック

Oracle Enterprise Managerを使用して、Apache Tomcatを管理できます。Apache Tomcatターゲットの「すべてのメトリック」ページを使用して、Oracle Management Agentがターゲットについて監視しているメトリックを表示できます。

Apache Tomcatのメトリックは、各メトリックについて次の情報を提供します。

- 説明

- メトリック・サマリー。メトリック・サマリーには、ターゲットのリリース、評価頻度、収集頻度、アップロード頻度、演算子、デフォルトの警告のしきい値、デフォルトのクリティカルのしきい値、通知前の発生の連続回数、およびアラート・テキストの一部または全部が含まれます。

- 複数のしきい値(該当する場合)

16.1 すべてのアプリケーション

このカテゴリのメトリックは、Apache Tomcatコンテナにデプロイされたすべてのアプリケーションの間で集計されるパフォーマンスに関する情報を提供します。

16.1.1 すべてのアプリケーション - 拒否されたセッション

このメトリックは、最後の収集時以降に、Apache Tomcatコンテナで実行中のすべてのアプリケーションにより拒否されたセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.1.2 すべてのアプリケーション - 作成されたセッション

このメトリックは、最後の収集時以降に、Apache Tomcatコンテナで実行中のすべてのアプリケーションにより作成されたセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.1.3 すべてのアプリケーション - 合計アクティブ・セッション

このメトリックは、Apache Tomcatコンテナで実行中のすべてのアプリケーションのアクティブなセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.2 すべてのアプリケーションのJSPの監視メトリック

このカテゴリのメトリックは、Apache TomcatコンテナにデプロイされたすべてのJavaServer Pages (JSP)の間で集計されるパフォーマンスに関する情報を提供します。

16.2.1 すべてのアプリケーション - JSPアクセス

このメトリックは、最後の収集時以降にすべてのアプリケーションでJSPがアクセスされた回数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.2.2 すべてのアプリケーション - JSPのリロード

このメトリックは、最後の収集時以降にすべてのアプリケーションでJSPがリロードされた回数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.3 すべてのグローバル・リクエスト・プロセッサ・メトリック

このカテゴリのメトリックは、Apache Tomcatコンテナにデプロイされたすべてのグローバル・リクエスト・プロセッサの間で集計されるパフォーマンスに関する情報を提供します。

16.3.1 すべてのグローバル・リクエスト・プロセッサ - 合計受信バイト

このメトリックは、最後の収集時以降にApache Tomcatコンテナで実行中のすべてのリクエスト・プロセッサが受信したバイト数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.3.2 すべてのグローバル・リクエスト・プロセッサ - エラー数合計

このメトリックは、最後の収集時以降にApache Tomcatコンテナで実行中のすべてのリクエスト・プロセッサで発生したエラー数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.3.3 すべてのグローバル・リクエスト・プロセッサ - リクエストの合計

このメトリックは、最後の収集時以降にApache Tomcatコンテナで実行中のすべてのリクエスト・プロセッサ上のリクエスト数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.3.4 すべてのグローバル・リクエスト・プロセッサ - 合計送信バイト

このメトリックは、最後の収集時以降にApache Tomcatコンテナで実行中のすべてのリクエスト・プロセッサが送信したバイト数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.4 アプリケーション・キャッシュ・メトリック

このカテゴリのメトリックは、Apache Tomcatコンテナのアプリケーション・キャッシュの使用方法に関する詳細な情報を提供します。

16.4.1 キャッシュ・アクセス数

このメトリックは、最後の収集時以降にキャッシュがアクセスされた回数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.4.2 キャッシュ・ヒット数

このメトリックは、最後の収集時以降にキャッシュがヒットした回数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.5 アプリケーション・メトリック

このカテゴリのメトリックは、コンテナにデプロイされた各アプリケーションに関する情報を提供します。

16.5.1 最後の収集以降のアクティブ・セッション

このメトリックは、最後の収集時以降に作成されたアクティブなセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.5.2 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、リクエストの処理に要した平均時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.5.3 最後の収集以降の処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集時以降の処理時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.5.4 最後の収集以降に拒否されたセッション

このメトリックは、最後の収集時以降に拒否されたセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.5.5 最後の収集以降のリクエスト数

このメトリックは、最後の収集時以降に処理されたリクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.5.6 最後の収集以降に作成されたセッション

このメトリックは、最後の収集時以降に新規作成されたセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.5.7 合計アクティブ・セッション

このメトリックは、起動以降のアクティブ・セッションの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.5.8 合計処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、起動以降の合計処理時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.5.9 拒否されたセッションの合計

このメトリックは、起動以降に拒否されたセッションの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.5.10 リクエスト合計数

このメトリックは、起動以降に処理されたリクエストの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.5.11 起動以降のセッション合計

このメトリックは、起動以降に作成されたセッションの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.6 データソース・メトリック

このカテゴリのメトリックは、Apache Tomcatコンテナ用に構成されたすべてのデータソースの属性に関する情報を提供します。

16.6.1 アクティブなデータソース接続

このメトリックは、データソースへのアクティブな接続の数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.6.2 アイドル・データソース接続

このメトリックは、データソースへのアイドル接続数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.7 グローバル・リクエスト・プロセッサ・メトリック

このカテゴリのメトリックは、Apache Tomcatコンテナで構成された各グローバル・リクエスト・プロセッサの属性に関する情報を提供します。

16.7.1 平均リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、グローバル・リクエスト・プロセッサがリクエストの処理に要した平均時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.7.2 最終収集以降の受信バイト数

このメトリックは、最後の収集時以降に各リクエスト・プロセッサが受信したバイト数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.7.3 最終収集以降の送信バイト数

このメトリックは、最後の収集時以降に各リクエスト・プロセッサが送信したバイト数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.7.4 最終収集以降のエラー

このメトリックは、最後の収集時以降の各リクエスト・プロセッサのエラー数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.7.5 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、各グローバル・リクエスト・プロセッサのリクエスト処理時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.7.6 最終収集以降のリクエスト

このメトリックは、最後の収集時以降に各リクエスト・プロセッサで処理されたリクエスト数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.8 JSPの監視メトリック

このカテゴリのメトリックは、JSPの使用方法に関する詳細な情報を提供します。

16.8.1 JSPアクセス

このメトリックは、最後の収集時以降にJSPがアクセスされた回数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.8.2 JSPのリロード

このメトリックは、最後の収集時以降にJSPがリロードされた回数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.9 JVM

このメトリック・カテゴリは、Java仮想マシン(JVM)の使用量に関する情報を提供します。

16.9.1 サーバーCPU使用率(%)

このメトリックは、最後の収集間隔中のサーバーCPU使用率を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.10 JVMガベージ・コレクタ

このメトリック・カテゴリは、JVMガベージ・コレクタに関する情報を提供します。

16.10.1 名前

このメトリックは、JVMガベージ・コレクタの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.10.2 ガベージ・コレクタ - 最後のガベージの期間

このメトリックは、最後の収集間隔中に終了した最後のガベージ・コレクションでJVMが要した時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.10.3 ガベージ・コレクタ - 呼出し(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集間隔中に実行されたすべてのガベージ・コレクションでJVMが要した時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.10.4 ガベージ・コレクタ - 呼出し率(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中にガベージ・コレクションが発生した割合を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.10.5 ガベージ・コレクタ - 経過した時間の割合(経過)

このメトリックは、最後の収集間隔中にすべてのガベージ・コレクションでJVMが要した時間の割合を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.11 GC後のJVMヒープ・メモリー・プール

このメトリック・カテゴリは、ガベージ・コレクション後のJVMヒープ・メモリー・プールのメモリー使用量メトリックに関する情報を提供します。

16.11.1 JVMガベージ・コレクタ - 名前

このメトリックは、ガベージ・コレクタの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.11.2 メモリー・プール

このメトリックは、メモリー・プールの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.11.3 GC後のメモリー使用量(MB)

このメトリックは、ガベージ・コレクション後にメモリー・プールで使用されたメモリー量(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.11.4 GC後のメモリー使用量の割合(%)

このメトリックは、ガベージ・コレクション後のメモリー・プールのメモリー使用率(%)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.12 JVMメモリー・プール

このメトリックは、JVMメモリー・プールにおけるメモリー使用量のメトリックに関する情報を提供します。

16.12.1 名前

このメトリックは、JVMメモリー・プールの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.12.2 メモリー・プール - タイプ

このメトリックは、JVMメモリー・プールのタイプを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.12.3 メモリー・プール - 現行使用量(MB)

このメトリックは、JVMメモリー・プールで現在使用されているメモリーの量を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.12.4 メモリー・プール - 使用量の割合(%)

このメトリックは、メモリー・プールで使用可能な最大メモリー量に対する現在のメモリー使用率(%)を示します。

16.12.5 メモリー・プール - 最大使用量(MB)

このメトリックは、JVM起動以降のメモリー・プールの最大メモリー使用量を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.13 JVMスレッド

このメトリック・カテゴリは、JVMスレッドのメトリックに関する情報を提供します。

16.13.1 JVMスレッド - アクティブなスレッド

このメトリックは、JVMで動作しているアクティブなスレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.13.2 JVMスレッド - ピーク・スレッド

このメトリックは、任意の時間における、JVMで動作しているアクティブなスレッドの最大数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.13.3 JVMスレッド - アクティブなデーモン・スレッド

このメトリックは、JVMで動作しているデーモン・スレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.13.4 JVMスレッド - 作成されたスレッド(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中に開始されたJVMスレッドの1分当たりの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

15分ごと

16.14 メモリー

このメトリック・カテゴリは、メモリーの使用量メトリックに関する情報を提供します。

16.14.1 JVMヒープ・メモリー使用量(MB)

このメトリックは、ヒープで使用されるメモリーの量(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.14.2 JVM合計ヒープ・メモリー使用量(MB)

このメトリックは、JVMで使用可能なヒープ・メモリーの最大量(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.14.3 JVMヒープ以外のメモリー使用量(MB)

このメトリックは、ヒープ以外で使用されるメモリーの量(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.14.4 JVMヒープ以外のメモリー使用量合計(MB)

このメトリックは、JVMで使用可能なヒープ以外のメモリーの最大量(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.14.5 JVMヒープ・メモリー使用率(%)

このメトリックは、使用可能な最大ヒープ・メモリー量に対する現在のヒープ・メモリーの割合を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.14.6 JVMヒープ以外のメモリー使用率(%)

このメトリックは、使用可能なヒープ以外の最大メモリー量に対する現在のヒープ以外のメモリーの割合を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.14.7 ファイナライズを保留中のJVMオブジェクト

このメトリックは、メモリー内でファイナライズされることを待機しているオブジェクトの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.15 メモリー使用量

このカテゴリのメトリックは、Apache Tomcatコンテナのメモリー負荷に関する情報を提供します。

16.15.1 ヒープ・メモリー使用量(MB)

このメトリックは、サーバーのヒープ・メモリー使用量(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.15.2 ヒープ以外のメモリー使用量(MB)

このメトリックは、サーバーのヒープ以外のメモリー使用量(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.16 レスポンスのメトリック

このカテゴリのメトリックは、Apache Tomcatコンテナのステータスを示します。

16.16.1 ステータス

このメトリックは、Apache Tomcatコンテナが稼働中か停止中かを表すステータスを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.17 サーブレット・メトリック

このカテゴリのメトリックは、Apache Tomcatコンテナにロードされた各サーブレットの属性に関する情報を提供します。

16.17.1 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、最後の収集時以降の平均処理時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.17.2 サーブレット・リクエストの最大処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーブレットがリクエストの処理に要した最大時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.17.3 起動以降のエラー数

このメトリックは、起動以降にサーブレットが受信したエラーのあるリクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.17.4 起動以降のリクエスト数

このメトリックは、起動以降にサーブレットが受信したリクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.17.5 最後の収集以降のサーブレット・エラーの数

このメトリックは、最後の収集時以降にサーブレットが受信したエラーのあるリクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.17.6 最後の収集以降の処理時間

このメトリックは、最後の収集時以降のすべてのリクエストの処理に要した時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.17.7 最後の収集以降のリクエスト数

このメトリックは、最後の収集時以降にサーブレットが処理したリクエスト数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.17.8 サーブレット・リクエストの合計処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーブレットがすべてのリクエストの処理に要した合計時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.18 セッション・マネージャ・メトリック

このカテゴリのメトリックは、Apache Tomcatコンテナが管理するセッションの統計に関する情報を提供します。

16.18.1 起動以降のアクティブ・セッション

このメトリックは、各アプリケーションの起動以降のアクティブなセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

リアルタイムのみ

16.18.2起動以降に拒否されたセッション

このメトリックは、各アプリケーションが起動以降に拒否したセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

リアルタイムのみ

16.18.3 アプリケーション名

このメトリックは、デプロイされたアプリケーションの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

リアルタイムのみ

16.18.4 起動以降に作成されたセッション

このメトリックは、起動以降に新規作成されたセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

リアルタイムのみ

16.18.5 最後の収集以降に作成されたセッション

このメトリックは、最後の収集時以降に作成されたセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

リアルタイムのみ

16.18.6 最後の収集以降のアクティブ・セッション

このメトリックは、最後の収集時以降のアクティブなセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

リアルタイムのみ

16.18.7 最後の収集以降に拒否されたセッション

このメトリックは、最後の収集時以降に拒否されたセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

リアルタイムのみ

16.19 スレッド・プール・メトリック

このカテゴリのメトリックは、Apache Tomcatコンテナが使用する各種スレッド・プールの統計に関する情報を提供します。

16.19.1 ビジー・スレッド

このメトリックは、Apache Tomcatコンテナのビジー・スレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

16.19.2 スレッド

このメトリックは、Apache Tomcatコンテナで作成されたスレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

Apache Tomcat 7.x以前

5分ごと

17 Java EEアプリケーション

この章では、Oracle WebLogic ServerにデプロイされたJava EEアプリケーションのメトリックについて説明します。

17.1 ADFCタスクフロー・メトリック

このメトリック・カテゴリには、ADFc (ADFコントローラ)に関するメトリックが記載されています。

17.1.1 アクティブ・タスクフロー合計数

ADFアプリケーション実行以降のアプリケーション内のアクティブ・タスクフロー数。このメトリックは、タスク・フローがユーザーにとってアクティブなタスク・フローになった回数を記録します。

たとえば、ユーザーがタスク・フローのAからBに進み、Aに戻るとします。この場合、タスク・フローAは2回アクティブになり、タスク・フローBは1回アクティブになります。したがって、アクティブ・タスクフロー合計数は3になります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.1.2 アクティブ・タスクフロー

このメトリックは、現在アクティブなADFタスク・フローの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.1.3 アクティブ・スループット

最後のデータ収集以降処理されたタスク・フローの割合。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.1.4 アクティブ・タスクフロー

最後のメトリック・データ収集以降処理されたアクティブ・タスク・フローの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.1.5 入力されたタスクフロー合計数

このメトリックは、現行時間で入力されているタスク・フローの数を表示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.1.6 入力されたタスクフロー

このメトリックは、入力されたタスク・フローの回数を記録します。コールされたタスク・フローから戻った場合は、入力とみなしません。たとえばタスク・フローAからBに進み、Aに戻った場合、AおよびBのエントリはそれぞれ1で、合計2になります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.1.7 呼出しタスクフロー

このメトリックは、タスク・フロー・コール・アクティビティによってコールされたタスク・フローの回数を記録します。

すべてのタスク・フローがタスク・フロー・コール・アクティビティによって開始されるわけではありません。通常、これは入力されたタスク・フローと同じ数になる可能性があります。ただし、常にそうなるわけではありません。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.1.8 完了した呼出しタスクフロー

現行時間で完了している呼出しタスク・フローの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.1.9 タスクフロー呼出し時間

ADFタスク・フロー呼出しの過去5分間の平均所要時間。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.1.10 平均時間

最後のデータ収集以降のタスク・フロー処理の平均時間。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.1.11 最大時間

最後のデータ収集以降のタスク・フロー処理の最大所要時間。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.1.12 最小時間

最後のデータ収集以降のタスク・フロー処理の最小所要時間。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.2 削除したモジュール

現行時間で削除されているアプリケーション・モジュール・インスタンスの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.3 プールのチェックアウト

現行時間でチェック・アウトされている空きアプリケーション・モジュール・インスタンスの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.4 平均作成時間(ミリ秒)

最後のデータ収集以降のアプリケーション・モジュール・インスタンスの平均作成時間。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.5 空きインスタンス

現行時間で空いているアプリケーション・モジュール・インスタンスの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.6 最大作成時間(ミリ秒)

最後のデータ収集以降のアプリケーション・モジュール・インスタンスの最大作成時間。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.7 リクエスト数

最後のリクエスト以降のメイン・アプリケーション・モジュール・インスタンスの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.8 過去5分間の使用可能インスタンス

選択したアプリケーション・モジュールの場合、過去5分間のプール内の使用可能アプリケーション・モジュール・インスタンスの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.9 過去1分間の使用可能インスタンス

選択したアプリケーション・モジュールの場合、過去1分間のプール内の使用可能アプリケーション・モジュール・インスタンスの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.10 過去5分間の使用不可インスタンス

選択したアプリケーション・モジュールの場合、過去5分間のプール内の使用不可アプリケーション・モジュール・インスタンスの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.11 過去1分間の使用不可インスタンス

選択したアプリケーション・モジュールの場合、過去1分間のプール内の使用不可アプリケーション・モジュール・インスタンスの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.12 アクティブ化

次のメトリックを適用するApplicationModuleの名前です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.13 プールのチェックイン

最後のデータ収集以降ApplicationModuleプールにチェックインされたApplicationModuleインスタンスの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.14 プールのチェックアウト

最後のデータ収集以降ApplicationModuleプールからチェックアウトされたApplicationModuleインスタンスの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.15 プールのチェックアウト失敗

最後のデータ収集後に、ApplicationModuleプールからのチェックアウトに失敗したApplicationModuleインスタンスの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.16 再使用された参照モジュール

このメトリックは、使用された参照モジュールの詳細を提供します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.17 リサイクルされた参照されないモジュール

このメトリックは、リサイクルされた参照されないモジュールの詳細を提供します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.18 データソース・メトリック

このカテゴリでは、データソースのメトリックに関する情報を提供します。

17.18.1 データソース - 使用可能な接続

このメトリックは、選択したデータソースに関して、現在使用可能な(使用中でない)データベース接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

<

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%に対して使用可能な接続数は%value%です。

17.18.2 データソース - 作成された接続(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間に作成されたデータベース接続の1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%に作成された接続数は%value% (/分)です。

17.18.3 データソース - 使用中の接続

このメトリックは、選択したデータソースに関して、アプリケーションで現在使用中のJDBC接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%に対して使用中の接続数は%value%です。

17.18.4 データソース - 接続リーク(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続リークの1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続リーク数は%value% (/分)です。

17.18.5 データソース - 接続プール・サイズ

このメトリックは、現在のデータソースに関して、JDBC接続プールにある現在のJDBC接続件数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続プールにある接続数は%value%です。

17.18.6 データソース - 接続リフレッシュの失敗(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続リフレッシュ失敗の1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続リフレッシュの失敗数は%value% (/分)です。

17.18.7 データソース - 接続リクエストの失敗(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続リクエスト失敗の1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続リクエストの失敗数は%value% (/分)です。

17.18.8 データソース - 接続リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間におけるこのデータソースからのJDBC接続の1分当たりの平均リクエスト数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続リクエスト数は%value% (/分)です。

17.18.9 データソース - 成功した接続(%)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間に正常にJDBC接続を返したリクエストの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

<

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続成功率は%value%%です。

17.18.10 データソース - 使用不可な接続

このメトリックは、選択したデータソースに関して、現在使用不可(使用中またはシステムによるテスト中)であるデータベース接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%に対して使用不能な接続数は%value%です。

17.18.11 データソース - 接続リクエスト待機中

このメトリックは、選択したデータソースに関して、データベース接続待機中であるJDBC接続リクエストの現在の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の待機中の接続リクエスト数は%value%です。

17.18.12 データソース - 失敗した待機中接続リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続待機失敗の1分当たりの平均数を示します。

待機失敗とは、このデータソースからの接続のリクエストの中で、接続取得の前に待機の必要があり最終的に接続取得に失敗したものです。接続リクエストの待機失敗の理由は様々で、ConnectionReserveTimeoutSecondよりも長く待機している場合などがあります。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続待機の失敗数は%value% (/分)です。

17.18.13 データソース - 待機した接続リクエスト(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続待機の1分当たりの平均数を示します。

JDBC接続待機とは、このデータソースからの接続のリクエストの中で、接続取得の前に待機する必要があったもので、最終的に接続を取得したものおよび接続を取得しなかったものを含みます。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%を待機している接続数は%value% (/分)です。

17.18.14 データソース - 接続待機成功(%)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間にJDBC接続を待機して接続取得に成功したリクエストの割合を示します。

JDBC接続待機とは、このデータソースからの接続のリクエストの中で、接続取得の前に待機する必要があったもので、最終的に接続を取得したものおよび接続を取得しなかったものを含みます。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

<

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続待機成功率は%value%%です。

17.18.15 データソース - 接続待機成功(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間のJDBC接続待機成功の1分当たりの平均数を示します。

待機成功とは、このデータソースからの接続のリクエストの中で、接続取得の前に待機する必要があり最終的に接続取得に成功したものです。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の接続待機の成功数は%value% (/分)です。

17.18.16 データソース - 状態

このメトリックは、選択したデータソースに関して、データソースの現在の状態を示します。次の状態があります。

- 実行中: データソースは有効になっています(デプロイされ、一時停止状態ではない)。これがデータソースの通常の状態です。

- 一時停止中: データソースが手動で無効にされています。

- 停止: データソースは停止し、すべてのデータベース接続は閉じています。

- 過負荷: プール内のすべてのリソースが使用中です。

- 異常: すべての接続が無効になっています(使用中のためではない)。この状態が発生するのは、データソースの作成時にデータベース・サーバーが無効な場合(作成の再試行を有効にする必要がある)、またはすべての接続が接続テストに失敗した場合です(作成時、予約時または定期的テスト時)。

- 不明: データソースの状態は不明です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

!=

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の状態は%value%です。

17.18.17 データソース - キャッシュに追加された文(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間において文キャッシュに追加された文の1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

<

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%のキャッシュに追加された文の数は%value% (/分)です。

17.18.18 データソース - キャッシュから破棄された文(/分)

このメトリックは、現在のデータソースに関して、過去5分間において文キャッシュから破棄された文の1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

<

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%のキャッシュから破棄された文の数は%value% (/分)です。

17.18.19 データソース - 使用されていないキャッシュ済の文(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間において文キャッシュにヒットしなかった文の1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の使用されなかったキャッシュ文の数は%value% (/分)です。

17.18.20 データソース - 使用されたキャッシュ済の文(%)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間に文キャッシュにヒットした文の割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

<

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%に対して使用可能な接続数は%value%です。

17.18.21 データソース - 使用されたキャッシュ済の文(/分)

このメトリックは、選択したデータソースに関して、過去5分間において文キャッシュにヒットした文の1分当たりの平均数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

<

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%に対するキャッシュ済の文の使用率は%value%%です。

17.18.22 データソース - 文キャッシュ・サイズ

このメトリックは、現在のデータソースに関して、現在接続プールにキャッシュされているプリコンパイル済でコール可能なJDBC文の数を示します。

接続プールにある各JDBC接続にはそれぞれ固有の文のキャッシュがあります。この数は、接続プール内すべての接続のキャッシュにある文の数の合計です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

データソース%name%、アプリケーション%appName%の文キャッシュ・サイズは%value%です。

17.19 EJBモジュール・メトリック

このカテゴリでは、EJBモジュール・メトリックに関する情報を提供します。

17.19.1 EJBモジュール - キャッシュされたBean

このメトリックは、現在EJBキャッシュにあるこの「EJBホーム」からのBeanの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.19.2 EJBモジュール - Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、過去5分間にEJBホームからアクティブ化された分当たりのBeanの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.19.3 EJBモジュール - キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、過去5分間に正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.19.4 EJBモジュール - キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりキャッシュ・ミスの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.19.5 EJBモジュール - Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、過去5分間の分当たり平均EJBプール・アクセスを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.19.6 EJBモジュール - Beanのアクセス成功(%)

このメトリックは、過去5分間に成功したEJBプール・アクセスの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.19.7 EJBモジュール - 空きBeanインスタンス

このメトリックは、空きプールの利用可能なEJBインスタンスの現在の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.19.8 EJBモジュール - Bean破棄(/分)

このメトリックは、このEJBモジュールの過去5分間の分当たりEJB破棄の平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.19.9 EJBモジュール - Beanのアクセス失敗(/分)

このメトリックは、空きプールからインスタンスの取得を試行して失敗した1分当たりの平均回数を示します。この値は過去5分間の平均値です。

プール内に使用可能なインスタンスがない場合、プールからのBeanの取得は失敗します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.19.10 EJBモジュール - 使用中Bean

このメトリックは、現在空きプールから使用されているEJBインスタンスの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.19.11 EJBモジュール - Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりEJBトランザクション・コミットの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.19.12 EJBモジュール - Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりEJBトランザクション・ロールバックの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.19.13 EJBモジュール - Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのEJBモジュールの分当たりEJBトランザクション・タイムアウトの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.20 EJBトランザクション・メトリック

このカテゴリでは、EJBトランザクションのメトリックに関する情報を提供します。

17.20.1 EJBトランザクション - Beanトランザクションのコミット(%)

このメトリックは、過去5分間にコミットされたEJBトランザクションの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

<

定義なし

定義なし

Beanトランザクション・コミット率は%value%%です。

17.20.2 EJBトランザクション - Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるEJBトランザクション・コミットの1分当たりの平均を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのコミット数は%value% (/分)です。

17.20.3 EJBトランザクション - Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるEJBトランザクション・ロールバックの1分当たりの平均を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのロールバック数は%value% (/分)です。

17.20.4 EJBトランザクション - Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるEJBトランザクション・タイムアウトの1分当たりの平均を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

Beanトランザクションのタイムアウト数は%value% (/分)です。

17.21 概要メトリック

このカテゴリでは、EJB概要のメトリックに関する情報を提供します。

17.21.1 キャッシュされたBean

このメトリックは、EJBキャッシュ内で現在アクティブなEJBの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.2 キャッシュ・アクセス(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりEJBキャッシュ・アクセスの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.3 Beanアクティブ化(/分)

このメトリックは、過去5分間のアクティブ化されたEnterprise Java Beansの分当たり平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.4 キャッシュ・ヒット(%)

このメトリックは、過去5分間に正常に完了したキャッシュ・アクセスの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.5 キャッシュ・ミス(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりEJBキャッシュ・ミスの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.6 Beanのアクセス(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりプール・アクセスの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.7 Beanの成功(%)

このメトリックは、過去5分間に成功したこのアプリケーションのEJBプール・アクセスの割合を示します。

このメトリックは、リサイクルされた参照されないモジュールの詳細を提供します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.8 空きBeanインスタンス

このメトリックは、空きプールの利用可能なEJBインスタンスの現在の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.9 Bean破棄(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりEJB破棄の平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.10 Beanのアクセス失敗(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりプール・アクセス失敗の平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.11 使用中のBean

このメトリックは、現在空きプールから使用されているEJBインスタンスの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.12 Beanトランザクションのコミット(%)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションにコミットされたEJBトランザクションの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.13 Beanトランザクションのコミット(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりEJBトランザクション・コミットの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.14 Beanトランザクションのロールバック(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりEJBトランザクション・ロールバックの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.15 Beanトランザクションのタイムアウト(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりEJBトランザクション・タイムアウトの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.16 MDBメッセージ(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たりのメッセージドリブンBean (MDB)によって処理されたメッセージ・プロセスの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.17 リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間におけるこのアプリケーションの1分当たりのサーブレット/JSP呼出しの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.18 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションのサーブレット/JSP実行に費やした平均時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.19 アクティブ・セッション

このメトリックは、このアプリケーションのアクティブ・セッションの数を示します。

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.20 ワーク・マネージャ保留中リクエスト

このメトリックは、キューで待機しているワーク・マネージャ・リクエストの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.21.21 ワーク・マネージャ・リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのアプリケーションの分当たり処理済ワーク・マネージャ・リクエストの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.22 サーブレット/JSPメトリック

このカテゴリでは、サーブレットまたはJSPのメトリックに関する情報を提供します。

17.22.1 サーブレット/JSP - リロード(/分)

このメトリックは、過去5分間の選択したサーブレットまたはJSPリロードの分当たり平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.22.2 サーブレット/JSP - リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間の選択したサーブレットまたはJSP呼出しの分当たり平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.22.3 サーブレット/JSP - リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、過去5分間の選択したサーブレットまたはJSP実行に費やした平均時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.23 ステータス・メトリック

このカテゴリでは、ステータスのメトリックに関する情報を提供します。

17.23.1 サーバー名

このメトリックは、現行のWebLogicサーバーの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.23.2 状態

このメトリックは、アプリケーションの現在の状態を示します。

このメトリックは、このアプリケーションのバージョンが現在アクティブなバージョンであるかどうか示します。アプリケーションは、並列デプロイ機能を使用して現在デプロイされている唯一のバージョンにするか、現在デプロイされている複数のバージョンを持つことができます。

複数バージョンをデプロイする場合、アクティブにできるバージョンは1つのみです。

このメトリックの値は次のとおりです。

- INACTIVE: まだアクティブ化されていないか、(並列デプロイを使用して)複数バージョンのアプリケーションがデプロイされており、これはリタイアしています。

- ACTIVE_ADMIN: 管理チャネル・リクエスト用の現在アクティブなバージョン。

- ACTIVE: 通常(非管理)のチャネル・リクエスト用の現在アクティブなバージョン。

このメトリックは、リサイクルされた参照されないモジュールの詳細を提供します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.24 Webモジュール・メトリック

このカテゴリでは、Webモジュールのメトリックに関する情報を提供します。

17.24.1 Webモジュール - リクエスト(/分)

このメトリックは、過去5分間のこのWebモジュールの分当たりサーブレットおよびJSP呼出しの平均数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.24.2 Webモジュール - リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、過去5分間のこのWebモジュールのサーブレット/JSP実行に費やした平均時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.24.3 Webモジュール - アクティブ・セッション

このメトリックは、このWebモジュールのアクティブ・セッションの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザーの処理はありません。

17.25 MDSメトリック

メタデータ・サービス(MDS)に関するメトリック。

17.25.1 メタデータ・オブジェクト取得/秒

秒当たりの取得したメタデータ・オブジェクト数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

アプリケーションの使用頻度が高いかアプリケーションが複雑である場合は、(100秒または1000秒以上の)高い値を示すことがあります。アプリケーションのパフォーマンスが遅すぎると思われる場合は、アプリケーションが利用できるハードウェア・リソースを増やしてください。それ以外の場合は処置をとる必要はありません。

17.25.2 メタデータ・オブジェクト取得処理時間(秒)

メタデータ・オブジェクト取得のための平均経過時間(秒)。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3サンプルごと

>

定義なし

定義なし

メタデータ・オブジェクト取得当たりの平均処理時間は%value%秒です。

ユーザーの処理

この値は1秒より大幅に小さい必要があります。値が約0.01より大きい場合は、キャッシュ効率メトリック(メタデータ・オブジェクト取得当たりの物理IOおよびMOコンテンツ取得当たりの物理IO)をチェックし、そのようなメトリックが問題を示す場合はMDSキャッシュ・サイズを増やします。そのようなメトリックが標準の場合は、CPUが過負荷である可能性があります。つまり、アプリケーションが特に遅すぎると思われる場合は、ハードウェア・リソースを増やす必要がある場合があります。

17.25.3 ドキュメント取得当たりのIO

永続レベルのドキュメント取得当たりの物理IOの平均数。これは、アプリケーションのメタデータ・キャッシュのドキュメント・キャッシュ部分の効率を示します。1より大幅に小さい数字が理想です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3サンプルごと

>

定義なし

定義なし

ドキュメント取得当たりの物理IOの平均数は%value%です。

ユーザーの処理

値が1に近いか1より大きい場合、アプリケーションのMDSキャッシュが小さすぎる可能性があります。MDSキャッシュのサイズを増やし、この統計の値が小さくなるかどうか確認してください。

17.25.4 MOコンテンツ取得当たりのIO

メタデータ・オブジェクトXMLコンテンツ取得当たりの物理IOの平均数。これは、アプリケーションのメタデータ・キャッシュの効率を示します。1より大幅に小さい数字が理想です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3サンプルごと

>

定義なし

定義なし

MOコンテンツ取得当たりの物理IOの平均数は%value%です。

ユーザーの処理

値が1に近いか1より大きい場合、アプリケーションのMDSキャッシュが小さすぎる可能性があります。MDSキャッシュのサイズを増やし、この統計の値が小さくなるかどうか確認してください。

17.25.5 メタデータ・オブジェクト取得当たりのIO

メタデータ・オブジェクト取得当たりの物理IOの平均数。これは、アプリケーションのメタデータ・キャッシュの効率を示します。1より大幅に小さい数字が理想です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3サンプルごと

>

定義なし

定義なし

メタデータ・オブジェクト取得当たりの物理IOの平均数は%value%です。

ユーザーの処理

値が1に近いか1より大きい場合、アプリケーションのMDSキャッシュが小さすぎる可能性があります。MDSキャッシュのサイズを増やし、この統計の値が小さくなるかどうか確認してください。

17.25.6 メタデータ更新/秒

1秒当たりの更新済メタデータ・オブジェクトの平均数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

1秒当たりの処理HTTPリクエストの数と比較して、このメトリックの値が著しく大きい場合は、多くのユーザーがページ・コンポーザを使用して(または、より可能性があるのは固有の変更を介して)カスタマイズまたはパーソナライズを作成/更新していることを意味します。アプリケーションのパフォーマンスが遅いと思われる場合は、別のADF変更マネージャを使用する(それにより、ディスクではなくメモリーにのみ変更を保存する)ようアプリケーションを設定し、このような更新の数を減らします。

ユーザーの処理はありません。

17.25.7 メタデータ更新処理時間(秒)

メタデータ・オブジェクトの更新に要した平均経過時間(秒)。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3サンプルごと

>

定義なし

定義なし

メタデータ更新当たりの平均処理時間は%value%秒です。

ユーザーの処理

このメトリックの値が約1秒を超える場合、MDSリポジトリ・データベースのチューニングが必要な場合があります。また「メタデータ更新/秒」メトリックも高い場合は、更新数を削減するための処理が必要な場合があります(そのメトリックのユーザー処理を参照してください)。

17.25.8 レスポンス

このカテゴリでは、レスポンスのメトリックに関する情報を提供します。

17.25.9 稼働/停止ステータス

アプリケーションの稼働または停止ステータス。1の値はアプリケーションが稼働、実行中であることを示し、0の値はアプリケーションが停止していることを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

60サンプルごと

=

定義なし

0

J2EEアプリケーションが停止しています

18 Oracle Service Bus

この章では、Oracle Service Bus (OSB)のメトリックについて説明します。

Oracle Service Busは、サービス指向アーキテクチャ(SOA)のライフサイクル管理を総合的に配慮して設計された、実績あるEnterprise Service Bus (ESB)です。市場をリードするこの製品には、サービスを検出して仲介し、サービスのプロビジョニングとデプロイメントをすばやく実行し、かつガバナンスを徹底するための基礎的な機能が実装されています。このサービス・インフラストラクチャ・ソフトウェアは、汎用性と柔軟な結合性を備えた標準ベースのサービスを構築するというSOAの原則に準拠することで、インフラストラクチャの種類にかかわらず、各ビジネス機能がサービス・コンシューマをバックエンドのビジネス・サービスへと接続することのできる、中立的なコンテナを作成します。

Oracle Service Busは、信頼性、可用性、スケーラビリティ、およびパフォーマンスに関する厳格な基準を満たすように設計されています。ESBが持つ統合機能を、操作サービスの管理と組み合せるというユニークなアプローチにより、重層的な機能アーキテクチャを備えた、単一型のエンタープライズ・クラス・ソフトウェア製品を実現しています。

このターゲットの「すべてのメトリック」ページを使用して、Oracle Management Agentによってこのターゲットのために収集されたメトリックを表示できます。

18.1 フロー・コンポーネントのリソース詳細メトリック

このカテゴリは、リソース・タイプFLOW_COMPONENTに関する情報を提供します。

18.1.1 平均レスポンス時間(フロー・コンポーネント)

このメトリックは、最後の収集以降(75分間)のリソース・タイプ(FLOW_COMPONENT)の平均レスポンス時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降の平均レスポンス時間は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

警告およびクリティカルのしきい値が、いずれかの「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに現在設定されている場合、このメトリックに関するメトリック詳細ページでこれらのしきい値を確認できます。

「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに警告およびクリティカルのしきい値を指定するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.1.2 オープン・インスタンス数(フロー・コンポーネント)

このメトリックは、最後の収集以降(75分間)のリソース・タイプ(FLOW_COMPONENT)でオープンしているインスタンス数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降にオープンされたインスタンスの数は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

警告およびクリティカルのしきい値が、いずれかの「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに現在設定されている場合、このメトリックに関するメトリック詳細ページでこれらのしきい値を確認できます。

「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに警告およびクリティカルのしきい値を指定するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.1.3 エラー・インスタンス数(フロー・コンポーネント)

このメトリックは、最後の収集以降(75分間)のリソース・タイプ(FLOW_COMPONENT)のエラー・インスタンス数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降に失敗したインスタンスの数は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

警告およびクリティカルのしきい値が、いずれかの「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに現在設定されている場合、このメトリックに関するメトリック詳細ページでこれらのしきい値を確認できます。

「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに警告およびクリティカルのしきい値を指定するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.2 エンド・ポイントURIのリソース詳細メトリック

このカテゴリは、リソース・タイプURIに関する情報を提供します。

18.2.1 平均レスポンス時間(エンド・ポイントURI)

このメトリックは、最後の収集以降(75分間)のリソース・タイプ(URI)の平均レスポンス時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降の平均レスポンス時間は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

警告およびクリティカルのしきい値が、いずれかの「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに現在設定されている場合、このメトリックに関するメトリック詳細ページでこれらのしきい値を確認できます。

「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに警告およびクリティカルのしきい値を指定するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.2.2 オープン・インスタンス数(エンド・ポイントURI)

このメトリックは、最後の収集以降(75分間)のリソース・タイプ(URI)でオープンしているインスタンス数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降にオープンされたインスタンスの数は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

警告およびクリティカルのしきい値が、いずれかの「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに現在設定されている場合、このメトリックに関するメトリック詳細ページでこれらのしきい値を確認できます。

「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに警告およびクリティカルのしきい値を指定するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.2.3 エラー・インスタンス数(エンド・ポイントURI)

このメトリックは、最後の収集以降(75分間)のリソース・タイプ(URI)のエラー・インスタンス数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降に失敗したインスタンスの数は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

警告およびクリティカルのしきい値が、いずれかの「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに現在設定されている場合、このメトリックに関するメトリック詳細ページでこれらのしきい値を確認できます。

「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに警告およびクリティカルのしきい値を指定するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.3 エンド・ポイント操作のリソース詳細メトリック

このカテゴリは、リソース・タイプWEBSERVICE_OPERATIONに関する情報を提供します。

18.3.1 平均レスポンス時間(エンド・ポイント操作)

このメトリックは、最後の収集以降(75分間)のリソース・タイプ(WEBSERVICE_OPERATION)の平均レスポンス時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降の平均レスポンス時間は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

警告およびクリティカルのしきい値が、いずれかの「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに現在設定されている場合、このメトリックに関するメトリック詳細ページでこれらのしきい値を確認できます。

「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに警告およびクリティカルのしきい値を指定するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.3.2 オープン・インスタンス数(エンド・ポイント操作)

このメトリックは、最後の収集以降(75分間)のリソース・タイプ(WEBSERVICE_OPERATION)でオープンしているインスタンス数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降にオープンされたインスタンスの数は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

警告およびクリティカルのしきい値が、いずれかの「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに現在設定されている場合、このメトリックに関するメトリック詳細ページでこれらのしきい値を確認できます。

「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに警告およびクリティカルのしきい値を指定するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.3.3 エラー・インスタンス数(エンド・ポイント操作)

このメトリックは、最後の収集以降(75分間)のリソース・タイプ(WEBSERVICE_OPERATION)のエラー・インスタンス数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降に失敗したインスタンスの数は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せごとに異なる警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

警告およびクリティカルのしきい値が、いずれかの「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに現在設定されている場合、このメトリックに関するメトリック詳細ページでこれらのしきい値を確認できます。

「サービスID」、「サービス・タイプ」、「リソース名」、および「リソース・タイプ」オブジェクトの一意の組合せに警告およびクリティカルのしきい値を指定するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.4 OSBサービス詳細メトリック

このカテゴリは、Oracle Service Busサービスに関連するメトリックを提供します。情報は24時間ごとに収集されます。

18.4.1 機密の詳細を含む

このメトリックは、サービスが機密データを扱うかどうかを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

18.4.2 作成されたユーザー

このメトリックは、サービスを作成したユーザーの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

18.4.3 作成時間

このメトリックは、サービスの作成時刻を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

18.4.4 エンド・ポイントURI

このメトリックは、サービスのエンドポイントURIを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

18.4.5 最後に変更したユーザー

このメトリックは、サービスを最後に変更したユーザーの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

18.4.6 最終変更時間

このメトリックは、サービスの最終変更時刻を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

18.4.7 プロトコル

このメトリックは、サービスが利用しているプロトコルを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

18.4.8 ステータス

このメトリックは、サービスのステータスを示します。ステータスは「稼働中」か「停止中」のいずれかです。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

18.4.9 バージョン

このメトリックは、Oracle Service Busのバージョンを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

24時間ごと

18.5 OSBサービス・メトリック

このカテゴリは、Oracle Service Busで実行されているプロキシ・サービスとビジネス・サービスに関連するメトリックを提供します。

18.5.1 平均レスポンス時間

このメトリックは、最後の収集以降にサービスがレスポンスに要した平均時間を示します。情報は75分ごとに収集されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.2 平均レスポンス時間の合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降にサービスがレスポンスに要した合計平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.3 オープン・インスタンス数

このメトリックは、最後の収集以降にオープンしているサービスのインスタンス数を示します。情報は75分ごとに収集されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.4 オープン・インスタンス数の合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降にこのサービスによって処理されたメッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

複数のしきい値

このメトリックでは、各「サービスID」オブジェクトに対して、様々な警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、任意の「サービスID」オブジェクトに対して警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、このメトリックのメトリック詳細ページで、これらのしきい値を参照できます。

各「サービスID」オブジェクトに対する警告またはクリティカルのしきい値を指定、あるいは変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.5.5 エラー・インスタンス数

このメトリックは、最後の収集以降にサービスでエラーになったインスタンス数を示します。情報は75分ごとに収集されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.6 エラー・インスタンス数の合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降にこのサービスでエラーになったインスタンスの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.7 失敗率

このメトリックは、最後の収集以降のメッセージの失敗率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.8 最大レスポンス時間

このメトリックは、サーバーの再起動以降にこのサービスがレスポンスに要した最大時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.9 最小レスポンス時間

このメトリックは、サーバーの再起動以降にこのサービスがレスポンスに要した最小時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.10 サービス名

このメトリックは、Oracle Service Busで実行されているプロキシ・サービスまたはビジネス・サービスの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.11 パス

このメトリックは、プロジェクトの現在のパスと、コンフィギュレーションのリソース・ディレクトリ階層を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.12 プロジェクト名

このメトリックは、Oracle Service Busに関連付けられているプロジェクトの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.13 サービス・タイプ

このメトリックは、Oracle Service Busで実行されているサービスのタイプを示します。サービスのタイプは「プロキシ」か「ビジネス」です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.14 Webサービス・セキュリティ違反インスタンス数

このメトリックは、最後の収集以降にサービスによって引き起こされたWebサービス・セキュリティ違反の数を示します。情報は75分ごとに収集されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.5.15 Webサービス・セキュリティ違反インスタンス数の合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降にサービスによって引き起こされたWebサービス・セキュリティ違反の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.6 OSBプロキシ・サービス・メトリック

このカテゴリは、Oracle Service Busで実行されているプロキシ・サービスとビジネス・サービスに関連するメトリックを提供します。

18.6.1 平均レスポンス時間

このメトリックは、最後の収集以降にサービスがレスポンスに要した平均時間を示します。情報は75分ごとに収集されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降の平均レスポンス時間は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、各「サービスID」オブジェクトに対して、様々な警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、任意の「サービスID」オブジェクトに対して警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、このメトリックのメトリック詳細ページで、これらのしきい値を参照できます。

各「サービスID」オブジェクトに対する警告またはクリティカルのしきい値を指定、あるいは変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.6.2 平均レスポンス時間の合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降にサービスがレスポンスに要した合計平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.6.3 オープン・インスタンス数

このメトリックは、最後の収集以降にオープンしているサービスのインスタンス数を示します。情報は75分ごとに収集されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降にオープンされたインスタンスの数は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、各「サービスID」オブジェクトに対して、様々な警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、任意の「サービスID」オブジェクトに対して警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、このメトリックのメトリック詳細ページで、これらのしきい値を参照できます。

各「サービスID」オブジェクトに対する警告またはクリティカルのしきい値を指定、あるいは変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.6.4 オープン・インスタンス数の合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降にこのサービスによって処理されたメッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.6.5 エラー・インスタンス数

このメトリックは、最後の収集以降にサービスでエラーになったインスタンス数を示します。情報は75分ごとに収集されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降に失敗したインスタンスの数は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、各「サービスID」オブジェクトに対して、様々な警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、任意の「サービスID」オブジェクトに対して警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、このメトリックのメトリック詳細ページで、これらのしきい値を参照できます。

各「サービスID」オブジェクトに対する警告またはクリティカルのしきい値を指定、あるいは変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.6.6 エラー・インスタンス数の合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降にこのサービスでエラーになったインスタンスの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.6.7 失敗率

このメトリックは、最後の収集以降のメッセージの失敗率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集以降の失敗率は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、各「サービスID」オブジェクトに対して、様々な警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、任意の「サービスID」オブジェクトに対して警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、このメトリックのメトリック詳細ページで、これらのしきい値を参照できます。

各「サービスID」オブジェクトに対する警告またはクリティカルのしきい値を指定、あるいは変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.6.8 最大レスポンス時間

このメトリックは、サーバーの再起動以降にこのサービスがレスポンスに要した最大時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.6.9 最小レスポンス時間

このメトリックは、サーバーの再起動以降にこのサービスがレスポンスに要した最小時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.6.10 サービス名

このメトリックは、Oracle Service Busで実行されているプロキシ・サービスまたはビジネス・サービスの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.6.11 パス

このメトリックは、プロジェクトの現在のパスと、コンフィギュレーションのリソース・ディレクトリ階層を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.6.12 プロジェクト名

このメトリックは、Oracle Service Busに関連付けられているプロジェクトの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.6.13 サービス・タイプ

このメトリックは、Oracle Service Busで実行されているサービスのタイプを示します。サービスのタイプは「プロキシ」か「ビジネス」です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.6.14 Webサービス・セキュリティ違反インスタンス数

このメトリックは、最後の収集以降にサービスによって引き起こされたWebサービス・セキュリティ違反の数を示します。情報は75分ごとに収集されます。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

Webサービス・セキュリティ違反インスタンスの合計数は%value%です

複数のしきい値

このメトリックでは、各「サービスID」オブジェクトに対して、様々な警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、任意の「サービスID」オブジェクトに対して警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、このメトリックのメトリック詳細ページで、これらのしきい値を参照できます。

各「サービスID」オブジェクトに対する警告またはクリティカルのしきい値を指定、あるいは変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.6.15 Webサービス・セキュリティ違反インスタンス数の合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降にサービスによって引き起こされたWebサービス・セキュリティ違反の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.7 OSBサービス依存性メトリック

このカテゴリは、特定のサービスに依存するサービスに関連するメトリックを提供します。

18.7.1 依存サービスID

このメトリックは、この特定のサービスに依存するサービスのIDを示します。

18.8 レスポンス

このカテゴリは、Oracle Service Busのステータス・メトリックを提供します。

18.8.1 ステータス

このメトリックは、Oracle Service Busの現在のステータスを示します。ステータスは「稼働中」か「停止中」のいずれかです。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

1分ごと

定義なし

0

OSBターゲット・ステータスは停止です。

18.9 SLAアラート・メトリック

このカテゴリは、OSBコンソールで生成されたSLAアラートに関する情報を提供します。

18.9.1 サービス名

このメトリックは、サービスの名前(「プロキシ」か「ビジネス」)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.9.2 プロジェクト名

このメトリックは、プロジェクトの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.9.3 SLA重大度でのクリティカル・アラート(/分)

このメトリックは、前回の収集以降のSLA重大度アラート数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

OSB重大度でのクリティカル・アラートは%value% (/分)です

複数のしきい値

このメトリックでは、各「サービスID」オブジェクトに対して、様々な警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、任意の「サービスID」オブジェクトに対して警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、このメトリックのメトリック詳細ページで、これらのしきい値を参照できます。

各「サービスID」オブジェクトに対する警告またはクリティカルのしきい値を指定、あるいは変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.9.4 SLA重大度でのクリティカル・アラートの合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降におけるSLA重大度のアラートの合計数を示します(重大度レベル - クリティカル)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.9.5 SLA重大度での致命的アラート(/分)

このメトリックは、前回の収集以降のSLA重大度アラート数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

OSB重大度での致命的アラートは%value% (/分)です

複数のしきい値

このメトリックでは、各「サービスID」オブジェクトに対して、様々な警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、任意の「サービスID」オブジェクトに対して警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、このメトリックのメトリック詳細ページで、これらのしきい値を参照できます。

各「サービスID」オブジェクトに対する警告またはクリティカルのしきい値を指定、あるいは変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.9.6 SLA重大度での致命的アラートの合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降におけるSLA重大度のアラートの合計数を示します(重大度レベル - 致命的)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.9.7 SLA重大度での重要アラート(/分)

このメトリックは、前回の収集以降のSLA重大度アラート数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

OSB重大度での重要アラートは%value% (/分)です

複数のしきい値

このメトリックでは、各「サービスID」オブジェクトに対して、様々な警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、任意の「サービスID」オブジェクトに対して警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、このメトリックのメトリック詳細ページで、これらのしきい値を参照できます。

各「サービスID」オブジェクトに対する警告またはクリティカルのしきい値を指定、あるいは変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.9.8 SLA重大度での重要アラートの合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降におけるSLA重大度のアラートの合計数を示します(重大度レベル - 重大)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.9.9 SLA重大度での軽少アラート(/分)

このメトリックは、前回の収集以降のSLA重大度アラート数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

OSB重大度での軽少アラートは%value% (/分)です。

複数のしきい値

このメトリックでは、各「サービスID」オブジェクトに対して、様々な警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、任意の「サービスID」オブジェクトに対して警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、このメトリックのメトリック詳細ページで、これらのしきい値を参照できます。

各「サービスID」オブジェクトに対する警告またはクリティカルのしきい値を指定、あるいは変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.9.10 SLA重大度での軽少アラートの合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降におけるSLA重大度のアラートの合計数を示します(重大度レベル - 軽度)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.9.11 SLA重大度での警告アラート(/分)

このメトリックは、前回の収集以降のSLA重大度アラート数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

75分ごと

定義なし

定義なし

OSB重大度での警告アラートは%value% (/分)です。

複数のしきい値

このメトリックでは、各「サービスID」オブジェクトに対して、様々な警告およびクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、任意の「サービスID」オブジェクトに対して警告またはクリティカルのしきい値が設定されている場合、このメトリックのメトリック詳細ページで、これらのしきい値を参照できます。

各「サービスID」オブジェクトに対する警告またはクリティカルのしきい値を指定、あるいは変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

18.9.12 SLA重大度での警告アラートの合計

このメトリックは、サーバーの再起動以降におけるSLA重大度のアラートの合計数を示します(重大度レベル - 警告)。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

18.9.13 サービス・タイプ

このメトリックは、サービスのタイプ(「プロキシ」か「ビジネス」)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

75分ごと

19 Oracle SOAインフラ

この章では、Oracle SOAインフラのメトリックについて説明します。

注意:
スループットおよびインスタンスに関連するメトリックは、呼出し時間から15分遅れで表示されます。

19.1 B2Bアクティブ・エンティティ・メトリック

このカテゴリでは、B2Bアクティブ・エンティティのメトリックに関する情報を提供します。

19.1.1 アクティブなアグリーメント数

このメトリックは、アクティブなアグリーメントの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.1.2 アクティブ・ドキュメント数

このメトリックは、アクティブなドキュメントの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.1.3 アクティブな取引パートナ数

このメトリックは、アクティブな取引パートナの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.2 B2Bドキュメントのメトリック表

このカテゴリでは、B2Bドキュメントのメトリック表のメトリックに関する情報を提供します。

19.2.1 インバウンド・メッセージ数

このメトリックは、インバウンド・メッセージの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.2.2 インバウンド・メッセージ・フォルト数

このメトリックは、インバウンド・メッセージ・フォルトの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.2.3 インバウンド・メッセージ・サイズ(KB)

このメトリックは、インバウンド・メッセージのサイズを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.2.4 インバウンド・メッセージの処理時間

このメトリックは、インバウンド・メッセージの処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.2.5 B2Bドキュメント名

このメトリックは、B2Bドキュメント名を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.2.6 アウトバウンド・メッセージ数

このメトリックは、アウトバウンド・メッセージの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.2.7 アウトバウンド・メッセージ・フォルト数

このメトリックは、アウトバウンド・メッセージ・フォルトの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.2.8 アウトバウンド・メッセージ・サイズ(KB)

このメトリックは、アウトバウンド・メッセージのサイズを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.2.9 アウトバウンド・メッセージの処理時間

このメトリックは、アウトバウンド・メッセージの処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.3 B2Bインバウンド・エンドポイント・メトリック

このカテゴリでは、B2Bインバウンド・エンドポイントのメトリックに関する情報を提供します。

19.3.1 B2Bインバウンド・エンドポイント・ステータス

このメトリックは、B2Bインバウンド・エンドポイントのステータスを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.4 B2Bアウトバウンド・エンドポイント・メトリック

このカテゴリでは、B2Bアウトバウンド・エンドポイントのメトリックに関する情報を提供します。

19.4.1 B2Bアウトバウンド・エンドポイント・ステータス

このメトリックは、B2Bアウトバウンド・エンドポイントのステータスを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.5 B2B取引パートナ・メトリック

このカテゴリでは、B2B取引パートナのメトリックに関する情報を提供します。

19.5.1 インバウンド・メッセージ数

このメトリックは、B2B取引パートナのインバウンド・メッセージの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.5.2 インバウンド・メッセージ・フォルト数

このメトリックは、B2B取引パートナのインバウンド・メッセージ・フォルトの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.5.3 インバウンド・メッセージ・サイズ(KB)

このメトリックは、B2B取引パートナのインバウンド・メッセージのサイズを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.5.4 インバウンド・メッセージの処理時間

このメトリックは、B2B取引パートナのインバウンド・メッセージの処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.5.5 取引パートナ名

このメトリックは、取引パートナの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.5.6 アウトバウンド・メッセージ数

このメトリックは、B2B取引パートナのアウトバウンド・メッセージの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.5.7 アウトバウンド・メッセージ・フォルト数

このメトリックは、B2B取引パートナのアウトバウンド・メッセージ・フォルトの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.5.8 アウトバウンド・メッセージ・サイズ(KB)

このメトリックは、B2B取引パートナのアウトバウンド・メッセージのサイズを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.5.9 アウトバウンド・メッセージの処理時間

このメトリックは、B2B取引パートナのアウトバウンド・メッセージの処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.6 BPELエンジンのリクエスト率メトリック表

BPELエンジン・リクエストに関連するメトリックが表示されます。

19.6.1 過去5分間のアクティブ・リクエストのスループット

このメトリックは、BPELサービス・エンジンでの過去5分間のアクティブ・リクエストのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.6.2 最後のアクティブ・リクエストの値

このメトリックは、BPELサービス・エンジンでの最後のアクティブ・リクエストの値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.6.3 過去5分間のスケジュール済リクエストのスループット

このメトリックは、BPELサービス・エンジンでの過去5分間のスケジュール済リクエストのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.6.4 最後のスケジュール済リクエストの値

このメトリックは、BPELサービス・エンジンでの最後のスケジュール済リクエストの値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.7 ビジネス・ルール・エンジンのキャッシュ・メトリック表

ビジネス・ルール・サービス・エンジンのキャッシュ・メトリックが表示されます。

19.7.1 サーバー起動以降のアクセスの合計数

このメトリックは、サーバー起動後のアクセスの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.7.2 アクセス数の最後の値

このメトリックは、ビジネス・ルール・サービス・エンジン・キャッシュでのアクセス数の最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.7.3 サーバー起動時以降の合計数

このメトリックは、サーバー起動後のキャッシュ内のオブジェクト合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.7.4 合計数の最後の値

このメトリックは、合計数の最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.8 ビジネス・ルール・エンジンのリクエスト・ブレークダウン率メトリック表

サービス・エンジン内のメッセージ/リクエストのパスが表示されます。

19.8.1 サーバー起動時以降のリクエスト数

このメトリックは、サーバー起動後のキャッシュ内のオブジェクト数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.8.2 過去5分間のリクエストのスループット

このメトリックは、過去5分間のリクエスト・メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.8.3 リクエストの最後の値

このメトリックは、リクエスト・メッセージの最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.8.4 平均リクエスト処理時間

このメトリックは、メッセージの平均リクエスト処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.8.5 完了したリクエスト数

このメトリックは、完了インスタンスの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.8.6 レスポンス

SOAサーバーが使用可能であるかどうかが表示されます。

19.8.7 稼働/停止ステータス

このメトリックは、SOAサーバーの現在のステータスを示します。値1はサーバーが実行中であることを示します。値0はサーバーが停止中であることを示します。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

60サンプルごと

=

定義なし

0

1

SOAインフラストラクチャ・インスタンスが停止しています

19.9 SOAインフラストラクチャのバインディング率メトリック表

SOAバインディングのメトリックを示します。

19.9.1 過去5分間のアクティブ・リクエストのスループット

このメトリックは、バインディング・コンポーネントでの過去5分間のアクティブ・リクエストのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.9.2 サーバー起動以降のフォルト数

このメトリックは、サーバー起動後のバインディング・コンポーネントでのフォルト数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.9.3 平均リクエスト処理時間

このメトリックは、バインディング・コンポーネントの平均リクエスト処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.9.4 サーバー起動以降の処理済リクエストの合計数

このメトリックは、バインディング・コンポーネントでのサーバー起動後の処理済リクエストの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10 SOAコンポジットのバインディング/参照率メトリック

このカテゴリでは、SOAコンポジットのバインディング/参照率メトリックのメトリックに関する情報を提供します。

19.10.1 サーバー起動後のフォルトの合計数

このメトリックは、サーバー起動後のフォルトの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.2 過去5分間のフォルトのスループット

このメトリックは、過去5分間のフォルトのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.3 受信メッセージの平均処理時間

このメトリックは、受信メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.4 サーバー起動後の完了済受信メッセージの合計数

このメトリックは、サーバー起動後の完了済受信メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.5 過去5分間の受信メッセージのスループット

このメトリックは、過去5分間の受信メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.6 受信メッセージの合計処理時間

このメトリックは、受信メッセージの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.7 受信メッセージの合計処理時間

このメトリックは、受信メッセージの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.8 サーバー起動後の受信メッセージの合計数

このメトリックは、サーバー起動後の受信メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.9 過去5分間の受信メッセージのスループット

このメトリックは、過去5分間の受信メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.10 アウトバウンド・メッセージの平均処理時間

このメトリックは、アウトバウンド・メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.11 サーバー起動後の完了済送信メッセージの合計数

このメトリックは、サーバー起動後の完了済送信メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.12 過去5分間のアウトバウンド・メッセージのスループット

このメトリックは、過去5分間のアウトバウンド・メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.13 サーバー起動後のアウトバウンド・メッセージの合計処理時間

このメトリックは、サーバー起動後のアウトバウンド・メッセージの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.14 アウトバウンド・メッセージの合計処理時間

このメトリックは、アウトバウンド・メッセージの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.15 サーバー起動後の送信メッセージの合計数

このメトリックは、サーバー起動後の送信メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.10.16 過去5分間のアウトバウンド・メッセージ・イベントのスループット

このメトリックは、過去5分間のアウトバウンド・メッセージ・イベントのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11 BPELディスパッチャ率メトリック表

BPELディスパッチャに関連するスループット・メトリックが表示されます。

19.11.1 サーバー起動以降に処理されたメッセージの合計数(スレッド当たり)

このメトリックは、サーバー起動後にBPELディスパッチャで処理されたメッセージの合計数(スレッド当たり)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.2 過去5分間の合計メッセージのスループット

このメトリックは、BPELディスパッチャでの合計メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.3 合計メッセージの最後の値

このメトリックは、BPELディスパッチャでのメッセージの最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.4 過去5分間のスレッド割当平均時間のスループット

このメトリックは、BPELディスパッチャでの過去5分間のスレッド割当平均時間のスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.5 スレッド割当平均時間の最後の値

このメトリックは、BPELディスパッチャでのスレッド割当平均時間の最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.6 過去5分間の平均スレッド存続時間のスループット

このメトリックは、BPELディスパッチャでの過去5分間の平均スレッド存続時間のスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.7 平均スレッド存続期間の最後の値

このメトリックは、BPELディスパッチャでの平均スレッド存続期間の最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.8 過去5分間の最大スレッドのスループット

このメトリックは、過去5分間の最大スレッドのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.9 最大スレッドの最後の値

このメトリックは、BPELディスパッチャでの最大スレッドの最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.10 過去5分間の最小スレッドのスループット

このメトリックは、過去5分間の最小スレッドのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.11 最小スレッドの最後の値

このメトリックは、BPELディスパッチャでの最小スレッドの最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.12 サーバー起動以降のアクティブ・スレッド数

このメトリックは、BPELディスパッチャでのサーバー起動後のアクティブ・スレッド数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.13 過去5分間のスレッド数のスループット

このメトリックは、BPELディスパッチャでの過去5分間のスレッド数のスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.14 スレッド数の最後の値

このメトリックは、BPELディスパッチャでのスレッド数の最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.15 サーバー起動後以降のスレッド高の数

このメトリックは、サーバー起動後のBPELディスパッチャでのスレッド高レベルの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.16 過去5分間のスレッド高のスループット

このメトリックは、BPELディスパッチャでの過去5分間のスレッド高レベルのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.17 スレッド高の最後の値

このメトリックは、BPELディスパッチャでのスレッド高の最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.18 サーバー起動以降の保留中スレッド数

このメトリックは、サーバー起動後のBPELディスパッチャでの保留中スレッド数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.19 過去5分間の保留中スレッドのスループット

このメトリックは、BPELディスパッチャでの過去5分間の保留中スレッドのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.20 保留中スレッドの最後の値

このメトリックは、BPELディスパッチャでの保留スレッドの最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.21 サーバー起動以降のスレッドの合計数

このメトリックは、サーバー起動後のBPELディスパッチャでのスレッドの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.22 過去5分間の合計スレッドのスループット

このメトリックは、BPELディスパッチャでの過去5分間の全スレッドのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.11.23 合計スレッド・メトリックの最後の値

このメトリックは、BPELディスパッチャでの合計スレッド・メトリックの最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.12 BPMNディスパッチャ率メトリック表

過去5分間の合計メッセージのスループットです。

19.12.1 最大スレッドの最後の値

このメトリックは、BPMNディスパッチャでの最大スレッドの最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.12.2 サーバー起動以降のアクティブ・スレッド数

このメトリックは、BPMNディスパッチャでのサーバー起動後のアクティブ・スレッド数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.12.3 過去5分間のスレッド数のスループット

このメトリックは、BPMNディスパッチャでの過去5分間のスレッド数のスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.13 SOAメディエータ・エンジン・キャッシュ

このカテゴリでは、SOAメディエータ・エンジン・キャッシュのメトリックに関する情報を提供します。

19.13.1 メタデータ・キャッシュの最後の値

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでのメタデータ・キャッシュの最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.13.2 変換キャッシュの最後の値

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの変換キャッシュの最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.13.3 SOAメディエータ・エンジン・リクエスト

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでのコールバック・リクエストを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.13.4 コールバック・リクエスト

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでのコールバック・リクエストを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.13.5 遅延リクエスト

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの遅延リクエストを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.13.6 デキュー・リクエスト

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでのデキュー・リクエストを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.13.7 タイムアウト・リクエスト

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでのタイムアウト・リクエストを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14 SOAメディエータ・エンジン・リクエストのブレークダウン率メトリック表

メディエータ・サービス・エンジンでのリクエストにより取得されたパスと所要時間が表示されます。

19.14.1 enqueue-phase.active

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでのアクティブなエンキュー済フェーズを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.2 平均エンキュー時間(ミリ秒)

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでエンキューに要した平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.3 エンキュー済

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでエンキューが完了したフェーズを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.4 エンキュー・フェーズのスループット

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでのエンキューのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.5 合計エンキュー時間(ミリ秒)

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの合計エンキュー時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.6 invoke-phase.active

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでのアクティブな呼出しを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.7 平均呼出し時間(ミリ秒)

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの平均呼出し時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.8 呼出し済

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの完了した呼出しを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.9 呼出しフェーズのスループット

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの呼出しのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.10 合計呼出し時間(ミリ秒)

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの合計呼出し時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.11 invokeOneway-phase.active

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでのアクティブな一方向呼出しを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.12 一方向呼出しの平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの一方向呼出しの平均処理時間をミリ秒単位で示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.13 一方向呼出し

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの完了した一方向呼出しを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.14 一方向呼出しのスループット

このメトリックは、メディエータ・サービス・コンポーネントでの一方向呼出しのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.15 一方向呼出しの合計時間(ミリ秒)

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの一方向呼出しの合計時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.16 publish-phase.active

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでのアクティブな公開フェーズを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.17 平均公開時間(ミリ秒)

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの平均公開時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.18 公開

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの完了した公開フェーズを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.19 公開フェーズのスループット

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの公開のスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.20 合計公開時間(ミリ秒)

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの合計公開時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.21 transformation-phase.active

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでのアクティブな変換フェーズを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.22 平均変換時間(ミリ秒)

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの平均変換時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.23 変換

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの完了した変換を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.24 変換のスループット

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの変換のスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.14.25 合計変換時間(ミリ秒)

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジンでの合計変換時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15 SOAインフラ・メッシュ

SOAサーバー・メッシュ・メトリックが表示されます。

19.15.1 メッシュ内のアクティブ・メッセージ数

このメトリックは、SOAサーバーでのアクティブなメッセージ数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.2 サーバー起動以降のメッシュ内でのメッセージの合計数

このメトリックは、起動以降のSOAサーバーでのメッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.3 メッシュ内の失敗したメッセージ数

このメトリックは、SOAサーバーでの失敗したメッセージ数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.4 過去5分間でのメッシュ内のメッセージのスループット

このメトリックは、過去5分間でのSOAサーバー内のメッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.5 SOAインフラ・メッシュのメッセージ数表

このメトリックは、SOAインフラ・メッシュのメッセージ数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.6 サーバー起動以降のメッシュ内でのメッセージの合計数

このメトリックは、サーバー起動後のサービス・インフラストラクチャでのメッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.7 メッシュ名

このメトリックは、サービス・インフラストラクチャのパフォーマンスを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.8 過去5分間で失敗した非同期メッセージのスループット

このメトリックは、SOAサーバーで過去5分間に失敗した非同期メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.9 アクティブな非同期メッセージ数

このメトリックは、現時点でのSOAサーバー内のアクティブな非同期メッセージ数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.10 非同期メッセージの平均処理時間

このメトリックは、SOAサーバーでの非同期メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.11 完了済非同期メッセージ数

このメトリックは、SOAサーバーでの完了済非同期メッセージ数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.12 過去5分間の非同期メッセージのスループット

このメトリックは、SOAサーバーでの過去5分間の非同期メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.13 非同期メッセージの合計処理時間

このメトリックは、SOAサーバーでの非同期メッセージの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.14 過去5分間で失敗した同期メッセージのスループット

このメトリックは、SOAサーバーで過去5分間に失敗した同期メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.15 アクティブな同期メッセージ数

このメトリックは、SOAサーバーでのアクティブな同期メッセージ数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.16 同期メッセージの平均処理時間

このメトリックは、SOAサーバーでの同期メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.17 完了済同期メッセージ数

このメトリックは、SOAサーバーでの完了済同期メッセージ数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.18 過去5分間の同期メッセージのスループット

このメトリックは、SOAサーバーでの過去5分間の同期メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.15.19 同期メッセージの合計処理時間

このメトリックは、SOAサーバーでの同期メッセージの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16 SOAメッセージの処理率メトリック表

サービス・エンジンでのメッセージ処理に関連するメトリックが表示されます。

19.16.1 サーバー起動以降のアクティブ・リクエストの合計数

このメトリックは、サーバー起動後のアクティブ・リクエストの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.2 過去5分間のアクティブ・リクエストのスループット

このメトリックは、サービス・エンジンでのメッセージ処理の詳細を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.3 アクティブ・リクエストの最後の値

このメトリックは、アクティブ・リクエストの最後の値を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.4 起動以降のBPELメッセージの合計数

このメトリックは、起動以降のBPELメッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.5 エンジン名

このメトリックは、BPELサービス・エンジン名を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.6 起動後のデシジョン・サービス・メッセージの合計数

このメトリックは、サーバー起動後のデシジョン・サービス・メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.7 エンジン名

このメトリックは、デシジョン・サービス・エンジン名を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.8 サーバー起動以降のフォルト数

このメトリックは、サーバー起動後に発生したフォルトの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.9 過去5分間で失敗したリクエストのスループット

このメトリックは、過去5分間に失敗したリクエストのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.10 失敗したリクエストの処理率

このメトリックは、失敗したリクエストの処理率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.11 起動以降のメディエータ・メッセージの合計数

このメトリックは、サーバー起動後のメディエータ・メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.12 エンジン名

このメトリックは、メディエータ・サービス・エンジン名を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.13 サーバー起動以降のメッセージの合計数

このメトリックは、サーバー起動後のメッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.14 サーバー起動以降の非同期リクエストの合計数

このメトリックは、サーバー起動後の非同期リクエストの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.15 過去5分間の非同期呼出しのスループット

このメトリックは、過去5分間の非同期呼出しのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.16 非同期呼出しの処理率

このメトリックは、非同期呼出しの処理率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.17 サーバー起動以降の非同期メッセージの平均処理時間

このメトリックは、サーバー起動後の非同期メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.18 サーバー起動以降の同期リクエストの合計数

このメトリックは、サーバー起動後の同期リクエストの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.19 過去5分間の同期呼出しのスループット

このメトリックは、過去5分間の同期呼出しのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.20 同期呼出しの処理率

このメトリックは、同期呼出しの処理率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.21 起動時以降の同期メッセージの平均処理時間

このメトリックは、サーバー起動後の同期メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.22 起動以降のワークフロー・メッセージの合計数

このメトリックは、サーバー起動後のヒューマン・ワークフロー・メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.16.23 エンジン名

このメトリックは、ヒューマン・ワークフロー・サービス・エンジン名を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.17 コンポジット・インスタンスの合計

SOAサーバーでデプロイされたコンポジットのインスタンス・メトリックを示します。

19.17.1 サーバー起動以降のインスタンスの合計数

このメトリックは、サーバー起動後に作成されたコンポジット・インスタンスの合計数を示します。この数は、SOAサーバーでデプロイされたコンポジットの合計です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.17.2 ドメイン名

このメトリックは、SOAサーバーでデプロイされたコンポジットのインスタンス・メトリックを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.18 コンポジット・フォルトの合計数

コンポジット・フォルトのメトリックが表示されます。

19.18.1 サーバー起動以降のフォルトの合計数

このメトリックは、サーバー起動後のすべてのコンポジット・インスタンスでのフォルトの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

19.19 ワークフロー・リクエストのブレークダウン率メトリック

ワークフロー・サービス・エンジンで使用される各種サービスおよびその使用率メトリックを示します。

19.19.1 サーバー起動以降の合計呼出し数

このメトリックは、サーバー起動後のヒューマン・ワークフロー・サービス・エンジンでの合計呼出し数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.19.2 サービス名

このメトリックは、ヒューマン・ワークフロー・サービス・エンジンで使用される内部サービスの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.19.3 アクティブ・リクエスト数

このメトリックは、ヒューマン・ワークフロー・サービス・エンジンでのアクティブ・リクエスト数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.19.4 平均リクエスト処理時間

このメトリックは、ヒューマン・ワークフロー・サービス・エンジンでの平均リクエスト処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

19.19.5 完了したリクエスト数

このメトリックは、ヒューマン・ワークフロー・サービス・エンジンでの完了したリクエストの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

20 SOAコンポジット

この章では、Oracle SOAコンポジットのメトリックについて説明します。

20.1 SOAコンポジットB2Bインバウンド・メトリック

コンポジットB2Bインバウンド・メッセージのメトリックが表示されます。

20.1.1 インバウンド・メッセージ件数

このメトリックは、B2B取引パートナでのインバウンド・メッセージ数を表示します。

20.1.2 インバウンド・メッセージ・フォルト

このメトリックは、B2Bバインディングでのインバウンド・メッセージのフォルト数を表示します。

20.1.3 インバウンド・メッセージ・サイズ

このメトリックは、B2Bバインディングでのインバウンド・メッセージ・サイズを表示します。

20.1.4 インバウンド・メッセージの処理時間

このメトリックは、B2Bバインディングによるインバウンド・メッセージの処理に要した時間を表示します。

20.1.5 サーバー名

このメトリックは、B2B取引パートナでのインバウンド・メッセージのサーバー名を表示します。

20.1.6 合計アウトバウンド・メッセージ数

このメトリックは、B2Bバインディングでのアウトバウンド・メッセージの合計数を表示します。

20.2 SOAコンポジットB2Bアウトバウンド・メトリック

B2Bアウトバウンド・メッセージ・メトリックが表示されます。

20.2.1 名前

このメトリックは、名前を示します。

20.2.2 アウトバウンド・メッセージ件数

このメトリックは、B2Bバインディングでのアウトバウンド・メッセージ数を表示します。

20.2.3 アウトバウンド・メッセージ・フォルト

このメトリックは、B2Bバインディングでのアウトバウンド・メッセージのフォルト数を表示します。

20.2.4 アウトバウンド・メッセージ・サイズ

このメトリックは、B2Bバインディングでのアウトバウンド・メッセージ・サイズを表示します。

20.2.5 アウトバウンド・メッセージの処理時間

このメトリックは、B2Bバインディングでのアウトバウンド・メッセージの処理時間を表示します。

20.2.6 サーバー名

このメトリックは、B2Bアウトバウンド・メッセージのサーバー名を表示します。

20.2.7 合計アウトバウンド・メッセージ数

このメトリックは、B2Bバインディングでのアウトバウンド・メッセージの合計数を表示します。

20.3 BPELアクティビティ時間の分散

BPELアクティビティ時間の分散に関連する情報を表示します。

20.3.1 平均実行時間(ミリ秒)

このメトリックは、このBPELアクティビティの実行に要した平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.3.2 アクティビティ数

このメトリックは、このBPELアクティビティが呼び出された回数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.3.3 アクティビティ名

このメトリックは、データが表示中のBPELアクティビティ名を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.3.4 サーバー名

このメトリックは、SOAコンポジット・アプリケーションがデプロイされているJ2EEコンテナの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.4 SOAコンポジット - レスポンス・メトリック

SOAコンポジット・アプリケーションがリクエストを受入れ可能かどうかを示します。

20.4.1 ステータス

このメトリックは、SOAコンポジット・アプリケーションの現在の状態を示します。値1はアプリケーションが使用可能であることを示し、値0はアプリケーションが使用不可であることを示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

60サンプルごと

=

定義なし

0

J2EEアプリケーションが停止しています

20.5 SOAコンポジットのバインディング/参照率メトリック

SOAバインディングに関するメトリックを表示します。

20.5.1 サーバー起動後のフォルトの合計数

このメトリックは、バインディングで失敗したメッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.5.2 受信メッセージの平均処理時間

このメトリックは、バインディングでの受信メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.5.3 サーバー起動後の受信メッセージの合計数

このメトリックは、バインディングでの受信メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.5.4 過去5分の受信メッセージのスループット

このメトリックは、バインディングでのインバウンド・メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.5.5 アウトバウンド・メッセージの平均処理時間

このメトリックは、バインディングでのアウトバウンド・メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.5.6 サーバー起動後の送信メッセージの合計数

このメトリックは、バインディングでのアウトバウンド・メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.5.7 過去5分のアウトバウンド・メッセージのスループット

このメトリックは、バインディングでのアウトバウンド・メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.6 SOAコンポーネント参照

SOAコンポーネント参照のメトリックを示します。

20.6.1 サーバー起動以降のメッセージの平均処理時間

このメトリックは、参照が呼出しに応答するまでに要した平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.6.2 フォルト数

このメトリックは、参照が呼び出されたときに発生したフォルト数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.6.3 メッセージ数

このメトリックは、参照がSOAコンポーネントによって呼び出された回数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.6.4 過去5分間のメッセージの平均処理時間(秒)

このメトリックは、参照が呼出しに応答するまでに要した合計時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.6.5 参照名

このメトリックは、参照が表示中のSOAコンポーネントを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.6.6 コンポーネント参照

このメトリックは、SOAコンポーネント参照名を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.6.7 コンポーネント・タイプ

このメトリックは、現在のタイプが、参照がリストされているコンポーネントであることを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7 SOAコンポーネント・ロールアップ・メトリック

すべてのSOAコンポーネント・スループット・メトリックを示します。

20.7.1 過去5分間のビジネス・フォルトのスループット

このメトリックは、このSOAコンポーネントでビジネス・フォルトが発生したメッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.2 アクティブな失敗インスタンスの数

このメトリックは、このSOAコンポーネントで失敗したアクティブなメッセージの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.3 失敗したインスタンスに要した平均処理時間

このメトリックは、このSOAコンポーネントで処理に失敗したメッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.4 失敗したインスタンス数

このメトリックは、このSOAコンポーネントで失敗したメッセージの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.5 過去5分間に失敗したインスタンスのスループット

このメトリックは、このSOAコンポーネントで失敗したメッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.6 失敗したインスタンスの処理に要した合計時間

このメトリックは、このSOAコンポーネントで処理に失敗したメッセージの処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.7 失敗処理の平均時間

このメトリックは、このSOAコンポーネントで処理に失敗したメッセージの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.8 過去5分間のインスタンスのスループット

このメトリックは、SOAコンポーネントでの受信メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.9 サーバー名

このメトリックは、サーバーのSOAコンポーネント・スループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.10 アクティブな成功インスタンスの数

このメトリックは、このSOAコンポーネントで成功したアクティブなメッセージの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.11 成功したインスタンスの平均処理時間

このメトリックは、このSOAコンポーネントで正常に処理されたメッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.12 成功したインスタンスの数

このメトリックは、このSOAコンポーネントで正常に完了したメッセージの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.13 過去5分間に成功したインスタンスのスループット

このメトリックは、このSOAコンポーネントで成功したメッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.14 成功したインスタンスの処理に要した合計時間

このメトリックは、このSOAコンポーネントで正常に処理されたメッセージの処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.15 成功処理の平均時間

このメトリックは、正常に処理されたメッセージの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.16 過去5分間のシステム・フォルトのスループット

このメトリックは、このSOAコンポーネントでシステム・フォルトが発生したメッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.7.17 過去5分間の合計フォルトのスループット

このメトリックは、このSOAコンポーネントで失敗したすべてのメッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.8 SOAコンポジット - 率メトリック

SOAコンポジットのスループット・メトリックが表示されます。

20.8.1 過去5分間のインスタンスのスループット

このメトリックは、コンポジット・インスタンスの合計スループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.8.2 過去5分間の非同期メッセージ・イベントのスループット

このメトリックは、非同期メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.8.3 非同期メッセージの平均処理時間

このメトリックは、SOAコンポジットでの非同期メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.8.4 過去5分の非同期メッセージのスループット

このメトリックは、このSOAコンポジットでの非同期メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.8.5 非同期メッセージの合計処理時間

このメトリックは、SOAコンポジットでの非同期メッセージの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.8.6 過去5分間の同期メッセージ・イベントのスループット

このメトリックは、SOAコンポジットへのリクエストのスループットを表示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.8.7 非同期メッセージの平均処理時間

このメトリックは、このSOAコンポジットでの同期メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.8.8 過去5分間の同期メッセージのスループット

このメトリックは、このコンポジットへのすべての同期メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.8.9 同期メッセージの合計処理時間

このメトリックは、このSOAコンポジットの同期メッセージの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.8.10 サーバー名

このメトリックは、SOAコンポジット・アプリケーション・リビジョンがデプロイされているサーバーの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9 メディエータ・ケース

メディエータ・ケースに関するメトリックが表示されます。

20.9.1 呼出しの平均処理時間

このメトリックは、メディエータ・コンポーネントでの呼出しの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.2 過去5分間の呼出しスループット

このメトリックは、メディエータ・ケースでのメッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.3 呼出しの合計処理時間

このメトリックは、メディエータ・コンポーネントでの呼出しの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.4 過去5分間で処理に失敗したフィルタ処理済メッセージのスループット

このメトリックは、メディエータ・ケースで処理に失敗したフィルタ処理済メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.5 処理に失敗したケースの平均処理時間

このメトリックは、メディエータ・コンポーネントで処理に失敗したケースの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.6 処理に失敗したケースの数

このメトリックは、このメディエータ・コンポーネントで処理に失敗したケースの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.7 過去5分間で処理に失敗したケースのスループット

このメトリックは、このメディエータ・コンポーネントで処理に失敗したケースのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.8 処理に失敗したケースの合計処理時間

このメトリックは、メディエータ・コンポーネントで処理に失敗したケースの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.9 過去5分間のフィルタ処理済メッセージのスループット

このメトリックは、メディエータ・ケースのフィルタ処理済メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.10 過去5分間の呼出し回数のスループット

このメトリックは、メディエータ・ケースの呼出し回数のスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.11 コンポーネント・タイプ

このメトリックは、コンポーネント・タイプを示します。このケースでは、コンポーネント・タイプは常にメディエータになります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.12 コンポジット・ラベル

このメトリックは、SOAコンポジットのラベルを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.13 ケース・ターゲット

このメトリックは、メディエータのケース・ターゲットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.14 メディエータ・フロー

このメトリックは、メディエータ・フローの状態を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.15 フロー・タイプ

このメトリックは、メディエータ・コンポーネント・ケースのフロー・タイプを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.16 正常に処理されたケースの平均処理時間

このメトリックは、正常に処理されたケースの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.17 正常に処理されたケースの数

このメトリックは、このメディエータ・コンポーネントで正常に処理されたケースの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.18 過去5分間で正常に処理されたケースのスループット

このメトリックは、このメディエータ・コンポーネントで正常に処理されたケースのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.9.19 正常に処理されたケースの合計処理時間

このメトリックは、このメディエータ・コンポーネントで正常に処理されたケースの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.10 メディエータ・フロー・メトリック

メディエータ・コンポーネントのフローに関するメトリックが表示されます。

20.10.1 過去5分間の遅延メッセージ数のスループット

このメトリックは、メディエータ・コンポーネントでの遅延メッセージ数のスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.10.2 過去5分間で失敗したフィルタ・ケースのスループット

このメトリックは、メディエータ・コンポーネントで処理に失敗したフィルタ・ケースのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.10.3 処理に失敗したインスタンスの平均処理時間

このメトリックは、処理に失敗したメッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.10.4 過去5分間で処理に失敗したインスタンスのスループット

このメトリックは、処理に失敗したメッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.10.5 処理に失敗したインスタンスの合計処理時間

このメトリックは、処理に失敗したメッセージの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.10.6 過去5分間のインスタンスのスループット

このメトリックは、メディエータ・インスタンスのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.10.7 コンポーネント・タイプ

このメトリックは、コンポーネント・タイプを示します。このケースでは、コンポーネント・タイプは常にメディエータになります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.10.8 コンポジット・ラベル

このメトリックは、メディエータ・コンポーネントがパッケージ化されているSOAコンポジット・ラベルを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.10.9 フロー・タイプ

このメトリックは、メディエータのフロー・タイプを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.10.10 正常に処理されたインスタンスの平均処理時間

このメトリックは、正常に処理されたメッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.10.11 過去5分間で成功したインスタンスのスループット

このメトリックは、正常に処理されたインスタンスの処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.10.12 成功したインスタンスの合計処理時間

このメトリックは、正常に処理されたメッセージの合計処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

20.11 コンポジット・インスタンスの合計

コンポジット・インスタンスの合計に関するメトリックが表示されます。

20.11.1 サーバー起動以降のコンポジット・インスタンスの合計数

これは、サーバー起動以降のコンポジット・インスタンスの数です

20.11.2 ドメイン名

ドメイン名です。

20.12 コンポジット・フォルトの合計数

コンポジット・フォルトの合計数に関するメトリックが表示されます。

20.12.1 サーバー起動以降のフォルトの合計数

このメトリックは、サーバー起動後に記録されたフォルトの数を示します。

20.13 参照バインディング・ロールアップ

このメトリックは、コンポジットによって公開された参照の詳細情報を示します。

20.13.1 受信メッセージの平均処理時間

このメトリックは、受信メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.2 受信メッセージの平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、受信メッセージの平均処理時間をミリ秒単位で示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.3 アウトバウンド・メッセージの平均処理時間

このメトリックは、アウトバウンド・メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.4 アウトバウンド・メッセージの平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、アウトバウンド・メッセージの平均処理時間をミリ秒単位で示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.5 バインディング - エラー率

このメトリックは、バインディングのエラー率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.6 コンポジット・リビジョン

このメトリックは、コンポジットのリビジョンを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.7 コンポジット名

このメトリックは、コンポジットの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.8 ドメイン名

このメトリックは、ドメインの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.9 エンド・ポイントURL

このメトリックは、エンド・ポイントURLを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.10 過去5分の受信メッセージのスループット

このメトリックは、過去5分間の受信メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.11 過去5分の受信メッセージのスループット(秒)

このメトリックは、過去5分間の受信メッセージのスループットを秒単位で示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.12 過去5分のアウトバウンド・メッセージのスループット

このメトリックは、過去5分間のアウトバウンド・メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.13 過去5分のアウトバウンド・メッセージのスループット(秒)

このメトリックは、過去5分間のアウトバウンド・メッセージのスループットを秒単位で示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.14 参照名

このメトリックは、参照の名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.15 参照タイプ

このメトリックは、参照のタイプを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.16 最後の収集以降のフォルト合計数

このメトリックは、最後の収集以降のフォルト合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.17 起動以降のフォルトの合計数

このメトリックは、起動後のフォルトの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.18 最後の収集以降の受信メッセージ合計数

このメトリックは、最後の収集以降の受信メッセージ合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.19 起動以降の受信メッセージの合計数

このメトリックは、起動以降の受信メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.20 最後の収集以降の送信メッセージ合計数

このメトリックは、最後の収集以降の送信メッセージ合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.21 起動後の送信メッセージの合計数

このメトリックは、起動以降の送信メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.22 WSDLポート

このメトリックは、WSDLポートを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.13.23 サービスのWSDL URL

このメトリックは、サービスのWSDL URLを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14 サービス・バインディング・ロールアップ

このメトリックは、コンポジットによって公開されたサービスの詳細情報を示します。

20.14.1 受信メッセージの平均処理時間

このメトリックは、受信メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.2 受信メッセージの平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、受信メッセージの平均処理時間をミリ秒単位で示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.3 アウトバウンド・メッセージの平均処理時間

このメトリックは、アウトバウンド・メッセージの平均処理時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.4 アウトバウンド・メッセージの平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、アウトバウンド・メッセージの平均処理時間をミリ秒単位で示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.5 バインディング - エラー率

このメトリックは、バインディングのエラー率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.6 コンポジット・リビジョン

このメトリックは、コンポジットのリビジョンを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.7 コンポジット名

このメトリックは、コンポジットの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.8 ドメイン名

このメトリックは、ドメインの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.9 エンド・ポイントURL

このメトリックは、エンド・ポイントURLを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.10 過去5分の受信メッセージのスループット

このメトリックは、過去5分間の受信メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.11 過去5分の受信メッセージのスループット(秒)

このメトリックは、過去5分間の受信メッセージのスループットを秒単位で示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.12 過去5分のアウトバウンド・メッセージのスループット

このメトリックは、過去5分間のアウトバウンド・メッセージのスループットを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.13 過去5分のアウトバウンド・メッセージのスループット(秒)

このメトリックは、過去5分間のアウトバウンド・メッセージのスループットを秒単位で示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.14 参照名

このメトリックは、参照の名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.15 参照タイプ

このメトリックは、参照のタイプを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.16 最後の収集以降のフォルト合計数

このメトリックは、最後の収集以降のフォルト合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.17 起動以降のフォルトの合計数

このメトリックは、起動後のフォルトの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.18 最後の収集以降の受信メッセージ合計数

このメトリックは、最後の収集以降の受信メッセージ合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.19 起動以降の受信メッセージの合計数

このメトリックは、起動以降の受信メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.20 最後の収集以降の送信メッセージ合計数

このメトリックは、最後の収集以降の送信メッセージ合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.21 起動後の送信メッセージの合計数

このメトリックは、起動以降の送信メッセージの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.22 WSDLポート

このメトリックは、WSDLポートを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

20.14.23 サービスのWSDL URL

このメトリックは、サービスのWSDL URLを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

15分ごと

21 Forms

この章では、Oracle Formsのメトリックについて説明します。

21.1 Formsリソース使用率

このメトリックは、すべてのFormsセッションで使用されているリソースを測定します。

21.1.1 CPU使用率(%)

このメトリックは、すべてのFormsセッションのCPUの使用率を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース10.3.1

5分ごと

80

90

cpu.componentは%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

ユーザーの処理

Fusion Middleware Controlのホストのホームページにナビゲートして上部プロセスをチェックし、CPUを最も多く消費するプロセスを特定できるかどうか確認します。もしくは、Fusion Middleware Controlのホストのパフォーマンス・ページに移動して、CPUを最も消費しているプロセスを表示して適切な処置を行います。

21.1.2 合計CPU時間

このメトリックは、すべてのFormsセッションで使用されている合計CPU時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.3.1

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザー処理は必要ありません。

21.1.3 instname.value

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.3.1

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザー処理は必要ありません。

21.1.4 合計プライベート・メモリー(KB)

このメトリックは、すべてのFormsセッションで使用されている合計メモリー(KB)を測定します。この値はLinux上の実際のプライベート・メモリーではなく、常駐設定サイズ(RSS)を示しています。RSSは、管理上、プロセスが使用している物理メモリー内のページ数から3を引いたものになっています。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース10.3.1

5分ごと

80

90

合計プライベート・メモリーは%value%%%で、警告(%warning_threshold%%%)またはクリティカル(%critical_threshold%%%)のしきい値を超えています。

ユーザーの処理

Fusion Middleware Controlのホストのホーム・ページに移動して上位プロセスを確認し、メモリーを最も消費しているプロセスを特定できるかどうかを確認します。もしくは、Fusion Middleware Controlのホストのパフォーマンス・ページに移動して、メモリーを最も消費しているプロセスを表示して適切な処置を行います。

21.2 JVMコントローラ

「JVMコントローラ」カテゴリは、すべてのJVMコントローラに関する情報を提供します。

21.2.1 JVM CPU使用率(%)

このメトリックは、子JVMプロセスを含むJVMコントローラのCPUの使用率を示します。

ユーザーの処理

Fusion Middleware Controlのホストのホームページにナビゲートして上部プロセスをチェックし、CPUを最も多く消費するプロセスを特定できるかどうか確認します。もしくは、Fusion Middleware Controlのホストのパフォーマンス・ページに移動して、CPUを最も消費しているプロセスを確認します。

21.2.2 CPU時間

このメトリックは、子JVMプロセスを含むJVMコントローラ・プロセスで使用されているCPU時間(ミリ秒)を示します。

21.2.3 このJVMコントローラで実行中のJVMの数

このメトリックは、このJVMコントローラに対して実行されているJVMの数を示します。

21.2.4 JVMプライベート・メモリー(KB)

このメトリックは、子JVMプロセスを含むJVMコントローラで使用されているプライベート・メモリー(KB)を示します。この値はLinux上の実際のプライベート・メモリーではなく、常駐設定サイズ(RSS)を示しています。RSSは、管理上、プロセスが使用している物理メモリー内のページ数から3を引いたものになっています。

21.2.5 稼動時間

このメトリックは、JVMコントローラの稼働時間(ミリ秒)を示します。

21.3 セッションの数

セッションの数のカテゴリは、すべてのセッションに関する情報を提供します。

21.3.1 セッションの数

このメトリックは、様々なWebLogic Serverインスタンスにデプロイされている、すべてのFormsアプリケーション・デプロイメントのFormsセッションの合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.3.1

5分ごと

21.4 レスポンス

レスポンスのカテゴリは、WebLogic Server のWLS_FORMS内のデフォルトFormsアプリケーション・デプロイメント'formsapp'に関する情報を示します。

21.4.1 instname.value

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース10.3.1

1分ごと

500

1000

Formsリスナーのレスポンス時間は許容されません。

21.4.2 ステータス

このメトリックは、WebLogic ServerのWLS_FORMS内で実行されているFormsアプリケーション'formsapp'のステータスを示します。デフォルトで、このメトリックにはクリティカルのしきい値0が設定されています。これはFormsサーブレットに到達できず、Formsインスタンスにアクセスできないことを意味します。クリティカル・アラートは、メトリック値がクリティカルのしきい値に到達したときに生成されます。このしきい値はデフォルト値のままにしておくことをお薦めします。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

1分ごと

定義なし

0

Formsインスタンスにアクセスできません。

このメトリックの値は、Formsアプリケーションの可用性の測定結果から取得されます。

このメトリックの現在の値は、Formsホーム・ページの「デプロイメント」表にも表示されます。

ユーザーの処理

WLS_FORMSインスタンスが開始されたかどうかを確認します。開始されている場合は、アプリケーションformsapp.earが正常にデプロイされているかどうかを確認します。

21.5 平均サーブレット・レスポンス時間

Formsサーブレットの平均レスポンス時間(ミリ秒)です。

21.5.1 平均レスポンス時間

このメトリックは、平均レスポンス時間を計測します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース10.3.1

5分ごと

500

1000

Formsリスナーのレスポンス時間は許容されません。

21.5.2 instname.value

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.3.1

5分ごと

22 Portal

この章では、Oracle Portalのメトリックについて説明します。

注意:
Enterprise Managerの現行リリースでは、Oracle 10g Portalのメトリックはサポートされていません。

22.1 ポートレット(すべて)

このカテゴリでは、ポートレットのメトリックに関する情報を提供します。

22.1.1 キャッシュ・ヒット率(%)

このメトリックは、キャッシュ・ヒット率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.1.2 平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.1.3 リクエスト(/分)

このメトリックは、ポータル・キャッシュに対する1分当たりのリクエスト率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.1.4 可用性(%)

可用性(%)です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.1.5 プロデューサ・タイプ

プロデューサ・タイプです。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.2 ポートレット(上位5)

このカテゴリでは、ポートレット(上位5)のメトリックに関する情報を提供します。

22.2.1 キャッシュ・ヒット率(%)

キャッシュ・ヒット率です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.2.2 平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、ミリ秒単位の平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.2.3 リクエスト(/分)

1分間に記録されたリクエストの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.2.4 可用性(%)

可用性(%)です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.2.5 プロデューサ・タイプ

プロデューサ・タイプです。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.3 プロデューサ(すべて)

このカテゴリでは、プロデューサのメトリックに関する情報を提供します。

22.3.1 キャッシュ・ヒット率(%)

このメトリックは、プロデューサからのキャッシュ・ヒット率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、プロデューサのキャッシュ・ヒット率を評価します。

22.3.2 平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、プロデューサのポートレット・コールの実行に費やされた平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、プロデューサのレスポンス時間を評価します。レスポンス時間が範囲外の場合は、個々のポートレットの平均レスポンス時間を評価します。パフォーマンスの最適化を図るため、キャッシュ・オプションとスケール・アウトを検討します。

22.3.3 リクエスト(/分)

このメトリックは、プロデューサによって処理されているリクエスト率(1分当たり)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、プロデューサの負荷を評価します。

22.3.4 可用性(%)

このメトリックは、プロデューサの可用性を測定し、プロデューサからHTTP-2xxレスポンスを受信したリクエストの割合を測定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、プロデューサの可用性を評価します。この数値が範囲外の場合、プロデューサ・インスタンスの可用性と、Portal中間層とプロデューサ間のネットワーク接続を確認します。

22.3.5 プロデューサ・タイプ

プロデューサ・タイプです。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.4 プロデューサ(上位5)

このカテゴリでは、プロデューサ(上位5)のメトリックに関する情報を提供します。

22.4.1 キャッシュ・ヒット率(%)

キャッシュ・ヒット率です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.4.2 平均時間(ミリ秒)

ミリ秒単位の平均時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.4.3 リクエスト(/分)

1分当たりのリクエストの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.4.4 可用性(%)

可用性(%)です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.4.5 プロデューサ・タイプ

プロデューサ・タイプです。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

22.5 ポータル・キャッシュ

このカテゴリでは、ポータル・キャッシュのメトリックに関する情報を提供します。

22.5.1 平均失効ヒット時間(ミリ秒)

このメトリックは、失効ベースのキャッシュを使用するコンテンツについて、Portalキャッシュでのキャッシュ・ヒットの平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ページまたはコンテンツのキャッシュ統計を評価します。OTNにあるmod_plsqlのためのOracle® Fusion Middlewareユーザーズ・ガイドで、PL/SQLベースのWebアプリケーションでのキャッシュの使用に関する項を参照してください。

22.5.2 失効ヒット率(%)

このメトリックは、失効ベースのキャッシュを使用するコンテンツについて、キャッシュ・ヒットに成功したリクエストの割合を示します。

このメトリックを使用して、ページまたはコンテンツのキャッシュ統計を評価します。OTNにあるmod_plsqlのためのOracle® Fusion Middlewareユーザーズ・ガイドで、PL/SQLベースのWebアプリケーションでのキャッシュの使用に関する項を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ページまたはコンテンツのキャッシュ統計を評価します。OTNにあるmod_plsqlのためのOracle® Fusion Middlewareユーザーズ・ガイドで、PL/SQLベースのWebアプリケーションでのキャッシュの使用に関する項を参照してください。

22.5.3 平均新規時間(ミリ秒)

このメトリックは、キャッシュに新しく作成されたコンテンツについて、Portalキャッシュでのキャッシュ・ミスの平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ページまたはコンテンツのキャッシュ統計を評価します。OTNにあるmod_plsqlのためのOracle® Fusion Middlewareユーザーズ・ガイドで、PL/SQLベースのWebアプリケーションでのキャッシュの使用に関する項を参照してください。

22.5.4 新規(%)

このメトリックは、コンテンツが新規生成されキャッシュされたリクエストの割合を示します。Portalキャッシュにコンテンツが存在せずキャッシュ・ミスが発生すると、新規コンテンツが生成されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ページまたはコンテンツのキャッシュ統計を評価します。

22.5.5 平均pingヒット時間(ミリ秒)

このメトリックは、Pingベースのキャッシュを使用するコンテンツについて、Portalキャッシュでのキャッシュ・ヒットの平均時間を示します。

このメトリックを使用して、ページまたはコンテンツのキャッシュ統計を評価します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ページまたはコンテンツのキャッシュ統計を評価します。OTNにあるmod_plsqlのためのOracle® Fusion Middlewareユーザーズ・ガイドで、PL/SQLベースのWebアプリケーションでのキャッシュの使用に関する項を参照してください。

22.5.6 pingヒット(%)

このメトリックは、pingチェックが必要なコンテンツについて、キャッシュ・ヒットに成功したリクエストの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ページまたはコンテンツのキャッシュ統計を評価します。

22.5.7 リクエスト(/分)

このメトリックは、Portalキャッシュに対するリクエスト率(1分当たり)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、Portalキャッシュへのリクエスト率を評価します。

22.5.8 平均失効時間(ミリ秒)

このメトリックは、再生成が必要な古いコンテンツについて、Portalキャッシュでのキャッシュ・ミスの平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ページまたはコンテンツのキャッシュ統計を評価します。OTNにあるmod_plsqlのためのOracle® Fusion Middlewareユーザーズ・ガイドで、PL/SQLベースのWebアプリケーションでのキャッシュの使用に関する項を参照してください。

22.5.9 失効(%)

このメトリックは、Portalキャッシュにキャッシュされているコンテンツが最新でないために、キャッシュ・ミスになったリクエストの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ページまたはコンテンツのキャッシュ統計を評価し、コンテンツの編集によって、キャッシュされたコンテンツがどれ位の頻度で最新状態でなくなるのかを確認します。OTNにあるmod_plsqlのためのOracle® Fusion Middlewareユーザーズ・ガイドで、PL/SQLベースのWebアプリケーションでのキャッシュの使用に関する項を参照してください。

22.6 データベース接続プール統計

このカテゴリでは、データベース接続プールの統計に関する情報を提供します。

22.6.1 平均フェッチ時間(ミリ秒)

このメトリックは、Portalがデータベース接続を取得するまでの平均時間を示します。データベース接続は、新規作成されるか接続プールから取得されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

平均時間が長い場合は、次のように対応します。

- 接続プールのヒット率を確認し、範囲外でないことを確認します。

- データベース接続の新規作成にかかった時間と、データベースの設定を確認します。

- ネットワークとデータベースの接続を確認します。

22.6.2 リクエスト(/分)

このメトリックは、データベース接続を必要とする受信リクエスト率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

データベース接続を必要とする同時受信リクエストの数を基に、データベース・セッションを調整します。

22.6.3 ヒット率(%)

このメトリックは、Portalのデータベース接続プールのヒット率を測定することで、接続プールの効率性を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

値が低い場合、次の点を確認します。

- PlsqlMaxRequestsPerSession接続プール・パラメータの設定を確認します。このパラメータの値が低い場合、プールされた接続がプロパティ設定に基づいて破棄されている可能性があります。

- 「データベース・リポジトリ・レスポンス・コード統計」メトリックで、エラー・レスポンス数が極端に多くないかどうかを確認します。一部のデータベース・エラー・レスポンスが原因で、プールされた接続が破棄されている可能性があります。

- サーバー側でクラッシュが発生していないかどうかをデータベース・ログで確認します。

22.6.4 新規(%)

このメトリックは、Portalでのデータベース接続の新規作成率を測定することで、接続プールの効率性を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

値が低い場合、次の点を確認します。

- PlsqlMaxRequestsPerSession接続プール・パラメータの設定を確認します。このパラメータの値が低い場合、プールされた接続がプロパティ設定に基づいて破棄されている可能性があります。

- 「データベース・リポジトリ・レスポンス・コード統計」メトリックで、エラー・レスポンス数が極端に多くないかどうかを確認します。一部のデータベース・エラー・レスポンスが原因で、プールされた接続が破棄されている可能性があります。

- サーバー側でクラッシュが発生していないかどうかをデータベース・ログで確認します。

22.6.5 失効(%)

このメトリックは、プールされたデータベース接続の破棄率を測定することで、接続プールの効率性を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

値が低い場合、次の点を確認します。

- PlsqlMaxRequestsPerSession接続プール・パラメータの設定を確認します。このパラメータの値が低い場合、プールされた接続がプロパティ設定に基づいて破棄されている可能性があります。

- 「データベース・リポジトリ・レスポンス・コード統計」メトリックで、エラー・レスポンス数が極端に多くないかどうかを確認します。一部のデータベース・エラー・レスポンスが原因で、プールされた接続が破棄されている可能性があります。

- サーバー側でクラッシュが発生していないかどうかをデータベース・ログで確認します。

22.7 データベース・リポジトリ・レスポンス・コード統計

このカテゴリでは、データベース・リポジトリ・レスポンス・コード統計のメトリックに関する情報を提供します。

22.7.1 レスポンス(/分)

このメトリックは、HTTPレスポンス・コードの生成率(1分当たり)を示します。これは、特定のHTTPレスポンス・コードが生成された頻度を表しています。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

この値と「平均レスポンス時間」の値を使用して、特定のHTTPレスポンス・コードを生成したリクエストの数と、生成に要した合計時間を評価します。たとえば、HTTP-404、HTTP-500およびHTTP-503などの一般的な障害コードのグラフを作成すると、障害率を評価できます。

22.7.2 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、レスポンス・コードの生成に要したレスポンス時間の平均を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

この値と「レスポンス(/分)」の値を使用して、レスポンス生成に要する時間を評価します。平均レスポンス時間が許容範囲外である場合、または、レスポンス・コードの合計生成時間が長い場合、その理由を調査します。たとえば、データベースからレスポンスを得るまでに常に時間がかかっている場合、データベースに異常な負荷がかかっているか、一部のSQL*問合せが原因でデータベースのパフォーマンスが低下している可能性があります。問題の特定には、SQL*ProfilingおよびSQL*Traceが役立ちます。

22.8 ページ・エンジン統計

このカテゴリでは、ページ・エンジン統計に関する情報を提供します。

22.8.1 平均キュー待機時間(ミリ秒)

このメトリックは、すべての内部PPEリクエストがPPE内部リクエスト・キューに入っていた平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

平均時間が長い場合、なぜ既存のPPEスレッドがPPE内部キューから開放されて処理されないのかを分析します。ページ・キャッシュ・オプションを確認し、システムおよびネットワーク・リソースのパフォーマンスを分析します。PPEフェッチャ・スレッドの数を変更するか、新しいコンテナの作成を検討します。スレッドの増加がパフォーマンスに影響しないようにします。

22.8.2 ページの平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、ページの生成とページ・メタデータの取得に要した平均時間を示します。

平均時間が長い場合、Portalの診断ログで障害の原因を調査します。平均時間は次の理由から長くなることがあります。

- ポートレットのパフォーマンスが不良の場合

- 急激な負荷上昇

- データベースのパフォーマンス問題

- ネットワークまたはデータベースの接続性問題

22.8.3 ページ数(/分)

このメトリックは、Parallel Page Engineによって生成されたページ率(1分当たり)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合、サイト内の主要ページを特定し、より適切なキャッシュ・オプションを選択します。パフォーマンス・チューニングに関する情報は、OTNにあるOracle Portalユーザーズ・ガイドで、ページ・パフォーマンスの向上に関する章を参照してください。

22.8.4 平均ページ・メタデータ・フェッチ時間(ミリ秒)

このメトリックは、ページ・メタデータの取得に要した平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

平均時間が長い場合は、各ページのページ・メタデータのキャッシュ・オプションを確認し、様々なレベルでより多くのキャッシュが作成されるようにします。

22.8.5 ページ・メタデータ・フェッチ(/分)

このメトリックは、ページ・メタデータのスループット(1分当たり)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

値が範囲外の場合、サイトの主要ページを特定し、より適切なキャッシュを選択します。パフォーマンス・チューニングに関する情報は、OTNにあるOracle Portalユーザーズ・ガイドで、ページ・パフォーマンスの向上に関する章を参照してください。

22.8.6 平均ページ・メタデータ待機時間(ミリ秒)

このメトリックは、ページ・メタデータを待つために、リクエストがPPE内部リクエスト・キューに入っていた平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

システムにかかっている負荷が高いと、この値が大きくなる可能性があります。また、PPEリクエスト・スレッドが利用可能になるのをリクエストが待っているために、値が大きくなっている可能性もあります。この場合は、"poolSize"構成設定を使用してスレッド・プールのサイズを増やします。デフォルトのプール・サイズは25です。

22.8.7 キュー・タイムアウト(/分)

このメトリックは、PPE内部リクエスト・キューでタイムアウトになった、Portalデータに対するリクエスト数の率(1分当たり)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

値が範囲外である場合、診断ログを使用して、タイムアウトになったページまたはコンテンツに対するリクエストの詳細を確認します。ログの詳細を分析し、タイムアウトの発生パターンを特定します。一般に、タイムアウトは次の理由から発生します。

- 負荷ピーク時間前後にタイムアウトが発生しました。システムが負荷に耐えられるように設定されていないか、ページ/コンテンツがパフォーマンス基準に十分に対応していないか、またはページ/コンテンツが、キャッシュを有効にして最良のパフォーマンスを実現するように最適化されていないことが原因の可能性があります。

- タイムアウトが、常に特定のポートレットまたは一連のポートレットで発生します。バックエンドのプロデューサと、その負荷およびレスポンス特性を評価します。

- ほとんどの場合、同じページでタイムアウトが発生します。これは通常、ページの特定の属性を示しています。対象のページとそのコンテンツを分析し、キャッシュを最適化します。パフォーマンス・チューニングに関する情報は、OTNにあるOracle Portalユーザーズ・ガイドで、ページ・パフォーマンスの向上に関する章を参照してください。

- 中間層、データベース、プロデューサ・ノードなどのインスタンスのリソース(CPU、メモリー、リソースなど)に存在するパフォーマンス阻害要因が原因で、タイムアウトが発生することがあります。これらのリソースに阻害要因がないかどうかを確認してください。

- リモート・ノードへの接続時や、ネットワーク接続問題による遅延が原因で、タイムアウトが発生することがあります。

- システムやネットワークの構成が適切でない場合に、タイムアウトが発生することがあります。

システムおよびネットワークがすべて適切に設定されている場合、PPEのフェッチャ・スレッドの数を増やすか、クラスタにノードを追加することを検討します(ただし、他のコンポーネントが追加したフェッチャ・スレッドの負荷に耐えられる場合のみ)。バックエンドのプロデューサが既存の負荷に対応できていない場合、フェッチャ・スレッドの追加やクラスタ・メンバーの追加により、パフォーマンスが悪化する可能性があります。この場合は、プロデューサのリソースを追加することを検討します。

22.8.8 HTTP200-HTTP299 (%)

このメトリックは、Portal Parallel Page Engine (PPE)で生成されたHTTP-2xxレスポンス率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

この値が低い場合は、診断ログを使用して調査します。

22.8.9 HTTP300-HTTP399 (%)

このメトリックは、Portal Parallel Page Engine (PPE)で生成されたHTTP-3xxレスポンス率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

システムのリダイレクト・レスポンス(HTTP 302)の数が多い場合は、その原因を調査し、最適化するための対応を検討します。

22.8.10 HTTP400-HTTP499 (%)

このメトリックは、Portal Parallel Page Engine (PPE)で生成されたHTTP-4xxレスポンス率を示します。

HTTP-499は、リクエストされたリソースが保護リソースで、アクセスするのにログインが必要であることを示す特殊コードです。同様に、HTTP-470はログアウトが実行されたことを示すコードです。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

PPEで生成されたHTTP-4xxレスポンスの数が多い場合は、Portalの診断ログを使用して調査します。

22.8.11 HTTP500-HTTP599 (%)

このメトリックは、Portal Parallel Page Engine (PPE)で生成されたHTTP-5xxレスポンス率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

PPEで生成されたHTTP-5xxレスポンスの数が多い場合は、Portalの診断ログを使用して調査します。

22.8.12 タイムアウト(%)

このメトリックは、Portal Parallel Page Engine (PPE)で生成されたタイムアウト・レスポンス率を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

タイムアウト・レスポンスの数が多い場合は、Portalの診断ログで障害の原因を調査します。次の理由からタイムアウトが発生することがあります。

- ポートレットのパフォーマンスが不良の場合

- 急激な負荷上昇

- データベースのパフォーマンス問題

- ネットワークまたはデータベースの接続性問題

- 不適切なタイムアウト値の設定

22.8.13 Webキャッシュ・ページ・メタデータ・ヒット(%)

このメトリックは、キャッシュされたページ・メタデータをWebCacheから取得できるリクエストの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

この値から、ページ・メタデータのキャッシュに関するWebCacheの効率性を評価します。この値が低い場合は、ページのキャッシュ・オプションについて検討します。

22.8.14 Webキャッシュ・ページ・メタデータ・ミス(%)

このメトリックは、キャッシュされたページ・メタデータをWebCacheから取得できないリクエストの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ページ・メタデータのキャッシュに関するWebCacheの効率性を評価します。

22.8.15 Webキャッシュ・ページ・メタデータ・キャッシュ不可能(%)

このメトリックは、コンテンツのキャッシュにWebCacheを使用できないリクエストの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300時間ごと

ユーザーの処理

この値が高い場合は、ページ・メタデータのキャッシュにWebCacheを使用しないように定義されているページがどれ位あるかを、この値から分析します。ページにこのオプションが設定されることは稀であり、パフォーマンスへの影響もあります。特別の理由がなければ、これらのページのキャッシュ・オプションについて再検討してください。パフォーマンス・チューニングに関する情報は、OTNにあるOracle Portalユーザーズ・ガイドで、ページ・パフォーマンスの向上に関する章を参照してください。

22.9 レスポンス

このカテゴリでは、レスポンスのメトリックに関する情報を提供します。

22.9.1 稼働/停止ステータス

このメトリックは、Portalのステータスを示します。緑の上矢印は、Portalが稼働していることを示します。赤の下矢印は、Portalが停止していることを示します。タイマー時計の状態アイコンは、Enterprise ManagerがPortalのステータス情報を問合せおよび取得できないことを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

60サンプルごと

=

定義なし

0

ポータル・アプリケーションは停止しています

ユーザーの処理

Portalが停止している場合は、次の点を確認します。

- PortalのWebLogicコンテナ(WLS_PORTAL)が稼働しているかどうかを確認します。必要であれば起動します。

- PortalのWebLogicコンテナ内のPortalアプリケーションが稼働しているかどうかを確認します。必要であればアプリケーションを起動します。

コンテナとアプリケーションが稼働しているかどうかを確認します。稼働しているのにステータスが停止中である場合は、Portalの診断ログで原因を調査します。

23 Reports Bridge

この章では、Oracle Reports Bridgeのメトリックについて説明します。

23.1 ログ・メッセージ・アラート

このカテゴリでは、ログ・メッセージ・アラートに関する情報を提供します。

23.1.1 ログ・モニタリング・ルール

ログ監視ルールです。

ターゲットのリリース

キー

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

odl_message_alert_rule_name: "MSG-110"

定義なし

毎サンプル後

MATCH

YES

定義なし

最後のスキャン以降、[%odl_message_alert_rule_name%]は%odl_message_alert_occurence_count%のログ・メッセージに一致しました。最後に一致したメッセージのメッセージ・テキストは次のとおりです - [ %odl_message_alert_matching_text% ]。

すべてのリリース

null

定義なし

毎サンプル後

MATCH

定義なし

定義なし

最後のスキャン以降、[%odl_message_alert_rule_name%]は%odl_message_alert_occurence_count%のログ・メッセージに一致しました。最後に一致したメッセージのメッセージ・テキストは次のとおりです - [ %odl_message_alert_matching_text% ]。

* このメトリックに対してアラートがトリガーされた場合、手動で消去する必要があります。

複数のしきい値

このメトリックでは、「アラート・ルール名」オブジェクトと「発生時間」オブジェクトの一意の組合せごとに様々な警告やクリティカルのしきい値を設定できます。

現在、「アラート・ルール名」オブジェクトと「発生時間」オブジェクトの一意の組合せごとに警告またはクリティカルのしきい値を設定している場合は、それらのしきい値をこのメトリックのメトリック詳細ページで確認できます。

「アラート・ルール名」オブジェクトと「発生時間」オブジェクトの一意の組合せごとに、警告またはクリティカルのしきい値を指定または変更するには、しきい値の編集ページを使用します。「しきい値の編集」ページへのアクセスの詳細は、「メトリックの編集」を参照してください。

23.2 診断ログ・サマリー

このカテゴリでは、診断ログ・サマリーのメトリックに関する情報を提供します。

23.2.1 エラー・メッセージを記録(15分を超える)

15分を超えるエラー・メッセージの記録です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

エラー・メッセージ率は%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

23.2.2 インシデント・エラー・メッセージを記録(15分を超える)

15分を超えるインシデント・エラー・メッセージの記録です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

インシデント・エラー・メッセージ率は%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

23.2.3 通知メッセージを記録(15分を超える)

15分を超える通知メッセージの記録です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

通知メッセージ率は%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

23.2.4 トレース・メッセージを記録(15分を超える)

15分を超えるトレース・メッセージの記録です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

トレース・メッセージ率は%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

23.2.5 不明メッセージを記録(15分を超える)

15分を超える不明メッセージの記録です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

不明メッセージ率は%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

23.2.6 警告メッセージを記録(15分を超える)

15分を超える警告メッセージの記録です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

15分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

警告メッセージ率は%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

23.3 検出されたリモート要素

検出されたブリッジとサーバーに関する情報を示します。

23.3.1 Host.value

このメトリックは、リモート要素が置かれているマシンのホスト名を示します。

23.3.2 名前

このメトリックは、リモート要素の名前を示します。

23.3.3 検出時間(ミリ秒)

このメトリックは、リモート要素の検出に要した時間を示します。

ユーザーの処理

この処理に時間がかかる場合は、ネットワークの問題が発生していないかどうかを確認します。さらに、長い検出時間が許容されるように、ブリッジ構成ファイルでタイムアウト・パラメータを調整します。

23.3.4 要素のタイプ

このメトリックは、リモート要素のタイプを示します。タイプは「サーバー」か「ブリッジ」のいずれかです。

23.4 リソース使用率

このカテゴリでは、リソース使用率のメトリックに関する情報を提供します。

23.4.1 CPU使用率(%)

このメトリックは、CPU使用率(%)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

23.4.2 メモリー使用量(MB)

このメトリックは、メモリー使用量(MB)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

23.4.3 メモリー使用率(%)

このメトリックは、使用メモリー合計(%)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

23.5 レスポンス

Reports Bridgeのステータスに関する情報を示します。ステータスは「稼働中」または「停止中」のいずれかです。

23.5.1 稼働中または停止ステータス

このメトリックは、Reports Bridgeのステータスを示します。ステータスは「稼働中」または「停止中」のいずれかです。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

60サンプルごと

=

定義なし

0

%target%は停止しています

ユーザーの処理

ステータスが「停止中」の場合は、Reportのログ・ファイルを参照するか、またはEMログ・ビューアを使用してReports Bridgeが停止している理由を調査します。

24 Virtual Directory

この章では、Oracle Virtual Directoryのメトリックについて説明します。

24.1 アダプタ・メトリック

このカテゴリでは、現在構成しているアダプタに関するメトリックを明示します。

24.1.1 オープン接続

このメトリックは、最後の収集以降特定のアダプタによってオープンされた接続の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.2 処理された接続の合計数

このメトリックは、アダプタによって処理された接続の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.3 再利用した接続の合計数

このメトリックは、アダプタによって再利用された接続の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.4 有効

このメトリックは、アダプタが有効か無効かを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

Oracle Directory Services Managerを使用してアダプタを有効または無効にします。それには、Oracle Directory Services Managerにログインしてタスク選択バーから「アダプタ」を選択し、有効または無効にするアダプタをクリックし、「アクティブ」オプションを設定してら「適用」をクリックします。

24.1.5 操作の追加

このメトリックは、最後の収集以降特定のアダプタによって実行された追加操作の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.6 バインド操作の合計数

このメトリックは、特定のアダプタによるバインド操作の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.7 操作数

この特定アダプタによって実行された、すべての操作の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.8 削除操作

このメトリックは、最後の収集以降特定のアダプタによって実行された削除操作の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.9 操作バージョン

このメトリックは、アダプタの操作バージョンを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.10 変更操作

このメトリックは、最後の収集以降特定のアダプタによって実行された変更操作の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.11 名前が変更された操作の合計数

このメトリックは、特定のアダプタによって名前が変更された操作の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.12 検索操作数

このメトリックは、最後の収集以降特定のアダプタによって実行された検索操作の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.13 プロビジョニングされたバージョン

このメトリックは、アダプタの処理済のバージョンを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.14 タイプ

このメトリックはアダプタのタイプを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.15 検索リクエスト完了の平均時間

このメトリックは、Oracle Virtual Directoryの最後の起動以降、特定のアダプタが検索リクエストを完了するまでに要した平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.16 検索リクエスト完了に要した最大時間

このメトリックは、Oracle Virtual Directoryの最後の起動以降、特定のアダプタがLDAP検索リクエストを完了するまでに要した最大時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.1.17 検索リクエスト完了に要した最小時間

このメトリックは、Oracle Virtual Directoryの最後の起動以降、特定のアダプタがLDAP検索リクエストを完了するまでに要した最小時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.2 接続中のIP

このカテゴリは、Oracle Virtual Directoryに接続中の別個のIPアドレスに関する情報を提供します。

24.2.1 現行接続数

このメトリックは、特定のIPアドレスからの現行オープン接続数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

エラー・メッセージ率は現在の接続数(%value%)で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Virtual Directoryメニューから「管理」、次に「サーバー・プロパティ」を選択して、接続の「アクティビティ制限」を設定します。サーバー・プロパティ・ページで「割当て制限実行の有効」オプションを選択して、「1IPアドレス当たりの最大接続数」設定を編集し、「適用」をクリックします。

24.2.2 合計接続数

このメトリックは、特定のIPアドレスからの合計接続数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

エラー・メッセージ率は合計接続数(%value%)で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Virtual Directoryメニューから「管理」、次に「サーバー・プロパティ」を選択して、接続の「アクティビティ制限」を設定します。サーバー・プロパティ・ページで「割当て制限実行の有効」オプションを選択して、「1IPアドレス当たりの最大接続数」設定を編集し、「適用」をクリックします。

24.3 getUsers

このカテゴリは、現在接続しているユーザーに関する情報を提供します。

24.3.1 現行接続数

このメトリックは、現在特定のユーザーにオープンされている接続数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

エラー・メッセージ率は合計接続数(%value%)で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Virtual Directoryメニューから「管理」、次に「サーバー・プロパティ」を選択して、接続の「アクティビティ制限」を設定します。サーバー・プロパティ・ページで「割当て制限実行の有効」オプションを選択して、「クライアント最大接続数」、「1認証済サブジェクト当たりの最大接続数」および「1IPアドレス当たりの最大接続数」の各設定を編集し、「適用」をクリックします。

24.3.2 合計接続数

このメトリックは、特定ユーザーによってオープンされた接続の合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

エラー・メッセージ率は合計接続数(%value%)で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Virtual Directoryメニューから「管理」、次に「サーバー・プロパティ」を選択して、接続の「アクティビティ制限」を設定します。サーバー・プロパティ・ページで「割当て制限実行の有効」オプションを選択して、「クライアント最大接続数」、「1認証済サブジェクト当たりの最大接続数」および「1IPアドレス当たりの最大接続数」の各設定を編集し、「適用」をクリックします。

24.4 リソース使用率

このカテゴリでは、CPUおよびメモリーの使用量に関する情報を提供します。

24.4.1 CPU使用率(%)

このメトリックは、Oracle Virtual Directoryが使用するCPUの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

エラー・メッセージ率は合計接続数(%value%)で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

24.4.2 CPUアイドル時間(%)

このメトリックは、Oracle Virtual Directory HostでのCPUアイドル時間の割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.4.3 その他のCPU使用率(%)

このメトリックは、Oracle Virtual Directory以外のコンポーネントが使用するCPUの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.4.4 ヒープ使用量(MB)

このメトリックは、Oracle Virtual Directory Serverの「JVMヒープ使用量」を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.4.5 メモリー使用量(MB)

このメトリックは、Oracle Virtual Directoryによる消費メモリー量(MB)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.4.6 空きメモリー(MB)

このメトリックは、Oracle Virtual Directory Server Hostの空きメモリーの量を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.4.7 その他のメモリー使用量(MB)

このメトリックは、Oracle Virtual Directory以外のコンポーネントによる消費メモリー(MB)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.4.8 合計メモリー(MB)

このメトリックは、Oracle Virtual Directory Hostの使用可能なメモリー合計を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.4.9 メモリー使用率(%)

このメトリックは、Oracle Virtual Directory Serverによる消費メモリーの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

エラー・メッセージ率はメモリー使用率で、%value%を超えています

24.4.10 空きメモリー(%)

このメトリックは、Oracle Virtual Directory Hostの空きメモリーの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.4.11 その他のメモリー使用率(%)

このメトリックは、Oracle Virtual Directory Server以外のコンポーネントによる消費メモリーの割合を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.4.12 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

このメトリックは、Oracle Virtual Directory Serverの開始時間(Epoch以降、ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.4.13 起動時間(ミリ秒/Epoch以降)

このメトリックは、Oracle Virtual Directory Serverが起動し、実行している時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

24.5 レスポンス

このカテゴリは、Oracle Virtual Directoryインスタンスが起動して実行中であるか、停止して使用できないかを示します。

24.5.1 稼働/停止ステータス

このメトリックは、Oracle Virtual Directoryインスタンスが起動して実行中であるか、停止して使用できないかを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

60サンプルごと

=

定義なし

0

Oracle Virtual Directoryインスタンスは停止しています

ユーザーの処理

Oracle Virtual Directoryのメニューから「コントロール」、次に「起動」または「停止」を選択して、Oracle Virtual Directoryインスタンスのステータスを変更します。

24.6 サーバー待機メトリック

このカテゴリでは、Oracle Virtual Directoryの「サーバー待機メトリック」を定義します。

24.6.1 合計操作数

このメトリックは、最後の収集以降のすべてのLDAP操作の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.6.2 LDAP検索リクエスト完了の平均時間

このメトリックは、Oracle Virtual Directoryの最後の起動以降LDAP検索リクエスト完了までの平均時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

60サンプルごと

=

定義なし

0

Oracle Virtual Directoryインスタンスは停止しています

24.6.3 検索リクエスト完了までの最大時間

このメトリックは、Oracle Virtual Directoryの最後の起動以降検索リクエスト完了までの最大時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.6.4 検索リクエスト完了までの最小時間

このメトリックは、Oracle Virtual Directory の最後の起動以降検索リクエスト完了までの最小時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

24.6.5 LDAP追加リクエスト数

このメトリックは、最後の収集以降のLDAP追加リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

LDAPの追加リクエスト数(%value%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

24.6.6 LDAPバインド・リクエスト数

このメトリックは、最後の収集以降のLDAPバインド・リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

LDAPのバインド・リクエスト数(%value%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

24.6.7 LDAP削除リクエスト数

このメトリックは、最後の収集以降のLDAP削除リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

LDAPの削除リクエスト数(%value%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

24.6.8 LDAP変更リクエスト数

このメトリックは、最後の収集以降のLDAP変更リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

LDAPの変更リクエスト数(%value%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

24.6.9 LDAP名変更リクエストの数

このメトリックは、最後の収集以降のLDAP名前変更リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

LDAPの名前変更リクエスト数(%value%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

24.6.10 LDAP検索リクエスト数

このメトリックは、最後の収集以降のLDAP検索リクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

LDAPの検索リクエスト数(%value%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

24.7 サーバー・ワイド接続メトリック

このカテゴリは、Oracle Virtual Directoryの操作メトリックを示します。

24.7.1 現在接続しているIPの合計数

このメトリックは、Oracle Virtual Directoryに現在接続している個別のIPアドレスの合計数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

現在接続しているIPの合計数(%value%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Virtual Directoryメニューから「管理」、次に「サーバー・プロパティ」を選択して、接続の「アクティビティ制限」を設定します。サーバー・プロパティ・ページで「割当て制限実行の有効」オプションを選択して、「1IPアドレス当たりの最大接続数」設定を編集し、「適用」をクリックします。

24.7.2 現在接続しているユーザーの合計数

このメトリックは、Oracle Virtual Directoryに現在接続しているユーザーの合計数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

現在接続しているユーザーの合計数(%value%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Virtual Directoryメニューから「管理」、次に「サーバー・プロパティ」を選択して、接続の「アクティビティ制限」を設定します。サーバー・プロパティ・ページで「割当て制限実行の有効」オプションを選択して、「クライアント最大接続数」、「1認証済サブジェクト当たりの最大接続数」および「1IPアドレス当たりの最大接続数」の各設定を編集し、「適用」をクリックします。

24.7.3 合計操作数

このメトリックは、最後の収集から完了しているすべてのLDAP操作の合計数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

操作の合計数(%value%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

「Oracle Virtual Directory」メニューの「サーバー・プロパティ」から「管理」を選択して、各接続に許可する操作の最大数を設定します。サーバー・プロパティ・ページで「割当て制限実行の有効」オプションを選択し、「1接続当たりの最大操作数」フィールドに各接続に許可する操作の最大数を入力して、「適用」をクリックします。

24.7.4 オープン接続の合計数

このメトリックは、Oracle Virtual Directoryへのオープン接続の合計数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

60サンプルごと

>

定義なし

定義なし

オープン接続の合計数(%value%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25 Internet Directory

この章では、Oracle Internet Directoryのメトリックについて説明します。

25.1 Oracle Internet Directory

Oracle Enterprise Managerを使用して、Oracle Internet Directoryサーバーを管理できます。また、Enterprise Managerを使用して、Oracle Internet Directory LDAPサーバー、レプリケーション・サーバーおよびディレクトリ統合サーバーによって収集されたメトリックを表示できます。

25.2 (リソース統計)LDAPサーバーのアクティブなデータベース接続

Oracle Internet Directoryサーバーのアクティブなデータベース接続数を示します。

25.3 アクティブなデータベース・セッション

Oracle Internet Directoryサーバーのアクティブなデータベース接続数。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

LDAPのアクティブ・データベース接続数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.4 クローズしたLDAPログオン・セッション統計

このカテゴリでは、クローズしたLDAPログオン・セッション統計に関する情報を提供します。

25.4.1 クローズしたログオン・セッションの合計

Oracle Internet Directoryサーバーへのクローズしたログオン・セッションに関する情報を提供します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

OIDサーバーのクローズしたTCP接続数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.5 (リソース統計の履歴)LDAPサーバーのデータベース使用状況

このメトリックは、Oracle Internet Directoryサーバーによるデータベースの使用に関する情報を提供します。

25.5.1 アクティブなデータベース・セッション

メトリック収集期間の終了時における、Oracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのアクティブなデータベース・セッション数を表示します。

25.5.2 日付およびタイム・スタンプ

メトリックが収集された(UTCでの)日付およびタイム・スタンプを表示します。

25.5.3 インスタンス番号

このメトリックが収集されたOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのインスタンス番号を表示します。

25.5.4 オープンしているデータベース・セッション

メトリック収集期間の終了時における、Oracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのオープン・データベース・セッション数を表示します。

25.6 失敗したバインド操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAPバインド操作の数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

失敗したバインド操作%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.7 (クリティカル・イベント)一般システム・リソース・イベント

このカテゴリは、一般システム・リソース・イベントに関する情報を提供します。

25.7.1 クリティカル一般システム・リソース・イベント発生数

一般システム・リソース・イベントの発生数。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

0

LDAPサーバーが%value%回クラッシュし、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.8 LDAPロード

このメトリックは、進行中のLDAP操作の総数に関する情報を提供します。

25.8.1 サーバー・ロード

進行中のLDAP操作の総数。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

LDAPサーバー負荷%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.9 LDAPのロードとレスポンスの履歴

このメトリックは、Oracle Internet Directoryサーバーにおける進行中のLDAP操作の総数およびLDAP操作の平均レスポンス時間に関する情報を提供します。

25.9.1 日付およびタイム・スタンプ

メトリックが収集された(UTCでの)日付およびタイム・スタンプを表示します。

25.9.2 インスタンス番号

このメトリックが収集されたOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのインスタンス番号を表示します。

25.9.3 サーバー・ロード

メトリック収集期間の終了時における、Oracle Internet Directoryサーバーで進行中のLDAP操作の数を表示します。

25.9.4 サーバーの平均レスポンス時間

メトリック収集期間中にLDAP操作を実行するOracle Internet Directoryサーバーの平均レスポンス時間(ミリ秒単位)を表示します。

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryをチューニングする方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware for Oracle Internet Directory管理者ガイドのチューニングに関する章を参照してください。

25.10 (リソース統計)LDAPサーバーのメモリー増加率

Oracle Internet Directoryサーバーのメモリー増加率に関する情報を提供します。

25.10.1 メモリー平均増加率(%)

Oracle Internet Directoryサーバーのメモリー平均増加率。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

OIDのメモリー平均増加率%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.11 新規LDAPログオン・セッション統計

このカテゴリでは、新規LDAPログオン・セッション統計に関する情報を提供します。

25.11.1 新規ログオン・セッションの合計

Oracle Internet Directoryサーバーへの新規ログオン・セッションの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

OIDサーバーの新規TCP接続数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.12 (リソース統計)LDAPサーバーのオープンしているデータベース接続

Oracle Internet Directoryサーバーのオープン状態のデータベース接続数を示します。

25.12.1 オープンしているデータベース・セッション

Oracle Internet Directoryサーバーのオープン状態のデータベース接続数。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

LDAPのオープン・データベース接続数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.13 オープンLDAPログオン・セッション統計

このカテゴリでは、オープンLDAPログオン・セッション統計に関する情報を提供します。

25.13.1 オープンしているログオン・セッションの合計

Oracle Internet Directoryサーバーへのログオン・セッションの合計数に関する情報を提供します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

ログオン・セッションの合計%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryをチューニングする方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware for Oracle Internet Directory管理者ガイドのチューニングに関する章を参照してください。

25.14 LDAP操作レスポンス時間履歴

このカテゴリでは、LDAP操作レスポンス時間履歴のメトリックに関する情報を提供します。

25.14.1 バインド操作レスポンス時間

バインド操作の平均サーバー・レスポンス時間。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

バインド操作のレスポンス時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryをチューニングする方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware for Oracle Internet Directory管理者ガイドのチューニングに関する章を参照してください。

25.14.2 比較操作レスポンス時間

比較操作の平均サーバー・レスポンス時間。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

比較操作のレスポンス時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryをチューニングする方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware for Oracle Internet Directory管理者ガイドのチューニングに関する章を参照してください。

25.14.3 日付およびタイム・スタンプ

このサーバー・インスタンスの日付およびタイム・スタンプ。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.14.4 インスタンス番号

このOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのインスタンス番号。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.14.5 メッセージング検索操作レスポンス時間

このメトリック値は、平均メッセージ検索レスポンス時間を示します。

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

メッセージ検索操作レスポンス時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryをチューニングする方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware for Oracle Internet Directory管理者ガイドのチューニングに関する章を参照してください。

25.15 LDAP操作レスポンス時間

このカテゴリでは、LDAP操作レスポンス時間のメトリックに関する情報を提供します。

25.15.1 バインド操作レスポンス時間

このメトリック値は、LDAPバインド操作のレスポンス時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

バインド操作のレスポンス時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryをチューニングする方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware for Oracle Internet Directory管理者ガイドのチューニングに関する章を参照してください。

25.15.2 比較操作レスポンス時間

このメトリック値は、LDAP比較操作のレスポンス時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

比較操作のレスポンス時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryをチューニングする方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware for Oracle Internet Directory管理者ガイドのチューニングに関する章を参照してください。

25.15.3 メッセージング検索操作レスポンス時間

このメトリック値は、平均メッセージ検索レスポンス時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

メッセージ検索操作レスポンス時間%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryをチューニングする方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware for Oracle Internet Directory管理者ガイドのチューニングに関する章を参照してください。

25.16 LDAPサーバー・リソース使用率

Oracle Internet Directoryサーバーで使用されるシステム・リソースに関する情報を提供します。

25.16.1 合計CPU使用率(%)

Oracle Internet Directoryサーバーで使用されるCPUの割合に関する情報を提供します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

9.0.4.x

5分ごと

定義なし

定義なし

合計CPU使用量%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.16.2 合計メモリー使用量(KB)

Oracle Internet Directoryサーバーで使用される仮想メモリーの合計に関する情報を提供します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

9.0.4.x

5分ごと

定義なし

定義なし

合計メモリー使用量%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.16.3 合計メモリー使用率(%)

Oracle Internet Directoryサーバーが使用する総仮想メモリーの割合に関する情報を提供します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

9.0.4.x

5分ごと

定義なし

定義なし

合計メモリー使用量%value% (%%)が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.17 LDAPレスポンス

このメトリックは、Oracle Internet DirectoryサーバーのLDAP操作の平均レスポンス時間に関する情報を提供します。

25.17.1 サーバー・レスポンス

Oracle Internet DirectoryサーバーのLDAP操作の平均レスポンス時間。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

LDAPサーバー・レスポンス数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryをチューニングする方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware for Oracle Internet Directory管理者ガイドのチューニングに関する章を参照してください。

25.18 LDAPサーバーの実行中インスタンス

Oracle Internet Directoryサーバーの実行中インスタンスに関する情報を提供します。

25.18.1 停止回数

インスタンスが停止し、Oracle Internet Directoryモニター・デーモンによって再起動された回数を表示します。

25.18.2 ホスト名

実行中のOracle Internet Directoryインスタンスのホスト名を表示します。

25.18.3 インスタンス番号

このOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのインスタンス番号。

25.18.4 稼働開始

Oracle Internet Directoryインスタンスが最初に起動した時間を表示します。

25.18.5 非SSLポート番号

このメトリック値は、Oracle Internet Directoryサーバーのインスタンスがリスニングをしている非SSLポートを指定します。

25.18.6 SSLポート番号

このメトリック値は、Oracle Internet DirectoryサーバーのインスタンスがリスニングをしているSSLポートを指定します。

25.19 (リソース統計の履歴)LDAPサーバーとシステム・メモリー

システム・メモリーおよびOracle Internet Directoryサーバーのメモリーに関する情報を提供します。

25.19.1 日付およびタイム・スタンプ

メトリックが収集された(UTCでの)日付およびタイム・スタンプを表示します。

25.19.2 インスタンス番号

このメトリックが収集されたOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのインスタンス番号を表示します。

25.19.3 LDAPサーバーのメモリー平均増加率(%)

メトリック収集期間の終了時における、Oracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのメモリー増加の割合を表示します。

25.19.4 システムの空き物理メモリーの合計(KB)

メトリック収集期間の終了時における、システムの空き物理メモリー(KB)を表示します。

25.20 (クリティカル・イベント)システム・リソース・イベント(3113エラー)

Oracle Internet Directoryサーバーで発生したORA-3113エラーに関する情報を提供します。

25.20.1 3113エラー発生数

Oracle Internet Directoryサーバーで発生したORA-3113エラーに関する情報を提供します。このエラーは、データベースへの接続喪失を意味します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

ユーザーの処理

ネットワークの問題をチェックします。データベースがクラッシュしていないかどうか確認してください。

25.21 (クリティカル・イベント)システム・リソース・イベント(3114エラー)

Oracle Internet Directoryサーバーで発生したORA-3114エラーに関する情報を提供します。

25.21.1 3114エラー発生数

Oracle Internet Directoryサーバーで発生したORA-3114エラーに関する情報を提供します。このエラーは、データベースへの接続喪失を意味します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

ユーザーの処理

ネットワークの問題をチェックします。データベースがクラッシュしていないかどうか確認してください。

25.22 (クリティカル・イベントの履歴)システム・リソース・イベント

Oracle Internet Directoryサーバーで発生したクリティカル・システム・リソース・イベントに関する情報を提供します。

25.22.1 最終イベント時間

イベントが発生した(UTCでの)日付およびタイム・スタンプを表示します。

25.22.2 イベント発生数

このイベントの発生数。

25.22.3 イベント名

発生したイベント名を表示します。

25.22.4 インスタンス番号

このメトリックが収集されたOracle Internet Directoryサーバーのインスタンス番号を表示します。

25.22.5 プロセスID

このメトリックが収集されたOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのプロセス識別子を表示します。

25.23 (クリティカル・イベント)システム・リソース・イベント(ORAエラー)

このカテゴリでは、システム・リソース・イベント(ORAエラー)のメトリックに関する情報を提供します。

25.23.1 クリティカルORAエラー発生数

クリティカルなORAエラー・コード番号の発生数。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

ORA-

ORAエラーです。

25.24 LDAPのログイン・セッション統計の履歴

このメトリックは、Oracle Internet Directoryサーバーで確立されたログイン・セッションに関する情報を提供します。

25.24.1 日付およびタイム・スタンプ

メトリックが収集された(UTCでの)日付およびタイム・スタンプを表示します。

25.24.2 インスタンス番号

このメトリックが収集されたOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのインスタンス番号を表示します。

25.24.3 LDAPのログオン・セッションの合計

メトリック収集期間の終了時における、Oracle Internet Directoryサーバーで確立されているLDAPセッションの数を表示します。

25.25 合計メモリー使用量

Oracle Internet Directoryサーバーによる、仮想メモリー使用量の合計に関する情報を提供します。

25.25.1 合計メモリー・サイズ(KB)

Oracle Internet Directoryサーバーによる、仮想メモリー使用量の合計を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

9.0.2.xおよび9.0.3.x

10分ごと

定義なし

定義なし

%value%KBを超えるメモリー使用率が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

配置内容によって異なります。

25.26 LDAP操作履歴のプロファイル

このメトリックは、Oracle Internet Directoryサーバーで完了したLDAP操作に関する情報を提供します。

25.26.1 日付およびタイム・スタンプ

メトリックが収集された(UTCでの)日付およびタイム・スタンプを表示します。

25.26.2 インスタンス番号

このメトリックが収集されたOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのインスタンス番号を表示します。

25.26.3 完了した中止操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行されたLDAP中止操作の数を指定します。

25.26.4 完了した追加操作

メトリック収集期間中にOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスで完了したLDAP追加操作の合計数を表示します。

25.26.5 完了したバインド操作

メトリック収集中にOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスで完了したLDAPバインド操作の合計数を表示します。

25.26.6 完了した比較操作

メトリック収集中にOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスで完了したLDAP比較操作の合計数を表示します。

25.26.7 完了した削除操作

メトリック収集中にOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスで完了したLDAP削除操作の合計数を表示します。

25.26.8 完了した変更操作

メトリック収集中にOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスで完了したLDAP変更操作の合計数を表示します。

25.26.9 完了したModrdn操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAP識別名変更操作の数を指定します。

25.26.10 完了した検索操作

メトリック収集中にOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスで完了したLDAP検索操作の合計数を表示します。

25.26.11 完了したアンバインド操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行されたLDAPアンバインド操作の数を指定します。

25.26.12 失敗したバインド操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAPバインド操作の数を指定します。

25.27 LDAP操作のプロファイル

このメトリックは、Oracle Internet Directoryサーバーで完了したLDAP操作に関する情報を提供します。

25.27.1 完了した中止操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行されたLDAP中止操作の数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.27.2 完了した追加操作

メトリック収集期間中の、Oracle Internet Directoryサーバー・インスタンスで完了したLDAP追加操作の総数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

LDAPの追加数数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.27.3 完了したバインド操作

このメトリックは、Oracle Internet Directoryサーバーのログイン・セッションに関する情報を提供します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

LDAPのバインド数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.27.4 完了した比較操作

メトリック収集期間中の、Oracle Internet Directoryサーバー・インスタンスで完了したLDAP比較操作の総数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

LDAPの比較数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.27.5 完了した削除操作

メトリック収集期間中の、Oracle Internet Directoryサーバー・インスタンスで完了したLDAP削除操作の総数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

LDAPの削除数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.27.6 完了した変更操作

メトリック収集期間中の、Oracle Internet Directoryサーバー・インスタンスで完了したLDAP変更操作の総数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

LDAPの変更数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.27.7 完了したModrdn操作

このメトリック値は、ユーザーが実行したLDAP Modrdn操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.27.8 合計操作数

このメトリック値は、ユーザーが実行したLDAP操作の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.27.9 完了した検索操作

メトリック収集期間中の、Oracle Internet Directoryサーバー・インスタンスで完了したLDAP検索操作の総数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

LDAPの検索数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.27.10 完了したアンバインド操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行されたLDAPアンバインド操作の数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.28 LDAPサーバー・ユーザー・セッションの合計

Oracle Internet Directoryサーバーで現在確立されているLDAPユーザー・セッションの合計に関する情報を提供します。

25.28.1 ユーザー・セッションの合計

Oracle Internet Directoryサーバーで現在確立されているユーザー・セッションの合計を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

LDAPユーザー・セッション%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、 『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.29 ディレクトリ統合プロファイル

システムで構成済のディレクトリ統合プラットフォームの各種プロファイルに関する基本ステータス情報を提供します。

25.29.1 最終実行時間

プロファイルが最後にDirectory Integration Platformサーバーで実行された時間を表示します。

25.29.2 最終適用変更番号

他のディレクトリに正常に同期化され、伝播されたOracle Internet Directoryの最終変更番号を表示します。

25.29.3 実行エラー

統合プロファイルの実行中に発生した最後のエラーを表示します(発生した場合)。

25.29.4 状態

統合プロファイルの状態(ENABLED/DISABLED)を表示します。

25.29.5 実行ステータス

統合プロファイルの現行の実行ステータスを表示します。

25.29.6 スケジュール

統合プロファイルのスケジューリング間隔を表示します。ディレクトリ統合プラットフォーム・サーバーは、このスケジュール間隔を使用してプロファイルを実行します。

25.29.7 タイプ

統合プロファイルのタイプ(同期またはプロビジョニング)を表示します。

25.30 ディレクトリ統合サーバー

このOracle Internet Directoryインスタンスに対して実行中の各種ディレクトリ統合プラットフォーム・インスタンスに関する情報を提供します。

25.30.1 停止回数

Directory Integration Platformサーバーが予期せず停止した回数を表示します。

25.30.2 ディレクトリ統合サーバー・ホスト

このDirectory Integration Platformサーバーを実行中のマシンを表示します。

25.30.3 開始時間

このDirectory Integration Platformサーバーが起動した時刻を表示します。

25.30.4 LDAPサーバー

このDirectory Integration Platformサーバーを実行しているOracle Internet Directoryサーバーを表示します。

25.31 監査ログ・パージ・キューのサイズ

監査ログ・パージ・キューのサイズに関する情報を提供します。

25.31.1 パージ・キュー内の監査ログ・オブジェクトの総数

このメトリック値は、監査ログ・パージ・キュー内のオブジェクトの数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

10000

100000

監査ログ・パージ・キューのサイズ%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、 『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.32 一般統計パージ・キューのサイズ

一般統計パージ・キューのサイズに関する情報を提供します。

25.32.1 パージ・キュー内の一般統計オブジェクトの総数

このメトリック値は、Oracle Internet Directoryのシステム統計パージ・キュー内のオブジェクトの数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

10000

100000

一般統計パージ・キューのサイズ%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、 『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.33 状況統計パージ・キューのサイズ

状況統計パージ・キューのサイズに関する情報を提供します。

25.33.1 パージ・キュー内の状況統計オブジェクトの総数

このメトリック値は、Oracle Internet Directoryの状況統計パージ・キュー内のオブジェクトの数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

10000

100000

状況統計パージ・キューのサイズ%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、 『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.34 パージ・キュー内の変更ログ総数

ローカルの変更ログ・パージ・キュー内のオブジェクト数に関する情報を提供します。

25.34.1 パージ・キュー内のローカル変更ログの総数

このメトリック値は、ローカル変更ログ・パージ・キュー内のオブジェクトの数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

10000

100000

パージ・キュー内のローカル変更ログ数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

このメトリック値がきわめて高い場合は、パージ・スケジュールが不適切な可能性があります。保持する必要のないすべての変更ログを削除します。orclpurgetargetageおよびorclpurgeintervalの変更を検討してください。

詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングおよびレプリケーション属性に関する章を参照してください。

25.35 パージ・キュー内のリモート変更ログ総数

リモートの変更ログ・パージ・キュー内のオブジェクト数に関する情報を提供します。

25.35.1 パージ・キュー内のリモート変更ログの総数

このメトリック値は、リモート変更ログ・パージ・キュー内のオブジェクトの数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

10000

100000

パージ・キュー内のリモート変更ログ数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、 『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.36 HIQ変更ログの総数

管理者操作キュー内の変更ログの合計数に関する情報を提供します。

25.36.1 HIQ変更ログ数

このメトリック値は、管理者操作キュー内の変更ログの合計数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

HIQ内の合計変更ログ数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

複数のしきい値

「変更ログのサプライヤ」オブジェクトに警告しきい値またはクリティカルしきい値が現在設定されている場合、このメトリックに対するメトリック詳細ページでそれらのしきい値を表示することができます。

各「変更ログのサプライヤ」オブジェクトの警告またはクリティカルしきい値を指定または変更するには、「しきい値の編集」ページを使用します。

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、 『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.37 レプリケーション・サーバー・コンフィギュレーション・セット情報

レプリケーション・サーバー・コンフィギュレーション・セット情報のメトリックに関する情報を提供します。

25.37.1 変更処理用のサプライヤ当たりのスレッド数

この変更処理用のサプライヤ当たりのスレッド数。

ユーザーの処理

このメトリックが急激に増加する場合は、転送または適用する新規の変更ログがレプリケーション・サーバーの負荷を増やしている可能性があります。次のいずれかの方法で、サプライヤごとにスレッド数を制限してみます。

1. 自動チューニングを使用する場合は、replautotuneを1に設定します。orclreplicamaxthreadsが20より大きく設定されている場合は、10/20に下げます。これにより、変更処理および変更の転送で使用するスレッドの合計数が制限されます。

2. 自動チューニングを使用しない場合は、replautotuneを0に設定します。Orclthreadspersupplier;applyおよびOrclthreadspersupplier;Trasportに希望の値を設定し、レプリケーション・サーバーを再起動します。これにより、転送で使用するスレッド数および変更処理で使用するスレッド数が一定になります。

詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングおよびレプリケーション属性に関する章を参照してください。

25.37.2 変更移送用のサプライヤ当たりのスレッド数

この変更トランスポート用のサプライヤ当たりのスレッド数。

ユーザーの処理

このメトリックが急激に増加する場合は、転送または適用する新規の変更ログがレプリケーション・サーバーの負荷を増やしている可能性があります。次のいずれかの方法で、サプライヤごとにスレッド数を制限してみます。

1. 自動チューニングを使用する場合は、replautotuneを1に設定します。orclreplicamaxthreadsが20より大きく設定されている場合は、10/20に下げます。これにより、変更処理および変更の転送で使用するスレッドの合計数が制限されます。

2. 自動チューニングを使用しない場合は、replautotuneを0に設定します。Orclthreadspersupplier;applyおよびOrclthreadspersupplier;Trasportに希望の値を設定し、レプリケーション・サーバーを再起動します。これにより、転送で使用するスレッド数および変更処理で使用するスレッド数が一定になります。

詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングおよびレプリケーション属性に関する章を参照してください。

25.38 LDAPレプリケーション・サーバー・インスタンスの実行

ディレクトリ・レプリケーション・サーバーの実行中インスタンスに関する情報を提供します。

25.38.1 停止回数

インスタンスが停止し、Oracle Internet Directoryモニター・デーモンによって再起動された回数を表示します。

25.38.2 Oracleディレクトリ・サーバー

Oracle Internet Directoryインスタンスが停止し、Oracle Internet Directoryモニター・デーモンによって再起動された回数を表示します。

25.38.3 開始時間

ディレクトリ・レプリケーション・サーバーのインスタンスが最初に起動した時間を表示します。

25.39 ローカル変更ログの総数

生成されたローカル変更ログの総数に関する情報を提供します。

25.39.1 ローカル変更ログの総数

このメトリック値は、生成されたローカル変更ログの合計数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

合計ローカル変更ログ数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryをチューニングする方法の詳細は、Oracle Fusion Middleware for Oracle Internet Directory管理者ガイドのチューニングに関する章を参照してください。

25.40 新規変更ログの総数

生成された変更ログの総数に関する情報を提供します。

25.40.1 新規変更ログ数

このメトリックの数値は、作成された変更ログ・エントリの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

合計新規変更ログ数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

複数のしきい値

このメトリックには、「変更ログのサプライヤ」オブジェクトごとに異なる警告しきい値およびクリティカルしきい値を設定できます。

「変更ログのサプライヤ」オブジェクトに警告しきい値またはクリティカルしきい値が現在設定されている場合、このメトリックに対するメトリック詳細ページでそれらのしきい値を表示することができます。

「変更ログのサプライヤ」オブジェクトごとに警告しきい値またはクリティカルしきい値の値を指定または変更するには、しきい値の編集ページを使用します。

ユーザーの処理

このメトリックが急激に増加している場合は、次の可能性があります。

- サプライヤごとの転送スレッド数がきわめて高く設定されているため、レプリケーション・サーバーが実行しておらず、変更ログが処理されていません。(autotuningを使用している場合は) orclreplicmaxthreadsを低く設定するか、(autotuningを使用していない場合は) Orclthreadspersupplier;applyおよびOrclthreadspersupplier;Transportの両方を低く設定してみます。レプリケーション・サーバーが実行していることを確認します。

- サプライヤからコンシューマに転送する変更の数を決定するOrclsizelimitが高い値に設定されているため、新規変更ログの増え方が早くなっています。orclsizelimitを低く設定し、レプリケーション適用スレッド数が多くの変更を処理するのに十分であることを確認してください。orclchangeretrycountを低い値に設定し、変更ログの処理により多くのリソースを充てるようにします。orclchangeretrycountの値を減らすと、HIQが増える可能性があるので注意してください。

詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングおよびレプリケーション属性に関する章を参照してください。

25.41 処理対象の変更ログ総数

保留された変更ログの数に関する情報を提供します。

25.41.1 処理する変更ログ合計

このメトリック値は、保留中の変更ログの数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

5000

20000

レプリケーション・バックログ。%value%の変更ログがまだ処理されておらず、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、 『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.42 再試行変更ログの総数

再試行キュー内の変更ログの数に関する情報を提供します。

25.42.1 再試行変更ログ数

このメトリック値は、再試行キュー内の変更ログの数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

リモート・キュー内の合計変更ログ数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

複数のしきい値

このメトリックには、「変更ログのサプライヤ」オブジェクトごとに異なる警告しきい値およびクリティカルしきい値を設定できます。

「変更ログのサプライヤ」オブジェクトに警告しきい値またはクリティカルしきい値が現在設定されている場合、このメトリックに対するメトリック詳細ページでそれらのしきい値を表示することができます。

「変更ログのサプライヤ」オブジェクトごとに警告しきい値またはクリティカルしきい値の値を指定または変更するには、しきい値の編集ページを使用します。

ユーザーの処理

このメトリックがきわめて大きい場合は、再試行ログで競合の原因を調査し、解決します。orclconflresolutionが1に設定されていれることを確認します。同じ変更ログが繰り返し再試行されている場合は、orclchangeretrycountの設定が適切かどうか検討します。

詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングおよびレプリケーション属性に関する章を参照してください。

25.43 OIDレプリケーション・サーバーの仮想メモリー・サイズ

Oracle Internet Directoryレプリケーション・サーバーが使用する合計メモリーに関する情報を提供します。

25.43.1 レプリケーション・サーバーのメモリー・サイズ

このメトリック値は、Oracle Internet Directoryレプリケーション・サーバーが使用する合計メモリーを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Oracleディレクトリ・レプリケーション・サーバーのメモリー使用率%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

通常のレプリケーションの間、このメトリックがきわめて高くなる場合は、次の可能性があります。

- 適用する変更ログが多数あり、updatescheduleが0 (即時処理)に設定されています。updatescheduleを1または2に増やしてみます。

- HIQに多くの変更ログがあり、orclhiqscheduleが短時間に設定されています。orclhiqscheduleを10-15分に増やしてみます。

ブートストラップ時に、このメトリックが大きくなる場合は、次の可能性があります。

- 属性orclreplmaxworkerthread、orclthreadspersupplier;applyおよびorclthreadspersupplier;transportが、極端に高く設定されています。これらの値を小さくしてください。また、replautotuneは1に設定します。

- コンシューマがボトルネックとなり、50Kを超える大きなエントリをブートストラップしています。ブートストラップではなく、バルクロードを使用してください。バルクロードを開始する前にコンシューマでレプリケーション・サーバーを停止し、バルクロードの終了後、サーバーを再起動します。

詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングおよびレプリケーション属性に関する章を参照してください。

25.44 OIDレプリケーション・サーバーのCPU率

Oracle Internet Directoryレプリケーション・サーバーが使用するCPU使用率に関する情報を提供します。

25.44.1 レプリケーション・サーバーのCPU率

Oracle Internet Directoryレプリケーション・サーバーが使用するCPU使用率に関する情報を提供します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Oracleディレクトリ・レプリケーション・サーバーのCPU使用率%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

通常のレプリケーションの間、このメトリックがきわめて高くなる場合は、次の可能性があります。

- 適用する変更ログが多数あり、updatescheduleが0 (即時処理)に設定されています。updatescheduleを1または2に増やしてみます。

- HIQに多くの変更ログがあり、orclhiqscheduleが短時間に設定されています。orclhiqscheduleを10-15分に増やしてみます。

ブートストラップ時に、このメトリックが大きくなる場合は、次の可能性があります。

- 属性orclreplmaxworkerthread、orclthreadspersupplier;applyおよびorclthreadspersupplier;transportが、極端に高く設定されています。これらの値を小さくしてください。また、replautotuneは1に設定します。

- コンシューマがボトルネックとなり、50Kを超える大きなエントリをブートストラップしています。ブートストラップではなく、バルクロードを使用してください。バルクロードを開始する前にコンシューマでレプリケーション・サーバーを停止し、バルクロードの終了後、サーバーを再起動します。

詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングおよびレプリケーション属性に関する章を参照してください。

25.45 レプリケーション・サプライヤの詳細

レプリケーション・サプライヤの詳細のメトリックに関する情報を提供します。

25.45.1 レプリケーション契約タイプ

レプリケーション契約タイプには、マルチマスター、一方向および双方向があります。

25.45.2 HIQ変更ログ数

このメトリック値は、管理者操作キュー内の変更ログの合計数を指定します。

ユーザーの処理

このメトリックがきわめて大きい場合は、次の可能性があります。

- 変更ログは、十分な回数再試行されていません。orclchangeretrycountを4から10までに増やしてみます。

- orclhiqscheduleの設定が高すぎるため、HIQの変更ログ処理が遅すぎます。orclhiqscheduleを低く設定してみます。

- 変更ログの適用時に、多くの競合が発生しました。変更ログを分析します。必要に応じて比較ツールおよび調整ツールを使用し、ディレクトリ間の相違をチェックします。必要であれば、変更ログをパージ・キューまたは再試行キューに移します。

詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングおよびレプリケーション属性に関する章を参照してください。

25.45.3 新規変更ログ数

このメトリックは、作成された変更ログの合計数を示します。

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.45.4 再試行変更ログ数

このメトリック値は、再試行キュー内の変更ログの数を指定します。

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.45.5 サプライヤ・レプリカの名前

サプライヤのレプリカID。

25.46 セキュリティ・リフレッシュ・イベント・パージ・キューのサイズ

このメトリック値は、Oracle Internet Directoryのセキュリティ・リフレッシュ・イベント・パージ・キュー内のオブジェクトの数に関する情報を提供します。

25.46.1 パージ・キュー内のセキュリティ・リフレッシュ・イベント・オブジェクトの総数

このメトリック値は、Oracle Internet Directoryのセキュリティ・リフレッシュ・イベント・パージ・キュー内のオブジェクトの数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

10000

100000

セキュリティ・リフレッシュ・イベント・パージ・キューのサイズ%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.47 LDAPエントリ・キャッシュ・ヒット率の履歴

Oracle Internet Directoryサーバーにおけるエントリ・キャッシュのパフォーマンスに関する情報を提供します。

25.47.1 ユーザー処理

エントリ・キャッシュは、単一システム環境でのみ有効です。キャッシュが有効になると、このメトリックは検索中、100%に近くなります。

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.47.2 日付およびタイム・スタンプ

メトリックが収集された(UTCでの)日付およびタイム・スタンプを表示します。

25.47.3 インスタンス番号

このメトリックが収集されたOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのインスタンス番号を表示します。

25.47.4 サーバー・エントリのキャッシュ・ヒット率

メトリック収集周期の最後における、Oracle Internet Directoryサーバーのエントリのキャッシュ・ヒット率を示します。

ユーザーの処理

エントリ・キャッシュは、単一システム環境でのみ有効です。キャッシュが有効になると、このメトリックは検索中、100%に近くなります。

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.47.5 プロセスID

このメトリックが収集されたOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのプロセス識別子を表示します。

ユーザーの処理

サイト固有です。

25.47.6 LDAPエントリのキャッシュ・ヒット率

Oracle Internet Directoryサーバーにおけるエントリ・キャッシュのパフォーマンスに関する情報を提供します。

ユーザーの処理

エントリ・キャッシュは、単一システム環境でのみ有効です。キャッシュが有効になると、このメトリックは検索中、100%に近くなります。

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.47.7 サーバー・エントリのキャッシュ・ヒット率

メトリック収集周期の最後における、Oracle Internet Directoryサーバーのエントリのキャッシュ・ヒット率を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

定義なし

定義なし

サーバー・エントリ・キャッシュ・ヒット数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を下回っています

ユーザーの処理

エントリ・キャッシュは、単一システム環境でのみ有効です。キャッシュが有効になると、このメトリックは検索中、100%に近くなります。

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.48 OIDサーバーの仮想メモリー・サイズ

Oracle Internet Directoryサーバーにより使用されるメモリーの情報を提供します。

25.48.1 OIDサーバーのメモリー・サイズ

このメトリック値は、Oracle Internet Directoryサーバーにより使用される合計メモリーを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Oracleディレクトリ・サーバーのメモリー・サイズ%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.49 停止したLDAPサーバー・インスタンス

以前に起動し、現在は停止しているOracle Internet Directoryインスタンスに関する情報を提供します。

25.49.1 構成セット番号

停止したインスタンスに対応する構成セットを表示します。

25.49.2 ホスト名

停止したインスタンスのホスト名を表示します。

25.50 OIDサーバーのCPU使用率

Oracle Internet Directoryサーバーで使用されるCPUの割合に関する情報を提供します。

25.50.1 OIDサーバーのCPU率

Oracle Internet Directoryサーバーで使用されるCPUの割合に関する情報を提供します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Oracleディレクトリ・サーバーのCPU使用率%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.51 (クリティカル・イベントの履歴)セキュリティ・イベント

このメトリックは、Oracle Internet Directoryサーバーで発生したセキュリティ・イベントに関する情報を提供します。

25.51.1 イベント時間

イベントが発生した(UTCでの)日付およびタイム・スタンプを表示します。

25.51.2 イベント結果

発生したイベントの結果(成功または失敗のいずれか)を表示します。

25.51.3 イベント名

発生したイベント名を表示します。

25.51.4 インスタンス番号

このメトリックが収集されたOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのインスタンス番号を表示します。

25.51.5 プロセスID

このメトリックが収集されたOracle Internet Directoryサーバー・インスタンスのプロセス識別子を表示します。

25.51.6 ユーザーDN

Oracle Internet Directoryサーバーにログインし、イベントをトリガーした操作を実行したユーザー・アイデンティティを表示します。

25.52 (クリティカル・イベント)スーパー・ユーザーの失敗したログイン数

このメトリックは、Oracle Internet Directoryサーバーで発生した、スーパーユーザーの失敗したログイン数に関する情報を提供します。

25.52.1 LDAPスーパー・ユーザーの失敗ログイン

Oracle Internet Directoryサーバーで発生した、スーパーユーザーの正常なログイン数。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

15

20

スーパーユーザー・ログイン失敗件数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

スーパーユーザーによるログイン試行の失敗件数が多い場合は、侵入未遂の可能性があります。

25.53 (クリティカル・イベント)スーパー・ユーザーの正常なログイン数

このメトリックは、Oracle Internet Directoryサーバーで発生した、スーパーユーザーの正常なログイン数に関する情報を提供します。

25.53.1 LDAPスーパー・ユーザーの正常なログイン

Oracle Internet Directoryサーバーで発生した、スーパーユーザーの正常なログイン数。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

40

50

スーパーユーザー・ログイン成功件数%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

25.54 システム・リソース・イベント・パージ・キューのサイズ

このメトリック値は、Oracle Internet Directoryのシステム・リソース・イベント・パージ・キュー内のオブジェクトの数に関する情報を提供します。

25.54.1 パージ・キュー内のシステム・リソース・イベント・オブジェクトの総数

このメトリック値は、Oracle Internet Directoryのシステム・リソース・イベント・パージ・キュー内のオブジェクトの数を指定します。

ターゲットのリリース

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

>

10000

100000

システム・リソース・イベント・パージ・キューのサイズ%value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.55 ツームストン・パージ・キューのサイズ

ツームストン・パージ・キューのサイズのメトリックが記載されています。

25.55.1 パージ・キュー内のツームストン・オブジェクトの総数

このメトリック値は、ツームストン・パージ・キュー内のオブジェクトの数を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

10分ごと

10000

100000

ツームストン・パージ・キューのサイズ %value%が警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています

ユーザーの処理

Oracle Internet Directoryのチューニングの詳細は、『Oracle Fusion Middleware Oracle Internet Directory管理者ガイド』のチューニングに関する章を参照してください。

25.56 上位プロセス

プロセスの名前に関する情報を提供します。

25.56.1 プロセス名

このプロセスの名前。

25.57 リソース使用率

リソース使用率のメトリックに関する情報を提供します。

25.57.1 CPU使用率(%)

Oracle Internet Directoryサーバーで使用されるCPUの割合に関する情報を提供します。

25.57.2 CPUアイドル時間(%)

Oracle Internet Directoryが実行しているシステムのCPUアイドル・タイムの割合。

25.57.3 その他のCPU使用率(%)

Oracle Internet Directory以外のプロセスによって使用されるCPUの割合。

25.57.4 メモリー使用量(MB)

Oracle Internet Directoryサーバーで使用される仮想メモリーの合計に関する情報を提供します。

25.57.5 空きメモリー(MB)

このメトリック値は、Oracle Internet Directoryサーバーが稼働しているシステムの空きメモリーを示します。

25.57.6 その他のメモリー使用量(MB)

Oracle Internet Directory以外のプロセスによって使用されるメモリー量。

25.57.7 合計メモリー(MB)

このメトリック値は、Oracle Internet Directoryサーバーにより使用される合計メモリーを表します。

25.57.8 メモリー使用率(%)

Oracle Internet Directoryサーバーが使用する総仮想メモリーの割合に関する情報を提供します。

25.57.9 空きメモリー(%)

このメトリック値は、Oracle Internet Directoryサーバーが稼働しているシステムの空きメモリーの割合を示します。

25.57.10 その他のメモリー使用率(%)

Oracle Internet Directory以外のプロセスによって使用されるメモリーの割合。

25.57.11 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

Oracle Internet Directoryプロセスの開始時間。

25.58 レスポンス

Oracle内部使用専用です。

25.58.1 ステータス

Oracle Internet Directory LDAPサーバーが稼働中かまたは停止中かを表示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

0

Internet Directoryが停止しています

ユーザーの処理

配置内容によって異なります。

25.58.2 合計数

稼働中のOracle Internet Directoryサーバーの総数を表示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

9.0.2.xおよび9.0.3.x

5分ごと

ユーザーの処理

ありません。

25.59 ユーザーLDAP操作統計

ユーザーLDAP操作統計のメトリックに関する情報を提供します。

25.59.1 中止操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行されたLDAP中止操作の数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.2 失敗した追加操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAP追加操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.3 失敗した基本検索操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAP基本検索操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.4 失敗したバインド操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAPバインド操作の数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.5 失敗した比較操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAP比較操作の数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.6 失敗した削除操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAP削除操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.7 失敗した変更操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAP変更操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.8 失敗したMODRDN操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAP ModRdn操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.9 失敗した1レベル検索操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAP 1レベル検索操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.10 失敗したプロキシ・バインド操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAPプロキシ・バインド操作の数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.11 失敗したサブツリー検索操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了しなかったLDAPサブツリー検索操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.12 成功した追加操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了したLDAP追加操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.13 成功した基本検索操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了したLDAP基本検索操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.14 成功したバインド操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了したLDAPバインド操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.15 成功した比較操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了したLDAP比較操作の数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.16 成功した削除操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了したLDAP削除操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.17 成功した変更操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了したLDAP変更操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.18 成功したMODRDN操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了したLDAP変更操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.19 成功した1レベル検索操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了したLDAP 1レベル操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.20 成功したプロキシ・バインド操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了したLDAPプロキシ・バインド操作の数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.21 成功したサブツリー検索操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行され正常に終了したLDAPサブツリー検索操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

25.59.22 アンバインド操作

このメトリック値は、指定されたユーザーにより実行されたLDAPアンバインド操作の数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

10分ごと

26 Directory Integration Platform

この章では、Oracle Directory Integration Platform (DIP)のメトリックについて説明します。

26.1 DIP集計メトリック

プロファイル実行でのすべての値の集計

26.1.1 試行された変更の合計数

このメトリックは、すべてのプロファイルの試行された変更の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.1.2 成功した変更の合計数

このメトリックは、すべてのプロファイルの成功した変更の合計数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.1.3 平均LDAP検索時間

このメトリックは、すべてのプロファイルの平均LDAP検索時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.1.4 平均LDAP書込み時間

このメトリックは、すべてのプロファイルの平均LDAP書込み時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.1.5 平均プロファイル実行時間

このメトリックは、すべてのプロファイルの平均プロファイル実行時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.2 DIPのすべてのプロファイル(統合)

このメトリックは、DIPで現在有効になっているプロファイルの統合リストを示します。

26.2.1 ホスト

このメトリックは、DIPアプリケーションが実行中のホストを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.2.2 最終変更番号

このメトリックは、前の実行の間、プロファイルによって処理された最終変更番号を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.2.3 前回実行エラー

このメトリックは、プロファイルの最後の実行時のエラーを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.2.4 最終実行時間

このメトリックは、プロファイルの最後の実行時の時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.2.5 最終正常実行時間

このメトリックは、プロファイルの最後の正常実行時の時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.2.6 最後の同期操作のステータス

このメトリックは、プロファイル実行時の最後の操作のステータスを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.2.7 DIPプロファイル名

このメトリックは、プロファイルの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.2.8 DIPプロセス

このメトリックは、DIPプロセス名およびIDを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.2.9 平均処理時間

このメトリックは、プロファイルの平均処理時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.2.10 最大処理時間

このメトリックは、プロファイルの処理に要した最大時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.2.11 最小処理時間

このメトリックは、プロファイルの処理に要した最小時間(ミリ秒)を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.2.12 プロファイル・ジョブ・ステータス

このメトリックは、このプロファイルに関連したクォーツ・ジョブのステータスを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

プロファイルがスケジュールされているかチェックし、次にプロファイルが有効化されているかチェックします。

26.3 DIPプロビジョニング・プロファイルのランタイム操作メトリック

このメトリックは、現在有効化されているDIPで構成されたプロビジョニング・プロファイルの実行統計を詳細に示します。

26.3.1 失敗したグループの追加操作

このメトリックは、失敗したグループの追加操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.2 失敗したアイデンティティの追加操作

このメトリックは、失敗したアイデンティティの追加操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.3 失敗したサブスクリプションの追加操作

このメトリックは、失敗したサブスクリプションの追加操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.4 失敗したユーザーの追加操作

このメトリックは、失敗したユーザーの追加操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.5 失敗したグループの削除操作

このメトリックは、失敗したグループの削除操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.6 失敗したアイデンティティの削除操作

このメトリックは、失敗したアイデンティティの削除操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.7 失敗したサブスクリプションの削除操作

このメトリックは、失敗したサブスクリプションの削除操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.8 失敗したユーザーの削除操作

このメトリックは、失敗したユーザーの削除操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.9 失敗したグループの変更操作

このメトリックは、失敗したグループの変更操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.10 失敗したアイデンティティの変更操作

このメトリックは、失敗したアイデンティティの変更操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.11 失敗したユーザーの変更操作

このメトリックは、失敗したユーザーの変更操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.12 プロファイル名

このメトリックは、プロビジョニング・プロファイル名を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.13 成功したグループの追加操作

このメトリックは、成功したグループの追加操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.14 成功したアイデンティティの追加操作

このメトリックは、成功したアイデンティティの追加操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.15 成功したサブスクリプションの追加操作

このメトリックは、成功したサブスクリプションの追加操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.16 成功したユーザーの追加操作

このメトリックは、成功したユーザーの追加操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.17 成功したグループの削除操作

このメトリックは、成功したグループの削除操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.18 成功したアイデンティティの削除操作

このメトリックは、成功したアイデンティティの削除操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.19 成功したサブスクリプションの削除操作

このメトリックは、成功したサブスクリプションの削除操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.20 成功したユーザーの削除操作

このメトリックは、成功したユーザーの削除操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.21 成功したグループの変更操作

このメトリックは、成功したグループの変更操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.22 成功したアイデンティティの変更操作

このメトリックは、成功したアイデンティティの変更操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.3.23 成功したユーザーの変更操作

このメトリックは、成功したユーザーの変更操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.4 DIP同期プロファイルのランタイム操作メトリック

このメトリックは、DIPで構成された現在有効なすべての同期プロファイルの実行統計を詳細に示します。

26.4.1 スキップした操作

このメトリックは、スキップした操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.4.2 失敗した追加操作

このメトリックは、失敗した追加操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.4.3 失敗した削除操作

このメトリックは、失敗した削除操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.4.4 失敗した変更操作

このメトリックは、失敗した変更操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.4.5 プロファイル名

このメトリックは、同期プロファイル名を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.4.6 成功した追加操作

このメトリックは、成功した追加操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.4.7 成功した削除操作

このメトリックは、成功した削除操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.4.8 成功した変更操作

このメトリックは、成功した変更操作の数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.5 DIP状況

このメトリックは、DIPサーバーの機能状況の情報を提供します。

26.5.1 ホスト

このメトリックは、WebLogicサーバーが実行中のホストを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.5.2 MBeanステータス

このメトリックは、DIP JMX MBeanのステータスを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.5.3 名前

このメトリックは、DIPアプリケーションの内部名を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.5.4 Quartzスケジューラ・ステータス

このメトリックは、内部クォーツ・スケジューラのステータスを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.5.5 WLSサーバー名

このメトリックは、WebLogicサーバー名を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.6 DIPプロビジョニング・プロファイル

このメトリックは、現在有効なプロビジョニング・プロファイルのリストを示します。

26.6.1 DIPプロビジョニング・プロファイル名

このメトリックは、プロビジョニング・プロファイルの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.6.2 ホスト

このメトリックは、DIPアプリケーションが実行中のホストを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.6.3 名前

このメトリックは、プロファイルの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.7 DIP同期プロファイル

このメトリックは、現在有効な同期プロファイルのリストを示します。

26.7.1 DIP同期プロファイル名

このメトリックは、同期プロファイルの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.7.2 ホスト

このメトリックは、DIPアプリケーションが実行中のホストを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.7.3 名前

このメトリックは、プロファイルの名前を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

11Plus

15分ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.8 リソース使用率

リソース使用率のメトリックに関する情報を提供します。

26.8.1 CPU使用率(%)

CPUの使用率です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11Plus

15分ごと

毎サンプル後

>

75

90

CPU使用率が%value%を超えています

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.8.2 メモリー使用率(%)

メモリーの使用率です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

11Plus

15分ごと

毎サンプル後

>

75

90

メモリー使用率が%value%を超えています

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

26.9 DIPサーバー・ステータス

DIPサーバーのステータスに関する情報を提供します。

26.9.1 ステータス

DIPサーバーのステータスです。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

毎サンプル後

=

定義なし

0

DIPサーバー・インスタンスが停止しています。

ユーザーの処理

「DIPサーバー」メニューから「コントロール」を選択し、次に「起動」または「停止」を選択して、「ディレクトリ統合プラットフォーム」のステータスを変更します。

27 WebCenter

この章では、Oracle WebCenterのメトリックについて説明します。

27.1 レスポンス

このメトリックは、WebCenterアプリケーションの現在のステータスを示します。

稼働中(緑色の上向き矢印) - WebCenterアプリケーションが稼働中で、最後の操作が正常に実行されました。

停止中(赤い下向き矢印) - WebCenterアプリケーションを現在使用できません。最後の操作が予測しないエラーまたは例外のために正常に実行されませんでした。認証エラーなどのユーザー・エラーによりステータスが「停止中」になることはありません。

不明(時計) - なんらかの理由でWebCenterアプリケーションのステータスを問い合せできません。

27.1.1 稼働/停止ステータス

このメトリックは、WebCenterアプリケーションの現在のステータスを示します。

稼働中(緑色の上向き矢印) - WebCenterアプリケーションが稼働中で、最後の操作が正常に実行されました。

停止中(赤い下向き矢印) - WebCenterアプリケーションを現在使用できません。最後の操作が予測しないエラーまたは例外のために正常に実行されませんでした。認証エラーなどのユーザー・エラーによりステータスが「停止中」になることはありません。

不明(時計) - なんらかの理由でWebCenterアプリケーションのステータスを問い合せできません。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

60サンプルごと

=

定義なし

0

1

WebCenterアプリケーションが停止しています

ユーザーの処理

WebCenterアプリケーションで問題が発生しており、ステータスが「停止中」または「使用不可能」の場合は、診断ログを確認して、アプリケーションが稼働中でない理由を調べます。WebCenterアプリケーションを再起動する必要があります。WebLogicサーバーの再起動が必要な場合もあります。

27.2 WebCenter Spaces (集計済)

WebCenter Spaces (集計済)のメトリックに関する情報を提供します。

27.2.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのスペース・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.2.2 ステータス

このメトリックは、WebCenter Spacesが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.2.3 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したスペース呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに調べます。アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「スペース・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、スペースの呼出しが失敗している理由を確認することもできます。

27.2.4 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したスペース呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「スペース・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、スペースの呼出しが失敗している理由を確認することもできます。

27.2.5 呼出し(/分)

このメトリックは、1分当たりに呼び出されたスペースの数を示します。

この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれています。スペース当たりの呼出し回数は、アプリケーションのスペース・メトリック・ページで表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、スペースの1分当たりの呼出し合計数が(他のWebCenterサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

「スペース・メトリックの分析」も参照してください。

27.2.6 ページ・スループット(/分)

このメトリックには、1分当たりの平均ページ・アクセス数が表示されます。

この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックは、スペースの標準および最大の使用量を監視するのに使用します。ページが最もよくアクセスされている時期および最小と最大の使用量を評価できます。

「スペース・メトリックの分析」も参照してください。

27.2.7 ページの平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックには、スペースの操作に費やされた平均時間(ミリ秒)が示されます。

この値には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれています。個々のスペースの処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

平均ページ処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、スペース操作のパフォーマンスを判断します。

このメトリックが範囲外にある(スペース操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、個々のスペースのさらに詳細なメトリック・データを表示できます。

「スペース・メトリックの分析」も参照してください。

27.2.8 サービス名

これらのメトリックはWebCenterスペースに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.3 WebCenterコンテンツ・リポジトリ(集計済)

WebCenterコンテンツ・リポジトリ(集計済)のメトリックに関する情報を提供します。

27.3.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのコンテンツ・リポジトリ・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.3.2 平均削除時間(ミリ秒)

このメトリックは、ドキュメント・サービスがこのWebCenterアプリケーションですべてのコンテンツ・リポジトリに格納されているドキュメントを削除するのに費やす平均時間を示します。

平均時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(削除操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.3.3 平均ダウンロード時間(ミリ秒)

このメトリックは、ドキュメント・サービスがこのWebCenterアプリケーションですべてのコンテンツ・リポジトリからドキュメントをダウンロードするのに費やす平均時間を示します。

平均時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(ダウンロード操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.3.4 平均GetItem時間(ミリ秒)

このメトリックは、ドキュメント・サービスがこのWebCenterアプリケーションですべてのコンテンツ・リポジトリ内のドキュメントやイメージなどの項目を選択および表示するのに費やす平均時間を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(項目の取得操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.3.5 平均ListFolder時間(ミリ秒)

このメトリックは、コンテンツ・プレゼンタ・タスク・フローがこのWebCenterアプリケーションですべてのコンテンツ・リポジトリに格納されているフォルダをリストするのに費やす平均時間を示します。

平均時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(フォルダのリスト操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.3.6 平均ログイン時間(ミリ秒)

このメトリックは、コンテンツ・リポジトリへのログインに費やした平均時間(ミリ秒)を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのコンテンツ・リポジトリが含まれています。

平均ログイン時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ログイン操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ログイン操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.3.7 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、ドキュメント・サービスで、コンテンツ・リポジトリ操作の処理に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

コンテンツ・リポジトリの操作には、ダウンロード、アップロード、検索、ログイン、削除が含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのコンテンツ・リポジトリが含まれています。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(コンテンツ・リポジトリ操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.3.8 平均検索時間(ミリ秒)

ドキュメント・サービスがこのWebCenterアプリケーションですべてのコンテンツ・リポジトリに格納されているドキュメントを検索するのに費やす平均時間を示します。

平均時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(検索操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.3.9 平均アップロード時間(ミリ秒)

ドキュメント・サービスがこのWebCenterアプリケーションですべてのコンテンツ・リポジトリにドキュメントをアップロードするのに費やす平均時間を示します。

平均時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(アップロード操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.3.10 削除(/分)

ドキュメント・サービスがこのWebCenterアプリケーションですべてのコンテンツ・リポジトリに対して1分間に実行する削除操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、削除操作回数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.3.11 ダウンロード(/分)

このメトリックは、ドキュメント・サービスがこのWebCenterアプリケーションですべてのコンテンツ・リポジトリに対して1分間に実行するダウンロード操作の合計数を示します。

平均時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ダウンロード操作回数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.3.12 GetItem (/分)

このメトリックは、このWebCenterアプリケーションですべてのコンテンツ・リポジトリ内のドキュメントまたはイメージなどの項目が1分間に選択または表示される回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、項目の取得操作回数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.3.13 呼出し(/分)

このメトリックは、1分当たりのドキュメント・サービス呼出しの合計数を示します。この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのコンテンツ・リポジトリが含まれています。

個々のコンテンツ・リポジトリの呼出し率と呼出し数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ドキュメント・サービスの1分当たりの呼出し合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.3.14 ListFolder (/分)

このメトリックは、このWebCenterアプリケーションですべてのコンテンツ・リポジトリ内のフォルダ・コンテンツがコンテンツ・プレゼンタ・タスク・フローによって表示される1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、フォルダのリスト操作回数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.3.15 ログイン(/分)

このメトリックには、WebCenterユーザーがコンテンツ・リポジトリにログインした1分当たりの回数が示されています。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのコンテンツ・リポジトリが含まれています。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、このコンテンツ・リポジトリの標準および最大の使用量を監視します。ログイン数が最大になったときの使用量および最大と最小の使用量を評価できます。この評価は、コンテンツ・リポジトリのパフォーマンス・チューニングに役立つ場合があります。

通常の最大ログイン時以外にパフォーマンスの問題が発生する場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、すべての操作の詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.3.16 検索(/分)

このメトリックは、このWebCenterアプリケーションですべてのコンテンツ・リポジトリ内でコンテンツが検索される1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、検索操作回数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.3.17 ステータス

このメトリックは、ドキュメント・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、OC4Jは停止しています。

27.3.18 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したドキュメント・サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのコンテンツ・リポジトリが含まれています。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々のコンテンツ・リポジトリの詳細なメトリック・データを表示することもできます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.3.19 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したドキュメント・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.3.20 アップロード(/分)

このメトリックは、ドキュメント・サービスがこのWebCenterアプリケーションですべてのコンテンツ・リポジトリにドキュメントをアップロードする1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、アップロード操作回数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.3.21 サービス名

これらのメトリックは、ドキュメント・サービスで使用されるコンテンツ・リポジトリに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.4 WebCenterイベント(集計)

WebCenterイベント(集計済)に関する情報を提供します。

27.4.1 アプリケーション名

このメトリックは、イベント・サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.4.2 平均作成時間(ミリ秒)

このメトリックは、イベント・サービスがWebCenterリポジトリでのイベントの作成に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(作成操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.3 平均削除時間(ミリ秒)

このメトリックは、イベント・サービスがWebCenterリポジトリでのイベントの削除に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(削除操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.4 平均リスト時間(ミリ秒)

このメトリックは、イベント・サービスがWebCenterリポジトリからイベントのリストを取得するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(リスト操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.5 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、イベント・サービスがWebCenterリポジトリでのイベント操作の処理に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

イベント・サービスの操作には、イベントの作成、イベントの更新、イベントのリスト、イベントの削除、イベントの検索が含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、イベント・サービス操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(イベント操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.6 平均検索時間(ミリ秒)

このメトリックは、イベント・サービスがWebCenterリポジトリのイベント・テキスト内で用語を検索するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(検索操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.7 平均更新時間(ミリ秒)

このメトリックは、イベント・サービスがWebCenterリポジトリでのイベントの更新に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(更新操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.8 作成(/分)

このメトリックは、WebCenterアプリケーションのイベント・サービスに関する1分当たりの作成操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、イベント・サービスの1分当たりの作成操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.9 削除(/分)

このメトリックは、WebCenterアプリケーションのイベント・サービスに関する1分当たりの削除操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、イベント・サービスの1分当たりの削除操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.10 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、WebCenterアプリケーションで失敗したイベント・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.11 呼出し(/分)

このメトリックは、イベント・サービスの1分当たりの呼出しの合計数を示します。

操作当たりの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、イベント・サービスの1分当たりの呼出しの合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.12 リスト(/分)

このメトリックは、WebCenterアプリケーションのイベント・サービスに関する1分当たりのリスト操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、イベント・サービスの1分当たりのリスト操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.13 検索(/分)

このメトリックは、WebCenterアプリケーションのイベント・サービスに関する1分当たりの検索操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、イベント・サービスの1分当たりの検索操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.14 ステータス

このメトリックは、イベント・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.4.15 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したイベント・サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに調べます。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.4.16 更新(/分)

このメトリックは、WebCenterアプリケーションのイベント・サービスに関する1分当たりの更新操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、イベント・サービスの1分当たりの更新操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.4.17 サービス名

これらのメトリックは、WebCenterアプリケーションで使用されるイベントに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.5 WebCenter外部アプリケーション(集計済)

WebCenter外部アプリケーション(集計済)のメトリックに関する情報を提供します。

27.5.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらの外部アプリケーション・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.5.2 自動ログイン数(/分)

このメトリックは、WebCenterユーザーが自動ログイン機能を使用して外部アプリケーションにログインしたときの、1分当たりのログインの合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、外部アプリケーションの1分当たりの自動ログインの合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.5.3 平均自動ログイン時間(ミリ秒)

このメトリックは、WebCenterユーザーが自動ログイン機能を使用して外部アプリケーションにログインするのに費やされる平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ログイン時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ログイン操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ログイン操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.5.4 資格証明の平均フェッチ時間(ミリ秒)

このメトリックは、外部アプリケーションに対する資格証明の取得に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、資格証明のフェッチ操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(資格証明のフェッチの平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.5.5 外部アプリケーションの平均フェッチ時間(ミリ秒)

このメトリックは、外部アプリケーションの取得に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、外部アプリケーションのフェッチ操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(資格証明のフェッチの平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.5.6 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、外部アプリケーション操作の処理に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

外部アプリケーション操作には、資格証明のフェッチ、資格証明の格納、外部アプリケーションのフェッチ、自動ログインが含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべての外部アプリケーションが含まれています。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、外部アプリケーションの全体的なパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(外部アプリケーションの平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.5.7 資格証明の平均格納時間(ミリ秒)

このメトリックは、外部アプリケーションに対するユーザー資格証明の格納に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、資格証明の格納操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(資格証明のフェッチの平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.5.8 資格証明のフェッチ数(/分)

このメトリックは、外部アプリケーションの1分当たりの資格証明のフェッチ操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、外部アプリケーションの1分当たりの資格証明のフェッチ操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.5.9 資格証明の格納数(/分)

このメトリックは、外部アプリケーションの1分当たりの資格証明の格納操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、外部アプリケーションの1分当たりの資格証明の格納操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.5.10 外部アプリケーションのフェッチ数(/分)

このメトリックは、外部アプリケーションの1分当たりの外部アプリケーションのフェッチ操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、外部アプリケーションの1分当たりの外部アプリケーションのフェッチ操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.5.11 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗した外部アプリケーション・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.5.12 呼出し(/分)

このメトリックは、1分当たりに呼び出された外部アプリケーションの合計数を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用するすべての外部アプリケーションが含まれています。個々の外部アプリケーションの呼出し率と呼出し数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのアプリケーション・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、外部アプリケーションの1分当たりの呼出し合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.5.13 ステータス

このメトリックは、外部アプリケーション・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.5.14 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功した外部アプリケーション呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。この値には、WebCenterアプリケーションでアクセスしたすべての外部アプリケーションが含まれています。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、診断ログを調べて、サービス操作が失敗する理由を確認します。一般的な例としては、認証せずに自動ログイン・サーブレットを呼び出そうとしていたり、間違った外部アプリケーション名を指定していたりする場合があります。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の外部アプリケーションのさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.5.15 サービス名

これらのメトリックは外部アプリケーション・サービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.6 WebCenterポートレット(集計済)

WebCenterポートレット(集計済)のメトリックに関する情報を提供します。

27.6.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのポートレット・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.6.2 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したポートレット呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.6.3 HTTP 2xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP2xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが含まれています。

平均HTTP 2xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ポートレットの全体的なパフォーマンスを追跡します。

このメトリックが範囲外にある場合は、ポートレットのトラブルシューティングを優先することを検討します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.6.4 HTTP 3xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP3xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが含まれています。

平均HTTP 3xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ポートレットの全体的なパフォーマンスを追跡します。

このメトリックが範囲外にある場合は、ポートレットのトラブルシューティングを優先することを検討します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.6.5 HTTP 4xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP4xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが含まれています。

平均HTTP 4xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ポートレットの全体的なパフォーマンスを追跡します。

このメトリックが範囲外にある場合は、ポートレットのトラブルシューティングを優先することを検討します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.6.6 HTTP 5xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 5xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが含まれています。

平均HTTP 5xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ポートレットの全体的なパフォーマンスを追跡します。

このメトリックが範囲外にある場合は、ポートレットのトラブルシューティングを優先することを検討します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.6.7 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、ポートレット操作の処理に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが含まれています。個々のHTTPリクエスト・タイプの最大処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページでも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ポートレットのパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ポートレット操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.6.8 HTTP 2xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 2xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす1分当たりの合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.6.9 HTTP 3xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 3xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす1分当たりの合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.6.10 HTTP 4xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 4xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす1分当たりの合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.6.11 HTTP 5xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 5xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす1分当たりの合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.6.12 呼出し(/分)

このメトリックは、1分当たりに呼び出されたポートレットの合計数を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが含まれています。呼出し数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのポートレット・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットの呼出し率が(他のWebCenterサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

ポートレット・メトリックの分析も参照してください。

27.6.13 ステータス

このメトリックは、ポートレットが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.6.14 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したポートレット呼出しの割合を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが含まれています。

失敗したリクエストは、すべてこの割合に影響します。これには、タイムアウトや内部エラーなどのWebCenterアプリケーション関連の失敗や、レスポンス・コードHTTP4xxまたはHTTP5xxで返されたリクエスト、不正なコンテンツ・タイプを含むレスポンス、SOAPフォルト(適用可能な場合)などのリモート/サーバー失敗が含まれます。個々のHTTPリクエスト・タイプの最大処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページでも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

ポートレット・メトリックの分析も参照してください。

診断ログを調べて、ポートレット・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.6.15 サービス名

これらのメトリックはWebCenterポートレットに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.7 WebCenterプロデューサ(集計済)

WebCenterプロデューサ(集計済)のメトリックに関する情報を提供します。

27.7.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのポートレット・プロデューサ・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.7.2 HTTP 2xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 2xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均HTTP 2xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、WebCenterアプリケーションのプロデューサの全体的なパフォーマンスを追跡します。

このメトリックが範囲外にある場合は、プロデューサのトラブルシューティングを優先することを検討します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」を参照してください。

27.7.3 HTTP 3xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 3xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均HTTP 3xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、WebCenterアプリケーションのプロデューサの全体的なパフォーマンスを追跡します。

このメトリックが範囲外にある場合は、プロデューサのトラブルシューティングを優先することを検討します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」を参照してください。

27.7.4 HTTP 4xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 4xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均HTTP 4xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、WebCenterアプリケーションのプロデューサの全体的なパフォーマンスを追跡します。

このメトリックが範囲外にある場合は、プロデューサのトラブルシューティングを優先することを検討します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」を参照してください。

27.7.5 HTTP 5xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 5xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均HTTP 5xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、WebCenterアプリケーションのプロデューサの全体的なパフォーマンスを追跡します。

このメトリックが範囲外にある場合は、プロデューサのトラブルシューティングを優先することを検討します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」を参照してください。

27.7.6 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、プロデューサ操作の処理に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレット・プロデューサが含まれています。個々のHTTPリクエスト・タイプの最大処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページでも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ポートレット・プロデューサのパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(プロデューサの操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.7.7 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したプロデューサ呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.7.8 HTTP 2xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 2xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが費やす(1分当たりの)合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.7.9 HTTP 3xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 3xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが費やす(1分当たりの)合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.7.10 HTTP 4xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 4xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが費やす(1分当たりの)合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.7.11 HTTP 5xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 5xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレットが費やす(1分当たりの)合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.7.12 呼出し(/分)

このメトリックは、1分当たりに呼び出されたプロデューサの合計数を示します。

この数には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレット・プロデューサが含まれています。呼出し数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのプロデューサ・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、プロデューサの呼出し率が(他のWebCenterサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.7.13 ステータス

このメトリックは、プロデューサが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.7.14 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したプロデューサ呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのポートレット・プロデューサが含まれています。

失敗したリクエストは、すべてこの割合に影響します。これには、タイムアウトや内部エラーなどのWebCenterアプリケーション関連の失敗や、レスポンス・コードHTTP4xxまたはHTTP5xxで返されたリクエスト、不正なコンテンツ・タイプを含むレスポンス、SOAPフォルト(適用可能な場合)などのリモート/サーバー失敗が含まれます。個々のHTTPリクエスト・タイプの最大処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページでも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

診断ログを調べて、プロデューサ・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.7.15 サービス名

これらのメトリックは、WebCenterアプリケーションで使用されるポートレット・プロデューサに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.8 WebCenter検索(集計済)

WebCenter検索(集計済)のメトリックに関する情報を提供します。

27.8.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらの検索サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.8.2 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックには、検索サービスで検索操作の処理に費やされた平均時間(ミリ秒)が示されています。

この数には、WebCenterのすべての検索ソース(お知らせ、ドキュメント、ディスカッション・フォーラム、スペース、イベント、リスト、ノート、Oracle Secure Enterprise Search、ページ、ピープル・コネクション、Wikiとブログ、タグ付けしたアイテム)が含まれます。個々の検索ソースの処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、検索サービス操作のパフォーマンスを判断します。

このメトリックが範囲外にある(検索操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の検索ソースのより詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「検索メトリックの分析」も参照してください。

27.8.3 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗した検索サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「検索メトリックの分析」も参照してください。

27.8.4 呼出し(/分)

このメトリックは、WebCenterのすべての検索ソース(お知らせ、ドキュメント、ディスカッション・フォーラム、スペース、イベント、リンク、リスト、ノート、Oracle Secure Enterprise Search、ページ、ピープル・コネクション、Wikiとブログ、タグ付けしたアイテム)の1分当たりの検索サービス呼出しの合計数を示します。

個々の検索ソースの呼出し率と呼出し数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、検索サービスの1分当たりの呼出し合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「検索メトリックの分析」も参照してください。

27.8.5 ステータス

このメトリックは、検索サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、OC4Jは停止しています。

27.8.6 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功した検索サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterのすべての検索ソース(お知らせ、ドキュメント、ディスカッション・フォーラム、スペース、イベント、リスト、ノート、Oracle Secure Enterprise Search、ページ、ピープル・コネクション、Wikiとブログ、タグ付けしたアイテム)が含まれます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の検索ソースのさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「検索メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、検索リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.8.7 サービス名

これらのメトリックは検索サービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.9 WebCenterサービス

WebCenterサービスのメトリックに関する情報を提供します。

27.9.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのWebCenterサービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.9.2 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、このWebCenterサービスの操作を処理するのに費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

このメトリックを使用して、WebCenterサービスのパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「WebCenterパフォーマンス・メトリック情報の理解」も参照してください。

27.9.3 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したサービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「WebCenterパフォーマンス・メトリック情報の理解」を参照してください。

27.9.4 呼出し(/分)

このメトリックは、WebCenterサービスの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。呼出し数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、このWebCenterサービスの呼出し率が(他のサービスに比べて)高い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

「WebCenterパフォーマンス・メトリック情報の理解」を参照してください。

27.9.5 ステータス

このメトリックは、特定のサービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、OC4Jは停止しています。

27.9.6 成功した呼出し(%)

このメトリックは、このWebCenterサービスで成功した呼出しの割合を示します。失敗した操作はすべてこの割合に影響します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックを調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「WebCenterパフォーマンス・メトリック情報の理解」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.10 WebCenter BPELワークリスト(集計済)

WebCenter BPELワークリスト(集計済)のメトリックに関する情報を提供します。

27.10.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのワークリスト・サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.10.2 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、ワークリスト・サービスが操作の処理に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのBPELワークリストが含まれています。個々のワークリストの処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ワークリスト・サービス操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ワークリスト操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ワークリスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.10.3 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したワークリスト・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「ワークリスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.10.4 呼出し(/分)

このメトリックは、1分当たりに呼び出されたワークリスト・サービスの合計数を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのBPELワークリストが含まれています。個々のワークリストの呼出し率と呼出し数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ワークリスト・サービスの1分当たりの呼出し合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ワークリスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.10.5 ステータス

このメトリックは、ワークリスト・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、OC4Jは停止しています。

27.10.6 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したワークリスト・サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべてのBPELワークリストが含まれています。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々のワークリストの詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ワークリスト・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.10.7 サービス名

これらのメトリックはワークリスト・サービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.11 WebCenterポートレット

WebCenterポートレットのメトリックに関する情報を提供します。

27.11.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのポートレット・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

27.11.2 HTTP 2xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 2xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均HTTP 2xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、パフォーマンスが最も良好なポートレットを検出します。このメトリックと「呼出し(/分)」メトリックを使用すると、パフォーマンスが最も良好なポートレットを特定できます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.11.3 HTTP 3xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 3xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均HTTP 3xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、パフォーマンスが最も良好なポートレットを検出します。このメトリックと「呼出し(/分)」メトリックを使用すると、パフォーマンスが最も良好なポートレットを特定できます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.11.4 HTTP 4xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 4xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均HTTP 4xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、パフォーマンスが最も良好なポートレットを検出します。このメトリックと「呼出し(/分)」メトリックを使用すると、パフォーマンスが最も良好なポートレットを特定できます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.11.5 HTTP 5xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 5xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均HTTP 5xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、パフォーマンスが最も良好なポートレットを検出します。このメトリックと「呼出し(/分)」メトリックを使用すると、パフォーマンスが最も良好なポートレットを特定できます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.11.6 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、ポートレット・リクエストの処理に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。個々のHTTPリクエスト・タイプの最大処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページでも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ポートレットのパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ポートレット操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.11.7 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したポートレット呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.11.8 HTTP 2xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 2xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす1分当たりの合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、このポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.11.9 HTTP 3xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 3xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす1分当たりの合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、このポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.11.10 HTTP 4xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 4xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす1分当たりの合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、このポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.11.11 HTTP 5xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 5xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理にポートレットが費やす1分当たりの合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、このポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.11.12 呼出し(/分)

このメトリックは、ポートレットの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。呼出し数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのポートレット・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットの呼出し率が(他のポートレットに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・メトリックの分析」も参照してください。

27.11.13 ステータス

このメトリックは、ポートレットが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.11.14 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したポートレット呼出しの割合を示します。

失敗したリクエストは、すべてこの割合に影響します。これには、タイムアウトや内部エラーなどのWebCenterアプリケーション関連の失敗や、レスポンス・コードHTTP4xxまたはHTTP5xxで返されたリクエスト、不正なコンテンツ・タイプを含むレスポンス、SOAPフォルト(適用可能な場合)などのリモート/サーバー失敗が含まれます。個々のHTTPリクエスト・タイプの最大処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページでも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

診断ログを調べて、ポートレット・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.11.15 プロデューサ・タイプ

ポートレット・プロデューサ・タイプ: WebまたはWSRP

Webポートレット・プロデューサ: J2EEアプリケーション・サーバーに配置されます。多くの場合、このアプリケーション・サーバーはリモートであり、Simple Object Access Protocol(SOAP)over HTTPを使用して通信します。

WSRPポートレット・プロデューサ: Web Services for Remote Portlets (WSRP)は、標準に対応するコンテナとWSRPクライアント・アプリケーション間の相互運用性を可能にするWebサービスの標準です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.12 WebCenterプロデューサ

WebCenterプロデューサのメトリックに関する情報を提供します。

27.12.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのポートレット・プロデューサ・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.12.2 HTTP 2xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 2xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、このプロデューサのすべてのポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均HTTP 2xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、パフォーマンスが最も良好なプロデューサを検出します。このメトリックと「呼出し(/分)」メトリックを使用すると、パフォーマンスが最も良好なプロデューサを特定できます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.12.3 HTTP 3xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 3xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、このプロデューサのすべてのポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均HTTP 3xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、パフォーマンスが最も良好なプロデューサを検出します。このメトリックと「呼出し(/分)」メトリックを使用すると、パフォーマンスが最も良好なプロデューサを特定できます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.12.4 HTTP 4xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 4xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、このプロデューサのすべてのポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均HTTP 4xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、パフォーマンスが最も良好なプロデューサを検出します。このメトリックと「呼出し(/分)」メトリックを使用すると、パフォーマンスが最も良好なプロデューサを特定できます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.12.5 HTTP 5xxの平均時間(ミリ秒)

このメトリックは、HTTP 5xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、このプロデューサのすべてのポートレットが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均HTTP 5xx時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、パフォーマンスが最も良好なプロデューサを検出します。このメトリックと「呼出し(/分)」メトリックを使用すると、パフォーマンスが最も良好なプロデューサを特定できます。

「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.12.6 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、特定のポートレット・プロデューサの操作の処理に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。個々のHTTPリクエスト・タイプの最大処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページでも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ポートレット・プロデューサのパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(プロデューサの操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.12.7 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したプロデューサ呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.12.8 HTTP 2xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 2xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、このプロデューサのすべてのポートレットが費やす(1分当たりの)合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.12.9 HTTP 3xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 3xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、このプロデューサのすべてのポートレットが費やす(1分当たりの)合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.12.10 HTTP 4xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 4xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、このプロデューサのすべてのポートレットが費やす(1分当たりの)合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.12.11 HTTP 5xxの平均リクエスト数(/分)

このメトリックは、HTTP 5xxレスポンス・コードを返すリクエストの処理に、このプロデューサのすべてのポートレットが費やす(1分当たりの)合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ポートレットがリクエスト処理に費やす(1分当たりの)合計時間が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

27.12.12 呼出し(/分)

このメトリックは、プロデューサの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。呼出し数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのプロデューサ・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、このプロデューサの呼出し率が(他のプロデューサに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」を参照してください。

27.12.13 ステータス

このメトリックは、プロデューサが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.12.14 成功した呼出し(%)

このメトリックは、このプロデューサで成功したポートレット呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

失敗したリクエストは、すべてこの割合に影響します。これには、タイムアウトや内部エラーなどのWebCenterアプリケーション関連の失敗や、レスポンス・コードHTTP4xxまたはHTTP5xxで返されたリクエスト、不正なコンテンツ・タイプを含むレスポンス、SOAPフォルト(適用可能な場合)などのリモート/サーバー失敗が含まれます。個々のHTTPリクエスト・タイプの最大処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページでも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ポートレット・プロデューサ・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、プロデューサ・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.12.15 プロデューサ・タイプ

ポートレット・プロデューサ・タイプ: WebまたはWSRP

Webポートレット・プロデューサ: J2EEアプリケーション・サーバーに配置されます。多くの場合、このアプリケーション・サーバーはリモートであり、Simple Object Access Protocol(SOAP)over HTTPを使用して通信します。

WSRPポートレット・プロデューサ: Web Services for Remote Portlets (WSRP)は、標準に対応するコンテナとWSRPクライアント・アプリケーション間の相互運用性を可能にするWebサービスの標準です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.13 WebCenterお知らせ

WebCenterお知らせのメトリックに関する情報を提供します。

27.13.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのお知らせサービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.13.2 平均作成時間(ミリ秒)

このメトリックは、お知らせサービスがお知らせの作成に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(作成操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.3 平均リスト時間(ミリ秒)

このメトリックは、お知らせサービスがお知らせのリストの取得に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(リスト操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.4 平均ログイン時間(ミリ秒)

このメトリックは、お知らせをホスティングするバックエンドのディスカッション・サーバーへのログインに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ログイン時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ログイン操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ログイン操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.5 平均ログアウト時間(ミリ秒)

このメトリックは、お知らせをホスティングするバックエンドのディスカッション・サーバーからのログアウトに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ログアウト時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ログアウト操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ログアウトの平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.6 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、お知らせサービスがお知らせ操作の処理に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

お知らせの操作には、作成、リスト、検索、ログイン、ログアウトが含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、お知らせサービス操作のパフォーマンスを判断します。

このメトリックが範囲外にある(お知らせ操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.7 平均検索時間(ミリ秒)

このメトリックは、お知らせサービスがお知らせテキスト内で用語を検索するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(検索操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.8 作成(/分)

このメトリックは、お知らせサービスが実行する1分当たりの作成操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、お知らせサービスの1分当たりの作成操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.9 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したお知らせサービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.10 呼出し(/分)

このメトリックは、お知らせサービスの1分当たりの呼出しの合計数を示します。

操作当たりの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、お知らせサービスの1分当たりの呼出し回数の合計が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.11 リスト(/分)

このメトリックは、お知らせサービスが実行する1分当たりのリスト操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、お知らせサービスの1分当たりのリスト操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.12 ログイン(/分)

このメトリックは、お知らせをホスティングするバックエンドのディスカッション・サーバーにWebCenterユーザーがログインした1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、お知らせサービスの標準および最大の使用量を監視します。この評価は、ディスカッション・サーバーのパフォーマンス・チューニングに役立つ場合があります。

通常の最大ログイン時以外にパフォーマンスの問題が発生する場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、すべての操作の詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.13 ログアウト(/分)

このメトリックは、お知らせをホスティングするバックエンドのディスカッション・サーバーからWebCenterユーザーがログアウトした1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、お知らせサービスの標準および最大の使用量を監視します。ログアウト数が最大になったときの使用量および最大と最小の使用量を評価できます。この評価は、ディスカッション・サーバーのパフォーマンス・チューニングに役立つ場合があります。

通常の最大ログイン時以外にパフォーマンスの問題が発生する場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、すべての操作の詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.14 検索(/分)

このメトリックは、お知らせサービスが実行する1分当たりの検索操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、お知らせサービスの1分当たりの検索操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

27.13.15 ステータス

このメトリックは、お知らせサービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.13.16 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したお知らせサービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「お知らせメトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.13.17 サービス名

これらのメトリックはお知らせサービスに適用されます。

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.14 WebCenter Spaces

WebCenter Spacesのメトリックに関する情報を提供します。

27.14.1 アプリケーション名

アプリケーションの名前です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.14.2 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したスペース呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「スペース・メトリックの分析」も参照してください。

27.14.3 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したスペース呼出しの割合を示します。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックを詳細に調べます。アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

27.14.4 呼出し(/分)

このメトリックは、1分当たりに呼び出されたスペースの数を示します。

このスペースの呼出し回数は、アプリケーションのスペース・メトリック・ページで表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、このスペースの1分当たりの呼出し合計数が(他のスペースに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「スペース・メトリックの分析」も参照してください。

27.14.5 ページ・スループット(/分)

このメトリックは、スペースの1分当たりの平均ページ・アクセス数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックは、スペースの標準および最大の使用量を監視するのに使用します。ページが最もよくアクセスされている時期および最小と最大の使用量を評価できます。

「スペース・メトリックの分析」も参照してください。

27.14.6 エラー(/分)

このメトリックは、スペースで1分当たりに発生したエラーの平均数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(エラーの平均数が増加しているか予想よりも高い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「スペース・メトリックの分析」も参照してください。

27.14.7 ページの平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、特定のスペースの操作を処理するのに費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ページ処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、スペースのパフォーマンスを判断します。

このメトリックが範囲外にある(スペース操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、より詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「スペース・メトリックの分析」も参照してください。

27.15 WebCenterコンテンツ・リポジトリ

WebCenterコンテンツ・リポジトリのメトリックに関する情報を提供します。

27.15.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのコンテンツ・リポジトリ・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.15.2 平均削除時間(ミリ秒)

このメトリックは、ドキュメント・サービスがコンテンツ・リポジトリに格納されているドキュメントの削除に費やす平均時間を示します。

平均時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(削除操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.15.3 平均ダウンロード時間(ミリ秒)

このメトリックは、ドキュメント・サービスがコンテンツ・リポジトリからドキュメントをダウンロードするのに費やす平均時間を示します。

平均時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(ダウンロード操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.15.4 項目の平均取得時間(ミリ秒)

このメトリックは、コンテンツ・プレゼンタ・タスク・フローにおけるドキュメントやイメージなどの項目の選択および表示に費やされる平均時間を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(項目の取得操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.15.5 フォルダの平均リスト時間(ミリ秒)

このメトリックは、コンテンツ・プレゼンタ・タスク・フローが、コンテンツ・リポジトリに保存されたフォルダのリストに費やす平均時間を示します。

平均時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(フォルダのリスト操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.15.6 平均ログイン時間(ミリ秒)

このメトリックは、このコンテンツ・リポジトリへのログインに費やされる平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ログイン時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ログイン操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ログイン操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.15.7 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、このコンテンツ・リポジトリに関連した操作の処理にドキュメント・サービスが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

コンテンツ・リポジトリの操作には、ダウンロード、アップロード、ログイン、削除が含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、このコンテンツ・リポジトリに対するドキュメント・サービス操作のパフォーマンスを判断します。

このメトリックが範囲外にある(コンテンツ・リポジトリ操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.15.8 平均検索時間(ミリ秒)

ドキュメント・サービスがコンテンツ・リポジトリに格納されているドキュメントを検索するのに費やす平均時間を示します。

平均時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(検索操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.15.9 平均アップロード時間(ミリ秒)

ドキュメント・サービスがコンテンツ・リポジトリにドキュメントをアップロードするのに費やす平均時間を示します。

平均時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(アップロード操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.15.10 削除(/分)

ドキュメント・サービスがコンテンツ・リポジトリに対して1分間に実行する削除操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、削除操作回数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.15.11 ダウンロード(/分)

このメトリックは、ドキュメント・サービスがコンテンツ・リポジトリに対して1分間に実行するダウンロード操作の合計数を示します。

平均時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ダウンロード操作回数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.15.12 ダウンロード・スループット(バイト数/秒)

このメトリックは、1秒当たりの平均ダウンロード速度を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションのすべてのコンテンツ・リポジトリが含まれています。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ダウンロード時間の標準および最大を監視します。ダウンロードする情報量が最大のときのダウンロード時間および最大と最小のダウンロード時間を評価できます。

27.15.13 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したドキュメント・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.15.14 項目の取得

このメトリックは、ドキュメントやイメージなどの項目がコンテンツ・プレゼンタ・タスク・フローで選択または表示された回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、項目の取得操作回数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.15.15 呼出し(/分)

このメトリックは、このコンテンツ・リポジトリに対するドキュメント・サービス呼出しの1分当たりの合計数を示します。

操作当たりの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、このコンテンツ・リポジトリの1分当たりの呼出し回数の合計が(他のコンテンツ・リポジトリに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.15.16 フォルダのリスト

このメトリックは、フォルダ・コンテンツがコンテンツ・プレゼンタ・タスク・フローで表示される回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、フォルダのリスト操作回数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.15.17 ログイン(/分)

このメトリックは、WebCenterユーザーがこのコンテンツ・リポジトリにログインした1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、このコンテンツ・リポジトリの標準および最大の使用量を監視します。ログイン数が最大になったときの使用量および最大と最小の使用量を評価できます。この評価は、コンテンツ・リポジトリのパフォーマンス・チューニングに役立つ場合があります。

通常の最大ログイン時以外にパフォーマンスの問題が発生する場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、すべての操作の詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

27.15.18 検索(/分)

このメトリックは、コンテンツ・リポジトリ内でコンテンツが検索される1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、検索操作回数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.15.19 ステータス

このメトリックは、ドキュメント・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.15.20 成功した呼出し(%)

このメトリックは、このコンテンツ・リポジトリで成功したドキュメント・サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.15.21 アップロード(/分)

このメトリックは、ドキュメント・サービスがコンテンツ・リポジトリにドキュメントをアップロードする1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、アップロード操作回数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

コンテンツ・リポジトリ・メトリックの分析も参照してください。

27.15.22 アップロード・スループット(バイト数/秒)

このメトリックは、1秒当たりの平均アップロード速度を示します。

この値には、WebCenterアプリケーションのすべてのコンテンツ・リポジトリが含まれています。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、アップロード時間の標準および最大を監視します。アップロードする情報量が最大のときのアップロード時間および最大と最小のアップロード時間を評価できます。

27.16 WebCenterイベント

WebCenterイベントのメトリックに関する情報を提供します。

27.16.1 アプリケーション名

このメトリックは、イベント・サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.16.2 平均作成時間(ミリ秒)

このメトリックは、イベント・サービスがWebCenterリポジトリでのイベントの作成に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(作成操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.3 平均削除時間(ミリ秒)

このメトリックは、イベント・サービスがWebCenterリポジトリでのイベントの削除に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(削除操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.4 平均リスト時間(ミリ秒)

このメトリックは、イベント・サービスがWebCenterリポジトリからイベントのリストを取得するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(リスト操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.5 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、イベント・サービスがイベントに関連付けられた操作の処理に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

イベントの操作には、イベントの作成、イベントの更新、イベントのリスト、イベントの削除、イベントの検索が含まれます。個々の操作の処理時間は、イベントのアプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、イベント・サービス操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(イベント操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データもイベントで使用できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.6 平均検索時間(ミリ秒)

このメトリックは、イベント・サービスがイベント・テキスト内で用語を検索するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(検索操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.7 平均更新時間(ミリ秒)

このメトリックは、イベント・サービスがWebCenterリポジトリでのイベントの更新に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(更新操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.8 作成(/分)

このメトリックは、イベント・サービスの1分当たりの作成操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、イベント・サービスの1分当たりの作成操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.9 削除(/分)

このメトリックは、イベント・サービスの1分当たりの削除操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、イベント・サービスの1分当たりの削除操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.10 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したイベント・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.11 呼出し(/分)

このメトリックは、イベント・サービスの1分当たりの呼出しの合計数を示します。

イベントの操作当たりの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、イベント・サービスの1分当たりの呼出しの合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.12 リスト(/分)

このメトリックは、イベント・サービスの1分当たりのリスト操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、イベント・サービスの1分当たりのリスト操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.13 検索(/分)

このメトリックは、イベント・サービスの1分当たりの検索操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、イベント・サービスの1分当たりの検索操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.14 ステータス

このメトリックは、イベント・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.16.15 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したイベント・サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに調べます。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データもイベントで使用できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.16.16 更新(/分)

このメトリックは、イベント・サービスの1分当たりの更新操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、イベント・サービスの1分当たりの更新操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「イベント・メトリックの分析」も参照してください。

27.17 WebCenter外部アプリケーション接続

WebCenter外部アプリケーションのメトリックに関する情報を提供します。

27.17.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらの外部アプリケーション・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.17.2 呼出し(/分)

このメトリックは、1つの外部アプリケーションが1分当たりにアクセスされた合計回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのアプリケーション・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、この外部アプリケーションの1分当たりの呼出し回数の合計が(他の外部アプリケーションに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」を参照してください。

27.18 WebCenter外部アプリケーション

WebCenter外部アプリケーションのメトリックに関する情報を提供します。

27.18.1 アプリケーション名

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

27.18.2 自動ログイン数(/分)

このメトリックは、WebCenterユーザーが自動ログイン機能を使用して外部アプリケーションにログインしたときの、1分当たりのログインの合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、外部アプリケーションの1分当たりの自動ログインの合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.18.3 平均自動ログイン時間(ミリ秒)

このメトリックは、WebCenterユーザーが自動ログイン機能を使用して外部アプリケーションにログインするのに費やされる平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ログイン時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ログイン操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ログイン操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.18.4 資格証明の平均フェッチ時間(ミリ秒)

このメトリックは、外部アプリケーションに対する資格証明の取得に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、資格証明のフェッチ操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(資格証明のフェッチの平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.18.5 外部アプリケーションの平均フェッチ時間(ミリ秒)

このメトリックは、外部アプリケーションの取得に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、外部アプリケーションのフェッチ操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(資格証明のフェッチの平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.18.6 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、外部アプリケーション操作の処理に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

外部アプリケーション操作には、資格証明のフェッチ、資格証明の格納、外部アプリケーションのフェッチ、自動ログインが含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

この値には、WebCenterアプリケーションで使用されるすべての外部アプリケーションが含まれています。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、外部アプリケーションの全体的なパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(外部アプリケーションの平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.18.7 資格証明の平均格納時間(ミリ秒)

このメトリックは、外部アプリケーションに対するユーザー資格証明の格納に費やされた平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、資格証明の格納操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(資格証明のフェッチの平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.18.8 資格証明のフェッチ数(/分)

このメトリックは、外部アプリケーションの1分当たりの資格証明のフェッチ操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、外部アプリケーションの1分当たりの資格証明のフェッチ操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.18.9 資格証明の格納数(/分)

このメトリックは、外部アプリケーションの1分当たりの資格証明の格納操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、外部アプリケーションの1分当たりの資格証明の格納操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.18.10 外部アプリケーションのフェッチ数(/分)

このメトリックは、外部アプリケーションの1分当たりの外部アプリケーションのフェッチ操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、外部アプリケーションの1分当たりの外部アプリケーションのフェッチ操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.18.11 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗した外部アプリケーション・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.18.12 呼出し(/分)

このメトリックは、1つの外部アプリケーションが1分当たりにアクセスされた合計回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのアプリケーション・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、この外部アプリケーションの1分当たりの呼出し回数の合計が(他の外部アプリケーションに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」を参照してください。

27.18.13 ステータス

このメトリックは、外部アプリケーション・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.18.14 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功した外部アプリケーション呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。この値には、WebCenterアプリケーションでアクセスしたすべての外部アプリケーションが含まれています。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、診断ログを調べて、サービス操作が失敗する理由を確認します。一般的な例としては、認証せずに自動ログイン・サーブレットを呼び出そうとしていたり、間違った外部アプリケーション名を指定していたりする場合があります。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の外部アプリケーションのさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「外部アプリケーション・メトリックの分析」も参照してください。

27.18.15 名前

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

27.19 WebCenterディスカッション・フォーラム

WebCenterディスカッション・フォーラムのメトリックに関する情報を提供します。

27.19.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのディスカッション・サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.19.2 フォーラムの平均作成時間(ミリ秒)

このメトリックは、ディスカッション・サービスがディスカッション・サーバーの特定のカテゴリにディスカッション・フォーラムを作成するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(フォーラムの作成操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.3 トピックの平均作成時間(ミリ秒)

このメトリックは、ディスカッション・サービスがディスカッション・サーバーの特定のフォーラムにディスカッション・トピックを作成するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(トピックの作成操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.4 フォーラムの平均リスト時間(ミリ秒)

このメトリックは、ディスカッション・サービスがディスカッション・サーバーから特定のカテゴリのフォーラムのリストを取得するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(フォーラムのリスト操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.5 トピックの平均リスト時間(ミリ秒)

このメトリックは、ディスカッション・サービスがディスカッション・サーバーから特定のフォーラムのトピックのリストを取得するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(トピックのリスト操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.6 平均ログイン時間(ミリ秒)

このメトリックは、ディスカッション・フォーラムをホスティングするバックエンドのディスカッション・サーバーへのログインに費やされる平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ログイン時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ログイン操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ログイン操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.7 平均ログアウト時間(ミリ秒)

このメトリックは、ディスカッション・フォーラムをホスティングするバックエンドのディスカッション・サーバーからのログアウトに費やされる平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ログアウト時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ログアウト操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ログアウトの平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.8 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、操作の処理にディスカッション・サービスが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

ディスカッション・サービスの操作には、ログイン、フォーラムの作成、トピックの作成、フォーラムのリスト、トピックのリスト、検索、ログアウトが含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ディスカッション・サービスの操作のパフォーマンスを判断します。

このメトリックが範囲外にある(ディスカッション・フォーラムの操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.9 平均返信時間(ミリ秒)

このメトリックは、ディスカッション・サービスがディスカッション・サーバーの特定のフォーラムでトピックに返信するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(返信操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.10 平均検索時間(ミリ秒)

このメトリックは、ディスカッション・サービスがディスカッション・サーバーのディスカッション・フォーラム・テキスト内で用語を検索するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(検索操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.11 フォーラムの作成(/分)

このメトリックは、ディスカッション・サービスの1分当たりのフォーラムの作成操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ディスカッション・サービスの1分当たりのフォーラムの作成操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.12 トピックの作成(/分)

このメトリックは、ディスカッション・サービスの1分当たりのトピックの作成操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ディスカッション・サービスの1分当たりのトピックの作成操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.13 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したディスカッション・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.14 呼出し(/分)

このメトリックは、ディスカッション・サービスの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。操作当たりの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ディスカッション・サービスの1分当たりの呼出し回数の合計が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.15 フォーラムのリスト(/分)

このメトリックは、ディスカッション・サービスの1分当たりのフォーラムのリスト操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ディスカッション・サービスの1分当たりのフォーラムのリスト操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.16 トピックのリスト(/分)

このメトリックは、ディスカッション・サービスの1分当たりのトピックのリスト操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ディスカッション・サービスの1分当たりのフォーラムのリスト操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.17 ログイン(/分)

このメトリックは、ディスカッション・フォーラムをホスティングするバックエンドのディスカッション・サーバーにWebCenterユーザーがログインした1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ディスカッション・サービスの標準および最大の使用量を監視します。この評価は、ディスカッション・サーバーのパフォーマンス・チューニングに役立つ場合があります。

通常の最大ログイン時以外にパフォーマンスの問題が発生する場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、すべての操作の詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.18 ログアウト(/分)

このメトリックは、ディスカッション・フォーラムをホスティングするバックエンドのディスカッション・サーバーからWebCenterユーザーがログアウトした1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ディスカッション・サービスの標準および最大の使用量を監視します。ログアウト数が最大になったときの使用量および最大と最小の使用量を評価できます。この評価は、ディスカッション・サーバーのパフォーマンス・チューニングに役立つ場合があります。

通常の最大ログイン時以外にパフォーマンスの問題が発生する場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、すべての操作の詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.19 返信(/分)

このメトリックは、1分当たりのディスカッション・トピックに対する返信の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、1分当たりの返信の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.20 検索(/分)

このメトリックは、1分当たりのディスカッション・サーバーでの検索の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、1分当たりの検索の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

27.19.21 ステータス

このメトリックは、ディスカッション・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.19.22 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したディスカッション・サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ディスカッション・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.19.23 サービス名

これらのメトリックはディスカッション・サービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.20 WebCenterページ

WebCenterページのメトリックに関する情報を提供します。

27.20.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのページ・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.20.2 ページの平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、ページの表示の平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ページ処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ページのパフォーマンスを判断します。

このメトリックが範囲外にある(ページ表示の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのページ・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。

「スペースのページ・メトリックの監視」および「WebCenterアプリケーションのページ・メトリックの監視」を参照してください。

27.20.3 部分ページの平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、部分ページのリフレッシュの平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ページ処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

27.20.4 エラー(/分)

このメトリックは、ページで1分当たりに発生したエラーの平均数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(エラーの平均数が増加しているか予想よりも高い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「スペースのページ・メトリックの監視」および「WebCenterアプリケーションのページ・メトリックの監視」を参照してください。

27.20.5 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したページ呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「スペースのページ・メトリックの監視」および「WebCenterアプリケーションのページ・メトリックの監視」を参照してください。

27.20.6 呼出し(/分)

このメトリックは、ページの1分当たりの呼出し回数の合計が表示されます。

このページの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「スペースのページ・メトリックの監視」および「WebCenterアプリケーションのページ・メトリックの監視」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのページ・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、このページの1分当たりの呼出し合計数が(他のページに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのページ・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「スペースのページ・メトリックの監視」および「WebCenterアプリケーションのページ・メトリックの監視」を参照してください。

27.20.7 ページ・スループット(/分)

このメトリックには、1分当たりの平均ページ・アクセス数が表示されます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックは、ページの標準および最大の使用量を監視するのに使用します。このページが最もよくアクセスされている時期および最小と最大の使用量を評価できます。

「スペースのページ・メトリックの監視」および「WebCenterアプリケーションのページ・メトリックの監視」を参照してください。

27.20.8 部分ページ呼出し(/分)

このメトリックは、部分ページのリフレッシュの1分当たりの合計時間を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件での部分ページ・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、この部分ページの1分当たりの呼出し合計数が(他のページに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのページ・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。

「スペースのページ・メトリックの監視」および「WebCenterアプリケーションのページ・メトリックの監視」を参照してください。

27.20.9 ステータス

このメトリックは、ページが使用可能かどうかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.20.10 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したページ呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、アプリケーションのページ・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。

「スペースのページ・メトリックの監視」および「WebCenterアプリケーションのページ・メトリックの監視」を参照してください。

診断ログを調べて、ページの呼出しが失敗している理由を確認することもできます。

27.21 WebCenterインポート/エクスポート

WebCenterインポート/エクスポートのメトリックに関する情報を提供します。

27.21.1 アプリケーション名

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

27.21.2 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、WebCenterアプリケーション全体がインポートまたはエクスポートされる平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、インポート/エクスポート操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(インポート/エクスポート操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

27.21.3 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したインポート/エクスポート呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

27.21.4 呼出し(/分)

このメトリックは、1分当たりのインポート/エクスポート呼出しの合計数を示します。

このページの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのインポート/エクスポート・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、インポート/エクスポートの1分当たりの呼出し合計数が(他のページに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのインポート/エクスポート・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。

27.21.5 ステータス

このメトリックは、インポート/エクスポートが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.21.6 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したページ呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、アプリケーションのインポート/エクスポート・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。

診断ログを調べて、ページの呼出しが失敗している理由を確認することもできます。

27.21.7 サービス名

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Grid ControlまたはEnterprise Manager Cloud Control (該当する場合)で表示される場合にのみ有効です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

27.22 WebCenterリスト

WebCenterリストのメトリックに関する情報を提供します。

27.22.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのリスト・サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.22.2 リストの平均コピー時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがユーザー・セッションでのリストのコピーに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(リストのコピー操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.3 リスト・タイプの平均コピー時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがユーザー・セッションでのリスト・タイプのコピーに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(リスト・タイプのコピー操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.4 行の平均コピー時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがユーザー・セッションでのリスト・データの行のコピーに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(行のコピー操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.5 リストの平均作成時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがユーザー・セッションでのリストの作成に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(リストの作成操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.6 リスト・タイプの平均作成時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがユーザー・セッションでのリスト・タイプの作成に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(リスト・タイプの作成操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.7 行の平均作成時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがユーザー・セッションでのリスト・データの行の作成に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(行の作成操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.8 リストの平均削除時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがユーザー・セッションでのリストおよびそのデータの削除に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(リストの削除操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.9 リスト・タイプの平均削除時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがユーザー・セッションでのリスト・タイプの削除に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(リスト・タイプの削除操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.10 行の平均削除時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがユーザー・セッションでのリスト・データの行の削除に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(行の削除操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.11 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト操作の処理にリスト・サービスが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

リストの操作には、リストの作成、リストのコピー、リストの削除、行の作成、行の削除、行の更新、検索、データの保存が含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、リスト・サービス操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(リスト操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.12 平均問合せ時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがユーザー・セッションでのリスト・データの問合せに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(問合せ操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.13 行の平均取出し時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがユーザー・セッションでの行およびそのデータの取得に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(行の取出し操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.14 平均保存時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがWebCenterリポジトリでのリストの保存に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(保存操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.15 行の平均更新時間(ミリ秒)

このメトリックは、リスト・サービスがユーザー・セッションでのリスト・データの行の更新に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(行の更新操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.16 リストのコピー(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりのリストのコピー操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりのリストのコピー操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.17 リスト・タイプのコピー(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりのリスト・タイプのコピー操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりのリスト・タイプのコピー操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.18 行のコピー(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりの行のコピー操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりの行のコピー操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.19 リストの作成(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりのリストの作成操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりのリストの作成操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.20 リスト・タイプの作成(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりのリスト・タイプの作成操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりのリスト・タイプの作成操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.21 行の作成(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりの行の作成操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりの行の作成操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.22 リストの削除(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりのリストの削除操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりのリストの削除操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.23 リスト・タイプの削除(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりのリスト・タイプの削除操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりのリスト・タイプの削除操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.24 行の削除(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりの行の削除操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりの行の削除操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.25 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したリスト・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.26 呼出し(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。操作当たりの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。パフォーマンス情報の表示を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりの呼出し回数の合計が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.27 問合せ(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりの問合せの合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりの問合せの合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.28 行の取出し(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりの行の取出し操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりの行の取出し操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.29 保存(/分)

このメトリックは、1分当たりにリスト・データが保存される合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりの保存操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.30 ステータス

このメトリックは、リスト・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.22.31 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したリスト・サービス呼出しの割合を示します。「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動して、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.22.32 行の更新(/分)

このメトリックは、リスト・サービスの1分当たりの行の更新操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、リスト・サービスの1分当たりの行の更新操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「リスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.22.33 サービス名

これらのメトリックはリスト・サービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.23 WebCenterメール

WebCenterメールのメトリックに関する情報を提供します。

27.23.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのメール・サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.23.2 平均ログイン時間(ミリ秒)

このメトリックは、メール・サービスをホスティングするメール・サーバーへのログインに費やされる平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ログイン時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ログイン操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ログイン操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

27.23.3 平均ログアウト時間(ミリ秒)

このメトリックは、メール・サービスをホスティングするメール・サーバーからのログアウトに費やされる平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ログアウト時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ログアウト操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ログアウトの平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

27.23.4 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、操作の処理にメール・サービスが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

メールの操作には、ログイン、ログアウト、受信、送信、検索が含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、メール・サービス操作のパフォーマンスを判断します。

このメトリックが範囲外にある(メール操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

27.23.5 平均受信時間(ミリ秒)

このメトリックは、メール・サービスがメールの取得に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(受信操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

27.23.6 平均検索時間(ミリ秒)

このメトリックは、メール・サービスが特定の用語を含むメールの検索に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(検索操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

27.23.7 平均送信時間(ミリ秒)

このメトリックは、メール・サービスがメールの送信に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(送信操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

27.23.8 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したメール・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

27.23.9 呼出し(/分)

このメトリックは、メール・サービスの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。

操作当たりの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、メール・サービスの1分当たりの呼出し回数の合計が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

27.23.10 ログイン(/分)

このメトリックは、メール・サービスをホスティングするバックエンドのメール・サーバーにWebCenterユーザーがログインした1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックは、インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)サービスの標準および最大の使用量を監視するのに使用します。

このメトリックを使用して、メール・サービスの標準および最大の使用量を監視します。ログイン数が最大になったときの使用量および最大と最小の使用量を評価できます。この評価は、メール・サーバーのパフォーマンス・チューニングに役立つ場合があります。

通常の最大ログイン時以外にパフォーマンスの問題が発生する場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、すべての操作の詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

27.23.11 ログアウト(/分)

このメトリックは、メール・サービスをホスティングするメール・サーバーからWebCenterユーザーがログアウトした1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、メール・サービスの標準および最大の使用量を監視します。ログアウト数が最大になったときの使用量および最大と最小の使用量を評価できます。この評価は、ディスカッション・サーバーのパフォーマンス・チューニングに役立つ場合があります。

通常の最大ログイン時以外にパフォーマンスの問題が発生する場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、すべての操作の詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

27.23.12 受信(/分)

このメトリックは、メール・サービスの1分当たりの受信操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、メール・サービスの1分当たりの受信操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

27.23.13 検索(/分)

このメトリックは、メール・サービスの1分当たりの検索操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、メール・サービスの1分当たりの検索操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

27.23.14 送信(/分)

このメトリックは、メール・サービスの1分当たりの送信操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、メール・サービスの1分当たりの送信操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

27.23.15 ステータス

このメトリックは、メール・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.23.16 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したメール・サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「メール・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.23.17 サービス名

これらのメトリックはメール・サービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.24 WebCenterノート

WebCenterノートのメトリックに関する情報を提供します。

27.24.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのノート・サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.24.2 平均作成時間(ミリ秒)

このメトリックは、ノート・サービスが個人ノートの作成に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(作成操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.3 平均削除時間(ミリ秒)

このメトリックは、ノート・サービスが個人ノートの削除に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(削除操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.4 平均検索時間(ミリ秒)

このメトリックは、ノート・サービスがMDSリポジトリからノートを取得するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(取得操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.5 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、ノートの操作の処理にノート・サービスが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

ノートの操作には、作成、更新、検索が含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ノート・サービス操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ノート操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.6 変更の平均保存時間(ミリ秒)

このメトリックは、ノート・サービスがMDSリポジトリに新しいノートを保存するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(変更の保存操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.7 平均更新時間(ミリ秒)

このメトリックは、ノート・サービスが個人ノートの更新に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(更新操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.8 作成(/分)

このメトリックは、ノート・サービスの1分当たりの作成操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ノート・サービスの1分当たりの作成操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.9 削除(/分)

このメトリックは、ノート・サービスの1分当たりの削除操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ノート・サービスの1分当たりの削除操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.10 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したノート・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.11 検索(/分)

このメトリックは、ノート・サービスの1分当たりの検索操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ノート・サービスの1分当たりの検索操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.12 呼出し(/分)

このメトリックは、ノート・サービスの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。

この値に含まれるノートの操作には、作成、削除、検索、すべてのノートの検索、「変更の保存」、更新があります。操作当たりの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ノート・サービスの1分当たりの呼出し回数の合計が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.13 変更の保存(/分)

このメトリックは、ノート・サービスの1分当たりの変更の保存操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ノート・サービスの1分当たりの変更の保存操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.14 ステータス

このメトリックは、ノート・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.24.15 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したノート・サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.24.16 更新(/分)

このメトリックは、ノート・サービスの1分当たりの更新操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ノート・サービスの1分当たりの更新操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ノート・メトリックの分析」も参照してください。

27.24.17 サービス名

これらのメトリックはノート・サービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.25 WebCenterページ・サービス

WebCenterページ・サービスのメトリックに関する情報を提供します。

27.25.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのページ・サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.25.2 平均コピー時間(ミリ秒)

このメトリックは、ページ・サービスがWebCenterアプリケーションでのページのコピーに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(コピー操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.3 平均作成時間(ミリ秒)

このメトリックは、ページ・サービスがWebCenterアプリケーションでのページの作成に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(作成操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.4 平均削除時間(ミリ秒)

このメトリックは、ページ・サービスがWebCenterアプリケーションでのページの削除に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(削除操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.5 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、ページ・サービスに関連した操作の処理にページ・サービスが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

ページの操作には、作成、プロパティの更新、コピー、削除、検索が含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックは、ページ・サービスの全体的なパフォーマンスを評価するときに使用します。

このメトリックが範囲外にある(ページ操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.6 平均検索時間(ミリ秒)

このメトリックは、ページ・サービスが特定の用語を含むページの検索に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(検索操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.7 平均更新時間(ミリ秒)

このメトリックは、ページ・サービスがページの更新に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(更新操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.8 コピー(/分)

このメトリックは、ページ・サービスの1分当たりのコピー操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ページ・サービスの1分当たりのコピー操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.9 作成(/分)

このメトリックは、ページ・サービスの1分当たりの作成操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ページ・サービスの1分当たりの作成操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.10 削除(/分)

このメトリックは、ページ・サービスの1分当たりの削除操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ページ・サービスの1分当たりの削除操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.11 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したページ・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.12 呼出し(/分)

このメトリックは、ページ・サービスの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。

操作当たりの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ページ・サービスの1分当たりの呼出し回数の合計が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.13 検索(/分)

このメトリックは、ページ・サービスの1分当たりの検索操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ページ・サービスの1分当たりの検索操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.14 ステータス

このメトリックは、ページ・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.25.15 更新(/分)

このメトリックは、ページ・サービスの1分当たりの更新操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ページ・サービスの1分当たりの更新操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

27.25.16 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したページ・サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ページ・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.25.17 サービス名

これらのメトリックはページ・サービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.26 WebCenterピープル・コネクション

WebCenterピープル・コネクションのメトリックに関する情報を提供します。

27.26.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのピープル・コネクション・サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.26.2 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、ユーザー操作の処理にピープル・コネクション・サービスが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

ピープル・コネクションの操作には、プロファイルの取得、アクティビティの取得、アクティビティの公開、メッセージの取得、フィードバックの取得、およびコネクションの取得があります。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ピープル・コネクション・サービス操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ユーザー操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.3 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したピープル・コネクション呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.4 フィードバックの取得(/分)

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスの1分当たりのフィードバックの取得操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ピープル・コネクション・サービスの1分当たりのフィードバックの取得操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.5 フィードバックの平均取得時間(ミリ秒)

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスがユーザーのフィードバックを取得するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(フィードバックの取得操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.6 呼出し(/分)

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。

この値に含まれるピープル・コネクションの操作には、プロファイルの取得、アクティビティの取得、アクティビティの公開、メッセージの取得、フィードバックの取得、およびコネクションの取得があります。操作当たりの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ピープル・コネクション・サービスの1分当たりの呼出し合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.7 アクティビティの公開(/分)

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスの1分当たりのアクティビティの公開操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ピープル・コネクション・サービスの1分当たりのアクティビティの公開操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.8 アクティビティの平均公開時間(ミリ秒)

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスがユーザー・セッションでアクティビティを公開してWebCenterアプリケーションに保存するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(アクティビティの公開操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.9 アクティビティの取得(/分)

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスの1分当たりのアクティビティの取得操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ピープル・コネクション・サービスの1分当たりのアクティビティの取得操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.10 アクティビティの平均取得時間(ミリ秒)

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスがユーザーのフィルタ・オプションに基づいてアクティビティを取得するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(アクティビティの取得操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.11 接続の平均取得時間(ミリ秒)

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスがユーザーの接続を取得するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(接続の取得操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.12 メッセージの取得(/分)

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスの1分当たりのメッセージの取得操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ピープル・コネクション・サービスの1分当たりのメッセージの取得操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.13 メッセージの平均取得時間(ミリ秒)

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスがユーザーのメッセージを取得するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(メッセージの取得操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.14 プロファイルの取得(/分)

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスの1分当たりのプロファイルの取得操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、ピープル・コネクション・サービスの1分当たりのプロファイルの取得操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.15 プロファイルの平均取得時間(ミリ秒)

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスがユーザーのプロファイルを取得するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(プロファイルの取得操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

27.26.16 ステータス

このメトリックは、ピープル・コネクション・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.26.17 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したピープル・コネクション・サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

ピープル・コネクション・メトリックの分析も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.26.18 サービス名

これらのメトリックはピープル・コネクション・サービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.27 WebCenter投票

WebCenterポーリングのメトリックに関する情報を提供します。

27.27.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらの投票サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.27.2 投票の分析(/分)

このメトリックは、投票サービスの1分当たりの投票の分析操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、投票サービスの1分当たりの投票の分析操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.3 投票の平均分析時間(ミリ秒)

このメトリックは、投票サービスが投票結果の分析に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(投票の分析操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.4 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、投票サービスが投票操作の処理に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

投票の操作には、投票の作成、投票の編集、投票の削除、ID別投票の取得、投票の送信、および結果の分析が含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、投票サービス操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(投票操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.5 投票の作成(/分)

このメトリックは、投票サービスの1分当たりの投票の作成操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、投票サービスの1分当たりの投票の作成操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.6 投票の平均作成時間(ミリ秒)

このメトリックは、投票サービスがWebCenterアプリケーションでの投票の作成に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(投票の作成操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.7 レスポンスの作成(/分)

このメトリックは、投票サービスの1分当たりのレスポンスの作成操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、投票サービスの1分当たりのレスポンスの作成操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.8 レスポンスの平均作成時間(ミリ秒)

このメトリックは、投票サービスがWebCenterアプリケーションでの投票へのレスポンスの作成に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(レスポンスの作成操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.9 投票の削除(/分)

このメトリックは、投票サービスの1分当たりの投票の削除操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、投票サービスの1分当たりの投票の削除操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.10 投票の平均削除時間(ミリ秒)

このメトリックは、投票サービスがWebCenterアプリケーションでの投票の削除に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(投票の削除操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.11 投票の編集(/分)

このメトリックは、投票サービスの1分当たりの投票の編集操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、投票サービスの1分当たりの投票の編集操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.12 投票の平均編集時間(ミリ秒)

このメトリックは、投票サービスがWebCenterアプリケーションでの投票の編集に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(投票の編集操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.13 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗した投票サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.14 投票の取得(/分)

このメトリックは、投票サービスの1分当たりの投票の取得操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、投票サービスの1分当たりの投票の取得操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.15 ID別投票の取得(/分)

このメトリックは、投票サービスの1分当たりのID別投票の取得操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、投票サービスの1分当たりのID別投票の取得操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.16 投票のID別平均取得時間(ミリ秒)

このメトリックは、投票サービスが進行中の投票の表示に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(投票のID別取得操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作の詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.17 投票レスポンスの平均取得時間(/分)

このメトリックは、投票サービスの1分当たりの投票レスポンスの取得操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、投票サービスの1分当たりの投票レスポンスの取得操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.18 ステータス

このメトリックは、投票サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.27.19 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功した投票サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.27.20 呼出し(/分)

このメトリックは、投票サービスの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。

この値に含まれる投票の操作には、投票の作成、投票の編集、投票の削除、ID別投票の取得、投票の送信、および結果の分析があります。操作当たりの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、投票サービスの1分当たりの呼出し合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

投票メトリックの分析も参照してください。

27.27.21 サービス名

これらのメトリックは投票サービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.28 WebCenter最近のアクティビティ

WebCenter最近のアクティビティのメトリックに関する情報を提供します。

27.28.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらの最近のアクティビティのメトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.28.2 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、最近のアクティビティの操作の処理に最近のアクティビティのサービスが費やす合計時間(ミリ秒)を示します。

処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最近のアクティビティのサービス操作のパフォーマンスを判断します。

このメトリックが範囲外にある(最近のアクティビティの操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「最近のアクティビティのメトリックの分析」も参照してください。

27.28.3 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗した最近のアクティビティ呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「最近のアクティビティのメトリックの分析」も参照してください。

27.28.4 呼出し(/分)

このメトリックは、最近のアクティビティのサービスの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。

呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、最近のアクティビティのサービスの1分当たりの呼出し回数の合計が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「最近のアクティビティのメトリックの分析」も参照してください。

27.28.5 ステータス

このメトリックは、最近のアクティビティのサービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、OC4Jは停止しています。

27.28.6 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功した最近のアクティビティのサービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「最近のアクティビティのメトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.28.7 サービス名

これらのメトリックは最近のアクティビティのサービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.29 WebCenter RSSニュース・フィード

WebCenter RSSニュース・フィードのメトリックに関する情報を提供します。

27.29.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのRSSニュース・フィード・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.29.2 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、操作の処理にRSSサービスが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、RSSサービスの操作のパフォーマンスを判断します。

このメトリックが範囲外にある(RSS操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、より詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「RSSニュース・フィード・メトリックの分析」も参照してください。

27.29.3 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したRSSサービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「RSSニュース・フィード・メトリックの分析」も参照してください。

27.29.4 呼出し(/分)

このメトリックは、RSSニュース・フィードの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。

呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、RSSニュース・フィードの1分当たりの呼出し回数の合計が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「RSSニュース・フィード・メトリックの分析」も参照してください。

27.29.5 ステータス

このメトリックは、RSSサービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、OC4Jは停止しています。

27.29.6 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したRSSサービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「RSSニュース・フィード・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.29.7 サービス名

これらのメトリックはRSSサービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.30 WebCenterインスタント・メッセージおよびプレゼンス

WebCenterインスタント・メッセージおよびプレゼンスのメトリックに関する情報を提供します。

27.30.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのインスタント・メッセージおよびプレゼンス・サービスのメトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.30.2 プレゼンスの平均取得時間(ミリ秒)

このメトリックは、IMPサービスがIMPサーバーからユーザー・プレゼンス情報を取得するのに費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックが範囲外にある(プレゼンスの取得操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)のメトリックの分析」も参照してください。

27.30.3 平均ログイン時間(ミリ秒)

このメトリックは、インスタント・メッセージおよびプレゼンス・サービスをホスティングするバックエンド・サーバーへのログインに費やされる平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ログイン時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ログイン操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ログイン操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)のメトリックの分析」も参照してください。

27.30.4 平均ログアウト時間(ミリ秒)

このメトリックは、プレゼンス情報をホスティングするIMPサーバーからのログアウトに費やされる平均時間(ミリ秒)を示します。

平均ログアウト時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、ログアウト操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ログアウトの平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、ログイン操作(および他のすべての操作)のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。このページの情報は、遅延の根本的な原因を判断するのに役立ちます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)のメトリックの分析」も参照してください。

27.30.5 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)サービスがIMP操作の処理に費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

IMPの操作には、プレゼンスの取得、ログイン、ログアウトが含まれます。個々の操作の処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)サービス操作のパフォーマンスを判断します。

このメトリックが範囲外にある(IMP操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)のメトリックの分析」も参照してください。

27.30.6 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したIMPサービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)のメトリックの分析」も参照してください。

27.30.7 プレゼンスの取得(/分)

このメトリックは、投票サービスの1分当たりのプレゼンスの取得操作の合計数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

パフォーマンスの問題が発生している場合に、投票サービスの1分当たりのプレゼンスの取得操作の合計数が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)のメトリックの分析」も参照してください。

27.30.8 呼出し(/分)

このメトリックは、インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)サービスの1分当たりの呼出し回数の合計を示します。

操作当たりの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、IMPサービスの1分当たりの呼出し回数の合計が(他のサービスに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)のメトリックの分析」も参照してください。

27.30.9 ログイン(/分)

このメトリックは、インスタント・メッセージおよびプレゼンス・サービスをホスティングするサーバーにWebCenterユーザーがログインした1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックは、インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)サービスの標準および最大の使用量を監視するのに使用します。ログイン数が最大になったときの使用量および最大と最小の使用量を評価できます。この評価は、IMPサーバーのパフォーマンス・チューニングに役立つ場合があります。

通常の最大ログイン時以外にパフォーマンスの問題が発生する場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、すべての操作の詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)のメトリックの分析」も参照してください。

27.30.10 ログアウト(/分)

このメトリックは、プレゼンス情報をホスティングするIMPサーバーからWebCenterユーザーがログアウトした1分当たりの回数を示します。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、IMPサービスの標準および最大の使用量を監視します。ログアウト数が最大になったときの使用量および最大と最小の使用量を評価できます。この評価は、ディスカッション・サーバーのパフォーマンス・チューニングに役立つ場合があります。

通常の最大ログイン時以外にパフォーマンスの問題が発生する場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、すべての操作の詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)のメトリックの分析」も参照してください。

27.30.11 ステータス

このメトリックは、インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

27.30.12 成功した呼出し(%)

このメトリックは、成功したインスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、個々の操作のさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)のメトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.30.13 サービス名

これらのメトリックは、インスタント・メッセージおよびプレゼンス(IMP)サービスに適用されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.31 WebCenter検索

WebCenter検索のメトリックに関する情報を提供します。

27.31.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらの検索サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.31.2 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗した検索サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「検索メトリックの分析」も参照してください。

27.31.3 成功した呼出し(%)

このメトリックは、特定の検索ソースで成功した検索サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、検索ソースのさらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「検索メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.31.4 呼出し(/分)

このメトリックは、1つの検索ソースの1分当たりの検索サービス呼出し回数の合計を示します。

WebCenterの検索ソースには、お知らせ、ドキュメント、ディスカッション・フォーラム、スペース、イベント、リスト、ノート、Oracle Secure Enterprise Search、ページ、Wikiとブログ、ピープル・コネクション、タグ付けしたアイテムに関連するデータが含まれます。

この検索ソースの呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、この検索ソースの1分当たりの呼出し回数の合計が(他の検索ソースに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「検索メトリックの分析」も参照してください。

27.31.5 問合せスループット(問合せ/分)

このメトリックは、1分当たりの平均検索率を示します。

この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、検索時間の標準および最大を監視します。検索する情報量が最大のときの検索率および最大と最小の検索率を評価できます。

27.31.6 ステータス

このメトリックは、検索サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、OC4Jは停止しています。

27.31.7 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、1つの検索ソースの検索操作の処理に検索サービスが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

WebCenterの検索ソースには、お知らせ、ドキュメント、ディスカッション・フォーラム、スペース、イベント、リスト、ノート、Oracle Secure Enterprise Search、ページ、Wikiとブログ、ピープル・コネクション、タグ付けしたアイテムに関連するデータが含まれます。すべての検索ソースの処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、1つの検索ソースの検索サービス操作のパフォーマンスを判断します。

このメトリックが範囲外にある(検索操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、この検索ソースのより詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「検索メトリックの分析」も参照してください。

27.32 WebCenter BPELワークリスト

WebCenter BPELワークリストのメトリックに関する情報を提供します。

27.32.1 アプリケーション名

このメトリックは、これらのワークリスト・サービス・メトリックが適用されるWebCenterアプリケーションを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

処理は必要ありません。

27.32.2 失敗した呼出し(%)

このメトリックは、失敗したワークリスト・サービス呼出しの割合を示します。

「失敗した呼出し(%)」は、失敗した呼出し数を呼出し数で割った値です。この数には、WebCenterアプリケーションにあるすべてのスペースが含まれます。処理時間は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

アプリケーションのメトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「WebCenter Spaces情報の監視」を参照してください。

「ワークリスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.32.3 ステータス

このメトリックは、ワークリスト・サービスが稼働中か停止しているかを示します。値が1の場合、サービスは稼働中です。値が0の場合、OC4Jは停止しています。

27.32.4 成功した呼出し(%)

このメトリックは、このBPELワークリストで成功したワークリスト・サービス呼出しの割合を示します。

「成功した呼出し(%)」は、成功した呼出し数を呼出し数で割った値です。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

「成功した呼出し(%)」が100%未満の場合は、このメトリックをさらに詳細に調査します。アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データも表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ワークリスト・メトリックの分析」も参照してください。

診断ログを調べて、サービス・リクエストが失敗している理由を確認することもできます。

27.32.5 呼出し(/分)

このメトリックは、1つのBPELワークリストの1分当たりのワークリスト・サービス呼出し回数の合計を示します。呼出し回数は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

このメトリックの計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象にメトリックが計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、最小、標準、最大の使用量を監視し、最大負荷条件でのサービス・パフォーマンスを評価します。この情報を使用すると、スケーラビリティを確保するために、追加のリソースやハードウェアが必要かどうかを評価できます。

パフォーマンスの問題が発生している場合に、このBPELワークリストの1分当たりの呼出し回数の合計が(他のワークリストに比べて)多い場合は、この分野のトラブルシューティングを優先することを検討します。

アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ワークリスト・メトリックの分析」も参照してください。

27.32.6 平均処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、このBPELワークリストに関連した操作の処理にワークリスト・サービスが費やす平均時間(ミリ秒)を示します。

処理時間は、詳細なメトリック・データが表示されるアプリケーションのメイン・メトリック・ページで表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

平均処理時間の計算には、過去10分から15分のデータが使用されます。10分から15分のデータをまだ使用できない場合、(10分から15分に到達するまでは)収集期間全体を対象に平均が計算されます。メトリックの収集はアプリケーションが最初に起動されたときに始まり、クライアント(Enterprise ManagerまたはWLST)がメトリックをリクエストしているかぎりいつまでも続きます。長期間にわたってメトリック・リクエストが検出されない場合は一時的にメトリックの収集が停止され、次にクライアントがメトリックをリクエストすると再開されます。この場合(10分から15分に到達するまでは)、データ収集が停止してからの増分の期間に対するデータがメトリックに表示されます。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

300秒ごと

ユーザーの処理

このメトリックを使用して、このBPELワークリストのワークリスト・サービス操作のパフォーマンスを判断します。このメトリックが範囲外にある(ワークリスト操作の平均時間が増加しているか予想よりも長い)場合は、アプリケーションのメイン・メトリック・ページに移動すると、さらに詳細なメトリック・データを表示できます。「パフォーマンス情報の表示」を参照してください。

「ワークリスト・メトリックの分析」も参照してください。

28 Web Cache

この章では、Oracle Web Cacheのメトリックについて説明します。

28.1 Webキャッシュ・インスタンスのパフォーマンス

WebCacheインスタンスのパフォーマンス・メトリックに関する情報を提供します。

28.1.1 インスタンス

このカテゴリは、キャッシュのパフォーマンス・リクエスト・メトリックを提供します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.1.2 リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、現行の期間中で1つのリクエストの処理にかかった平均時間(秒)を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

この数値が低い場合、Web Cacheとオリジナル・サーバー間の接続を改善するか、オリジナル・サーバーのコンピュータをアップグレードします。

28.1.3 リクエスト・スループット/秒

このメトリックは、現行の期間中で1秒当たりに処理されたリクエストの平均数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

この数値が大きい場合は、オリジナル・サーバー・ページでこのオリジナル・サーバーの容量を増やすか、キャッシュ・クラスタ・メンバー間におけるリクエストのロード・バランスを実行します。

28.2 リソース使用率

このカテゴリのメトリックは、Oracle Web Cacheを使用するコンピュータのリソース使用率を示します。

28.2.1 CPU使用率(%)

Oracle Web Cacheに使用されているCPUの割合を示します。トラフィックが増えるにつれて、CPU使用率は増加します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3サンプルごと

>

定義なし

定義なし

CPU使用率は%value%%%です

ユーザーの処理

負荷が大きい場合は、Web Cacheコンピュータのアップグレードを検討します。

28.2.2 CPUアイドル時間(%)

このメトリックは、システムのCPUアイドル時間の割合を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

負荷が大きい場合は、Web Cacheコンピュータのアップグレードを検討します。

28.2.3 その他のCPU使用率(%)

Oracle Web Cache以外のアプリケーションが使用している物理メモリーの割合。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

CPU使用率が高い場合は、Web Cacheコンピュータのアップグレードを検討します。

28.2.4 メモリー使用量(MB)

このメトリックは、Oracle Web Cacheが使用している合計メモリーを指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

負荷が大きい場合は、Web Cacheコンピュータのアップグレードを検討します。

28.2.5 空きメモリー(MB)

このメトリックは、システムに対する空き物理メモリーの容量(MB)を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.2.6 その他のメモリー使用量(MB)

その他のメモリー使用量(MB)です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.2.7 合計メモリー(MB)

このメトリックは、Oracle Web Cacheがあるホストの合計メモリーを示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.2.8 メモリー使用率(%)

このメトリックは、キャッシュ・メモリーで使用されている合計メモリーの割合を指定します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

3サンプルごと

>

80

90

メモリー使用率は%value%%%です

28.2.9 空きメモリー(%)

このメトリックは、キャッシュ・メモリーで使用されている合計メモリーの割合を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.2.10 その他のメモリー使用率(%)

Oracle Web Cache以外のプロセスによって使用されるメモリーの割合です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.2.11 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

このメトリックは、Oracle Web Cacheの開始時間を示します。

28.2.12 起動時間(ミリ秒/Epoch以降)

このメトリックは、Oracle Web Cacheが実行中の合計時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.3 レスポンス

このカテゴリは、キャッシュを管理するキャッシュ・サーバー・プロセスの可用性を示します。

28.3.1 レスポンス管理

このカテゴリは、キャッシュへの管理アクセスが可能な管理サーバー・プロセスの可用性を示します。

28.3.2 管理プロセス・ステータス

このメトリックは、Oracle Web Cacheインスタンスの管理サーバー・プロセスが稼働している(1)か停止している(0)かを示します。管理サーバー・プロセスではキャッシュへの管理アクセスが可能です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

60サンプルごと

=

定義なし

0

Oracle Web Cacheの管理サーバー・プロセスが停止しています

ユーザーの処理

管理サーバー・プロセスが停止している場合、構成ページの「コンテキスト」ペインにエラーが表示され、管理サーバー・プロセスが停止しているために構成が使用できないことが示されます。管理サーバー・プロセスを起動するには、「Webキャッシュ」メニューから「コントロール」を選択し、「起動」、「停止」または「再起動」を選択します。Oracle Web Cacheの起動の詳細は、Oracle Web Cacheの起動および停止を参照してください。

28.3.3 レスポンス - ステータス

このメトリックは、Oracle Web Cacheインスタンスのキャッシュ・サーバー・プロセスが稼働している(1)か停止している(0)かを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

毎分

60サンプルごと

=

定義なし

0

Oracle Web Cacheのキャッシュ・サーバー・プロセスが停止しています

ユーザーの処理

Oracle Web Cacheの起動の詳細は、Oracle Web Cacheの起動および停止を参照してください。

28.4 各サイトのパフォーマンスおよびサマリー

このカテゴリは、各サイトのパフォーマンス・メトリックを提供します。

28.4.1 圧縮による保存バイト数の合計

インキャッシュ圧縮が無効な場合にクライアントに送信される累計バイト数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

この数が小さい場合は、サイトに対して圧縮による大きな利点はありません。すべてのキャッシュ・ルールで圧縮を有効化し、Oracle Web Cacheでコンテンツ・タイプに基づいて自動的に圧縮率を判断できるようにします。

28.4.2 キャッシュ・サイズ

このメトリックは、現在キャッシュに保存されているオブジェクトのサイズをMB単位で指定します。キャッシュ・クラスタ・メンバーの場合、この数値は所有オブジェクトとオンデマンド・オブジェクトの集計になります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ユーザー処理は必要ありません。メモリーが必要な場合、Oracle Web Cacheでは無効または期限切れのオンデマンド・オブジェクトがクリーンアップされるのみであるため、この数は大きい値のままです。

28.4.3 処理されたエラー・ページの合計数

このメトリックは、キャッシュが起動してからOracle Web CacheがWebブラウザに対して処理したエラー・ページの累積数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

Oracle Web Cacheでは、オリジナル・サーバーからのコンテンツのフェッチで問題がある場合か、コンテンツに関するESI処理の問題がある場合に、エラー・ページが処理されます。小さな数でも、サイト・コンテンツまたはオリジナル・サーバーの状態に関する問題を示すことができます。

28.4.4 ヒット率(%)

キャッシュ・コンテンツで解決されたリクエストの割合です。オブジェクトが無効化されている場合を除き、この割合は高くなります。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ヒットの割合が低い場合には次の操作を実行します。

1. キャッシュ・ルール・ページでキャッシュ・ルール構成を確認します。

2. ポピュラーなリクエスト・ページで、「ポピュラーなリクエストの表示」リストから「キャッシュされていないポピュラーなリクエスト」を選択し、最も頻繁なミスを表示させます。

3. 結果の表には、キャッシュされなかった最も頻繁なURLリクエストの「キャッシュの理由」列が表示されます。

4. ポピュラーなリクエストをキャッシュするキャッシュ・ルールを構成します。「キャッシュ・ルールの構成」を参照してください。

28.4.5 キャッシュ数

このメトリックは、キャッシュされたオブジェクトの数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.4.6 現行のオープン接続

このメトリックは、Oracle Web Cacheサーバーへの現在の受信オープン接続数と、オリジナル・サーバーへの現在の送信オープン接続数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

この数がオリジナル・サーバーの接続制限に近い場合は、オリジナル・サーバー・ページで、オリジナル・サーバーの容量を大きめに設定します。

28.4.7 拒否されたリクエストの合計数

リクエスト・フィルタで拒否されたリクエストの累計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

この数が0でない場合、サイトが攻撃されているかリクエスト・フィルタの構成に問題がある可能性があることを示しています。

28.4.8 処理されたリクエストの合計数

このメトリックは、Oracle Web Cacheが処理したリクエストの累積数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.5 WebCache_nontimedHost

このカテゴリは、オリジナル・サーバーのパフォーマンス・リクエスト・メトリックを提供します。オリジナル・サーバーの追加メトリックについては、WebCache_timedHostカテゴリのメトリックも確認してください。

28.5.1 Capacity.value

この情報メトリックは、オリジナル・サーバー・ページでこのオリジナル・サーバーに対してユーザーが指定した容量を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.5.2 Load.value

このメトリックは、オリジナル・サーバーがオープンしたOracle Web Cacheからの現在の接続数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.5.3 MaxLoad.value

このメトリックは、オリジナル・サーバーが一度にオープンした最大接続数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.5.4 Port.value

この情報メトリックは、オリジナル・サーバーがOracle Web Cacheリクエストをリスニングするポート番号を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

28.6 WebCache_timedHost

このカテゴリは、オリジナル・サーバーのパフォーマンス・リクエスト・メトリックを提供します。オリジナル・サーバーの追加メトリックについては、WebCache_nontimedHostカテゴリのメトリックも確認してください。

28.6.1 AvgLatency.value

このメトリックは、Oracle Web Cacheによって転送されたクライアント・リクエストの解決の平均時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

待機時間が長い場合、オリジナル・サーバーの管理者またはコンテンツ・ソースの管理者は、システム・リソースを追加する必要がある可能性があります。

28.6.2 Latency.value

このメトリックは、キャッシュ起動以降の、Oracle Web Cacheによって転送されたクライアント・リクエストの解決の合計時間を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

待機時間が長い場合、オリジナル・サーバーの管理者またはコンテンツ・ソースの管理者は、システム・リソースを追加する必要がある可能性があります。

28.6.3 Request.value

このメトリックは、Oracle Web Cacheによって転送されたクライアント・リクエストでオリジナル・サーバーが処理したものの累積数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

ユーザーの処理

ポピュラーなリクエストのキャッシュ・ルールを構成することにより、キャッシュ・ヒット率を増加させて、オリジナル・サーバーへのクライアント・リクエストの数を減少させることができます。

ヒットの割合が低い場合には次の操作を実行します。

1. キャッシュ・ルール・ページでキャッシュ・ルール構成を確認します。

2. ポピュラーなリクエスト・ページで、「ポピュラーなリクエストの表示」リストから「キャッシュされていないポピュラーなリクエスト」を選択し、最も頻繁なミスを表示させます。

3. 結果の表には、キャッシュされなかった最も頻繁なURLリクエストの「キャッシュの理由」列が表示されます。

4. ポピュラーなリクエストをキャッシュするキャッシュ・ルールを構成します。「キャッシュ・ルールの構成」を参照してください。

28.6.4 RequestFailure.value

このメトリックは、Oracle Web Cacheによって転送されたクライアント・リクエストでエラーとなったものの累積数を指定します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

29 Oracle Directory Server Enterprise Edition

Oracle Directory Server Enterprise Editionの役割は、規格準拠のLDAPおよびDSMLアプリケーションにディレクトリのデータを渡すことです。Directory Serverは、データ・セットが大容量になっても検索時間が短くなるように、カスタマイズされた二分木のデータベースにデータを格納します。

29.1 キャッシュ・メモリーのしきい値

キャッシュ・メモリーのしきい値を使用して、ディレクトリ・サーバーの内部メモリー容量の増大または縮小に関する警告を発行します。警告はエラー・ログにメッセージ形式で記録されます。

29.1.1 ヒープ最高ヒット数

サンプリングに基づく、ヒープ最高ヒット数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.1.2 ヒープ最高ヒット数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりのヒープ最高ヒット数です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-1 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

ヒープ最高ヒット数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.1.3 ヒープ最高ヒット数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりのヒープ最高ヒット数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.1.4 ヒープ最高ヒット数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のヒープ最高ヒット数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.1.5 ヒープ最低ヒット数

サンプリングに基づく、ヒープ最低ヒット数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.1.6 ヒープ最低ヒット数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりのヒープ最低ヒット数です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-2 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

ヒープ最低ヒット数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.1.7 ヒープ最低ヒット数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりのヒープ最低ヒット数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.1.8 ヒープ最低ヒット数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のヒープ最低ヒット数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.2 比較操作の経過時間メトリック

比較操作の経過時間は、ディレクトリ・サーバーにおける比較操作の経過時間を表します。

29.2.1 比較操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

1ミリ秒単位で計測された比較操作当たりの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-3 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

比較操作当たりの平均経過時間は%value%ミリ秒です

データソース

該当なし

29.2.2 比較操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

起動以降、1ミリ秒単位で計測された比較操作当たりの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.2.3 LDAP比較操作数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のLDAP比較操作数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.2.4 すべての比較操作の合計経過時間(ミリ秒)

1ミリ秒単位で計測されたすべての比較操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.2.5 比較操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

起動以降、1ミリ秒単位で計測された比較操作当たりの合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.2.6 検索操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

起動以降、1ミリ秒単位で計測された検索操作の一致した合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.3 比較操作メトリック

比較操作のメトリックは、ディレクトリ・サーバーから発行される比較操作の数を表します。

29.3.1 比較操作数

サンプリングに基づく、比較操作数です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-4 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

比較操作の数は%value%です

データソース

該当なし

29.3.2 比較操作数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりの比較操作数です。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-5 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

比較操作の数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.3.3 比較操作数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、1秒当たりの比較操作数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.3.4 比較操作数(起動以降)

起動以降の比較操作数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.4 接続メトリック

接続メトリックは、このディレクトリ・サーバーとの間に確立された接続の数、現在確立されている接続、および最大接続数を表します。

29.4.1 接続のピーク

ディレクトリ・サーバー・インスタンスの起動以降に確立された接続の最大数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-6 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

最大接続数は%value%です

データソース

該当なし

29.4.2 接続数/秒

接続の総数のサンプリングに基づく1秒当たりの比率。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.4.3 1秒当たりの接続数(起動以降)

インスタンスの起動以降の接続数に基づく1秒当たりの比率。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.4.4 現行接続数

現行のオープン接続数

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-7 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

現在の接続数は%value%です

データソース

該当なし

29.5 データベース・キャッシュ・メトリック

データベース・キャッシュのメトリックは、Oracle Berckeyデータベースの内部キャッシュのアクティビティに関連するメトリックのセットです。このセットを参照すれば、キャッシュのヒットと試行、さらにはページングのアクティビティを確認できます。

29.5.1 キャッシュのクリーン・ページ数

サンプリングに基づく、1秒当たりにキャッシュから除去されたクリーン・ページの数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-8 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

データベース・キャッシュのクリーン・ページ数は%value%です

データソース

該当なし

29.5.2 キャッシュのダーティ・ページ数

サンプリングに基づく、1秒当たりにキャッシュから除去されたダーティ・ページの数。

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-9 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

データベース・キャッシュのダーティ・ページ数は%value%です

データソース

該当なし

29.5.3 キャッシュ・ヒット

サンプリングに基づく、1秒当たりにデータベース内で検出されたリクエスト対象ページの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.5.4 キャッシュのページ読込み数

サンプリングに基づく、1秒当たりにデータベース・キャッシュに読み込まれたページの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.5.5 キャッシュのページ書込み数

サンプリングに基づく、1秒当たりにデータベース・キャッシュからバッキング・ファイルに書き込まれたページの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.5.6 キャッシュの試行回数

サンプリングに基づく、1秒当たりにデータベース・キャッシュ内で検出されたリクエスト対象ページの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.6 エラー・メトリック

セキュリティ・エラーや操作エラーを含む、エラー関連のメトリック。

29.6.1 バインド・セキュリティ・エラー数

サンプリングに基づく、1秒当たりのバインド・セキュリティ・エラーの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.6.2 バインド・セキュリティ・エラー数(起動以降)

ディレクトリ・サーバー・インスタンスの起動以降に計算された、1秒当たりのバインド・セキュリティ・エラーの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.6.3 操作エラー数

サンプリングに基づく、1秒当たりの操作エラーの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.6.4 操作エラー数(起動以降)

ディレクトリ・サーバー・インスタンスの起動以降に計算された、1秒当たりの操作エラーの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.6.5 セキュリティ・エラー数

サンプリングに基づく、1秒当たりのセキュリティ・エラーの総数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.6.6 セキュリティ・エラー数(起動以降)

ディレクトリ・サーバー・インスタンスの起動以降に計算された、1秒当たりのセキュリティ・エラーの総数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.6.7 エラー合計

サンプリングに基づく、1秒当たりのエラーの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.6.8 エラー数合計(起動以降)

ディレクトリ・サーバー・インスタンスの起動以降に計算された、1秒当たりのエラーの合計数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.7 一般情報

ディレクトリ・サーバーの「一般情報」には、サーバーのバージョン、サーバーの起動時間、サーバーのバックエンドの数のような基本的なデータ要素がまとめられて表示されます。

29.7.1 バックエンド

ディレクトリ・サーバー・インスタンスのバックエンド・リスト

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.7.2 現在の時間

ディレクトリ・サーバー・インスタンスの現在の時間。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.7.3 開始時間

ディレクトリ・サーバー・インスタンスの開始時間。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.7.4 バージョン

ディレクトリ・サーバー・インスタンスのバージョン。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.8 ハッシュ表メトリック

ハッシュ表メトリックは、Oracle Berckleyデータベースによって使用される内部ハッシュ表のアクティビティに関連するメトリックです。このメトリックを見れば、参照回数、検査対象の要素の数、トラバースされるチェーンの長さに関する典型的な情報を確認できます。

29.8.1 移動したハッシュ要素数

サンプリングに基づく、ハッシュ表の参照中にトラバースされたハッシュ要素の数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.8.2 移動したハッシュ要素数(/秒)

サンプリングに基づく、ハッシュ表の参照中に1秒当たりトラバースされたハッシュ要素の数。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-10 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

移動したハッシュ要素数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.8.3 移動したハッシュ要素数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、ハッシュ表の参照中に1秒当たりトラバースされたハッシュ要素の数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.8.4 移動したハッシュ要素数(起動以降)

サンプリングに基づく、ハッシュ表の参照中に1秒当たりトラバースされたハッシュ要素の数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.8.5 ハッシュ表参照数

サンプリングに基づく、ハッシュ表の参照回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.8.6 ハッシュ表参照数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりのハッシュ表の参照回数。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-11 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

ハッシュ表参照数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.8.7 ハッシュ表参照数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、1秒当たりのハッシュ表の参照回数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.8.8 ハッシュ表参照数(起動以降)

サンプリングに基づく、1秒当たりのハッシュ表の参照回数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.8.9 ハッシュ参照時の最長チェーン

ハッシュ表の参照時に検出された最長のチェーン。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-12 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

ハッシュ参照中の最長連鎖は%value%です

データソース

該当なし

29.9 入出力操作数

このメトリックのセットには、ディレクトリ・サーバーから返されるLDAPエントリ数、参照数、バイト数が含まれます。

29.9.1 戻されたバイト数

サンプリングに基づく、戻されたバイト数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.9.2 戻されたバイト数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりに戻されたバイト数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-13 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

戻されたバイト数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.9.3 戻されたバイト数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりに戻されたバイト数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.9.4 戻されたバイト数(起動時以降)

サンプリングに基づく、起動以降、戻されたバイト数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.9.5 戻されたLDAPエントリ数

サンプリングに基づく、戻されたLDAPエントリ数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.9.6 戻されたLDAPエントリ数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりに戻されたLDAPエントリ数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-14 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

戻されたLDAPエントリ数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.9.7 戻されたLDAPエントリ数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりに戻されたLDAPエントリ数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.9.8 戻されたLDAPエントリ数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、戻されたLDAPエントリ数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.9.9 戻された参照数

サンプリングに基づく、戻された参照数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.9.10 戻された参照数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりに戻された参照数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-15 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

戻された参照数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.9.11 戻された参照数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりに戻された参照数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.9.12 戻された参照数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、戻された参照数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10 ロックおよびデッドロック

ロック・メトリックとデッドロック・メトリックは、Oracle Berckleyデータベースの内部的なロックの使用状況を表すメトリックです。このメトリックには、ロックが発生した回数、競合数、デッドロック数、ロック数およびロック実行者が含まれます。

29.10.1 現在のデータベース・ロック数

現在のデータベース・ロック数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.2 現在のロック実行者数

データベース・ロッカーの現在の数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.3 検出されたデッドロック数

サンプリングに基づく、検出されたデータベースのデッドロック数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.4 検出されたデッドロック数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりのデータベース・デッドロックの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.5 検出されたデッドロック数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりに検出されたデータベースのデッドロック数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.6 検出されたデッドロック数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、検出されたデータベースのデッドロック数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.7 ロック競合数

サンプリングに基づく、データベース・ロック競合の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.8 ロック競合数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりのデータベース・ロック競合の数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.9 ロック競合数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりのデータベース・ロック競合の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.10 ロック競合数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のデータベース・ロック競合の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.11 最大データベース・ロック数

サンプリングに基づく、最大データベース・ロック数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.12 リクエストされた合計ロック数

サンプリングに基づく、リクエストされた合計ロック数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.13 リクエストされた合計ロック数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりのリクエストされた合計ロック数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.14 リクエストされた合計ロック数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりのリクエストされた合計ロック数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.15 リクエストされた合計ロック数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のリクエストされた合計ロック数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.16 データベース・ロック前の待機数

サンプリングに基づく、スレッドがデータベース・ロックを待機した回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.17 データベース・ロック前の待機数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりにスレッドがデータベース・ロックを待機した回数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.18 データベース・ロック前の待機数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、スレッドがデータベース・ロックを待機した回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.10.19 データベース・ロック前の待機数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、スレッドがデータベース・ロックを待機した回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11 操作メトリック

このセットのメトリックには、サーバーから起動された操作の合計数、サーバーによって終了させられた操作の数、これらの操作の経過時間が含まれます。

29.11.1 1操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりの操作ごとの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.2 1操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの操作ごとの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.3 すべての操作の合計経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりのすべての操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.4 すべての操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりのすべての操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.5 完了したLDAP操作の合計数

サンプリングに基づく、完了したLDAP操作の合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.6 完了したLDAP操作の合計数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりの完了したLDAP操作の合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.7 完了したLDAP操作の合計数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりの完了したLDAP操作の合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.8 完了した合計LDAP操作数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、完了したLDAP操作の合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.9 完了した合計操作数

サンプリングに基づく、完了した操作の合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.10 完了した合計操作数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりの完了した操作の合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.11 完了した合計操作数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりの完了した操作の合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.12 完了した合計操作数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、完了した操作の合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.13 開始された合計操作数

サンプリングに基づく、開始された操作の合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.14 開始された合計操作数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりの開始された操作の合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.15 開始された合計操作数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりの開始された操作の合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.11.16 開始された合計操作数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、開始された操作の合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.12 その他の操作

このメトリックのセットには、検索数および参照数が含まれます。

29.12.1 LDAP参照操作数

サンプリングに基づく、LDAP参照操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.12.2 LDAP参照操作数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりのLDAP参照操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.12.3 LDAP参照操作数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりのLDAP参照操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.12.4 LDAP参照操作数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のLDAP参照操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.12.5 実行中の永続検索

サンプリングに基づく、実行中の永続検索数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.13 キュー・メトリック

キュー・メトリックのセットには、ディレクトリ・サーバーの内部キューに関連するメトリックが含まれます。このメトリックの対象は、保留中のリクエストのキュー、待機中のリクエストのキューおよび進行中の操作です。

29.13.1 操作進行中

ワーカー・スレッドによって処理されている操作の数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.13.2 操作キューのバックログ

スレッドによる処理を待機しているリクエストの数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.13.3 読取り待機用のキュー

読取り待機用のキュー。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14 読取り操作の経過時間メトリック

このセットのメトリックは、読取り操作(バインド操作および検索操作)の経過時間に関連するメトリックです。

29.14.1 バインド操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりのバインド操作ごとの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.2 バインド操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりのバインド操作ごとの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.3 検索操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりの検索操作ごとの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.4 検索操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの検索操作ごとの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.5 アンバインド操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりのアンバインド操作ごとの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.6 アンバインド操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりのアンバインド操作ごとの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.7 LDAPバインド数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のLDAPバインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.8 LDAP検索数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のLDAP検索数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.9 バインド操作の合計経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりのバインド操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.10 バインド操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりのバインド操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.11 検索操作の合計経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりの検索操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.12 検索操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの検索操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.13 アンバインド操作の合計経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりのアンバインド操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.14 アンバインド操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりのアンバインド操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.15 バインド操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりのバインド操作の一致した合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.16 検索操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの検索操作の一致した合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.14.17 アンバインド操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりのアンバインド操作の一致した合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15 読取り操作メトリック

読取り操作のメトリックには、バインド、検索および比較の各操作が含まれます。

29.15.1 匿名バインド数

サンプリングに基づく、匿名バインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.2 匿名バインド数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりの匿名バインド数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.3 匿名バインド数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりの匿名バインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.4 匿名バインド数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降の匿名バインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.5 LDAPバインド数

サンプリングに基づく、LDAPバインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.6 LDAPバインド数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりのLDAPバインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.7 LDAPバインド数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりのLDAPバインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.8 LDAPバインド数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のLDAPバインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.9 認可済の簡易バインド数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりの認可済の簡易バインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.10 認可済の簡易バインド数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりの認可済の簡易バインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.11 簡易バインド数

サンプリングに基づく、簡易バインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.12 簡易バインド数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりの簡易バインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.13 認可済の強力バインド数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりの認可済の強力バインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.14 認可済の強力バインド数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降の認可済の強力バインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.15 強力バインド数

サンプリングに基づく、強力バインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.16 強力バインド数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりの強力バインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.17 認可されていないバインド数

サンプリングに基づく、認可されていないバインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.18 認可されていないバインド数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりの認可されていないバインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.19 認可されていないバインド数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりの認可されていないバインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.15.20 認可されていないバインド数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降の認可されていないバインド数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.16 リソース使用率

システムは、CPU、ディスク、メモリーなどの様々なリソースで構成されます。リソースの使用率は、リソースの使用状況のレベルを表します。この中には、使用されているなんらかの数量(キロバイトなど)の割合で表現できるものもあります。たとえば、CPU使用率やディスクの空き容量は割合で表現され、プロセスのメモリー使用量はキロバイトで表現されます。

29.16.1 CPU使用率(%)

サンプリングに基づく、CPU使用率です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-16 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

CPU使用率(%)は%value%です

データソース

該当なし

29.16.2 メモリー使用量(KB)

サンプリングに基づく、KB単位のメモリー使用量です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-17 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

メモリー使用率(%)は%value%です

データソース

該当なし

29.16.3 メモリー使用率(%)

サンプリングに基づく、メモリー使用率です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-18 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

メモリー使用率(KB)は%value%です

データソース

該当なし

29.17 レスポンス

このカテゴリは、レスポンスのメトリックに関する情報を提供します。

29.17.1 ステータス

このメトリックは、ディレクトリ・サーバーのステータスを示します。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-19 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

60秒ごと

=

定義なし

0

ディレクトリ・サーバーは停止しています

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

毎分

データソース

該当なし

ユーザーの処理

ユーザーの処理は不要です。

29.18 接尾辞バックエンド・エントリ

ディレクトリ・サーバーでは、バックエンドごとに専用のエントリ・キャッシュが存在します。このセットのメトリックには、このキャッシュにおけるヒットおよび試行、キャッシュのサイズ、キャッシュ内のエントリの数が含まれます。

29.18.1 接尾辞バックエンド・エントリ - 平均キャッシュ・サイズ

平均キャッシュ・サイズです。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-20 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

接尾辞バックエンド%backendname%の平均エントリ・キャッシュ・サイズは%value%です

データソース

該当なし

29.18.2 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ件数

キャッシュ数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-21 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

接尾辞バックエンド%backendname%エントリのキャッシュ件数は%value%です

データソース

該当なし

29.18.3 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ・ヒット率

キャッシュ・ヒット率です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-22 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

接尾辞バックエンド%backendname%エントリのキャッシュ・ヒット率は%value%です

データソース

該当なし

29.18.4 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ・ヒット数

キャッシュ・ヒット数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.18.5 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ・ヒット数(/秒)

キャッシュ・ヒットの1秒当たりの数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-23 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

接尾辞バックエンド%backendname%エントリのキャッシュ・ヒット数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.18.6 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ・ヒット数(/秒) (起動以降)

起動以降のキャッシュ・ヒットの1秒当たりの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.18.7 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ・ヒット数(起動以降)

起動以降のキャッシュ・ヒット数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.18.8 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュ・サイズ

キャッシュ・サイズです。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-24 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

接尾辞バックエンド%backendname%エントリのキャッシュ・サイズは%value%です

データソース

該当なし

29.18.9 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュの試行回数

キャッシュの試行回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.18.10 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュの試行回数(/秒)

キャッシュの試行の1秒当たりの数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-25 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

接尾辞バックエンド%backendname%エントリのキャッシュ試行回数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.18.11 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュの試行回数(/秒) (起動以降)

起動以降のキャッシュ試行の1秒当たりの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.18.12 接尾辞バックエンド・エントリ - キャッシュの試行回数(起動以降)

起動以降のキャッシュ試行回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.18.13 接尾辞バックエンドの名前

接尾辞バックエンドの名前です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19 接尾辞バックエンド・ファイル・メトリック

バックエンドはファイルから構成されます。これらのファイルは、ページ単位に分割されたファイルです。ファイル・メトリックは、ミス、ヒットおよびページングのアクティビティに関連するメトリックです。

29.19.1 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ヒット率

キャッシュ・ヒット率です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-26 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

バックエンド・ファイル%backendfilename%のキャッシュ・ヒット率は%value%です

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19.2 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ヒット数

キャッシュ・ヒット数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19.3 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ヒット数(/秒)

キャッシュ・ヒットの1秒当たりの数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-27 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

バックエンド・ファイル%backendfilename%のキャッシュ・ヒット数(/秒) (起動以降)は%value%です

データソース

該当なし

29.19.4 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ヒット数(/秒) (起動以降)

起動以降のキャッシュ・ヒットの1秒当たりの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19.5 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ヒット数(起動以降)

起動以降のキャッシュ・ヒット数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19.6 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ミス数

キャッシュ・ミス数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19.7 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ミス数(/秒)

キャッシュ・ミスの1秒当たりの数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-28 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

バックエンド・ファイル%backendfilename%のキャッシュ・ミス数(/秒) (起動以降)は%value%で

データソース

該当なし

29.19.8 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ミス数(/秒) (起動以降)

起動以降のキャッシュ・ミスの1秒当たりの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19.9 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュ・ミス数(起動以降)

起動以降のキャッシュ・ミス数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19.10 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュへのページ・イン数

キャッシュのページ数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19.11 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュへのページ・イン数(/秒)

キャッシュに格納されたページの1分当たりの数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-29 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

バックエンド・ファイル%backendfilename%のキャッシュへのページ・イン数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.19.12 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュへのページ・イン数(/秒) (起動以降)

起動以降、キャッシュに格納されたページの1秒当たりの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19.13 接尾辞バックエンド・ファイル - キャッシュへのページ・イン数(起動以降)

起動以降、キャッシュに格納されたページ数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19.14 接尾辞バックエンド・ファイル - ディスクへのページ・アウト数

ディスクに送信されたページ数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19.15 接尾辞バックエンド・ファイル - ディスクへのページ・アウト数(/秒)

ディスクに送信されたページの1秒当たりの数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-30 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

バックエンド・ファイル%backendfilename%のディスクへのページ・アウト数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.19.16 接尾辞バックエンド・ファイル - ディスクへのページ・アウト数(/秒) (起動以降)

起動以降、ディスクに送信されたページの1秒当たりの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.19.17 接尾辞バックエンド・ファイル - ディスクへのページ・アウト数(起動以降)

起動以降、ディスクに送信されたページ数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.20 接尾辞バックエンドの一般情報

バックエンドに関する一般情報には、このバックエンド内のエントリの数とバックエンドの状態が含まれます。

29.20.1 接尾辞バックエンドの名前

接尾辞バックエンドの名前です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.20.2 接尾辞バックエンドの次のDBエントリID

次のデータベース・エントリの識別番号です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.20.3 接尾辞バックエンドの状態

接尾辞バックエンドのステータスです。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.20.4 接尾辞バックエンドの合計DBエントリ件数

データベースのエントリ合計数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.20.5 接尾辞バックエンドのLDAPエントリ件数

LDAPエントリ数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21 トランザクション・ログ・メトリック

このメトリックは、Oracle Berkleyデータベースのトランザクション・ログ要素に関連するメトリックです。主にトランザクション・ログの書込みのアクティビティを表します。

29.21.1 ログに書き込まれたバイト数

サンプリングに基づく、前回のチェックポイント以降にこのトランザクション・ログに書き込まれたバイト数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.2 ログに書き込まれたバイト数(/秒)

サンプリングに基づく、前回のチェックポイント以降にこのトランザクション・ログに書き込まれた1秒当たりのバイト数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-31 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

ログに書き込まれたバイト数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.21.3 ログに書き込まれたバイト数(/秒) (最後のチェックポイント以降)

サンプリングに基づく、前回のチェックポイント以降にこのトランザクション・ログに書き込まれた1秒当たりのバイト数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.4 ログに書き込まれたバイト数(最後のチェックポイント以降)

サンプリングに基づく、前回のチェックポイント以降にこのトランザクション・ログに書き込まれたバイト数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-32 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

ログに書き込まれたバイト数(最後のチェックポイント以降)は%value%です

データソース

該当なし

29.21.5 ログ・フラッシュ回数

サンプリングに基づく、トランザクション・ログがディスクにフラッシュされた回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.6 ログ・フラッシュ回数(/秒)

サンプリングに基づく、トランザクション・ログが1秒当たりにディスクにフラッシュされた回数。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-33 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

ログ・フラッシュ回数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.21.7 ログ・フラッシュ回数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、トランザクション・ログが1秒当たりにディスクにフラッシュされた回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.8 ログ・フラッシュ回数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、トランザクション・ログがディスクにフラッシュされた回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.9 インメモリーがいっぱいであることによるログ・フラッシュ回数

サンプリングに基づく、インメモリーが一杯であることによりトランザクション・ログがディスクにフラッシュされた回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.10 インメモリー内がいっぱいであることによるログ・フラッシュ回数(/秒)

サンプリングに基づく、インメモリーが一杯であることによりトランザクション・ログがディスクにフラッシュされた、1秒当たりの回数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-34 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

インメモリーがいっぱいであることによるログ・フラッシュ回数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.21.11 インメモリー内がいっぱいであることによるログ・フラッシュ回数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、インメモリーが一杯であることによりトランザクション・ログがディスクにフラッシュされた、1秒当たりの回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.12 インメモリー内がいっぱいであることによるログ・フラッシュ回数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、インメモリー内が一杯であることによりトランザクション・ログがディスクにフラッシュされた回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.13 コミットを含むログ・フラッシュ数

サンプリングに基づく、コミットを含むトランザクション・ログがディスクにフラッシュされた回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.14 コミットを含むログ・フラッシュ数(/秒)

サンプリングに基づく、コミットを含むトランザクション・ログが1秒当たりにディスクにフラッシュされた回数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-35 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

コミットを含むログ・フラッシュ数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.21.15 コミットを含むログ・フラッシュ数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、コミットを含むトランザクション・ログが1秒当たりにディスクにフラッシュされた回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.16 コミットを含むログ・フラッシュ数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、コミットを含むトランザクション・ログがディスクにフラッシュされた回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.17 ディスクに書き込まれたログ

サンプリングに基づく、ディスクに書き込まれたログの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.18 ディスクに書き込まれたログ(/秒)

サンプリングに基づく、ディスクに書き込まれた1秒当たりのログの数です。

メトリック・サマリー

この項の残りの情報は、このメトリックがEnterprise Manager Cloud ControlまたはEnterprise Manager Database Controlのいずれかに表示される場合のみ有効です(該当する場合)。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-36 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

ディスクに書き込まれたログ(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.21.19 ディスクに書き込まれたログ(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、ディスクに書き込まれた1秒当たりのログの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.20 ディスクに書き込まれたログ(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、ディスクに書き込まれたログの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.21 ログ・フラッシュ内の最大コミット数

ログ・フラッシュ内の最大コミット数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-37 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

ログ・フラッシュ内の最大コミット数は%value%です

データソース

該当なし

29.21.22 ログ・フラッシュ内の最小コミット数

ログ・フラッシュ内の最小コミット数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-38 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

ログ・フラッシュ内の最小コミット数は%value%です

データソース

該当なし

29.21.23 ログ・ロック取得前の待機数

トランザクション・ログのロックを取得するまでスレッドが待機した回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.24 ログ・ロック取得前の待機数(/秒)

トランザクション・ログのロックを取得するまでスレッドが1秒当たりに待機した回数。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-39 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

ログ・ロック取得前の待機数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.21.25 ログ・ロック取得前の待機数(/秒) (起動以降)

起動以降、トランザクション・ログのロックを取得するまでスレッドが1秒当たりに待機した回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.21.26 ログ・ロック取得前の待機数(起動以降)

起動以降、トランザクション・ログのロックを取得するまでスレッドが待機した回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.22 トランザクション

このセットのメトリックは、Oracle Berkleyデータベースのトランザクションに関連するメトリックです。このメトリックを参照すれば、コミットされたトランザクションの数、中断されたトランザクションの数、使用されたトランザクションの最大数、現行トランザクションの数、システムがトランザクション・ロックを取得するまで待機した回数を確認できます。

29.22.1 中断されたトランザクション

サンプリングに基づく、中断されたトランザクションの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.22.2 中断されたトランザクション数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりに中断されたトランザクションの数。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-40 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

中断されたトランザクション数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.22.3 中断されたトランザクション数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりに中断されたトランザクションの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.22.4 中断されたトランザクション数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、中断されたトランザクションの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.22.5 コミット済トランザクション

サンプリングに基づく、コミット済トランザクションの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.22.6 コミット済トランザクション数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりにコミットされたトランザクションの数。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-41 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

コミット済トランザクション数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.22.7 コミット済トランザクション数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりのコミット済トランザクションの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.22.8 コミット済トランザクション(起動時以降)

サンプリングに基づく、起動以降、コミット済トランザクションの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.22.9 現在のアクティブなトランザクション数

サンプリングに基づく、現在アクティブなトランザクションの数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.22.10 使用された最大トランザクション数

使用された最大トランザクション数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-42 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

使用された最大トランザクション数は%value%です

データソース

該当なし

29.22.11 トランザクション・ロック前の待機数

サンプリングに基づく、トランザクションがトランザクション・ロックを待機した回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.22.12 トランザクション・ロック前の待機数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりにトランザクションがトランザクション・ロックを待機した回数です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-43 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

トランザクション・ロック前の待機数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.22.13 トランザクション・ロック前の待機数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、トランザクションがトランザクション・ロックを待機した回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.22.14 トランザクション・ロック前の待機数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、トランザクションがトランザクション・ロックを待機した回数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23 書込み操作の経過時間メトリック

このセットのメトリックは、追加、削除、変更、エントリのRDNの変更などの書込み操作の経過時間に関連するメトリックです。

29.23.1 追加操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりの追加操作ごとの平均経過時間です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-44 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

追加操作当たりの平均経過時間は%value%ミリ秒です

データソース

該当なし

29.23.2 追加操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの追加操作ごとの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.3 削除操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりの削除操作ごとの平均経過時間です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-45 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

追加操作当たりの平均経過時間は%value%ミリ秒です

データソース

該当なし

29.23.4 削除操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの削除操作ごとの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.5 変更操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりの変更操作ごとの平均経過時間です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-46 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

追加操作当たりの平均経過時間は%value%ミリ秒です

データソース

該当なし

29.23.6 変更操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの変更操作ごとの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.7 RDN変更操作当たりの平均経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりのRDN変更操作ごとの平均経過時間です。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-47 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

RDNの変更操作当たりの平均経過時間は%value%ミリ秒です

データソース

該当なし

29.23.8 RDN変更操作当たりの平均経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりのRDN変更操作ごとの平均経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.9 LDAP追加操作数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のLDAP追加操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.10 LDAP削除操作数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のLDAP削除操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.11 LDAP変更操作数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のLDAP変更操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.12 LDAP RDN変更操作数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のLDAP RDN変更操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.13 追加操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの追加操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.14 すべての追加操作の合計経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりのすべての追加操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.15 すべての削除操作の合計経過時間(ミリ秒)

1ミリ秒当たりのすべての削除操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.16 すべての変更操作の合計経過時間 (ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりのすべての変更操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.17 すべてのRDN変更操作の合計経過時間(ミリ秒)

サンプリングに基づく、1ミリ秒当たりのすべてのRDN変更操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.18 削除操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの削除操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.19 変更操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの変更操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.20 RDN変更操作の合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりのRDN変更操作の合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.21 追加操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの追加操作の一致した合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.22 削除操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの削除操作の一致した合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.23 変更操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりの変更操作の一致した合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.23.24 RDN変更操作の一致した合計経過時間(起動以降) (ミリ秒)

サンプリングに基づく、起動以降、1ミリ秒当たりのRDN変更操作の一致した合計経過時間です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.24 書込み操作メトリック

読取り操作のメトリックには、追加操作、削除操作、変更操作、RDNの変更操作の数が含まれます。

29.24.1 操作の追加

サンプリングに基づく、追加操作の平均経過時間(etime)。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-48 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

追加操作の数は%value%です

データソース

該当なし

29.24.2 追加操作数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりの追加操作の回数。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-49 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

追加操作の数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.24.3 追加操作数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりの追加操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.24.4 追加操作数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降の追加操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.24.5 削除操作

サンプリングに基づく、削除操作の平均経過時間(etime)。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-50 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

削除操作の数は%value%です

データソース

該当なし

29.24.6 削除操作数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりの削除操作の回数。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-51 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

削除操作の数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.24.7 削除操作数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりの削除操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.24.8 削除操作数(起動以降)

サンプリングに基づく、1秒当たりの削除操作の回数。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.24.9 変更操作

サンプリングに基づく、1秒当たりの変更操作の回数。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-52 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

変更操作の数は%value%です

データソース

該当なし

29.24.10 変更操作数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりの変更操作の回数。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-53 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

変更操作の数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.24.11 変更操作数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりの変更操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.24.12 変更操作数(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降の変更操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.24.13 RDNの変更(起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降のRDN変更操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

29.24.14 RDNの変更操作数

サンプリングに基づく、RDN変更操作の回数。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-54 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

RDN変更操作の数は%value%です

データソース

該当なし

29.24.15 RDNの変更操作数(/秒)

サンプリングに基づく、1秒当たりのRDN変更操作の回数。

メトリック・サマリー

次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。「通知前の発生の連続回数」列は、しきい値との比較の結果が連続して何回TRUEとなればアラートが生成されるかを示しています。

表29-55 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

アップロード頻度

演算子

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

毎サンプル後

>

定義なし

定義なし

RDN変更操作の数(/秒)は%value%です

データソース

該当なし

29.24.16 RDNの変更操作数(/秒) (起動以降)

サンプリングに基づく、起動以降、1秒当たりのRDN変更操作の数です。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

データソース

該当なし

30 OC4Jメトリック

Enterprise Managerを使用して、Oracle Application Server Containers for J2EE(OC4J)を管理できます。OC4Jターゲットの「すべてのメトリック」ページを使用して、Oracle Management Agentによって収集されたターゲットのメトリックを表示できます。

30.1 OC4J全インスタンス・メトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーション・サーバーのすべてのOC4Jインスタンスのメトリックを提供します。

30.1.1 OC4Jインスタンス - アクティブ・セッション

このメトリックは、アプリケーション・サーバーですべてのOC4Jインスタンスが使用しているHTTPセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.1.2 OC4Jインスタンス - リクエスト処理時間(秒)

このメトリックは、直前の間隔において、このアプリケーション・サーバーのすべてのOC4Jインスタンスに対するサーブレットおよびJSPの実行に要した平均時間を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.1.3 OC4Jインスタンス - リクエスト数/秒

このメトリックは、最新の間隔において、サーブレットおよびJSPがアプリケーション・サーバーのすべてのOC4Jインスタンスに対して起動されている割合を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.2 OC4Jアプリケーション・メトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーションのメトリックを提供します。

30.2.1 アプリケーション - アクティブなリクエスト

このメトリックは、このアプリケーションによって現在実行されているサーブレットおよびJSPの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション %name%のアクティブなサーブレットおよびJSPの数は%value%です。

30.2.2 アプリケーション - アクティブ・セッション

このメトリックは、このアプリケーションで使用中のアクティブなHTTPセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%name%のアクティブ・セッションの数は%value%です。

30.2.3 アプリケーション - EJBメソッド実行率(/秒)

このメトリックは、このアプリケーションによって現在実行されているEJBメソッドの割合を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.2.4 アプリケーション - EJBメソッド実行時間(秒)

このメトリックは、直前の間隔において、このアプリケーションのEJBメソッドの実行に要した時間を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%name%のEJBメソッドの平均実行時間は%value%秒です。

30.2.5 アプリケーション - リクエスト処理時間(秒)

このメトリックは、直前の間隔において、このアプリケーションのサーブレットおよびJSPの実行に要した平均時間を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%name%のサーブレットまたはJSPの平均処理時間は%value%秒です

30.2.6 アプリケーション - リクエスト数/秒

このメトリックは、最新の間隔において、サーブレットおよびJSPがアプリケーションに対して起動されている割合を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.2.7 アプリケーション - アクティブなEJBメソッド

このメトリックは、このアプリケーションによって現在実行されているEJBメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

アプリケーション%name%のアクティブなEJBメソッドの数は%value%です。

30.3 OC4J EJBメトリック

このメトリック・カテゴリは、EJBのメトリックを提供します。

30.3.1 EJB - アクティブなメソッド

このメトリックは、このEJBに対して現在実行されているEJBメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB%name%、EJBモジュール%oc4j_ejb_module%、アプリケーション%oc4j_ear%のアクティブなEJBメソッドの数は%value%です

30.3.2 EJB - メソッド実行率/秒

このメトリックは、最新の間隔において、EJBに対して現在実行されているEJBメソッドの実行率を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.3.3 EJB - メソッド実行時間(秒)

このメトリックは、直前の間隔において、このEJBのEJBメソッドの実行に要した時間を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJB%name%、EJBモジュール%oc4j_ejb_module%、アプリケーション%oc4j_ear%のEJBメソッドの平均実行時間は%value%秒です

30.3.4 EJBのタイプ

このメトリックは、EJBのタイプを示します(エンティティ・タイプまたはセッションタイプ)。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.4 OC4J EJBモジュール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、EJBモジュールのメトリックを提供します。

30.4.1 EJBモジュール - アクティブなメソッド

このメトリックは、このEJBモジュールによって現在実行されているEJBメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール%name%、アプリケーション%oc4j_ear%のアクティブなEJBメソッドの数は %value%です

30.4.2 EJBモジュール - メソッド実行率/秒

このメトリックは、最新の間隔において、EJBモジュールに対して現在実行されているEJBメソッドの実行率を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.4.3 EJBモジュール - メソッド実行時間(秒)

このメトリックは、直前の間隔において、このEJBモジュールのEJBメソッドの実行に要した時間を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJBモジュール %name%、アプリケーション%oc4j_ear%のEJBメソッドの平均実行時間は%value%秒です。

30.5 OC4Jインスタンス・メトリック

このメトリック・カテゴリは、OC4Jインスタンスのメトリックを提供します。

30.5.1 OC4Jインスタンス - アクティブなトランザクション

このメトリックは、このOC4Jインスタンスに対して現在オープンになっているトランザクションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

アクティブなトランザクションの数は%value%です

30.5.2 OC4Jインスタンス - アクティブなEJBメソッド

このメトリックは、このOC4Jインスタンスによって現在実行されているEJBメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

アクティブなEJBメソッドの数は%value%です

30.5.3 OC4Jインスタンス - アクティブなリクエスト

このメトリックは、このOC4Jインスタンスによって現在実行されているサーブレットおよびJSPの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

アクティブなサーブレットおよびJSPの数は%value%です

30.5.4 OC4Jインスタンス - アクティブ・セッション

このメトリックは、このOC4Jインスタンスで使用中のアクティブなHTTPセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

アクティブ・セッションの数は%value%です

30.5.5 OC4Jインスタンス - EJBメソッド実行率(/秒)

このメトリックは、最新の間隔において、OC4Jインスタンスが現在実行しているEJBメソッドの実行率を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.5.6 OC4Jインスタンス - EJBメソッド実行時間(秒)

このメトリックは、直前の間隔において、このOC4JインスタンスのEJBメソッドの実行に要した時間を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

EJBメソッドの平均実行時間は%value%秒です

30.5.7 OC4Jインスタンス - ヒープ使用量(MB)

このメトリックは、OC4Jインスタンスで使用中のヒープ領域の容量を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

ヒープ使用量は%value%MBです

30.5.8 OC4Jインスタンス - オープンJDBC接続

このメトリックは、OC4Jインスタンスの一部であるアプリケーションによってオープン状態になったJDBC接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

アクティブなJDBC接続の数は%value%です

30.5.9 OC4Jインスタンス - リクエスト処理時間(秒)

このメトリックは、直前の間隔において、このOC4JインスタンスのサーブレットおよびJSPの実行に要した平均時間を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

サーブレットまたはJSPの平均処理時間は%value%秒です

30.5.10 OC4Jインスタンス - リクエスト数/秒

このメトリックは、最新の間隔において、サーブレットおよびJSPがOC4Jインスタンスに対して起動されている割合を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.5.11 OC4Jインスタンス - 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

このメトリックは、OC4Jインスタンスが開始された時刻を示します。これは、UNIX Epoch (1970年1月1日)からの経過時間(ミリ秒)で表現されます。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.6 OC4J JSPメトリック

このメトリック・カテゴリは、JSPのメトリックを提供します。

30.6.1 マルチスレッド

このメトリックは、このJSPがマルチスレッドかどうかを示します。このメトリックの値は、TRUEまたはFALSEのいずれかです。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.6.2 JSP - アクティブ・インスタンス(STMのみ)

このメトリックは、JSPのアクティブなインスタンスの数を示します。

STMは、Single Threaded Model(シングル・スレッド・モデル)という意味です。このメトリックは、シングル・スレッドJSP専用であり、マルチスレッドJSPには対応していません。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.6.3 JSP - アクティブなリクエスト

このメトリックは、このJSPを現在実行中のクライアントの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.6.4 JSP - 使用可能なインスタンス

このメトリックは、JSPの実行に使用可能なインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Webモジュール%oc4j_web_module%、アプリケーション %oc4j_ear%のアクティブな%name% JSPの数は%value%です

30.6.5 JSP - 使用可能インスタンス(STMのみ)

このメトリックは、JSPの実行に使用可能なインスタンスの数を示します。

STMは、Single Threaded Model(シングル・スレッド・モデル)という意味です。このメトリックは、シングル・スレッドJSP専用であり、マルチスレッドJSPには対応していません。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.6.6 JSP - クライアント処理時間(秒)

このメトリックは、このOC4Jインスタンスの起動以降、このJSPのクライアント・コードの実行に要した合計時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

JSP%name%、Webモジュール%oc4j_web_module%、アプリケーション%oc4j_ear%の平均処理時間は%value%秒です

30.6.7 JSP - リクエスト数/秒

このメトリックは、最新の間隔において、クライアントがJSPを起動した割合を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.7 OC4J JVMメトリック

このメトリック・カテゴリは、OC4J JVMのメトリックを提供します。

30.7.1 JVM - CPU使用率(%)

このメトリックは、JVMで使用されるCPU時間の割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース9.0.2、9.0.4

5分ごと

定義なし

定義なし

プロセス%pid.value%のCPU使用率は%value%%%です

30.7.2 JVM - アクティブなEJBメソッド

このメトリックは、このJVMで現在実行されているEJBメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース9.0.2、9.0.4

5分ごと

定義なし

定義なし

プロセス%pid.value%のアクティブなEJBメソッドの数は%value%です

30.7.3 JVM - ヒープ使用量(MB)

このメトリックは、JVMで使用中のヒープ領域の容量を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース9.0.2、9.0.4

5分ごと

定義なし

定義なし

プロセス%pid.value%のヒープ使用量は%value%MBです

30.7.4 JVM - メモリー使用量(MB)

このメトリックは、JVMで使用中の物理メモリー容量を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース9.0.2、9.0.4

5分ごと

定義なし

定義なし

プロセス%pid.value%のメモリー使用量は%value%MBです

30.7.5 JVM - アクティブなリクエスト

このメトリックは、このJVMで現在処理されているサーブレットまたはJSPリクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース9.0.2、9.0.4

5分ごと

定義なし

定義なし

プロセス%pid.value%のアクティブなサーブレットおよびJSPの数は%value%です

30.7.6 JVM - 開始時間(ミリ秒/Epoch以降)

このメトリックは、JVMが起動した時刻を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース9.0.2、9.0.4

5分ごと

30.7.7 JVM - アクティブなスレッド

このメトリックは、このJVMで現在実行されているスレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース9.0.2、9.0.4

5分ごと

定義なし

定義なし

プロセス%pid.value%のアクティブなスレッド数は%value%です

30.7.8 PID

このメトリックは、JVMのプロセスIDを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース9.0.2、9.0.4

5分ごと

30.8 OC4Jサーブレット・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーブレットのメトリックを提供します。

30.8.1 サーブレット - アクティブなリクエスト

このメトリックは、このサーブレットを現在実行中のクライアントの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Webモジュール%oc4j_web_module%、アプリケーション%oc4j_ear%のアクティブな%name%サーブレットの数は%value%です

30.8.2 サーブレット - クライアント処理時間(秒)

このメトリックは、直前の間隔において、このサーブレットのクライアント・コードの実行に要した平均時間を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

サーブレット%name%、Webモジュール%oc4j_web_module%、アプリケーション%oc4j_ear%の平均処理時間は%value%秒です

30.8.3 サーブレット - リクエスト数/秒

このメトリックは、最新の間隔において、クライアントがサーブレットを起動した割合を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.9 OC4J Webモジュール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、OC4J Webモジュールのメトリックを提供します。

30.9.1 Webモジュール - アクティブなリクエスト

このメトリックは、このWebモジュールによって現在実行されているサーブレットおよびJSPの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Webモジュール%name%、アプリケーション%oc4j_ear%のアクティブなサーブレットおよびJSPの数は%value%です

30.9.2 Webモジュール - アクティブ・セッション

このメトリックは、このWebモジュールで使用中のアクティブなHTTPセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Webモジュール%name%、アプリケーション%oc4j_ear%のアクティブ・セッションの数は%value%です

30.9.3 Webモジュール - クラス・ロード時間(秒)

このメトリックは、最後の間隔において、クラスをWebモジュールにロードするために要した平均時間を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.9.4 Webモジュール - クライアント時間(秒)

このメトリックは、最後の間隔において、Webモジュールに対してクライアント・コードを実行するために費やされた平均時間を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.9.5 Webモジュール - リクエスト処理時間(秒)

このメトリックは、直前の間隔において、このWebモジュールのサーブレットおよびJSPの実行に要した平均時間を示します。間隔とは、このメトリックの収集頻度として指定された期間です。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

すべてのリリース

5分ごと

定義なし

定義なし

Webモジュール%name%、アプリケーション%oc4j_ear%のサーブレットまたはJSPの平均処理時間は%value%秒です

30.9.6 Webモジュール - リクエスト数/秒

このメトリックは、OC4Jインスタンスの起動後、Webモジュールが処理したサーブレットおよびJSPの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

すべてのリリース

5分ごと

30.10 リソース使用率メトリック

このメトリックは、OC4Jインスタンスのリソース使用率のメトリックを提供します。

30.10.1 CPU使用率(%)

このメトリックは、OC4Jインスタンスで使用中のCPU時間の割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース9.0.2

5分ごと

定義なし

定義なし

CPU使用率は%value%%%です

30.10.2 CPUアイドル時間(%)

このメトリックは、CPUアイドル時間の割合を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース9.0.2

5分ごと

30.10.3 その他のCPU使用率(%)

このメトリックは、OC4Jインスタンス以外のホスト・プロセスがCPUを占有し使用している割合を示します。OC4Jのホスト・コンピュータのCPU使用率に問題がある場合、このメトリックは、OC4Jインスタンスが原因であるかどうかを判断するのに役立ちます。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース9.0.2

5分ごと

30.10.4 メモリー使用量(MB)

このメトリックは、OC4Jインスタンスが使用している物理メモリーの量を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース9.0.2

5分ごと

30.10.5 空きメモリー(MB)

このメトリックは、システム上の空き物理メモリーの量を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース9.0.2

5分ごと

30.10.6 その他のメモリー使用量(MB)

このメトリックは、OC4Jインスタンス以外のプロセスおよびアプリケーションにおける物理メモリー使用量(MB単位)を示します。OC4Jのホスト・コンピュータの物理メモリー使用量に問題がある場合、このメトリックは、OC4Jインスタンスが原因であるかどうかを判断するのに役立ちます。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース9.0.2

5分ごと

30.10.7 メモリー使用率(%)

このメトリックは、OC4Jインスタンスで使用中の物理メモリーの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース9.0.2

5分ごと

定義なし

定義なし

メモリー使用率は%value%%%です

30.11 レスポンスのメトリック

このメトリック・カテゴリは、OC4Jのレスポンス・メトリックを提供します。

30.11.1 稼働/停止ステータス

このメトリックは、OC4Jサーバーが稼働中か停止中かを示します。値が1の場合、OC4Jは稼働中です。値が0の場合、停止しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース9.0.2

1分ごと

定義なし

定義なし

OC4Jインスタンスは停止しています。

30.12 OC4J JMSメトリック

このメトリック・カテゴリは、OC4J JMSに関する情報を提供します。

30.12.1 JMS - アクティブな接続

このメトリックは、OracleAS JMSのアクティブな接続の合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース10.1.3

5分ごと

定義なし

定義なし

JMSのアクティブな接続は%value%です。

30.12.2 JMS - 読取り待機中のメッセージ

このメトリックは、読取り待機中のメッセージの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.12.3 JMS - デキューされたメッセージ率

このメトリックは、デキューされたJMSメッセージの割合を示します。これには、受信が確認済またはコミット済、ロールバック済、あるいは保留中であるかに関係なく、受信されたすべてのメッセージが含まれます。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース10.1.3

5分ごと

定義なし

定義なし

JMSメッセージのデキュー率は%value%%%です

30.12.4 JMS - エンキューされたメッセージ率

このメトリックは、エンキューされたJMSメッセージの割合を示します。これには、配信がコミット済、ロールバック済、あるいは保留中であるかに関係なく、送信されたすべてのメッセージが含まれます。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース10.1.3

5分ごと

定義なし

定義なし

JMSメッセージのエンキュー率は%value%%%です。

30.12.5 JMS - ページ・インされたメッセージ率

このメトリックは、ページ・インされたメッセージの割合を示します。JMS永続メッセージの本文がページ・アウトされている場合、そのメッセージを使用するためにはディスクから読み取る(ページ・インする)必要があります。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.12.6 JMS - ページ・アウトされたメッセージ率

このメトリックは、メッセージの本文がページ・アウトされる率を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.12.7 JMS - 開始以降コミットされたメッセージ

このメトリックは、コミットされたJMSメッセージのエンキューおよびデキューの合計数を示します。これには、非トランザクションの送信または受信は含まれません。1つのメッセージが送信されコミットされた後、受信されコミットされると、この件数は2つ増えます。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.12.8 JMS - 開始以降破棄されたメッセージ

このメトリックは、開始以降破棄されたメッセージの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.12.9 JMS - 開始以降の期限切れのメッセージ

このメトリックは、開始以降期限切れのメッセージの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.12.10 JMS - 開始以降リカバリされたメッセージ

このメトリックは、開始以降リカバリされたメッセージの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.12.11 JMS - 開始以降ロールバックされたメッセージ

このメトリックは、開始以降ロールバックされたJMSメッセージのエンキューおよびデキューの合計数を示します。これには、非トランザクションの送信または受信は含まれません。1件のメッセージが繰り返して受信およびロールバックされた場合には、各ロールバックごとに1が加算されることに注意してください。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.12.12 JMS - コミット待機中のメッセージ

このメトリックは、コミット待機中のメッセージの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース10.1.3

5分ごと

定義なし

定義なし

保留中のJMSメッセージは%value%です

30.12.13 JMS - 開始時間

このメトリックは、JVMサブシステムが起動してから経過した時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.13 OC4J Webサービス・メトリック

このメトリック・カテゴリは、OC4J Webサービスに関する情報を提供します。

30.13.1 WebService - 開始後のフォルト

このメトリックは、Webサービスが最後に開始されてから発生したフォルトの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース10.1.3

5分ごと

定義なし

定義なし

Webサービス・フォルトの数は%value%です。

30.13.2WebService - アクティブなリクエスト

このメトリックは、Webサービスのアクティブなリクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.13.3 WebService - 開始後のリクエスト

このメトリックは、Webサービスが最後に開始されてから処理されたリクエストの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.13.4 WebService - リクエスト数/秒

このメトリックは、最後の間隔における1秒当たりのリクエスト数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.13.5 WebService - リクエスト処理時間

このメトリックは、最後の接続間隔において1つのリクエストを処理するのにかかった時間(ミリ秒)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース10.1.3

5分ごと

定義なし

定義なし

Webサービス・リクエスト当たりのサービス時間は%value%ミリ秒です。

30.13.6 WebService - 開始時間

このメトリックは、Webサービスが最後に起動した時刻を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

リリース10.1.3

5分ごと

30.13.7 WebService - エラー率(%)

このメトリックは、完了したリクエスト数に対するエラー数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

リリース10.1.3

5分ごと

定義なし

定義なし

WebServicesエラーのパーセンテージ値は%value%です

31 Oracle Application Serverのメトリック

Oracle Enterprise Managerでは、Oracle Application Serverのステータス、パフォーマンスおよび可用性に関する高水準の情報を提供するパフォーマンス・メトリックが収集されます。

31.1 アプリケーション・レスポンス・メトリック

メトリックのこのカテゴリでは、アプリケーションURLを使用して、アプリケーション・サーバー・インスタンスの応答性および可用性を評価します。

31.1.1 アプリケーションURLレスポンス時間(秒)

アプリケーションURLレスポンス時間は、アプリケーションURLにアクセスする際に、自動的に継続して測定されます。レスポンス時間には、URLへのアクセス時間、およびアプリケーション・サーバーがアプリケーションURLの内容をレンダリングして表示する際に要する時間が含まれます。

このメトリックは、アプリケーション・サーバー・インスタンスの応答性を測定するために、主にCloud Controlによって使用されます。アプリケーションURLは、Cloud ControlコンソールのApplication Serverホームページにある「一般」セクションに表示され、そのページで「アプリケーションURLレスポンス」グラフを生成する際に使用されます。

デフォルトでは、アプリケーションURLは、アプリケーション・サーバーのホスト名と、Oracle HTTP Serverコンポーネントのデフォルトのリスナー・ポートから構成されます。次に例を示します。

http://hostname.domain:7778

Cloud Controlコンソールを使用している場合、Application Serverターゲットのプロパティを変更することにより、アプリケーションURLを変更できます。詳細は、Cloud Controlオンライン・ヘルプのターゲット・プロパティの変更に関するトピックを参照してください。別の方法として、Cloud ControlコンソールのApplication Serverホームページで「アプリケーションURLの変更」をクリックすることにより、アプリケーションURLを変更することもできます。

31.1.2 アプリケーションURLステータス

このメトリックは、Application Serverの反応の定義に使用されるアプリケーションURLに正常にアクセスできるかどうかを表します。たとえば、アプリケーションURLがエラーを返した場合、「アプリケーションURLステータス」メトリックは停止になります。

このメトリックは、アプリケーション・サーバー・インスタンスの応答性を測定するために、主にCloud Controlによって使用されます。アプリケーションURLは、Cloud ControlコンソールのApplication Serverホームページにある「一般」セクションに表示され、そのページで「アプリケーションURLレスポンス」グラフを生成する際に使用されます。

値が1の場合、Oracle Management AgentはアプリケーションURLにアクセスできます。値が0の場合は、アプリケーションURLに正常にアクセスできません。

詳細は、31.1.1「アプリケーションURLレスポンス時間(秒)」を参照してください。

31.2 OPMNプロセス情報メトリック

「OPMNプロセス情報メトリック(OPMN Process Information Metrics)」は、アプリケーション・サーバーの主なコンポーネントおよびOracle Enterprise Managerの特定コンポーネントの稼働状況について、スナップショットを提供します。ここに表示されるリストは、インストールしてOracle Application Serverのこのインスタンス用に構成したアプリケーション・サーバー・コンポーネントによって異なります。

「OPMNプロセス情報メトリック」を確認することで監視できるEnterprise Managerコンポーネントには、Oracle Management Agent(エージェント)、Oracle Application Server Controlプロセス(コンソール)およびOracle Management Agentウォッチドッグ・プロセス(ウォッチドッグ)が含まれます。

Management Agentウォッチドッグ・プロセスの詳細は、『Oracle Enterprise Managerアドバンスト構成』を参照してください。

31.2.1 コンポーネントCPU使用率(%)

このメトリックは、選択したアプリケーション・サーバー・コンポーネントによるホストCPUの使用率を示します。

31.2.2 コンポーネント・メモリー使用率(%)

このメトリックは、選択したアプリケーション・サーバー・コンポーネントによるホスト・メモリーの使用率を示します。

31.2.3 コンポーネント・メモリー使用量(MB)

このメトリックは、選択したコンポーネントのメモリー使用量(MB)を示します。

31.2.4 コンポーネント開始時間(Epochからのミリ秒数)

このメトリックは、内部使用専用です。

31.2.5 コンポーネント起動時間(ミリ秒)

このメトリックは、内部使用専用です。

31.2.6 コンポーネント稼働中/停止ステータス

このメトリックは、コンポーネントが稼働中であるか停止しているかを示します。値が1の場合にはコンポーネントが稼働中であり、値が0の場合にはコンポーネントが停止していることを意味します。

Cloud Controlを使用している場合、Enterprise ManagerでOracle Application ServerコンポーネントまたはEnterprise Managerコンポーネントの可用性が判別される方法の詳細は、オンライン・ヘルプの「可用性について」を参照してください。

31.2.7 空きメモリー(%)

このメトリックは、アプリケーション・サーバーのホストにおける空きメモリーの割合を表示します。使用可能な空きメモリーの量は、システムがより大きな負荷を処理できる状態かどうかの判断に役立ちます。

31.2.8 空きメモリー(MB)

このメトリックは、アプリケーション・サーバーのホストにおける空きメモリーの量(MB)を表示します。使用可能な空きメモリーの量は、システムがより大きな負荷を処理できる状態かどうかの判断に役立ちます。

31.2.9 アイドルCPU時間(%)

このメトリックは、システムに未処理のディスクI/Oリクエストがなく、CPUがアイドルだった時間の割合を示します。

31.2.10 Total Memory (MB)

このメトリックは、アプリケーション・サーバーのホスト・コンピュータにおける使用可能な物理メモリーの合計を表示します。

31.3 リソース使用率メトリック

このメトリック・カテゴリは、アプリケーション・サーバーで使用中のCPUおよびメモリーに関する情報を提供します。

31.3.1 CPUアイドル時間(%)

このメトリックは、アイドル状態のシステムCPU時間の割合を表示します。アイドルCPU時間の長さは、システムがより大きな負荷を処理できる状態かどうかの判断に役立ちます。

31.3.2 CPU使用率(%)

このメトリックは、アプリケーション・サーバーとそのすべての構成された使用可能なアプリケーション・サーバー・コンポーネントによるホストCPUの使用率を示します。

31.3.3 空きメモリー(%)

このメトリックは、アプリケーション・サーバーのホストにおける空きメモリーの割合を表示します。使用可能な空きメモリーの量は、システムがより大きな負荷を処理できる状態かどうかの判断に役立ちます。

31.3.4 空きメモリー(MB)

このメトリックは、アプリケーション・サーバーのホストにおける空きメモリーの量(MB)を表示します。使用可能な空きメモリーの量は、システムがより大きな負荷を処理できる状態かどうかの判断に役立ちます。

31.3.5 メモリー使用率(%)

このメトリックは、アプリケーション・サーバーおよび構成済の使用可能なアプリケーション・サーバー・コンポーネントで使用中のホスト・メモリーの割合を表示します。

31.3.6 メモリー使用量(MB)

このメトリックは、アプリケーション・サーバーおよび構成済の使用可能なアプリケーション・サーバー・コンポーネントで使用中のメモリーの量(MB)を表示します。

31.3.7 その他のCPU使用率(%)

このメトリックは、アプリケーション・サーバーおよび構成済の使用可能なアプリケーション・サーバー・コンポーネント以外のホスト・プロセスで所持および使用されているCPUの量を表示します。アプリケーション・サーバーのホスト・コンピュータのCPU使用率に問題がある場合、このメトリックは、アプリケーション・サーバーが原因であるかどうかを判断する際に役立ちます。

31.3.8 その他のメモリー使用率(%)

このメトリックは、アプリケーション・サーバーおよび構成済の使用可能なアプリケーション・サーバー・コンポーネント以外のプロセスまたはアプリケーションで使用中のホスト・メモリーの割合を表示します。アプリケーション・サーバーのホスト・コンピュータのメモリー使用量に問題がある場合、このメトリックは、アプリケーション・サーバーが原因であるかどうかを判断する際に役立ちます。

31.3.9 その他のメモリー使用量(MB)

このメトリックは、アプリケーション・サーバーおよび構成済の使用可能なアプリケーション・サーバー・コンポーネント以外のプロセスまたはアプリケーションで現在使用中のメモリーの量(MB)を表示します。アプリケーション・サーバーのホスト・コンピュータのメモリー使用量に問題がある場合、このメトリックは、アプリケーション・サーバーが原因であるかどうかを判断する際に役立ちます。

31.3.10 合計メモリー(MB)

このメトリックは、アプリケーション・サーバーのホスト・コンピュータにおける使用可能な物理メモリーの合計を表示します。

31.4 レスポンスのメトリック

このカテゴリには、アプリケーション・サーバーが稼働中か停止中かを示す「稼働/停止ステータス」メトリックが含まれます。

31.4.1 稼働/停止ステータス

このメトリックは、すべての使用可能なアプリケーション・サーバー・コンポーネントが稼働中かどうかを示します。たとえば、1つのOC4Jインスタンスが停止している場合、他のアプリケーション・サーバー・コンポーネントが稼働中でも、「稼働/停止ステータス」は停止になります。Application Serverのステータスは、Cloud ControlコンソールのApplication Serverホームページにある「一般」セクションに表示されます。

32 IBM WebSphere Application Serverのメトリック

IBM WebSphere Application Serverは、Oracle Enterprise Manager Cloud Controlを使用してモニターされる、Oracleアプリケーション・サーバー以外のサーバーの1つです。

IBM WebSphere Application Serverメトリックは、各メトリックについて次の情報を提供します。

- 説明

- メトリック・サマリー。メトリック・サマリーには、ターゲットのリリース、評価頻度、収集頻度、アップロード頻度、演算子、デフォルトの警告のしきい値、デフォルトのクリティカルのしきい値、通知前の発生の連続回数、およびアラート・テキストの一部または全部が含まれます。

- 複数のしきい値(該当する場合)

32.1 アプリケーション・メトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバーで実行されているアプリケーションに関する情報を提供します。

32.1.1 アプリケーション - アクティブなリクエスト

このメトリックは、アプリケーションの現在アクティブなリクエストを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

J2EEアプリケーション%Application%のアクティブなリクエスト数は%value%です

32.1.2 アプリケーション - 平均EJBメソッド実行時間

このメトリックは、平均EJBメソッド実行時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

J2EEアプリケーション%Application%の平均EJBメソッド実行時間は%value%です

32.1.3 アクティブなEJBメソッドの数

このメトリックは、アクティブなEJBメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

J2EEアプリケーション%Application%のアクティブなEJBメソッド数は%value%です

32.1.4 リクエスト処理時間

アプリケーション・サーバーに送られたリクエストは、サーブレットに渡されて処理されます。このメトリックは、そのリクエストの実行にサーバーが要した時間を表します。サーブレットはリクエストの入出力ポイントであるため、このメトリックでは、リクエストの実行にサーブレットが要した時間も示されます。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

J2EEアプリケーション%Application%のレスポンス時間は%value%です

32.1.5 アプリケーション - ステータス

このメトリックは、アプリケーションのステータスを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

3

アプリケーション%Application%が停止しています

32.2 動的キャッシュ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、動的キャッシュに関する情報を提供します。

32.2.1 DynaCache - インメモリー・キャッシュ・サイズ

このメトリックは、インメモリー・キャッシュのサイズを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.2.2 DynaCache - 最大インメモリー・キャッシュ・サイズ

このメトリックは、キャッシュで使用できる最大メモリーを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.2.3 DynaCache - タイムアウト無効化の合計

このメトリックは、サーバーで発生したタイムアウト無効化の合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.3 EJBメトリック

このカテゴリのメトリックは、受信および応答したリクエストの数が多いEJBに関する情報を提供します。

32.3.1 EJB - アクティブなメソッド

このメトリックは、現在アクティブなEJBメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.3.2 現在の平均実行時間

このメトリックは、現在期間のメソッドの平均実行時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.3.3 メソッド実行率/秒

このメトリックは、1秒当たりのEJBメソッド実行率を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.3.4 合計メソッド・コール

このメトリックは、EJB上のメソッド・コールの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.4 EJBModuleメトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバーにデプロイされているEJBモジュールに関する情報を提供します。

32.4.1 アクティブなメソッド

このメトリックは、現在アクティブなEJBメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.4.2 最後の間隔でのメソッドの平均実行時間

このメトリックは、最後の間隔でのメソッドの平均実行時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.4.3 平均メソッド・レスポンス時間

このメトリックは、メソッドの平均レスポンス時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.4.4 同時存続

このメトリックは、同時存続を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.4.5 現在の平均メソッド実行時間

このメトリックは、現在の平均メソッド実行時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.4.6 破棄

このメトリックは、コンテナにより破棄されたEJBの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.4.7 インスタンス化

このメトリックは、新規作成されたインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.4.8 最後の間隔で実行されたEJBメソッド数

このメトリックは、最後の間隔で実行されたEJBメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.4.9 準備完了数

このメトリックは、準備完了状態のEJBの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.4.10 合計メソッド・コール

このメトリックは、EJB上のメソッド・コールの合計数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5 EntityBeanメトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバーにデプロイされているEJBモジュールに関する情報を提供します。

32.5.1 アクティブ化

このメトリックは、インスタンスがアクティブ化された回数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.2 アクティブ化時間

このメトリックは、EJBコンテナがEJBインスタンスのアクティブ化に要した時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.3 アクティブなメソッド

このメトリックは、アクションに対して同時に起動できるメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.4 最後の間隔でのメソッドの平均実行時間

このメトリックは、前の間隔でのメソッドの平均実行時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.5 平均排出サイズ

このメトリックは、排出の平均サイズを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.6 同時存続

このメトリックは、コンテナ内で同時に存続しているEJB Beanの数を示します。存続状態にある場合、クライアントはそれらのBeanのメソッドを起動してビジネス・プロセスを実行できます。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.7 作成

このメトリックは、EJB用に作成された新規インスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.8 現在の平均実行時間

このメトリックは、最後の間隔で実行されたEJBメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.9 破棄

このメトリックは、破棄されたインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.10 プールからの排出

このメトリックは、プールから排出するインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.11 EJBメソッド実行率/秒

このメトリックは、1秒当たりのEJBメソッド実行率を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.12 検出された取得

このメトリックは、検出された取得数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.13 プールからの取得

このメトリックは、インスタンスがプールから取得された回数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.14 インスタンス化

このメトリックは、新しくインスタンス化されたEJBオブジェクトの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.15 ロード時間

このメトリックは、サーバーでBeanのロードに要した時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.16 ロード

このメトリックは、インスタンスがロードされた回数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.17 最後の間隔で実行されたEJBメソッド数

このメトリックは、最後の間隔で実行されたEJBメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.18 非アクティブ化

このメトリックは、このEJBインスタンスが非アクティブ化された回数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.19 非アクティブ化時間

このメトリックは、コンテナがBeanの非アクティブ化に要した時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.20 プール・サイズ

このメトリックは、EJBインスタンスのプール・サイズを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.21 準備完了数

このメトリックは、準備完了状態のインスタンス数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.22 削除

このメトリックは、コンテナから削除されたこのEJBのインスタンス数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.23 破棄された戻り数

このメトリックは、破棄された戻り数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.24 プールへの戻り数

このメトリックは、使用後にプールに戻されたインスタンス数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.25 格納時間

このメトリックは、EJBインスタンスの格納時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.5.26 格納

エンティティBeanは、コンテナが停止した後でも再作成できるように、リレーショナル・データベースなどの永続ストレージ・デバイスに格納されます。このメトリックは、エンティティBeanインスタンスの状態が、コンテナではなくデータベースや永続記憶域に格納された回数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.6 J2EEサーバー・メトリック

このメトリック・カテゴリは、現在のサーバー統計情報を提供します。

32.6.1 J2EEサーバー - アクティブなEJBメソッド

このメトリックは、アクティブなメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.6.2 J2EEサーバー - アクティブ・リクエスト

このメトリックは、アクティブなリクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.6.3 J2EEサーバー - アクティブ・セッション

このメトリックは、アクティブなセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブ・セッションの数は%value%です。

32.6.4 J2EEサーバー - アクティブなトランザクション

このメトリックは、アクティブなトランザクションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブなグローバル・トランザクションの数は%value%です

32.6.5 J2EE Server - デルタ・メソッド・コール

このメトリックは、最後の間隔で実行されたEJBメソッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.6.6 J2EEサーバー - EJBメソッド実行率/秒

このメトリックは、1秒当たりのEJBメソッド実行率を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.6.7 J2EEサーバー - EJBメソッド実行時間

このメトリックは、EJBがメソッド実行に要した時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.6.8 J2EEサーバー - ライブ・セッション

このメトリックは、ライブ・セッション(アクティブではないが動作中のセッションを含む)の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

ライブ・セッションの数は%value%です

32.6.9 J2EEサーバー - オープンJDBC接続

このメトリックは、オープンJDBC接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

オープンJDBC接続の数は%value%です

32.6.10 J2EEサーバー - リクエスト処理時間

このメトリックは、リクエストの処理に要した時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

リクエスト処理時間は%value%です

32.6.11 J2EEサーバー - 秒単位で処理されるリクエスト

このメトリックは、1秒当たりに処理されるリクエストの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.7 JDBCプロバイダ・メトリック

このメトリック・カテゴリは、Java Database Connectivity (JDBC)を通じたリレーショナル・データベースへの接続に使用されているプロバイダ・ソフトウェアの情報を示します。

32.7.1 JDBCProvider - 平均待機時間

このメトリックは、新規接続の平均待機時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

JDBCプロバイダ%Name%の平均接続待機時間は%value%です

32.7.2 JDBCProvider - 平均使用時間

このメトリックは、プロバイダが使用された平均時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

通知前の発生の連続回数

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

-

JDBCプロバイダ%Name%の平均接続使用時間は%value%です

32.7.3 JDBCProvider - 同時待機数

このメトリックは、待機中状態の接続数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.7.4 JDBCProvider - フォルト数

このメトリックは、フォルト数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

JDBCプロバイダ%Name%のフォルトの数は%value%です

32.7.5 JDBCProvider - 空きプール・サイズ

このメトリックは、空きプールのサイズを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.7.6 JDBCProvider - JDBC操作タイマー

このメトリックは、JDBC操作タイマーを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.7.7 JDBCProvider - 割当て数

このメトリックは、割当て数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.7.8 JDBCProvider - 接続ハンドル数

このメトリックは、現在処理されている接続の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.7.9 JDBCProvider - 作成数

このメトリックは、プロバイダの新規インスタンスが作成された回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.7.10 JDBCProvider - 破棄数

このメトリックは、このプロバイダのインスタンスが破棄された回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.7.11 JDBCProvider - 管理対象接続数

このメトリックは、管理対象の接続の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.7.12 JDBCProvider - 戻り数

このメトリックは、戻り数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.7.13 JDBCProvider - 最大割合

このメトリックは、最大割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.7.14 JDBCProvider - 使用済の割合

このメトリックは、使用されている割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

JDBCプロバイダ%Name%で使用済の割合は%value%です

32.7.15 JDBCProvider - プール・サイズ

このメトリックは、プールのサイズを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.7.16 JDBCProvider - プリコンパイルされた文のキャッシュ破棄

このメトリックは、プリコンパイル文がキャッシュ破棄され、文が再コンパイルされた回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.8 JSPメトリック

このメトリック・カテゴリは、そのサーバーで実行中のJSPに関する情報を提供します。

32.8.1 JSP - アクティブなリクエスト

このメトリックは、JSPにより現在処理されているリクエストの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.8.2 JSP - 平均処理時間(秒)

このメトリックは、JSPの平均処理時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.8.3 同時リクエスト

このメトリックは、同時リクエストの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.8.4 現行クライアント処理時間

このメトリックは、現在のクライアント処理時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

JSP %Name%の現行クライアント処理時間は%value%です

32.8.5 エラー数

このメトリックは、JSPの表示中に生成されたエラーの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

JSP %Name%のエラー数は%value%です

32.8.6 JSP - 最後の間隔での1秒当たりのリクエスト

このメトリックは、最後の間隔中の、1秒当たりのアクティブなリクエストの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.8.7 JSP - レスポンス時間

このメトリックは、JSPのレスポンス時間を示します(秒単位)。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

JSP %Name%のレスポンス時間は%value%です。

32.8.8 JSP - 最後の間隔で要した時間

このメトリックは、最後の間隔で処理に要した時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.8.9 JSP - リクエストの合計

このメトリックは、受信したリクエストの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.9 JVMメトリック

このカテゴリのメトリックは、Java仮想マシンに関する情報を提供します。

32.9.1 JVM - CPU使用率(%)

このメトリックは、使用されているCPUの割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

JVMのCPU使用率は%value%です。

32.9.2 JVM - 空きメモリー

このメトリックは、使用可能な空きメモリーの量を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.9.3 JVM - 合計メモリー

このメトリックは、サーバーが使用する合計メモリーを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.9.4 JVM - 稼働時間

このメトリックは、アクティブ化した後のサーバーの起動時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.9.5 JVM - 使用済メモリー

このメトリックは、サーバーによって使用されたメモリーを示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

JVMの使用済メモリーは%value%です。

32.10 MessageDrivenBeanメトリック

このメトリック・カテゴリは、メッセージ・ドリブンBeanに関する情報を提供します。

32.10.1 MessageDrivenBean - アクティブなメソッド

このメトリックは、アクティブなメソッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.2 MessageDrivenBean - 平均排出サイズ

このメトリックは、平均排出サイズを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.3 MessageDrivenBean - サーバー・セッションの平均待機時間

このメトリックは、サーバー・セッションの平均待機時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.4 MessageDrivenBean - 最後の間隔でのメソッドの平均実行時間

このメトリックは、前の間隔でのメソッドの平均実行時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.5 MessageDrivenBean - 同時存続

このメトリックは、同時存続の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.6 MessageDrivenBean - 現在の平均実行時間

このメトリックは、現在のメソッド実行時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.7 MessageDrivenBean - デルタ・メソッド・コール

このメトリックは、最後の間隔で実行されたEJBメソッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.8 MessageDrivenBean - 破棄

このメトリックは、破棄されたインスタンスの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.9 MessageDrivenBean - プールからの排出

このメトリックは、EJBインスタンスのプールからの排出の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.10 MessageDrivenBean - EJBメソッド実行率/秒

このメトリックは、1秒当たりのEJBメソッド実行率を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.11 MessageDrivenBean - 検出された取得

このメトリックは、検出された取得の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.12 MessageDrivenBean - プールからの取得

このメトリックは、EJBインスタンスのプールからの取得の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.13 MessageDrivenBean - インスタンス化

このメトリックは、新規インスタンスの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.14 MessageDrivenBean - メッセージのブラックアウト数

このメトリックは、ブラックアウトしたメッセージの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.15 MessageDrivenBean - メッセージ数

このメトリックは、メッセージの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.16 MessageDrivenBean - プール・サイズ

このメトリックは、プールのサイズを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.17 MessageDrivenBean - 破棄された戻り数

このメトリックは、プールにより破棄された戻り数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.18 MessageDrivenBean - プールへの戻り数

このメトリックは、プールへの戻り数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.10.19 MessageDrivenBean - サーバー・セッション使用状況

このメトリックは、サーバー・セッションの使用状況を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.11 ORBメトリック

このメトリック・カテゴリは、オブジェクト・リクエスト・ブローカ(ORB)に関する情報を提供します。

32.11.1 同時リクエスト

このメトリックは、同時リクエストの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.11.2 参照ルックアップ時間

このメトリックは、オブジェクト・リクエスト・ブローカの参照ルックアップに要した時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.11.3 リクエストの合計

このメトリックは、オブジェクト・リクエスト・ブローカへのリクエストの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.12 レスポンス

このメトリック・カテゴリは、IBM WebSphere Application Serverに関する基本情報を提供します。

32.12.1 ステータス

このメトリックは、IBM WebSphere Application Serverが稼働中か停止中であるかを示します。値が1の場合、サーバーは起動しています。値が0の場合、停止しています。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

表32-1 メトリック・サマリー表

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

毎分

定義なし

0

J2EEサーバー・インスタンスが停止しています

32.13 サーブレット・メトリック

このメトリック・カテゴリは、IBM WebSphere Application Serverで実行中のサーブレットに関する情報を提供します。

32.13.1 サーブレット - アクティブなリクエスト

このメトリックは、サーブレットにより現在処理されているリクエストの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.13.2 サーブレット - 平均処理時間

このメトリックは、リクエストの平均処理時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.13.3 サーブレット - 同時リクエスト

このメトリックは、サーブレットに送信された同時リクエストの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.13.4 サーブレット - 現行クライアント処理時間

このメトリックは、現在のクライアント処理時間を秒単位で示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

サーブレット%Name%の現行クライアント処理時間は%value%です。

32.13.5 サーブレット - エラー数

このメトリックは、リクエストの応答中に生成されたエラーの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

サーブレット%Name%のエラー数は%value%です。

32.13.6 サーブレット - 最後の間隔での1秒当たりのリクエスト

このメトリックは、最後の間隔中の、1秒当たりのアクティブなリクエストの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.13.7 サーブレット - レスポンス時間

このメトリックは、レスポンス時間を秒単位で示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

サーブレットのレスポンス時間は%value%です。

32.13.8 サーブレット - 最後の間隔で要した時間

このメトリックは、最後の間隔で処理に要した時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.13.9 サーブレット - 合計リクエスト数

このメトリックは、サーブレットにより受信されたリクエストの合計数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14 SessionManagerメトリック

このメトリック・カテゴリは、Webアプリケーション用に作成されたセッション・マネージャに関する情報を提供します。

32.14.1 存在しないセッションのアクティブ化

このメトリックは、アクティブ化された存在しないセッションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.2 アクティブ・セッション

このメトリックは、アクティブなセッションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.3 アフィニティ・ブレーク

このメトリックは、セッションのアフィニティ・ブレークの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.4 キャッシュの破棄

このメトリックは、キャッシュが破棄された回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.5 作成されたセッション

このメトリックは、サーバーにより作成されたセッション・オブジェクトの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.6 外部読取りサイズ

このメトリックは、外部読取りサイズを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.7 外部ReadTime

このメトリックは、外部読取り時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.8 外部書込みサイズ

このメトリックは、このセッションの外部書込みサイズを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.9 外部WriteTime

このメトリックは、外部書込み時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.10 無効化されたセッション

このメトリックは、無効化されたセッションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.11 タイムアウトによる無効化

このメトリックは、タイムアウトにより無効化されたセッションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.12 ライブ・セッション

このメトリックは、期限内のライブ・セッションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.13 新規セッション用の領域なし

このメトリックは、新規セッション用の領域がないことを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.14 セッション存続時間

このメトリックは、セッションの存続期間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.14.15 最後のアクティブ化後の時間

このメトリックは、このセッションが最後にアクティブ化されてからの経過時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15 ステートフル・セッションBeanメトリック

このメトリック・カテゴリは、IBM WebSphere Application Serverにデプロイされたステートフル・セッションEJBに関する情報を提供します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

32.15.1 平均メソッド実行時間

このメトリックは、最後の間隔で実行されたメソッドの平均レスポンス時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.2 アクティブ化

このメトリックは、EJBインスタンスがコンテナによりアクティブ化された回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.3 アクティブ化時間

このメトリックは、コンテナがEJBインスタンスをアクティブな状態にするために要した時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.4 アクティブなメソッド

このメトリックは、EJBにより現在起動されているメソッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.5 同時存続

このメトリックは、同時存続の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.6 作成

このメトリックは、このEJBの新規インスタンスがコンテナにより作成された回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.7 現在の平均実行時間

このメトリックは、EJBによるメソッドの現在の平均実行時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.8 破棄

このメトリックは、EJBインスタンスがコンテナにより破棄された回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.9 EJBメソッド実行率/秒

このメトリックは、1秒当たりのEJBメソッド実行率を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.10 最後の間隔でのEJBメソッド・コール回数

このメトリックは、最後の間隔で実行されたEJBメソッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.11 インスタンス化

このメトリックは、EJBが破棄された後にインスタンス化された回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.12 非アクティブ化

このメトリックは、EJBがEJBコンテナから非アクティブ化された回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.13 非アクティブ化時間

このメトリックは、EJBコンテナがEJBの状態をアクティブから非アクティブに変更するために要した時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.14 準備完了数

このメトリックは、コンテナにある準備完了状態のEJBの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.15.15 削除

このメトリックは、EJBがEJBコンテナから削除された回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16 StatelessSessionBeanメトリック

このメトリック・カテゴリは、ステートレス・セッションBeanに関する情報を提供します。

32.16.1 アクティブなメソッド

このメトリックは、現在アクティブなメソッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.2 平均排出サイズ

すべてのEJBオブジェクトはコンテナ内に存在します。コンテナは、破棄または非アクティブ化のいずれかにより、これらを廃棄できます。このメトリックは、コンテナの排出サイズ、つまりコンテナから同時に削除できるか、または1回の排出で削除できるオブジェクトの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.3 平均メソッド実行時間

このメトリックは、前の間隔でのメソッドの平均実行時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.4 同時存続

このメトリックは、同時存続の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.5 現在の平均実行時間

このメトリックは、現在のメソッド実行時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.6 デルタ・メソッド・コール

このメトリックは、最後の間隔で実行されたEJBメソッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.7 破棄

このメトリックは、コンテナにより破棄されたインスタンスの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.8 プールからの排出

このメトリックは、プールからの排出の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.9 EJBメソッド実行率/秒

このメトリックは、1秒当たりのEJBメソッド実行率を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.10 検出された取得

このメトリックは、検出された取得の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.11 プールからの取得

このメトリックは、インスタンスがプールからフェッチされた回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.12 インスタンス化

このメトリックは、新規EJBインスタンスの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.13 プール・サイズ

このメトリックは、プールのサイズを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.14 準備完了数

このメトリックは、準備完了状態のインスタンス数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.15 破棄された戻り数

ステートレスBeanまたはエンティティBeanの場合、アクションまたはビジネス・プロセスに使用されたオブジェクトは、再利用するためにコンテナに戻されます。ただし、オブジェクトの処理中に、コンテナがプール内でさらにオブジェクトを作成した場合、オブジェクトがコンテナに戻されたとき、すでにプール・サイズに空きがないため、コンテナはこのオブジェクトを受け入れることができません。この場合、オブジェクトは廃棄されます。このメトリックは、このようにして廃棄されたオブジェクトの数を示します。

次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.16.16 プールへの戻り数

このメトリックは、プールへの戻り数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.17 システム・メトリック

このメトリック・カテゴリは、このIBM WebSphere Application Serverをホストしているシステムに関する情報を提供します。

32.17.1 平均CPU使用率

このメトリックは、システムのCPU平均使用率を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.17.2 CPU使用率

このメトリックは、システムの現在のCPU使用率を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.17.3 空きメモリー

このメトリックは、システム上の現在使用可能な空きメモリーの量を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.18 スレッド・プール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、現在実行中のスレッドを含むスレッド・プールに関する情報を提供します。

32.18.1 アクティブ・スレッド

このメトリックは、現在アクティブなスレッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.18.2 最大割合

このメトリックは、同時にプールに存在するスレッドの最大割合を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.18.3 プール・サイズ

このメトリックは、プールに含めることができる最大のスレッド数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.18.4 スレッド作成

このメトリックは、このプールに作成されたスレッドの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.18.5 スレッド破壊

このメトリックは、スレッド・プールが破壊された回数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19 トランザクション・サービス・メトリック

このカテゴリのメトリックは、トランザクション・サービスに関する情報を提供します。次の表は、各メトリックとその説明を示しています。

32.19.1 アクティブなグローバル・トランザクション

このメトリックは、アクティブなグローバル・トランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.2 グローバルの完了前期間

このメトリックは、グローバルの完了前期間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.3 グローバル・コミット期間

このメトリックは、グローバル・トランザクションのコミットに要した時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.4 グローバルの準備期間

このメトリックは、グローバルの準備期間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.5 グローバル・トランザクション期間

このメトリックは、グローバル・トランザクションに要した時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.6 グローバル・トランザクション・タイムアウト

このメトリックは、タイムアウトしたトランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.7 開始されたグローバル・トランザクション

このメトリックは、開始されたグローバル・トランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.8 コミットされたグローバル・トランザクション

このメトリックは、コミットされたグローバル・トランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.9 関連するグローバル・トランザクション

このメトリックは、関連するグローバル・トランザクションを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.10 グローバル・トランザクション・ロールバック

このメトリックは、ロールバックされたトランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.11 ローカルの完了前期間

このメトリックは、ローカルの完了前期間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.12 ローカル・コミット期間

このメトリックは、ローカル・トランザクションのコミットに要した時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.13 ローカル・トランザクション期間

このメトリックは、ローカル・トランザクション期間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.14 ローカル・トランザクション・タイムアウト

このメトリックは、スタック状態になりタイムアウトしたローカル・トランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.15 開始されたローカル・トランザクション

このメトリックは、開始されたローカル・トランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.16 コミットされたローカル・トランザクション

このメトリックは、コミットされたローカル・トランザクションの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.17ローカル・トランザクション・ロールバック

このメトリックは、ローカル・トランザクションのロールバックに要した時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.19.18 最適化の数

このメトリックは、最適化の数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.20 Webモジュール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、そのサーバーにデプロイされたWebモジュールまたはWARファイルに関する情報を提供します。

32.20.1 ロードされたサーブレット数

このメトリックは、サーバーにリロードされたサーブレットの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.20.2 リロード数

このメトリックは、サーバー・メモリー内のWebアプリケーションのリロード数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.21 Webサービス・サービス・メトリック

このメトリック・カテゴリは、IBM WebSphere Application Serverで実行中のWebサービスに関する情報を提供します。

32.21.1 ディスパッチ・レスポンス時間

このメトリックは、ディスパッチ・レスポンス時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.21.2 ディスパッチ数

このメトリックは、ディスパッチされたリプライの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.21.3 ロードされたサービス数

このメトリックは、ロードされたサービスの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.21.4 受信数

このメトリックは、そのWebサービスが受信したリクエストの数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.21.5 成功数

このメトリックは、成功した数を示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.21.6 リプライ・レスポンス時間

このメトリックは、Webサービスがリクエストの応答に要した時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

Webサービス%Name%のリプライ・レスポンス時間は%value%です。

32.21.7 リプライ・サイズ

このメトリックは、そのWebサービスが送信したリプライのサイズを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.21.8 リクエスト・レスポンス時間

このメトリックは、リクエストのレスポンス時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

Webサービス%Name%のリクエスト・レスポンス時間は%value%です。

32.21.9 リクエスト・サイズ

このメトリックは、リクエストのサイズを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

32.21.10 レスポンス時間

このメトリックは、リクエストへの応答に要した時間を示します。次の表は、メトリックの値が収集され、デフォルトのしきい値と比較される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

定義なし

定義なし

Webサービス%Name%のレスポンス時間は%value%です。

32.21.11 サイズ

このメトリックは、サイズを示します。次の表は、メトリックの値が収集される頻度を示しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

WebSphere Application Server 5.0、5.1、6.0、6.1、7.0

15分ごと

33 IBM WebSphere MQキュー・マネージャ・メトリック

WebSphere MQ(以前のMQSeries)は、IBMのメッセージ指向ミドルウェアで、これを使用することにより、分散システム上にある独立した潜在的な非同期アプリケーション間で通信できます。

IBM WebSphere MQメトリックは、各メトリックについて次の情報を提供します。

- 説明

- メトリック・サマリー。メトリック・サマリーには、ターゲットのリリース、評価頻度、収集頻度、アップロード頻度、演算子、デフォルトの警告のしきい値、デフォルトのクリティカルのしきい値、通知前の発生の連続回数、およびアラート・テキストの一部または全部が含まれます。

- 複数のしきい値(該当する場合)

33.1 チャネルの現行のステータス

このメトリック・カテゴリは、チャネルの現在のステータスに関する情報を提供します。

33.1.1 チャネルの現行のステータス - 受信バイト数

このメトリックは、受信したバイト数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

3分ごと

33.1.2 チャネルの現行のステータス - 送信バイト数

このメトリックは、送信されたバイト数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

3分ごと

33.1.3 チャネルの現行のステータス - デルタ受信バイト数

このメトリックは、最後の収集以降に受信したバイト数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

IBM Websphere MQ V6、V7

3分ごと

定義なし

定義なし

チャネル%Name%の前回収集間隔の受信バイト数は%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

33.1.4 チャネルの現行のステータス - デルタ送信バイト数

このメトリックは、最後の収集以降に送信されたバイト数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

IBM Websphere MQ V6、V7

3分ごと

定義なし

定義なし

チャネル%Name%の前回収集間隔の送信バイト数は%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

33.1.5 チャネルの現行のステータス - デルタ送信/受信メッセージ

このメトリックは、最後の収集以降に処理されたメッセージの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

IBM Websphere MQ V6、V7

3分ごと

定義なし

定義なし

チャネル%Name%の前回収集間隔における送信/受信メッセージは%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

33.1.6 チャネルの現行のステータス - 送信/受信メッセージ

このメトリックは、処理されたメッセージの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

3分ごと

33.1.7 チャネルの現行のステータス - ステータス

このメトリックは、現在のステータスを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

IBM Websphere MQ V6、V7

3分ごと

INACTIVE

STOPPED

チャネルが稼働していません。

33.2 ステータスを保存するチャネル・メトリック

このメトリック・カテゴリは、保存されたチャネルのステータスに関する情報を提供します。

33.2.1 最終順序番号

このメトリックは、最後に送信されたメッセージの順序番号を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.2.2 ステータス

このメトリックは、チャネルのステータスを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.2.3 タイプ

このメトリックは、チャネルのタイプを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.2.4 伝送キュー

このメトリックは、送信者のチャネルで使用された伝送キューを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.3 チャネル・メトリック

このカテゴリのメトリックは、チャネルに関する情報を提供します。

33.3.1 変更日付

このメトリックは、定義が最後に変更された日付を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.3.2 クラスタ名

このメトリックは、このチャネルが属すIBM WebSphere MQクラスタの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.3.3 クラスタ名リスト

クラスタ名のリストを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.3.4 接続名

このメトリックは、チャネル接続の名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.3.5 最大メッセージ長

このメトリックは、チャネルで処理可能なメッセージの最大の長さを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.3.6 タイプ

このメトリックは、チャネルのタイプを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.3.7 伝送キュー名

このメトリックは、送信者のチャネルで使用された伝送キューの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.4 動的キュー

このメトリック・カテゴリは、動的キューに関する情報を提供します。

33.4.1 定義タイプ

このメトリックは、キュー定義のタイプを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.4.2 タイプ

このメトリックは、キューのタイプを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.4.3 使用方法

このメトリックは、使用状況(通常/伝送)に関する情報を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.5 ローカル・キュー

このメトリック・カテゴリは、ローカル・キューに関連するメトリックを示します。

33.5.1 クラスタ名リスト

このメトリックは、クラスタ名リストを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.5.2 定義タイプ

このメトリックは、キュー定義のタイプを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.5.3 深さ

このメトリックは、キュー上のメッセージの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.5.4 最大深度

このメトリックは、キュー上のメッセージの最大数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.5.5 最大メッセージ長

このメトリックは、処理可能なメッセージの最大の長さを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.5.6 開いている入力数

このメトリックは、このキューで入力用に開いているハンドルの合計である、開いている入力ハンドル数を示します。これにより、キューにメッセージを入力するために現在キューで接続されているアプリケーションの数を確認できます。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.5.7 開いている出力数

このメトリックは、このキューで出力用に開いているハンドルの合計である、開いている出力ハンドル数を示します。これにより、キューからメッセージを取得するために現在キューで接続されているアプリケーションの数を確認できます。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.5.8 使用率

このメトリックは、使用されている領域を(%で)示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.5.9 タイプ

このメトリックは、キューのタイプを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.5.10 使用方法

このメトリックは、使用方法(「通常」または「伝送」)に関する詳細を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.5.11 伝送キュー名

このメトリックは、伝送キューの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.6 キュー・マネージャ・クラスタ

このカテゴリのメトリックは、IBM Websphere MQキュー・マネージャ・クラスタに関する情報を提供します。特に、使用されるチャネル、このクラスタ内のキュー・マネージャおよびこのクラスタ内のキュー・マネージャのタイプの詳細を示します。

33.6.1 キュー・マネージャ名

このメトリックは、そのIBM Websphere MQキュー・マネージャ・クラスタ内に存在するIBM Websphere MQキュー・マネージャの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.6.2 キュー・マネージャ・タイプ

このメトリックは、IBM Websphere MQキュー・マネージャのタイプ(完全/部分リポジトリ)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.7 キュー・マネージャ一般

このカテゴリは、キュー・マネージャ一般に関するメトリックを提供します。

33.7.1 コマンド・キュー

このメトリックは、コマンドの承認で使用されるローカル・キューの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.7.2 配信不能キュー

このメトリックは、配信されないメッセージに使用されるローカル・キューの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.7.3 デフォルトの伝送キュー

このメトリックは、使用する伝送キューが指定されていない場合に、リモート・キュー・マネージャへのメッセージの伝送に使用されるデフォルトの伝送キューの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.7.4 最大ハンドラ数

このメトリックは、任意のジョブで一度に開くことができる最大ハンドル数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.7.5 最大メッセージ長

このメトリックは、処理可能なメッセージの最大の長さを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.7.6 プラットフォーム

このメトリックは、キュー・マネージャが稼働しているプラットフォームを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.7.7 リポジトリ名リスト

このメトリックは、このキュー・マネージャがリポジトリ・サービスを提供するクラスタのリストを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

2分ごと

33.8 キュー・マネージャ・ロード

このメトリック・カテゴリは、IBM WebSphere MQキュー・マネージャのロードに関するメトリックを提供します。

33.8.1 キュー・マネージャ・ロード - 受信バイト数

このメトリックは、最後の収集以降に受信したバイト数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

IBM Websphere MQ V6、V7

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の受信バイト数は%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

33.8.2 キュー・マネージャ・ロード - 送信バイト数

このメトリックは、最後の収集以降に送信されたバイト数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

IBM Websphere MQ V6、V7

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の送信バイト数は%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

33.8.3 キュー・マネージャ・ロード - 送信/受信メッセージ

このメトリックは、最後の収集以降に送信または受信したメッセージを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

IBM Websphere MQ V6、V7

5分ごと

定義なし

定義なし

前回の収集間隔の送信/受信メッセージは%value%で、警告(%warning_threshold%)またはクリティカル(%critical_threshold%)のしきい値を超えています。

33.9 キュー

このメトリック・カテゴリは、メッセージ・キューに関するメトリックを提供します。

33.9.1 クラスタ名リスト

このメトリックは、キューが共有されるクラスタのリストを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.9.2 深さ

このメトリックは、キューの現在の深さ(メッセージの数)を示します。このメトリックには、それぞれのQNameオブジェクトに異なる警告およびクリティカルしきい値を設定できます。警告またはクリティカルしきい値がいずれかのQnameオブジェクトに設定されている場合、これらのしきい値はこのメトリックの「メトリック詳細」ページで参照できます。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

300

500

キューがオーバーフローしています。

33.9.3 最大深度

このメトリックは、キューの最大の深さ(メッセージの数)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.9.4 最大メッセージ長

このメトリックは、キュー上のメッセージの最大の長さを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.9.5 開いている入力数

このメトリックは、このキューで入力用に開いているハンドルの合計である、開いている入力ハンドル数を示します。これにより、キューにメッセージを入力するために現在キューで接続されているアプリケーションの数を確認できます。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.9.6 開いている出力数

このメトリックは、このキューで出力用に開いているハンドルの合計である、開いている出力ハンドル数を示します。これによって、メッセージをキューから取得するため、現在キューに接続しているアプリケーションの数を想定できます。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.9.7 リモート・キュー・マネージャ

このメトリックは、リモート・キュー・マネージャの名前(リモート・キューのみ)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.9.8 リモート・キュー名

このメトリックは、このキューが対話するリモート・キューを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.9.9 タイプ

このメトリックは、キューのタイプを示します。これは「ローカル」、「リモート」、「モデル」、「別名キュー」または「読取り専用」のいずれかになります。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.9.10 使用

このメトリックは、キューがどのように使用されているかを示します。使用方法は「通常」または「伝送」のいずれかになります。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.9.11 伝送キュー名

このメトリックは、このキューに関連付けられた伝送キュー(リモート・キューのみ)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

33.10 レスポンスのメトリック

このカテゴリのメトリックは、ステータスに関する情報を提供します。

33.10.1 レスポンス

このメトリックは、キュー・マネージャの現在のステータスを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

IBM Websphere MQ V6、V7

1分ごと

定義なし

0

キュー・マネージャ・インスタンスが停止しています

33.11 送信者のチャネル・キュー

このカテゴリのメトリックは、送信者チャネル・キューに関する情報を提供します。

33.11.1 伝送キュー名

このメトリックは、伝送キューの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

IBM Websphere MQ V6、V7

10分ごと

34 JBoss Application Serverのメトリック

JBoss Application Serverは、市場で最も広く使用されているオープン・ソースのJava 2 Enterprise Edition(J2EE)で、E-Businessアプリケーション向けに企業クラスの高性能なプラットフォームを提供します。JBossは、企業クラスのセキュリティ、送信サポート、リソース管理、ロード・バランシングおよびクラスタリングを実現します。

JBoss Application Serverメトリックは、各メトリックについて次の情報を提供します。

- 説明

- メトリック・サマリー。メトリック・サマリーには、ターゲットのリリース、評価頻度、収集頻度、アップロード頻度、演算子、デフォルトの警告のしきい値、デフォルトのクリティカルのしきい値、通知前の発生の連続回数、およびアラート・テキストの一部または全部が含まれます。

- 複数のしきい値(該当する場合)

34.1 BoundedQueueスレッド・プール

このメトリック・カテゴリは、バウンド・キューのスレッド・プールに関する情報を提供します。

34.1.1 アクティブ・スレッド

このメトリックは、バウンド・キュー・スレッド・プールのアクティブなスレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

スレッド・プール%name%のアクティブ・スレッド数は%value%です。

34.1.2 任意の時点での最大スレッド

このメトリックは、バウンド・キュー・スレッド・プールの最大スレッド数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

スレッド・プール%name%の最大スレッド数は%value%です。

34.1.3 拒否されたスレッド - 最後の間隔

このメトリックは、最後の収集間隔中に拒否されたバウンド・キュー・スレッド・プールのスレッド数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集間隔中のスレッド・プール%name%の拒否されたスレッド数は%value%です。

34.2 クラスタリング・サービス・メトリック

このメトリック・カテゴリは、JBossの高可用性JNDI (HAJNDI)サービスのメトリックを提供します。

34.2.1 パーティション名

このメトリックは、JBoss Application Serverが稼働しているパーティションの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.2.2 クラスタリング・サービス - バインド・アドレス

このメトリックは、HAJNDIサービスがバインドされているIPアドレスを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.2.3 クラスタリング・サービス - ポート

このメトリックは、HAJNDIサービスに使用されているポートを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.2.4 クラスタリング・サービス - RMIポート

このメトリックは、HAJNDIサービスのRMIポートを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.2.5 クラスタリング・サービス - 状態

このメトリックは、HAJNDIサービスの状態を示します。数値3が「OK」の状態です。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.2.6 クラスタリング・サービス - 状態(テキスト)

このメトリックは、HAJNDIサービスの状態を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.3 CPU使用率

このメトリック・カテゴリは、サーバーのCPU使用率に関する情報を提供します。

34.3.1 サーバーCPU使用率(%)

このメトリックは、最後の収集間隔中のJBoss Application ServerのCPU使用率を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集間隔中のJBossサーバーCPU使用率は%value%です。(%)

34.4 データソース・メトリック

このメトリック・カテゴリは、データソースのメトリックに関する情報を提供します。

34.4.1 データソース - 使用可能な接続

このメトリックは、接続プールへの使用可能な接続を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

定義なし

定義なし

モジュール%Name%の現在の空きプール・サイズは%value%です。

JBoss Application Server 5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%Name%の現在の空きプール・サイズは%value%です。

34.4.2 データソース - 接続プール・サイズ

このメトリックは、現在の接続プールのサイズを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

定義なし

定義なし

モジュール%Name%の現在のプール・サイズは%value%です。

JBoss Application Server 5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%Name%の現在のプール・サイズは%value%です。

34.4.3 データソース - 現在の待機スレッド数

このメトリックは、現在待機しているスレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

定義なし

定義なし

モジュール%Name%の現在の待機スレッド数は%value%です。

34.4.4 データソース - 作成された接続(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中に作成された接続の1分当たりの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%Name%の最後のメトリック収集中に作成された接続のレートは%value% (/分)です。

34.4.5 データソース - クローズされた接続(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中にクローズされた接続の1分当たりの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%Name%の最後のメトリック収集中に破棄された接続のレートは%value% (/分)です。

34.4.6 データソース - 使用中の接続

このメトリックは、現在使用されている接続の数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

データソース%Name%で使用中の接続数は%value%です。

34.5 データソース・バインド・メトリック

このメトリック・カテゴリは、JBoss Application Serverのデータソース・バインド・サービスに関する情報を提供します。

34.5.1 JNDI名

このメトリックは、JBoss Application Serverのデータソース・バインド・サービスのJNDI名を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.6 エンティティEJBメトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Server内にロードされているすべてのエンティティEJBに関する情報を提供します。

34.6.1 エンティティEJB - キャッシュ・サイズ

このメトリックは、エンティティEJBキャッシュのサイズを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

エンティティEJB %Name%のキャッシュ・サイズは%value%です。

34.6.2 エンティティEJB - 現在のプールされたインスタンス数

このメトリックは、現在プールにあるインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

定義なし

定義なし

エンティティEJB %Name%にプールされている現在のインスタンス数は%value%です。

34.6.3 エンティティEJB - 現在の待機インスタンス数

このメトリックは、準備完了状態にある、このEJBのインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

定義なし

定義なし

エンティティEJB %Name%の現在の待機インスタンス数は%value%です。

34.6.4 エンティティEJB - 現在のサイズ

このメトリックは、このEJBの現在のサイズを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

エンティティEJB %Name%の現在のサイズは%value%です。

34.6.5 エンティティEJB - 作成されたインスタンス数

このメトリックは、EJBコンテナによってこのEJBのために作成されたインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.6.6 エンティティEJB - 削除されたインスタンス数

このメトリックは、このEJBにおいてEJBコンテナから削除されるインスタンス数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.6.7 エンティティEJB - プールの最大インスタンス数

このメトリックは、このEJBにおいてプールに入れられた可能性のあるインスタンスの最大数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.6.8 エンティティEJB - プールの最小インスタンス数

このメトリックは、このEJBにおいてプールにある必要のあるインスタンスの最小数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.6.9 エンティティEJB - 最小待機インスタンス数

このメトリックは、このEJBにおいて準備完了状態である必要があるインスタンスの最小数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.6.10 エンティティEJB - 名前

このメトリックは、EJBの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.6.11 エンティティEJB - 親

このメトリックは、このEJBが属する親ファイルまたはJarファイルを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.6.12 エンティティEJB - 状態文字列

このメトリックは、EJBの状態を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

エンティティEJB %Name%の状態が%value%に変更されました。

34.6.13 統計プロバイダ

このメトリックは、この管理対象オブジェクトをサポートするパフォーマンス統計を示します(TRUEまたはFALSE)。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.7 EJBモジュール・メトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Server内にロードされているEJBモジュールに関する情報を提供します。

34.7.1 名前

このメトリックは、EJBモジュールの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.7.2 統計プロバイダ

このメトリックは、「統計プロバイダ」および「管理可能状態」属性が提供されているかどうかを示します。これらの属性は、参照しているEJBモジュールが状態管理をサポートしているかどうか、およびJSR-77仕様の定義に従って統計情報を提供するかどうかをクライアントに通知するためのものです。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.8 グローバル・リクエスト・プロセッサ

このメトリック・カテゴリは、グローバル・リクエスト・プロセッサ・メトリックに関する情報を提供します。

34.8.1 受信データ(KB/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中にグローバル・リクエスト・プロセッサが受信したデータの1分当たりの量を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集間隔中にグローバル・リクエスト・プロセッサ%name%によって受信されたデータは%value% (KB/分)です。

34.8.2 送信データ(KB/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中にグローバル・リクエスト・プロセッサが1分当たりに送信したデータの量を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集間隔中にグローバル・リクエスト・プロセッサ%name%によって送信されたデータは%value% (KB/分)です。

34.8.3 エラー(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中にグローバル・リクエスト・プロセッサで1分当たりの生成されたエラーの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集間隔中のグローバル・リクエスト・プロセッサ%name%のエラーの数は%value% (/分)です。

34.8.4 リクエスト(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中のグローバル・リクエスト・プロセッサに対するリクエストの1分当たりの合計数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集間隔中のグローバル・リクエスト・プロセッサ%name%の合計リクエスト率は%value% (/分)です。

34.8.5 処理時間(ミリ秒) - 最後の間隔

このメトリックは、最後の収集間隔中にすべてのリクエストを処理するために要した時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集間隔中にグローバル・リクエスト・プロセッサ%name%によってすべてのリクエストの処理に費やされた時間は%value%です。(ミリ秒)

34.9 接続プール・メトリック

このメトリック・カテゴリは、JBoss Application Serverの管理対象接続プールの詳細を示します。

34.9.1 基準

このメトリックは、JBoss Application Serverの管理対象接続プールの基準を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.9.2 最大サイズ

このメトリックは、JBoss Application Serverの管理対象接続プールの最大サイズを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.9.3 最小サイズ

このメトリックは、JBoss Application Serverの管理対象接続プールの最大サイズを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10 JBoss JCAメトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application ServerのJava Connector(JCA)リソースに関する情報を提供します。

34.10.1 JCA - 使用時間

このメトリックは、JCAリソースの現在の使用時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.2 JCA - 使用時間(秒)

このメトリックは、JCAリソースの現在の使用時間を示します(秒単位)。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.3 JCA - 待機時間

このメトリックは、JCAリソースの現在の待機時間(ミリ秒単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.4 JCA - 現在の空きプール・サイズ

このメトリックは、現在は使用されていないプールにあるリソースのインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.5 JCA - 現在のプール・サイズ

このメトリックは、現在プールにあるインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.6 JCA - 現在の待機スレッド数

このメトリックは、JCA接続の獲得を待機しているスレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.7 JCA - 高プール・サイズ

このメトリックは、JCA接続プールの最大値を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.8 JCA - クローズされたインスタンス数

このメトリックは、クローズしたインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.9 JCA - 作成されたインスタンス数

このメトリックは、作成されたインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.10 JCA - 低プール・サイズ

このメトリックは、JCA接続プールの最小値を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.11 JCA - 空きプール・サイズの下限

このメトリックは、プール内が空になる可能性があるインスタンスの最小数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.12 JCA - プール・サイズの下限

このメトリックは、接続プールの最小時の下限を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.13 JCA - 最大待機時間

このメトリックは、JCAリソースの最短の待機時間(1ミリ秒当たり)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.14 JCA - 最大プール・サイズ

このメトリックは、このリソースがプールにある可能性のあるインスタンスの最大数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.15 JCA - 最大使用済時間

このメトリックは、JCAリソースの最大使用時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.16 JCA - 最大待機スレッド数

このメトリックは、JCA接続を待機しているスレッドの数の最大値を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.17 JCA - 最小待機時間

このメトリックは、JCAリソースの最短の待機時間(1ミリ秒当たり)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.18 JCA - 最小プール・サイズ

このメトリックは、最小の空きプール・サイズを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.19 JCA - 最小使用済時間

このメトリックは、JCAリソースの最小使用時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.20 JCA - 最小待機スレッド数

このメトリックは、JCA接続を待機しているスレッドの数の最小値を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.21 JCA - 合計使用済時間

このメトリックは、JCAリソースの合計使用時間を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.22 JCA - 合計待機時間

このメトリックは、JCAリソースの合計待機時間を示します(ミリ秒単位)。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.23 JCA - 空きプール・サイズの上限

このメトリックは、プール内が空の可能性があるインスタンスの最大数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.24 JCA - プール・サイズの上限

このメトリックは、JCA接続プールの上限を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.25 名前

このメトリックは、JCAリソースの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.26 親

このメトリックは、JCAリソースが属するリソース・アダプタの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.10.27 統計プロバイダ

このメトリックは、この管理対象オブジェクトをサポートするパフォーマンス統計を示します(TRUEまたはFALSE)。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.11 JMSキュー・メトリック

このメトリック・カテゴリは、JMSキューのメトリックに関する情報を提供します。

34.11.1 コンシューマ

このメトリックは、JMSキューのコンシューマ数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 6.x

10分ごと

定義なし

定義なし

JMSキュー%name%のコンシューマの数は%value%です。

34.11.2 配信中のメッセージ

このメトリックは、現在JMSキューで配信されているメッセージの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 6.x

10分ごと

定義なし

定義なし

JMSキュー%name%で現在配信中のメッセージの数は%value%です。

34.11.3 キュー内のメッセージ

このメトリックは、現在JMSキューにあるメッセージの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 6.x

10分ごと

定義なし

定義なし

JMSキュー%name%に現在存在するメッセージの数は%value%です。

34.11.4 現在スケジュールされているメッセージ

このメトリックは、現在JMSキューでスケジュールされているメッセージの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 6.x

10分ごと

定義なし

定義なし

JMSキュー%name%で現在スケジュールされているメッセージの数は%value%です。

34.11.5 追加されたメッセージ(/分)

このメトリックは、最後の収集間隔中にJMSキューに追加されたメッセージの1分当たりの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 6.x

10分ごと

定義なし

定義なし

最後の収集間隔中のJMSキュー%name%へのメッセージの追加率は%value%です(/分)。

34.12 JVMメトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Serverが実行されているJava Virtual Machine(JVM)に関する情報を提供します。

34.12.1 JVM - 空きヒープ(%)

このメトリックは、空のヒープ・メモリーの割合およびJVMに使用されていない割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

25

10

JVM空きヒープ・サイズは%value% %です。

34.12.2 JVM - ヒープ・サイズ(MB)

このメトリックは、JBoss Application Serverで使用されているJVMによって使用されるヒープ・メモリー(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

定義なし

定義なし

JVMヒープ・サイズは%value% MBです。

34.12.3 JVM名

このメトリックは、JBoss Application Serverが稼働しているJVMの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.12.4 JVMバージョン

このメトリックは、JBoss Application Serverによって使用されているJVMのバージョンを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.12.5 ベンダー

このメトリックは、JVMのベンダーまたはプロバイダの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.13 メール・サービス・メトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Mailサービスに関する情報を提供します。

34.13.1 サービス - デフォルトの送信者

このメトリックは、JBoss Mailサービスを介したメッセージのデフォルトの送信者を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.13.2 サービス - JNDI名

このメトリックは、JBoss MailサービスがJNDIサーバーで登録された名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.13.3 サービス - POP3サーバー・ホスト

このメトリックは、JBoss MailサービスのPOP3サーバーのホストを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.13.4 サービス - SMTPサーバー・ホスト

このメトリックは、JBoss MailサービスのSMTPサーバーのホストを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.13.5 サービス - 状態

このメトリックは、JBoss Mailサービスの現在の状態を示します。値が3の場合、サービスは起動しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.13.6 サービス - 状態(テキスト)

このメトリックは、JBoss Mailサービスの状態を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.13.7 サービス - ストア・プロトコル

このメトリックは、JBoss Mailサービスによってメッセージの受信に使用されるプロトコルを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.13.8 サービス - トランスポート・プロトコル

このメトリックは、JBoss Mailサービスによってメッセージの送信に使用されるトランスポート・プロトコルを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.14 メッセージ・ドリブンEJBメトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Server内にロードされているすべてのメッセージ・ドリブンEJBに関する情報を提供します。

34.14.1 MDB - 現在のサイズ

このメトリックは、メッセージ・ドリブンEJBの現在のサイズを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 5.x、6.x

30分ごと

定義なし

定義なし

メッセージ・ドリブンBean%Name%の現在のサイズは%value%です。

34.14.2 MDB - 作成されたインスタンス数

このメトリックは、EJBコンテナによってこのEJBのために作成されたインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.14.3 MDB - 削除されたインスタンス数

このメトリックは、このEJBにおいてEJBコンテナから削除されるインスタンス数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.14.4 MDB - メッセージ数

このメトリックは、このEJBによって受信したメッセージの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.14.5 MDB - 名前

このメトリックは、EJBの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.14.6 MDB - 親

このメトリックは、このEJBが属する親ファイルまたはJarファイルを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.14.7 MDB - 状態文字列

このメトリックは、メッセージ・ドリブンEJBの状態を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 5.x、6.x

30分ごと

定義なし

定義なし

メッセージ・ドリブンBean %Name%の状態が%value%に変更されました。

34.14.8 統計プロバイダ

このメトリックは、この管理対象オブジェクトをサポートするパフォーマンス統計を示します(TRUEまたはFALSE)。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.15 ネーミング・サービス・メトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Serverのネーミング・サービスに関する情報を提供します。

34.15.1 リスニング・ポート

このメトリックは、JBoss Application Serverのネーミング・サービスが稼働しているポートを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.15.2 RMIポート

このメトリックは、JBoss Application Serverのネーミング・サービスのRMIポートを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.15.3 サービス名

このメトリックは、監視されているサービスの名前、つまりこの場合はネーミング・サービスのみを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.15.4 サービス状態

このメトリックは、JBoss Application Serverのネーミング・サービスの現在の状態を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

定義なし

定義なし

ネーミング・サービスの状態が%value%に変更されました。

34.16 プロトコル・ポートメトリック

このカテゴリは、JBoss Application Serverの接続に関する情報を提供します。

34.16.1 JBoss - 接続継続値

このメトリックは、JBoss Application Serverの受信時のリンガー値を表します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.16.2 JBoss - 接続タイムアウト

このメトリックは、JBoss Application Serverの受信時のタイムアウト値を表します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.16.3 JBoss - キーストア・ファイル

このメトリックは、JBoss Application Serverのキーストア・ファイルを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.16.4 KeyStoreタイプ

このメトリックは、JBoss Application Serverの構成されたキーストア・タイプを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.16.5 JBoss - プロトコル

このメトリックは、JBoss Application Serverを使用する場合のコヨーテ・プロトコルのハンドラを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.16.6 JBoss - リダイレクト・ポート

このメトリックは、JBoss Application Serverに対する非SSLからSSLへのリダイレクトのためのリダイレクト・ポートを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.16.7 JBoss - リダイレクト・ポート・プロトコル

このメトリックは、このJBoss Application Serverのコネクタ(http、https)のプロトコル名を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.17 サーバー構成メトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Serverの構成に関する情報を提供します。

34.17.1 JBoss - ベース・ディレクトリ

このメトリックは、JBoss Application Serverのベース・ディレクトリ(ディレクトリ・サーバー)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.17.2 JBoss - 構成名

このメトリックは、JBoss Application Serverによって使用されている構成の名前を示します。デフォルトでは、JBoss Application Serverには、「すべて」、「最小」などの構成が含まれています。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.17.3 JBoss - デプロイメント・ファイル名

このメトリックは、JBoss Application Serverのメイン・デプロイメントの名前を示します。デフォルトは、jboss-service.xmlです。jboss-service.xmlは、任意のサーバー構成に使用されるブートストラップ記述子ファイルで、構成ディレクトリに含まれています。このファイルには、サーバーの存続期間を通じて固定となるコア・サービス構成が定義されます。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.17.4 JBoss - ホーム・ディレクトリ

このメトリックは、JBoss Application Serverのインストール・ディレクトリを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.17.5 JBoss - サーバーのホーム・ディレクトリ

このメトリックは、JBoss Application Serverが稼働している構成ディレクトリを示します。JBoss Application Serverが、「最小」構成で実行中の場合、このメトリックはその構成へのパスを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.18 サーバーの詳細メトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Serverのサーバーに関する情報を提供します。

34.18.1 JBoss - アクティブなスレッド数

このメトリックは、JBoss Application Serverのアクティブなスレッドの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブ・スレッドの数は%value%です。

34.18.2 JBoss - アクティブなスレッド・グループ数

このメトリックは、JBoss Application Serverのアクティブなスレッド・グループの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブ・スレッド・グループの数は%value%です。

34.18.3 JBoss - 使用可能なプロセッサ番号

このメトリックは、JBoss Application Serverの使用可能なプロセッサの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.4 JBoss - 空きヒープ・サイズ

このメトリックは、JBoss Application Serverの空きヒープ・メモリーを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.5 JBoss - 空きヒープ・サイズ(%)

このメトリックは、JBoss Application Serverの構成されたヒープ・メモリーの合計に対する使用可能なヒープ・メモリーの割合を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.6 JBoss - ヒープ・サイズ

このメトリックは、JBoss Application Serverの使用可能なヒープ・メモリー(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.7 JBoss - ヒープ・サイズ(MB)

このメトリックは、JBoss Application Serverの使用可能なヒープ・メモリー(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.8 JBoss - ホスト名

このメトリックでは、JBoss Application Serverがインストールされたホスト名が提供されます。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.9 JBoss - Javaベンダー名

このメトリックは、JBoss Application ServerのJavaのベンダー名を提供します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.10 JBoss - Javaバージョン

このメトリックは、JBoss Application ServerのJDK/JREのバージョンを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.11 JBoss - Java VM名

このメトリックは、JBoss Application Serverに使用されているJava仮想マシン(JVM)の名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.12 JBoss - Java VMベンダー名

このメトリックは、JBoss Application Serverが稼働しているJava VMのベンダー名を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.13 JBoss - Java VMバージョン

このメトリックは、JBoss Application Serverが稼働しているJava VMのバージョンを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.14 JBoss - 最大メモリー

このメトリックは、JBoss Application Serverが稼働している使用可能な最大メモリーを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.15 JBoss - OSアーキテクチャ

このメトリックでは、JBoss Application Serverが稼働しているオペレーティング・システムのアーキテクチャの詳細を提供します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.16 JBoss - OS名

このメトリックでは、JBoss Application Serverが稼働しているオペレーティング・システムの名前を提供します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.17 JBoss - OSバージョン

このメトリックは、JBoss Application Serverが稼働しているオペレーティング・システムのバージョンを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.18 JBoss - 合計ヒープ・サイズ

このメトリックは、JBoss Application Serverのヒープ・メモリーの合計を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.18.19 JBoss - 合計ヒープ・サイズ(MB)

このメトリックは、JBoss Application Serverのヒープ・メモリーの合計(MB単位)を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

合計ヒープ・サイズは%value% MBです。

34.19 JBossサーバー・メトリック

このカテゴリは、JBoss Application Serverに関する情報を提供します。

34.19.1 ホスト・アドレス

このメトリックは、JBoss Application Serverが稼働しているホストのIPアドレスを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.19.2 ホスト名

このメトリックは、JBoss Application Serverが稼働しているホスト名を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.19.3 ホスト・オペレーティング・システム

このメトリックは、JBoss Application Serverが稼働しているホストのオペレーティング・システムを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.19.4 JBoss - ビルド日付

このメトリックは、JBoss Application Serverのビルド日付を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.19.5 JBoss - ビルドID

このメトリックは、JBoss Application ServerのビルドIDを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.19.6 JBoss - リスニング・ポート

このメトリックは、JBoss Application Serverのネーミング・サービス・ポートまたはJavaネーミング・プロバイダ(JNP)ポートを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.19.7 JBoss - 開始時間

このメトリックは、JBoss Application Serverが起動した日付を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.19.8 JBoss - バージョン

このメトリックは、JBoss Application Serverのバージョン(構築バージョン)を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.19.9 JBoss - バージョン名

このメトリックは、JBoss Application Serverのバージョン名を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

30分ごと

34.20 JBossサーブレットRAWメトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Server内にロードされているサーブレットに関する情報を提供します。

34.20.1 親

このメトリックは、このサーブレットが属する親またはアプリケーションを示します。

34.20.2 サーブレット - アクティブなリクエスト/秒

このメトリックは、サーブレット上のリクエストの割合(1秒当たり)を示します。

34.20.3 サーブレット - 最終アップロード以降のアクティブなリクエスト

このメトリックは、サーブレットに対して現在アクティブなリクエストを示します。

34.20.4 サーブレット - アクティブなリクエスト、レスポンス時間(秒)

このメトリックは、これらのリクエストを処理するサーブレットのレスポンス時間(秒単位)を示します。

34.20.5 サーブレット - 最大レスポンス時間

このメトリックは、リクエストの最大処理時間を示します(ロング値で示します)。

34.20.6 サーブレット - 最小レスポンス時間

このメトリックは、リクエストの最短処理時間を示します(ロング値で示します)。

34.20.7 サーブレット - レスポンス時間単位

このメトリックは、リクエストの単位時間を示します。

34.20.8 サーブレット - 合計リクエスト数

このメトリックは、このサーブレットによって処理されたリクエストの数を示します。

34.20.9 サーブレット - 合計レスポンス時間

このメトリックは、リクエストに対する平均レスポンス時間を示します。

34.20.10 サーブレット名

このメトリックは、JBossサーブレットの名前を示します。

34.20.11 統計の説明

このメトリックは、統計インスタンスを説明しています。

34.20.12 統計名

このメトリックは、統計インスタンスの名前を示します。

34.20.13 統計プロバイダ

このメトリックは、この管理対象オブジェクトをサポートするパフォーマンス統計を示します(TRUEまたはFALSE)。

34.21 サーバー・サーブレット/JSPメトリック

このメトリック・カテゴリは、サーバー・サーブレット/JSPメトリックに関する情報を提供します。

34.21.1 アクティブ・セッション

このメトリックは、サーバーに対する現在アクティブなセッションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

10分ごと

定義なし

定義なし

サーバーの現在のアクティブ・セッションの数は%value%です。

34.21.2 サーブレットとJSP - リクエスト(/分)

このメトリックは、サーバーに対する1分当たりのリクエストの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

10分ごと

定義なし

定義なし

サーバーのリクエスト率は%value%/秒です。

34.21.3サーブレットとJSP - リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、サーバーに対するリクエストを処理するための平均レスポンス時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

10分ごと

定義なし

定義なし

サーバーの平均レスポンス時間(最後のアップロード以降)は%value%ミリ秒です。

34.22 ステートフル・セッションEJBメトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Server内にロードされているステートフルEJBに関する情報を提供します。

34.22.1 ステートフルEJB - 現在のメソッド待機数

このメトリックは、EJBコンテナで準備完了状態のインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

定義なし

定義なし

ステートフルEJB %Name%の現在のメソッド待機数は%value%です。

34.22.2 ステートフルEJB - 現在のパッシブ・インスタンス数

このメトリックは、パッシブ状態の(このEJBの)インスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

定義なし

定義なし

ステートフルEJB %Name%の現在のパッシブ・インスタンス数は%value%です。

34.22.3 ステートフルEJB - 現在のサイズ

このメトリックは、このEJBの現在のサイズを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

ステートフルEJB %Name%の現在のサイズは%value%です。

34.22.4 ステートフルEJB - 作成されたインスタンス数

このメトリックは、EJBコンテナによってこのEJBのために作成されたインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.22.5 ステートフルEJB - 削除されたインスタンス数

このメトリックは、このEJBにおいてEJBコンテナから削除されるインスタンス数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.22.6 ステートフルEJB - 最大メソッド待機数

このメトリックは、EJBコンテナで準備完了状態のインスタンスの最大数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.22.7 ステートフルEJB - 最大パッシブ・インスタンス数

このメトリックは、パッシブ状態のインスタンスの最大数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.22.8 ステートフルEJB - 最小メソッド待機数

このメトリックは、EJBコンテナで準備完了状態のインスタンスの最小数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.22.9 ステートフルEJB - 最小パッシブ・インスタンス数

このメトリックは、EJBコンテナで準備完了状態のインスタンスの最小数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.22.10 ステートフルEJB - 名前

このメトリックは、EJBの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.22.11 ステートフルEJB - 親

このメトリックは、このEJBが属する親ファイルまたはJarファイルを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.22.12 ステートフルEJB - 状態文字列

このメトリックは、このEJBの状態を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

ステートフルEJB %Name%の状態が%value%に変更されました。

34.22.13 統計プロバイダ

このメトリックは、この管理対象オブジェクトをサポートするパフォーマンス統計を示します(TRUEまたはFALSE)。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.23 ステートレス・セッションEJBメトリック

このカテゴリのメトリックは、JBossサーバーにロードされているステートレスEJBに関する情報を提供します。

34.23.1 ステートレスEJB - 現在のメソッド待機数

このメトリックは、EJBコンテナで準備完了状態のインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

定義なし

定義なし

ステートレスEJB %Name%の現在のメソッド待機数は%value%です。

34.23.2 ステートレスEJB - 作成されたインスタンス数

このメトリックは、EJBコンテナによってこのEJBのために作成されたインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.23.3 ステートレスEJB - 削除されたインスタンス数

このメトリックは、EJBコンテナによってこのEJBのために削除されたインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.23.4 ステートレスEJB - 最大メソッド待機数

このメトリックは、EJBコンテナで準備完了状態のインスタンスの最大数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.23.5 ステートレスEJB - 最小メソッド待機数

このメトリックは、EJBコンテナで準備完了状態のインスタンスの最小数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.23.6 ステートレスEJB - 名前

このメトリックは、EJBの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.23.7 ステートレスEJB - 親

このメトリックは、このEJBが属する親ファイルまたはJarファイルを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.23.8 統計プロバイダ

このメトリックは、この管理対象オブジェクトをサポートするパフォーマンス統計を示します(TRUEまたはFALSE)。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x

15分ごと

34.23.9 ステートレスEJB - 現在のサイズ

このメトリックは、ステートレスEJBの現在のサイズを示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

ステートレスEJB %Name%の現在のサイズは%value%です。

34.23.10 ステートレスEJB - 状態文字列

このメトリックは、ステートレスEJBの状態を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

ステートレスEJB %Name%の状態が%value%に変更されました。

34.24 上位EJBメトリック

このカテゴリのメトリックは、JBossのEJBのうち、パフォーマンスの高いものについて情報を提供します。

34.24.1 JBoss - EJB作成数

このメトリックは、コンテナによってこのEJBのために作成されたインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.24.2 JBoss - EJB削除数

このメトリックは、コンテナによってこのEJBのために削除されたインスタンスの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.24.3 JBoss - EJBタイプ

このメトリックは、EJBの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.25 上位サーブレット・メトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Serverのサーブレットのうち、パフォーマンスの高いものについて情報を提供します。

34.25.1 サーブレットWAR名

このメトリックは、このサーブレットが属する親またはアプリケーションを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.25.2 Webコンポーネント・タイプ

このメトリックは、サーブレットの名前を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.25.3 サーブレット - 1秒当たりに処理されたリクエスト数

このメトリックは、このサーブレットに対する1秒当たりのリクエストの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

Webモジュール%parent%のサーブレット%Name%のリクエスト率は%value%/秒です。

34.25.4 サーブレット - リクエスト処理時間(ミリ秒)

このメトリックは、このサーブレットに対するリクエストを処理するためのレスポンス時間を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

Webモジュール%parent%のサーブレット%Name%のレスポンス時間は%value%ミリ秒です。

34.26 トランザクション・メトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Serverのトランザクション・マネージャ・サービスに関する情報を提供します。

34.26.1 最後の間隔のコミット

このメトリックは、最後の間隔以降にコミットされたトランザクションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.26.2 JBoss - アクティブ・トランザクション数

このメトリックは、現在アクティブなトランザクションの数を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブな%Name%トランザクション数は%value%です。

34.26.3 JBoss - トランザクション数/秒

このメトリックは、アクティブなトランザクションの1秒当たりの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

アクティブな%Name%トランザクション数の変更率は%value%/秒です。

34.26.4 JBoss - コミットされたトランザクション数/秒

このメトリックは、コミットされたトランザクションの1秒当たりの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

%Name%トランザクションのコミット率は%value%/秒です。

34.26.5 JBoss - コミットされたトランザクション数

このメトリックは、コミットされたトランザクションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.26.6 JBoss - ロールバックされたトランザクション数/秒

このメトリックは、ロールバックされたトランザクションの1秒当たりの割合を示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

%Name%トランザクションのロールバック率は%value%/秒です。

34.26.7 JBoss - ロールバックされたトランザクション数

このメトリックは、ロールバックされたトランザクションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.26.8 JBoss - トランザクション・タイムアウト(秒)

このメトリックは、トランザクションがタイムアウトになるまでの時間間隔を秒単位で示します。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

定義なし

定義なし

%Name% - トランザクション・タイムアウトは%value%秒です。

34.26.9 最後の間隔のロールバック

このメトリックは、最後の間隔以降にロールバックされたトランザクションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.26.10 トランザクションの最後の間隔

このメトリックは、最後の間隔以降に実行されたトランザクションの数を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.27 JBoss Webアプリケーション・メトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Server内にロードされているWebアプリケーションに関するパフォーマンス情報を提供します。

34.27.1 Webアプリケーション - 最終エージェント・アップロード以降のアクティブなリクエスト

このメトリックは、アプリケーションに対して現在アクティブなリクエストを示します。

34.27.2 Webアプリケーション - 平均最大レスポンス時間

このメトリックは、アクティブなリクエストに対する平均最大レスポンス時間を示します。

34.27.3 Webアプリケーション - 平均最小レスポンス時間

このメトリックは、アクティブなリクエストに対する平均最小レスポンス時間を示します。

34.27.4 Webアプリケーション - 平均レスポンス時間

このメトリックは、リクエストに対するこれらのアプリケーションの平均レスポンスを示します。

34.27.5 Webアプリケーション - リクエスト率/秒

このメトリックは、アプリケーションへの現在のリクエスト率(1秒当たり)を示します。

34.27.6 Webアプリケーション - 合計リクエスト数

このメトリックは、アプリケーションへのリクエストの合計を示します。

34.27.7 Webアプリケーション - 合計レスポンス時間

このメトリックは、これらのリクエストの処理にかかる合計時間を示します。

34.27.8 Webアプリケーション - アクティブなリクエストの合計レスポンス時間

このメトリックは、すべてのアクティブなリクエストに対する合計レスポンス時間を示します。

34.28 Webサービス・メトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Serverで実行されるWebサービスに関する情報を提供します。

34.28.1 サービス - バインド・アドレス

このメトリックは、WebサービスがバインドされているIPアドレスを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.28.2 サービス - ホスト

このメトリックは、Webサービスが稼働しているホスト名を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.28.3 サービス - ポート

このメトリックは、Webサービスがリスニングしているポートを示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.28.4 サービス - 状態

このメトリックは、Webサービスの状態を番号で示します。数値が3の場合、サービスは起動しています。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.28.5 サービス - 状態(テキスト)

このメトリックは、Webサービスの状態を示します。

ターゲットのリリース

収集頻度

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

15分ごと

34.29 リソース使用率メトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Serverのリソース使用率に関する情報を提供します。

34.29.1 空きメモリー(%)

このメトリックは、空のヒープ・メモリーの割合およびJava仮想マシン(JVM)に使用されていない割合を示します。

34.29.2 最大メモリー・サイズ(MB)

このメトリックでは、JBoss Application Serverに構成されたヒープ・メモリーの合計が表示されます。

34.29.3 メモリー使用量(MB)

このメトリックは、JBoss Application Serverによって使用されるメモリーをMB単位で示します。

34.30 レスポンスのメトリック

このカテゴリのメトリックは、JBoss Application Serverのレスポンスに関する情報を提供します。

34.30.1 稼働/停止ステータス

このメトリックは、JBoss Application Serverが稼働しているか停止しているかを示します。値が1の場合、JBoss Application Serverは稼働しています。値が0の場合、停止しています。

JBoss Application Serverインスタンスが停止中の場合、JBoss Application Serverに含まれるスクリプトからインスタンスを再起動してください。

ターゲットのリリース

評価および収集頻度

デフォルトの警告のしきい値

デフォルトのクリティカルのしきい値

アラート・テキスト

JBoss Application Server 4.x、5.x、6.x

毎分

定義なし

0

JBossインスタンスが停止しています。

オラクル社の法律上の注意点について

コピーライトについて

Copyright © 1994-2015, Oracle and/or its affiliates.All rights reserved.

商標と登録商標について

OracleおよびJavaはOracle Corporationおよびその関連企業の登録商標です。その他の名称は、それぞれの所有者の商標または登録商標です。

Intel、Intel Xeonは、Intel Corporationの商標または登録商標です。すべてのSPARCの商標はライセンスをもとに使用し、SPARC International, Inc.の商標または登録商標です。AMD、Opteron、AMDロゴ、AMD Opteronロゴは、Advanced Micro Devices, Inc.の商標または登録商標です。UNIXは、The Open Groupの登録商標です。

ライセンス制約の保証と結果的に生じる損害の免責

このソフトウェアおよび関連ドキュメントの使用と開示は、ライセンス契約の制約条件に従うものとし、知的財産に関する法律により保護されています。ライセンス契約で明示的に許諾されている場合もしくは法律によって認められている場合を除き、形式、手段に関係なく、いかなる部分も使用、複写、複製、翻訳、放送、修正、ライセンス供与、送信、配布、発表、実行、公開または表示することはできません。このソフトウェアのリバース・エンジニアリング、逆アセンブル、逆コンパイルは互換性のために法律によって規定されている場合を除き、禁止されています。

保証免責

ここに記載された情報は予告なしに変更される場合があります。また、誤りが無いことの保証はいたしかねます。誤りを見つけた場合は、オラクル社までご連絡ください。

制限付権利

このソフトウェアまたは関連ドキュメントを、米国政府機関もしくは米国政府機関に代わってこのソフトウェアまたは関連ドキュメントをライセンスされた者に提供する場合は、次の通知が適用されます。

U.S. GOVERNMENT END USERS: Oracle programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, delivered to U.S. Government end users are "commercial computer software" pursuant to the applicable Federal Acquisition Regulation and agency-specific supplemental regulations.As such, use, duplication, disclosure, modification, and adaptation of the programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, shall be subject to license terms and license restrictions applicable to the programs.No other rights are granted to the U.S. Government.

危険な用途への使用について

このソフトウェアもしくはハードウェアは様々な情報管理アプリケーションでの一般的な使用のために開発されたものです。このソフトウェアもしくはハードウェアは、危険が伴うアプリケーション（人的傷害を発生させる可能性があるアプリケーションを含む）への用途を目的として開発されていません。このソフトウェアもしくはハードウェアを危険が伴うアプリケーションで使用する際、安全に使用するために、適切な安全装置、バックアップ、冗長性（redundancy）、その他の対策を講じることは使用者の責任となります。このソフトウェアもしくはハードウェアを危険が伴うアプリケーションで使用したことに起因して損害が発生しても、オラクル社およびその関連会社は一切の責任を負いかねます。

第三者のコンテンツ、製品、サービスに対する免責事項

このソフトウェアまたはハードウェア、そしてドキュメントは、第三者のコンテンツ、製品、サービスへのアクセス、あるいはそれらに関する情報を提供することがあります。オラクル社およびその関連会社は、第三者のコンテンツ、製品、サービスに関して一切の責任を負わず、いかなる保証もいたしません。オラクル社およびその関連会社は、第三者のコンテンツ、製品、サービスへのアクセスまたは使用によって損失、費用、あるいは損害が発生しても一切の責任を負いかねます。

ドラフトのアルファ版およびベータ版ドキュメントについて

このドキュメントが試作版の場合:

このドキュメントは試作版であり、デモおよび暫定使用のみを目的としたものです。このソフトウェアを使用するハードウェアに限定するものではありません。オラクル社およびその関連会社は、このドキュメントに関して一切の責任を負わず、いかなる保証もいたしません。また、このドキュメントを使用したことによって損失、費用、あるいは損害が発生しても、一切の責任を負いかねます。